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L'enseignement  de  Maître  Roger  est  Universel.  Il  couvre  toutes  les  religions  et  
tous  les  êtres  vivants  ont  une  place,  qu'il  s'agisse  de  personnes,  d'animaux  ou  
de  la  nature.  Nous  sommes  tous  un  et  si  nous  savons  nous  aimer,  nous  respecter  
et  prendre  soin  les  uns  des  autres,  nous  pouvons  transformer  ce  monde  en  
paradis.

Maître  Roger  nous  enseigne  comment  nous  devons  nous  comporter  pour  avoir  
une  bonne  conduite  dans  la  vie  et  être  de  bonnes  personnes  comme  Dieu  nous  
l'exige  dans  ses  10  commandements.  Ce  n'est  qu'alors  que  nous  pourrons  être  
heureux.

Maître  Roger  crée  une  page  WEB  en  novembre  2009  et  sa  théorie  rencontre  un  
grand  succès  accepté  par  le  monde  entier.  En  trois  ans  et  demi  d'existence,  il  
compte  déjà  plus  de  22  000  000  de  visites :

Ce  livre  nous  donne  des  conseils  pour  mener  une  vie  heureuse.  La  simplicité  
des  mots  avec  lesquels  Maître  Roger  s'exprime  permet  à  chacun  de  les  
comprendre  et  ainsi  d'ouvrir  le  cœur  de  chacun  de  nous.
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L'ENSEIGNEMENT  POUR  ÊTRE  HEUREUX

PREMIÈRE  PARTIE

1.-  LA  VIE  EST  UN  RÊVE

La  vie  est  un  rêve,  la  vie  est  un  rêve.  Selon  l'écriture  du  «  diamant  »  de  Bouddha,  toutes  les  images  sont  des  
mirages,  ce  sont  de  fausses  images.Toutes  les  images  de  la  vie  sont  comme  des  éclairs  dans  une  tempête,  
apparaissant  et  disparaissant  en  un  instant.  Bouddha  a  également  dit  que  les  images,  la  vie  est  comme  la  rosée  
du  matin,  quand  le  soleil  se  lève,  la  rosée  disparaît.

èreongle

La  vie  est  comme  l'éclair,  cela  arrive  en  un  instant,  c'est  comme  la  rosée.  Tout  ce  qui  voit,  touche  et  vit,  ce  que  
vous  vivez  les  yeux  ouverts,  selon  Bouddha,  est  un  rêve,  qui  n'est  pas  réel.  Bouddha  et  Jésus-Christ,  étaient  
des  gens  qui  se  sont  réveillés  dans  leurs  rêves.  Ils  ont  réalisé  que  la  vie  n'était  qu'un  rêve,  que  rien  n'était  réel,  
juste  un  rêve,  rien  qu'un  rêve.  Tout  ce  que  nous  voyons  ou  ressentons,  tout  ce  qui  naît,  meurt  et  disparaît :  les  
choses,  les  gens,  le  pouvoir,  l'argent,  la  propriété.  Avant,  vous  étiez  quelqu'un  d'autre  et  dans  le  futur,  ce  sera  
peut-être  votre  enfant  ou  celui  de  quelqu'un  d'autre.  Tout  va  et  vient,  il  n'y  a  rien  de  permanent.  Autrement  dit,  
si  vous  voulez  que  votre  vie,  votre  avenir  et  après  la  mort  soient  positifs,  vous  devez  faire  des  choses  positives,  
et  votre  vie  sera  positive :  vous  profiterez  du  reste  de  votre  vie  de  manière  positive  et  après  la  mort,  vous  
profiterez  d'un  vie  positive.  Les  choses  positives  consistent  à  aider  les  autres.  Bouddha  et  Jésus-Christ  ont  
consacré  leur  vie  entière  aux  autres.  Ils  ont  souffert  et  sont  morts  pour  les  autres,  jamais  pour  leur  propre  intérêt,  
parce  qu'ils  ont  réalisé  que  la  vie  était  comme  un  film.  Les  films  que  nous  voyons  ne  sont  pas  réels,  il  y  a  un  
scénario,  un  réalisateur  et  des  acteurs,  nous  savons  que  ce  que  nous  voyons  est  un  fantasme,  que  rien  n'est  
réel.  Ce  qui  se  reflète  sur  l'écran  est  une  image,  rien  n'est  réel,  c'est  juste  un  mouvement  de  rotation  de  25  
images  par  seconde,  on  dirait  que  ça  bouge,  mais  en  réalité  ce  n'est  que  25  images  par  seconde.  La  vie  est  la  
même,  vous  pensez  qu'elle  tourne,  bouge,  mais  ce  n'est  pas  le  cas.  C'est  comme  quand  on  rêve.  Parfois,  nous  
faisons  des  cauchemars  et  pendant  que  nous  rêvons,  il  nous  semble  que  ce  n'est  pas  un  rêve,  nous  pensons  
que  c'est  réel,  c'est  pourquoi  nous  avons  peur,  nous  sommes  tourmentés,  notre  corps  transpire  et  nous  avons  
une  expression  de  panique  sur  notre  affronter.  Soudain,  quand  nous  ouvrons  les  yeux,  après  avoir  eu  peur,  
nous  nous  sentons  soulagés  quand  nous  savons  que  ce  n'est  que  réel.

quoi
Les  gens  font  des  erreurs,  ils  ne  savent  pas  qu'il  y  a  deux  cauchemars,  un  cauchemar  c'est  quand  on  dort,  avec  
les  yeux

Noncauchemar,ère
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Ils  veulent  avoir  tous  leurs  caprices,  avec  leurs  mauvaises  pensées.

,

Ils  pensent :  si  j'en  profite,  combien  de  bénéfices  vais-je  obtenir ?  Mais  ils  ont  tort,  
tout  ce  que  nous  faisons  est  connu,  c'est  une  question  de  temps.  Les  voleurs  font  
de  mauvaises  choses,  tôt  ou  tard  ils  seront  attrapés  et  iront  en  prison,  c'est  une  
question  de  temps.  Tout  ce  que  nous  faisons  se  voit,  c'est  une  question  de  temps.  
Quand  vous  faites  des  choses  négatives,  je  vous  assure,  elles  finissent  négativement.  
Beaucoup  de  gens  au  pouvoir  et  de  citoyens  ont  complètement  tort  lorsqu'ils  sont  
en  faveur  de  l'avortement  et  soutiennent  le  meurtre.  Jusqu'à  présent,  9  200  000  
enfants  innocents  ont  été  tués  dans  le  monde.  Des  gens  ont  tué  leurs  propres  
enfants,  9  200  000  bébés.  Ces  âmes  se  perdent  et  chassent  leurs  meurtriers,  
attendant  le  meilleur  moment  pour  se  venger.

Nous  voyons  des  amis  et  des  êtres  chers  mourir,  mais  un  jour  ce  sera  notre  tour  de  
mourir,  à  tout  moment  et  sans  avertissement.

fermé  et  l'autre  lorsque  vous  ouvrez  les  yeux  et  que  vous  vivez  un  cauchemar  dans  
un  autre  cauchemar,  vous  n'avez  donc  pas  quitté  le  cauchemar.  C'est  la  même  
chose  que  l'hypnose.  Un  ordre  du  professeur,  pendant  que  vous  êtes  hypnotisé,  tel  
que  "Quand  je  dis  1,  2,  3,  vous  vous  réveillez  et  quand  je  dis  "1  vous  dites"  Hau  ",  
hau,  quand  je  dis  "2"  ",  vous  dis  "miao,  miao"  Et  et  quand  je  dis  "1,2,3",  tu  te  
réveilleras  les  yeux  ouverts,  mais  tu  es  toujours  hypnotisé.

N'oubliez  pas  que  chacun  a  le  droit  de  se  venger.

Bouddha  dit  que  tout  ce  qu'il  voit  ou  touche,  toute  sorte  d'image  est  un  mirage,  rien  
n'est  réel.  Jésus-Christ  et  Bouddha  se  sont  consacrés  l'un  à  l'autre  dans  ce  rêve.  
Puisque  nous  sommes  dans  un  rêve,  essayez  d'être  plus  positif,  c'est  ce  que  vous  
devriez  faire,  faites  des  choses  positives.

Alors,  quand  le  professeur  dit  "1"  tu  dis  ""  hau,  hau",  quand  il  dit  "2"  et  que  tu  dis  
"miao,  miao"  les  yeux  ouverts,  ça  veut  dire  qu'on  croit  qu'on  ne  rêve  pas,  mais  qu'on  
ont  tort,  nous  rêvons  encore.  La  vie,  depuis  notre  naissance  jusqu'à  maintenant,  est  
pleine  de  bonnes  et  de  mauvaises  images  avec  nos  proches,  nos  amis,  les  personnes  
qui  naissent,  meurent,  les  accidents,  les  maladies  et  toutes  choses,  meurent  et  nous  
quittent.

Imaginez,  si  quelqu'un  tue  votre  enfant  ou  vous  tue,  ne  voudrez-vous  pas  vous  
venger ?  Je  suis  sûr  que  oui,  il  attend  sûrement  le  meilleur  moment  pour  se  venger.  
Toutes  les  9  200  000  âmes  sont  derrière  leurs  meurtriers.  Tous  ceux  qui  soutiennent  
ou  facilitent  le  meurtre  d'enfants  innocents,  tous  ceux  qui  sont  en  faveur,  les  
médecins,  les  gens  puissants,  peu  importe  qui  paiera  pour  cela,  pour  être  en  faveur  
du  meurtre.  Toutes  ces  âmes  perdues  poursuivront  leurs  assassins.  La  plupart  
d'entre  eux,  lorsqu'ils  atteignent  un  âge  avancé,  aucun  ne  finit  bien.

La  plupart  des  gens  pensent  que  la  vie  n'est  pas  un  rêve,  ils  pensent  qu'elle  est  
réelle,  c'est  pourquoi  ils  font  n'importe  quoi,  tout  ce  qu'il  faut,  abusent  des  autres,  
profitent  des  autres,  font  n'importe  quoi,  n'importe  quoi,  pour  leur  propre  bénéfice,  
pour  vos  caprices.

"

Vos  enfants  ou  petits-enfants  finissent  également  par  payer  ce  que  votre  père  ou  
votre  grand-père  a  fait.  Cet  acte  négatif  sera  chèrement  payé  dans  ce  rêve.  Rien  
n'est  réalité  dans  ce  rêve,  alors  je  vous  recommande  d'essayer  de  vous  réveiller  de  
ce  rêve,  essayez  de  profiter  de  ce  voyage  sur  Terre  et  ainsi  ce  rêve  sera  plus  
agréable  pour  vous,  votre  famille  et  tout  le  monde  autour  de  vous.
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Essayez  de  ne  pas  faire  mal,  car  nous  ressentirons  la  douleur.
Ce  que  nous  faisons  dans  ce  rêve,  comme  un  acte  négatif,  essayer  de  profiter  des  
autres  ou  profiter  de  votre  position  de  pouvoir  encourage  les  autres  à  tuer,  tuer,  
tuer,  tuer,  tuer  et  tuer,  à  la  fin,  vous  serez  le  premier ,  parce  qu'à  l'intérieur  de  nous,  
nous  avons  une  chose  appelée  "conscience".  Quand  vient  notre  heure,  nous  
sommes  seuls  et  nous  nous  punissons.  Nous  ne  pouvons  pas  échapper  au  
châtiment  des  dieux  ou  à  notre  propre  châtiment,  notre  conscience,  nous  créons  
notre  propre  enfer,  pas  les  dieux.  Nous  nous  punissons  et  nous  ne  pouvons  pas  
nous  fuir  car  nous  avons  la  conscience  tranquille.  Chaque  erreur  est  enregistrée  
comme  dans  une  sorte  de  boîte  noire  d'un  avion.  Lorsqu'il  y  a  un  accident  d'avion,  
la  boîte  noire  reste  intacte.  Vous  pouvez  tromper  les  autres,  mais  pas  vous-même.  
Votre  conscience  enregistre  chaque  mot,  chaque  seconde  et  chaque  acte  négatif,  
mais  elle  enregistre  également  les  bonnes  actions  qui  seront  récompensées  par  
vous-même  et  les  autres.

Rappelez-vous  que  ce  n'est  qu'un  rêve,  la  vie  n'est  qu'un  rêve,  rien  qu'un  rêve.  Ce  
qui  est  vu  n'est  pas  réel,  c'est  ce  qui  est  dit  dans  les  écritures  de  Bouddha  
"Diamant".  Bouddha  dit  toujours  la  vérité.

S'il  te  plait  écoute  moi.

Je  souhaite  que  vous  puissiez  le  comprendre.  Essayez  d'être  en  paix  avec  vous-
même,  votre  famille  et  les  autres.  Soyez  toujours  en  faveur  de  la  vie,  tout  le  monde  
a  le  même  droit  de  vivre  comme  vous  ou  moi.  Même  les  animaux  ont  ce  droit,  les  
plantes,  les  arbres  et  la  nature  ont  le  même  droit  de  vivre.

Si  nous  contaminons  l'eau,  nous  nous  contaminons,  si  nous  contaminons  l'air,  nous  
nous  contaminons,  car  nous  allons  respirer  et  boire  cette  eau.  Tout  cela  nous  
affectera.

Merci  beaucoup

RETOUR  INDEX
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N'oubliez  jamais  le  fardeau  du  passé,  ces  moments  d'angoisse  et  de  souffrance  et  
toutes  les  situations  négatives  du  passé  qui  s'accumulent  dans  nos  pensées.  Si  
quelqu'un  te  dit  un  mot  que  tu  n'aimes  pas,  tu  le  mets  dans  ton  sac  à  dos,  s'il  te  fait  
mal,  tu  le  mets  aussi  dans  ton  sac  à  dos.

Vous  devez  aller  personnellement  demander  pardon,  vous  devez  le  faire  avec  votre  
cœur,  sinon  vous  ne  pourrez  pas  vous  libérer.  Si  des  gens  vous  blessent,  même  
s'ils  ne  demandent  pas  pardon,  vous  devez  avoir  pitié  de  ces  gens.

Combien  de  fois  les  gens  vous  blessent,  vous  trompent  et  vous  font  souffrir ! ...  tout  
cela  que  vous  mettez  dans  votre  sac  à  dos.  Même  si  vous  avez  absolument  raison,  
toutes  ces  choses  négatives  et  ces  désirs  insatisfaits,  vous  les  mettez  à  l'intérieur  et  
plus  vous  mettez  de  choses  à  l'intérieur  de  vous,  plus  votre  fardeau  pèse  et  votre  
croix  est  de  plus  en  plus  grande.  Votre  pensée  devient  plus  épaisse  et  plus  lourde  et  
vous  ne  pouvez  pas  bien  marcher.

Regarde  dans  la  rue,  il  y  a  beaucoup  de  gens  qui  ne  supportent  pas  leur  croix  et  qui  
finissent  par  se  parler,  se  répondre,  ils  voient  des  fantômes  partout,  la  plupart  
finissent  en  hôpital  psychiatrique.  Avant  de  se  retrouver  à  l'hôpital,  la  plupart  d'entre  
eux  vont  voir  un  psychiatre  pour  raconter  leur  histoire,  le  médecin  leur  prescrit  des  
pilules  pour  contrôler  l'anxiété,  et  ils  deviennent  comme  un  zombie.  Il  ne  peut  pas  
contrôler  son  corps  et  il  a  besoin  de  somnifères  pour  se  calmer.  Il  ne  veut  pas  quitter  
ce  soi,  l'ego.  Tu  penses  toujours :  je  pense,  je  fais,  je  veux,  je,  je,  je...  Ce  moi  que  
nous  aimons  tant  meurt  bientôt,  expire  et  puis  il  ne  reste  plus  rien,  ce  moi  ne  va  nulle  
part.  Et  comme  on  ne  veut  pas  quitter  soi-même,  le  sac  à  dos  pèse  plus  et  c'est  plus  
difficile  d'avancer.

La  charge  c'est  la  croix  de  chacun,  c'est  ce  qu'on  porte  dans  notre  sac  à  dos.  Plus  
nous  transporterons  de  charge  dans  notre  sac  à  dos  (angoisses,  envies,  caprices...)  
la  vie  sera  d'autant  plus  difficile  pour  nous.
Chacun  a  son  fardeau,  surtout  le  fardeau  du  passé.

C'est  pourquoi  il  faut  quitter  ce  moi  qui  nous  fait  tant  de  mal,  il  faut  libérer  ses  
pensées,  ses  désirs,  ses  vengeances,  ses  pensées  négatives,  bref :  libérer  son  
fardeau.  C'est  pour  votre  bien,  si  vous  ne  relâchez  pas  votre  charge,  elle  pèsera  de  
plus  en  plus.  Vous  testez.  Prenez  un  sac  à  dos  et  commencez  à  le  remplir :  mettez  
un  kilo,  puis  2  kilos...  50  kilos,  continuez  à  ajouter  jusqu'à  100,  200,  500  kilos...  
combien  de  poids  allez-vous  supporter ?  certains  tiennent  jusqu'à  50  kilos  et  tombent,  
d'autres  jusqu'à  100...  mais  à  la  fin  tout  le  monde  tombe.  Combien  de  temps  pouvez-
vous  durer  pour  vivre?  Il  est  important  de  libérer  toute  charge.  La  Charge  est  quelque  
chose  de  négatif,  c'est  la  pensée  négative,  tout  ce  qui  affecte  votre  circulation,  vos  
émotions...

Pour  libérer  tout  acte  négatif,  tout  ce  que  vous  pouvez  faire  est  de  vous  excuser  de  
tout  votre  cœur  auprès  de  la  personne  que  vous  avez  blessée.  Il  rembourse  les  
dégâts  que  vous  avez  infligés  afin  que  vous  puissiez  libérer  votre  charge.

2.  LA  CHARGE  QUE  NOUS  TRANSPORTONS
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Tout  ce  que  vous  faites  de  mal,  ne  pensez  pas  que  personne  ne  le  sait :  le  ciel  le  sait,  
votre  conscience  le  sait,  les  autres  le  savent...  et  tôt  ou  tard  vous  recevrez  votre  
châtiment.  Ne  blessez  personne.  Au  moment  où  vous  trichez,  vous  volez...  les  gens  
ne  le  savent  pas,  mais  à  l'avenir,  les  gens  le  sauront.  Chaque  fois  que  vous  faites  
quelque  chose,  pensez  qu'il  y  a  un  million  de  personnes  qui  regardent  ce  que  vous  
faites.  Ne  vous  trompez  pas,  tôt  ou  tard  cela  se  saura  et  vous  paierez  pour  votre  crime.  
S'il  n'en  était  pas  ainsi,  les  prisons  seraient  vides.

Chaque  personne  a  son  moment  et  personne  n'échappe  à  sa  punition.

Nul  n'échappe  à  la  condamnation.  Le  problème  est  la  justice  de  l'au-delà.  C'est  la  
chose  la  plus  sérieuse.  Ici  il  n'y  a  que  la  prison,  avec  tout  le  confort ;  lit,  nourriture,  
gym,  piscine...  tout  le  confort...  Mais  la  justice  de  l'au-delà  vous  condamne  à  100  ans  
de  prison,  puis  vous  démembre  et  votre  âme  se  relève  encore  et  encore  pour  aller  en  
prison  et  vous  démembrer.  Vous  subirez  cette  douleur  pendant  1  000  000  d'années.  
Pas  comme  ici  sur  cette  terre,  où  être  en  prison,  c'est  comme  partir  en  vacances.  
Lorsque  vous  mourrez,  votre  cauchemar  commence.  Cela  avec  beaucoup  d'œil.  Ne  
prenez  pas  tout  si  légèrement.  Croyez-le  ou  non,  la  loi  des  dieux  est  là.

Lorsque  vous  commettez  un  crime  continu,  à  la  fin,  ils  vous  découvriront.

Personne  n'échappe  à  leurs  actes  négatifs,  tout  le  monde  paiera  tôt  ou  tard.  C'est  une  
question  de  temps.  Vous  allez  tout  perdre  si  vous  ne  relâchez  pas  votre  charge  et  ne  
pardonnez  pas.

Les  terroristes  qui  ne  croient  pas  aux  lois  sont  tous  en  prison,  croyez-le  ou  non,  ils  
finissent  tous  en  prison.  Certains  présidents  qui  ont  tué  tant  de  gens,  comme  le  
président  de  la  Syrie,  qui  anéantit  son  peuple,  seront  internationalement  condamnés.  
Les  actes  négatifs  sont  payés,  personne  n'y  échappe.  Vous  devez  vous  sacrifier  pour  
les  autres,  ne  pas  vous  attendre  à  ce  que  les  autres  se  sacrifient  pour  vous.  Comme  
le  président  de  la  Syrie,  si  les  habitants  ne  font  pas  ce  qu'il  veut,  il  les  tue.  Si  le  peuple  
se  lève  pour  protester  parce  qu'il  ne  le  fait  pas  correctement,  le  président  devrait  
démissionner  et  ne  pas  commencer  à  tuer  sans  discernement  pour  conserver  le  
pouvoir.  Est-ce  que  ça  va  quelque  part ?  Si  vous  faites  tout  pour  les  gens  et  que  vous  
vous  sacrifiez  pour  eux,  tout  le  monde  vous  aime.  Si  tu  le  fais  mal,  personne  ne  t'aime  
et  si  quelqu'un  t'aime  quand  tu  le  fais  mal,  c'est  parce  qu'il  fait  du  profit,  il  gagne  un  
morceau  de  gâteau.  Ils  sont  bénéficiaires  de  vos  actes  négatifs,  ils  sont  tous  une  
bande  de  démons.

Pour  enlever  votre  fardeau,  vous  devez  comprendre  que  moi,  vous  et  lui  sommes  un.  
Si  vous  commencez  à  faire  des  différences,  alors  les  conflits  commencent,  car  chacun  
va  pour  ses  intérêts.  Si  nous  pensions  que  nous  sommes  tous  un,  vous  pardonneriez  
toujours  aux  autres,  car  vous  vous  pardonnez  toujours  si  vous  faites  quelque  chose  
de  mal.  Donc,  vous  devez  pardonner  aux  autres  quand  ils  font  le  mal.  Cela  pour  votre  
bien.  Si  vous  ne  pardonnez  pas  à  un  autre,  vous  porterez  ce  fardeau,  cette  angoisse,  
cette  pression,  cette  tristesse  ou  ce  désir  de  vengeance,  et  vous  ne  vivrez  pas  bien,  
votre  santé  aura  beaucoup  de  problèmes,  c'est  pourquoi  vous  devez  vous  libérer  de  
cette  charge,  essayer  de  Laisse  tout.  Si  vous  ne  pouvez  pas  porter  votre  croix,  
comment  allez-vous  porter  la  croix  des  autres ?  Il  y  a  des  gens  qui  essaient  de  porter  
la  croix  des  autres,  il  faut  savoir  vivre  et  accepter  de  ne  pas  pouvoir  porter  la  croix  des  
autres.  Chacun  doit  porter  sa  croix.  Acceptez  la  vie  comme  elle  vient :  bonne  ou  
mauvaise.  Si  vous  ne  l'acceptez  pas,  vous  accumulerez  du  poids  dans  le  sac  à  dos.  
Plus  vous  en  garderez,  plus  vous  vous  en  porterez  mal.  Ce  n'est  pas  grave,  ne  prenez  
pas  les  choses  trop  au  sérieux,  pour  votre  bien.  Vous  avez  des  problèmes  comme  tout  
le  monde
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Pour  cela  vous  devez  décharger  votre  sac  à  dos.  Arrêtez  la  pensée  négative.  Parce  
que  plus  vous  économisez,  plus  vous  avez  de  problèmes  et  plus  il  est  difficile  de  
sortir  de  cette  négativité.  Si  vous  pensez  que  tout  est  négatif,  tout  ce  qui  est  négatif  
viendra  à  vous.  Parce  que  vous  appelez  tout  négatif  avec  votre  pensée.  et  vous  
aurez  de  la  malchance.  Vous  êtes  vous-même  entré  dans  le  négatif  et  vous  ne  
pouvez  pas  en  sortir  parce  que  vous  ne  vous  en  rendez  pas  compte,  puis  la  mauvaise  
santé  arrive  et  les  cauchemars.

Ce  corps  n'est  pas  moi.  Nous  l'utilisons  simplement.  L'âme  s'en  sert.  Un  jour,  le  
corps  se  décompose  et  où  est-ce  que  je  suis?  Tant  de  luttes,  tant  d'argent...  vos  
propriétés,  votre  merveilleuse  famille...  allez-vous  l'emporter  avec  vous  dans  la  
tombe ?  certainement  pas.  Si  nous  ne  prenons  rien,  qu'importe ?  si  les  choses  
tournent  mal,  que  pouvez-vous  faire ?  c'est  notre  chagrin.  Chacun  doit  vivre  des  
moments  merveilleux  et  des  moments  difficiles.  La  vie  prend  plusieurs  tournants.  Si  
maintenant  tu  dois  vivre  la  nuit,  endure  calmement  l'obscurité.  Si  vous  acceptez  
l'obscurité  et  attendez  qu'elle  passe,  vous  n'aurez  aucun  problème,  si  vous  ne  
l'acceptez  pas,  vous  aurez  de  plus  en  plus  de  fardeau,  plus  d'angoisse,  plus  de  
tristesse  négative...  et  cela  affectera  votre  santé.  Tout  pèse  et  est  mauvais  pour  
vous.  Enlevez  ce  poids  pour  votre  propre  bien.  Si  vous  ne  retirez  pas  tout,  ce  sera  
un  problème  pour  vous  et  aucun  avantage.

monde,  mais  pensez  que  vous  vous  êtes  vous-même  retrouvé  dans  ces  problèmes.

C'est  pourquoi  il  attend  patiemment  que  la  lumière  du  soleil  arrive.  Lorsque  vous  
avez  des  pensées  négatives,  vous  ne  pouvez  pas  prendre  de  décisions  positives  
parce  que  votre  esprit  pense  négativement.  C'est  pourquoi  il  est  important  que  
lorsque  vous  êtes  dans  des  situations  négatives,  vous  pensiez  positif,  afin  que  vous  
trouviez  l'avenir  positif.  Tenez-vous  devant  le  miroir,  si  votre  visage  est  négatif,  le  
miroir  vous  enverra  une  image  négative.  Si  vous  mettez  votre  visage  en  positif  je  
vous  garantis  que  le  miroir  vous  donnera  une  image  positive.

Si  vous  ne  pensez  qu'au  problème,  vous  ne  le  résoudrez  pas.

Les  gens  qui  essaient  de  vous  passer  leur  croix  et  que  vous  l'acceptez,  vous  vous  
trompez.  Vous  avez  déjà  beaucoup  de  mal  à  porter  les  problèmes  des  autres.  Si  
quelqu'un  vous  dit  ses  problèmes,  ne  vous  inquiétez  pas,  vous  devez  juste  vous  
occuper  de  résoudre  les  vôtres,  car  si  vous  ne  le  faites  pas,  vous  allez  avoir  plus  de  
problèmes :  les  vôtres  et  ceux  des  autres,  et  votre  fardeau  sera  de  plus  en  plus  lourd.  
Si  vous  pouvez  aider,  faites-le  mais  ne  prenez  pas  en  charge  les  préoccupations  de  
l'autre.  Si  vous  aidez  les  autres,  vous  devez  avoir  une  limite,  car  si  vous  essayez  de  
repousser  cette  limite,  vous  allez  avoir  beaucoup  de  problèmes.  Aidez  chaque  fois  
que  vous  le  pouvez  jusqu'à  une  certaine  limite  et  sans  alourdir  l'inquiétude  des  
autres.  Ainsi  vous  vivrez  bien.  Vous  aidez  autant  que  vous  le  pouvez,  point  final.  Rien  
de  plus  et  vous  oubliez  le  problème  de  l'autre.  Vous  n'avez  qu'à  vous  soucier  de  vos  
problèmes,  levez  la  tête  et  je  les  affronterai.  Le  corps  vivra  peu  de  temps,  l'important  
est  de  vivre  calme,  paisible  et  heureux.

Alors  même  si  vous  avez  des  situations  négatives,  mettez  toujours  un  visage  positif,  
des  actes  positifs,  des  mots  positifs  et  sûrement  vous  changez  le  négatif  en  positif.  
N'enviez  personne  parce  qu'il  a  de  la  chance,  cette  personne  a  sûrement  déjà  eu  
des  moments  de  malchance,  et  vous  aurez  aussi  vos  moments  de  chance.  La  vie  
fonctionne  ainsi,  il  y  a  des  moments  de  chance  et  des  moments  de  malchance.  Si  
vous  êtes  malchanceux  en  ce  moment,  ne  me  dites  pas  que  vous  avez  toujours  été  
malchanceux,  je  suis  sûr  que  vous  avez  aussi  eu  vos  phases  de  chance.

Maintenant  il  fait  noir  mais  ensuite  vient  le  soleil.
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Acceptez  ce  que  vous  avez  avec  votre  cœur,  car  tout  n'a  pas  d'importance.  Si  vous  
acceptez  ce  qui  vous  arrive,  vous  vous  sortirez  sûrement  rapidement  de  situations  
négatives.  La  malchance  va  vite.  Essayez  d'aider  les  gens,  de  faire  des  actes  
positifs  pour  les  autres,  afin  que  votre  malchance  s'en  aille  plus  vite  et  que  vous  
trouviez  de  la  chance.  De  nombreuses  personnes  ont  besoin  de  votre  aide,  donnez  
des  conseils,  faites  du  bénévolat,  aidez  les  gens  et  ainsi  vous  pouvez  sortir  de  toute  
situation  négative.  Le  bien  amène  le  bien,  le  mal  amène  le  mal.  Les  autres  c'est  
vous  et  vous  êtes  les  autres.

C'est  la  vie.  Bon  et  mauvais.  Si  vous  acceptez  cela  avec  votre  cœur,  vous  vivrez  
sûrement  très  bien.

Merci  beaucoup.

RETOUR  INDEX

Qu'ils  doivent  savoir.

Lâchez  la  charge,  ne  mettez  pas  plus  de  charge  sur  votre  sac  à  dos,  cela  n'a  pas  d'importance.
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Et  voilà,  rien  de  plus.

Si  un  millionnaire  a  un  million  d'étages,  il  ne  peut  pas  être  sur  un  million  d'étages  en  même  
temps,  il  ne  peut  être  que  sur  un  étage  à  la  fois.  Même  si  vous  avez  beaucoup  d'argent,  votre  
estomac  a  le  même

Les  gens  se  demandent  s'il  y  a  une  réincarnation.  Bien  sûr,  et  si  vous  n'y  croyez  pas,  consultez  
Internet,  vous  pouvez  faire  une  séance  d'hypnose  et  vous  pourrez  voir  vous-même  votre  vie  
passée.  Votre  vie  présente  est  liée  à  votre  vie  passée.  Parce  que  s'il  n'y  avait  pas  de  vie  
passée,  tout  le  monde  serait  pareil ;  tout  le  monde  serait  riche,  aurait  une  longue  vie,  la  santé...  
alors  pourquoi  beaucoup  de  gens  naissent  dans  une  famille  pauvre  et  meurent  de  faim,  
pourquoi  certains  vivent  si  bien  et  d'autres  vivent  si  mal ?  Pourquoi  y  a-t-il  des  gens  qui  dès  la  
naissance  souffrent  de  maladies ?  Pourquoi  certaines  personnes  sont-elles  si  belles  et  d'autres  
si  moches ?

Parce  que?  Toutes  ces  différences  ont  à  voir  avec  sa  vie  passée,  elles  ont  à  voir  directement  
avec  la  Loi  du  Karma.  C'est  la  loi  de  cause  à  effet.  Comme  dans  cette  vie,  si  quand  vous  êtes  
jeune  vous  ne  travaillez  pas  et  n'économisez  pas  d'argent,  quand  un  jour  vous  prendrez  votre  
retraite,  vous  n'aurez  pas  d'argent  à  dépenser.  Si  vous  n'économisez  pas,  il  n'y  a  pas  d'argent.

Tout  le  monde  sait  ce  qu'est  la  Loi  du  Karma.  Ce  que  vous  avez  fait  de  mal,  tôt  ou  tard,  vous  
devrez  le  payer.  Personne  n'échappe  à  leur  châtiment.

Si  vous  avez  fait  du  bien  et  aidé  les  gens,  tôt  ou  tard  vous  recevrez  votre  récompense.  C'est  la  
loi  du  karma.  Beaucoup  de  gens  ne  croient  pas  à  la  Loi  du  Karma.  La  première  erreur  est  que  
les  gens  pensent  que  ce  corps,  notre  corps,  c'est  moi.  Le  corps  n'est  pas  moi,  c'est  le  mien  
mais  ce  n'est  pas  moi.  Ces  vêtements  sont  à  moi  mais  ce  n'est  pas  moi,  cet  appareil  est  à  moi  
mais  ce  n'est  pas  moi,  ce  tapis  est  à  moi  mais  ce  n'est  pas  moi.  Ma  voiture  est  ma  voiture,  ma  
maison  est  ma  maison...  mais  ce  n'est  pas  moi.  Je  possède  tout  cela,  mais  toutes  ces  choses  
ne  sont  pas  moi,  elles  sont  miennes  mais  elles  ne  sont  pas  moi.  Tu  pensais  que  ce  corps  c'est  
moi,  c'est  le  mien  mais  je  ne  le  suis  pas.  Ce  corps  est  utilisé  par  l'âme  pour  se  réincarner,  ce  
corps  doit  être  utilisé  et  jeté.  Tout  comme  une  cigarette,  quand  vous  la  fumez,  vous  la  jetez  et  
c'est  tout.  Le  corps,  quand  il  se  décompose,  meurt  et  n'est  plus  bon  à  rien,  il  est  jeté  comme  
une  cigarette.

Les  gens  se  trompent  et  pensent  que  ce  corps,  c'est  moi.  Non,  ce  n'est  pas  toi.
L'Âme  c'est  vous.  L'âme  est  comme  le  flux  de  lumière  et  le  corps  est  comme  l'ampoule.  Lorsque  
le  courant  atteint  l'ampoule,  elle  s'allume,  le  corps  est  comme  l'ampoule  et  l'âme  comme  le  
courant.  Le  corps  quand  il  a  une  âme  bouge.  Quand  ce  corps  n'a  pas  d'âme,  il  lui  arrive  la  
même  chose  qu'à  une  ampoule  qui  n'a  pas  de  puissance :  elle  s'éteint  et  s'éteint.  Un  cadavre  
est  un  corps  sans  vie  comme  une  ampoule  éteinte.  Ne  vous  y  trompez  pas,  ce  corps  n'est  pas  
moi.  Ce  corps  est  le  vôtre,  mais  ce  n'est  pas  vous.  Quand  vous  faites  quelque  chose  de  mal,  
c'est  par  pur  égoïsme,  c'est  pour  ce  corps,  c'est  pour  faire  plaisir  à  ce  corps  qui  n'est  pas  vous.

3.-  LA  LOI  DU  KARMA
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Quand  tu  meurs,  ta  famille,  ta  richesse,  ta  voiture,  ta  maison...  tout  ce  que  tu  as,  tu  ne  
l'emportes  pas  avec  toi  dans  la  tombe,  tu  ne  peux  rien  emporter  avec  toi,  tu  dois  tout  
laisser.  Personne  n'emporte  quoi  que  ce  soit  dans  la  tombe.  C'est  pourquoi  vous  n'avez  
pas  besoin  d'être  si  égoïste  et  d'accumuler  tant  de  choses.  La  seule  chose  que  vous  
emportez  avec  vous  lorsque  vous  mourez  est  ce  que  vous  avez  fait,  vos  actes  positifs  
et  négatifs.  C'est  ce  que  vous  emportez  avec  vous  et  cela  aura  des  conséquences  
dans  votre  prochaine  vie.

Les  actes  positifs  ou  négatifs  sont  la  seule  chose  que  vous  enlevez.  C'est  ce  que  vous  
retirez  de  cette  vie.  Regardez  la  télé...  comme  c'est  mauvais !  Quel  égoïsme  dans  le  
monde !  Les  pires  sont  les  politiciens,  car  lorsqu'une  personne  vole  quelqu'un,  elle  ne  
doit  qu'à  cette  personne.  Mais  les  politiciens  qui  volent  toute  la  ville,  doivent  à  la  ville  
entière,  à  chacun  de  ces  gens  et  dans  leur  prochaine  vie  ils  devront  payer  chacun  des  
habitants,  à  chacun  des  gens  de  la  société.

taille  qu'une  personne  pauvre,  seulement  deux  ou  trois  kilos  de  nourriture  tiennent  dans  
l'estomac,  il  n'y  a  pas  de  place  pour  plus.  Vous  ne  pouvez  pas  manger  des  tonnes  de  
nourriture,  l'estomac  ne  peut  pas  contenir  1  000  kg  de  nourriture.  Tout  ce  que  vous  
avez  à  faire  est  de  comprendre  que  ce  corps  n'est  pas  moi.  Nous  sommes  égoïstes  
pour  donner  des  caprices  au  corps.  Si  vous  comprenez  que  ce  corps  n'est  pas  moi,  
alors  vous  cesserez  d'être  égoïste.  Les  gens  sont  égoïstes  parce  qu'ils  pensent  que  ce  
corps,  c'est  moi.

Tôt  ou  tard,  nous  allons  tous  payer  les  conséquences  de  nos  actions.  Si  nous  ne  les  
payons  pas  dans  cette  vie,  dans  les  vies  suivantes,  vous  devrez  payer  pour  tout  ce  
que  vous  avez  fait  de  mal.  Personne  n'y  échappe.

Vous  êtes  l'âme.  Le  corps  est  comme  l'ampoule  et  l'âme  comme  le  courant,  quand  
l'ampoule  tombe  en  panne  vous  la  changez  et  en  mettez  une  autre,  tout  comme  le  
corps.  Personne  ne  veut  reconnaître  que  ce  corps  est  le  vôtre  mais  ce  n'est  pas  vous.  
Si  vous  comprenez  cette  première  étape,  cela  changera  votre  vie  pour  le  mieux.  S'il  te  
plaît  essaye  de  comprendre.  Pourquoi  fais-tu  mal  les  choses ?  pour  que?.  Utilisez  le  
corps  pour  faire  le  bien,  car  vous  ne  savez  pas  quand  vous  allez  mourir.

Chaque  jour,  beaucoup  de  gens  meurent,  votre  corps  ne  va  pas  vivre  éternellement,  il  
y  a  très  peu  de  personnes  qui  ont  plus  de  100  ans,  le  cimetière  est  plein  de  gens  de  
tous  âges.  Vous  ne  savez  pas  quel  sera  votre  dernier  jour.  Si  vous  comprenez  cela,  
vous  cesserez  d'être  égoïste.

Tout  acte  que  vous  accomplissez  contre  la  loi,  tôt  ou  tard,  vous  devrez  le  payer.  C'est  
ce  qu'on  appelle  la  loi  du  Karma.  Vous  devez  en  prendre  conscience.  Tu  dois  
comprendre.  De  tout  votre  cœur,  vous  devez  croire.  Si  une  personne  ne  croit  pas  à  la  
loi  du  Karma,  elle  est  capable  de  commettre  des  atrocités,  comme  les  terroristes  qui  
posent  des  bombes  et  tuent  tant  d'innocents.  Un  politicien  qui  vole  des  millions  au  
peuple  ou  gaspille  l'argent  du  peuple,  ne  croit  pas  en  Dieu,  ni  en  sa  propre  conscience,  
encore  moins  en  la  loi  du  Karma,  c'est  pourquoi  il  accomplit  des  actes  négatifs  parce  
qu'il  croit  qu'il  n'y  a  pas  de  conséquences,  car  il  est  égoïste  et  ne  pense  qu'à  votre  bien-
être.  Cela  paiera  cher.

Les  femmes  qui  avortent,  ont  ensuite  des  conséquences  sur  leur  santé,  ne  peuvent  
pas  avoir  la  conscience  tranquille  d'avoir  tué  leur  enfant.  Si  vous  ne  pouvez  pas  
subvenir  aux  besoins  de  cet  enfant  que  vous  avez  créé,  demandez  de  l'aide  pour  que  
votre  enfant  naisse,  puis  donnez-le  en  adoption,  mais  ne  tuez  pas  votre  enfant.  Tout  a  
des  conséquences  très  négatives  à  l'avenir.  Ce  n'est  pas  un  jeu  d'enfant.  S'il  y  a  une  
grossesse  non  désirée,  il  y  a  deux  coupables :  l'homme  et  la  femme.  tous  deux  
coupables  et

Machine Translated by Google



Attention,  ne  vous  trompez  pas  car  alors  vous  irez  en  enfer.  Je  vous  préviens  
seulement,  faites  attention  à  ce  que  vous  faites  car  tout  a  ses  conséquences.  Je  ne  
dis  pas  ça,  c'est  la  loi  du  Karma.  La  prison  ici,  c'est  comme  des  vacances  avec  tout  
le  confort.  La  prison  en  enfer  n'est  pas  comme  celle  d'ici.  En  enfer,  vous  souffrirez  
beaucoup  pendant  un  million  d'années  pour  payer  vos  actes  négatifs.  La  réincarnation  
existe,  pas  parce  que  je  le  dis.  Si  vous  ne  me  croyez  pas,  vous  pouvez  vous  rendre  
à  une  séance  d'hypnose  et  immédiatement  vérifier  qu'elle  existe.  Si  par  caprice,  vous  
faites  souffrir  les  autres,  vous  le  paierez  cher.  C'est  pourquoi  vous  regardez  très  
attentivement.  Test.

N'importe  quel  organisme  grand  ou  petit,  cela  ne  fait  aucune  différence.  Nous  
sommes  tous  pareils.  N'écrasez  personne.  Il  y  a  la  loi  de  cause  à  effet,  la  loi  du  
Karma.  Tout  ce  que  vous  ferez  plus  tard  vous  le  paiera  cher.  Vous  paierez  très  cher.  
N'essayez  pas  de  blesser  les  gens  ou  d'enfreindre  la  loi.  Tôt  ou  tard,  vous  allez  tout  
payer.  Certains  avant  et  d'autres  après.

Ce  corps  durera  quelques  années  et  quand  vous  mourrez  votre  cauchemar  
commencera,  au  moins  vous  souffrirez  un  million  d'années.  Œil!  ne  blessez  pas  les  
gens,  ne  trompez  pas  les  gens,  n'écrasez  pas  les  gens,  n'escroquez  pas  les  gens,  
ne  tuez  personne.  Nous  sommes  tous  pareils.

Réfléchissez  bien  avant  d'accomplir  un  acte  égoïste.  Vous  ne  pouvez  pas  utiliser  
votre  pouvoir  ou  votre  force  pour  écraser  les  plus  faibles.  Vous  ne  pouvez  pas  
construire  votre  bonheur  au-dessus  des  sacrifices  et  de  la  douleur  des  autres.  Si  
vous  faites  cela,  votre  conscience  vous  punit,  vos  amis  vous  punissent,  votre  
gouvernement  vous  punit,  la  société  vous  punit,  le  monde  entier  vous  punit  et  surtout :  
personne  n'y  échappe.  N'importe  quel

responsable.  Si  vous  aimez  tellement  avoir  des  relations  sexuelles,  l'homme  peut  
mettre  un  préservatif  pour  ne  pas  mettre  la  femme  enceinte  et  la  femme  a  de  
nombreuses  options  pour  ne  pas  tomber  enceinte.  Il  existe  de  nombreuses  méthodes  
contraceptives  pour  ne  pas  tomber  enceinte.  Vous  pouvez  avoir  des  relations  
sexuelles  un  million  de  fois  par  jour  si  vous  le  souhaitez,  profitez  de  ce  que  vous  
voulez  du  sexe  tant  que  cela  n'affecte  pas  les  autres.  Si  par  caprice  pour  profiter  du  
sexe  sans  prendre  de  précautions  et  sans  utiliser  de  méthodes  contraceptives,  vous  
devez  tuer  votre  propre  enfant  parce  que  vous  ne  le  voulez  pas,  vous  allez  le  payer  
très  cher.

Même  les  animaux  sont  comme  nous,  nous  devons  tous  nous  respecter,  car  nous  
sommes  tous  pareils.

caro.
Qu'est-ce  qui  peut  justifier  un  meurtre ?  un  meurtre  de  son  propre  fils?  Si  ton  père  et  
ta  mère  t'avaient  fait  la  même  chose,  tu  ne  serais  pas  là  aujourd'hui  car  avant  ta  
naissance  ils  t'auraient  coupé  morceau  par  morceau  et  l'auraient  jeté.  Vous  ne  seriez  
pas  ici  aujourd'hui.  Lorsque  vous  mourrez,  vous  irez  en  enfer  pendant  au  moins  1  
million  d'années.  Ils  vous  plongeront  dans  une  mare  de  sang  jusqu'à  ce  que  vous  
pourririez  et  mouriez,  puis  que  vous  reveniez  à  la  vie  encore  et  encore...  jusqu'à  un  
million  d'années !  Chaque  jour,  ils  vous  sortiront  de  prison  et  vous  forceront  à  
étreindre  une  colonne  de  métal  incandescent  pour  que  vous  brûliez  vif.  Ensuite,  ils  
vous  ont  mis  sur  un  fer  rouge  géant  pour  brûler  à  mort.  Qui  vous  punit ?  Vous  vous  
punissez,  votre  conscience  vous  punit,  vos  actes  négatifs  vous  punissent.  Personne  
n'échappe  à  l'enfer,  tous  ceux  qui  ont  mal  vont  en  enfer,  personne  n'est  libéré  de  
l'enfer.  C'est  ce  que  dit  la  loi  des  dieux.

Nous  sommes  des  animaux  plus  intelligents,  mais  nous  sommes  des  animaux.
Nous  sommes  tous  égaux  et  il  n'y  a  pas  de  différence  entre  nous.
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N'essayez  pas  d'aller  au-dessus  de  la  loi.  Vous  devez  en  être  convaincu.  Tout  comme  si  vous  
faites  du  bien  aux  autres  et  donnez  de  tout  votre  cœur,  les  autres  vous  aimeront  et  votre  vie  
sera  merveilleuse.

S'il  n'y  a  pas  de  secrets  et  que  tout  le  monde  vous  regarde,  pourquoi  avez-vous  mal ?

Votre  âme,  c'est  vous.

Il  faut  d'abord  donner  pour  recevoir  plus  tard.  Pensez  que  ce  corps  n'est  pas  vous,  il  est  utilisé  
par  votre  âme.

une  cause  négative  produira  un  effet  négatif.  Vous  devez  toujours  garder  cela  à  l'esprit.  Si  
vous  ne  voulez  pas  subir  les  mauvaises  conséquences  de  vos  actions  négatives,  faites  bien  
les  choses  et  respectez  les  lois.  Tout  le  monde  vous  regarde,  ne  pensez  pas  que  personne  ne  
vous  voit  quand  vous  faites  mal  les  choses.  Tout  est  connu.  Tout  ce  qui  est  en  dehors  de  la  
loi :  ne  le  faites  pas.

Merci  beaucoup.

RETOUR  INDEX
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Premier  cœur :  le  cœur  propre  et  calme.  Ce  cœur  est  bon  pour  vous,  pour  
pouvoir  vivre  heureux  dans  cette  vie.

Bonjour,  les  trois  cœurs  sont :  le  cœur  pur,  le  cœur  bon  et  le  cœur  égal.

Le  second  (le  cœur  de  l'égalité)  est  bon  pour  vous-même,  Le  troisième  (le  
cœur  de  la  bonté)  est  pour  les  autres ;  est  d'aider  et  de  servir  les  gens.

Afin  d'avoir  un  cœur  propre,  détendu,  calme  et  immobile,  la  première  étape  que  
vous  devez  faire  est  d'éliminer  toutes  sortes  de  pensées  négatives  de  votre  
esprit.  Lorsque  vous  supprimez  la  pensée  négative,  seule  la  pensée  positive  
reste,  ainsi  votre  cœur  est  pur.  Le  cœur  négatif  est  mauvais  pour  vous :  si  
quelqu'un  vous  écrase  et  vous  trompe  et  vous  fait  toutes  sortes  de  mal,  vous  ne  
devriez  pas  vous  venger  car  sinon  vous  aurez  des  problèmes.  Lorsque  vous  
ressentez  un  désir  de  vengeance,  vous  vous  mettez  en  colère  et  en  détresse  et  
c'est  mauvais  pour  votre  santé.  La  pensée  de  vengeance  affecte  négativement  
votre  corps,  provoquant  du  stress  et  des  nerfs  et  vous  pouvez  avoir  des  problèmes  
de  santé.  C'est  pourquoi  il  faut  l'éviter.

Pour  être  de  bonne  humeur  et  avoir  une  bonne  santé,  il  est  super  important  
d'arrêter  de  penser  à  la  vengeance.  Pour  avoir  un  Cœur  propre  et  calme,  vous  
devez  éliminer  toutes  sortes  de  pensées  négatives  et  vivre  la  vie  avec  des  
pensées  et  des  actes  positifs,  afin  de  pouvoir  surmonter  tous  les  obstacles  qui  se  
présentent  à  vous  dans  tous  les  domaines  de  votre  vie :  famille,  travail,  amis...  
car  le  positif  attire  le  positif.  Comme  devant  un  miroir.  L'image  que  donne  le  miroir  
est  celle  que  vous  avez.  Si  vous  voulez  que  toute  votre  vie  soit  positive,  essayez  
de  vous  débarrasser  de  toutes  les  pensées  négatives.  Changez  le  négatif  en  
positif.  Si  des  choses  négatives  vous  viennent  à  l'esprit,  changez-les  en  positives.  
Pour  changer  les  choses  en  positif,  il  suffit  de  penser  positif.  Si  vous  pensez  plus  
négatif,  vous  recevrez  encore  plus  de  négatif.  Si  vous  pensez  toujours  négatif,  
comment  les  choses  vont-elles  se  passer  pour  vous ?  La  pensée  est  très  
puissante.

Le  deuxième  cœur :  le  cœur  de  l'égalité.  Nous  sommes  tous  égaux  devant  Dieu.  
Nous  n'avons  aucune  différence  entre  nous.

Le  premier  cœur  (le  cœur  propre  et  calme)

4.-  LES  TROIS  CŒURS :  LE  CŒUR  PROPRE,  LE  
CŒUR  DE  LA  BIENVEILLANCE  ET  LE  CŒUR  DE  L'ÉGALITÉ.

Machine Translated by Google



race,  coutumes...  nous  sommes  tous  enfants  de  Dieu.  Jésus  est  né  à  Bethléem,  
Bouddha  est  né  en  Inde,  mais  bien  qu'ils  soient  nés  dans  des  pays  différents  et  des  
races  différentes,  ils  ont  tous  les  deux  le  même  cœur.  Les  hommes  et  les  femmes  
sont  égaux ;  qu'ils  soient  riches  ou  pauvres,  de  la  noblesse  ou  des  citoyens,  il  n'y  a  
pas  de  conditions  particulières  pour  l'un  ou  l'autre.  Nous  sommes  tous  pareils.  Nous  
sommes  aussi  égaux  devant  la  loi.  Dans  l'au-delà,  nous  sommes  également  égaux  
aux  animaux.  La  différence  entre  les  animaux  et  nous,  c'est  que  nous  sommes  plus  
intelligents,  mais  leur  vie  vaut  la  même  chose  que  la  nôtre.  Les  animaux  sont  aussi  
enfants  de  Dieu :  insectes,  poissons,  oiseaux,  vers,  tous  les  êtres  vivants  sont  
enfants  de  Dieu.  Rappelez-vous  bien.  L'eau,  les  plantes,  les  montagnes,  la  terre,  
l'univers...  sont  des  enfants  de  Dieu.  C'est  l'égalité.  Même  les  cellules  de  notre  
organisme  ont  leurs  propres  pensées.

Nous  sommes  tous  égaux  devant  Dieu.  C'est  pourquoi  nous  devons  tous  nous  
respecter.  Quand  une  femme  veut  se  séparer  d'un  homme  et  que  l'homme  la  tue,  
c'est  parce  qu'il  croit  avoir  plus  de  droits  et  se  croit  supérieur.  Il  n'y  a  personne  de  
supérieur.  Nul  n'est  supérieur  à  personne  devant  la  loi  des  dieux  et  des  humains.

Les  guerres  ne  servent  à  rien,  elles  n'apportent  que  des  souffrances  entre  frères.  
Nous  sommes  tous  frères  parce  que  notre  père  est  Dieu.  Qu'on  le  veuille  ou  non,  
nous  sommes  tous  enfants  de  Dieu.  Ni  l'homme  n'est  supérieur  à  la  femme,  ni  la  
femme  n'est  supérieure  à  l'homme.  Les  enfants  sont  comme  les  adultes.  Les  fœtus  
avant  la  naissance  nous  sont  également  égaux,  non  pas  parce  qu'ils  sont  plus  
petits  et  protégés  dans  le  ventre  de  leur  mère,  ils  cessent  d'être  des  êtres  humains.  
Ce  sont  les  mêmes  que  nous  mais  en  plus  petit.  Vous  n'avez  pas  le  droit  de  tuer  
qui  que  ce  soit,  aussi  petit  et  sans  défense  soit-il.  Vous  avez  totalement  tort.  Si  
vous  n'aimez  pas  votre  enfant,  laissez-le  naître  et  quand  il  naît,  donnez-le  en  
adoption.  Il  y  a  beaucoup  de  gens  qui  veulent  avoir  des  enfants  et  qui  ne  le  peuvent  
pas.  Il  y  a  beaucoup  de  bonnes  familles  qui  veulent  des  enfants  mais  qui,  à  cause  
de  problèmes  physiques,  ne  peuvent  pas  en  avoir.  Vous  ne  devez  pas  tuer  votre  
propre  fils.  La

Si  tout  le  monde  pensait  que  nous  sommes  tous  égaux,  que  nous  sommes  tous  
des  enfants  de  Dieu,  il  n'y  aurait  pas  de  mal  dans  le  monde,  il  n'y  aurait  pas  de  
guerres,  il  n'y  aurait  pas  de  meurtres,  et  cette  terre  serait  un  paradis.  Si  un  pays  a  
des  problèmes,  l'autre  doit  l'aider  et  vice  versa.  Si  nous  nous  aidions,  nous  vivrions  
très  bien,  comme  une  grande  famille.  Une  famille  t'aide  toujours :  quand  tu  es  petit  
ton  père  et  ta  mère  t'aident,  ils  te  donnent  tout  ce  dont  tu  as  besoin  pour  vivre  et  
prendre  soin  de  toi.  Lorsque  les  parents  grandissent,  les  enfants  doivent  prendre  
soin  d'eux  et  les  aider.  Comme  entre  frères  qui  s'entraident  quand  ils  en  ont  besoin.  
Chacun  a  ses  moments  de  chance  et  de  malchance.  Tout  comme  les  pays  lorsqu'ils  
subissent  des  catastrophes  naturelles  telles  que  sécheresses,  inondations,  
tornades...  Lorsque  cela  se  produit,  d'autres  pays  aident  à  surmonter  cette  
malchance.  Aujourd'hui,  il  peut  toucher  un  pays  et  demain  un  autre.  Nous  devons  
tous  nous  entraider.  Alors  ce  monde  sera  un  paradis.

Nous  sommes  tous  enfants  de  Dieu.  Pas  seulement  entre  humains.  Il  n'y  a  personne  
supérieur  à  personne.  Nous  avons  tous  le  même  niveau,  peu  importe  le  pays,
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Je  souhaite  à  tous  d'agir  avec  ces  trois  cœurs.

1  aide  financière  aux  personnes  dans  le  besoin.

Merci  beaucoup.

2  conseille  aux  personnes  qui  ont  de  bonnes  paroles  de  faire  le  bien  et  non  le  mal.

mère/père  pensent  qu'ils  sont  supérieurs  au  bébé,  c'est  pourquoi  ils  le  tuent.  Avant  ou  
après  leur  naissance,  les  bébés  sont  des  bébés.

RETOUR  INDEX

3  devenez  bénévole  sur  votre  temps  libre,  aidez  les  personnes  dans  le  besoin :  
personnes  âgées,  malades,  essayez-le !  ainsi  votre  vie  sera  merveilleuse.  Vos  titres  
vous  seront  restitués  avec  intérêts.  Si  vous  aidez  avec  de  l'argent,  vous  recevrez  
bientôt  plus  d'argent,  si  vous  aidez  avec  des  mots  tous  les  jours,  vous  serez  plus  
intelligent,  si  vous  devenez  bénévole,  vous  aurez  une  bonne  santé  et  une  longue  vie.

Nous  sommes  tous  enfants  de  Dieu.  C'est  ce  que  vous  devez  comprendre.  Le  fœtus  
avant  la  naissance  a  la  même  condition  qu'après  la  naissance,  bien  que  la  loi  des  
humains  ne  lui  donne  pas  ce  droit,  devant  Dieu,  ils  sont  égaux  à  nous.  Tous  les  êtres  
qui  ont  un  cœur,  grand  ou  petit,  nous  sommes  tous  enfants  de  Dieu.  Si  vous  entendiez  
les  cris  du  fœtus  coupé  morceau  par  morceau  du  ventre  de  sa  mère,  cela  vous  
briserait  le  cœur.  Si  vous  voulez  ressentir  cette  douleur,  essayez  de  vous  couper  les  
bras  et  les  jambes  avec  des  ciseaux.  Test!  Vous  verrez  quelle  douleur  vous  ressentez.  
Eh  bien,  le  fœtus  ressent  la  même  douleur.  Cette  douleur  est  également  ressentie  par  
votre  fils  lorsque  vous  le  tuez.

Ce  sont  les  trois  cœurs.  Si  vous  agissez  avec  les  trois  cœurs,  votre  vie  sera  toujours  
positive,  vous  vivrez  heureux,  vous  aurez  une  longue  vie  sans  maladie  et  quand  un  
jour  vous  mourrez,  je  vous  garantis  que  vous  serez  au  paradis  avec  Dieu.  Si  vous  
faites  ce  que  Dieu  commande,  vous  vivrez  logiquement  dans  un  paradis  avec  Dieu.  
Sur  cette  terre  vous  vivrez  comme  dans  un  paradis,  et  quand  vous  mourrez  votre  âme  
sera  dans  un  paradis.  Vous  allez  tout  avoir.  Je  veux  que  vous  acceptiez  mon  conseil.  
Pensez  positif,  parlez  positif  et  agissez  positivement  et  votre  vie  ici  et  après  la  mort  
sera  positive.

Le  troisième  cœur :  Le  cœur  de  bonté.  Le  cœur  de  la  bonté  est  le  cœur  envers  les  
autres.  Vous  devez  aider  ceux  qui  en  ont  le  plus  besoin.  Si  vous  pouvez  aider  avec  1  
€,  aidez  avec  1  €,  si  vous  pouvez  donner  10  €,  donnez-leur,  aidez  avec  10  €.  Aidez  
autant  que  vous  le  pouvez.  Avec  l'argent  qu'il  vous  reste,  vous  devez  aider.  Si  vous  
aidez  votre  énergie  sera  positive  et  votre  vie  sera  positive.  Vous  vous  sentirez  vous-
même  content  et  heureux.
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Trois  religions  ne  font  qu'une.  musulmane,  catholique  et  bouddhiste.  Les  trois  
sont  un,  ils  sont  pareils.  Nous  sommes  tous  enfants  de  Dieu.  Le  catholique  prie  
le  Père  qui  est  aux  cieux,  le  musulman :  Allah  et  le  bouddhisme  Bouddha.
Jésus-Christ,  Bouddha,  Mohamed  sont  tous  enfants  de  Dieu,  ils  sont  enfants  du  
même  Dieu,  c'est  comme  un  père  qui  a  trois  enfants.  Ils  sont  de  la  même  famille.  
C'est  pourquoi  vous  devez  comprendre  que  toutes  les  religions  font  partie  de  la  
même  famille.  C'est  le  même  père.  Nous  devons  nous  entraider,  gens  d'une  
religion  à  l'autre,  d'une  race  à  l'autre.

Tout  l'enseignement  dans  les  trois  religions  est  pratiquement  le  même,  le  but  est  
de  devenir  de  bonnes  personnes.  Nous  ne  devons  pas  nous  entretuer  car  nous  
sommes  frères,  enfants  du  même  Dieu.  Idem  pour  tout  le  monde.  Allah  puissant,  
Jésus-Christ  ou  Bouddha  est  la  même  personne,  ils  viennent  de  naître  dans  
différents  pays,  dans  différentes  cultures,  mais  ils  sont  tous  pareils.  Chaque  
race,  chaque  personne  née  dans  des  lieux  et  des  cultures  différents,  nous  avons  
la  même  âme.  Si  vous  pouvez  comprendre  cela,  dans  ce  monde,  vous  pouvez  
enfin  vivre  en  paix.  Il  n'y  aura  ni  guerres  ni  crimes,  car  tous  les  hommes  sont  
enfants  de  Dieu.  La  seule  différence  est  que  certains  sont  nés  princes  et  d'autres  
mendiants,  car  dans  la  vie  passée  certains  ont  fait  du  bien  aux  gens  et  d'autres  
n'ont  rien  fait  ou  ont  simplement  vécu  égoïstement.  Donc  si  dans  la  vie  passée  
vous  étiez  égoïste  et  blessiez  les  gens,  logiquement  dans  cette  vie  vous  serez  
pauvre,  vous  n'aurez  rien.  Si  dans  des  vies  antérieures  vous  avez  fait  du  bien  
aux  gens  de  cette  vie,  vous  pouvez  en  profiter.  Mais  si  vous  ne  faites  que  
profiter,  vous  dépensez  les  mérites  de  la  vie  passée  et  si  vous  ne  faites  pas  de  
bien  aux  gens,  bientôt  vous  dépenserez  votre  crédit  et  recommencerez.

Par  exemple :  l'essence,  ce  carburant  est  utilisé  pour  tout  type  de  voiture,  toutes  
les  marques  utilisent  la  même  essence  à  base  de  pétrole.  Cette  essence  est  
comme  l'âme,  notre  énergie.  Cette  énergie  de  l'âme  entre  dans  notre  corps,  peu  
importe  que  vous  soyez  beau  ou  laid,  pauvre  ou  riche,  c'est  pareil,  il  n'y  a  pas  de  
différence.  Dieu  est  puissant,  bon  et  intelligent  et  envoie  ses  enfants  selon  la  
culture  et  les  coutumes  de  chaque  pays.  Alors  les  gens  acceptent  mieux  son  
enseignement.  Pour  que  cette  terre  soit  un  paradis.  C'est  le  but  de  Dieu.  Dieu  ne  
fait  aucune  différence  entre  les  races  et  les  religions.

L'homme  riche  n'est  pas  riche  parce  qu'il  a  huit  bras  et  deux  têtes,  non,  ou  parce  
qu'il  est  plus  intelligent.  Tout  vient  de  la  vie  passée.  Lorsque  vous  avez  le  pouvoir  
et  la  richesse  entre  vos  mains,  vous  devez  aider  les  gens.  N'ordonnez  jamais  de  
tuer  ou  de  faire  des  guerres,  cela  abrège  votre  chance  et  votre  santé.
Les  gens  qui  tuent  ou  blessent  les  autres  et  vivent  encore,  c'est  parce  que  dans  
leur  vie  passée  ils  ont  accumulé  des  mérites  et  n'ont  pas  encore  dépensé

5.-  UN  SEUL  DIEU  POUR  TOUS
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Nous  ne  prenons  pas  soin  de  la  nature  et  de  l'environnement,  il  y  a  un  trou  de  plus  
en  plus  grand  dans  la  couche  d'ozone,  chaque  jour  nous  polluons  davantage  la  terre  
et  que  se  passe-t-il ?  Nous  payons  les  conséquences,  le  temps  devient  fou,  ce  sont  
les  conséquences.

Vous  ne  pouvez  pas  financer  l'avortement  pour  que  la  pauvre  mère  qui  n'a  aucune  
idée  des  conséquences  tue  son  enfant,  parce  que  c'est  comme  si  vous  tuiez  votre  
propre  enfant.  Parce  que  nous  sommes  tous  un.  Tout  négatif  produit  du  négatif,  il  
devient  un  démon  pour  vous.  Ce  n'est  pas  un  jeu  d'enfant.  J'espère  que  vous  pouvez  
comprendre  ce  que  je  dis.  Si  vous  causez  du  négatif,  vous  vous  punissez  parce  que  
le  négatif  vous  revient.  La  loi  humaine  ne  vous  punit  pas  mais  votre  conscience  le  
fait.  L'enfer  existe,  que  vous  croyiez  en  Dieu  ou  non,  la  justice  vous  condamnera  de  
même.

Plus  nous  polluons,  pire  ce  sera  pour  notre  planète,  et  nous  vivons  sur  cette  planète,  
il  n'y  en  a  pas  d'autre  sur  laquelle  vivre.  Nous  devons  en  prendre  bien  soin.

Peu  importe  que  vous  y  croyiez  ou  non,  si  vous  faites  le  mal,  vous  irez  en  prison.  
Personne  n'y  échappe  et  surtout  tu  te  punis.  Ainsi,  lorsque  vous  avez  du  pouvoir  ou  
de  la  richesse,  profitez-en  et  aidez  les  autres.  Ainsi,  dans  la  prochaine  vie,  vous  
vivrez  comme  un  roi.  Rappelez-vous  bien :  si  vous  faites  du  bien  aux  autres,  vous  le  
faites  à  vous-même.  Cela  vaut  la  peine  d'être  fait  pour  les  autres.  Comme  les  acteurs/
ras  pornos.  Le  pire  crime  est  le  porno.

tout  votre  crédit,  mais  à  tout  moment,  vous  pouvez  vous  retrouver  sans  rien.  C'est  
comme  si  un  père  laissait  beaucoup  d'argent  en  héritage  à  son  fils  et

Il  ne  faut  pas  différencier :  trois  religions  c'est  une  seule,  le  même  Dieu.

Plus  vous  faites  de  porno,  pire  vous  finirez.  Vous  aurez  une  vieillesse  fatale.  Personne  
ne  finit  bien.  Vos  enfants,  vos  petits-enfants  finiront  fatalement.

le  fils  n'arrête  pas  de  dépenser  pour  des  bêtises  et  dépense  immédiatement  son  
héritage.

Beaucoup  de  gens  ne  comprennent  pas :  Allah,  Dieu  le  Père  et  Bouddha  sont  la  
même  personne.  La  seule  chose  qui  dépend  de  la  culture,  du  pays  ou  de  la  race,  
change  la  façon  d'atteindre  plus  de  gens,  d'atteindre  le  monde  entier,  cela  change  en  
fonction  de  la  culture.  C'est  tout  pareil,  regard  différent

Rappelez-vous  bien :  n'allez  pas  à  l'encontre  de  la  loi  de  Dieu,  ce  n'est  pas  un  jeu  
d'enfant...  Dieu  est  puissant,  à  tout  moment  il  peut  y  avoir  un  tremblement  de  terre,  
un  typhon,  une  inondation...  n'importe  quel  malheur  et  il  ne  nous  reste  rien.  D'ici  30  
ans,  la  population  mondiale  sera  réduite  de  70  %  car  il  y  aura  de  nombreux  
tremblements  de  terre  et  catastrophes  naturelles.

En  une  nuit,  tout  peut  être  perdu.  Par  exemple,  dans  un  casino  en  peu  de  temps,  
vous  pouvez  perdre  1  000  000  de  dollars.  Comme  les  gouvernants  quand  ils  disent  
"avortement,  avortement,  avortement..."  attention,  ils  dépensent  tout  le  crédit  de  leurs  
vies  passées.  Santé,  richesse,  argent,  votre  chance,  votre  vie  va  rapidement  devenir  
négative.  Minutieux!  Ne  gaspillez  pas !  Profitez-en  pour  aider  les  gens.  Vous  ne  
devez  pas  garder  un  sou  des  autres,  car  vous  paierez  très  cher.  Dieu  va  vous  punir  
à  tout  moment,  ne  profitez  pas  des  autres,  ou  ne  profitez  pas  des  impôts  pour  vous  
enrichir  ou  faire  profiter  votre  famille  ou  vos  amis.  Vous  le  paierez  cher  tôt  ou  tard.  
Assurance.  Personne  n'y  échappe.
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Rappelez-vous  que  nous  sommes  tous  un.

Faire  comprendre  à  l'enseignement  et  enseigner  à  être  de  bonnes  personnes  est  
ce  que  j'essaie  d'atteindre  aux  quatre  coins  du  monde.  Nous  sommes  tous  Non.  
Vous  devez  comprendre  cela.  Nous  devons  tous  nous  entraider  car  nous  sommes  
une  grande  famille.  Il  n'y  a  pas  de  moi,  toi,  lui,  Non.  Nous  devons  tous  nous  
entraider.  Pour  que  tout  le  monde  vive  bien,  les  pays  riches  doivent  aider  les  pays  
pauvres.

Vous  ne  devez  pas  écraser  l'autre,  ou  tromper  l'autre,  ou  profiter  des  gens,  parce  
que  l'autre,  c'est  vous.

Merci  beaucoup.

RETOUR  INDEX

mais  c'est  tout  pareil.  Différentes  manières  d'enseigner  mais  le  but  est  le  même :  
devenir  immortel.

Tout  le  monde  aime  son  pays  d'origine,  personne  ne  veut  fuir  et  encore  moins  avec  
un  bateau  traversant  la  mer  avec  beaucoup  de  dangers,  personne.  Si  les  pays  
riches  aidaient  les  pauvres,  étaient  solidaires  avec  eux,  personne  ne  quitterait  son  
pays  à  la  recherche  d'une  vie  meilleure.  Si  nous  nous  sentions  vraiment  tous  unis,  
les  pays  riches  aideraient  les  pauvres  et  chacun  vivrait  dans  son  pays  heureux  et  
en  paix.  Ce  qui  se  passe,  c'est  que  les  pays  riches  sont  égoïstes  et  ne  prennent  
soin  que  de  leur  population.  S'il  n'y  avait  pas  de  différence  entre  moi,  toi  et  lui,  si  
nous  en  sentions  tous  une,  ce  monde  serait  très  heureux,  ce  serait  un  paradis  pour  
tout  le  monde.
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Quand  on  tue  un  animal  et  qu'on  le  mange,  on  ne  sait  pas  quel  virus  il  peut  avoir  et  ce  
qui  peut  nous  contaminer.  Comme  les  singes,  en  mangeant  de  la  viande  de  singe,  de  
nombreuses  personnes  ont  été  infectées  par  le  virus  du  SIDA,  des  millions  de  
personnes  dans  le  monde  sont  mortes  de  ce  virus.  En  tuant  et  en  mangeant  des  
vaches,  de  nombreuses  personnes  ont  également  été  infectées  par  le  virus  de  la  
vache  folle  et  sont  décédées.  Cela  s'est  également  produit  en  mangeant  de  la  viande  
d'oiseau,  de  nombreuses  personnes  ont  été  infectées  par  le  virus  de  la  grippe  aviaire.  
Si  vous  mangez  des  animaux,  vous  pouvez  être  infecté  par  leurs  virus.

Le  premier  commandement  de  la  loi  de  Bouddha :  Tu  honoreras  ton  père  et  ta  mère.  
Vous  devez  bien  traiter  votre  père  et  votre  mère,  avec  cœur.

Le  deuxième  commandement  de  la  loi  de  Bouddha :  Tu  ne  voleras  pas.  Voler  de  
l'argent  qui  ne  vous  appartient  pas  ou  faire  quoi  que  ce  soit  pour  obtenir  de  l'argent  
qui  ne  vous  appartient  pas,  c'est  du  vol.  Comme  les  politiciens  qui  gouvernent  et  
volent  l'argent  du  peuple  par  le  biais  de  commissions.  Leur  conscience  sait  qu'ils  
volent.  En  facturant  des  commissions,  tout  travail  est  plus  cher  et  qui  paie  ce  ne  sont  
pas  les  politiciens,  ce  sont  les  citoyens  qui  paient  avec  l'argent  des  impôts.  Dans  
quelques  années,  vous  profiterez  de  cet  argent  que  vous  avez  volé.  Lorsque  vous  
mourrez,  la  souffrance  de  l'enfer  vous  attend  pendant  des  milliards  d'années.  Cela  ne  
vaut  pas  la  peine  de  voler  ou  d'accepter  des  pots-de-vin  ou  des  pots-de-vin.  Tôt  ou  
tard,  vous  paierez  cher.

Parce  que  ton  père  et  ta  mère  t'ont  donné  la  vie,  ils  t'ont  nourri,  ils  t'ont  soigné,  ils  t'ont  
vêtu,  ils  t'ont  donné  une  éducation  de  tout  leur  cœur.  C'est  le  premier  Commandement :  
honore  ton  père  et  ta  mère.

Votre  nom  sera  taché  et  vous  aurez  mauvaise  mine  devant  votre  famille  et  la  société.  
Si  ceux  qui  volent  m'écoutent,  rendez  vite  l'argent  volé  et  faites  de  bonnes  actions  
pour  nettoyer  l'offense.

Lorsque  vous  serez  plus  âgée,  vous  ne  devriez  pas  vous  faire  avorter  même  si  la  loi  
vous  y  autorise.  Si  votre  père  et  votre  mère  avaient  avorté,  vous  ne  seriez  pas  né.

Bonjour  les  10  Commandements  de  la  loi  de  Bouddha.  Ils  sont  similaires  aux  10  
commandements  de  la  loi  de  Dieu.  Très  similaire.

Ton  père  et  ta  mère  t'ont  donné  la  vie,  ils  t'ont  tout  donné.  Si  vous  avortez,  vous  aurez  
des  conséquences  négatives  pour  votre  avenir.  Garde  un  œil  ouvert!  Je  vous  conseille  
de  respecter  la  vie.  Ne  tuez  aucun  être  vivant,  pas  même  un  insecte,  pas  un  ver,  
encore  moins  un  bébé  avant  de  naître,  sang  de  votre  sang,  il  faut  comprendre  ça.  Tu  
ne  devrais  pas  non  plus  Tuer  la  nature ;  abattre  des  arbres,  polluer  l'air,  l'eau...  tout  
cela  tue  la  nature.  Vous  devez  aider  les  gens,  leur  faire  comprendre  par  vos  actions  
et  vos  paroles  que  vous  ne  devez  tuer  aucun  animal.

Pour  le  bouddhisme,  les  10  commandements  sont :

6.-  LES  DIX  COMMANDEMENTS  DE  LA  LOI  DE  DIEU  BOUDDHA
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Le  huitième  commandement  de  la  loi  de  Bouddha :  Laisser  les  désirs.  Les  cinq  désirs  
qui  résument  les  autres  sont :  les  désirs  de  gloire,  de  sexe,  d'argent,  de  nourriture  et  
de  sommeil.  Le  désir  de  renommée :  Beaucoup  de  gens  pour  la  renommée  sacrifient  
n'importe  quoi.  Avec  cela,  soyez  très  prudent.

Le  cinquième  commandement  de  la  loi  de  Bouddha :  Ne  provoquez  pas  de  bagarres.

Le  désir  de  Sexe :  Pour  l'Amour  ou  pour  quoi  que  ce  soit,  dans  ce  monde  il  y  a  
beaucoup  de  morts  pour  cette  raison.  Trouver  une  excuse  pour  avoir  des  relations  
sexuelles  est  un  crime.  Ça  ne  marche  pas.  Vous  ne  pouvez  en  aucun  cas  avoir  des  
relations  sexuelles  hors  mariage.  Aucune  excuse  ne  fonctionne.  Vous  devez  
comprendre  cela.  Le  désir  d'argent :  Pour  de  l'argent,  les  politiciens  corrompus  
facturent  des  commissions  pour  s'enrichir,  tromper  les  gens,  voler  des  gens,  tuer  des  
gens,  vendre  de  la  drogue,  blesser  des  gens,  cela  a  des  conséquences  tôt  ou  tard,  
ils  paieront.

Inciter  à  des  bagarres  entre  personnes  ou  critiquer  quelqu'un  pour  se  vider  la  
conscience  et  faire  mal  paraître  l'autre  est  un  crime  punissable  pendant  des  millions  
d'années.

Le  troisième  commandement  de  la  loi  de  Bouddha :  le  sexe.  C'est  le  plus  grand  crime  
de  ce  monde.  Il  existe  deux  types  de  relations  sexuelles  avec  pensée  et  avec  actes.  
Combien  de  personnes  sont  mortes  pour  le  sexe ?  Des  femmes  qui  vendent  leur  
corps  contre  de  l'argent  pour  satisfaire  les  caprices  des  hommes.  Le  sexe  dans  le  
couple,  dans  le  mariage  est  correct.  En  dehors  du  mariage  c'est  du  mauvais  sexe,  
c'est  un  crime  et  vous  le  paierez  cher.  Les  relations  sexuelles  hors  mariage  ne  sont  
autorisées  en  aucune  circonstance,  sous  aucune  excuse,  pas  même  par  amour.  Si  la  
femme  fait  des  films  porno  ou  montre  son  corps  intime  pour  provoquer  les  hommes  
et  les  inciter  à  avoir  des  relations  sexuelles,  ils  paieront  des  milliards  d'années  en  
enfer.  Faites  des  choses  positives  pour  les  gens.

Le  sixième  commandement  de  la  loi  de  Bouddha :  La  parole.  Ne  dis  pas  de  gros  mots  
aux  autres.  Respectez  l'autre.  Avec  des  mots,  vous  pouvez  tuer  des  gens  et  vous  
pouvez  rendre  les  gens  malades  et  bouleversés.  Faites  attention  à  vos  mots  et  ne  
blessez  personne  avec  eux.

Le  quatrième  commandement  de  la  loi  de  Bouddha :  Tu  ne  mentiras  pas.  Lorsque  
vous  dites  des  mensonges,  vous  ne  pouvez  pas  vous  mentir.  Vous  pouvez  tromper  
les  gens  mais  vous  ne  pouvez  pas  vous  mentir.  Vous  savez  quand  vous  mentez.  
N'essayez  pas  de  manipuler  les  gens  avec  vos  mensonges.  Mentir  quand  vous  
mourez  est  puni  en  étirant  votre  langue  et  en  la  coupant  en  morceaux.  Minutieux.  Ce  
n'est  pas  la  peine  de  souffrir  des  millions  d'années  pour  raconter  des  mensonges  qui  
ne  mènent  nulle  part.  Si  vous  mentez  aux  gens,  personne  ne  vous  fera  confiance.  
Votre  vie  va  être  un  gâchis.

Le  septième  commandement  de  la  loi  de  Bouddha :  N'incitez  pas  les  gens  à  avoir  des  
relations  sexuelles.  Ne  provoquez  personne  à  commettre  des  actes  sexuels.  Cela  
doit  savoir.  Très  important.  Il  ne  faut  pas  recommander  les  films  pornos,  les  boîtes  de  
nuit...  pour  que  les  gens  aillent  faire  l'amour  ou  commettre  l'adultère.  C'est  un  crime.  
Œil!

Un  menteur  n'est  pas  une  personne,  il  est  pire  que  des  animaux.  Ne  mentez  jamais,  
même  si  la  vérité  n'est  pas  en  votre  faveur,  dites  toujours  la  vérité.  Puisque  les  gens  
qui  vont  au  tribunal  racontent  des  mensonges  pour  gagner  des  procès,  cette  entité  va  
en  enfer.  Vous  pouvez  tromper  un  juge  mais  pas  votre  conscience.  Quand  vous  
mourez,  tout  est  enregistré  et  connu.  Dans  l'au-delà,  tout  est  connu.
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Une  personne  qui  sait  que  ce  qu'elle  fait  est  mal  et  qui  continue  de  commettre  ce  
crime.  Il  sait  que  ça  fait  mal  et  ça  continue  encore  et  encore.  Vous  finirez  toujours  
en  prison.  Il  sait  ce  qui  est  bien  et  ce  qui  est  mal  mais  il  continue  à  faire  le  mal.  Il  
n'écoute  les  conseils  de  personne.  Cette  personne  a  beaucoup  de  négatif  dans  sa  
tête.

Le  Neuvième  Commandement  et  la  Loi  de  Bouddha :  Ne  vous  vengez  pas.  Vous  
ne  devez  pas  vous  venger  des  autres  même  si  les  gens  vous  blessent,  vous  
écrasent,  vous  ne  devez  pas  vous  venger.  Si  vous  n'abandonnez  pas  cette  pensée  
de  haine  et  de  vengeance,  le  premier  qui  en  souffrira,  c'est  vous.  Si  vous  portez  ce  
fardeau  tous  les  jours,  cela  affectera  négativement  votre  vie.

Ce  sont  les  10  commandements  de  la  loi  de  Bouddha.  Si  vous  pouvez  accomplir  
ces  commandements,  lorsque  vous  mourrez,  vous  naîtrez  au  paradis  pour  profiter  
d'au  moins  9  000  000  000  d'années.  Si  vous  ne  les  remplissez  pas,  vous  ne  pourrez  
pas  entrer  au  paradis  et  la  souffrance  de  l'enfer  vous  attend.  C'est  pourquoi  pensez-
y.  quelques  années  nous  vivrons.

Même  si  vous  avez  absolument  raison  dans  le  monde,  oubliez  cette  pensée.

Profiter  quelques  années  ne  vaut  pas  le  roc.  Mieux  vaut  gagner  moins  et  vivre  
mieux.  Les  comptes  ne  sortent  pas.  Gagner  de  l'argent  légalement.

Essayez  de  faire  les  choses  bien  faites.

Pour  cela,  la  seule  solution  est  de  pardonner,  car  tôt  ou  tard  l'autre  aura  la  punition  
qu'il  mérite.  La  loi  des  dieux  veillera  à  ce  qu'il  soit  puni.  Vous  n'avez  pas  à  vous  
inquiéter.  La  vengeance  est  mauvaise  pour  vous.  Vous  devez  comprendre  cela  et  
vous  devez  vous  protéger  et  ne  pas  porter  ce  sentiment  de  vengeance  à  l'intérieur  
de  vous  car  cela  ne  fera  que  vous  blesser.  Oublie.  Ne  mettez  plus  de  déchets  à  
l'intérieur  de  vous,  même  si  vous  avez  absolument  raison  dans  le  monde.  Ne  vous  
inquiétez  pas,  chacun  aura  sa  punition.

Le  désir  de  Nourriture :  Nous  avons  besoin  de  manger,  mais  nous  ne  devons  pas  
abuser  de  la  nourriture,  surtout  de  la  viande.  Toutes  les  espèces  portent  leurs  
virus..  ils  ont  causé  de  nombreux  décès.  Ça  ne  vaut  pas  la  peine.  Viande  d'oiseau,  
viande  de  vache,  viande  de  singe...  Tout  le  problème,  c'est  qu'on  tue  les  pauvres  
pour  les  inciter  à  manger.  Je  suis  végétarienne  depuis  40  ans  et  je  n'ai  jamais  eu  
de  problèmes  de  santé.  Les  dents  que  nous  avons  sont  comme  les  vaches  et  les  
chevaux,  nous  sommes  végétariens,  nous  ne  sommes  pas  préparés  à  la  viande  
comme  les  tigres  ou  les  lions.  Nos  intestins  sont  très  longs  et  il  nous  faut  deux  
semaines  pour  expulser  la  viande  et  c'est  pourquoi  elle  pourrit  à  l'intérieur  de  nous,  
contrairement  aux  chats  qui  enlèvent  rapidement  la  viande  qu'ils  mangent.  Le  désir  
de  dormir :  Beaucoup  de  gens  aiment  dormir.  Mais  dormir  beaucoup  peut  causer  
des  problèmes  de  santé.

Merci  beaucoup.

Le  dixième  commandement  de  la  loi  de  Bouddha :  Faites  le  bien  et  non  le  mal.

Le  corps  a  besoin  de  bouger,  si  on  ne  bouge  pas  le  corps  se  décompose.  C'est  
pourquoi  il  faut  dormir  juste  assez,  ni  trop  ni  trop  peu.  Le  juste.  Lorsque  vous  
mourrez,  vous  pourrez  dormir  pendant  des  millions  d'années  et  personne  ne  vous  
dérangera,  alors  ne  vous  inquiétez  pas.

RETOUR  INDEX
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Maintenant,  je  vais  parler  de  ces  10  commandements :  
PREMIER :  VOUS  AIMEREZ  DIEU  PAR-DESSUS  TOUT.

Les  10  commandements  de  la  loi  de  Dieu.  Pourquoi  Dieu  nous  avertit-il  de  ces  
commandements ?  Ces  commandements  s'imposent  à  tous.  Chaque  personne,  
tous  les  enfants  de  Dieu  doivent  se  conformer  à  ces  10  commandements  de  la  loi  
de  Dieu.  Lorsqu'une  personne  accomplit  ces  10  commandements,  elle  est  un  
véritable  enfant  de  Dieu  et  lorsqu'elle  meurt,  elle  vivra  dans  le  royaume  de  Dieu.  
Vous  pouvez  entrer  dans  le  royaume  des  dieux.  Vous  devez  remplir  100%  de  ces  
commandements.  C'est  comme  un  passeport  pour  entrer  et  une  fois  que  vous  
entrez  dans  le  royaume  des  dieux,  c'est  pour  toujours.  Sur  cette  terre,  seulement  
20%  des  choses  vont  bien  pour  nous,  80%  ne  vont  pas  bien  ou  vont  mal.  Sur  cette  
terre  nous  vivons  avec  des  angoisses,  des  problèmes,  des  peurs,  avec  la  mort...  
et  toutes  sortes  de  choses  négatives.  Dans  le  royaume  de  Dieu,  la  vie  est  infinie,  
souvenez-vous  bien,  lorsque  vous  entrez,  vous  avez  une  vie  pour  toujours.  
Lorsqu'une  âme  pure  et  propre  arrive  dans  le  royaume  des  dieux,  après  avoir  
accompli  les  10  commandements,  tant  que  vous  n'avez  pas  rempli  ces  10  
exigences,  vous  ne  pouvez  pas  entrer.  Dieu  nous  le  dit  clairement,  une  fois  que  
vous  entrez,  vous  avez  la  catégorie  de  Saint.  Un  Saint  ne  meurt  jamais,  sa  vie  est  
infinie  et  pas  seulement  cela,  tout  ce  à  quoi  vous  pensez  à  ce  moment-là  est  
devant  vous.  Cela  signifie  que  si  vous  voulez  vivre  dans  un  palais  fait  d'or,  de  
diamants  et  de  pierres  précieuses,  si  vous  voulez  manger  n'importe  quel  type  de  
nourriture  que  vous  pouvez  imaginer,  tout  ce  à  quoi  vous  pensez  sort.  Vous  
pouvez  vivre  avec  les  personnes  que  vous  aimez  le  plus,  avec  vos  enfants,  vos  
amis,  avec  qui  vous  voulez  pour  toujours.  Pas  comme  ici  sur  cette  terre  où  chacun  
va  pour  ses  intérêts.  Par  exemple,  en  Espagne,  65  %  des  couples  qui  divorcent,  
personne  n'a  le  cœur  pur,  c'est  pourquoi  ils  ont  des  problèmes.  Lorsque  vous  vous  
mariez,  vous  jurez  devant  Dieu  que  vous  aimerez  cette  personne  pour  le  reste  de  
votre  vie,  pour  le  meilleur  ou  pour  le  pire,  puis  cette  pensée  change.  Ce  n'est  pas  
comme  le  royaume  de  Dieu,  là  tout  est  positif,  et  vous  pouvez  voyager  entre  les  
étoiles  vers  n'importe  quel  endroit  de  l'univers.  Notre  système  solaire  n'est  pas  le  
seul,  il  existe  des  millions  et  des  millions  de  systèmes  solaires.  Vous  pouvez  
voyager  et  vivre  où  vous  voulez  et  avec  qui  vous  voulez.  Vous  avez  la  catégorie  
de  Saint.

Les  dix  commandements  sont  la  seule  chose  qui  vous  est  demandée  pour  entrer  
dans  le  royaume  des  dieux.  Si  vous  accomplissez  tout  ce  que  les  dieux  exigent  
avant  de  mourir,  alors  vous  serez  une  âme  pure  comme  Jésus.  Si  vous  pouvez  
l'accomplir,  vous  serez  comme  Jésus-Christ.

QUE  VOULEZ-VOUS  DIRE?  Aimez  Dieu  par-dessus  tout  sur  cette  terre.  Parce  
que?  parce  que  tout  ce  que  vous  voyez  et  touchez  n'est  pas  réel,  c'est  de  la  pure  
fantaisie.  Tout  ce  que  vous  possédez,  propriété,  argent,  titres,  tout  ce  que  vous  
avez,  à  tout  moment  quand  vous  mourez,  tout  disparaît  et  vous  n'avez  plus  rien.  
Quand  tu  meurs,  tu  n'emportes  rien  avec  toi.  Tout  ce  que  vous  avez  disparaît.  Il  
ne  vous  reste  rien,  il  n'y  a  rien  à  vous.  Ce  que  vous  avez  sur  cette  terre  est  destiné  
à  être  utilisé  sur  cette  terre,  quand  vous  mourrez,  vous  n'emporterez  rien  avec  
vous.  pareil  que  quand

7.  LES  10  COMMANDEMENTS  DE  LA  LOI  DE  DIEU.
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Qu'est-ce  qui  est  le  plus  important ?  aller  à  une  fête  ou  aller  à  l'église  pour  entendre  la  parole  de  
Dieu.  Si  vous  ne  croyez  pas  en  Dieu,  vous  n'entendrez  jamais  la  parole  de  Dieu.  Si  au  lieu  d'aller  
à  une  fête,  vous  allez  à  l'église  pour  écouter  la  parole  de  Dieu,  pour  apprendre,  puis  penser  et  
agir  comme  Dieu  l'ordonne,  vous  serez  un  saint  et  vous  vivrez  dans  le  royaume  de  Dieu.  C'est  
pourquoi  dans  votre  temps  libre  vous  devez  écouter  la  parole  de  Dieu,  vous  devez  aller  à  l'église  
au  moins  une  fois  par  semaine  pour  écouter  la  parole  de  Dieu.  Cette  volonté

Cela  signifie  que  vous  ne  pouvez  pas  prendre  ou  nommer  Dieu  si  légèrement.  Je  le  jure  devant  
Dieu !" .  C'est  interdit.Les  gens  disent  beaucoup :  "

nous  sommes  nés,  nous  n'apportons  rien  dans  ce  monde.  Quand  tu  meurs  tu  dois  tout  quitter,  tu  
ne  peux  prendre  que  tes  bonnes  et  mauvaises  actions,  c'est  la  seule  chose  que  nous  portons.  Si  
nous  gardons  les  10  commandements  quand  vous  mourrez,  Dieu  viendra  vous  chercher,  si  vous  
ne  gardez  pas  les  10  commandements,  le  diable  viendra  vous  emmener  en  enfer.  Les  procès  en  
enfer,  tu  ne  peux  rien  cacher,  c'est  comme  si  ta  conscience  était  connectée  à  un  écran.  Toutes  
vos  pensées,  toutes  vos  mauvaises  actions,  sont  vues.  Ce  n'est  pas  comme  dans  les  procès  de  
ce  monde  que  devant  le  juge  on  peut  dire  des  mensonges.  Au  jugement  de  l'enfer,  tout  
ressemblera  à  un  film,  vous  n'avez  rien  à  dire.  En  enfer,  vous  voyez  tout.  Notre  conscience  est  
comme  la  boîte  noire  d'un  avion  qui  enregistre  tous  vos  bons  et  mauvais  actes.  Vous  ne  vous  
tromperez  jamais,  tout  est  enregistré  car  votre  maîtresse  est  propre,  c'est  votre  pensée  qui  est  
négative,  c'est  pourquoi  l'âme  enregistre  tout.  Personne  n'y  échappe  et  la  punition  sera  la  même.  
Une  fois  que  vous  entrez  en  enfer,  vous  n'en  ressortez  qu'après  1  000  000  d'années.  Et  chaque  
jour,  vous  serez  torturé  jusqu'à  ce  que  vous  accomplissiez  la  punition  pour  vos  actes  négatifs.  
Ce  n'est  pas  comme  la  prison  ici  sur  terre  avec  tout  le  confort.

Vous  faites  une  grosse  erreur,  vous  ne  pouvez  pas  tromper  Dieu.  Dieu  est  puissant,  unique,  il  
sait  tout,  il  est  notre  Père.  Nous  ne  pouvons  pas  utiliser  son  nom  si  légèrement,  nous  devons  
respecter  le  nom  de  Dieu.  Ne  faites  pas  de  fausses  promesses  au  nom  de  Dieu.  Vous  ne  pouvez  
pas  tuer  au  nom  de  Dieu ;  beaucoup  de  gens  utilisent  le  nom  de  Dieu  pour  tuer.  Selon  les  
différentes  cultures,  les  différents  pays,  le  nom  de  Dieu  peut  se  prononcer  de  différentes  manières  
avec  des  noms  différents :  Allah,  Bouddha,  Notre  Père...  chacun  comme  il  veut  mais  il  n'y  a  
qu'un  seul  Dieu.  Peu  importe  le  nom  que  nous  lui  donnons.  Les  dix  commandements  de  la  loi  de  
Dieu  s'adressent  à  tous  les  enfants  de  Dieu,  sans  distinction  de  race  ou  de  couleur,  blanc,  noir,  
jaune,  rouge...  peu  importe  la  couleur.  Nous  sommes  tous  enfants  de  Dieu;  femmes,  enfants,  
beaux,  laids,  grands,  petits,  puissants,  millionnaires...  nous  sommes  tous  égaux  et  ils  seront  tous  
punis  de  la  même  manière.

Rappelez-vous  bien :  n'entrez  pas  en  enfer.  N'allez  pas  à  l'encontre  des  commandements  de  la  
loi  de  Dieu  et  vous  aurez  votre  récompense.  Vous  aimerez  Dieu  par-dessus  tout,  car  Dieu  est  
éternel.  Ne  pensez  pas  que  vous  vivrez  de  nombreuses  années,  car  n'importe  quel  jour  pourrait  
être  votre  dernier  jour,  n'importe  quelle  nuit  pourrait  être  votre  dernière  nuit.  Personne  ne  le  sait.  
À  tout  moment,  vous  pouvez  mourir.  Le  cimetière  est  plein  de  gens  de  tous  âges.  Nous  sommes  
des  voyageurs  sur  cette  terre.  Si  vous  réussissez  ces  10  tests,  vous  pouvez  aller  au  paradis  pour  
toujours  et  si  vous  menez  une  vie  négative,  vous  pouvez  aller  en  enfer  pour  toujours.  Si  vous  
êtes  négatif  et  mauvais,  seuls  les  démons  voudront  de  vous  et  l'enfer  vous  attend.

TROISIÈME :  VOUS  SANCTIFIEREZ  LES  VACANCES.

DEUXIÈMEMENT :  VOUS  NE  PRENDREZ  PAS  LE  NOM  DE  DIEU  EN  VAIN.
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Avec  des  couteaux  et  des  ciseaux,  ils  commencent  à  couper  le  bébé  morceau  par  
morceau  pour  qu'il  ne  naisse  pas.  Ils  sortent  le  bébé  morceau  par  morceau  de  
l'intérieur  de  la  mère  et  jettent  ensuite  les  morceaux  à  la  poubelle.  Ils  tuent  un  enfant  de  Dieu.

Celui-ci  est  très  clair.  Vous  ne  tuerez  pas.  Ne  tuez  pas  vos  propres  enfants  comme  
beaucoup  de  gens  le  font  avec  l'avortement.  Tuer  votre  enfant,  c'est  comme  vous  
tuer,  parce  que  votre  enfant  fait  partie  de  vous,  de  votre  corps.  Vous  ne  pouvez  pas  
tuer  votre  propre  enfant,  même  les  animaux  prennent  soin  et  protègent  leurs  enfants.  
Lorsque  vous  vous  approchez  d'une  mère  avec  des  petits,  elle  vous  montre  ses  
dents,  et  si  vous  vous  approchez  trop,  ils  peuvent  vous  tuer  pour  protéger  ses  
enfants.  Vous  devez  comprendre  cela.  Vous  ne  pouvez  en  aucun  cas  tuer.  Il  y  a  
beaucoup  de  pays  qui  s'entre-tuent,  entre  les  races,  il  y  a  beaucoup  d'exemples.  La  
guerre  au  nom  de  Dieu  ne  peut  pas  être  menée,  il  y  a  beaucoup  de  guerres  et  de  
meurtres  au  nom  de  Dieu.  Dieu  dit :  tu  ne  tueras  pas.  En  aucun  cas,  vous  ne  devez  
et  ne  pouvez  tuer.  Il  est  interdit  de  tuer.  Vous  devez  vous  en  souvenir.  Les  dirigeants,  
comme  le  dictateur  syrien,  veulent  garder  sa  famille  au  pouvoir  et  quiconque  lève  la  
main  le  tue.  C'est  très  négatif  pour  sa  famille  et  pour  son  pays.  Lorsque  vous  tuez,  
très  bientôt  vous  recevrez  la  punition  de  Dieu.  Personne  n'y  échappe.  Ta  conscience  
aussi

Ces  démons  vont  directement  en  enfer  pendant  1  000  000  d'années.

cela  profitera  beaucoup.  Ne  sois  pas  si  égoïste,  car  les  gens  égoïstes  finissent  en  
enfer.

Si  vos  parents  prennent  soin  de  vous  et  vous  donnent  tout,  vous  devriez  faire  de  
même  avec  vos  enfants.  Vous  devez  faire  la  même  chose.  Vous  devez  écouter  et  
prendre  soin  de  vos  parents  lorsqu'ils  vieillissent  et  ne  pas  les  envoyer  à  la  résidence  
en  oubliant  qu'ils  existent.  Au  début  les  enfants  vont  voir  leurs  parents  toutes  les  
semaines,  puis  tous  les  mois,  puis  une  fois  par  an  et  enfin  ils  oublient  que  leurs  
parents  sont  à  la  résidence.  Dieu  vous  dit  que  vous  honorerez  et  aimerez  vos  parents  
comme  ils  l'ont  fait  avec  vous,  ils  ont  pris  soin  de  vous,  vous  ont  nourri,  vous  ont  
donné  une  éducation,  une  maison  où  vivre...  tout  cela  pour  rien.  Maintenant,  vous  
devez  tout  leur  rendre  de  la  même  manière  qu'ils  vous  ont  tout  donné.  Avant  vos  
parents  s'occupaient  de  vous  de  tout  leur  cœur  et  un  jour  où  ils  ont  besoin  de  votre  
attention  vous  devez  prendre  soin  d'eux  et  prendre  soin  d'eux.  Vous  devez  rendre  
cette  faveur.

QUATRIEME :  TU  HONORERAS  TON  PERE  ET  TA  MERE.

Tu  dois  être  un  bon  fils.  pourquoi  Dieu  dit-il  cela ?  Parce  que  tes  parents  t'ont  donné  
la  vie,  ce  corps  n'est  pas  tombé  du  ciel,  ils  prennent  soin  de  toi,  ils  te  nourrissent,  ils  
te  donnent  un  abri,  ils  te  donnent  une  éducation,  ils  te  donnent  de  l'amour.  Ils  vous  
donnent  tout  quand  vous  n'avez  rien  et  que  vous  ne  pouvez  pas  prendre  soin  de  
vous.  Vous  devez  beaucoup  de  faveurs  à  vos  parents.  Dans  le  monde,  chaque  
année,  plus  de  10  000  000  d'avortements  sont  pratiqués.  Ces  gens-là  sont  négatifs,  
des  bandits,  des  démons...  Après  que  leurs  parents  leur  ont  donné  la  vie,  les  soins  
et  l'amour,  ils  ne  suivent  pas  l'exemple  de  leurs  parents  et  tuent  leurs  propres  
enfants.  Ces  gens  se  fient  à  la  loi,  parce  que  la  loi  dit  que  si  un  bébé  est  né,  vous  ne  
pouvez  pas  le  tuer,  mais  s'il  n'est  pas  encore  né,  il  peut  être  tué.  Alors  ces  personnes  
négatives  vont  à  l'hôpital  pour  tuer  leurs  enfants  avec  l'aide  d'autres  démons  que  
sont  les  infirmières  et  les  médecins  qui  pratiquent  l'avortement.

Aujourd'hui  pour  toi,  demain  pour  moi.  Coeur  avec  coeur.  Vous  devez  la  vie  à  vos  
parents.  C'est  pourquoi  Dieu  dit  que  vous  honorerez  votre  père  et  votre  mère  de  la  
même  manière  qu'ils  vous  honoraient  quand  vous  étiez  petit.  Si  une  personne  n'est  
pas  bonne  envers  ses  parents,  elle  est  comme  un  animal.

CINQUIEME :  VOUS  NE  TUEREZ  PAS.
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Que  sont  les  actes  impurs ?  Les  actes  impurs  sont  ceux  accomplis  par  égoïsme :  
moi,  moi,  moi.  Construire  le  bonheur  avec  la  douleur  et  la  souffrance  des  autres.  
Comme  le  président  de  la  Syrie  qui,  pour  se  maintenir  au  pouvoir,  a  tué  100  000  
citoyens  de  son  propre  pays.  Tuez  des  innocents,  des  femmes,  des  enfants,  des  
bébés  "par  sac"  sans  vous  soucier  de  la  vie  des  autres  ou  de  leur  souffrance.  
Tout  acte  d'égoïsme  est  un  acte  impur.  L'acte  impur  est  que  tous  ces  actes  que  
vous  accomplissez  envers  les  autres  de  manière  négative.  Quoi  que  vous  
fassiez,  quelque  acte  que  ce  soit,  que  cela  blesse  les  gens,  que  ce  soit  beaucoup  
ou  un  peu,  est  impur.  Le  meurtre  et  le  sexe  sont  des  actes  impurs.  Le  sexe  est  
l'acte  impur  numéro  1,  car  nous  payons  cher  le  sexe  dans  ce  monde.  Toutes  
sortes  de  maladies  se  propagent  par  le  sexe.  Le  plus  important  est  le  SIDA.  
Chaque  jour,  il  y  a  plus  de  décès  dus  au  SIDA,  des  millions  jusqu'à  aujourd'hui.  
Si  tout  le  monde  n'avait  des  relations  sexuelles  qu'avec  son  mari  ou  avec  sa  
femme,  aujourd'hui  il  n'y  aurait  pas  de  vie  dans  le  monde.

Tant  de  gens  ne  seraient  pas  morts.  Pourquoi  le  SIDA  s'est-il  propagé  si  vite ?  il  
l'a  été  surtout  pour  tous  ces  actes  impurs  accomplis  avec  le  sexe.  Tout  le  monde  
flirte  et  sans  connaître  leurs  noms,  ils  font  déjà  l'amour  sans  plus  tarder.  Dessus  
sans  protection  comme  des  animaux.  Ces  actes  sont  payés  très  cher.  Regardez  
combien  de  personnes  sont  infectées  par  le  SIDA.  C'est  pourquoi  Dieu  dit :  tu  ne  
commettras  pas  d'actes  impurs.

punira.  Ne  tuez  pas  de  personnes  ou  d'animaux.  Vivre  et  laisser  vivre.  Beaucoup  
de  gens  tuent  pour  le  sport.  Tuer  un  animal  sans  défense  est-il  un  sport ?  Avant,  
quand  les  Anglais  ont  conquis  l'Afrique,  ils  pratiquaient  aussi  le  sport  de  la  
chasse  avec  les  noirs.

Si  vous  les  commettez,  vous  paierez  cher.  Dieu  vous  avertit  avant.  Si  vous  tuez  
votre  enfant  par  avortement,  vous  aurez  des  conséquences  psychologiques  et  
physiques.  Les  politiciens  qui  approuvent  des  lois  contraires  à  Dieu  et  au  respect  
de  la  vie  paieront  cher.  Tous  ces  gens  sont  des  démons.  Ce  qu'ils  font  va  à  
l'encontre  de  Dieu.  Ils  font  ce  qu'ils  veulent  sans  respecter  la  loi  de  Dieu.  Un  
jour,  ils  devront  régler  leurs  comptes  avec  Dieu.  Ils  vont  tous  en  enfer,  personne  
n'y  échappe.  Dans  cette  vie,  vous  aurez  du  pouvoir  mais  vous  n'aurez  pas  ce  
pouvoir  quand  vous  mourrez.  Vous  subirez  la  torture  en  enfer  encore  et  encore  
jusqu'à  ce  que  vous  purgez  votre  peine.

Ils  ont  dit :  fuyez,  nous  vous  donnerons  une  avance  de  10  minutes,  puis  un  
groupe  de  bandits  se  met  à  les  chercher  et  à  les  tuer.  Cela  s'appelle-t-il  du  
sport ?  Nous  sommes  tous  enfants  de  Dieu,  peu  importe  la  couleur.  Dieu  ne  dit  
pas  cela,  non.  Vous  ne  tuerez  pas.  Ni  humains  ni  animaux.  Tuer,  c'est  tuer.  Nous  
devons  respecter  tous  les  êtres  vivants.  S'ils  ne  vous  blessent  pas  ou  ne  vous  
dérangent  pas,  pourquoi  tuez-vous ?  Aimeriez-vous  que  quelqu'un  vous  tue ?  
Pensez-y.  Si  vous  ne  voulez  pas  être  tué,  n'en  tuez  pas  un  autre.  Vous  ne  tuerez  
aucun  être  vivant,  ni  humains,  ni  animaux,  ni  arbres.  Maintenant,  il  y  a  beaucoup  
de  gens  qui  veulent  bien  vivre  et  couper  des  arbres  dans  les  montagnes.  Les  
arbres  prennent  soin  de  nous  et  nous  procurent  de  nombreux  avantages.  Abattre  
des  arbres  revient  à  tuer  des  poules  pour  récupérer  leurs  œufs.  Une  fois  que  
vous  tuez  le  poulet,  plus  aucun  œuf  ne  sort.  Vous  devez  comprendre  cela.  C'est  
pourquoi  Dieu  dit :  tu  ne  tueras  pas.

SIXIÈME :  VOUS  NE  COMMETTEZ  PAS  D'ACTES  IMPURS.

SEPTIÈME :  VOUS  NE  DEVEZ  PAS  VOLER.

C'est  un  acte  de  pur  égoïsme.  Les  gens  qui  volent  enlèvent  ce  que  les  autres  
possèdent  pour  leur  propre  bénéfice.  Dans  de  nombreux  pays,  des  enfants  sont  
volés  pour  être  vendus.  Dans  de  nombreux.  Les  guerres  sont  faites  pour  voler
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Rappelez-vous  bien,  vous  pouvez  tromper  les  gens,  n'importe  qui,  le  juge,  mais  pas  
vous-même  ni  votre  conscience.

C'est  le  dernier  commandement  de  la  Loi  de  Dieu.  N'essayez  pas  de  voler  ou  de  
posséder  ce  que  les  autres  ont.  Le  mot  bien  est  très  large ;  fait  référence  à  toutes  sortes  
de  propriétés,  pas  seulement  aux  matériaux

NEUVIÈME :  VOUS  NE  CONSENTEZ  PAS  AUX  PENSÉES  OU  DÉSIRS  IMPURS.

les  autres  pays  et  garder  ce  que  les  autres  ont.  Sinon,  pourquoi  y  a-t-il  des  guerres ?  
un  pays  envahit  son  voisin  pour  voler  tout  ce  qu'il  y  a.  Tous  les  vols  sont  des  actes  
négatifs  et  égoïstes.  En  aucun  cas  voler  quoi  que  ce  soit  à  qui  que  ce  soit.  Vous  ne  
pouvez  pas  garder  ce  qui  ne  vous  appartient  pas  ou  enlever  aux  autres  ce  qui  leur  
appartient.  C'est  pourquoi  Dieu  dit :  Tu  ne  voleras  pas.  Le  vol  ne  peut  jamais  être  justifié.

Ce  commandement  est  beaucoup  plus  beau  que  les  autres.  Parce  que  d'abord,  avant  
de  commettre  un  acte,  c'est  dans  vos  pensées.  Si  votre  pensée  est  impure,  si  elle  est  
négative,  alors  elle  devient  un  acte.  La  pensée  est  la  première  étape  avant  de  commettre  
un  acte  impur.  Avant  tout  acte,  vous  devez  arrêter  votre  pensée.  Si  vous  ne  pensez  rien  
de  mal,  vous  ne  ferez  rien  de  mal.  Si  vous  pensez  égoïstement,  vos  actions  sont  
égoïstes.  Les  terroristes,  avant  de  tuer  des  gens,  calculent  déjà  comment  et  où  ils  
peuvent  commettre  le  meurtre,  ils  l'étudient  et  le  programment  dans  leur  tête.  C'est  
pourquoi  Dieu  dit :  tu  ne  consentiras  pas  à  des  pensées  ou  à  des  actes  impurs.  Tous  
les  actes  avant  de  les  commettre,  passent  par  la  pensée.  Si  une  pensée  impure,  un  
désir  négatif,  traverse  votre  tête,  vous  devez  le  couper  immédiatement  avant  que  cette  
pensée  ne  devienne  un  acte.  Avant  de  faire  quoi  que  ce  soit,  demandez-vous  si  vous  
aimeriez  qu'ils  vous  fassent  cela.  Pensez  que  nous  sommes  tous  un,  nous  sommes  
une  grande  famille,  nous  sommes  tous  enfants  de  Dieu.  Pour  que  vous  compreniez,  
nous  sommes  comme  un  arbre,  chaque  personne  est  une  feuille,  chaque  branche  est  
un  pays,  le  tronc  est  notre  origine,  c'est  notre  Père.

HUITIÈME :  VOUS  NE  DONNEREZ  PAS  DE  FAUX  TÉMOIGNAGE  OU  DE  MENSONGE.

Surtout  les  mensonges.  Combien  de  personnes  n'ont  pas  menti ?  Grand  ou  petit,  peu  
importe.  Les  gens  pensent  qu'un  petit  mensonge  n'est  rien.  Mais  ce  n'est  pas  comme  
ça.  D'abord,  vous  commencez  par  un  petit  mensonge  et  vous  finissez  par  raconter  de  
nombreux  et  plus  gros  mensonges.  C'est  comme  une  boule  de  neige  qui  commence  à  
rouler  du  haut  de  la  petite  montagne  et  continue  de  grossir  de  plus  en  plus.  Le  négatif  
accumule  le  négatif  et  chaque  jour  est  plus  négatif.  Vous  ne  donnerez  pas  de  faux  
témoignage  ou  ne  mentirez  pas.  Dans  un  procès,  combien  de  témoignages  mentent !  
L'avocat  sait  que  son  client  est  coupable,  mais  pour  gagner  le  procès,  il  raconte  autant  
de  mensonges  qu'il  peut.  Mais  comme  c'est  le  client  qui  paie,  l'avocat  dit  n'importe  quoi  
et  ment  n'importe  quoi,  pour  gagner  de  l'argent.  Vous  ne  devez  pas  faire  cela.  Ce  que  
vous  facturez  est  peu,  c'est  de  la  misère  par  rapport  à  ce  que  vous  paierez  en  enfer  
pendant  des  millions  d'années.  Ça  ne  vaut  pas  la  peine.  Tout  ce  que  vous  devez  dire  la  
vérité.

Nous  formons  tous  l'arbre.  Nous  sommes  un  ensemble.  Sur  terre,  nous  sommes  une  
grande  famille.  Tous  les  désirs  et  pensées  impurs  deviennent  des  actes.  Viennent  
ensuite  les  conséquences  de  ces  actes  négatifs  et  impurs.  Si  la  pensée  est  correcte,  
cette  terre  serait  un  paradis.

DIXIÈME  COMMANDEMENT  DE  LA  LOI  DE  DIEU :  VOUS  NE  COUVREZ  PAS  LA  
PROPRIÉTÉ  D'AUTRUI.
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Si  l'Espagne  compte  40  000  000  d'habitants  et  que  vous  volez  l'argent  du  peuple,  
vous  devez  40  000  000  millions  d'habitants.  L'argent  public  n'est  pas  touché.  
C'est  très  sérieux.  Voler  une  personne  ou  voler  les  impôts  d'une  ville  n'est  pas  la  
même  chose,  pour  la  loi  de  Dieu,  il  est  beaucoup  plus  grave  de  voler  l'argent  du  
peuple.  Soyez  très  prudent  avec  les  politiciens  et  les  personnes  qui  occupent  
des  postes  importants.  Soyez  prudent  avec  ces  gens.  Aucun  ne  finira  bien.  Ils  ne  
doivent  pas  gaspiller  un  sou  du  peuple,  car  Dieu  vous  regarde  et  alors  vous  
devrez  régler  vos  comptes  ici  et  dans  l'au-delà.  Dieu  vous  punira,  vous  et  votre  
conscience  aussi.  Alors  vous  ne  pourrez  pas  bien  dormir  et  vous  aurez  des  
remords  d'avoir  volé  l'argent  des  gens.  Presque  tous  les  politiciens  et  partis  ont  
été  pris  en  flagrant  délit  de  vol  et  de  racket,  on  le  voit  tous  les  jours  aux  
informations.  Ils  paient  cher  et  personne  n'y  échappe.  Avant  de  faire  cela,  
réfléchissez  bien.  Vous  ne  pouvez  pas  gaspiller  l'argent  du  peuple  ou  profiter  de  
votre  position  de  pouvoir.  Parce  que  si  vous  faites  cela,  vous  paierez  cher  et  
vous  irez  en  prison  et  pas  seulement  cela,  votre  nom  sera  taché  comme  si  vous  
étiez  un  bandit.

1  légalement ;  il  profite  de  personnes  innocentes,  comme  les  banques  qui  ont  
fait  des  hypothèques.  Lorsque  vous  ne  pouvez  pas  payer  la  banque,  la  banque  
vous  réclame  en  vous  disant  que  vous  avez  signé  les  conditions  même  si  vous  
n'avez  pas  lu  les  petits  caractères.  Maintenant,  votre  propriété  ne  vaut  que  50  
000  €,  mais  avant,  lorsque  vous  demandiez  un  prêt,  ils  vous  donnaient  100  000  
€.  Cette  banque  vole  légalement,  elle  profite  de  l'argent  des  gens.  Avant,  la  
banque  vous  disait  que  votre  appartement  valait  100  mais  maintenant  il  vaut  50,  
alors  la  banque  essaie  de  profiter  de  vous  à  50.  La  loi  est  fausse,  car  c'est  
moralement  illégal.  Si  vous  ne  pouvez  pas  payer,  ils  vous  expulsent  et  vous  
jettent  à  la  rue  et  la  banque  prend  votre  appartement.  C'est  profiter  des  gens  
légalement.

En  plus  de  cela,  il  paiera  cher  car  il  aura  un  procès  et  s'il  perd  le  procès,  il  devra  
payer  100  000  €  plus  les  intérêts  et  les  frais.  C'est  pourquoi  Dieu  nous  dit  de  ne  
pas  profiter  ou  convoiter  les  biens  d'autrui,  car  à  la  fin  nous  le  payons  cher.  Mieux  
vaut  gagner  de  l'argent  légalement  avec  votre  intelligence.  Les  politiques;  Ils  
volent  légalement  et  illégalement.  Ils  profitent  de  leur  situation  et  de  leur  influence  
pour  escroquer  les  honnêtes  gens,  voler  les  impôts  de  la  ville,  utiliser  des  
subventions  pour  aider  leurs  copains,  et  à  la  fin  tout  sort.  Tout  cela  ne  mène  nulle  
part.  Mieux  vaut  être  honnête  et  ne  pas  voler  l'argent  des  gens,  à  la  fin  ils  tombent  
tous  et  sont  enfermés  en  prison.  Certains  avant  et  d'autres  après.  Si  vous  volez  
une  personne  ou  la  trompez,  vous  ne  devez  qu'à  cette  personne.  Mais  si  vous  
volez  ou  trompez  des  citoyens,  vous  devez  tous  les  citoyens.

les  intellectuels,  la  pensée,  l'argent...  Pour  ne  pas  convoiter,  avant  d'agir  arrêtons  
de  penser.  Avant  d'agir,  nous  pensons  toujours;  comment  voler  et  comment  
profiter  de  ce  que  l'autre  a,  que  ce  soit  légal  ou  illégal.  Profiter  de  la  propriété  
d'autrui  a  deux  façons,  légalement  et  illégalement :

2  illégalement;  C'est  toute  forme  de  vol  ou  d'escroquerie.  Si  une  personne  est  
capable  de  profiter  des  gens,  comme  100  000  €,  au  début  elle  est  très  contente  
parce  qu'elle  a  obtenu  100  000  €,  mais  cette  personne  oublie  une  chose ;  S'il  
escroque  les  pauvres  sur  100  000  €,  avec  son  intelligence  il  aurait  pu  gagner  1  
000  000  €  sans  tricher.  Vous  avez  abusé  de  votre  intelligence.
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Si  les  entités  publiques,  telles  que  les  municipalités,  n'arrêtent  pas  d'écraser  les  
gens  et  de  chercher  les  problèmes,  elles  ne  sont  pas  au  service  du  peuple.  Les  
politiciens  doivent  avoir  du  cœur  et  aider  les  gens,  pas  les  écraser  sans  pitié.  La  
première  condition  pour  être  politicien  devrait  être  d'avoir  un  cœur  d'or,  un  cœur  
dévoué  aux  autres  et  à  la  résolution  des  problèmes  des  gens.

Votre  famille  aura  honte  de  vous.  Pourquoi  tous  les  politiciens  se  couvrent-ils  le  
visage  lorsqu'ils  sont  arrêtés ?  Parce  qu'ils  savent  qu'ils  ont  mal  agi  et  qu'ils  ont  
honte.  Ne  pensez  pas  que  vous  serez  sauvé  et  qu'ils  ne  vous  attraperont  jamais :  
tous  les  escrocs  et  voleurs  tomberont  tôt  ou  tard  dans  le  piège.  C'est  une  
question  de  temps.  Ça  ne  va  jamais  bien.  Ce  n'est  pas  la  peine  de  passer  le  
reste  de  votre  vie  en  prison.  De  plus,  lorsque  vous  mourrez,  vous  irez  en  enfer  
pendant  au  moins  un  million  d'années.  L'enfer  vous  attend  pour  vous  faire  souffrir  
pendant  un  million  d'années.  Même  si  vous  ne  croyez  pas  ou  n'êtes  pas  intéressé  
à  croire,  vous  irez  quand  même  en  enfer.  Là,  vous  serez  en  prison  et  ils  vous  
sortiront  tous  les  jours  pour  vous  tuer  encore  et  encore  jusqu'à  ce  que  vous  
finissiez  votre  peine.  Que  vous  croyiez  en  la  loi  ou  non,  quand  vous  vous  faites  
prendre,  ils  vont  tous  en  prison.  Que  vous  croyiez  ou  non  à  l'enfer,  ils  vous  
mettent  également  en  prison  et  la  prison  de  l'enfer  n'est  pas  comme  celle-ci,  
pleine  de  confort.  Vous  voyez  avec  beaucoup  d'yeux.

Les  gens  ne  choisissent  pas  les  politiciens  à  cause  de  leur  cœur  d'or.  C'est  
pourquoi  nous  sommes  maintenant  si  mauvais.  Dieu  sait  que  ce  monde  empirera  
à  chaque  fois,  c'est  pourquoi  le  dernier  commandement  de  la  loi  de  Dieu  est :  
vous  ne  convoiterez  pas  les  biens  d'autrui.  Il  est  très  mal  d'appliquer  la  loi  aux  
autres  et  de  ne  pas  s'y  conformer  soi-même.  Si  un  père  fume,  comment  va-t-il  
dire  à  son  fils  que  fumer  c'est  mal ?  Il  faut  donner  l'exemple  pour  que  tout  aille  
bien.  Si  les  politiciens  volent  et  commettent  des  crimes,  comment  peuvent-ils  
exiger  que  les  autres  ne  volent  ou  ne  commettent  pas  de  crimes ?  ce  n'est  pas  
logique.  Ceux  qui  ont  la  loi  en  main  doivent  se  conformer  à  100%  avant  d'exiger  
des  autres.  Combien  de  personnes  font  ce  que  Dieu  ordonne ?  le  1% ?  les  
autres,  99%  sont  égoïstes  et  volent  les  autres  autant  qu'ils  le  peuvent.  Si  vous  
volez  un  centime,  dans  la  prochaine  vie,  vous  devrez  payer.  Vous  vous  
réincarnerez  en  animal  encore  et  encore  jusqu'à  ce  que  vous  payiez  tout  ce  que  
vous  devez.  Vous  pouvez  être  politicien  aujourd'hui  parce  que  dans  votre  vie  
passée  vous  avez  bien  fait,  mais  n'en  profitez  pas  maintenant  car  votre  chute  
sera  plus  forte.  Pourquoi  les  hommes  politiques  vivent-ils  si  confortablement ?  ils  
ont  de  grandes  maisons,  une  voiture  de  fonction  avec  chauffeur,  des  voyages  en  
première  classe...  nous  sont-ils  supérieurs ?  non  ce  n'est  pas  comme  ça.  Vous  
devez  donner  l'exemple  et  ce  que  vous  faites,  c'est  profiter  de  l'argent  des  impôts  
pour  mieux  vivre.  Tout  cela  vient  de  l'égoïsme :  moi,  moi,  moi.  Si  vous  pensez  
d'abord  aux  autres  avant  vous-même,  vous  ne  commettrez  jamais  ce  genre  de  
péchés  et  vous  vivrez  heureux  sur  cette  terre.

Tous  les  politiciens  sont  au  service  du  peuple.  Ce  ne  sont  pas  les  chefs  du  
peuple.  Ce  ne  sont  pas  les  gens  qui  servent  les  politiciens.  Les  politiciens  ne  
sont  pas  supérieurs  au  peuple.  Il  faut  aider  les  gens  à  mieux  vivre.  Si  vous  
gaspillez,  volez  et  donnez  des  subventions  à  des  amis,  vous  volez  les  gens  et  
cela  a  sa  punition,  ici  dans  ce  monde  et  dans  l'au-delà.  Quand  tu  vas  en  prison  
un  jour,  tes  amis  ne  vont  pas  t'accompagner.  Personne  ne  va  proposer  de  payer  
pour  vous,  personne  ne  fera  rien  pour  vous.  Si  vous  êtes  un  représentant  de  la  
loi  et  que  vous  êtes  un  escroc,  vous  devez  être  droit,  vous  devez  donner  
l'exemple  aux  autres  car  vous  ne  pouvez  exiger  de  personne  ce  que  vous  êtes  
incapable  de  réaliser.
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Vous  ne  gagnez  rien  à  faire  du  mal  aux  autres,  car  si  vous  faites  du  mal,  l'autre  
voudra  se  venger  de  vous  et  vous  passerez  aussi  un  mauvais  moment.  C'est  
pourquoi  ne  blessez  pas  si  vous  ne  voulez  pas  qu'ils  vous  blessent.  Ne  soyez  pas  
égoïste  et  ne  pensez  qu'à  vous.  Vous  devez  bien  penser  par  vous-même,  vous  
devez  être  positivement  égoïste  et  réfléchir  soigneusement  à  ce  qui  vous  profite  et  
à  ce  qui  vous  blesse.  Souviens-toi  bien :  Avant  de  convoiter  les  biens  d'autrui,  
réfléchis-y.  Arrêtez  cette  pensée!  car  alors  vous  en  subirez  les  conséquences  vous  
irez  en  prison  et  ensuite  quand  vous  mourrez  vous  irez  en  enfer.  Travaillez  pour  les  
gens  de  cœur,  ainsi  vous  construirez  un  paradis  sur  terre.  Si  nous  sommes  tous  
égoïstes  et  allons  au-dessus  des  autres  pour  avoir  une  vie  meilleure  sans  nous  
soucier  de  la  souffrance  ou  des  efforts  des  autres,  ce  monde  deviendra  de  pire  en  
pire,  ce  monde  sera  un  enfer.  Ne  profite  jamais  de  personne,  ne  trompe  personne  
ni  avec  de  fausses  promesses,  ni  avec  des  mensonges,  essaie  d'obtenir  de  l'argent  
des  gens  pour  t'en  faire  profiter  ou  vivre  plus  sereinement  et  mieux.  Gagnez  de  
l'argent  honnêtement  et  ne  profitez  pas  du  travail  et  des  efforts  des  autres  pour  
vivre  mieux  pour  vous-même.

Merci  beaucoup.
!Garde  un  œil  ouvert

Vous  paierez  cher  pour  cela,  votre  conscience  et  les  lois  de  ce  monde  et  de  l'au-
delà  vous  puniront  pendant  des  millions  d'années  en  enfer.  Ne  profite  jamais  des  
gens  car  alors  les  gens  se  vengeront  de  toi  et  tu  passeras  un  mauvais  moment.

RETOUR  INDEX
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8.-  DEMANDEZ-VOUS  PAS  DIEU

L'esprit  doit  d'abord  penser  positif.  Ne  pensez  pas  négatif  car  le  négatif  amène  le  négatif  
et  le  positif  amène  le  positif.

Toujours  en  faveur  des  autres  pas  vous-même.  C'est  positif.  Si  vous  n'obtenez  aucun  
avantage  lorsque  vous  faites  des  choses  positives  pour  les  autres,  alors  ce  sera  un  acte  
positif.  Si  vous  faites  du  bien  aux  autres,  pas  à  votre  famille,  à  quelqu'un  d'inconnu,  alors  
vous  ressentirez  une  sensation  très  agréable  dans  votre  corps,  vous  vous  sentirez  heureux  
et  très  positif,  et  cette  sensation,  cette  énergie  vous  donnera  une  bonne  circulation  
sanguine.

Selon  les  actes  Accomplir  des  actes  en  faveur  des  autres.  Faites  des  faveurs  aux  autres.  
Pas  en  votre  faveur.  Toujours  en  faveur  des  autres,  pas  en  votre  faveur.  C'est  ce  qu'on  
appelle  agir  positivement  et  le  positif  amène  le  positif  et  le  négatif  amène  le  négatif.  Tous  
les  actes  qui  vous  favorisent  sont  négatifs  et  le  négatif  amène  le  négatif.  Tous  vos  actes  
doivent  être  faits  pour  les  autres.  Il  n'y  a  aucune  excuse.  Peu  importe  ce  que  vous  faites.  Il  
semble  que  vous  aidez  les  gens,  mais  vous  en  profitez.  Ce  n'est  pas  positif,  c'est  négatif  
et  vous  vous  faites  du  mal.

Pour  être  en  bonne  santé,  voyons,  la  santé  dépend  de  la  circulation  sanguine.  Si  le  sang  
ne  circule  pas  bien,  vous  n'aurez  pas  une  bonne  santé.  Pensées  négatives,  nervosité,  
stress,  colère,  tristesse...  tous  ces  sentiments  sont  négatifs  et  affectent  négativement  votre  
santé.  Si  le  sang  ne  circule  pas  bien  dans  le  foie,  vous  aurez  des  problèmes  de  foie,  si  le  
sang  ne  circule  pas  bien  dans  le  cœur,  alors  vous  aurez  des  problèmes  cardiaques.  Si  le  
sang  ne  circule  pas  bien  dans  n'importe  quelle  partie  du  corps,  vous  allez  avoir  des  
problèmes,  vous  tombez  malade,  vous  gonflez,  le  sang  stagne,  des  kystes,  des  grosseurs  
et  un  cancer  apparaissent.  S'il  ne  circule  pas  bien,  tout  vous  sera  fatal.  Si  le  sang  ne  
circule  pas  bien,  votre  corps  entre  en  crise.  C'est  logique,  c'est  comme  l'économie  
mondiale,  l'économie  des  sociétés  ou  des  états,  des  familles...  si  ça  n'entre  pas,  ça  ne  sort  
pas.  S'il  n'y  a  pas  de  consommation,  si  les  gens  n'achètent  pas,  les  usines  ferment.  Tout  
s'arrête,  et  si  ça  s'arrête,  il  y  a  crise.  Si  tout  le  monde  achète,  tout  le  monde  consomme,  
tout  sera  parfait  et  il  n'y  aura  pas  de  crise.

Faire  un  vœu.  Pour  faire  des  vœux,  tout  le  monde  a  beaucoup  de  souhaits,  tout  le  monde  
a  beaucoup  de  souhaits.  Le  premier  souhait  que  les  gens  demandent  est  la  santé  et  longue  
vie.  Beaucoup  de  gens  demandent  à  Dieu  d'être  en  bonne  santé,  Dieu  ne  peut  pas  vous  
aider.  Juste  pour  que  vous  sachiez,  pour  avoir  la  santé  et  une  longue  vie,  ne  demandez  
pas  à  Dieu,  demandez-vous.

Vous  avez  deux  façons  de  demander  la  santé :

Tant  qu'il  y  a  un  manque  de  confiance,  tout  s'arrête  et  la  crise  commence.  C'est  comme  la  
circulation  du  sang;  S'il  ne  circule  pas  bien,  vous  aurez  une  crise.
Pour  que  cela  n'arrive  pas,  il  faut  toujours  faire  pour  les  autres  avec  un  cœur  d'or.
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Deuxièmement,  ce  que  vous  mangez.  Faites  très  attention  à  ce  que  vous  mangez.  
Toute  viande  a  ses  virus  si  vous  n'avez  pas  de  chance  et  que  vous  mangez  un  
morceau  de  viande  infecté  par  un  virus,  ce  virus  passera  dans  votre  corps  et  vous  
tomberez  malade.

Si  vous  les  mangez  et  qu'ils  ont  des  virus,  vous  tomberez  malade,  mieux  vaut  ne  pas  
les  toucher.  Chaque  jour,  vous  jouez  avec  votre  santé  en  mangeant  des  animaux.  
Comme  nous  il  y  a  des  années  avec  le  virus  de  la  vache  folle ;  manger  un  morceau  
de  viande,  des  gens  sont  morts.  Personne  ne  sait  combien  de  virus  inconnus  se  
trouvent  dans  le  corps  des  animaux.

On  connaît  déjà  les  épidémies  qui  se  sont  produites  dans  le  monde  à  cause  de  la  
consommation  de  viande :  en  Asie  la  grippe  aviaire  a  infecté  de  nombreuses  
personnes  et  par  voie  aérienne,  d'un  souffle,  les  gens  sont  tombés  malades  et  sont  
tombés  comme  des  punaises  de  lit.  Le  SIDA  vient  d'Afrique,  des  singes.  Les  singes  
ont  toujours  été  porteurs  de  ce  virus  et  rien  ne  leur  est  arrivé,  mais  depuis  que  nous  
avons  mangé  leur  viande,  nous  avons  maintenant  attrapé  ce  virus.  Ce  virus  n'est  pas  
compatible  avec  nous  et  c'est  pourquoi  il  nous  enlève  notre  santé  et  nous  fait  tomber  
malade  et  mourir  bientôt.

Si  vous  aidez  les  autres  sans  en  tirer  aucun  profit,  cela  vous  donnera  une  bonne  
énergie  et  vous  aurez  une  bonne  santé  et  une  longue  vie.  Si  vous  tirez  profit  d'un  
acte  positif,  celui-ci  devient  un  acte  négatif.  Comme  tout  le  négatif  affecte  la  circulation  
sanguine,  vous  aurez  une  mauvaise  santé.  C'est  ce  que  je  fais  tous  les  jours,  je  fais  
des  actes  positifs  pour  les  gens  et  je  me  sens  très  heureux,  cela  me  donne  une  
énergie  très  positive.  Même  les  gens  me  demandent :  pourquoi  es-tu  si  heureux ?  
Avez-vous  gagné  à  la  loterie ?  C'est  pourquoi  je  fais  toujours  des  actes  positifs  pour  
les  gens  tous  les  jours  et  j'ai  donc  une  très  bonne  santé.  C'est  ce  que  vous  devez  
faire.

C'est  ça  le  problème.

Si  vous  voulez  la  santé  comme  moi,  vous  devez  vous  poser  en  faisant  des  actes  
positifs  pour  les  gens  et  sans  en  retirer  aucun  type  de  bénéfice.
Dieu  ne  peut  pas  vous  aider,  vous  devez  retrouver  la  santé.

Comme  les  poissons,  les  poissons  transportent  des  vers,  et  même  si  vous  les  faites  
cuire,  les  faire  frire  ou  les  faire  bouillir  avec  de  l'eau  très  chaude,  vous  ne  tuez  pas  
ces  vers  et  lorsque  vous  mangez  ce  poisson,  vous  êtes  infecté  par  ces  vers.  Vous  
ne  le  croyez  pas ?  Eh  bien,  faites  le  test :  mettez  un  morceau  de  viande  cuite,  même  
s'il  est  brûlé  comme  du  charbon,  posez-le  dans  une  assiette  sur  la  table  pendant  une  
semaine  et  vous  verrez  comment  ce  morceau  de  viande  noir  comme  le  charbon  
pourrit  et  les  vers  sortent.  Les  vers  ne  meurent  pas.  Les  organismes  ne  meurent  pas.  
Donc,  si  vous  n'avez  pas  de  chance  et  que  vous  mangez  de  la  viande  infectée,  vous  
tombez  malade.  Personne  ne  garantit  que  la  viande  est  exempte  de  virus.  
Normalement,  la  santé  contrôle  les  élevages  mais  ne  teste  pas  tous  les  animaux.  Il  
n'analyse  qu'un  seul  animal,  par  exemple  une  vache,  mais  il  n'a  pas  le  temps  
d'analyser  toutes  les  vaches.  Si  l'une  de  ces  vaches  a  un  virus,  on  ne  le  sait  pas  et  il  
atteint  la  consommation  sans  être  analysé.  Si  vous  en  mangez,  vous  tomberez  
malade.

Il  existe  de  nombreux  types  de  maladies  rares,  elles  portent  ce  nom  car  ce  sont  des  
maladies  inconnues.  On  ne  sait  pas  d'où  ils  viennent  ni  comment  les  soigner.  Toutes  
ces  maladies  proviennent  de  virus  apportés  par  les  animaux.  Les  animaux,  ceux  qui  
courent  sur  le  sol,  ceux  qui  volent  dans  les  airs  ou  ceux  qui  sont  sous  l'eau,  mieux  
vaut  ne  pas  les  toucher.
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Pour  éviter  les  problèmes  de  santé,  essayez  de  ne  pas  manger  de  viande  ou  de  poisson.
Faites  comme  je  suis  végétarien  depuis  40  ans  et  je  n'ai  jamais  été  malade  ni  allé  à  
l'hôpital  et  je  n'ai  jamais  vu  de  médecin.  C'est  le  résultat.  C'est  pourquoi,  si  vous  voulez  
la  santé,  ne  vous  posez  pas  la  question  à  Dieu.  Faites  attention  à  ce  que  vous  mettez  
dans  votre  bouche.

Merci  beaucoup.

Nous  sommes  nous-mêmes  porteurs  de  virus  comme  le  cancer  et  nous  ne  pouvons  pas  
le  guérir,  comment  allons-nous  guérir  les  virus  inconnus  des  animaux ?  si  nous  ne  les  
connaissons  pas,  nous  ne  pouvons  pas  les  guérir.  Regardez  le  virus  du  sida,  il  n'y  a  pas  
de  remède.

Vous  devez  le  savoir.

RETOUR  INDEX
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9.-  SECTES /  RELIGION  ET  SECTES

Le  premier  mal  au  monde  est  le  sexe.  Aujourd'hui,  nous  allons  parler  de  certaines  
religions  qui  profitent  des  pauvres  qui  ne  savent  rien.  Il  y  a  beaucoup  de  gens  
qui  profitent  des  femmes  et  des  gens  pour  s'enrichir.  Il  existe  de  nombreuses  «  
religions  »  qui  profitent  des  pauvres  sans  instruction.  Par  exemple,  l'enseignant  
demande  de  l'argent  aux  gens,  promettant  qu'il  aura  de  la  chance  et  qu'il  sera  
en  bonne  santé.
Une  autre  absurdité  dit :  la  femme  doit  avoir  des  relations  sexuelles  avec  
l'enseignant  pour  avoir  la  santé  et  une  longue  vie.  Toutes  les  religions  sont  
bonnes  tant  qu'elles  sont  dans  la  loi  des  dieux.  Mais  la  femme  ne  peut  pas  offrir  
son  corps  au  maître  pour  avoir  des  relations  sexuelles  et  après  que  le  maître  ait  
eu  des  relations  sexuelles  avec  cette  femme,  il  la  donne  aux  autres  adeptes  pour  
qu'ils  aient  des  relations  sexuelles  avec  eux.  C'est  tellement  faux.  C'est  contraire  
à  la  loi  de  Dieu.  Dans  de  nombreuses  religions,  de  temps  en  temps,  un  
enseignant  fait  beaucoup  de  mal  aux  gens,  profitant  de  l'ignorance  des  gens.  
Les  gens  veulent  être  en  bonne  santé  et  ils  croient  tout  ce  qu'on  leur  dit.  Ces  
"maîtres"  en  profitent.  Ils  disent  aux  femmes  que  si  elles  veulent  avoir  la  santé  et  
une  longue  vie,  elles  doivent  avoir  des  relations  sexuelles  avec  l'enseignant,  afin  
qu'elles  puissent  guérir  leurs  maladies  et  avoir  une  longue  vie.  Ils  offrent  santé,  
chance  et  longue  vie  en  échange  de  relations  sexuelles.

Une  autre  chose  que  ces  enseignants  demandent  aux  gens,  c'est  de  l'argent  
pour  devenir  riche  et  vivre  avec  toutes  sortes  de  conforts.  
Si  vous  voulez  avoir  une  bonne  santé  et  une  longue  vie,  vous  devez  donner  
l'argent  aux  personnes  qui  en  ont  besoin,  aux  organisations  qui  aident  les  gens  
pour  guérir,  par  exemple  Médecins  Sans  Frontières.  Si  vous  voulez  avoir  une  
longue  vie,  vous  devez  donner  de  l'argent  aux  gens  pour  qu'ils  puissent  aussi  
prolonger  leur  vie  en  guérissant  leurs  maladies.  Ne  donnez  pas  l'argent  à  ces  
enseignants  qui  veulent  juste  profiter  et  s'enrichir  des  pauvres.  Aucun  enseignant  
n'est  Dieu.  Nous  sommes  tous  des  personnes  humaines.  Si  un  enseignant  dit  
qu'il  est  Dieu,  c'est  un  mensonge.  Personne,  nous  sommes  Dieu.

Après  avoir  eu  des  relations  sexuelles  avec  l'enseignant,  l'enseignant  les  donne  
à  d'autres  adeptes  pour  avoir  des  relations  sexuelles  avec  elle.  Ça  n'a  pas  de  
sens.  C'est  contraire  à  la  loi  de  Dieu.  Ce  "professeur"  profite  de  l'ignorance  des  
gens  pour  son  propre  bénéfice.  Soyez  très  prudent  avec  cela.  Ces  gens  devraient  
être  en  prison.

Ceux  qui  disent  qu'ils  vivent  Dieu,  veulent  juste  profiter  des  gens  pour  du  sexe  
gratuit  et  de  l'argent  pour  s'enrichir.  Ce  sont  de  faux  enseignants.  Avec  cela,  
soyez  très  prudent.  Il  existe  de  nombreuses  sectes  dans  de  nombreux  pays  qui  
se  disent  bouddhistes  tibétains  et  ne  font  que  du  profit.  Je  n'accuse  personne,  
je  dis  juste  qu'il  faut  être  très  prudent  avec  les  sectes  qui  se  font  passer  pour  des  
bouddhistes  tibétains  et  demandent  du  sexe  et  de  l'argent  en  échange  de  la  
santé,  de  la  chance  et  d'une  longue  vie.  Un  enseignant  bouddhiste  ne  demande  
jamais  rien  en  échange  d'enseigner  le  droit  chemin,  d'aider  les  autres.
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Maintenant,  il  y  a  beaucoup  de  sectes  nommées  d'après  des  dieux  qui  profitent  des  
gens.  Soyez  très  prudent  avec  eux.

Un  vrai  maître  ne  demande  jamais  d'argent  aux  gens.  Un  enseignant  ne  demande  
jamais  de  relations  sexuelles  en  échange  de  la  santé  et  d'une  longue  vie.  C'est  profiter  
des  gens.  Soyez  très  prudent  avec  eux.  Si  une  prostituée  ne  veut  pas  avoir  de  
relations  sexuelles,  elle  ne  le  veut  pas.  Mais  si  vous  rejoignez  ces  sectes,  vous  devez  
avoir  des  relations  sexuelles  avec  le  maître  et  avec  tous  les  adeptes...  qu'être  un  
bandit  est  un  escroc  et  un  menteur.  Garde  un  œil  ouvert.  Si  un  professeur  vous  
demande  du  sexe  ou  de  l'argent,  ce  n'est  pas  un  vrai  professeur.  S'il  ne  vous  demande  
absolument  rien  et  vous  offre  son  aide  et  son  enseignement  sans  rien  demander  en  
retour,  c'est  un  vrai  pédagogue,  comme  moi.

Si  un  enseignant  vous  demande  de  l'argent  et  du  sexe,  pour  une  raison  quelconque  
à  ses  élèves,  alors  c'est  un  bandit,  ce  n'est  pas  un  enseignant.  C'est  faux.  Il  n'est  pas  
enseignant.  Un  enseignant  fait  comme  Jésus-Christ  qui  s'est  consacré  aux  gens  sans  
rien  demander  en  retour,  comme  moi.  Je  ne  demande  jamais  rien  à  personne,  comme  
Jésus-Christ  qui  a  donné  sa  vie  pour  les  autres  sans  rien  demander  en  retour,  juste  
pour  aider  les  gens.  Si  un  enseignant  vous  demande  quelque  chose  en  retour,  alors  
c'est  un  faux  enseignant.  C'est  un  bandit  qui  ne  veut  que  profiter  de  vous.  Je  ne  
demande  jamais  d'argent  à  personne,  j'aide  seulement  les  gens  qui  en  ont  besoin.

Un  enseignant  qui  porte  des  vêtements  chics  et  vit  dans  une  maison  chic  avec  
beaucoup  de  commodités  autour  de  lui…  Soyez  très  prudent  avec  eux !

Il  y  a  beaucoup  de  controverse  avec  les  bouddhistes  tibétains,  vérité  ou  mensonge  je  
ne  sais  pas,  je  dis  seulement  que  vous  faites  très  attention.  Je  te  préviens  seulement.

Quiconque  est  dans  le  bouddhisme  tibétain,  soyez  très  prudent,  juste  au  cas  où.  Je  
t'avertis  seulement  pour  qu'ils  ne  prennent  pas  ton  argent  et  que  tu  restes  dans  la  rue  
sans  rien  ou  que  tu  doives  avoir  des  relations  sexuelles  avec  tant  de  gens  et  qu'ensuite  
tu  attrapes  le  SIDA  ou  d'autres  maladies  sexuellement  transmissibles.  Je  vous  
préviens  seulement :  faites  attention  aux  sectes  qui  demandent  du  sexe  et  de  l'argent  
en  échange  de  la  santé,  de  la  chance  et  d'une  longue  vie.  Il  y  a  beaucoup  de  gens  
dans  le  monde  qui  se  font  passer  pour  des  enseignants  bouddhistes  tibétains  juste  
pour  profiter  des  gens  qui  veulent  la  santé  et  une  longue  vie.  Beaucoup  d'attention.  
Avec  ça.

Un  grand  professeur  ne  demande  rien  en  retour.

Dans  ce  monde,  il  y  a  beaucoup  de  bons  professeurs  mais  aussi  beaucoup  de  
mauvais  professeurs.  Il  y  a  toutes  les  religions :  bouddhiste,  catholique...  Si  vous  
voulez  avoir  de  l'argent,  vous  devez  aider  les  pauvres.  S'il  vous  reste  un  euro,  aidez  
les  personnes  dans  le  besoin  avec  un  euro ;  s'il  vous  reste  10  euros,  aidez  les  pauvres  
avec  10  euros.  C'est  ainsi  que  les  dieux  vont  vous  aider.  Si  vous  aidez  les  gens,  vous  
aurez  des  amis,  peu  importe  combien  vous  donnez.  Et  il  n'y  a  aucune  excuse  valable,  
faites-le  et  c'est  tout.  Sans  rien  demander  en  retour.  Si  vous  le  pouvez,  aidez  sans  
rien  demander  en  retour.

Ne  laissez  pas  les  gens  profiter  de  vous  en  vous  demandant  de  l'argent.

J'enseigne  le  yoga  et  la  méditation  gratuitement  depuis  16  ans  chez  moi  et  je  ne  
demande  rien  en  retour.  Je  n'accepte  pas  un  centime  ni  aucun  cadeau  en  retour.  Je  
fais  tout  gratuitement  pour  aider  les  gens,  parce  que  je  le  fais  avec  mon  cœur.

Je  ne  connais  pas  le  nom  ou  le  numéro  de  téléphone  de  mes  élèves,  pourquoi ?  
J'essaie  juste  d'aider  les  gens.  A  toutes  les  personnes  qui  en  ont  besoin  et  je  ne  
demande  rien  en  retour.
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Soyez  très  prudent  avec  les  sectes  qui  demandent  des  choses  en  retour.

2.-  Un  enseignant  ne  peut  pas  avoir  de  désirs  d'aucune  sorte.  Si  vous  voyez  un  
enseignant  vêtu  de  vêtements  de  fantaisie,  voyageant  avec  des  voitures  de  luxe,  vivant  
dans  des  manoirs  avec  toutes  sortes  de  luxe,  méfiez-vous !  Si  ce  professeur  ne  travaille  
pas...  d'oů  tire-t-il  l'argent ?  Eh  bien,  c'est  clair,  d'après  ses  followers.  Si  les  adeptes  
veulent  donner  de  l'argent,  l'enseignant  doit  aider  les  pauvres  avec  cet  argent,  pas  pour  
acheter  des  choses  et  vivre  dans  le  luxe.  Il  faut  aider  les  gens  dans  le  besoin,  pas  enrichir  
l'enseignant  et  financer  ses  caprices  comme  des  montres  en  or  et  diamants  ou  des  
voitures  de  super  luxe.  L'argent  qui  vient  du  peuple  doit  retourner  à  la  société.  L'argent  
ne  tombe  pas  du  ciel,  il  est  difficile  à  gagner.

Bonjour  Religion  et  secte.  Qu'est-ce  qu'une  bonne  religion  et  qu'est-ce  qu'une  mauvaise  
religion ?  Il  y  a  deux  choses  à  savoir  tout  de  suite.  Dans  ce  monde,  il  y  a  beaucoup  de  
religions  différentes.  L'important  dans  une  religion,  c'est  comment  elle  fait  les  choses.  Il  
y  a  une  limite  que  personne  ne  peut  jamais  franchir,  peu  importe  qu'il  s'agisse  d'une  
grande  religion  avec  de  nombreux  adeptes  ou  d'une  petite  religion,  peu  importe.  Tout  
adepte  doit  garder  à  l'esprit :

Ce  genre  de  professeur  profite  de  vous  et  vous  devez  le  laisser  faire.  Peu  importe  ce  
qu'il  dit  ou  comment  il  le  dit,  s'il  prend  toujours  l'argent  des  gens,  vous  devez  rester  loin  
de  lui.  L'enseignant  doit  montrer  l'exemple.  Tout  le  monde  peut  dire  de  bons  mots,  mais  
ce  qui  compte,  ce  sont  les  actes.  Les  enseignants  qui  agissent  ainsi  sont  des  escrocs  et  
des  imposteurs.  Peu  importe  s'il  parle  de  super  merveilles.  Ces  enseignants  apprennent  
très  bien  la  Bible  pour  convaincre  les  gens  et  leur  soutirer  de  l'argent.

Quiconque  veut  obtenir  quelque  chose  de  vous  est  un  escroc.  S'il  vous  demande  quelque  
chose,  c'est  un  escroc,  c'est  une  secte.  Vous  ne  pouvez  pas  demander  de  sexe  ou  
d'argent.  Ces  personnes  obtiennent  tout  ce  qu'elles  peuvent  des  autres  pour  bien  vivre.

1.-  Si  le  maître  est  prêtre  ou  moine,  s'il  utilise  l'argent  de  ses  disciples  pour  acheter  sa  
maison,  une  voiture  de  luxe,  pour  réaliser  ses  caprices...  c'est  une  secte.  Si  les  gens  
donnent  de  l'argent  à  une  religion,  l'enseignant  devrait  utiliser  l'argent  pour  aider  les  gens.

Environ  un  jour,  une  dame  âgée  est  venue  dans  ma  salle  de  yoga  pour  pratiquer  la  
méditation  yoga  avec  nous,  et  elle  m'a  dit  qu'elle  allait  à  un  cours  de  yoga  où  le  professeur  
faisait  déshabiller  toutes  les  femmes  pour  mieux  pratiquer  le  yoga  et  ainsi  obtenir  une  
bonne  énergie. .

Pour  être  en  bonne  santé,  faites  du  bien  aux  gens  et  vous  aurez  une  énergie  positive  et  
vous  vous  sentirez  très  heureux :  cela  vous  apporte  une  bonne  santé.

La  dame  m'a  dit  qu'elle  avait  honte  de  montrer  son  corps  nu  parce  qu'elle  n'était  plus  
jeune  et  que  son  corps  était  ridé  et  plein  de  poignées  d'amour.  Si  vous  faites  du  yoga,  
pourquoi  devez-vous  vous  déshabiller ?
Yoga  Cela  n'a  rien  à  voir  avec  les  vêtements.  Ce  professeur  ne  fait  que  profiter.

Dieu  dit  toujours :  pardonnez  aux  autres.  Parce  que  si  vous  ne  pardonnez  pas,  si  vous  
détestez,  cette  énergie  négative  que  la  haine  produit  va  vous  blesser  et  vous  allez  avoir  
des  problèmes  de  santé  parce  que  vous  serez  toujours  énervé,  en  colère  et  triste.  Si  les  
gens  font  quelque  chose  de  mal  contre  vous,  tôt  ou  tard,  ils  en  paieront  le  prix.  C'est  
pourquoi  vous  n'avez  pas  à  haïr  et  à  vous  mettre  en  colère,  chacun  aura  sa  punition,  ne  
vous  inquiétez  pas.

Pour  aider  ceux  qui  en  ont  besoin.

RELIGION  ET  SECTES

Machine Translated by Google



Si  vous  voulez  avoir  une  bonne  santé,  ce  que  vous  devez  faire,  c'est  vous  laisser  tomber.

C'est  la  différence  entre  religion  et  secte.

Une  religion  comme  Dieu  l'ordonne,  ne  vous  demandera  jamais  d'argent  ou  ne  vous  
demandera  jamais  d'avoir  des  relations  sexuelles.  Il  ne  fait  qu'aider,  il  ne  fait  qu'enseigner  
et  vous  aider  autant  qu'il  le  peut.  Je  n'ai  jamais  demandé  d'argent  à  mes  élèves  et  je  
n'accepte  de  cadeaux  de  personne.  J'enseigne  gratuitement  dans  mon  studio  de  yoga  
depuis  16  ans.  Et  je  n'ai  jamais  profité  de  rien  ni  de  personne.

Merci  beaucoup.

Parce  que  plus  j'en  ai,  plus  tu  seras  égoïste  et  plus  tu  auras  de  problèmes.  Vous  devez  
quitter  ce  moi  et  aider  les  gens.  La  santé  dépend  de  vous.  Si  vous  voulez  avoir  une  bonne  
énergie,  vous  devez  aider  les  pauvres,  conseiller  aux  gens  d'être  une  bonne  personne,  
donner  de  l'argent  à  des  organisations  qui  se  consacrent  à  aider  les  autres.  Mais  ne  
donnez  jamais  d'argent  pour  enrichir  le  professeur.  Et  avec  votre  temps  libre,  vous  aidez  
les  gens.  Si  vous  faites  cela,  vous  pouvez  avoir  une  vie  heureuse  et  saine.

RETOUR  INDEX

Je  suis  ici  pour  aider  les  gens  et  rien  de  plus.  Tellement  clair  et  simple.

3.-  Je  fais  du  yoga  gratuit  à  la  maison  depuis  16  ans.  Un  jour,  un  de  mes  étudiants  m'a  
dit :  J'avais  l'habitude  d'aller  faire  du  yoga  dans  un  centre.

Tout  le  reste  n'est  que  mensonge.  C'est  ce  que  font  les  sectes :  elles  en  profitent  pour  
soutirer  de  l'argent  aux  gens  et  avoir  des  relations  sexuelles  gratuites.  Surveillez  si  vous  
avez  des  relations  sexuelles  à  cause  des  maladies  que  vous  pouvez  attraper,  comme  le  
SIDA.

Le  professeur  faisait  se  déshabiller  les  gens,  il  faisait  enlever  tous  nos  vêtements  aux  
femmes  pour  recevoir  l'énergie  plus  directement.  Elle  m'a  dit  qu'elle  avait  très  honte  parce  
que  son  corps  n'était  pas  jeune  et  qu'elle  avait  des  poignées  d'amour.  Les  jeunes  filles  
s'en  fichaient,  mais  elle  était  très  gênée.  Ce  type  d'enseignant  veut  profiter  des  gens,  voir  
le  corps  nu  des  femmes.  Demander  de  l'argent  et  ensuite  demander  du  sexe,  ce  n'est  
pas  correct.  Si  le  professeur  dit  que  pour  être  un  bouddha,  pour  avoir  une  longue  vie,  
pour  être  belle,  pour  être  en  bonne  santé...  vous  devez  vous  déshabiller  et  avoir  des  
relations  sexuelles  avec  lui  ou  il  vous  demande  de  l'argent...  tout  cela  est  un  mensonge.  
Ne  laissez  pas  ces  faux  enseignants  profiter  de  vous.

Ils  parlent  à  merveille,  mais  au  final  ils  ne  veulent  que  du  sexe  et/ou  de  l'argent.  Peu  
importe  comment  ils  parlent,  qu'ils  vous  demandent  du  sexe  ou  de  l'argent,  ils  veulent  
juste  profiter  de  vous  au  nom  de  Bouddha  ou  de  Jésus-Christ  ou  de  tout  autre  dieu.  De  
nombreuses  religions  parlent  d'avoir  des  relations  sexuelles  ensemble  pour  être  un  
bouddha.  Minutieux!  C'est  un  autre  gros,  gros  mensonge.  Ce  sont  des  escrocs.

Vous  devez  d'abord  regarder  ce  que  fait  l'enseignant,  ne  vous  contentez  pas  d'écouter  
les  mots.  Toute  religion  qui  vous  tend  la  main  pour  de  l'argent  ou  qui  vous  touche  pour  
du  sexe  est  une  arnaque.  C'est  un  gros  mensonge.

Nous  sommes  tous  égaux,  personne  n'est  supérieur  à  personne.  Même  s'il  est  enseignant.  
Regardez  ce  qu'il  fait,  ne  vous  contentez  pas  d'écouter  ce  qu'il  dit.  Tu  dois  faire  attention.
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10.-  L'ORIGINE  DE  TOUT  MAL.  ÉGOÏSME

Toutes  ces  pensées  émeuvent  votre  conscience.  Avec  chaque  jour  qui  passe,  plus  vous  
déplacez  votre  conscience.

Plus  votre  moi  est  grand,  plus  vous  souffrirez.  C'est  pourquoi  vous  devez  apprendre  à  lâcher  
prise  sur  vous-même.  Comme  beaucoup  de  gens,  ils  veulent  être  millionnaires  et  pour  cela  
ils  font  des  choses  hors  la  loi,  volent  de  l'argent,  vendent  de  la  drogue...  toutes  sortes  de  
crimes.  Blesse.  Cela  ne  peut  pas  être.  Au  final  ça  finit  mal.  La  police  l'attrape  et  le  met  en  
prison,  et  alors ?  Ce  n'est  pas  pratique,  jamais  pratique.  C'est  pourquoi  réfléchissez-y  avant  
de  faire  le  mal.  Cela  ne  peut  pas  être.

C'est  pourquoi  toutes  les  amitiés  se  brisent.  Parce  que  si  les  amis  ne  font  pas  ce  que  je  
veux,  c'est  fini  et  l'amitié  se  brise.  Lorsque  deux  opinions  se  heurtent,  la  relation  se  brise.  
C'est  mon  problème.  J'ai  vu  beaucoup  de  gens  très  tristes  dans  la  vie.  S'il  n'y  a  pas  de  moi,  
il  n'y  a  pas  de  tristesse.  Plus  je  suis,  plus  vous  aurez  de  problèmes.  Il  y  a  des  gens  qui  
n'arrivent  pas  à  dormir  parce  qu'ils  pensent  beaucoup  à  leurs  problèmes,  à  leurs  envies….  
Et  vous  n'avez  pas  à  réfléchir  autant.

Toute  haine  vient  de  soi.  Tout  le  monde  pense  à  moi  en  premier :  comment  je  veux,  comment  
je  ne  veux  pas,  comment  je  veux,  comment  je  ne  veux  pas….  Je  veux  être  comme  ça,  et  je  
ne  veux  pas  être  comme  ça,  j'aime  ça  ou  je  n'aime  pas  ça.  Certains  sont  tourmentés,  car  ils  
ne  pensent  qu'à  moi.

Si  quelque  chose  de  bien  doit  arriver,  il  viendra  et  vous  devrez  l'accepter,  si  cela  arrive  mal,  
vous  devrez  également  l'accepter.  Alors  qu'allez-vous  résoudre  en  pensant  autant ?  Le  plus  
important  est  de  sortir  de  soi.

Parfois,  les  choses  ne  se  passent  pas  comme  vous  le  souhaitez  ou  comme  vous  l'attendez.  
Dans  la  vie,  tout  ne  se  passe  pas  comme  vous  le  souhaitez.  Et  si  vous  en  voulez  100,  vous  
aurez  100  angoisses.  Si  vous  en  voulez  10,  vous  n'aurez  que  10  angoisses.  Si  vous  ne  
voulez  rien,  vous  n'aurez  pas  d'angoisse.

L'origine  du  mal  est  l'égoïsme.  Toute  l'origine  du  mal  est  dans  l'égoïsme.  L'égoïsme  est  
mauvais  pour  la  santé,  mauvais  pour  la  pensée,  mauvais  pour  l'avenir...  Tous  les  maux  n'ont  
qu'une  seule  origine :  le  soi.
Beaucoup  de  gens  sont  hospitalisés  parce  qu'ils  sont  fous,  car  avant  de  devenir  fous,  ils  
réfléchissent  beaucoup.  Pensez  beaucoup  au  «  je  » :  je  veux,  je  ne  veux  pas,  je,  je,  je...  La  
vie  prend  plusieurs  tournants.  Il  y  a  des  gens  qui  prennent  la  vie  très  au  sérieux.  Et  quand  
un  vœu  ne  peut  être  exaucé,  il  devient  très  déçu  et  triste,  ou  si  quelqu'un  vous  fait  du  mal,  
vous  pensez  toujours  à  la  vengeance  et  cela  vous  angoisse.

Tout  vient  de  soi.  Vous  n'avez  rien  à  faire  pour  devenir  riche,  si  vous  mourez,  vous  ne  prenez  
rien.  qui  sait  combien  d'années  il  vivra?  Dans  le  cimetière,  il  n'y  a  pas  que  des  personnes  
âgées,  il  est  aussi  plein  de  jeunes.
Beaucoup  de  jeunes  meurent  dans  des  accidents  de  voiture,  pourquoi ?  Parce  qu'ils  sont  
pressés,  parce  qu'ils  veulent  montrer  qu'ils  en  savent  plus  que  n'importe  qui  et  qu'ils  sont  
supérieurs  aux  autres,  toujours  à  moi.  Et  ce  soi  l'a  conduit  à  la  mort.  C'est  pourquoi  vous  
devez  penser  que  ce  soi  est  ce  qui  vous  fait  mal.
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Si  vous  pensez  aux  autres,  toutes  les  portes  du  monde  s'ouvriront  pour  vous.

Si  tu  es  triste,  une  mauvaise  santé  vient  à  toi,  tu  ne  peux  ni  dormir  ni  manger,  toute  la  journée  tu  es  
comme  un  zombie….  C'est  mauvais  pour  toi.  Pourquoi  pensez-vous  tant?  Penser  à  moi  est  négatif.  
Si  vous  voulez  bien  vivre  pensez  aux  autres.  Toutes  sortes  de  vengeances,  stresser  les  nerfs,  peu  
importe  avec  ou  sans  raison,  c'est  mauvais.  Si  vous  voulez  bien  vivre,  laissez  cette  pensée.

Parce  que  penser  nuit  à  votre  santé,  votre  bien-être,  votre  travail,  votre  famille,  votre  partenaire...  
Ne  réfléchissez  pas,  laissez  les  choses  arriver,  bonnes  ou  mauvaises,  peu  importe.

Sinon,  vous  ne  vivrez  jamais  bien  et  vous  n'aurez  pas  un  bon  avenir.  Si  vous  vous  rendez  la  vie  
plus  difficile  parce  que  vous  "mangez  la  noix  de  coco"  et  prenez  les  ordures  des  autres,  alors  vous  
ne  pourrez  pas  bien  vivre,  vous  ne  vivrez  jamais  bien.

Si  vous  êtes  égoïste,  vous  vous  tromperez.  Laissez  le  désir,  si  vous  ne  le  laissez  pas,  vous  
deviendrez  fou  à  force  de  penser.  Bon  ou  mauvais,  peu  importe.

Par  conséquent,  pour  votre  propre  bien,  vous  ne  devriez  pas  penser  à  vous-même.

Le  positif  vous  apporte  toujours  du  positif.  Si  vous  pensez  juste  et  n'agissez  pas,  c'est  la  même  
chose  que  0.  J'ai  vu  beaucoup  de  gens  en  difficulté…  beaucoup  de  problèmes !  Parce  qu'ils  
réfléchissent  beaucoup  et  quand  les  choses  ne  se  passent  pas  comme  vous  le  souhaitez,  vous  
êtes  déçu  et  triste.  Et  vous  vous  punissez.  Vous  n'obtenez  que  du  négatif  pour  vous-même.  
Seulement  ça,  il  n'y  en  a  plus.  Si  vous  vous  cognez  la  tête  contre  le  mur,  vous  vous  blessez.  C'est  
pourquoi  ça  n'en  vaut  pas  la  peine.

Il  y  a  beaucoup  de  gens  qui  se  parlent,  pourquoi ?  parce  qu'il  a  beaucoup  de  moi,  il  pense  beaucoup.  
Il  prend  tout  à  cœur.  C'est  mauvais,  c'est  mauvais  pour  vous  et  pour  les  autres.

Plus  vous  pensez,  plus  vous  éloignez  le  négatif  de  votre  esprit.  Essayez  de  penser  moins,  et  vous  
aurez  une  bonne  santé,  une  bonne  famille,  un  bon  travail.

Alors  pensez-y  pour  votre  bien.  Je  t'apprends :  pense  pour  les  autres.  Si  vous  pensez  pour  les  
autres  dans  ce  cas,  vous  aurez  un  bel  avenir.  Vous  aurez  un  très  bel  avenir.  Si  avec  vos  amis,  vous  
pensez  d'abord  au  besoin  de  l'ami,  pas  au  vôtre,  vous  aurez  une  bonne  vie.  Ils  seront  toujours  avec  
vous.  Si  vous  êtes  un  entrepreneur,  pensez  d'abord  au  travailleur,  le  travailleur  sera  avec  vous  
avec  son  cœur  et  vous  fera  gagner  plus  d'argent.Si  un  travailleur  pense  toujours  pour  le  patron,  le  
patron  pensera  toujours  pour  le  travailleur.  Si  l'employeur  ne  pense  pas  au  travailleur  ou  ne  s'en  
soucie  pas,  le  travailleur  ne  travaillera  pas  à  l'aise  et,  à  la  fin,  l'entreprise  le  remarquera.  Il  n'y  a  de  
bon  pour  personne.

C'est  pourquoi  tout  ce  que  vous  avez  à  faire  est  de  toujours  penser  au  besoin  de  l'autre  personne.  
Si  vous  pensez  d'abord  à  vous,  vous  êtes  tombé  dans  votre  propre  piège,  c'est  l'égoïsme.  Vous  
devez  faire  des  choses  pour  plaire  aux  autres.  Vous  aurez  tout  dans  la  vie  si  vous  pensez  aux  
autres.  Si  vous  pensez  toujours  aux  autres,  les  gens  auront  toujours  une  haute  opinion  de  vous.  Et  
vous  vous  faites  une  faveur.  Beaucoup  de  gens  se  trompent.  Parce  que  si  vous  pensez  toujours  en  
votre  faveur  et  que  les  autres  ne  penseront  jamais  à  vous.

Toujours  d'autres  avant  toi.  Ainsi,  votre  avenir  sera  parfait.  Tout  dépend  de  vous,  comme  vous  le  
souhaitez.  Vous  devez  réaliser.

Toutes  les  pensées,  pensez  trop,  essayez  de  penser  moins  et  ainsi  vous  aurez  un  meilleur  travail,  
une  meilleure  famille,  une  meilleure  entreprise...  ainsi  tout  ira  bien  pour  vous  dans  la  vie.  Plus  vous  
réfléchissez,  plus  vous  aurez  de  problèmes.

Machine Translated by Google



RETOUR  INDEX

Si  vous  pensez  d'abord  à  l'autre,  tout  le  monde  vous  aime.  Tout  cela,  c'est  penser  pour  
le  peuple  et  rien  de  plus.

Merci  beaucoup.

Vous  devez  penser  uniquement  aux  autres  pour  que  les  autres  vous  rendent  la  pareille.

Pensez  simplement  aux  autres  pour  que  votre  vie  soit  un  lit  de  roses.
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Beaucoup  de  prêtres  dans  le  monde  provoquent  des  scandales,  pourquoi ?  s'ils  connaissent  
tous  bien  la  Bible.  Parce  qu'ils  agissent  mal.  La  différence  entre  Jésus-Christ  et  nous,  c'est  que  
Jésus-Christ  n'a  pas  de  moi,  il  n'a  pas  d'égoïsme.  Un  prêtre  ou  nous  pensons  toujours  à  moi,  
nous  sommes  égoïstes.  Dans  ce  cas,  nous  nous  trompons  et  commettons  toutes  sortes  
d'erreurs.  Je  pense,  je  dis,  je  fais,  j'aime  ça,  je  n'aime  pas  ça,  je  fais  je  ne  fais  pas….  100%  
moi.  Jésus-Christ  ou  Bouddha  n'agissent  que  pour  les  gens,  jamais  pour  l'égoïsme.  C'est  la  
différence  entre  Eux  et  nous.  Jésus-Christ  meurt  pour  les  gens  et  nous  ne  mourons  que  pour  
nous-mêmes,  pas  pour  personne.  Si  nous  mourons  pour  les  autres,  nous  deviendrons  immortels.

Deux  esprits.  Où  est  la  différence ?  La  différence  est  que  le  Saint-Esprit  n'a  pas  de  moi  et  le  
diable  est  pur  égoïsme,  il  est  pur  moi.

Si  Jésus-Christ  était  égoïste,  le  jour  où  ils  sont  allés  le  chercher  pour  le  tuer,  il  se  serait  enfui,  il  
se  serait  enfui,  mais  il  est  resté  à  attendre.

Les  gens  ne  savent  pas,  si  vous  blessez  les  gens  pour  faire  du  profit,  où  allez-vous  avec  ce  
profit ?  À  la  tombe?  Vous  et  moi  savons  que  lorsque  nous  naissons  nous  n'apportons  rien  et  
lorsque  nous  mourons  nous  n'emportons  rien  avec  nous.  Pourquoi  blesser  les  autres ?  Pensez-
vous  que  de  cette  façon  vous  pourrez  profiter  de  toute  votre  vie ?  Qu'est-ce  que  la  vie ?  Dans

N'importe  lequel  d'entre  nous,  si  on  sait  qu'ils  vont  venir  nous  tuer,  on  s'enfuit,  si  on  est  100,  
les  100  d'entre  nous  s'enfuient.  Personne  n'attend  de  mourir.

Catholiques,  protestants,  prêtres,  moines,  enseignants...  tellement  que  nous  étudions  la  Bible  
et  pourquoi  ne  pouvons-nous  pas  penser  ou  agir  comme  Jésus-Christ :  pourquoi ?  Parce  que  
lorsque  nous  étudions  la  Bible  nous  n'entrons  pas  dans  la  Bible,  nous  lisons  seulement,  nous  
étudions  seulement,  nous  ne  comprenons  pas  avec  nos  cœurs.  Il  faut  savoir  devenir  la  bible,  il  
faut  être  un,  il  faut  s'intégrer  et  être  un  seul.  Si  vous  pouvez  comprendre  ce  que  dit  Jésus-
Christ,  Bouddha,  ces  mots  entrent  dans  votre  esprit  et  votre  cœur  et  transforment  votre  esprit  
et  votre  cœur  en  ceux  de  Jésus-Christ.

Quand  tu  étudies,  tu  n'as  pas  besoin  de  lire  juste  pour  lire...  ça  ne  marche  pas.

Pourquoi  Jésus-Christ  ne  s'enfuit-il  pas ?  Parce  qu'il  n'a  pas  de  soi,  il  n'y  a  pas  d'égoïsme  
dans  son  cœur.

N'importe  lequel  d'entre  nous,  nous  sommes  de  pauvres  petits  humains.  Ça  on  ne  comprend  
pas  bien.  Si  tu  fais  pour  les  autres  tu  t'enrichis,  ce  moi  t'unit  à  Jésus-Christ,  si  tu  n'as  pas  de  
moi  et  tu  n'as  pas  d'égoïsme  tu  deviens  l'Esprit  Saint.  Si  vous  êtes  égoïste,  vous  devenez  un  
démon.

11.-  COMPRENDRE  AVEC  CŒUR  L'ENSEIGNEMENT.
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Si  tout  le  monde  lit  la  Bible  et  comprend  ce  que  Dieu  veut  nous  dire,  si  nous  
comprenons  avec  nos  cœurs,  alors  nous  ne  ferons  pas  ce  que  nous  faisons.  Les  
gouvernements,  les  partis  politiques...  ne  devraient  pas  dépenser  pour  des  choses  
absurdes  et  fantaisistes  qui  sont  dans  leur  propre  intérêt,  par  égoïsme  et  pendant  
que  le  peuple  souffre.  En  Andalousie,  le  gouvernement  a  dépensé  des  millions  
d'euros  pour  des  bêtises  et  les  gens  meurent  de  faim.  Avec  plus  de  5  000  000  de  
chômeurs  et  de  politiciens  qui  gaspillent  de  l'argent.  Qu'est  ce  que  c'est?  Pur  
égoïsme.  Si  le  gouvernement  a  pensé  pour  son  peuple  comme  Jésus-Christ  qui  a  
toujours  pensé  aux  autres...  si  le  peuple  se  serre  la  ceinture,  le  gouvernement  doit  se  
serrer  la  ceinture,  si  le  peuple  souffre,  le  gouvernement  doit  souffrir  et  ne  pas  gaspiller  
un  sou.  Alors  je  vous  garantis  que  nous  sortirons  de  la  crise  immédiatement.  Plus  de  
personnes  seraient  embauchées.  Où  est  l'argent?  Tout  le  monde  veut  vivre  bien  et  
confortablement  et  ils  écrasent  les  gens,  puisant  leur  sang.  Comment  allons-nous  
relever  la  tête ? .  Si  quelqu'un  ne  le  fait  pas  bien,  alors  vous  devez  changer  de  
personne  ou  de  parti.  Peu  importe  quel  parti  ou  qui,  tant  que  vous  le  faites  pour  les  
autres,  comme  Jésus-Christ.  Ne  pas  être  égoïste.

C'est  pourquoi  tous  les  problèmes  viennent  de  l'égoïsme.  L'égoïsme  a  gâté  la  nature.  
Catastrophes  naturelles,  parce  que  nous  utilisons  beaucoup  de  chimie.  En  Allemagne,  
de  nombreuses  personnes  meurent  à  cause  d'aliments  contaminés.  Si  vous  mettez  
des  produits  chimiques  pour  tuer  les  vers  dans  les  fruits  et  légumes,  alors  nous  
ingérons  ce  produit  chimique  et  cela  nous  fait  mal.  Tout  comme  les  animaux,  ils  sont  
artificiellement  engraissés  avec  des  produits  chimiques  que  nous  mangeons  ensuite  
et  contaminent  notre  corps.

Chaque  jour,  nous  gâchons  davantage  la  nature,  c'est  pourquoi  chaque  jour  il  y  a  
plus  de  catastrophes  naturelles  et  d'épidémies.  Nous  ne  respirons  et  ne  mourons  que  
par  contagion.  Donc,  si  nous  voulons  bien  vivre,  nous  ne  devons  pas  gâcher  la  
nature.  Regardez  ce  qui  s'est  passé  au  Japon :  un  tremblement  de  terre  passager ?  
Nous  devons  tous  prendre  soin  de  la  nature.  N'essayons  pas  de  faire  un  pacte  avec  
le  diable,  comme  ceux  du  nucléaire :  nous  vendons  nos  âmes  au  diable.  Il  faut  utiliser  
les  énergies  naturelles  comme  le  soleil,  le  vent,  l'eau…

L'égoïsme  blesse  les  gens.  Les  gens  ne  peuvent  rien  faire,  mais  Dieu  le  peut.  Et  je  
vous  assure  qu'ils  auront  leur  châtiment  avec  la  loi  de  l'univers.  N'oubliez  pas  cela.  A  
leur  mort,  ils  purgeront  leur  peine.
Même  si  vous  ne  croyez  pas.  Si  vous  commettez  un  crime,  croyez-le  ou  non,  la  loi  
vous  punira  de  la  même  manière.  Même  si  vous  ne  croyez  pas  à  l'enfer,  quand  vous  
mourrez,  vous  souffrirez,  croyez-le  ou  non,  personne  n'y  échappera.

cimetière  pas  tous  sont  vieux  ou  retraités,  il  y  a  aussi  beaucoup  de  jeunes.  Comme  
chaque  week-end,  de  nombreuses  personnes  meurent  dans  des  accidents  de  
différentes  causes.

Tout  ce  que  nous  faisons  est  la  cause  de  la  souffrance  que  nous  avons  maintenant,  
tout  vient  de  la  contamination  de  l'air  et  des  aliments.  Avant  la  terre  était  un  paradis,  
maintenant  nous  avons  des  tremblements  de  terre,  des  tsunamis,  des  tornades,  des  
pluies  torrentielles  ou  des  sécheresses...  tout  vient  de  notre  égoïsme.  Parce  que  
chaque  jour  nous  gâchons  davantage  la  nature  et  ce  sont  les  conséquences.  Un  
sage  dit  que  d'ici  30  ans  cette  terre  ne  sera  plus  que  de  20%.  C'est  possible.  Parce  
que  chaque  jour  nous  sommes  plus  égoïstes  et  nous  utilisons  plus  de  substances  
chimiques  qui  gâchent  la  nature.
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Aujourd'hui,  en  2012,  nous  avons  plus  de  40  000  000  de  personnes  infectées  par  le  SIDA.
Cette  maladie  est  largement  répandue  parmi  les  homosexuels.  Tout  ce  qui  tente  de  
rompre  avec  la  nature  finit  mal.  Dieu  crée  l'homme  et  la  femme,  et  maintenant  chaque  
jour  plus  de  personnes  se  réunissent :  des  hommes  avec  des  hommes  et  des  femmes  
avec  des  femmes.  Comme  si  c'était  une  plaisanterie :  le  prêtre  déclare  mari  et  mari  ou  
femme  et  femme.  Ça  fait  drôle  de  déclarer  une  femme  et  une  femme.  Ainsi,  dans  ce  pays,  
dans  50  ans,  il  n'y  aura  plus  personne.  Parce  que  nous  n'aurons  pas  d'enfants  et  que  
l'humanité  se  retrouvera  sans  progéniture.  Si  votre  père  ou  votre  mère  étaient  homosexuels  
ou  lesbiennes,  vous  ne  seriez  pas  de  ce  monde,  car  deux  hommes  ne  peuvent  pas  
engendrer  un  enfant,  pas  plus  que  deux  femmes.  Tu  ne  serais  pas  né.  C'est  pourquoi  ce  
que  vous  aimez  est  une  chose,  mais  aller  contre  nature  en  est  une  autre.  Bien  sûr,  nous  
savons  que  les  gays  et  les  lesbiennes  ne  font  de  mal  à  personne,  mais  le  fait  est  que  nous  
ne  pouvons  pas  briser  la  nature.  Alors  que  nous  allons  contre  nature  et  que  nous  
regardons  le  temps  qu'il  fait,  plein  de  catastrophes  naturelles.  C'est  pourquoi  j'aimerais  
que  chacun  lise  la  Bible  et  entre  dans  la  Bible  pour  comprendre  avec  son  cœur.  Et  devenir  
comme  Jésus-Christ.

L'avortement  a  un  très  mauvais  effet  sur  vous,  votre  parti…  vous  ne  pouvez  pas  donner  
la  permission  de  tuer  votre  propre  peuple,  votre  propre  race.  Aimez  ou  n'aimez  pas.  Vous  
ne  pouvez  pas  avorter.  Sous  la  loi  de  Dieu  nous  sommes  tous  égaux :  beaux,  laids,  riches,  
pauvres,  enfants,  adultes...  devant  la  loi  de  Dieu  nous  sommes  tous  pareils.  Ce  n'est  pas  
parce  que  vous  n'êtes  pas  né  que  vous  n'avez  pas  de  droits,  la  loi  est  la  même  pour  tout  
le  monde.

Pensez  et  faites  comme  Jésus-Christ  pour  devenir  Jésus-Christ.

Chaque  jour,  vous  devez  changer  petit  à  petit  comme  Jésus-Christ.  Si  tout  le  monde  fait  
cela,  la  terre  deviendra  progressivement  un  paradis.
Mais  si  nous  continuons  avec  tant  d'égoïsme,  chaque  jour  il  y  aura  plus  de  catastrophes  
naturelles,  plus  de  maladies...  comme  le  SIDA :  30  millions  de  morts  dans  le  monde  à  
cause  de  cette  maladie.  Chaque  jour,  il  y  a  plus  de  7  000  nouveaux  cas  de  sida.

Merci  beaucoup.

RETOUR  INDEX
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C'est  ce  que  vous  devez  faire  et  ce  que  font  ces  dieux.  Beaucoup  de  gens  manipulent  
et  agissent  différemment  de  ce  que  dit  la  Bible.  Ni  la  Bible  de  Jésus-Christ,  ni  la  Bible  
de  Bouddha,  ni  le  Coran  ne  disent  qu'il  faut  tuer.  Jamais.  Toujours  avec  un  bon  coeur  
sauver  les  gens.  Il  n'a  jamais  dit  que  mettre  des  bombes  sur  votre  corps  pour  tuer  des  
gens  va  au  paradis.

Comme  il  a  dit  "Allah  est  grand"  parce  qu'il  a  aidé  les  gens  avec  son  cœur,  il  a  appris  
aux  gens  à  être  bons.  C'est  exact.  Et  si  quelqu'un  dit  le  contraire  de  ce  qu'Allah,  Jésus-
Christ  ou  Bouddha  nous  ont  dit,  c'est  de  la  manipulation.  Cette  personne  est  intéressée,  
elle  est  comme  un  démon,  car  elle  essaie  de  manipuler  la  parole  des  dieux.

C'est  de  l'égoïsme  pur.  Je  vous  garantis  que  ces  gens  ne  vont  pas  au  paradis.

Toujours,  aller  au  ciel,  c'est  toujours  aider  les  gens,  faire  des  faveurs  aux  gens,  se  
sacrifier  pour  les  gens.  Parce  que  pour  aller  au  ciel,  vous  ne  pouvez  pas  avoir  
d'égoïsme.  S'il  y  a  une  différence  entre  moi-toi-il,  alors  chacun  se  bat  pour  ses  propres  
intérêts  et  vous  êtes  égoïste.  Dans  ce  pays  depuis  les  temps  anciens,  il  y  a  toujours  
des  guerres  entre  pays  ou  des  guerres  civiles  au  sein  d'un  même  pays.  Tout  cela  à  
cause  de  la  différence,  à  cause  de  l'égoïsme,  parce  que  chacun  se  croit  meilleur  que  
l'autre  et  veut  avoir  raison.

Pour  aller  au  ciel,  il  faut  avoir  un  cœur  pur,  un  cœur  d'or.

Par  tête  carrée.  Parce  qu'il  pense  toujours  que  je  suis  meilleur,  que  ma  course  est  
meilleure,  que  ma  réflexion  est  meilleure.  Tout  me  va.  Dans  cette  société,  tout  est  mû  
par  le  moi.

Il  ira  en  enfer.  Pense  sagement.  Si  vous  faites  tout  avec  bon  cœur,  tout.

Dans  ce  pays,  les  politiciens  n'arrêtent  pas  de  dépenser  l'argent  du  peuple  pour  leurs  
propres  intérêts.  Ils  n'arrêtent  pas  de  dépenser  sans  pitié.  Lorsque  sa  séquence  chaude  
se  terminera,  ce  qu'il  a  fait  dans  le  passé,  il  aura  la  punition  de  Dieu.  Aucun  sou  du  
peuple  ne  peut  être  gaspillé.
Si  vous  dépensez,  vous  devez  le  dépenser  pour  le  bénéfice  du  peuple.  Si  tu  as

Comme  Jésus-Christ,  comme  Bouddha,  comme  Mohamed.  Vous  ne  vous  trompez  pas.

Le  ciel.  Le  paradis  est  là  où  se  trouvent  Dieu,  Jésus-Christ  ou  Allah  ou  Bouddha.  C'est  
la  même  catégorie  de  paradis.  Il  n'y  a  qu'un  ciel,  il  n'y  en  a  pas  deux  ou  trois.
Pour  entrer  au  ciel,  vous  devez  agir  comme  Jésus-Christ  ou  Muhammad  ou  Bouddha.  
Faites  toujours  pour  les  autres,  aidez  les  gens,  donnez  de  bons  conseils  aux  gens,  
sacrifiez-vous  pour  les  gens.

Quiconque  vous  dit  qu'en  tuant  des  gens  vous  allez  au  ciel,  impossible.  Tous  ceux  qui  
vont  au  ciel  sont  ceux  qui  aident  les  gens,  ceux  qui  donnent  leur  vie  pour  les  autres.  Ne  
pas  tuer  les  gens.  C'est  une  erreur  totale.  Beaucoup  de  gens  manipulent  les  mots  de  la  
Bible.  Ils  n'obéissent  pas.

Pour  aller  au  ciel,  tu  ne  peux  pas  avoir  la  pensée  de  moi,  moi,  moi.

12.-  LE  PARADIS
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Chaque  citoyen  a  sa  conscience,  son  cœur.  La  conscience  et  la  Bible  ne  sont  pas  deux  choses  
différentes,  les  deux  sont  une,  pas  deux  choses  différentes.  Juste  pour  que  vous  sachiez,  si  
nous  enlevons  la  Bible,  nous  enlevons  la  conscience.  Par  exemple,  si  une  femme  ne  veut  pas  
avoir  de  bébé,  elle  le  tue.  Pourquoi  fais-tu  cela?  Si  vous  ne  voulez  pas  avoir  de  bébés,  vous  
devez  subir  une  intervention  chirurgicale  ou  prendre  des  pilules  pour  éviter  d'en  avoir.  Il  existe  
de  nombreuses  méthodes  pour  ne  pas  avoir  d'enfants.

Alors  vous  savez  déjà.  Pour  aller  au  ciel,  il  faut  aider  les  gens,  se  sacrifier  pour  les  autres.  Si  
vous  agissez  comme  Jésus-Christ,  comme  Bouddha,  comme  Mahomet,  vous  irez  sûrement  au  
paradis.

Vous  ne  devez  pas  aller  contre  les  dieux.  Vous  devriez  aider  avec  le  contrôle  des  naissances  
afin  de  ne  pas  avoir  de  bébés,  mais  jamais  aider  à  avorter  ou  donner  la  permission  de  le  faire.  
Vous  devez  aider  pour  que  tous  les  bébés  naissent.  Donnez  toutes  sortes  d'aides  et  
d'installations  pour  les  bébés  à  naître.  Vous  ne  pouvez  pas  tuer  votre  propre  peuple,  vos  
compatriotes.  Tu  ne  peux  pas.  Combien  d'années  allez-vous  vivre ?  Et  quand  tu  meurs  quoi ?  
La  loi  des  dieux  ne  te  pardonnera  pas.  Œil  pour  œil  et  dent  pour  dent.  Soyez  prudent  avec  cela.  
Vous  n'êtes  rien  ni  personne.  À  un  moment  donné,  vous  avez  une  crise  cardiaque  et  vous  
mourez.  Vous  n'êtes  personne.  Tu  n'es  rien.  N'essayez  pas  d'être  comme  un  Dieu.  Non.  Tu  es  
un  démon,  tu  n'es  pas  un  Dieu.

Lorsque  vous  pourrez  une  fois  entrer  au  ciel,  vous  aurez  de  nombreux  avantages.

Si  un  jour  tu  tombes  enceinte  et  que  tu  ne  veux  pas  de  l'enfant,  alors  tu  le  donnes  à  l'adoption.  
Pourquoi  tuer ?  Les  politiciens  qui  disent  des  bêtises  contre  les  dieux,  comme  l'avortement  
légal,  imaginent  que  votre  père  et  votre  mère  font  de  même,  vous  et  tout  votre  parti,  peu  importe  
à  quel  parti  vous  appartenez  s'ils  soutiennent  l'avortement,  vous  ne  seriez  pas  ici  dans  ce  
monde  aujourd'hui.  Avant  votre  naissance,  ils  vous  auraient  déjà  tué,  vous  seriez  déjà  mort.

Tuer  est  négatif,  c'est  comme  le  diable.  Rappelez-vous  bien.  La  conscience  va  régler  ses  
comptes.

sorti  de  la  ville,  il  doit  l'investir  dans  la  ville.  C'est  un  bon  dirigeant.  Ceux  qui  essaient  de  faire  
du  racket  vont  mal  finir,  comme  ceux  qui  sont  partisans  de  l'avortement  et  qui  ne  pensent  qu'à  
tuer  des  bébés  avant  qu'ils  ne  naissent.  Personne  n'est  Dieu  pour  prendre  la  vie  de  qui  que  ce  
soit.

Vous  ne  pouviez  pas  être  président  ou  député.  Tu  ne  serais  pas  là  aujourd'hui.

Si  vous  essayez  d'être  Dieu,  vous  deviendrez  un  diable  et  irez  en  enfer.
Rappelez-vous  bien.  Nous  ne  sommes  pas  des  dieux,  nous  ne  pouvons  pas  ordonner  de  tuer  
qui  que  ce  soit.  Nous  ne  pouvons  pas.  Cela  va  avoir  de  graves  conséquences.  Les  politiciens,  
les  dirigeants,  les  puissants,  peuvent  l'être  parce  que  dans  une  autre  vie  passée,  ils  ont  fait  du  
bien  au  peuple,  mais  s'ils  vont  à  l'encontre  de  la  loi  des  dieux,  en  supprimant  l'éducation  
religieuse,  de  sorte  que  les  gens  ne  croient  pas  en  Dieu  ou  en  Rien,  ces  gens  sont  très  
dangereux.  Ils  sont  très  égoïstes.  S'ils  peuvent  vous  dépasser,  ils  vous  dépasseront.

Après  que  votre  mère  et  votre  père  vous  aient  fait  la  faveur  de  vous  donner  la  vie,  de  prendre  
soin  de  vous,  de  vous  éduquer,  vous  ne  laissez  pas  les  autres  avoir  cette  opportunité.  Vous  
faites  traverser  le  pont  et  quand  vous  avez  traversé  de  l'autre  côté,  vous  enlevez  le  pont  pour  
que  personne  d'autre  ne  puisse  traverser.  C'est  ce  qu'on  appelle  l'égoïsme  pur.

Tous  ont  la  punition  de  Dieu.  Personne  n'y  échappe.  Aucun.  Tout  ce  que  vous  faites  va  payer  
cher.  D'abord  ta  conscience  te  punit.  Toutes  les  âmes  des  bébés  vont  vous  demander  de  vous  
venger,  elles  vont  vous  poursuivre  pour  se  venger.  Ils  peuvent  vous  enlever  la  vie  et  votre  
santé.  Parce  que  toutes  ces  âmes  de  bébé  vont  venir  après  vous.  C'est  une  question  de  temps.
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Si  tu  le  fais  de  tout  ton  cœur  avec  ta  famille,  avec  tes  amis,  avec  la  société,  avec  l'état,  tout  
deviendra  positif  pour  toi.  Si  vous  voulez  que  votre  vie  soit  positive,  le  seul  moyen  est  que  vous  
soyez  positif  avec  les  autres.  Ainsi,  vous  pouvez  obtenir  tous  les  souhaits  que  vous  souhaitez.  
L'égoïsme,  à  la  fin  apporte  du  négatif  et  finit  fatal.  Si  vous  voulez  très  bien  vivre,  vous  devez  
faire  les  choses  correctement,  dans  le  cadre  de  la  loi.  C'est  ainsi  que  votre  bonheur  et  votre  
richesse  durent  pour  toujours.  C'est  ce  qu'il  faut  comprendre :  il  ne  faut  pas  profiter  des  gens.  
Dans  la  vie,  il  y  a  deux  chemins :

Ça  dépend  de  toi.  Aidez  votre  famille,  aidez  vos  amis,  aidez  vos  voisins,  aidez  la  société,  aidez  
l'état...  Si  vous  faites  cela,  votre  vie  sera  un  paradis,  ce  sera  un  paradis.  Tout  dépend  de  toi.  Je  
vous  conseille  de  prendre  le  chemin  du  paradis.  Vous  allez  vivre  mieux,  plus  confortablement,  
avec  une  grande  santé  et  une  longue  vie  et  avec  beaucoup  de  bonheur,  et

1  aider  les  autres  à  aller  au  ciel  ou,

Maintenant,  je  vais  vous  expliquer  l'avantage  d'aller  au  ciel.

2  agir  égoïstement  pour  aller  en  enfer.

N'importe  quel  Dieu,  comme  Jésus-Christ,  comme  Bouddha,  comme  Muhammad,  tous,  peuvent  
naître  dans  n'importe  quel  pays,  où  ils  choisissent,  où  ils  préfèrent.  Avant  de  naître,  ils  
conçoivent  eux-mêmes  leur  vie  en  fonction  de  ce  que  chacun  veut.  Si  vous  voulez  naître  prince,  
vous  naissez  prince,  comme  Bouddha.  Si  vous  voulez  naître  dans  une  famille  pauvre,  vous  
choisissez  de  naître  dans  une  famille  pauvre,  comme  Jésus-Christ.  Ce  que  tu  veux.  Vous  
préparez  votre  vie  et  comment  vous  voulez  la  vivre.  À  tout  moment,  vous  pouvez  venir  ou  partir,  
comme  vous  le  souhaitez.  Pas  comme  nous,  qui  pouvons  mourir  à  tout  moment,  par  exemple  
d'une  crise  cardiaque,  d'un  accident...  tout  peut  arriver.  Nous  ne  sommes  rien,  nous  sommes  
0.  Nous  ne  savons  pas  quand  nous  allons  mourir,  ni  quand  sera  notre  dernière  nuit.  Beaucoup  
de  gens  se  lèvent,  sortent  dans  la  rue  et  prennent  la  voiture  puis  ne  reviennent  pas  car  ils  ont  
eu  un  accident,  ils  sont  morts  sur  la  route.  Beaucoup  de  gens  meurent  chaque  jour  sur  la  route.  
Personne  ne  sait  quand  est  sa  dernière  nuit.  Personne.  C'est  pourquoi  vous  devez  penser  
qu'aujourd'hui  est  votre  dernière  nuit.  Et  tu  dois  faire  du  bien  aux  gens,  ainsi  tu  iras  au  ciel.  
N'essayez  pas  de  tuer  des  gens  ou  d'obtenir  leur  argent.  Ça  ne  vaut  pas  la  peine.  Pour  un  
moment  d'égoïsme,  vous  sacrifiez  la  majorité  au  profit  de  vous,  qui  êtes  une  minorité.  Comme  
les  politiciens  qui  sacrifient  le  peuple  pour  leur  propre  profit.  Parce  qu'ils  n'ont  pas  le  droit  de  
gaspiller  l'argent  des  gens.  L'argent  ne  vous  appartient  pas.  Si  c'était  le  sien,  chacun  fait  ce  
qu'il  veut  avec  son  argent,  mais  pas  avec  l'argent  des  autres.

Chaque  centime  que  vous  dépensez  et  qui  ne  vous  appartient  pas,  regardez-le  bien.  Car  tout  
a  ses  conséquences.  C'est  pourquoi  quand  tu  nais  au  paradis,  c'est  pour  toujours.  Tu  ne  meurs  
plus.  Parce  qu'au  ciel  tout  le  monde  a  un  cœur  pur.  Si  le  cœur  m'a,  moi,  moi,  il  est  égoïste  et  
alors  il  ira  sûrement  en  enfer.

Une  fois  arrivé  au  paradis,  vous  pouvez  voyager  dans  tout  l'univers.  Vous  pouvez  naître  dans  
n'importe  quel  système  solaire,  sur  n'importe  quelle  planète,  où  vous  voulez.  Avec  l'égoïsme,  
tu  n'iras  nulle  part,  tu  naîtras  pauvre,  ou  un  animal  poisson...  le  pire  qui  soit.  Pour  que?

Lisez  la  Bible  de  Jésus-Christ,  le  Coran,  la  Bible  de  Bouddha...  et  si  vous  faites  ce  que  dit  la  
Bible,  vous  serez  Dieu.  Tu  iras  au  paradis  Paradis  ou  enfer.
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COMMENT  SE  RENDRE  AU  PARADIS

également  pour  éliminer  vos  maladies  car  toutes  les  maladies  proviennent  de  
pensées  négatives.  La  colère,  la  tristesse,  c'est  la  pensée  négative.  Vous  le  
savez  déjà,  pour  supprimer  toutes  sortes  de  maladies,  vous  devez  d'abord  
supprimer  vos  pensées  négatives.

Eh  bien,  vous  savez,  la  seule  chose  que  vous  ayez  à  faire  pour  bien  vivre  et  que  
tout  le  monde  vous  aime,  ait  une  longue  vie  et  le  bonheur,  c'est  d'offrir  votre  vie  
aux  gens,  de  tout  votre  cœur.  Cela  n'a  d'importance  pour  personne,  de  n'importe  
quelle  catégorie  sociale,  beau  ou  laid.  Offrez  avec  cœur  à  n'importe  qui.  Ainsi,  
vous  aurez  le  monde  entre  vos  mains.  Ainsi,  vous  n'aurez  jamais  de  maladie  et  
vous  aurez  toujours  de  la  chance  comme  moi.  Je  fais  du  yoga  depuis  40  ans  et  
je  pense  toujours  positif,  et  toujours  positif  avec  les  gens.  En  40  ans,  je  n'ai  
jamais  été  malade.  C'est  le  résultat.  Si  vous  n'avez  pas  la  santé,  vous  n'avez  
rien,  c'est  pourquoi  pensez  comme  moi :  toujours  positif.  Ne  profite  jamais  des  
gens,  aide  les  gens,  donc  tu  en  profites.  Si  vous  m'écoutez  et  aidez  les  gens,  
comme  je  le  fais,  votre  vie  sur  cette  terre  sera  un  paradis  fantastique.

Lorsque  vous  supprimez  la  pensée  négative  de  votre  esprit,  vous  devez  vous  
sacrifier  pour  les  autres  et  offrir  votre  vie  aux  autres.  Cette  pensée  positive  
surmonte  tout ;  ta  maladie,  ta  malchance  et  te  donne  longue  vie.  Il  n'y  a  pas  
d'autre  chemin.  Il  n'y  a  pas  d'autre  solution.

Beaucoup  de  gens,  comme  des  moines,  des  nonnes,  des  prêtres...  pourquoi  
quittent-ils  leur  vie  privée  et  se  consacrent-ils  à  l'église ?  c'est  pour  une  raison :  
atteindre  un  jour  le  paradis.  Ils  font  les  choses  comme  Dieu  l'ordonne,  comme  
Jésus-Christ  pour  aller  au  ciel.  Mais  n'oublions  pas  une  chose :  tout  ce  que  nous  
faisons,  nous  devons  le  faire  comme  Jésus-Christ  l'a  fait,  tout  faire  pour  les  
autres  et  non  pour  vous-même.  Les  religions  qui  ont  le  plus  d'adeptes  dans  le  
monde ;  Catholiques,  protestants,  mormons...  ils  ont  le  même  but :  suivre  
l'exemple  de  Jésus-Christ,  agir  comme  lui  et  mourir  comme  lui.  Tout  pour  aller  
au  paradis.

Mais  je  vous  dis  une  chose  pour  que  vous  n'oubliez  pas :  demandez-vous  si  
vous  croyez  que  c'est  Jésus-Christ.  Beaucoup  de  gens  disent  oui,  oui,  oui...  c'est  
pourquoi  je  suis  devenue  religieuse  ou  prêtre.  Mais  si  vous  avez  vraiment  cru  en  
Jésus-Christ,  si  vous  avez  cru  en  sa  parole,  vous  devez  le  démontrer  par  vos  
actions,  vos  pensées,  pas  seulement  par  des  mots.  Jésus-Christ  savait  que  le  
lendemain  les  Romains  viendraient  le  chercher  pour  le  tuer  et  il  savait  toute  
l'épreuve  qui  l'attendait.  Si  Jésus-Christ  pensait  comme  nous,  il  se  serait  enfui,  il  
se  serait  enfui  pour  se  cacher.  Et  pourquoi  Jésus-Christ,  le  sachant,  ne  s'est-il  
pas  enfui ?  parce  qu'il  était  prêt  à  mourir  pour  l'humanité,  pour  nous.  Cela  signifie  
que  Jésus-Christ  ne  pense  qu'aux  autres,  pas  à  lui-même.  Par  conséquent,  si  
vous  croyez  vraiment  en  Jésus-Christ,  vous  croyez  en  sa  parole,  vous  devez  
penser,  parler  et  agir  comme  Jésus-Christ.  Si  vous  ne  faites,  ne  pensez  et  ne  
dites  que  50%  de  ce  qu'il  fait,  et  que  Jésus-Christ  le  dit,  cela  signifie  que  vous  
ne  croyez  qu'à  50%  en  lui.  Si  vous  parlez  beaucoup  et  ne  faites  rien,  même  si  
vous  dites  que  vous  croyez  que  ce  n'est  pas  vrai.  Si  vous  croyez  vraiment  en  la  
Bible,  en  la  parole  de  Jésus-Christ,  vos  actions  sont  sûrement  les  mêmes  que  
celles  de  Jésus-Christ  à  100  %.  Ça  c'est  sûr.  C'est  pourquoi  beaucoup  de  gens,  
chaque  jour,  commettent  beaucoup  de  péchés,  et  après  avoir  commis  un  péché,  
ils  vont  se  confesser,  demander  pardon  à  Dieu.  Ceci  est  correct.
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La  plupart  des  gens  regrettent  d'avoir  menti,  combien  de  personnes  après  avoir  
avoué  ne  refont  pas  la  même  erreur ?  très  peu,  presque  personne.

tu  penses.

Si  vous  commettez  à  nouveau  le  même  péché,  vous  ne  vous  êtes  pas  repenti  et  
vous  vous  trompez  vous-même  et  Dieu.  C'est  un  faux  repentir.  Vous  allez  avoir  des  
problèmes  avec  vous-même  si  vous  continuez  à  faire  cela.  Dieu  n'aura  pas  de  
problèmes.  Chacun  paie  pour  ses  péchés.  Ne  pensez  pas  que  personne  ne  connaît  
vos  péchés.  Le  premier  à  savoir,  c'est  vous.  Vous  savez  que  vous  trompez  les  gens,  
vous  écrasez  les  gens,  vous  maltraitez  les  gens...  qui  ne  sait  pas  quand  vous  blessez  
les  gens ?  vous  êtes  le  premier  à  savoir  que  ce  n'est  pas  bien  fait.  Dans  peu  de  
temps,  le  monde  entier  le  saura,  car  tout  est  connu.  Vous  pouvez  voir  à  la  télévision,  
chaque  jour  il  y  a  des  nouvelles  que  la  police  a  attrapé  cette  personne,  cet  autre...  
des  politiciens,  des  bandits,  des  voleurs,  des  gangsters...  tous  ces  gens  qui  trompent  
les  gens.

Mais  sans  vraiment  vous  repentir,  vous  commettrez  à  nouveau  le  même  péché.  
Avec  une  vraie  repentance  et  en  demandant  pardon  à  Dieu  et  aux  gens,  si  vous  
êtes  vraiment  désolé,  vous  ne  ferez  pas  la  même  erreur,  le  même  péché.  C'est  la  
vraie  repentance.

C'est  juste  une  question  de  temps.  Impossible  que  quand  quelqu'un  fait  quelque  
chose  de  mal,  personne  ne  le  découvre.  C'est  impossible.  Tôt  ou  tard,  ils  vous  
attraperont.

Si  vous  commettez  n'importe  quel  type  de  péché  aujourd'hui,  allez  vous  confesser  
et  demandez  à  Dieu  de  vous  pardonner  et  demain  vous  commettez  à  nouveau  le  
même  péché,  et  demandez  à  nouveau  pardon  et  faites  la  même  chose  encore  et  
encore,  c'est  parce  que  vous  n'êtes  pas  désolé.  Pensez-vous  que  vous  êtes  désolé?  
non,  bien  sûr  que  non,  vous  vous  trompez  vous-même  et  trompez  Dieu.  Vous  ne  
pouvez  pas  vous  tromper,  encore  moins  Dieu.  La  vraie  repentance  ne  consiste  pas  
à  commettre  à  nouveau  le  même  péché.
Quand  vous  le  faites,  c'est  que  vous  êtes  vraiment  désolé.  Il  y  a  deux  sortes  de  
repentance,  la  vraie  et  la  fausse.

C'est  comme  si  vous  aviez  un  feu  et  que  vous  le  recouvriez  de  papier,  tôt  ou  tard  le  
feu  brûlera  le  papier  et  vous  verrez  que  sous  le  papier  il  y  a  du  feu.  Vous  ne  pouvez  
pas  tricher.  C'est  pourquoi  je  vous  dis  de  bien  réfléchir  avant  de  faire  quelque  chose  
de  mal.  Vous  ne  pouvez  commettre  chaque  péché  qu'une  seule  fois,  si  vous  le  faites  
deux  fois,  c'est  mauvais  pour  vous,  pour  votre  avenir  et  pour  l'au-delà.
Vous  ne  pouvez  pas  commettre  deux  fois  le  même  péché.  Pense  sagement.  La  
première  fois  que  vous  commettez  un  péché,  vos  amis,  votre  famille,  ou  même  la  loi  
si  le  péché  n'est  pas  très  grave,  vous  pardonnent.  Mais  si  vous  commettez  à  
nouveau  le  même  péché,  personne  ne  vous  pardonnera,  ni  vos  amis,  ni  votre  famille,  
ni  la  loi.  Personne  ne  va  avaler  deux  fois.  Profitez  donc  de  cette  première  et  dernière  
opportunité  pour  corriger  votre  erreur.  Parce  que  la  deuxième  fois  que  vous  n'aurez  
plus  de  crédit,  personne  ne  vous  croira  ni  ne  s'approchera  de  vous.  Et  c'est  fini :  les  
amis  vous  quittent,  la  famille  ne  vous  fait  pas  confiance...  tout  le  monde  vous  laisse  
de  côté.  Tu  vas  être  seul  dans  ce  monde.  Une  fois  c'est  bien,  deux  fois  non.  Alors  
ne  l'oubliez  pas.  Si  vous  croyez  vraiment  en  Jésus-Christ,  dans  la  Bible,  si  vous  
croyez  vraiment  et  pas  seulement  lire  et  mémoriser,  vous  devez  le  prouver  par  vos  
actions,  pas  seulement  par  vos  paroles.  Cela  montre  que  vraiment
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Et  pourquoi  ne  sommes-nous  pas  capables  de  marcher  sur  l'eau ?  parce  que  nous  avons  
beaucoup  de  moi.  Nous  sommes  égoïstes.  Et  Jésus-Christ  ne  pense  qu'à  toi,  à  l'autre,  aux  
autres.  C'est  la  différence.  N'essayez  pas  de  profiter  des  gens,  même  un  peu,  car  vous  en  
paierez  le  prix
caro.

Merci  beaucoup.

Agissez  comme  Jésus-Christ  et  vous  arriverez  au  paradis.

Montrez  par  vos  actions  que  vous  faites  ce  que  Dieu  commande.  C'est  croire  en  Jésus-
Christ  avec  cœur.  Si  vous  pouvez  faire,  penser  et  parler  comme  Jésus-Christ,  alors  vous  
serez  comme  Jésus-Christ.  Jésus-Christ  dans  sa  vie  a  fait  de  nombreux  miracles,  comme  
marcher  sur  l'eau.

RETOUR  INDEX
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Parce  que  vous  ne  faites  que  pour  les  autres  sans  aucun  intérêt  pour  vous-même,  
alors  vous  faites  du  bien.  Si  vous  ne  faites  que  pour  vos  intérêts,  alors  vous  
agissez  de  manière  égoïste.  Pour  faire  le  bien,  il  faut  avoir  la  pensée  de  l'égalité :  
nous  sommes  tous  égaux.  Comment  sommes-nous  les  mêmes?  Ni  riches  ni  
pauvres,  ni  chanceux  ni  malchanceux,  ni  beaux  ni  laids...  nous  sommes  tous  dans  
la  même  catégorie.  Vous  devez  donner  le  même  respect  à  une  personne  riche  et  
à  une  personne  pauvre,  à  n'importe  quelle  race.  Nous  sommes  tous  égaux  et  il  
n'y  a  personne  de  supérieur.  C'est  bien  faire  les  choses.

Alors  je  t'aide  parce  que  tu  es  moi.  Et  vice  versa;  Si  j'ai  des  problèmes,  aidez-moi.  
Parce  que  nous  sommes  tous  un.  Toi,  tu  as  faim?  Je  te  nourris  parce  que  tu  es  
moi.

Si  nous  allons  plus  loin;  Vous  devez  traiter  les  animaux,  la  nature,  l'eau  de  la  
même  manière...  ne  polluez  pas  les  eaux,  ne  coupez  pas  d'arbres,  ne  brûlez  pas  
les  forêts...  respectez  la  nature  et  les  animaux  comme  s'ils  étaient  vous-même.  
Lorsque  nous  polluons,  nous  le  paierons  cher  nous-mêmes.  Nous  devons  utiliser  
l'énergie  naturelle  comme  le  soleil,  l'eau  et  l'air,  nous  ne  devons  pas  profiter  de  ce  
qui  est  sous  la  terre  comme  le  pétrole,  car  à  la  fin  la  terre  restera  vide  à  l'intérieur  
et  nous  allons  tous  sombrer.

Tout  ce  que  vous  voyez,  traitez-le  comme  si  c'était  vous-même.  Nous  devons  
remercier  l'eau,  le  ciel,  la  terre...  car  si  nous  ne  le  faisons  pas,  nous  nous  ferons  
du  mal.  Nous  devons  vivre  s'il  y  a  de  plus  en  plus  de  catastrophes  naturelles,  c'est  
parce  que  la  nature  nous  prévient,  que  nous  la  traitons  comme  quelque  chose  
d'inférieur.  C'est  pourquoi  aujourd'hui  nous  avons  tant  de  problèmes  sur  cette  
terre,  parce  que  nous  ne  traitons  pas  la  nature  comme  si  c'était  nous-mêmes.

Ce  qui  est  bon?  Qu'est-ce  que  le  mal ?

Bien :  faire  le  bien  signifie  que  ce  que  vous  faites  profite  aux  autres,  cela  ne  vous  
profite  pas  personnellement.  Cela  fait  du  bien.

Les  guerres  sont  un  autre  mal  dans  le  monde :  pourquoi  y  a-t-il  des  guerres ?  
Parce  que  nous  sommes  égoïstes  et  ne  pensons  qu'à  Moi.  Ils  pensent  tous  à  eux-
mêmes,  à  leurs  intérêts,  ils  font  la  différence  entre  moi,  toi,  lui.

C'est  égoïste :  je  n'aime  pas  ça,  c'est  pour  ça  que  je  te  tue.  Tout  vient  de  l'égoïsme.  
Si  tout  le  monde  pensait  que  je  suis  toi  et  que  tu  es  moi,  alors  il  n'y  aurait  pas  de  
problème.  Vous  avez  un  problème?

13.-  LE  BIEN  ET  LE  MAL
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Ces  hommes  ont  tort,  personne  n'est  supérieur,  nous  sommes  tous  de  la  même  nature,  car  
nous  sommes  tous  un,  nous  sommes  pareils,  même  avec  les  animaux  et  toute  la  nature.  
Plus  il  y  a  de  différences,  plus  vous  avez  de  problèmes  sur  cette  terre.  Nous  devons  
apprendre :  nous  sommes  tous  un.  Nous  ne  sommes  pas  deux.  Si  vous  voyez  l'autre  
personne  comme  vous-même,  cette  terre  deviendrait  un  paradis.

Si  votre  père  et  votre  mère  vous  ont  aidé  à  naître,  alors  pourquoi  n'aidez-vous  pas  les  
autres  à  naître ?  Si  tu  ne  veux  pas  du  bébé,  tu  le  donnes  à  l'adoption  et  c'est  tout.  Pourquoi  
tu  dois  tuer ?  Imaginez  que  vous  êtes  le  fœtus...  aimeriez-vous  être  tué ?

Toutes  sortes  de  morts,  peu  importe  qu'elles  aient  la  plus  petite  tête,  ou  des  petits  bras,  ou  
qu'elles  soient  dans  le  ventre  de  la  mère,  sont  de  l'égoïsme  pur,  ce  sont  des  actes  sans  
conscience,  sans  cœur.

Nous  sommes  tous  un,  avec  un  cœur  pur.  S'il  vous  plaît,  beaucoup  de  femmes  mineures  
qui  avortent  n'ont  aucune  idée  de  ce  qu'elles  sont

Votre  fils  est  mon  fils,  et  mon  fils  est  votre  fils,  et  nous  prenons  tous  soin  les  uns  des  autres.

Le  fœtus  ne  vous  fait  pas  de  mal,  alors  pourquoi  voulez-vous  le  tuer ?  Qu'est-ce  que  vous  
en  retirez ?  Le  fœtus  ne  vous  a  rien  fait  de  mal.  Pourquoi  le  gouvernement  veut-il  tuer  ses  
futurs  citoyens ?  Grâce  à  eux,  le  pays  peut  sortir  de  la  crise.  Ce  fœtus  avant  sa  naissance  
peut  être  un  très  bon  leader  et  aider  à  sortir  le  pays  de  la  crise.

Avec  l'argent  que  les  gouvernements  dépensent  pour  les  guerres,  ils  peuvent  nourrir  la  
terre  entière.  Nous  pourrions  aider  le  monde  entier.

Alors  cette  terre  serait  un  paradis.  Sinon,  comment  vivons-nous ?  Si  vous  faites  cela,  cela  
signifie  que  vous  faites  ce  que  Dieu  commande,  vous  le  faites  consciencieusement,  avec  
un  cœur  pur  et  propre.  Vous  le  faites  pour  les  autres,  mais  pas  par  pitié,  mais  parce  que  
nous  sommes  un  et  que  personne  ne  veut  se  faire  de  mal.

Ne  pas  investir  de  l'argent  dans  des  bombes  pour  tuer,  tuer,  tuer…  enfin  quoi ?  Pourquoi  
font-ils  cela?  Parce  qu'il  y  a  des  différences  entre  vous  et  moi.  Si  nous  étions  tous  un,  il  n'y  
aurait  pas  de  guerres.

Pourquoi  se  maltraitent-ils ?  Parce  que  certains  se  croient  supérieurs  aux  autres.  Comme  
certains  hommes  qui  maltraitent  les  femmes  parce  qu'ils  pensent  qu'elles  leur  sont  inférieures.

L'autre  c'est  toi.  Ce  n'est  pas  un  autre.  Nous  formons  tous  un  corps  et  pour  que  ce  corps  
fonctionne,  l'un  doit  prendre  soin  de  l'autre.  Comment  vous  prenez  soin  de  chacune  des  
parties  de  votre  corps.  Savez-vous  combien  de  cellules  votre  corps  possède ?  Des  millions  
de  cellules.  Savez-vous  combien  de  personnes  il  y  a  dans  le  monde ?  Des  millions  de  
personnes  et  chaque  personne  est  comme  une  cellule  dans  un  corps  plus  grand.  Si  une  
personne,  un  pays  ou  un  territoire  nuit  à  un  autre,  alors  tout  affectera  l'ensemble,  les  autres.  
Ou  non?  Tu  penses.

Si  nous  prenions  tous  soin  les  uns  des  autres,  il  n'y  aurait  pas  de  terroristes,  pas  de  voleurs,  
pas  de  méchants,  car  qui  veut  se  faire  du  mal ?  Si  tout  le  monde  se  souciait  les  uns  des  
autres  avec  cœur,  ce  monde  serait  un  paradis.  Les  gens  se  sentiraient  bien.  Le  
gouvernement  n'arrête  pas  de  dire :  avortez,  avortez,  avortez !  Il  n'arrête  pas  de  tuer.
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RETOUR  INDEX

Pour  l'amour  de  Dieu.  De  cœur  à  cœur.  Tout  le  mal  que  nous  faisons  sur  cette  terre,  
bien  que  la  loi  faite  par  les  humains  ne  punisse  pas,  la  loi  des  dieux  le  punira.  Souvenez-
vous  de  mes  mots.

Merci  beaucoup.

action.  Si  une  grossesse  n'est  pas  désirée,  ne  tuez  pas  le  bébé,  donnez  à  ces  femmes  
la  possibilité  d'avoir  le  bébé.

Lorsque  vous  mourrez,  vos  problèmes  commenceront.
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Comme  dans  la  vie,  si  une  personne  a  beaucoup  d'argent,  quand  elle  meurt,  où  va  son  argent ?  
L'argent  ne  peut  pas  vous  emmener  à  la  tombe.

Sur  cette  terre,  avec  tant  de  millions  de  personnes…  pour  combien  de  personnes  ce  sera  leur  
dernière  nuit ?  Lorsque  vous  vous  y  attendez  le  moins,  vous  devrez  peut-être  mourir.  Il  n'y  a  
rien  de  certain,  il  n'y  a  rien  de  réel.

Si  elle  est  malade,  elle  ne  peut  pas  utiliser  l'argent  non  plus.  Tout  ce  que  nous  avons  n'est  rien  
de  réel,  tout  comme  n'importe  quoi  n'est  rien  de  réel.  C'est  pourquoi  vous  n'avez  pas  à  prendre  
les  choses  si  au  sérieux.  Comme  quand  tu  dors,  quand  la  nuit  vient  et  que  nous  rêvons,  parfois  
nous  faisons  des  rêves  terrifiants,  par  exemple  tu  rêves  que  quelqu'un  te  poursuit  pour  te  tuer  
et  avec  ces  rêves  tu  transpires  de  peur,  tu  mouilles  tous  tes  vêtements.

Quand  tu  meurs,  tu  n'emportes  rien  avec  toi.  Peu  importe  que  vous  soyez  millionnaire,  noble,  
pauvre...  vous  vivez  très  bien  et  heureux...  rien  n'est  réel.  Si  vous  savez  que  rien  n'est  réel,  ne  
prenez  pas  la  vie  trop  au  sérieux.  Il  n'y  a  rien  de  réel.  L'amour,  il  n'y  a  rien  de  réel,  parce  que  
quand  tu  meurs  s'il  n'y  a  pas  de  corps,  qu'est-ce  que  tu  aimes ?  Rien  n'est  réel.  Si  vous  
comprenez  cela,  vous  pouvez  vivre  bien  et  heureux.

Quand  vous  vous  réveillez,  vous  pensez :  Dieu  merci,  tout  cela  n'était  qu'un  rêve.  Mais  quand  
tu  as  le  rêve,  tu  penses  que  c'est  réel,  c'est  pourquoi  tu  transpirais  à  cause  de  tant  de  peur.  
Quand  vous  vous  réveillez,  vous  dites :  Dieu  merci,  tout  n'était  qu'un  rêve !

Si  vous  voulez  bien  vivre,  vous  devez  apprendre.  Ce  que  nous  vivons  est  le  même  qu'un  écran  
de  télévision,  vous  mettez  sur  n'importe  quelle  chaîne  et  toutes  sortes  d'images  différentes  
sortent  et  si  vous  essayez  de  prendre  n'importe  quelle  image,  par  exemple  de  l'argent,  vous  ne  
prenez  que  l'écran.

Mais  vous  vous  trompez,  car  lorsque  vous  vous  réveillez,  vous  entrez  dans  un  autre  rêve.  Il  y  
a  un  rêve  avec  les  yeux  fermés  et  d'autres  avec  les  yeux  ouverts.
Les  deux  sont  des  rêves  et  aucun  n'est  réel.  Les  gens  disent  Ah!...  la  vie,  la  vie,  la  vie...  mais  
ce  n'est  pas  réel.  Mais  nous  prenons  les  choses  comme  si  elles  étaient  réelles.  Ce  que  vous  
voyez  et  ce  que  vous  touchez  ne  dure  que  quelques  années  ou  quelques  mois,  quelques  jours  
ou  quelques  minutes,  car  nous  ne  savons  pas  quand  nous  allons  mourir.  À  tout  moment,  nous  
pouvons  mourir.  Certains  avant  et  d'autres  après  mais  nous  allons  tous  mourir.  Quand  nous  
nous  couchons,  nous  ne  savons  pas  si  ce  sera  notre  dernière  nuit.  Beaucoup  de  gens  quand  
ils  se  lèvent,  ont  un  accident,  tombent  malades  et  meurent.  N'importe  quelle  nuit  peut  être  votre  
dernière  nuit.  Qui  garantit  que  ce  ne  sera  pas  votre  dernière  nuit ?

14.-  VIE.

LA  VIE  EST  UN  MIRAGE,  LA  VIE  EST  UN  THÉÂTRE.
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Et  le  corps  a  des  millions  de  cellules,  chaque  corps  est  un  petit  univers.  Chaque  
cellule  de  notre  corps  contient  un  autre  million  de  cellules.  C'est  pourquoi  chaque  
cellule  a  sa  propre  pensée  et  peut  se  déplacer,  elle  va  partout  où  elle  veut.  Et  
ces  cellules  communiquent  entre  elles,  tout  comme  je  communique  avec  vous.  
C'est  pourquoi  le  médecin  découvre  que  la  cellule  cancéreuse,  avant  de  mourir,  
convainc  les  autres  cellules  saines  et  qu'elles  deviennent  de  mauvaises  cellules.  
C'est  pourquoi  le  cancer  ne  se  guérit  jamais,  pourquoi ?  Parce  que  les  cellules  
communiquent  entre  elles,  elles  s'infectent.  Comme  il  y  a  de  mauvaises  
personnes,  par  exemple  un  voleur,  l'un  apprend  l'autre  et  il  y  a  de  plus  en  plus  
de  voleurs.  Et  toutes  ensemble  les  bonnes  cellules  et  les  mauvaises  cellules  
cohabitent  dans  cet  univers.  Nous  sommes  comme  une  cellule  dans  un  univers  
plus  vaste  qui  est  le  monde.

Pour  que  vous  puissiez  comprendre  ce  que  je  dis;  nous  sommes  une  cellule  
d'un  monde  plus  vaste.  A  l'intérieur  d'une  cellule  il  y  en  a  d'autres  plus  petites  et  
à  l'intérieur  de  chacune  d'elles  il  y  a  d'autres  cellules,  et  à  l'intérieur  de  celles-ci  
il  y  en  a  d'autres...  Toutes  ces  cellules  font  mon  corps,  et  mon  corps  est  dans  
une  société  et  cette  société  est  dans  un  état ,  et  l'état  dans  un  pays,  et  tous  les  
pays  composent  cette  terre.  Et  la  terre  forme  avec  les  planètes  un  système  
solaire  et  ce  système  solaire  fait  partie  d'un  univers  plein  de  systèmes  solaires.  
Pour  que  vous  compreniez  comment  ça  se  passe.  Notre  système  solaire  n'est  
qu'une  partie  de  l'univers  plein  de  systèmes  solaires.  Ce  n'est  pas  le  seul  
système  solaire  dans  cet  univers,  non.  Nous  faisons  partie  d'un  système

Si  vous  avez  un  souhait  et  que  vous  ne  pouvez  pas  le  réaliser,  vous  devenez  
triste...  si  vous  avez  dix  souhaits,  vous  allez  être  10  fois  triste,  si  vous  avez  un  
million  de  souhaits,  vous  allez  être  un  million  fois  triste.  C'est  pourquoi  pour  bien  
vivre,  faites  ce  que  vous  avez  à  faire  et  n'essayez  pas  de  profiter  des  autres.  
Beaucoup  de  gens  disent :  regardez,  regardez,  j'ai  profité  de  cette  pauvre  femme/
homme  et  aujourd'hui  j'ai  un  million  d'euros.  Mais  cette  personne  a  tort.  S'il  
n'avait  pas  profité  des  gens,  aujourd'hui  il  aurait  pu  ne  pas  avoir  un  million  sinon  
10  millions  d'euros.  Parce  que  la  dernière  vie,  il  a  bien  fait  et  il  devait  avoir  10  
millions,  mais  comme  il  a  trompé  et  écrasé  les  gens  dans  cette  vie,  il  ne  pourra  
obtenir  qu'un  million.  S'il  l'avait  fait  honnêtement,  cet  homme  aujourd'hui  pourrait  
avoir  10  millions.  Beaucoup  de  gens  ne  savent  pas.  Les  gens  pensent :  il  faut  se  
battre  pour  avoir  de  l'argent.  C'est  sûr,  il  faut  travailler  pour  avoir  de  l'argent,  
mais  il  y  a  deux  façons  de  travailler,  l'une  de  travailler  honnêtement  et  l'autre  de  
travailler  en  profitant  des  gens,  comme  un  bandit.  Et  le  dépenser  a  aussi  deux  
manières  différentes ;  L'une  est  de  dépenser  sur  un  coup  de  tête,  comme  
beaucoup  de  gens  célèbres,  par  exemple  les  acteurs  d'Hollywood  qui  gagnent  
tant  d'argent  et  ne  savent  pas  quoi  faire  de  tant  de  millions...  Comment  tout  le  
monde  finit-il ?  accros  à  la  drogue,  ils  finissent  tous  par  se  droguer.  Si  cet  argent  
était  investi  dans  de  bonnes  choses,  comme  la  création  d'une  fondation  pour  
aider  les  gens,  alors  ils  seraient  des  saints.  Mais  comme  ils  disent  tout  pour  moi,  
tout  pour  moi...  ils  mangent  comme  tout  le  monde,  un  kilo  de  nourriture  par  
jour ?  Nous  avons  tous  plus  ou  moins  le  même  estomac,  et  il  n'y  a  pas  de  place  
pour  plus.  Ils  mangent  de  la  viande,  du  poisson,  des  fruits  et  des  légumes,  dans  
ce  monde  il  n'y  a  rien  d'autre  à  manger.  Tout  ce  qu'ils  ont  à  faire,  c'est  de  
s'enrichir  spirituellement,  car  ils  doivent  aider  les  autres.  Pourquoi  devons-nous  
aider  les  autres ?  Bon  je  vous  explique.  Chacun  de  nous  est  comme  une  cellule  
d'un  corps.
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Même  la  main  qui  frappe  se  sent  mal.  La  douleur  est  transmise.

Tout  sera  parfait.  Si  vous  apprenez  à  un  autre  à  être  bon,  cet  autre  apprendra  à  un  
autre  à  être  bon  et  ainsi  tout  le  pays  sera  bon.  C'est  ce  que  vous  devez  faire.  Ne  fais  
pas  la  différence  entre  toi,  moi,  lui.  Nous  sommes  tous  Non.  Si  vous  traitez  l'autre  
comme  si  vous  étiez  vous-même,  il  vous  est  impossible  de  lui  faire  du  mal,  car  
personne  ne  veut  se  faire  du  mal.  Si  vous  traitez  les  autres  comme  s'ils  étaient  vous-
même,  ce  monde  serait  un  paradis  et  tout  le  monde  vous  traitera  bien.  Au  même  titre  
que  la  politique.  Si  les  gens  se  serrent  la  ceinture  à  cause  de  la  crise,  le  gouvernement  
doit  se  serrer  la  ceinture  aussi  et  ne  peut  pas  perdre  un  sou.  Si  les  gens  prennent  le  
métro,  le  gouvernement  doit  prendre  le  métro.  Si  le  peuple  conduit,  le  gouvernement  
conduit.

Tout  a  une  cause  et  un  effet.  Rappelez-vous  bien :  ne  prenez  pas  les  choses  si  
personnellement.  Comme  en  Espagne  chaque  année  beaucoup  d'hommes  tuent  leurs  
femmes  et  ils  disent  tous  la  même  bêtise :  si  ce  n'est  pas  pour  moi  ce  n'est  pour  
personne.  Mais  ils  oublient  que  l'homme,  la  femme  et  les  animaux  sont  tous  dans  la  
même  catégorie,  aucun  n'est  supérieur.  La  femme  n'est  pas  à  vous  et  l'homme  
n'appartient  à  aucune  femme.  Rappelez-vous  bien :  personne  n'appartient  à  personne.  
Aucun  animal  n'appartient  à  qui  que  ce  soit.  Chacun  a  sa  propre  vie,  sa  propre  pensée.  
Si  vous  ne  traitez  pas  bien  votre  femme  ou  votre  mari,  et  que  l'autre,  puisqu'il  ne  se  
sent  pas  bien,  veut  se  séparer,  très  bien,  mais  vous  ne  pouvez  pas  vous  venger,  car  
c'est  de  votre  faute.

Cela  veut  dire  que  si  une  famille  éduque  mal  son  enfant,  un  jour  cet  enfant  sera  un  
terroriste  ou  un  meurtrier,  dans  ce  cas  les  pairs  ont  mal  éduqué  leur  enfant  et  son  
enfant  peut  faire  du  mal  aux  autres.  Même  si  vous  êtes  né  dans  n'importe  quel  pays  
du  monde,  dans  une  ville  ou  une  ville,  si  vous  ne  vous  éduquez  pas  bien,  un  jour  vous  
pouvez  blesser  n'importe  qui.  Si  une  famille  éduque  bien  son  enfant,  cet  enfant  sera  le  
sauveur  de  ce  monde.

Vous  ne  pouvez  jamais  toujours  penser  à  Moi,  moi,  moi...  parce  que  votre  vie  «  va  se  
dégrader  »  sera  fatale.  Vous  ne  pourrez  jamais  m'avoir  moi,  moi,  moi.  Rappelez-vous  
bien :  nous  sommes  une  cellule  d'un  monde,  et  un  corps  a  un  million  de  cellules,  si  
l'une  prend  soin  de  l'autre  et  l'autre  de  l'autre,  ce  corps  est  en  bonne  santé.

système  solaire  parmi  les  millions  de  systèmes  solaires  qui  composent  l'univers.

Cela  peut  rendre  votre  vie  tellement  meilleure.  C'est  pourquoi  vous  devez  comprendre  
que  vous,  moi  et  lui  n'existons  pas.  Nous  sommes  tous  un,  nous  ne  sommes  pas  deux.

Dans  ce  cas,  si  vous  aidez  un  autre,  cet  autre  vous  aide.  Vous  n'aidez  pas  les  autres,  
vous  vous  aidez  vous-même.  Parce  que  nous  faisons  tous  un  ensemble.  Si  vous  
blessez  un  autre,  vous  vous  blessez  vous-même.
Par  exemple,  notre  corps.  Si  votre  main  droite  heurte  votre  main  gauche,  la  douleur  de  
votre  main  gauche  se  propage  à  tout  le  corps.

Si  vous  pouvez  bien  comprendre  ce  que  je  dis,  ce  monde  sera  un  paradis.
Tout  ce  que  les  gens  vous  font,  bon  ou  mauvais,  est  un  rêve.  C'est  un  rêve  avec  les  
yeux  ouverts,  mais  c'est  toujours  un  rêve.  Nous  sommes  acteurs  dans  un  film.  Chacun  
joue  son  rôle.  Comme  moi,  qui  joue  le  rôle  d'un  père  avec  mes  enfants,  d'un  mari  avec  
ma  femme,  d'un  ami  avec  mes  amis,  d'un  professeur  avec  mes  élèves.  Chacun  joue  
plusieurs  rôles.  Vous  devez  bien  faire  les  parties  que  vous  jouez,  comme  moi.  Essayez  
d'aider  les  mauvaises  cellules  à  devenir  bonnes,  car  si  vous  n'aidez  pas,  un  jour  ces  
cellules  pourraient  devenir  de  mauvaises  cellules.  Pour  le  bien  de  tous.
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Pourquoi  la  vie  est-elle  un  rêve ?

Pourquoi  faisons-nous  tant  de  mal  et  induisons-nous  les  gens  en  erreur ?  Parce  que?

Quand  un  tigre  meurt,  il  laisse  sa  peau,  on  garde  sa  peau  et  sa  tête.  Et  qu'est-ce  qu'on  
laisse ?  Jésus-Christ  laisse  son  nom,  laisse  sa  parole,  laisse  sa  bonté,  laisse  son  cœur.  
Bouddha  laisse  sa  parole,  son  écriture,  sa  Bible,  avec  ses  actions  avec  son  cœur.

La  seule  chose  que  nous  emportons  avec  nous  après  la  mort,  ce  sont  nos  bons  et  nos  
mauvais  actes,  c'est  notre  conscience.

Comme  Muhammad  et  tous  ces  grands  chefs  religieux.  Après  si  longtemps,  on  pense  
encore  à  eux,  car  ils  ont  tout  donné  pour  le  peuple.  Ils  traversent  cette  vie  en  aidant  les  
gens  et  nous  ne  pensons  qu'égoïstement,  nous  ne  pensons  qu'à  nous-mêmes.  Quelle  
différence  y  a-t-il?  Après  leur  mort,  ils  vont  au  ciel  pour  l'éternité  et  nous  n'emportons  rien  
avec  nous  par  nos  actes  égoïstes.

Parce  que  nous  sommes  tous  un.  C'est  ainsi  qu'il  sort  de  la  crise.  Si  le  peuple  est  pauvre  
et  le  gouvernement  riche,  si  le  peuple  se  serre  la  ceinture  et  que  le  gouvernement  ne  le  
fait  pas,  cela  ne  peut  pas  être  le  cas.  Si  nous  nous  considérions  tous  comme  vous-même,  
ici  ce  serait  un  paradis.  Si  chacun  va  pour  ses  intérêts,  les  choses  iront  très  mal.  Parce  
que  vous  essayez  de  passer  un  bon  moment  sans  penser  aux  personnes  qui  passent  un  
mauvais  moment.  Combien  de  millions  de  familles  doivent  vous  sacrifier  pour  vous ?  
Pour  qu'une  famille  puisse  bien  vivre….  Combien  de  familles  doivent  souffrir ?  C'est  un  
péché.

La  conscience  est  comme  la  "boîte  noire"  d'un  avion  où  tout  ce  que  nous  faisons  dans  la  
vie  est  enregistré.

Comparez  vos  actions  avec  celles  de  tous  ces  saints.  Pourquoi  ne  pas  faire  comme  
eux ?,  laisser  nos  mots  et  nos  bons  conseils,  aider  les  gens.  Si  vous  faites  de  bonnes  
choses  pour  les  autres,  vous  faites  du  bien  à  vous-même  et  à  votre  conscience.

La  vie  est  la  même  chose  qu'un  rêve  parce  que  lorsque  nous  naissons,  nous  venons  
avec  rien  et  toute  notre  vie  accumulant  des  richesses  et  lorsque  nous  mourons,  nous  
n'emportons  rien  avec  nous.  Si  on  n'emporte  rien  avec  nous  dans  ce  voyage  qu'est  la  
vie,  à  la  fin  on  n'emporte  rien  avec  nous.  Si  nous  ne  prenons  rien,  pourquoi  nous  battons-
nous  autant ?  Que  faisons  nous?  Et  si  on  ne  prend  rien.

Qui  ne  dort  pas  comme  nous ?  Jésus  Christ.  Il  s'est  réveillé  de  ce  rêve  qu'est  la  vie.  La  
seule  chose  dont  nous  nous  souvenons  d'une  personne  quand  elle  meurt,  ce  sont  ses  
actions.  Comme  Jésus-Christ,  comme  Bouddha  ou  toutes  les  personnes  qui  consacrent  
leur  vie  à  servir  les  gens.  Nous  nous  souvenons  d'eux  par  leurs  actions,  ils  essaient  de  
nous  réveiller  de  ce  rêve  de  vie  pour  que  nous  ne  continuions  pas  à  rêver,  avec  un  
fantasme.  Si  nous  savons  qu'à  la  fin  tout  se  termine  par  0,  alors  pourquoi  faisons-nous  
tant  de  combats ?

Nous  ne  devons  pas  être  égoïstes  et  nous  battre  pour  nous-mêmes.  Si  au  final  on  ne  
prend  rien,  pourquoi ?  Pourquoi  ne  pas  échanger  cet  égoïsme  contre  de  la  générosité  et  
aider  les  gens ?
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Pourquoi  la  vie  est-elle  un  théâtre ?

Alors  maintenant  vous  savez,  la  vie  est  un  rêve,  profitez-en  pour  aider  les  autres  de  tout  votre  
cœur,  car  quand  vous  mourrez  vous  n'emporterez  que  vos  actions  avec  vous.

L'actualité  a  récemment  présenté  le  cas  d'un  trafiquant  de  drogue  qui  a  fait  un  sous-sol  de  50  
mètres  dans  son  jardin  pour  se  cacher  de  la  police  et  y  a  vécu  pendant  de  nombreuses  années.  
Il  avait  de  l'argent  et  du  pouvoir  mais  il  vivait  comme  un  rat  pour  ne  pas  se  faire  prendre  par  la  
police.  Pensons  au  genre  de  vie  qu'il  menait,  il  vivait  comme  un  rat  sous  terre,  il  ne  pouvait  pas  
sortir,  et  il  a  finalement  été  capturé.

La  seule  chose  que  nous  emportons  avec  nous  est  notre  conscience,  c'est  ce  qui  nous  
accompagne.

Les  bonnes  actions  auront  leurs  fruits  et  les  mauvaises  actions  auront  aussi  leurs  fruits.  
Beaucoup  de  gens  s'embrouillent  et  se  battent  dans  cette  vie  pour  tout  ce  qu'ils  possèdent,  
croyant  que  cela  durera  pour  toujours,  c'est  pourquoi  beaucoup  de  gens  font  tout  ce  qu'il  faut :  
ils  blessent  les  gens,  trichent  et  arnaquent  pour  obtenir  ce  qu'ils  veulent  à  tout  prix. .

Ainsi,  votre  conscience  est  claire.

Ne  vous  méprenez  pas,  nous  sommes  acteurs  dans  un  film,  ce  que  nous  jouons  dans  cette  vie  
est  du  pur  théâtre  car  chacun  joue  plusieurs  rôles.

À  tout  moment,  n'importe  lequel  d'entre  nous  peut  mourir.  Il  n'y  a  pas  que  les  vieux  qui  meurent,  
n'importe  qui  peut  mourir,  les  bébés,  les  jeunes,  les  vieux...  le  cimetière  est  plein  de  gens  de  
tous  âges.  Personne  ne  vous  garantit  que  vous  vivrez  jusqu'à  ce  que  vous  soyez  vieux.  À  tout  
moment,  nous  pouvons  mourir.  Profitez  de  votre  vie  et  aidez  les  autres,  de  tout  votre  cœur.

Depuis  que  vous  êtes  petit,  votre  père  et  votre  mère  prennent  soin  de  vous,  vous  nourrissent,  
vous  éduquent,  vous  donnent  de  la  chaleur  et  beaucoup  d'amour,  alors  vous  devez  d'abord  
être  reconnaissant  envers  votre  père  et  votre  mère.  Si  vous  ne  savez  pas  comment  remercier  
vos  parents  pour  tout  le  bien  qu'ils  vous  ont  fait,  vous  ne  pouvez  pas  vous  considérer  comme  
une  personne.

Par  exemple,  je  joue  le  rôle  du  père,  du  fils,  du  mari,  de  l'ami,  de  l'oncle  ou  du  professeur,  
chacun  joue  plusieurs  rôles.  Toute  cette  interprétation  n'est  que  cela,  parce  que  ce  que  nous  
jouons,  un  prince,  un  roi,  un  millionnaire,  un  homme  chanceux  ou  malchanceux,  tous  ces  rôles  
sont  de  la  pure  fantaisie,  ce  n'est  pas  réel.

Beaucoup  de  gens  jouent  des  rôles  de  personnes  très  malheureuses,  d'autres  de  millionnaires  
et  ils  sont  heureux,  tous  ces  rôles  ne  sont  pas  réels,  car  ce  que  nous  avons,  la  richesse,  le  
bonheur,  tout  ce  qu'ils  ont,  quand  nous  arrêtons  de  respirer,  c'est  fini.  Toutes  ces  performances  
interprétées  peuvent  être  terminées  à  tout  moment,  c'est-à-dire  que  dans  la  vie,  il  faut  savoir  
que  tout  ce  que  nous  voyons,  touchons  et  possédons  est  momentané,  ce  n'est  pas  pour  
toujours.  On  vient  au  monde  seul  et  les  mains  vides  et  quand  on  part  un  jour,  on  repart  seul,  
une  personne  et  les  mains  vides.
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Faire  de  bonnes  choses  avec  le  cœur  est  bon  pour  vous  parce  que  vous  aidez  
les  gens  à  faire  le  bien  sans  rien  demander  en  retour,  mais  vous  devez  le  faire  
de  manière  anonyme  pour  que  personne  ne  parle  de  vous  et  que  vous  n'ayez  
pas  à  vous  en  vanter.

Si  vous  êtes  égoïste  et  ne  pensez  qu'à  vous,  vous  n'aurez  personne  à  vos  côtés.  
Personne  ne  veut  être  avec  une  personne  qui  ne  pense  qu'à  soi.

S'il  s'en  vante,  ses  actes  ne  sont  pas  propres,  faire  des  choses  avec  cette  
condition  est  du  pur  business  et  il  vaut  mieux  ne  pas  le  faire,  c'est  un  acte  qui  
doit  venir  du  cœur  et  ne  doit  pas  être  revendiqué,  répété  ou  dit,  mais  c'est  de  
l'auto-propagande.  Quand  tu  aides  les  gens  tu  n'en  parles  pas,  ça  doit  être  un  
acte  pur  et  bon.

Cette  personne  va  passer  le  reste  de  sa  vie  en  prison  juste  pour  profiter  de  
quelques  années  de  richesse,  il  va  payer  le  reste  de  sa  vie  pour  ses  erreurs.  
Quand  il  mourra,  il  devra  régler  ses  comptes  avec  sa  conscience,  avec  Dieu  et  
avec  la  loi  de  Dieu,  le  cauchemar  commencera  après  sa  mort,  car  la  loi  humaine  
ne  fait  que  l'emprisonner,  la  loi  des  Dieux  lui  fera  avoir  un  quotidien  condamnation  
à  mort  pour  des  centaines,  des  milliers  et  des  millions  d'années.  Ça  n'en  vaut  
pas  la  peine,  c'est  le  genre  de  personne  qui  ne  comprend  pas  que  la  vie  n'est  
rien,  on  joue  juste  un  rôle,  tu  n'as  pas  à  être  le  méchant.

Si  vous  faites  une  bonne  action,  la  personne  que  vous  avez  aidé  s'en  souviendra  
toujours  et  votre  action  sera  récompensée  par  Dieu.

C'est  comme  un  rat  quand  il  passe  dans  la  rue,  tout  le  monde  le  cherche  et  le  
déteste,  personne  ne  l'aime.  Ces  gens  pensent  seulement  qu'en  gagnant  peu  
d'argent  en  peu  de  temps,  ils  se  trompent  beaucoup.

Les  gens  qui  jouent  le  bon  gars  répandent  l'amour  aux  gens  et  à  eux-mêmes.  
Avant  d'aimer  les  autres,  il  faut  s'aimer  soi-même,  il  faut  se  respecter,  il  faut  faire  
des  choses  qui  peuvent  vous  faire  lever  la  tête  vers  les  Dieux  et  ne  pas  faire  des  
choses  qui  vous  font  baisser  la  tête  de  honte,  il  faut  se  justifier  devant  vous-
même  d'abord.  Vous  ne  pouvez  pas  créer  vous-même  une  mauvaise  conscience,  
c'est  pourquoi  vous  devez  bien  faire  les  choses  pour  pouvoir  dormir  paisiblement.

Comme  la  vie  est  un  théâtre,  nous  devons  essayer  d'aider  les  gens,  ces  bonnes  
actions  sont  la  seule  chose  qui  nous  accompagnera  lorsque  nous  partirons.  Peu  
importe  toute  la  richesse,  l'argent,  la  propriété,  les  enfants  et  le  partenaire  que  
vous  avez,  quand  vous  mourez,  vous  partez  seul.  Ta  famille  ne  va  pas  se  suicider  
pour  t'accompagner,  tu  viens  au  monde  seul  et  tu  repars  seul.
Pensez  que  chaque  nuit  pourrait  être  la  dernière,  le  cimetière  n'est  pas  seulement  
plein  de  personnes  âgées,  il  y  a  aussi  beaucoup  de  jeunes.  Beaucoup  de  gens  
meurent  dans  des  accidents  de  la  circulation,  s'ils  avaient  su  qu'ils  allaient  mourir  
ce  jour-là  dans  un  accident  de  la  circulation,  ils  ne  seraient  sûrement  pas  partis.  
Vous  n'avez  pas  à  faire  des  projets  pour  le  futur  lointain,  maintenant  ce  que  vous  
avez  à  faire  c'est  de  vous  faire  du  bien  en  aidant  les  autres,  car  le  jour  où  vous  
aurez  un  problème,  ces  personnes  vous  aideront.
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Vous  devez  toujours  faire  les  choses  avec  le  cœur,  ainsi  tout  le  monde  vous  
aimera,  vous  aurez  une  famille  heureuse,  les  gens  feront  confiance  à  votre  
entreprise  et  vous  serez  une  personne  honnête  et  vous  irez  loin,  mais  si  vous  
n'arrêtez  pas  de  penser  à  toi-même  et  tu  n'arrêtes  pas  de  mentir  et  de  tricher,  
les  gens  ne  t'approcheront  pas  ou  ne  t'aideront  pas  quand  tu  auras  des  ennuis,  
le  chemin  de  l'enfer  commencera  quand  tu  mourras.  Il  y  a  des  gens  qui  ne  
croient  pas  à  l'enfer  mais  cela  ne  veut  pas  dire  qu'il  n'existe  pas.

Les  athées  ne  croient  pas  à  l'enfer,  mais  je  leur  dis  de  croire  à  50%  qu'il  existe  
et  à  50%  qu'il  n'existe  pas.  La  Bible  parle  toujours  du  ciel  et  de  l'enfer,  qu'on  le  
veuille  ou  non,  ils  existent  et  sont  là.  Comment  expliquer  que  certains  naissent  
princes  et  que  d'autres  naissent  dans  des  pays  pauvres  où  ils  meurent  de  faim  
alors  que  d'autres  sont  très  riches.  Ces  différences  sont  le  résultat  de  la  vie  
passée,  Dieu  est  juste,  chacun  récolte  ce  qu'il  a  semé.  Tout  le  négatif  de  la  vie  
passée  est  récolté  dans  cette  vie  avec  malchance.  Si  dans  cette  vie  vous  avez  
de  la  chance  et  que  tout  se  passe  parfaitement,  c'est  parce  que  dans  la  vie  
passée  vous  avez  semé  des  choses  positives,  vous  avez  aidé  des  gens  et  c'est  
pourquoi  vous  avez  récolté  des  choses  positives  dans  cette  vie.  Les  gens  envient  
ceux  qui  vivent  bien,  mais  tout  dépend  de  ce  que  chacun  a  fait.  Si  dans  la  vie  
passée  vous  avez  fait  du  bien,  c'est  comme  si  vous  aviez  économisé  beaucoup  
d'argent  dans  votre  vie  précédente  pour  profiter  de  cette  vie,  si  dans  cette  vie  
vous  avez  de  la  malchance  ce  que  vous  devez  faire  c'est  aider  les  autres  de  
votre  temps,  si  vous  pouvez  aider  quelqu'un  avec  1  centime,  vous  pouvez  aider  
quelqu'un  qui  en  a  plus  besoin  que  vous,  1  centime  d'une  bonne  action  équivaut  
à  100  000  d'un  millionnaire.  Si  un  millionnaire  donne  100  000  et  qu'un  pauvre  
donne  1  centime,  aux  yeux  de  Dieu,  cela  a  la  même  valeur,  c'est-à-dire  si  un  
millionnaire  donne  10  %  de  sa  fortune,  en  l'occurrence  100  000,  et  qu'un  pauvre  
n'a  que  1  000  et  donne  100,  ces  100  équivalent  aux  100  000  du  millionnaire.  
Devant  Dieu  ce  n'est  pas  le  montant  mais  ce  qui  est  donné  du  fond  du  cœur,  
sinon  tous  les  millionnaires  iraient  au  ciel  et  tous  les  pauvres  iraient  en  enfer.

En  réalité,  la  plupart  des  millionnaires  vont  en  enfer  parce  qu'ils  ont  tendance  à  
être  égoïstes  et  à  ne  penser  qu'à  eux-mêmes  et  à  partager  leur  richesse  avec  
leur  famille.  Les  pauvres  ont  tendance  à  être  plus  compréhensifs  et  ont  toujours  
tendance  à  aider  les  autres  pauvres  et  c'est  pourquoi  ils  vont  au  paradis.  Pour  
que  tout  se  passe  bien,  il  faut  aider  les  autres,  c'est  vraiment  le  faire  pour  soi,  il  
faut  aider  les  autres  car  les  autres  vous  rendront  la  faveur  du  fond  du  cœur,  et  si  
vous  essayez  de  profiter  des  autres,  c'est  "du  pain  pour  aujourd'hui  et  affamés  
de  demain  »,  ils  marchent  sur  les  autres  pour  monter.  Vous  devez  faire  des  
choses  pour  les  autres  car  cela  vous  profite  directement  et  indirectement.  Si  
vous  mentez  et  trompez  les  autres,  vous  ne  ferez  que  du  mal  à  vous-même  et  
les  autres  n'attendront  que  leur  moment  pour  se  venger  et  ce  n'est  pas  la  vie  de  
surveiller  vos  arrières  en  permanence.

Pour  être  d'accord  avec  eux,  vous  devez  d'abord  penser  à  eux  et  faire  des  
choses  pour  eux.  C'est  comme  un  miroir,  quand  on  montre  l'amour,  le  miroir  rend  
l'amour,  n'essayez  pas  de  tromper,  un  mensonge  doit  être  couvert  par  10  
mensonges  pour  en  couvrir  un,  cent  mensonges  pour  en  couvrir  dix,  un  
mensonge  après  l'autre  ne  mène  nulle  part.  Vous  pouvez  tricher  une  fois,  mais  
pas  plus,  cela  n'a  pas  d'avenir.
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Pourquoi  la  vie  est-elle  un  mirage  et  une  illusion ?

La  vie  est  un  rêve,  nous  sommes  acteurs  dans  un  théâtre  ou  dans  un  film,  la  vie  
n'est  pas  réelle.  C'est  pourquoi  essayez  de  ne  pas  penser  à  vous,  pensez  à  l'autre.

Nous,  dans  ce  monde,  vivons  dans  une  illusion,  un  mirage.  Qu'est-ce  qui  est  réel ?  
Par  exemple,  ce  contrôleur  est  là  en  ce  moment  et  avec  le  temps,  il  tombe  en  
panne  et  vous  le  jetez.

Combien  coûte  la  nourriture ?  Si  vous  l'achetez  au  marché  et  que  vous  le  cuisinez  
ensuite  à  la  maison,  combien  pouvez-vous  dépenser ?  20  ou  30  euros ?  c'est  peu.  
Je  suis  végétarien,  en  une  journée  je  peux  dépenser  5  euros  pour  manger ;  J'achète  
des  fruits,  des  légumes,  des  céréales...  5€  me  suffisent,  je  n'ai  pas  besoin  de  plus.
Par  exemple,  avec  1  euro  vous  achetez  un  paquet  de  spaghettis  et  vous  en  mangez  
au  moins  deux  fois.  Cela  signifie  que  si  vous  mangez  à  la  maison,  vous  pouvez  
manger  pour  0,50  cents.  Le  même  spaghetti  si  vous  allez  au  restaurant  vous  donne  
plus  ou  moins  le  même  panier,  la  qualité  peut  être  supérieure,  cela  peut  valoir  3  ou  
4  euros  de  plus  tout  au  plus.  Mais  combien  payez-vous  pour  manger  ces  spaghettis  
au  restaurant ?  Vous  payez  30,  50,  100  euros  selon  le  restaurant  où  vous  allez.  Et  
pourquoi  payez-vous  autant ?  on  le  paie  sur  un  coup  de  tête,  des  spaghettis,  la  
base  est  la  même.  Oui  Une  personne  mangeant  à  la  maison  peut  dépenser  0,50  
centimes  et  une  autre  au  restaurant  peut  dépenser  jusqu'à  100  euros.  Le  socle  est  
le  même.  Nous  savons  que  tout  est  caprice.  On  sait  que  l'entretien  de  cet  organe  
coûte  peu.  Les  caprices  sont  ce  qu'il  en  coûte.  Comme  les  voitures,  pour  3  000  ou  
4  000  euros  vous  avez  une  voiture  pour  vous  emmener  d'un  endroit  à  un  autre,  et  
il  y  a  des  voitures  qui  valent  1  000  000  ou  plus.  Ils  servent  le  même  but,  mais  nous  
payons  cher  les  caprices.

Nous  sommes  des  acteurs  de  cette  vie,  il  ne  faut  pas  penser  que  nous  jouons  de  
vrais  rôles,  qu'est-ce  qui  est  réel ?  Lorsque  vous  mourrez,  vous  n'emportez  
absolument  rien  avec  vous.

Les  gens  savent  que  la  vie  est  un  mirage.  Et  pourquoi  continue-t-il  à  faire  dans  
cette  illusion  et  dans  ce  fantasme ?  Nous  savons  tous  que  lorsque  nous  retirons  
nos  chaussures  le  soir,  c'est  peut-être  notre  dernière  nuit.  Nous  ne  porterons  peut-
être  plus  jamais  de  chaussures  parce  que  nous  serons  morts.  Beaucoup  de  gens  
mettent  leurs  chaussures  le  matin  et  ne  les  remettent  pas,  parce  que  pendant  la  
journée  ils  ont  eu  une  crise  et  sont  morts,  ou  parce  qu'ils  ont  eu  un  accident.  Peu  
importe  votre  âge,  que  vous  soyez  jeune  ou  vieux,  le  temps  vient  pour  nous  tous,  
certains  avant  et  d'autres  après.

Si  ce  n'est  pas  réel,  à  quoi  bon  mentir  et  tuer  pour  faire  du  profit  si  au  final  ça  ne  
prendra  rien,  on  peut  mourir  à  tout  moment  d'un  accident  de  la  circulation,  d'un  
accident  du  travail,  d'un  attentat...

Personne  ne  peut  garantir  combien  de  temps  tu  vivras,  il  faut  profiter  de  chaque  
jour  pour  faire  quelque  chose  pour  les  autres  pour  donner  un  sens  à  nos  vies,  si  tu  
penses  égoïstement  tu  finiras  seul,  en  prison  et  sera  puni  le  moment  venu .

Ce  que  nous  savons,  c'est  que  nous  allons  tous  mourir.  Tout  le  monde,  personne  
n'échappe  à  la  mort.  Personne,  personne  ne  sait  quand  ils  vont  mourir,  nous  
pouvons  mourir  n'importe  où.  Ce  n'est  pas  vrai.  Combien  de  personnes  savent  que  
lorsqu'elles  se  réveilleront  un  jour,  ce  sera  le  dernier  jour  de  leur  vie ?
Nous  savons  que  pour  manger  nous  avons  besoin  de  peu  d'argent,  de  combien  
d'argent  avons-nous  besoin  pour  manger ?  très  peu  de  choses  que  nous  savons  déjà.
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Ce  bras  qui  tient  le  commandement,  ce  corps  que  nous  avons,  en  quelques  années  
pourrit  et  disparaît.  Le  corps  meurt  et  il  n'y  a  plus  d'os.  Où  est  le  corps ?  a  disparu.  
Dans  ce  monde  il  n'y  a  rien  de  réel,  tout  est  un  mirage.  Pensez-y,  s'il  n'y  a  rien  de  
réel,  pourquoi  faites-vous  tant  de  mal,  faites-vous  tant  de  mal  aux  gens,  tuez,  
écrasez,  maltraitez...  pour  en  profiter ?  Qu'est  ce  que  tu  obtiens?  Surtout,  le  
gouvernement,  puisque  l'argent  n'est  pas  à  lui,  le  dépense  comme  il  veut  et  le  
donne  à  qui  il  veut.  Cet  argent  appartient  à  ceux  qui,  sou  par  sou,  l'ont  gagné.  
L'argent  vient  des  citoyens  et  doit  retourner  aux  citoyens.  Les  pauvres  n'ont  pas  à  
aider  les  riches,  ce  n'est  pas  correct.  Les  politiciens  prennent  l'argent  du  peuple  
pour  le  donner  aux  banques.  Cette  année  en  Espagne,  au  cours  de  ces  neuf  mois  
de  2012,  Bankia  a  perdu  7  053  millions  d'euros.

Alors  ici  ce  sera  un  paradis.

RETOUR  INDEX

Et  les  gens  doivent  payer  ces  banquiers  qui  ne  savent  pas  comment  gérer  leur  
entreprise,  et  le  gouvernement  doit  augmenter  les  impôts  et  prendre  l'argent  de  
n'importe  où  pour  le  donner  aux  banques.  Imaginez,  le  gouvernement  a  besoin  de  
40  milliards  pour  couvrir  les  banques.  Imaginez  avec  cet  argent,  combien  de  
familles  pourraient  être  aidées !  Et  au  lieu  d'aider,  il  prend  l'argent  des  gens  pour  
aider  les  riches.  Un  homme  riche  aide  un  autre  homme  riche.  Les  banquiers  ont  
beaucoup  d'argent  et  beaucoup  de  choses.  Pourquoi  les  aident-ils  s'ils  n'en  ont  pas  
besoin ?  L'argent  est  nécessaire  pour  les  gens  qui  passent  un  très  mauvais  moment.  
En  Espagne,  il  y  a  1  700  000  familles  dont  aucun  de  leurs  membres  ne  travaille,  qui  
sont  tous  deux  au  chômage  et  qui  n'ont  pas  d'argent  pour  manger.  La  vie  est  une  
illusion,  la  seule  chose  que  vous  avez  vraiment  est  ce  que  vous  faites,  vos  bons  ou  
mauvais  actes.  C'est  ce  que  vous  emportez  avec  vous  quand  vous  mourrez.  C'est  
pourquoi  tout  dans  cette  vie  est  un  mirage.

Rien  n'est  réel,  seules  comptent  nos  actions.

Merci  beaucoup.
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Normalement,  les  gens  choisissent  ce  chemin.  La  voie  de  l'égoïsme  pur :  je  veux  
ceci,  je  ne  veux  pas  cela.  Tout  le  monde  pense  à  lui  en  premier.  C'est  le  premier  
chemin.

Le  mauvais  côté  de  cette  voie  est  que  dans  n'importe  quelle  situation,  vous  pensez  
toujours  à  vous  et  jamais  aux  autres,  toujours  à  vos  intérêts  en  premier.  Dans  ce  
cas,  vous  n'aurez  jamais  d'amis.  Si  vous  êtes  égoïste  vous  n'aurez  pas  de  bon  
partenaire  car  si  vous  ne  pensez  qu'à  vous  et  que  vous  ne  pensez  pas  à  votre  
femme  comment  ça  se  passera  bien.  Si  chacun  se  bat  pour  ses  intérêts,  comment  
cela  se  passera-t-il ?  En  famille  pareil,  avec  ton  père,  ta  mère,  tes  enfants...  ça  
n'ira  pas  bien  pour  toi  non  plus  parce  que  tu  ne  penses  qu'à  toi  au  lieu  des  autres.  
Il  faut  se  mettre  à  la  place  de  l'autre,  dans  ce  dont  l'autre  a  besoin,  pas  dans  ce  
dont  on  a  besoin.  Si  vous  ne  pensez  qu'à  vos  intérêts  et  pas  à  ceux  de  l'autre  
personne.  Vous  n'irez  pas  loin.  Comme  les  gens  qui  vendent  de  la  drogue,  des  
armes  ou  quoi  que  ce  soit  de  négatif,  ils  se  fichent  de  savoir  s'ils  vont  faire  du  mal,  
si  avec  ces  armes  ils  vont  tuer  des  gens  ou  avec  de  la  drogue  ils  vont  détruire  des  
vies  et  des  familles,  ils  ne  pensent  qu'à  faire  de  l'argent.  C'est  de  l'égoïsme  pur.  Il  
ne  se  soucie  que  de  ses  intérêts  comme  les  gens  qui  volent,  il  ne  pense  pas  au  
mal  qu'il  fait  à  l'autre.  Les  gens  qui  trompent  les  autres  pour  devenir  riches  ne  se  
soucient  pas  si  les  autres  souffrent.  Un  gouvernement  qui  dépense  l'argent  de  la  
sueur  et  les  efforts  du  peuple  pour  des  bêtises,  ne  pensant  qu'à  leur  bien-être,  
c'est  de  l'égoïsme  pur.  Chaque  centime  doit  réfléchir  100  fois  avant  de  le  dépenser,  
car  cet  argent  n'est  pas  le  vôtre,  il  appartient  aux  personnes  qui  l'ont  gagné  grâce  
à  leurs  efforts.  Cela  a  des  conséquences.  Sa  conscience  et  Dieu  le  puniront.  Les  
gouvernements  qui  donnent  de  l'argent  pour  l'avortement,  pour  aider  à  tuer  leur  
propre  peuple,  auront  leurs  conséquences,  l'âme  du  bébé  vengera  toutes  les  
parties  impliquées  dans  son  meurtre.  Le  gouvernement  qui  l'approuve,  le  médecin  
qui  découpe  le  bébé  morceau  par  morceau  pour  le  retirer  du  ventre  de  sa  mère  et  
la  mère  qui  consent  à  ce  meurtre.

La  vie  a  deux  chemins.

Le  premier  chemin  est  le  chemin  de  l'égoïsme.  Pour  moi,  pour  moi  et  pour  moi.

Le  problème,  c'est  qu'on  pense  tous  à  soi  et  cela  veut  dire  qu'on  ne  pense  pas  aux  
autres.  C'est  ce  qu'on  appelle  négatif.

Imaginez  s'ils  vous  coupaient  morceau  par  morceau,  qu'en  pensez-vous ?  Tu  ne  
penses  qu'à  toi,  tu  es  égoïste.  Le  gouvernement  qui  consent  aux  relations  sexuelles  
entre  mineurs  en  disant  que  rien  ne  se  passe  parce  que  si  tu  restes

15.-  LA  VIE  A  DEUX  VOIES

Machine Translated by Google



Nous  avons  le  même  corps,  un  plus  grand  et  un  plus  petit,  nous  avons  une  âme  et  le  bébé  a  
aussi  une  âme.  Nous  sommes  tous  pareils.  Ne  me  dites  pas  que  les  yeux  du  bébé  ne  sont  pas  
des  yeux  comme  les  nôtres,  que  son  cœur  ne  bat  pas  comme  le  nôtre...  De  quel  droit  avons-
nous  de  tuer ?  Tuer  n'est  jamais  bon.  Pensez-y.  Vous  pouvez  tromper  les  gens  mais  pas  en  
conscience.  Parce  que  vous  allez  faire  des  cauchemars,  vous  n'aurez  ni  amis  ni  famille.  Vous  
ne  devriez  jamais  mentir  même  si  la  vérité  vous  blesse.  Vous  devez  être  sincère  pour  votre  
bien.  Il  faut  d'abord  lever  la  tête  et  le  dire  à  haute  voix  Je  dis  toujours  la  vérité  même  si  cela  
nuit  à  mes  intérêts.  Vous  ne  pouvez  jamais  manquer  la  vérité.  Vous  devez  être  sincère.  Le  
mensonge  ne  va  jamais  loin.

Si  vous  voulez  une  bonne  vie,  agissez  toujours  avec  votre  cœur  dans  la  main,  alors  je  vous  
garantis  que  vous  obtiendrez  tout  ce  que  vous  voulez.

Si  vous  aidez  les  gens  quand  ils  en  ont  besoin  et  que  vous  ne  cherchez  pas  d'excuses,  aidez  
simplement  autant  que  vous  le  pouvez,  les  gens  vous  rendront  le  double  de  ce  que  vous  leur  
avez  donné.  Les  faits  valent  mille  mots.

Tant  que  tu  te  mets  devant  tout  le  monde,  ton  chemin  va  en  enfer.  À  tout  moment,  vous  pouvez  
mourir,  alors  pendant  que  vous  êtes  en  vie,  essayez  de  quitter  ce  chemin  de  l'égoïsme.

Ce  qui  compte,  ce  sont  les  faits.

enceinte  est  chargée  de  liquider  votre  fils  sans  problèmes,  c'est  un  gouvernement  très  négatif  
et  tout  le  monde  en  paiera  les  conséquences.

La  deuxième  façon  est  de  comprendre  que  le  soi  n'est  pas  important.  C'est  sortir  du  je.  Ce  
second  chemin  consiste  à  faire  l'inverse  du  premier  chemin.  Pour  votre  bien,  vous  devez  
d'abord  penser  à  l'autre  avant  vous-même,  à  n'importe  quoi.  Dans  n'importe  quelle  situation.

Elle  utilise  l'argent  du  peuple  pour  tuer  les  siens,  pour  assassiner  ses  futurs  citoyens  et,  comme  
la  femme  est  stupide,  elle  consent  à  ce  que  son  fils  soit  tué.  Mais  alors  la  conscience  et  la  loi  
de  Dieu  les  puniront  durement.  Les  conséquences  sont  très  graves.  Votre  conscience  ne  sera  
jamais  calme.  Avec  deux  avortements  plus  tard,  oubliez  d'avoir  plus  d'enfants  car  à  chaque  fois  
que  vous  aurez  moins  de  chances  d'avoir  des  enfants,  votre  ventre  ne  pourra  plus  supporter  
une  autre  grossesse  et  quand  vous  voudrez  avoir  des  enfants  vous  ne  pourrez  plus.  Pensez-y  
avant  d'avorter.

Si  vous  ne  voulez  pas  avoir  votre  enfant,  donnez-le  en  adoption,  il  y  a  beaucoup  de  gens  qui  
veulent  adopter  parce  qu'ils  ne  peuvent  pas  avoir  d'enfants.  Je  suis  sûr  que  votre  fils  vivra  très  
heureux,  vous  n'avez  pas  à  le  tuer.  Beaucoup  de  gens  attendent  pour  adopter.  On  ne  peut  pas  
dire  qu'avant  qu'un  bébé  naisse  il  n'est  pas  humain,  nous  sommes  tous  égaux  et  avons  les  
mêmes  droits.

Pensez  toujours  aux  intérêts  de  l'autre  personne.  Si  vous  faites  preuve  de  gentillesse  et  
d'amour  envers  les  autres,  les  autres  vous  traiteront  avec  gentillesse  et  amour.  C'est  comme  
un  miroir.  Ce  que  vous  montrez  au  miroir  est  ce  qui  se  reflète  dans  le  miroir  et  l'image  qui  vous  
revient.

Si  quelqu'un  vous  traite  mal,  si  vous  faites  une  mauvaise  tête  à  quelqu'un,  l'autre  vous  montrera  
aussi  sa  mauvaise  tête.
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Merci  beaucoup.

Rappelez-vous  bien  que  la  deuxième  façon  est  d'accomplir  vos  actions  en  pensant  
d'abord  aux  autres,  sans  rien  dire,  avec  vos  actions  vous  aidez  sans  rien  exiger  

en  retour.

Si  une  personne  fait  les  mêmes  erreurs  encore  et  encore,  cette  personne  n'est  pas  
vraiment  désolée.

RETOUR  INDEX

Ne  trompez  jamais  les  gens.

Pensez  toujours  à  l'autre  en  premier.  Quiconque  commet  des  erreurs,  s'il  le  regrette  
vraiment  et  ne  les  refait  pas,  sa  vie  changera.
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2.  Vos  frères  et  sœurs  se  battent  toujours,  se  disputent  toujours,  s'entendent  bien,  si  
vous  n'êtes  pas  capable  de  vous  entendre  avec  votre  propre  famille,  alors  comment  
pouvez-vous  vous  entendre  avec  vos  amis ?  Si  le  même  sang  n'est  pas  capable  de  
s'entendre,  vous  ne  pourrez  jamais  vous  entendre  avec  les  autres.  C'est  impossible.  Si  
vous  voulez  réussir,  vous  devez  savoir  que  vous  devez  toujours  faire  pour  les  autres.  
Si  vous  ne  vous  entendez  pas  avec  la  famille  et  qu'il  n'y  a  pas  d'amour,  comment  
pouvez-vous  avoir  de  l'amour  pour  les  autres.

4.  Si  vos  actions  nuisent  à  une  autre  personne  et  que  vous  ne  pensez  qu'à  vous-même.

Alors  vous  serez  un  échec.

Si  vous  profitez  des  autres  pour  faire  du  profit,  même  si  vous  avez  beaucoup  étudié,  
cela  ne  vous  sert  à  rien.  Pourquoi  étudiez-vous  la  Bible ?  La  Bible  n'est  pas  à  mémoriser,  
c'est  à  faire  et  à  se  conformer  à  tout  ce  qu'elle  nous  dit,  à  agir  selon  les  dix  
commandements.

3.  Si  ta  pensée,  ton  cœur  et  ta  parole  sont  faux,  c'est  un  menteur,  si  tu  trompes  les  
gens  et  profites  des  gens  pour  tes  propres  intérêts.  Peu  importe  si  votre  famille  vous  
laisse  de  l'argent,  une  maison  confortable...  cela  ne  durera  pas  longtemps.  Si  vous  êtes  
un  menteur,  la  richesse  ne  durera  pas  longtemps  car  le  négatif  amène  le  négatif.  Et  le  
négatif  c'est  la  malchance,  la  mauvaise  santé,  ce  sont  tous  des  échecs.  Ce  sont  les  
conséquences  de  votre  pensée  négative.

Les  10  Commandements,  10  conseils  pour  réussir  dans  cette  vie.

1.  Si  tu  n'es  pas  bon  envers  ton  père  et  ta  mère,  ne  demande  rien  à  Dieu  car  Dieu  ne  
peut  pas  t'aider.  Parce  que  si  tu  ne  penses  pas  à  ton  père  et  ta  mère  qui  te  donnent  
tant,  prennent  soin  de  toi,  t'éduquent,  prennent  soin  de  toi  et  de  tout  avec  un  pur  amour  
sans  rien  attendre  en  retour,  si  tu  ne  sais  pas  comment  rendre  ça  faveur  et  tu  ne  
t'occupes  pas  de  tes  parents  quand  ils  sont  malades,  tu  es  pire  que  des  bêtes.  Si  tu  
n'es  pas  bon  avec  tes  parents,  c'est  la  pire  chose  que  tu  puisses  faire :  ne  pas  savoir  
remercier

Si  vous  semez  des  raisins,  les  pommes  ne  peuvent  pas  pousser.  Pense  sagement.
Le  négatif  amène  le  négatif.  Si  votre  pensée  est  positive,  votre  vie  deviendra  positive  et  
vous  aurez  de  la  chance  et  les  gens  vous  aideront  et  chaque  jour  vous  pourrez  réaliser  
tous  vos  souhaits.  Tu  ne  peux  jamais  mentir,  tu  dois  toujours  tenir  parole,  pour  que  les  
gens  t'aiment.  Le  positif  amène  le  positif  et  le  négatif  amène  le  négatif.

16.-  10  CHOSES  QU'IL  Y  A  DANS  LA  VIE
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7.  Quand  tu  as  de  la  malchance,  si  tu  fais  toujours  quelque  chose  et  que  ça  ne  va  
pas  bien  et  que  les  autres  font  quelque  chose  et  que  ça  va  toujours  bien,  souviens-
toi  bien,  la  vie  est  comme  le  jour  et  la  nuit,  quand  tout  va  mal  essaie  de  te  détendre  
essaie  d'apprendre  quelque  chose  d'utile  comme  étudier  ou  apprendre  un  métier  
pendant  cette  période,  car  lorsque  la  chance  vous  arrive,  cela  peut  vous  aider.

Quand  tu  as  de  la  malchance  c'est  comme  si  tu  étais  dans  la  nuit,  la  nuit  est  noire,  
sois  patient  car  après  la  nuit,  qu'est-ce  qui  vient ?  l'aube  approche  le  soleil  va  se  
lever,  jour,  lumière,  bonne  chance.  Et  vice  versa,  quand  les  gens  ont  de  la  chance,  
c'est  comme  le  soleil  de  midi  mais  ne  soyez  pas  heureux  car  la  nuit  et  l'obscurité  
viendront  bientôt.

Dieu  nous  a  donné  les  10  commandements  à  garder,  pas  à  mémoriser.

C'est  pourquoi  je  vous  dis  que  la  vie  c'est  la  chance,  la  malchance,  la  bonne  chance  
-  la  malchance  et  ainsi  ça  tourne  en  rond.  Par  conséquent,  rappelez-vous  bien :  
lorsque  vous  avez  de  la  malchance,  ne  soyez  pas  triste,  encore  moins  de  vous  
suicider,  car  lorsque  l'obscurité  de  la  nuit  disparaîtra,  la  lumière  du  jour  viendra.

5.  Si  vous  pensez  que  je,  je,  je,  je...  vous  pensez  que  vous  êtes  supérieur.  Si  tu  
penses  comme  ça,  si  tu  penses  que  parce  que  tu  as  beaucoup  d'études  universitaires  
tu  es  meilleur  que  ceux  qui  n'ont  pas  d'études,  qui  sont  inférieurs  et  qu'ils  sont  tous  
stupides.  Tu  te  trompes.  Parce  qu'une  personne  qui  a  beaucoup  d'études,  est  toujours  
très  gentille  avec  les  gens,  avec  les  gens  qui  connaissent  peu,  cette  personne  qui  
méprise  les  gens,  dans  ce  cas,  à  quoi  servent  les  titres ?  apporter  le  malheur  dans  
votre  vie,  car  si  vous  regardez  les  autres  comme  inférieurs,  faites  attention  à  ces  
gens,  ils  ne  vous  apporteront  que  le  malheur.

6.  Si  vous  faites  des  choses  illégales,  pour  grandir  rapidement  et  obtenir  des  
avantages  rapides,  si  vous  ne  faites  pas  selon  les  normes  de  la  société,  vous  essayez  
seulement  de  profiter  des  autres,  ce  n'est  pas  de  l'intelligence,  vous  ne  faites  que  
semer  mal  pour  votre  demain.  Faites  toujours  les  choses  comme  Dieu  l'ordonne  pour  
ne  pas  vous  tromper.  C'est  pourquoi  ne  pensez  pas  que  vous  êtes  très  intelligent,  
comme  on  dit,  vous  êtes  intelligent.  C'est  pourquoi  rappelez-vous  et  ne  soyez  pas  
malin,  celui  qui  va  trop  loin  en  souffrira.

8.-  Si  vous  gagnez  de  l'argent  illégalement  en  étant  un  bandit  et  avec  cela  vous  aidez  
les  gens,  cela  ne  sert  à  rien.  Si  vous  profitez  des  gens,  vous  les  trompez  pour  obtenir  
de  l'argent.  C'est  pourquoi  si  vous  voulez  avoir  un  bon  avenir,  vous  devez  gagner  de  
l'argent  honnêtement.  Combien  de  personnes  qui  escroquent  finissent  en  prison !  ça  
ne  vaut  pas  la  peine.

9.-  Si  vous  ne  prenez  pas  soin  de  votre  vie,  ni  les  médecins  ni  les  médicaments  ne  
pourront  vous  guérir.  Si  la  nuit  tu  vas  à  la  discothèque  et  que  tu  prends  des  pilules  
pour  rester  éveillé  toute  la  nuit,  tu  finiras  par  payer  ta  santé  de  ta  vie.  Prends  soin  de  
ta  santé.  Mangez  ordonné  si  vous  n'avez  pas  la  santé,  votre  vie  est  finie.  Si  vous  
maltraitez  votre  corps,  alors  votre  corps  expire  rapidement.  Prenez  soin  de  votre  
santé.  Quand  il  est  temps  de  dormir,  dors.
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Quand  il  est  temps  de  manger :  mangez.  Ne  jouez  pas  avec  la  nourriture,  mangez  modérément.  
Si  vous  n'êtes  pas  en  bonne  santé,  vous  n'avez  rien.  Si  vous  ne  mangez  pas  pour  être  belle  et  
mince,  vous  finirez  par  tomber  malade.  Vous  serez  très  jolie,  mais  vous  ne  serez  pas  en  bonne  
santé.  Rappelez-vous  bien,  ne  jouez  pas  avec  votre  santé  car  sans  santé  vous  n'avez  rien.

C'est  simplement  un  conseil.

RETOUR  INDEX

10.-  Sexe.  Si  vous  avez  des  relations  sexuelles  hors  mariage,  vous  allez  en  enfer.
Le  sexe  entre  hommes  et  hommes  se  termine  fatalement.  Ces  relations  sont  celles  qui  
propagent  le  plus  le  sida.  Les  rapports  anaux  vont  contre  nature.  Vous  paierez  cher  le  maintien  
de  ce  type  de  relation.  Vous  n'aurez  pas  la  santé.  Si  vous  voulez  vivre  longtemps  en  bonne  
santé,  ne  faites  pas  ce  qui  est  mauvais  pour  votre  santé.  Ces  gens  ne  font  de  mal  à  personne,  
mais  ils  vont  contre  leur  propre  nature.  Si  nous  étions  tous  homosexuels,  nous  ne  serions  pas  
nés,  en  peu  de  temps  la  race  humaine  aurait  disparu,  car  un  homme  avec  un  homme  et  une  
femme  avec  une  femme  ne  peuvent  pas  avoir  d'enfants.  C'est  un  pur  caprice  et  les  caprices  
coûtent  cher.  À  la  fin,  tous  ces  gens  finissent  par  être  mortels.  Selon  la  loi  des  dieux,  tous  ces  
gens  vont  en  enfer.  Essayez  de  bien  vivre,  une  vie  normale  comme  Dieu  l'a  voulu.  Votre  avenir  
est  entre  vos  mains.

Merci  beaucoup.
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Le  corps  est  comme  une  voiture.  La  voiture  a  besoin  de  milliers  de  pièces  pour  fonctionner.  
Vous  n'avez  pas  seulement  besoin  du  moteur,  vous  avez  besoin  de  beaucoup  de  choses.

Arrêtez  de  souhaiter  ce  corps.  Si  tu  comprends  que  ton  corps  est  =  0,  et  qu'à  tout  moment  
tu  peux  mourir  (on  ne  sait  pas  quand  sera  notre  dernière  nuit,  le  cimetière  est  plein  de  
retraités  mais

Il  n'est  pas  correct  de  se  battre  pour  ce  corps  parce  que  plus  tard,  quand  il  meurt,  il  n'a  
rien.  Ce  n'est  pas  logique,  on  s'est  battu  finalement  pour  rien.  Pour  avoir  quelque  chose,  il  
ne  faut  pas  se  battre  pour  cette  machine  de  chair  et  de  sang,  car  au  final,  qu'est-ce  qu'on  
a ?  rien.  Quand  tu  meurs,  tu  n'emportes  rien  avec  toi.  Si  vous  ne  prenez  rien,  pourquoi  
vous  battez-vous ?
Pourquoi  as-tu  mal,  si  à  la  fin  tu  ne  prends  rien.  Vous  blessez  les  gens  pour  obtenir  des  
avantages.  C'est  pourquoi  la  seule  chose  pour  obtenir  quelque  chose  est  de  se  battre  pour  
son  esprit.

Je  est  l'univers,  l'univers  est  moi.  C'est  la  même  chose  que  de  dire  que  je  suis  l'univers  et  
que  l'univers  est  moi.  Comme  si  j'étais  libre.  Qu'est-ce  qu'être  libre ?  Pour  être  libre  d'âme,  
pour  être  libre  de  pensée,  pour  être  libre  de  moi,  je  vous  donne  un  exemple  pour  que  vous  
compreniez :  nous  sommes  maintenant  comme  une  grenouille  piégée  dans  un  puits.  On  
lève  les  yeux  vers  le  ciel  et  on  ne  voit  que  le  morceau  de  ciel  que  la  sortie  du  puits  nous  
permet  de  voir.  Nous  sommes  nous-mêmes  tombés  dans  le  puits  et  y  sommes  piégés.

Si  vous  voulez  être  libre,  vous  devez  comprendre  une  chose :  ce  corps  expire  et  meurt  à  
tout  moment.  Pour  de  nombreuses  raisons,  il  se  casse.  C'est  comme  une  machine  de  chair  
et  de  sang  qui  a  besoin  de  nombreux  composants  pour  fonctionner :  le  cœur,  le  cerveau,  
le  foie...  beaucoup  de  choses  et  il  y  a  des  millions  de  cellules  et  à  l'intérieur  de  chaque  
cellule,  il  y  a  des  millions  de  cellules...

Dans  la  Bible  il  n'est  pas  question  de  réincarnation  mais  si  vous  le  souhaitez  vous  pouvez  
vous  rendre  à  une  séance  d'hypnose  et  vous  pourrez  vous-même  revoir  vos  vies  passées.  
Ce  corps  est  à  utiliser  et  à  jeter.  C'est  comme  une  voiture,  quand  elle  vieillit  elle  s'arrête  de  
fonctionner  et  on  la  change  pour  une  autre.  Le  corps  est  le  même,  un  jour  il  cesse  de  
fonctionner  et  nous  mourons.  L'âme  quitte  le  corps  et  lorsque  cela  se  produit,  le  corps  
devient  un  cadavre,  un  raide.

Quelle  est  la  différence  entre  un  corps  vivant  et  un  cadavre ?  Comme  une  ampoule  éteinte  
et  une  autre  allumée.  Une  ampoule  est  éteinte  parce  que  le  courant  ne  l'atteint  pas  et  elle  
est  allumée  lorsque  le  courant  électrique  l'atteint,  tout  comme  notre  corps,  elle  vit  parce  
que  l'âme  est  à  l'intérieur  et  meurt  lorsque  l'âme  quitte  le  corps.  C'est  pourquoi  essayez  de  
comprendre :  il  ne  faut  pas  se  battre  pour  la  machine  du  corps,  c'est  une  grave  erreur,  il  
faut  se  battre  pour  que  son  âme  soit  libre.

17.-  JE  SUIS  L'UNIVERS,  L'UNIVERS  EST  MOI.
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Nous  ne  pouvons  construire  que  des  avions  qui  vont  d'un  endroit  à  un  autre  sur  
terre  ou  des  navires  qui  atteignent  la  Lune  ou  Mars.  Parce  que?  parce  que  nous  
sommes  très  égoïstes  et  nous  ne  pensons  qu'à  gagner  de  l'argent  et  comment  
améliorer  la  vie  de  ce  corps,  donner  des  caprices  au  corps.  Beaucoup  de  gens  
ne  se  préoccupent  que  de  leur  bien-être  et  de  celui  de  leur  famille.

N'ayez  pas  confiance  que  vous  atteindrez  la  vieillesse,  essayez  d'utiliser  chaque  
jour,  chaque  heure,  chaque  minute,  chaque  seconde  pour  être  libre  comme  moi.  
J'ai  très  bien  compris,  je  dois  me  battre  pour  que  mon  âme  soit  libre.

C'est  comme  si  vous  étiez  entré  dans  une  pièce  et  que  vous  aviez  vous-même  
fermé  la  porte.  Vous  êtes  à  l'intérieur  et  si  vous  voulez  être  libre,  ouvrez  la  porte  
et  sortez.  L'univers  est  infini.  Beaucoup  de  gens  prennent  de  la  drogue  et  
ressentent  toutes  sortes  de  sensations.  Si  vous  voulez  une  vraie  sensation,  si  
vous  voulez  voyager  entre  les  étoiles  à  travers  l'infini  et  avoir  une  vie  infinie,  si  
vous  voulez  être  libre,  un  voyageur  libre  entre  les  étoiles  et  entre  les  millions  de  
systèmes  solaires  et  d'univers,  il  vous  suffit  de  quitter  le  moi  du  corps.  Nous  ne  
sommes  pas  les  seuls  êtres  vivants  dans  les  univers.  Nous  avons  déjà  entendu  
dire  que  des  extraterrestres  venaient  nous  rendre  visite,  la  vie  existe  sur  d'autres  
planètes  et  univers  que  nous  ne  connaissons  pas.  Nous  ne  sommes  pas  
capables  de  fabriquer  des  vaisseaux  qui  voyagent  à  travers  l'univers  vers  d'autres  
univers,  nous  ne  sommes  pas  capables  de  fabriquer  ces  vaisseaux  spatiaux.

Par  exemple,  le  président  de  la  Syrie,  qui  pour  maintenir  son  pouvoir  et  donner  
toutes  sortes  de  richesses  et  de  confort  à  sa  famille,  écrase  sans  pitié  son  
peuple.  Quand  les  gens  élèvent  la  voix :  ça  les  tue.  Tous  ceux  qui  vont  à  
l'encontre  de  ses  idées,  il  les  tue.  C'est  de  l'égoïsme.
Tuez  des  gens  pour  garder  le  pouvoir.  C'est  de  l'égoïsme  pur.  Si  vous  arrêtez  
d'être  égoïste,  vous  pouvez  être  libre.  Sur  d'autres  planètes  ils  ont  une  
technologie  très  avancée  bien  plus  que  nous,  pourquoi ?  car  ici  sur  terre  nous  
sommes  très  égoïstes  et  notre  vie  dure  quelques  années,  environ  100  ans  tout  
au  plus,  et  pour  inventer  de  grandes  choses  il  faut  de  nombreuses  années  de  
recherche  et  d'étude.  Sur  d'autres  planètes,  la  vie  dure  1  000  ans,  et  c'est  
pourquoi  ils  peuvent  enquêter  plus  longtemps.  Si  nous  vivions  à  mille  ans  de  
distance,  nous  pourrions  tout  aussi  bien  avoir  une  technologie  aussi  avancée.  
Parce  qu'ils

il  y  a  aussi  des  gens  de  tous  âges)  si  vous  comprenez  que  vous  n'êtes  pas  le  
corps  vous  deviendrez  libre.

C'est  pourquoi  je  vous  dis :  je  suis  l'univers  et  l'univers  c'est  moi.  Pour  comprendre  
ce  sujet,  vous  devez  comprendre  que  ce  corps  n'est  pas  moi,  c'est  ce  que  vous  
utilisez.  Comme  l'ampoule.  Vous  êtes  le  courant.  Si  l'ampoule  casse,  vous  la  
sortez,  la  jetez  et  mettez  une  nouvelle  ampoule,  puis  le  courant  allume  à  nouveau  
une  autre  ampoule.  C'est  ainsi  que  l'âme  travaille  avec  ce  corps.  Nous  venons  
dans  ce  monde  pour  comprendre  l'âme,  nous  ne  venons  pas  dans  ce  monde  
pour  nous  enrichir  et  tout  perdre  à  chaque  instant  de  notre  mort.  Vous  devez  
comprendre  que  vous  devez  vous  battre  pour  que  votre  âme  soit  libre.  La  plupart  
des  gens  ne  se  soucient  que  du  corps,  ils  donnent  toutes  sortes  de  caprices  
pour  satisfaire  ce  corps.  Vous  devez  élever  le  niveau  de  connaissance  de  l'âme.  
Regardez  dans  la  société,  il  y  a  plusieurs  sortes  de  gens :  il  y  a  des  gens  qui  ne  
savent  ni  lire  ni  écrire,  il  y  a  des  gens  qui  ont  un  doctorat,  il  y  a  plusieurs  niveaux,  
il  faut  élever  le  niveau  de  connaissance  de  l'âme.  Si  vous  pouvez  quitter  ce  moi,  
vous  serez  l'univers  et  vous  pourrez  voyager  dans  l'univers.  Si  vous  croyez  que  
ce  corps,  c'est  moi,  vous  ne  sortirez  jamais  de  ce  corps,  vous  ne  sortirez  jamais  
du  puits.
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Il  n'y  a  pas  de  supérieur  aux  autres,  nous  avons  tous  un  corps,  le  même  corps.  
Dans  vos  vies  antérieures,  vous  auriez  pu  être  noir,  africain...  peu  importe  la  
marque  de  l'ampoule,  nous  sommes  tous  des  ampoules.  Il  n'y  a  donc  pas  de  
différences  entre  les  hommes  et  les  femmes.  Même  les  animaux  ont  une  âme  
comme  nous.  Beaucoup  d'hommes  qui  aiment  tant  être  des  femmes  et  qui  se  
font  opérer  pour  ressembler  à  des  femmes,  mettre  des  seins,  s'habiller  comme  
des  femmes...  Je  vous  dis  qu'il  n'est  pas  nécessaire  de  faire  tout  cela,  si  vous  
voulez  tellement  être  une  femme,  Je  vous  garantis  que  dans  la  prochaine  vie,  
vous  naîtrez  en  tant  que  femme.  Vous  n'avez  pas  à  essayer  de  changer  votre  
nature.  Si  vous  acceptez  que  ce  soi  n'est  qu'un  corps,  vous  serez  libre  et  vous  
pourrez  voyager  parmi  les  étoiles  et  tout  ce  que  vous  voudrez  sera  entre  vos  
mains.  Seulement  ça.  Si  vous  n'êtes  pas  déçu  par  ce  corps,  vous  pouvez  avoir  
une  longue  vie  en  bonne  santé.  En  40  ans,  je  n'ai  jamais  été  malade,  je  ne  suis  
jamais  allé  à  l'hôpital,  40  ans  parfaits,  je  n'ai  pas  eu  d'accidents,  ni  de  fracture.  
Parce  que  j'ai  compris  que  ce  corps  n'est  pas  moi.  C'est  ce  que  j'utilise  dans  cette  
vie.

C'est  pourquoi  j'aimerais  que  vous  m'écoutiez,  que  vous  compreniez  avec  votre  
cœur.  Le  seul  qui  peut  vous  sauver,  c'est  vous-même,  pas  Dieu.  Dieu  que  peux-
tu  faire ?  Il  y  a  beaucoup  de  gens  qui  étudient  la  Bible  pendant  de  nombreuses  
années,  mais  combien  de  personnes  prêtent  attention  à  ce  que  dit  la  Bible  et  à  
ce  que  dit  Jésus-Christ ?  Si  vous  lisez  et  ne  comprenez  pas,  cela  ne  sert  à  rien.  
Jésus  se  quitte,  c'est  pourquoi  il  peut  faire  des  miracles :  ressusciter  des  morts,  
guérir  des  malades,  marcher  sur  l'eau,  connaître  son  avenir...  si  tu  peux  
comprendre  que  ce  corps  n'est  pas  moi,  tu  peux  faire  des  miracles  comme  Jésus-
Christ.  Jésus-Christ  ne  pense  qu'aux  gens,  il  ne  pense  jamais  à  lui-même.

Je  suis  mon  âme.  Avec  la  pensée  positive,  il  n'y  a  pas  d'égoïsme  et  tout  votre  
organisme  sera  positif  et  vous  n'aurez  aucune  maladie  comme  moi.

peuvent-ils  vivre  plus  longtemps ?  parce  qu'ils  ont  un  cœur  d'or  et  que  nous  
sommes  très  égoïstes.  C'est  comme  une  lampe  de  poche,  on  garde  la  lampe  de  
poche  allumée  pendant  24  heures,  on  n'arrête  pas  de  penser

Pourquoi  certaines  personnes  ont-elles  un  cancer ?  parce  qu'il  a  beaucoup  de  
moi :  je  veux,  je  veux,  j'aime  ça,  je  n'aime  pas  ça...  toujours  en  pensant  à  
comment  satisfaire  le  corps.  Si  vous  n'obtenez  pas  ce  que  vous  voulez,  vous  
vous  énervez  et  vous  tombez  malade.  Quoi  que  vous  fassiez  pour  le  corps,  vous  
finirez  progressivement  votre  vie.  Prenez  bien  soin  de  votre  corps  avec  du  positif,  
pensez  d'abord  pour  l'autre.  C'est  ce  qu'on  appelle  être  positif.  Si  vous  êtes  positif  
avec  les  gens,  les  gens  vous  rendront  positif.

Pendant  le  jour  et  la  nuit,  nous  avons  des  millions  de  pensées  en  une  seconde  
et  quand  nous  dormons,  nous  continuons  à  penser  dans  nos  rêves.  C'est  
pourquoi  notre  énergie  s'épuise,  elle  se  dépense  plus  rapidement.  Sur  d'autres  
planètes,  ils  n'allument  l'énergie  que  lorsqu'ils  en  ont  besoin,  donc  ils  durent  plus  
longtemps.  C'est  comme  une  voiture,  on  ne  l'éteint  jamais,  elle  tourne  toujours,  
comme  les  taxis  qui  roulent  en  continu,  c'est  pour  ça  qu'ils  durent  moins  
longtemps  qu'une  voiture  particulière.  C'est  pourquoi  si  vous  voulez  avoir  une  
longue  vie,  le  bonheur,  être  libre,  tout  ce  que  vous  avez  à  faire  est  d'arrêter  de  vous  battre  pour  ce  corps.
Il  ne  faut  pas  faire  de  différence  entre  moi,  toi,  lui,  entre  pays,  entre  races...  nous  
sommes  tous  un  et  nous  sommes  tous  égaux.

Si  vous  aidez  les  gens,  les  gens  vous  rendent  les  faveurs  avec  un  cœur.
Avec  le  refus  vous  ne  finissez  jamais  bien,  «  c'est  le  pain  d'aujourd'hui  et  la  faim  
de  demain  »  car  tôt  ou  tard  vous  le  paierez  cher.  Si  vous  faites  du  tort  aux  gens,  
les  gens  vous  remboursent  10  torts.
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C'est  pourquoi  pour  être  libre,  il  suffit  de  comprendre  que  ce  corps  n'est  pas  moi  et  que  nous  
sommes  tous  égaux,  nous  sommes  tous  un.  Les  animaux,  la  nature,  les  étoiles,  Dieu...  Si  vous  
pensez  et  agissez  comme  Dieu,  vous  deviendrez  Dieu.  Ne  demandez  rien  à  Dieu,  demandez-
vous.  Si  vous  voulez  la  santé,  le  bonheur,  une  longue  vie...  demandez-vous.  Comment  
demander ?  avec  toutes  les  pensées  positives  des  gens  pour  que  tous  vos  souhaits  se  réalisent.  
Que  des  souhaits  positifs.  Les  désirs  négatifs  ont  des  conséquences  négatives.

Je  voudrais  que  vous  compreniez  que  tout  dépend  de  vous.

Merci  beaucoup.

Rien  de  plus.

La  Bible  est  pour  que  vous  compreniez  et  sachiez  comment  vous  devez  agir  dans  la  vie.  La  Bible  
n'est  pas  seulement  pour  la  mémorisation.  C'est  pour  que  vous  compreniez  comment  vous  devez  
agir  pour  être  libre.  Pratiquez  et  agissez  comme  Jésus-Christ.  Ne  mémorisez  pas  et  rien  d'autre,  
vous  devez  agir.  Tout  le  monde  essaie  d'être  libre.
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18.-  PROTÉGEZ-VOUS  DE  VOUS-MÊME.

Vous  devez  prendre  soin  des  informations  qui  entrent  en  vous ;  vous  devez  arrêter  toute  
pensée  négative.  Lorsque  vous  pensez  à  quelque  chose  de  négatif,  vous  vous  faites  du  mal.  
Si  vous  voulez  être  bien,  vous  devez  arrêter  toutes  sortes  de  pensées  de  tristesse,  d'angoisse,  
négatives,  car  cela  affecte  votre  santé.  Votre  esprit  envoie  des  informations  à  tout  le  corps,  à  
travers  les  nerfs  qui  communiquent  le  cerveau  avec  la  colonne  vertébrale  à  tout  le  corps  et  il  
est  malade.  L'esprit  communique  avec  le  corps  par  la  colonne  vertébrale.  Si  l'esprit  est  bloqué,  
l'information  est  bloquée  et  n'atteint  pas  le  reste  du  corps  et  les  maladies  surviennent.  Tout  a  
son  origine  dans  l'esprit.  Essayez  de  ne  pas  vous  énerver,  de  ne  pas  provoquer.  En  aucun  cas,  
vous  ne  vous  fâchez  ou  ne  vous  attristez,  car  vous  paierez  tout  cela  avec  votre  santé.  Ce  qui  
entre  dans  l'esprit  affecte  alors  le  corps.

Comment  se  protéger ?  Les  gens  ne  savent  pas  comment  se  protéger.  Si  vous  ne  protégez  
pas,  qui  vous  protège ?

Il  se  vengera  sûrement.  C'est  mauvais  pour  toi.  Si  vous  voulez  vous  protéger,  aidez  les  gens  
et  les  gens  vous  protégeront.  Si  vous  faites  du  tort  aux  gens,  les  gens  vous  rembourseront  
avec  des  intérêts.  Dans  ce  cas,  vous  ne  vous  protégez  pas,  au  contraire  vous  vous  faites  du  
mal.  Avec  vos  actions,  laissez  l'égoïsme,  si  vous  pensez  toujours  à  moi  en  premier,  vous  vous  
faites  du  mal.  Personne  n'y  échappe.  C'est  une  question  de  temps.  Ce  corps  ne  dure  pas  
infiniment.  À  travers  le  corps,  nous  commettons  des  actes  égoïstes,  vous  pouvez  voir  aux  
informations  que  tous  ceux  qui  accomplissent  des  actes  négatifs  finissent  mal.  Pour  vous  
protéger  de  vous-même,  vous  devez  d'abord  prendre  soin  de  vos  actes  et  de  vos  pensées.  La  
pensée  négative  est  plus  grave  que  les  actes  négatifs  car  tout  acte  négatif  a  son  origine  dans  
une  pensée  négative.  La  pensée  négative  devient  un  acte  négatif.

Si  les  informations  que  vous  laissez  entrer  dans  votre  esprit  sont  négatives,  elles  atteindront  le  
reste  du  corps  et  vous  tomberez  malade.

Tout  ami,  famille,  connaissance...  s'il  n'arrête  pas  de  "manger  la  noix  de  coco",  il  n'arrête  pas  
de  vous  apporter  des  problèmes  et  il  n'arrête  pas  de  compter  ses  chagrins ;  vous  devez  dire  
Arrêtez !  Si  tout  le  monde  te  raconte  tes  peines  et  que  tu  les  mets

Beaucoup  de  gens  pensent  que  tromper  les  gens  pour  en  tirer  profit  est  bon  pour  eux.  Mais  
vous  vous  trompez.  Si  vous  trompez  les  gens  et  écrasez  les  gens,  vous  allez  à  l'encontre  de  la  
loi  des  dieux  et  des  hommes :  c'est  mauvais  pour  soi.  Parce  que  si  vous  blessez,  trichez,  
profitez,  les  gens  attendront  l'occasion  de  se  venger.
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Il  se  blesse,  il  se  suicide  lentement.  Aussi,  de  l'argent  est  dépensé  pour  se  suicider  lentement,  
est-ce  logique ?  Le  seul  ennemi  est  en  vous.  Tout  le  monde  a  deux  visages  en  soi :  un  positif  
et  un  négatif.

Comme  l'alcool;  si  vous  buvez  un  verre  d'alcool,  c'est  bon  pour  votre  corps,  mais  si  vous  buvez  
trop  jusqu'à  ce  que  vous  soyez  ivre,  cela  endommage  votre  foie,  votre  corps  et  votre  esprit.

Vous  faites  mal  aura  des  conséquences  négatives.  Tout  cela  par  pur  égoïsme,

La  vie  qui  a  deux  chemins :  l'un  négatif  et  l'autre  positif :  le  chemin  que  tu  veux  suivre  dépend  
de  toi.  Si  une  personne  a  la  santé,  une  belle  vie,  le  bonheur...  c'est  parce  qu'elle  choisit  la  voie  
positive.

Si  vous  faites  quoi  que  ce  soit  contre  la  loi,  vous  aurez  des  conséquences  négatives.  La  seule  
cause  de  tout  cela  est  l'égoïsme.

dans  votre  esprit,  vous  finirez  mal.  Votre  tête  deviendra  de  plus  en  plus  grosse.  Vous  attrapez  
de  la  tristesse,  des  nerfs,  toutes  sortes  de  chagrins...  et  vous  ne  pouvez  pas  le  supporter.  C'est  
comme  si  votre  famille,  vos  amis,  n'importe  qui,  étaient  sur  la  plage  sur  le  point  de  se  noyer  et  
demandaient  de  l'aide.

Si  vous  voulez  que  tout  soit  positif;  votre  famille,  votre  santé,  votre  vie,  votre  travail…  vous  
devez  penser  et  agir  positivement.  La  plupart  des  gens  choisissent  la  voie  négative  parce  qu'ils  
sont  égoïstes :  moi,  moi,  moi.  Pour  tout,  la  première  pensée  est  MOI;  profites-en,  par  intérêt,  
ce  qui  est  le  mieux  pour  moi...  les  autres  ne  sont  pas  mes  affaires.  C'est  pourquoi  la  plupart  
construisent  leur  bien-être  au-dessus  de  la  douleur  et  de  la  souffrance  des  autres.  Il  se  fiche  de  
la  douleur  des  autres,  c'est  ça  le  problème.  Cette  personne  choisit  la  voie  négative.

Vous  sautez  pour  les  sauver  mais  vous  ne  savez  pas  nager,  encore  moins  pour  sauver  les  
autres.  Dans  ce  cas,  au  lieu  d'un  cadavre,  deux  cadavres  sortent  de  l'eau.  Vous  n'avez  pas  à  
vous  sacrifier  pour  les  autres.  Si  vous  savez  nager  et  que  vous  sautez  pour  sauver  quelqu'un :  
c'est  bien.  Mais  ne  mourez  pas  pour  rien.  Même  si  c'est  ta  famille,  si  tu  ne  peux  rien  faire.  Si  
tous  les  chagrins  de  ta  famille,  tes  amis,  les  tiens...  tu  les  mets  dans  ta  tête,  à  la  fin  tu  finiras  
par  trembler  de  nerfs.

À  tout  moment,  vous  aurez  une  attaque  et  cela  affectera  votre  vie  et  votre  santé.  C'est  pourquoi  
vous  devriez  mettre  Stop.  Toute  famille  ou  ami,  qui  vous  affecte  négativement,  vous  devez  
vous  en  séparer,  vous  devez  garder  une  distance  de  sécurité,  avec  respect ;  c'est  pour  te  
protéger.  Toute  personne  qui  communique  avec  vous  et  transmet  des  informations  qui  vous  
affectent  négativement,  vous  devez  y  mettre  un  terme.  Dans  ce  cas,  vous  devez  dire  à  cette  
personne  que  vous  ne  voulez  pas  qu'elle  vous  transmette  ce  type  d'informations  car  cela  vous  
fait  mal  et  vous  rend  triste.  C'est  vous  protéger.  Comme  fumer  par  exemple.  Nous  savons  que  
fumer  des  cigarettes  est  toxique  pour  votre  corps  et  que  vous  continuez  à  fumer.  Chaque  
cigarette  prend  5  minutes  de  votre  vie.  Ceux  qui  ne  se  protègent  pas.

Ce  que  vous  semez  aujourd'hui  est  ce  que  vous  récolterez  demain :  vous  semez  du  négatif,  
vous  récoltez  du  négatif /  vous  semez  du  positif /  vous  récoltez  du  positif.
C'est  juste  une  question  de  temps.  La  loi  du  karma  ne  pardonne  pas  que  cela  vous  plaise  ou  
non.  Tôt  ou  tard,  cela  aura  des  effets  négatifs.
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Tout  le  monde  a  le  droit  de  vivre.  En  paix.  Si  personne  ne  vous  dérange,  pourquoi  
écrasez-vous  les  autres ?  Pourquoi  profites-tu  des  plus  faibles ?  Tout  a  ses  
conséquences.

Essayez  de  vous  protéger,  ne  mangez  pas  trop  de  viande  et  si  possible  arrêtez  de  
manger  de  la  viande.  La  vie  est  plus  importante  qu'un  morceau  de  viande,  beaucoup  
de  gens  sont  morts  pour  un  morceau  de  viande.  Protégez  votre  esprit  et  votre  corps.

Le  monde  devient  de  plus  en  plus  égoïste.  On  tue  des  animaux  pour  les  manger :  
sans  pitié.  La  viande  a  ses  protéines  mais  elle  est  aussi  porteuse  de  virus.

Si  vous  ne  vous  protégez  pas,  qui  vous  protégera ?

La  loi  humaine  permet  l'avortement,  mais  nous  vivons  quelques  années,  la  loi  humaine  
te  protège  tant  que  tu  es  vivant,  mais  quand  tu  mourras,  ni  la  loi  de  Dieu  ni  ta  
conscience  ne  te  pardonneront,  tu  devras  payer  pour  ce  meurtre.  Les  médecins  qui  
pratiquent  des  avortements  tuent  des  êtres  innocents,  ils  seront  également  punis  pour  
avoir  tué  ces  fœtus.  Ils  souffriront  pendant  un  million  d'années  pour  chaque  fœtus  
qu'ils  tuent,  et  ils  mourront  de  la  même  manière  qu'ils  ont  tué.

Aujourd'hui  on  parle  de  "maladies  rares"  qu'est-ce  que  c'est ?  Pourquoi  y  a-t-il  chaque  
jour  plus  de  maladies  rares ?  Parce  que?

Le  virus  du  SIDA  vient  du  singe.  Sur  un  coup  de  tête  de  manger  sa  viande,  aujourd'hui  
des  millions  de  personnes  sont  infectées.  D'autres  exemples  sont  les  vaches  folles,  la  
grippe  aviaire...  attention  à  la  viande !

Nous  savons  que  c'est  mauvais  et  pourquoi  y  a-t-il  tant  d'alcooliques  dans  le  monde ?  
Parce  que  ces  gens  s'entre-tuent,  ils  ont  choisi  la  voie  négative  pour  se  venger  d'eux-
mêmes.  Inconsciemment  ou  consciemment,  vous  faites  sortir  le  démon  que  vous  
portez  en  vous.  C'est  comme  si  vous  preniez  une  pierre  et  que  vous  la  mettiez  dans  
votre  chaussure.  Personne  ne  peut  te  faire  de  mal  si  tu  ne  le  veux  pas.  C'est  pourquoi  
il  faut  comprendre  que  tout  est  caprice :  comme  fumer,  tu  sais  que  ça  te  fait  mal  et  tu  
fumes,  ce  n'est  pas  logique,  en  plus  tu  fumes  avec  l'argent  de  la  sueur  de  ton  front.  
C'est  choisir  le  chemin  négatif  pour  vous,  l'effet  sera  négatif  pour  vous.

L'enfer  n'est  pas  seulement  après  la  mort,  il  est  partout :  regardez  autour  de  vous,  
comme  il  y  a  de  la  souffrance !  Dans  les  hôpitaux,  beaucoup  de  gens  souffrent.  
Regardez  ce  que  vous  faites !  car  tout  a  ses  conséquences.

Alors  pourquoi  le  faites-vous ?  parce  que  cette  personne  est  égoïste,  elle  est  négative.

Ne  blessez  pas  les  autres :  ne  faites  pas  aux  autres  ce  que  vous  ne  voudriez  pas  
qu'ils  vous  fassent.

N'oubliez  jamais  que  tout  a  ses  conséquences ;  Le  bon  et  le  mauvais.
Ne  pensez  pas  qu'il  ne  vous  touchera  jamais.  Je  vous  garantis  que  cela  vous  touchera,  
ce  n'est  qu'une  question  de  temps.  C'est  pourquoi  vous  devez  vous  protéger.
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Toute  personne  qui  vous  affecte  négativement,  vous  devez  garder  une  distance  de  
sécurité  afin  que  cela  ne  vous  affecte  pas.  Ne  faites  pas  de  bêtises.

Cherchez  le  chemin  positif  et  laissez  l'égoïsme.

Le  seul  responsable  de  vos  actes,  c'est  vous.  Ne  blâmez  pas  les  autres.

Merci  beaucoup.

Tous  les  caprices  comme  la  drogue  sont  pour  vous  tuer.  Ils  ne  servent  qu'à  vous  
tuer  lentement.  Les  gens  le  savent  mais  pour  avoir  des  sensations  ils  font  des  
bêtises.  Si  vous  voulez  avoir  de  bonnes  sensations,  faites  du  yoga-méditation.  Avec  
le  yoga,  lorsque  vous  êtes  détendu,  vous  pouvez  voyager  au-delà  des  étoiles,  votre  
âme  se  sépare  de  votre  corps  puis  revient,  et  tout  cela  sans  effets  secondaires.
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Protégez-vous,  pour  votre  propre  bien  ne  blessez  pas  les  autres  parce  que  vous  
vous  blessez  vous-même.  Respectez  la  loi.

Tout  vient  des  virus  de  la  viande.  Réfléchissez  avant  de  manger  de  la  viande.

Si  tu  veux  je  peux  t'enseigner  le  yoga-méditation  et  tu  pourras  avoir  toutes  ces  
sensations.  Vous  pouvez  venir  à  Barcelone  pour  apprendre  que  je  vous  enseignerai  
gratuitement.

Même  si  vous  vivez  bien  avec  tout  le  confort  si  vous  mangez  un  morceau  de  viande  
et  qu'il  est  infecté,  votre  belle  vie  est  terminée.

C'est  pourquoi  je  n'ai  pas  mangé  de  viande  depuis  plus  de  40  ans  et  que  je  fais  
du  yoga  et  que  je  n'ai  jamais  eu  de  problèmes  de  santé.  Si  vous  n'avez  pas  de  
santé,  qu'avez-vous ?  A  quoi  sert  d'avoir  une  famille  merveilleuse,  un  bon  travail,  
une  bonne  entreprise...  si  vous  êtes  malade ?  Ça  ne  vaut  pas  la  peine.  Pensez-y.

Si  vous  voulez  avoir  des  pouvoirs  surnaturels,  apprenez  le  yoga-méditation.
N'utilisez  jamais  la  sorcellerie,  c'est  négatif.
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Lorsque  vous  avez  des  pensées  négatives,  cela  affecte  la  communication  qui  
existe  entre  le  cerveau  et  le  reste  du  corps,  cette  communication  est  bloquée  et  
l'information  n'atteint  pas  le  reste  du  corps.  Ainsi,  lorsque  les  gens  ont  ce  genre  
de  pensées,  ils  ressentent  de  la  douleur  dans  le

Le  positif  attire  le  positif  et  le  négatif  attire  le  négatif.  Comment  éviter  le  stress,  
la  nervosité,  la  tristesse,  la  colère  au  bord  du  suicide ?  Très  facile,  en  sortant  de  
soi.  Tout  stress  vient  de  soi.  Et  je  pense  que  je  ne  pense  pas,  j'aime  ça,  je  n'aime  
pas  ça,  je  veux,  je  ne  veux  pas.  Pourquoi  agissez-vous  ainsi ?

Pour  éviter  les  états  nerveux,  ne  pense  pas  trop  à  moi.  Nous  ne  savons  pas  
combien  d'années  nous  vivrons,  dans  les  cimetières  il  n'y  a  pas  que  des  
personnes  âgées,  mais  aussi  des  jeunes.  La  mort  peut  survenir  à  tout  moment,  
par  accident,  alcool,  drogue...  les  causes  de  mourir  jeune  sont  multiples.  Ces  
personnes  ne  sont  pas  capables  de  contrôler  leur  esprit :  si  vous  avez  une  
voiture  bon  marché  et  rapide,  lorsque  vous  freinez  ou  tournez  dans  un  virage,  
vous  ne  pouvez  pas  le  contrôler,  vous  ne  pouvez  pas  contrôler  la  vitesse.  Tout  
comme  les  jeunes  qui  se  droguent  et  s'enivrent...  ils  ne  sont  pas  capables  de  
penser  pour  leur  propre  bien.  Tout  ce  stress  vient  du  fait  de  prendre  les  choses  
si  personnellement,  quand  ce  que  vous  voulez  ne  sort  pas,  ce  que  vous  voulez,  
vous  devenez  nerveux  et  stressé.  Si  quelqu'un  vous  fait  du  tort,  vous  avez  un  
désir  de  vengeance  et  cela  ne  vous  va  pas  bien.  Si  vous  gardez  ces  sentiments  
de  vengeance,  cela  affectera  votre  façon  de  penser,  vous  ne  vivrez  pas  bien,  si  
vous  gardez  la  vengeance  en  premier,  cela  vous  affecte  vous-même  parce  que  
vous  ne  pouvez  pas  vivre  bien,  ni  heureux  ni  calme.  Parce  que  le  cerveau  se  
connecte  au  reste  du  corps  par  la  colonne  vertébrale  et  transmet  ce  sentiment  
de  vengeance  et  de  tristesse.

Penser,  penser,  penser...  penser  que  ce  moi  du  corps  pense  toujours  à  tout  
quand  il  est  seul.  Si  les  gens  vivent  seuls  ou  seuls,  c'est  bien  pire.  En  ne  parlant  
à  personne,  il  réfléchit,  réfléchit  et  repense  surtout  au  passé.  La  plupart  des  gens  
pensent  aux  choses  négatives  et  tristes  qui  leur  sont  arrivées,  peu  de  gens  
pensent  aux  bons  souvenirs  et  aux  moments  heureux.  Pense...  si  tu  es  seul,  
quel  avenir,  avec  la  solitude  ce  sera  tout  noir.  Lorsque  vous  pensez  négatif,  vous  
rassemblez  3  pensées  négatives :  à  propos  de  toutes  les  choses  qui  ont  mal  
tourné  pour  vous  du  passé  que  vous  avez  vécu,  du  présent  qui  est  maintenant  
et  du  futur  qui  vous  attend.  C'est  ainsi  que  les  maladies  mentales  arrivent  et  
ensuite  vous  vous  parlez  et  vous  répondez  à  vous-même.  Ensuite,  vous  vous  
retrouvez  à  l'hôpital  psychiatrique.  Pourquoi  ces  gens  finissent-ils  si  mal ?  Parce  
qu'il  ne  pense  qu'à  moi,  moi,  moi.

19.  LE  POSITIF  ATTIRE  LE  POSITIF  ET  LE  NÉGATIF  ATTIRE  LE  
NÉGATIF.
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2  Conseillez  aux  gens  de  bien  faire  les  choses

Nous  sommes  tous  pareils.  Un  président  a  la  même  valeur  que  n'importe  quel  citoyen  du  
pays.  Devant  la  loi  nous  sommes  tous  égaux  et  devant  les  dieux  aussi.  Nous  sommes  tous  
égaux,  hommes  et  femmes,  il  n'y  a  personne  supérieur  à  l'autre.  Si  une  âme  entre  dans  le  
corps  d'une  femme,  elle  devient  une  femme,  si  elle  entre  dans  le  corps  d'un  homme,  elle  
devient  un  homme,  si  l'âme  entre  dans  le  corps  d'un  animal,  elle  devient  un  animal.  Mais  
l'âme  est  la  même.  Nous  sommes  tous  pareils.  Vous  ne  pouvez  pas  différencier,  nous  
sommes  tous  pareils.  Nous  sommes  tous  enfants  de  Dieu,  il  n'y  a  pas  d'enfant  de  Dieu  
inférieur  à  un  autre.  C'est  l'égalité.

Si  vous  êtes  négatif,  vous  vous  associerez  à  des  personnes  négatives  comme  vous.

Nous  payons  cher  tous  nos  égoïsmes :  nous  détruisons  la  planète.  Chaque  jour,  il  y  a  plus  
de  catastrophes  naturelles,  typhons,  tsunamis,  sécheresses,...  tremblements  de  terre.  Nous  
détruisons  la  planète  et  nous  en  payons  le  prix.  Tuer  des  animaux  ou  tout  être  vivant  est  un  
caprice.  Personne  ne  peut  chevaucher  sa  vie  avec  la  souffrance  des  autres.  Personne  ne  
peut  jamais  sur  un  coup  de  tête  et  pour  en  avoir  plus,  profiter  des  autres.  Que  tu  ne  peux  
pas  chevaucher  ta  vie  avec  la  douleur  de  l'autre.  Cela  ne  peut  pas  être.  Il  y  a  des  politiciens  
qui  disent  qu'avant  de  naître  personne  n'est  une  personne  et  ils  approuvent  l'avortement.  
Comme

3  Devenez  bénévole  partout  où  ils  ont  besoin  de  votre  aide.

Positif  avec  positif  et  négatif  avec  négatif.  Vous  paierez  cher  tous  vos  caprices,  non  
seulement  ici,  mais  aussi  après  la  mort.

l'estomac,  a  des  tremblements  dans  les  jambes,  a  du  mal  à  respirer...  chacun  d'eux  arrive  
au  point  le  plus  faible  de  son  corps.  Ces  gens  ne  savent  pas  contrôler.  Il  prend  la  vie  très  au  
sérieux.  Vous  ne  pouvez  pas  laisser  les  choses.  Dans  la  vie,  on  n'obtient  pas  toujours  ce  
que  l'on  veut.  Le  problème,  c'est  soi.  Nous  naissons  les  bras  vides,  nous  n'apportons  rien  au  
monde,  quand  nous  mourons  nous  n'emportons  rien  avec  nous.

Si  vous  êtes  riche,  vous  devez  rendre  une  partie  de  cet  argent  à  la  société  afin  que  chaque  
jour  vous  ayez  plus  d'argent.  Lorsque  vous  faites  bien  les  choses,  vous  vous  sentirez  très  
positif  et  heureux,  vous  serez  heureux  intérieurement  et  vous  transmettrez  cette  joie  aux  
autres.  Cette  énergie  positive  active  vos  défenses,  elle  active  votre  circulation  sanguine,  elle  
est  bonne  pour  votre  santé,  votre  vie  sera  toujours  heureuse  et  les  choses  s'arrangeront  
pour  vous.  Si  une  personne  fait  une  grimace  triste,  elle  ne  trouvera  jamais  de  travail  ni  d'amis.

Peu  importe  l'argent,  le  pouvoir,  la  propriété...  quand  vous  mourez,  vous  devez  tout  quitter.  
Et  d'ailleurs,  nous  ne  savons  pas  quand  nous  quitterons  ce  monde.  Chaque  nuit  peut  être  
votre  dernière  nuit.  C'est  pourquoi  vous  devez  comprendre  que  si  vous  avez  de  l'argent  et  
que  vous  voulez  continuer  votre  chance  dans  tous  les  aspects  de  votre  vie,  vous  devez  faire  
trois  choses :

1  Avec  de  l'argent  disponible  pour  aider  les  autres.

Personne  ne  voudra  vous  voir.  Tout  le  monde  veut  de  l'énergie  positive  autour  d'eux.  Le  
positif  amène  le  positif  et  le  négatif  amène  le  négatif.  Vous  regardez  cette  société :  les  gens  
rapportent  selon  leur  condition,  les  voleurs  avec  les  voleurs,  les  toxicomanes  avec  les  
toxicomanes,  les  politiciens  avec  les  politiciens.  Chacun  avec  son  espèce.

Si  vous  êtes  une  bonne  personne,  vous  vous  associez  à  de  bonnes  personnes  comme  vous.
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Acceptez  la  vie  telle  qu'elle  est.  Peu  importe  le  bien  ou  le  mal.  C'est  la  vie,  qu'est-ce  qu'on  va  
faire ?  Essayez  de  pardonner  aux  autres  et  ainsi  vous  oublierez  ce  souvenir  négatif  afin  qu'il  
n'affecte  pas  votre  cerveau.  Si  vous  voulez  bien  vivre,  vous  devez  pardonner  aux  autres  afin  de  
pouvoir  vivre  en  paix.
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Toute  pensée  négative  que  vous  devez  rejeter,  afin  que  vous  puissiez  bien  vivre.  Il  faut  être  
capable  d'arrêter  de  penser.  Si  tout  ce  que  vous  voulez  ne  sort  pas,  il  sortira  bientôt,  ne  vous  
inquiétez  pas.

ne  sont  pas  des  personnes ?  Qui  sont?  Sont-ils  des  cinglés ?  avant  de  naître  ou  après  être  nés,  
nous  sommes  tous  enfants  de  Dieu.  Avant  de  naître,  nous  vivons  dans  le  ventre  de  notre  mère,  
nous  sommes  de  petites  personnes.  Nous  sommes  tous  des  personnes.  Le  fœtus  a  aussi  un  
cœur  comme  vous  et  moi.  Son  organisme  égal  au  nôtre.  Tout  comme  une  personne  pauvre  est  
une  personne,  une  personne  riche  est  aussi  une  personne.  On  ne  peut  pas  dire  qu'un  pauvre  est  
un  animal.  Un  homme  pauvre  peut  être  pauvre  aujourd'hui,  mais  demain  il  peut  être  riche.  Un  
homme  riche  peut  être  riche  aujourd'hui  et  pauvre  demain.  Parce  que  la  vie  tourne  toujours.

La  seule  personne  qui  puisse  te  faire  du  mal,  c'est  toi-même,  tout  cela  n'est  que  pur  égoïsme.  
Tout  ce  que  vous  pensez  et  ce  que  vous  faites,  vous  le  faites  toujours  par  égoïsme.

L'homme  riche  vit  comme  un  jour  ensoleillé,  mais  la  nuit  arrive  et  attention,  la  malchance  arrive.  
La  vie  tourne.  C'est  pourquoi  si  vous  êtes  millionnaire,  aidez  les  autres  car  la  vie  tourne  et  vous  
ne  savez  pas  quand  vous  allez  devoir  subir  votre  malchance.  Après  le  jour  vient  la  nuit,  comme  
après  la  lumière  viennent  les  ténèbres.  Qu'on  aime  la  nuit  ou  pas,  pas  de  chance...  chacun  touche  
son  moment.  Si  vous  avez  de  la  malchance,  tenez  bon  et  ne  soyez  pas  triste  car  votre  chance  
viendra  bientôt  et  si  vous  avez  de  la  chance,  ne  soyez  pas  heureux  car  alors  la  malchance  viendra  
à  vous.  La  seule  chose  que  vous  devriez  faire  lorsque  vous  avez  de  la  malchance  est  d'activer  
votre  chance  en  aidant  les  autres.

Ne  pense  jamais  à  moi,  moi,  moi  et  ne  pense  pas  au  passé.  Parce  que  si  tu  n'arrêtes  pas  de  
penser,  le  cerveau  devient  fou  et  tu  finiras  chez  un  psychiatre  et  le  psychiatre  ne  peut  que  te  
donner  des  médicaments  pour  te  rendre  abruti.

Pense  sagement.

Merci  beaucoup.
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Il  faut  utiliser  l'argent  pour  aider  les  gens  qui  en  ont  vraiment  besoin  et  ne  pas  dépenser  
l'argent  comme  ce  chanteur  qui  a  fabriqué  une  baignoire  en  or  massif  pour  sa  salle  de  
bain.  Así  gasta  su  crédito  muy  rápidamente  y  cuando  el  crédito  se  acabe,  pueden  pasarle  
un  montón  de  cosas..  morir  por  accidente,  tener  graves  enfermedades...  Si  malgastas  el  
dinero  y  luego  no  trabajas  para  ganar  más,  en  un  momento  te  vas  a  quedar  sans  rien.  Si  
vous  allez  au  casino,  en  une  nuit,  vous  pouvez  perdre  des  millions  et  des  millions.  
L'argent  est  retiré  de  la  société  et  doit  retourner  à  la  société.  Ce  corps  peut  mourir  à  tout  
moment  et  tout  est  fini.  Si  dans  votre  vie  vous  n'avez  pas  de  chance  en  amour,  au  travail,  
en  santé,  en  famille...  si  vous  avez  des  problèmes  de  quelque  nature  que  ce  soit,  aidez  
les  personnes  dans  le  besoin  au  quotidien.

Le  crédit  est  ce  que  nous  obtenons  dans  cette  vie  pour  avoir  fait  de  bonnes  actions  
envers  les  autres.  Avec  ces  bonnes  actions,  nous  obtenons  du  crédit.  Par  exemple :  
dans  la  vie  si  vous  aidez  les  gens  et  que  vous  voyez  que  tous  les  gens  sont  comme  votre  
famille,  logiquement  quand  quelqu'un  a  des  ennuis  ou  des  problèmes  vous  aidez  sans  
réfléchir  à  deux  fois.  Avec  ces  actes,  vous  obtenez  un  crédit.  Dans  ce  monde,  il  y  a  
beaucoup  de  riches,  de  puissants,  de  célèbres...  avec  beaucoup  d'argent  et  de  
renommée.  Des  gens  qui  ont  tout  ce  qu'ils  veulent.  Pourquoi  ces  gens  meurent-ils  
jeunes ?  à  cause  de  la  drogue,  de  l'alcool  et  de  la  mauvaise  vie.  La  cause  est  qu'il  ne  
distingue  pas  le  bien  du  mal  et  profite  de  tout  ce  qu'il  a  pour  acheter  de  la  drogue  et  de  
l'alcool.  Ces  personnes  peuvent  avoir  de  l'argent,  être  belles  et  célèbres  parce  que  dans  
le  passé,  elles  ont  fait  de  très  bonnes  actions  et  maintenant,  dans  cette  vie,  elles  peuvent  
profiter  du  mérite  de  leur  vie  passée.  Pourquoi  dans  ce  monde  y  a-t-il  tant  de  pauvres  et  
de  nécessiteux ?  Pourquoi  tant  de  différences  entre  l'un  et  l'autre ?  parce  que  certains  
ont  du  crédit  à  dépenser  et  d'autres  non.

Et  il  dépense  beaucoup  d'argent  pour  des  caprices.  Soyez  très  prudent  avec  cela!  
attention  il  y  a  beaucoup  de  gens  qui  meurent  de  faim.

Avec  votre  argent,  aidez  les  personnes  dans  le  besoin  et  conseillez  aux  gens  d'arrêter  
de  faire  du  mal.  Ainsi,  vous  gagnez  du  crédit.  Lorsque  vous  avez  du  crédit,  vous  
demandez  à  Dieu  ce  que  vous  voulez  et  Dieu  vous  aidera.  Tant  qu'il  s'agit  de  souhaits  
positifs,  ne  demandez  jamais  rien  de  négatif.  Demander  à  Dieu  et  ne  pas  aider  les  autres  
ne  vous  apportera  rien.  Pour  avoir  ce  que  vous  demandez,  vous  devez  faire  le  bien.  Si  
vous  voyez  la  société  comme  si  c'était  votre  famille,  vous  aiderez  logiquement.  Si  vous  
le  voyez  comme  une  tierce  personne  qui  n'a  rien  à  voir  avec  vous,  vous  n'allez  pas  l'aider.

Un  chanteur  a  récemment  eu  une  baignoire  en  or  massif.

20.  LES  CRÉDITS
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Homme,  femme,  enfant,  animal...  nous  sommes  tous  égaux  et  personne  n'est  supérieur  à  
personne.  Si  vous  pensez  que  vous  êtes  supérieur,  vous  allez  passer  un  mauvais  moment.

RETOUR  INDEX

Nous  pensons  que  nous  sommes  supérieurs  aux  animaux,  c'est  pourquoi  nous  les  tuons  
pour  les  manger  et  regardez  combien  de  maladies  nous  ont  causées  en  mangeant  de  la  
viande.  Il  y  a  de  plus  en  plus  de  maladies  rares.  Et  les  personnes  qui  souffrent  de  ces  
types  de  maladies  sont  celles  qui  mangent

Nous  sommes  tous  une  famille  comme  ton  père,  ta  mère,  ton  frère,  ta  femme,  ton  fils,  ton  
petit-fils...  peu  importe  la  race  ou  la  couleur  de  peau.

viande.

Si  vous  voyez  l'autre  comme  votre  famille,  vous  l'aiderez  et  vous  ne  dépenserez  pas  
l'argent  comme  ce  chanteur  qui  s'est  fait  une  baignoire  d'or.  Un  bain  en  or  massif,  combien  
de  vies  peut-il  sauver ?  penser.  Pour  sauver  la  vie  d'un  enfant,  vous  n'avez  besoin  que  de  
40  €.  Tout  le  monde  peut  le  faire,  c'est  une  question  de  vouloir  ou  de  ne  pas  vouloir.  Si  
vous  voyiez  toutes  ces  personnes  dans  le  besoin  comme  si  elles  étaient  votre  propre  
famille,  vous  les  aideriez  sûrement.  Si  vous  pouvez  le  faire,  votre  vie  sera  fantastique  et  
vos  souhaits  se  réaliseront.  Tout  ira  bien.  Si  vous  avez  un  cœur  d'or,  toute  votre  vie  sera  
parfaite.  Les  problèmes  de  santé  viennent  de  pensées  négatives  comme  la  tristesse,  
l'angoisse,  la  nervosité,  la  vengeance...  et  de  la  viande  que  nous  mangeons.  La  viande  
contient  des  protéines  qui  sont  bonnes  pour  votre  corps,  mais  elle  contient  également  des  
virus.  Si  vous  mangez  un  morceau  de  viande  infectée,  vous  pouvez  mourir.  Il  y  a  beaucoup  
de  gens  qui  sont  morts  de  virus  animaux  comme  la  grippe  aviaire,  la  grippe  porcine,  la  
maladie  de  la  vache  folle...  En  mangeant  un  morceau  de  viande  de  singe,  le  SIDA  s'est  
transmis  à  l'homme  et  beaucoup  de  gens  sont  morts  de  cette  maladie  et  il  y  a  des  millions  
de  infectés  dans  le  monde.  Ça  vaut  la  peine?  Non.  Comme  le  dit  l'adage  "les  caprices  
coûtent  cher".

Tout  être  vivant  que  vous  essayez  de  tuer,  regardez-le  s'enfuir.  Personne  ne  veut  mourir !  
Ne  mangez  pas  les  animaux,  ce  sont  des  êtres  vivants  comme  nous,  respectez-les.  Si  
vous  ne  voulez  pas  que  quelqu'un  vous  tue,  ne  tuez  personne.  Regardez  les  fourmis,  
essayez  d'en  tuer  une,  regardez-la  s'enfuir.  Personne  n'aime  mourir.  Alors  ne  mangez  pas  
de  viande.  Ne  tuez  aucun  être  vivant.  Ne  fais  à  personne  ce  que  tu  ne  voudrais  pas  qu'il  te  
fasse.  L'homme  est  physiquement  plus  fort  que  la  femme  c'est  pourquoi  dès  le  début  de  
l'histoire  l'homme  écrase  la  femme.  Pensez-vous  que  c'est  juste?  Nous  sommes  tous  
égaux  devant  Dieu.

Nous  vivons  quelques  années,  essayez  de  prendre  soin  de  votre  santé  pour  bien  vivre  le  
temps  que  vous  restez  sur  cette  terre.

Merci  beaucoup.
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Dernièrement,  en  Espagne,  des  scandales  quotidiens  pour  corruption  d'hommes  
politiques  sont  révélés.  Nous  sommes  le  12  mars  2013.  Le  problème,  c'est  
l'égoïsme.  Parce  que  tu  ne  penses  qu'au  "je"  en  toi.  Les  gens  pensent  qu'ils  
peuvent  voler  l'argent  public  sans  que  les  autres  le  sachent.  Presque  tous  les  
politiciens  sont  impliqués  dans  des  scandales.  Tous  ces  gens  ont  des  études  et  
sont  bien  formés  intellectuellement.  Ils  deviennent  trop  intelligents.  Ils  pensent  
qu'ils  n'auront  pas  à  en  supporter  les  conséquences.  Tout  voleur,  qu'il  soit  
politique  ou  privé,  est-il  découvert ?  Pensez-y.  Presque  100%  est  découvert.  
C'est  une  question  de  temps.  Ils  vous  condamneront,  vous  mettront  en  prison  et  
vous  emporteront  tout  ce  que  vous  avez.  S'ils  savent  que  voler  finira  mal,  
pourquoi  volent-ils ?  parce  qu'ils  ont  une  pensée  puérile  qu'ils  ne  seront  pas  
découverts.  C'est  juste  une  question  de  temps.

Quiconque  m'écoute  et  va  commettre  un  crime,  réfléchissez-y.  Chacun  a  sa  
punition  tôt  ou  tard.  Si  vous  volez  de  l'argent  à  la  ville,  vous  devez  toute  la  ville.  
Si  l'Espagne  compte  plus  de  40  millions  d'habitants,  vous  devez  ces  40  millions  
de  personnes.  Et  comment  payez-vous ?  Dans  les  prochaines  vies,  ces  
personnes  naîtront  comme  des  animaux  pendant  des  millions  d'années  pour  
payer  toutes  les  personnes  qu'elles  ont  volées.  Ne  volez  pas,  vous  aurez  moins  
d'argent  mais  vous  vivrez  beaucoup  mieux  et  plus  sereinement.  L'argent,  les  
bijoux  et  les  objets  de  valeur  sont  toujours  dans  des  coffres-forts  car  personne  
n'ose  les  mettre  dessus.  Alors  à  quoi  ça  sert ?  pour  les  garder  dans  le  coffre-
fort?  Si  vous  aimez  les  bijoux,  rendez-vous  dans  une  bijouterie  pour  les  voir  et  
cela  ne  vous  coûte  rien,  quelle  différence  y  a-t-il  à  les  avoir  dans  le  coffre-fort  de  
la  maison  que  dans  le  coffre-fort  d'une  bijouterie ?  aucun.  Alors  pourquoi  
dépensez-vous  autant  d'argent  en  bijoux ?  Juste  pour  les  voir ?  Le  diamant  est  
une  pierre,  il  ne  se  mange  pas.  Alors  à  quoi  bon  en  avoir ?  Les  conséquences  
de  voler  autant  d'argent  aux  gens  sont  très,  très  graves.  Les  gens  ne  sont  pas  
capables  de  comprendre.  Les  gens  volent,  trichent,  se  trompent,  où  finiront  ces  
gens ?  en  prison.

Un  autre  exemple  est  les  banques,  elles  volent  aussi  les  gens,  trichent  et  vendent  
des  produits  en  petits  caractères  qui  sont  alors  sans  valeur  et  vous  ne  pouvez  
pas  récupérer  l'argent.  C'est  une  arnaque.  Les  gens  font  confiance  aux  banques  
et  les  banques  gardent  leur  argent.  En  plus  de  cela,  ils  perdent  de  l'argent  parce  
qu'ils  ne  connaissent  pas  le  métier  et  nous  payons  tous  pour  leur  mauvaise  
gestion.  Les  gens  aident  les  banques  et  les  banques  profitent  des  gens.  Avant,  
lorsqu'ils  vous  accordaient  une  hypothèque  pour  acheter  un  appartement,  la  
banque  valorisait  l'appartement  en  un  montant  x,  qui  comprenait  non  seulement  
l'appartement,  mais  aussi  la  voiture,  les  travaux,  les  meubles...

21.  MOI,  L'ÉGÔTISME  ET  SES  CONSÉQUENCES.
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Les  politiciens  favorables  à  l'avortement  ne  pensent  pas  que  c'est  grâce  à  leur  mère  qui  n'a  
pas  avorté  qu'ils  sont  en  vie.  Si  leurs  mères  pensaient  comme  eux,  ils  ne  seraient  pas  nés.  
Leurs  mères  les  auraient  tués  avant  leur  naissance.  Les  politiciens  qui  approuvent  l'avortement  
et  paient  pour  que  les  femmes  se  fassent  avorter  iront  en  enfer  pendant  des  milliards  d'années.  
Tous  ceux  qui  sont  en  faveur  de  l'avortement  et  qui  tuent  leurs  propres  compatriotes  sont  des  
enfants  du  diable.

La  base  de  toutes  les  maladies  mentales  est  le  SOI.  Égoïsme.  Trop  aimer  le  corps.  L'âme  n'a  
pas  de  besoins;  Il  ne  mange  pas,  il  n'a  pas  besoin  de  s'habiller  ou  de  posséder  de  l'argent  ou  
des  biens  ou  des  diamants  ou  des  bijoux.  Que  peut  durer  le  corps ?  maximum  100  ans.  Les  
cimetières  ne  sont  pas  seulement  vieux,  il  y  a  aussi  des  jeunes.  Votre  corps  est  comme  un  
cadavre  qui  bouge  parce  qu'il  a  une  âme.  Le  corps  doit  servir  l'âme,  pas  l'âme  au  service  du  
corps.  Peu  importe  votre  âge,  à  tout  moment  vous  pouvez  mourir,  ne  vous  faites  pas  l'illusion  
que  vous  vivrez  de  nombreuses  années,  vous  ne  le  savez  pas.  Personne  ne  le  sait.  Le  corps  
est  comme  une  voiture  qui  est  à  vous,  mais  ce  n'est  pas  vous.  Vous  le  conduisez  mais  ce  n'est  
pas  vous.  Le  corps  est  ce  que  nous  portons,  comme  les  vêtements  que  nous  portons,  mais  ce  
n'est  pas  moi.

Quand  ils  mourront,  ils  iront  en  enfer  pendant  des  millions  d'années.  Vivre  et  laisser  vivre.

Le  problème  de  l'humanité,  le  seul  problème  qu'il  y  a  dans  l'humanité  c'est :  moi,  moi,  moi.  
C'est  égoïste,  égoïste,  égoïste.

Lorsqu'un  jour  vous  ne  pouvez  pas  payer  l'hypothèque,  la  banque  dit  que  votre  appartement  
vaut  beaucoup  moins.  Vous  ne  pouvez  pas  le  retourner  car  sa  valeur  est  bien  inférieure  à  ce  
que  vous  devez  à  la  banque.  Ensuite,  vous  vous  retrouvez  sans  appartement  et  vous  avez  
également  une  dette  auprès  de  la  banque.  La  banque  fait  ce  truc  pour  profiter  des  pauvres.  
Chaque  escroquerie  est  un  acte  négatif.  Et  tout  ce  qui  est  négatif  amène  du  négatif.  Il  n'y  a  plus  
rien.  Ce  corps  à  tout  moment  peut  mourir.  Lorsque  l'air  ne  pénètre  pas  dans  vos  poumons,  
vous  arrêtez  de  respirer  et  vous  mourez.  En  une  journée  ce  corps  pourrit,  se  remplit  de  vers,  
gonfle,  du  liquide  en  sort...  alors  pourquoi  aimes-tu  ce  corps ?  Ce  corps  n'est  pas  vous.  C'est  
ce  que  vous  utilisez.

Aujourd'hui,  il  existe  de  nombreuses  maladies  rares  chez  l'homme.  La  raison  est  que  vous  
mangez  de  la  viande.  Chaque  espèce  a  ses  différents  virus.

C'est  pourquoi  ne  soyez  pas  esclave  de  votre  corps.  La  pensée  doit  commander  le  corps,  et  
non  l'inverse.

Tous  les  gens  qui  volent,  trichent,  escroquent,  tuent...  ils  ne  le  font  tous  que  pour  le  bien  de  
leur  corps.  Tout  pour  le  bien  du  corps.  Cet  organe  coûte  peu  à  entretenir.  Que  mangez-vous  
chaque  jour ?  2  ou  3  kilos  de  nourriture  maximum.  La  nourriture  coûte  peu.  Un  steak  au  marché  
peut  vous  coûter  5  euros  et  au  restaurant  il  coûte  50  ou  100  euros.  L'Espagne  compte  plus  de  
6  millions  de  chômeurs  et  les  politiciens  continuent  de  voler  et  d'escroquer  les  gens,  facturant  
des  commissions  pour  tout.  Ils  n'ont  aucune  compassion  pour  les  gens  qui  traversent  une  
période  difficile.

Lorsque  vous  mangez  de  la  viande  animale,  le  virus  que  l'animal  que  vous  avez  mangé  passe  
dans  votre  corps.

Peu  importe  si  vous  faites  cuire  la  viande,  de  nombreux  virus  ne  meurent  pas  et  lorsque  vous  
mangez  cette  viande  contaminée,  vous  devenez  contaminé  et  malade.  Si  vous  voulez  être  en  
bonne  santé,  essayez  de  ne  pas  manger  de  viande.
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Plus  la  respiration  est  longue,  plus  votre  vie  sera  longue.

Les  excuses  sont  de  se  tromper.  Ne  mettez  pas  de  conditions  quand  vous  aidez  
quelqu'un,  car  alors  vous  restez  égoïste.  Si  vous  aidez  quelqu'un,  vous  devez  le  
faire  sans  poser  de  conditions.  Il  y  a  beaucoup  de  millionnaires  qui  ont  des  hôtels  
avec  des  milliers  de  lits.  Cette  personne,  quel  que  soit  le  nombre  de  lits  dont  elle  
dispose,  ne  peut  dormir  que  dans  un  seul  lit  la  nuit.  Vous  ne  pouvez  pas  dormir  
dans  mille  lits  à  la  fois.  A  quoi  ça  sert  d'avoir  des  milliards,  si  on  n'a  pas  besoin  
d'autant  pour  vivre,  de  les  avoir  en  banque ?  Ne  cherchez  pas  d'excuses  pour  
gagner  plus  d'argent  en  trichant,  en  escroquant...  c'est  au  gré  du  corps,  pas  par  
nécessité.  Le  besoin  de  votre  corps  est  faible.  Votre  corps  a-t-il  besoin  de  tant  de  
millions ?  Quand  vous  mourrez,  que  fera  votre  corps  avec  tant  de  millions ?  Allez-
vous  les  emmener  dans  la  tombe  et  être  le  cadavre  le  plus  riche  du  cimetière ?  
à  quoi  bon  tant  d'argent  si  votre  corps  ne  le  fait  pas

N'oubliez  pas  que  l'oxygène  doit  atteindre  tout  votre  corps  pour  vous  sentir  bien.

Chacun  ne  pense  qu'à  soi  et  aux  autres  qui  se  font  avoir.  Ils  ne  servent  que  votre  
corps.  Mais  ce  corps  ne  vaut  rien,  quand  tu  meurs  personne  n'en  veut,  les  gens  
ne  mangent  pas  de  chair  humaine.  Si  ce  corps  ne  vaut  rien,  pourquoi  ne  vivez-
vous  que  pour  lui ?  Essayez  avec  ce  corps  d'aider  les  gens.  Plus  vous  
chouchoutez  le  corps,  pire  c'est  car  chaque  jour  il  vous  en  demandera  de  plus  en  
plus  et  vous  serez  de  plus  en  plus  esclave  de  votre  corps.  Les  politiciens  gagnent  
un  bon  salaire.  Après  7  ans  de  travail,  ils  perçoivent  la  pension  maximale.  Si  
vous  vous  souciez  toujours  de  tout,  cela  vous  causera  un  état  de  nervosité  et  de  
stress  qui  n'en  vaut  pas  la  peine.

L'esprit  pense  toujours :  j'aime  ça/je  n'aime  pas  ça,  je  me  sens  mal/je  me  sens  
bien,  je  veux  ceci/je  ne  veux  pas  l'autre...  pense  toujours  à  moi.  C'est  le  problème.  
Laissez  tout  cela  et  vivez  heureux.  Arrête  de  penser  autant  à  moi.

Si  vous  avez  des  problèmes,  je  vais  vous  expliquer  comment  vous  devez  faire  pour  vous  détendre.
C'est  très  simple :  faites  du  yoga,  dans  la  position  que  vous  voulez  et  où  vous  
voulez.  Vous  travaillez  ou  vous  vous  reposez.  Vous  n'avez  qu'à  vous  concentrer  
sur  votre  respiration,  sur  l'air  qui  entre  dans  vos  poumons  et  qui  sort  par  la  
bouche.  N'écoutez  aucune  pensée  qui  vous  vient  à  l'esprit,  pensez  simplement  
à  votre  respiration.  Occupez  votre  esprit  en  le  concentrant  sur  votre  respiration ;  
Comment  l'air  entre  et  sort  de  vos  poumons.  Petit  à  petit,  vous  vous  sentirez  
détendu.  Il  faut  essayer  d'amener  l'air  sous  le  nombril.  Pas  par  la  bouche,  par  le  
nez.  Respirez  lentement,  finement,  doucement  et  longtemps.  Essayez  de  vous  
habituer  à  cette  façon  de  respirer  jusqu'à  ce  que  vous  puissiez  le  faire  24  heures.

Chaque  jour,  vous  devriez  faire  30  minutes  de  yoga,  peu  importe  l'heure,  
n'importe  quelle  heure  est  bonne.  Si  vous  ne  pouvez  pas  contrôler  votre  esprit  
ou  arrêter  de  penser,  il  existe  une  autre  formule :  réciter  un  mantra.  Je  t'enseigne  
un  mantra  très  facile :  "A-mi-tuo-fo,  A-mi-tuo-fo,  A-mi-tuo-fo,  A-mi-tuo-fo,  A  mi-
tuo-fo,  A-  mi-tuo-fo,  A-mi-tuo-fo,  A-mi-tuo-fo..."  Vous  récitez  ce  mantra,  récitez-le  
avec  toute  votre  pensée.  Occupez  tout  votre  esprit  avec  ce  mantra.  C'est  ainsi  
qu'il  vous  guérit,  vous  sauve  et  vous  protège  de  la  maladie  mentale.  En  plus  c'est  
gratuit.  Si  vous  voulez  vivre  heureux  et  que  tous  vos  souhaits  se  réalisent,  il  vous  
suffit  de  réciter  ce  mantra.

Si  vous  pensez  toujours  d'abord  à  vos  goûts,  vos  envies,  vos  intérêts  avant  les  
intérêts  des  autres,  c'est  égoïste.  Il  n'y  a  aucune  excuse.
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Bien  que  la  loi  de  ce  monde  le  permette,  dans  l'au-delà  ce  crime  est  passible  de  
milliards  d'années  de  souffrance  en  enfer.  Il  existe  de  nombreuses  méthodes  
contraceptives  pour  éviter  une  grossesse,  si  vous  ne  voulez  pas  avoir  d'enfants  et  
que  vous  aimez  faire  et  apprécier  le  sexe,  prenez  des  précautions.  Vous  pouvez  avoir  
des  relations  sexuelles  tous  les  jours  autant  de  fois  que  vous  le  souhaitez  avec  votre  
partenaire,  c'est  normal,  mais  si  vous  ne  voulez  pas  avoir  d'enfants,  prenez  des  
précautions  car  si  la  femme  tombe  enceinte,  elle  ne  peut  pas  avorter.  Respecter  la  
vie :  Vivre  et  laisser  vivre.

RETOUR  INDEX

Si  vous  tombez  enceinte  et  que  vous  ne  voulez  pas  votre  enfant,  donnez-le  en  
adoption,  il  y  a  beaucoup  de  couples  qui  cherchent  désespérément  à  adopter  un  
enfant.  En  Espagne,  pour  pouvoir  adopter  un  enfant,  il  faut  attendre  environ  10  ans.  
Si  vous  n'aimez  pas  votre  fils,  ne  le  tuez  pas.  Donnez-le  à  l'adoption,  votre  enfant  
pourra  avoir  une  vie  très  heureuse  avec  un  couple  qui  prendra  soin  de  lui  et  l'éduquera  
très  bien,  il  aura  peut-être  même  une  vie  meilleure  que  celle  que  vous  pourrez  lui  
offrir.

il  en  a  besoin.  Le  corps  ne  demande  rien,  c'est  l'esprit  qui  avec  sa  pensée  négative  
auto-trompe  ce  corps.  Il  n'y  a  plus  rien.

Veuillez  écouter :  Aujourd'hui,  j'ai  parlé  de  l'égoïsme  qui  est  à  la  base  de  tout  mal.  
Rappelez-vous  bien :  pour  que  tout  se  passe  bien  dans  la  vie,  vous  devez  donner  
votre  cœur  aux  autres  afin  que  les  autres  vous  rendent  de  tout  leur  cœur.  Essayez  
d'être  positif  et  tout  ira  bien  pour  vous.

Divorcer,  pourquoi  y  a-t-il  tant  de  divorces  si  avant  de  se  marier  tout  le  monde  se  
promet  de  s'aimer  pour  la  vie ?  Ils  promettent  que  l'un  prendra  soin  de  l'autre  pour  la  
vie.  Alors  pourquoi  y  a-t-il  tant  de  divorces ?  Le  mari  doit  penser  pour  le  bien  de  la  
femme  et  la  femme  doit  penser  pour  le  bien  du  mari.  Quand  tu  donnes  ton  cœur  à  
une  femme,  la  femme  te  rend  avec  le  double  de  cœur.  L'un  et  l'autre,  chacun  pense  
à  ses  intérêts.  Le  mari  pense  à  ses  intérêts  et  la  femme  pense  aux  siens.  Donc,  si  les  
intérêts  sont  différents,  ils  se  heurtent  et  le  mariage  s'effondre.  Tout  pour  l'égoïsme.  
Cela  les  blesse  tous  les  deux,  mais  le  plus  grave,  c'est  que  cela  blesse  aussi  les  
enfants.  Quand  quelqu'un  se  marie,  il  promet  devant  Dieu  qu'il  sera  avec  sa  femme/
mari  pour  la  vie.  Donc,  ils  trompent  Dieu.  Tout  cela  est  par  pur  égoïsme,  c'est  pour  
ne  penser  qu'à  moi,  moi,  moi.  Ne  faites  pas  souffrir  des  enfants  innocents  qui  n'ont  
rien  à  voir  avec  vos  "trucs"  d'adulte.  Il  y  a  de  plus  en  plus  d'égoïsme  dans  ce  monde.

L'avortement.  Un  couple  ayant  des  relations  sexuelles  est  normal,  mais  s'ils  ne  
veulent  pas  avoir  d'enfants,  ils  doivent  prendre  des  précautions  et  s'ils  ne  le  font  pas  
et  que  la  femme  tombe  enceinte,  elle  ne  peut  pas  avorter  parce  que  c'est  un  meurtre.

Il  faut  s'entraider  du  fond  du  cœur,  c'est  le  seul  moyen  pour  chacun  de  vivre  
heureux.

Merci  beaucoup.
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22.  MALADIES.  COMMENT  ILS  ARRIVENT  ET  COMMENT  LES  GUÉRIR.

Plus  vous  aimez  quelque  chose  si  vous  ne  l'obtenez  pas,  plus  vous  avez  de  
malheurs,  plus  de  déception.  La  cellule  est  très  importante  pour  la  santé.  Les  
cellules  sont  importantes  pour  ce  corps.  Ce  que  vous  pensez  transmettre  aux  
cellules,  ne  l'oubliez  pas.  Si  vous  pensez  négatif;  en  vous  vengeant,  en  trompant  
les  gens,  vous  pensez  faire  du  mal...  ces  pensées  négatives,  il  les  transmet  à  
vos  cellules.  Si  vous  avez  de  mauvaises  pensées,  des  pensées  négatives,  en  
même  temps  vous  les  transmettez  à  vos  cellules.  Si  vous  êtes  un  pur  égoïsme,  
vos  cellules  sont  aussi  des  égoïstes  et  toutes  les  cellules  de  votre  corps  
deviennent  vos  ennemies.  imaginer!  vous  pensez  transformer  de  bonnes  cellules  
en  mauvaises  cellules.  Les  cellules  font  ce  que  vous  pensez.  C'est  pourquoi  
quand  quelqu'un  vous  insulte  et  que  vous  sautez,  vous  vous  mettez  en  colère,  
vous  n'êtes  pas  capable  de  vous  contrôler  et  vous  prenez  les  choses  si  
personnellement,  vous  allez  souffrir  de  problèmes  de  santé  et  de  maladies.  La  
santé  dépend  de  la  circulation  sanguine.  Si  le  sang  ne  circule  pas,  si  vous  vous  
fâchez,  vous  vous  attristez,  vous  prenez  les  choses  à  cœur,  vous  aurez  plus  de  
maladies.  Toutes  sortes  de  pensées  négatives,  que  vous  ayez  raison  ou  non,  
peuvent  toutes  affecter  votre  circulation.  Si  cela  affecte  votre  circulation  sanguine,  
vous  pouvez  avoir  des  crises  cardiaques  de  toutes  sortes.  Toutes  les  sensations  
fortes  sont  nocives,  elles  peuvent  arrêter  votre  cœur  à  tout  moment.  Si  vous  êtes  
très  heureux  aussi.  Toutes  les  émotions  bonnes  ou  mauvaises,  vous  devez  les  
contrôler.  Tout  ce  qui  dépasse  une  limite  est  mauvais.  Quand  le  bébé  naît,  que  
demande-t-il ?  seulement  de  la  nourriture  et  des  vêtements  pour  être  au  chaud.  
Il  ne  vous  demande  rien  d'autre.  Avec  ça,  il  en  a  assez.  Il  ne  demande  ni  
vêtements  de  marque,  ni  voiture,  ni  maison.  Demandez  simplement  les  bases.  
Comme  ils  ont  peu  de  désirs,  ils  sont  généralement  en  bonne  santé.  En  
vieillissant,  il  a  de  plus  en  plus  de  désirs,  de  plus  en  plus. ...

Salut.  D'où  viennent  les  maladies ?  Comment  sont-ils  guéris ?  Les  médecins  ne  
peuvent  guérir  que  30%  de  toute  maladie  que  vous  pourriez  avoir,  70%  dépend  
de  vous.  Les  choses  de  la  vie  que  vous  avez  à  voir  avec  la  pensée  positive.  Si  
vous  prenez  quelque  chose  à  cœur,  ce  que  vous  voulez,  vous  allez  être  déçu.  
Plus  vous  prenez  les  choses  à  cœur,  plus  la  déception  est  grande.

Avant  de  tromper  les  gens  et  de  les  écraser,  vos  cellules  apprennent  de  vous  et  
s'écrasent  également  les  unes  les  autres.  Vous  devez  savoir  que  le  négatif  
amène  le  négatif  et  le  positif  amène  le  positif.  Si  vous  voulez  être  en  bonne  
santé,  vous  devez  d'abord  avoir  de  bonnes  pensées  et  faire  de  bonnes  actions.

Si  vous  avez  100  souhaits,  vous  aurez  100  problèmes  et  100  dégoûts  si  vous  ne  
pouvez  pas  les  réaliser.  Si  vous  avez  1  000  000  souhaits,  vous  aurez  1  000  000  
dégoûts  et  très  probablement  vous  aurez  une  crise  cardiaque.
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Mieux  vaut  être  honoré  avec  vous  et  avec  les  gens.  L'argent  du  peuple  est  pour  le  
peuple,  pas  pour  vous  et  vos  amis.  Dans  cette  vie,  vous  êtes  punis  par  la  loi,  mais  
quand  vous  mourrez,  vous  serez  punis  par  la  loi  des  dieux  pendant  des  millions  
d'années.  Les  crimes  que  vous  commettez  dans  ce  monde,  vous  les  paierez  dans  
ce  monde  et  dans  l'au-delà.  Croyez-le  ou  non,  vous  irez  en  enfer.  Comme  les  
terroristes  qui  ne  reconnaissent  ni  ne  respectent  les  lois,  ils  iront  en  prison  qu'ils  le  
veuillent  ou  non.  Ils  ne  seront  pas  libérés.  C'est  pourquoi  ne  soyez  pas  déçus  des  
choses  de  ce  corps.  Le  corps  est  fait  d'eau  et  d'air  chaud,  pourquoi  vous  battez-
vous ?  Avec  peu  on  peut  être  heureux,  on  n'a  pas  besoin  de  grandes  maisons,  de  
voitures,  de  vêtements  de  marque...  on  n'a  pas  besoin  de  tout  ça.  Avec  les  bases,  
vous  pouvez  être  très  heureux  comme  les  bébés.

caro.

Si  vous  partez  avec  une  attitude  positive  envers  votre  famille,  vos  amis,  votre  
entreprise...  tout  autour  de  vous  sera  positif.  Si  vous  partez  avec  une  attitude  
négative,  le  contraire  vous  arrivera :  vous  aurez  tout  ce  qui  est  négatif.  Si  vous  
agissez  honnêtement  avec  votre  cœur,  vos  pensées  et  vos  actions,  tout  ira  
parfaitement.  Si  vous  ne  faites  que  demander,  demander  et  demander  et  vouloir  
plus,  de  plus  en  plus...  vous  ne  vivrez  pas  heureux  parce  que  vous  voulez  toujours  
plus  que  ce  que  vous  avez  et  c'est  de  la  cupidité.  Quand  un  jour  votre  cœur  
s'arrêtera  et  que  vous  mourrez,  vous  n'emporterez  rien  avec  vous  dans  la  tombe.  
Ce  que  nous  emportons  avec  nous  quand  nous  mourons,  ce  sont  nos  actions,  
notre  conscience,  comme  la  boîte  noire  d'un  avion.  La  conscience  pèse  tout.  Cette  
vie  te  rend  tout.  Si  les  gens  font  de  bonnes  actions,  les  gens  vous  le  rendront  avec  
de  bonnes  actions.  Au  contraire,  si  vous  faites  des  actes  négatifs,  des  actes  
négatifs  vous  seront  rendus.  C'est  la  loi  de  cause  à  effet.

Si  vous  faites  le  mal  et  trompez  les  gens  pour  qu'ils  vivent  mieux,  vous  le  paierez  
cher.  Mieux  vaut  être  calme  et  content  de  ce  que  vous  avez.  Avec  ce  que  votre  
mari  ou  votre  femme  a,  vous  devez  vous  contenter.  Je  suis  sûr  qu'il  y  a  de  
meilleurs  maris  et  de  meilleures  épouses  dans  le  monde,  c'est  sûr,  tu  n'es  pas  le  
bel  homme  le  plus  riche...  du  monde.  Mais  si  vous  voulez  vivre  en  paix,  vous  
devez  vous  contenter  de  ce  que  vous  avez.  Avec  ce  qui  t'a  touché.

Il  y  a  toujours  quelqu'un  de  supérieur  à  chacun.  Tout  le  monde  a  ce  qu'il  obtient.  
Si  vous  valez  100  euros,  vous  devez  trouver  un  mari  de  100  euros.  Si  votre  mari  
vaut  50  vous  en  valez  50.  Chacun  son  niveau.  Si  vous  en  avez  5,  vous  ne  pouvez  
pas  acheter  quelque  chose  qui  vaut  10.  Vous  devez  donc  vous  contenter  de  ce  
qui  vaut  5.

Pensez-y.  Si  tôt  ou  tard  vous  allez  payer  en  prison,  pourquoi  commettez-vous  des  
crimes ?  toute  personne  qui  commet  un  acte  négatif  en  paiera  tôt  ou  tard  le  prix.  
Personne  n'y  échappe.  Vous  irez  en  prison  tôt  ou  tard,  alors  vous  feriez  mieux  de  
ne  pas  le  faire.  Tu  auras  une  mauvaise  réputation,  tu  auras  une  mauvaise  
réputation  devant  la  société,  tu  resteras  longtemps  mauvaise  auprès  de  la  société.  
Vaut-il  la  peine  de  commettre  des  crimes  pour  profiter  de  quelques  années ? ...  
alors  la  prison  vous  attend.  Ce  n'est  pas  la  peine,  il  vaut  mieux  être  honnête  avec  
soi-même  et  avec  les  gens.  Vous  dépensez  votre  argent  comme  bon  vous  semble,  
mais  l'argent  des  autres  ne  peut  pas  être  touché.  Comme  les  politiciens  qui  
dépensent  et  volent  l'argent  des  gens,  ils  paieront  pour  ça

Si  vos  pensées  et  vos  actions  sont  positives,  vos  cellules  seront  positives  et  vous  
aurez  une  bonne  circulation  sanguine  et  tout  sera  parfait  pour  vous.  Ainsi,  vous  
pouvez  avoir  une  bonne  santé  et  une  longue  vie.
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Il  ne  faut  pas  penser  à  la  différence :  nous  sommes  tous  égaux,  nous  sommes  tous  enfants  de  
Dieu.......  il  n'y  a  pas  de  différences  entre  les  hommes,  les  femmes  et  les  animaux.  S'il  n'y  a  pas  
de  différences...  pensez-y...  Ce  monde  sera  un  paradis.

Vivez  avec  vos  possibilités.  Ce  que  vous  avez,  ce  que  vous  gagnez,  c'est  avec  cela  que  vous  
devez  vivre.  N'essayez  pas  de  vivre  au-dessus  de  vos  moyens  car  vous  ne  serez  pas  heureux.

C'est  la  seule  chose  qui  peut  vous  libérer  de  la  maladie.  Comme  moi,  je  n'ai  pas  été  malade  
depuis  40  ans  et  je  n'ai  jamais  été  à  l'hôpital.  Peu  importe,  bon  ou  mauvais,  c'est  ce  que  c'est,  
ce  que  ça  touche.  Il  faut  faire  avec  ce  que  l'on  a.  Qu'est  ce  que  tu  peux  faire?  Même  si  votre  
tête  heurte  le  mur,  vous  n'allez  pas  le  casser,  alors  pourquoi  vous  frapper ?  Si  vous  êtes  triste,  
vous  ne  résoudrez  rien,  tout  empirera,  vous  détruirez  votre  propre  santé.  C'est  pourquoi  les  
bonnes  ou  les  mauvaises  choses  n'ont  pas  d'importance,  vous  pouvez  donc  vivre  calme  et  très  
heureux.

De  cette  façon,  vous  aurez  une  bonne  santé,  un  bon  avenir  et  vous  vivrez  comme  au  paradis.

Si  vous  avez  des  problèmes  nerveux,  des  problèmes  de  pensée,  de  la  tristesse,  de  l'angoisse,  
de  la  colère...  toutes  sortes  de  pensées  négatives  peuvent  affecter  votre  santé.  Notamment  des  
problèmes  psychologiques.  Tous  ces  problèmes  cérébraux,  la  seule  chose  qui  puisse  vous  
guérir  est  de  réciter  un  mantra.  Les  pilules  n'aident  pas  ou  ne  guérissent  pas  du  tout.  Ce  sont  
juste  des  drogues  pour  vous  assommer.  Lorsque  l'effet  des  pilules  s'estompe,  les  mêmes  
pensées  reviennent,  car  vous  n'êtes  pas  en  mesure  de  contrôler  la  pensée.  Tant  de  nerfs  et  de  
soucis  vont  affecter  votre  santé  et  c'est  à  ce  moment-là  que  des  maladies  telles  que  le  cancer  
surviennent.  Il  y  a  des  milliers  de  maladies  qui  peuvent  vous  venir  de  ces  états  de  nervosité  et  
de  tristesse.  Je  vais  maintenant  vous  enseigner  un  mantra  afin  que  vous  puissiez  le  réciter  
chaque  fois  que  ces  pensées  négatives  vous  viennent  à  l'esprit.  Répétez  ce  mantra  sans  arrêt  
jusqu'à  ce  que  toutes  les  mauvaises  pensées  et  les  états  nerveux,  le  stress  et  les  sentiments  
de  tristesse  aient  disparu.  Vous  devez  répéter  jusqu'à  ce  qu'ils  disparaissent;  1  heure,  2  heures,  
3  heures...  1  jour,  deux  jours,  trois  jours...  une  semaine...  un  mois...  répétez  le  mantra  aussi  
longtemps  que  vous  avez  besoin  d'éliminer  les  pensées  négatives.

Et  si  vous  n'êtes  pas  satisfait  de  ce  que  vous  avez,  si  vous  n'acceptez  pas  ce  qui  vous  a  été  
donné,  alors  vous  ne  serez  jamais  heureux  dans  cette  vie.  Beaucoup  de  gens  divorcent  pour  
cette  raison,  ils  en  veulent  tous  plus.  Un  oiseau  dans  votre  main  vaut  mieux  que  100  vol,  si  vous  
lâchez  l'oiseau  dans  votre  main,  alors  vous  serez  seul.  Ensuite,  il  ne  vous  reste  plus  rien.  La  
solitude  est  le  grand  ennemi  de  l'homme/femme  et  elle  vous  tuera  petit  à  petit :  c'est  le  pire.  Il  
faut  se  contenter  de  ce  que  l'on  a.  Parce  que  si  vous  cherchez  mieux  à  la  fin,  vous  pouvez  vous  
retrouver  avec  rien.  Ainsi  vous  vivrez  heureux.

Faites  tout  ce  qu'il  faut  pour  gagner  plus  d'argent  dans  le  cadre  de  la  loi.  Si  vous  n'êtes  pas  
satisfait  de  ce  que  vous  avez,  vous  ne  pourrez  pas  vivre  en  paix.  Pour  être  en  bonne  santé,  
ayez  toujours  une  pensée  positive,  une  énergie  positive.  Pour  avoir  une  énergie  positive,  vous  
devez  faire  trois  choses :  aider  les  gens  avec  de  l'argent,  devenir  bénévole  et  conseiller  aux  
gens  avec  de  bonnes  paroles  d'agir  correctement.  Vous  serez  très  heureux  et  petit  à  petit  votre  
humeur  sera  positive.  Si  vous  êtes  positif,  votre  vie  deviendra  progressivement  positive.

GUÉRIR  LES  MALADIES  DU  CORPS  ET  DE  L'ESPRIT
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Si  vous  n'accordez  pas  d'importance  aux  choses,  vous  ne  souffrirez  pas  car  tout  est  pareil  
pour  vous.  C'est  pourquoi  vous  n'accordez  pas  d'importance  aux  choses.  Dans  la  vie  tout  
est  pareil.  Pensez-y.

Qui  a  mis  ces  pensées  dans  votre  tête ?  toi  et  seulement  toi.  C'est  pourquoi  vous  seul  pouvez  
supprimer  ces  pensées  négatives.  Personne  ne  peut  te  guérir :  personne.  Vous  ne  pouvez  
que  vous  soigner.  Avec  les  pilules,  vous  ne  ferez  qu'être  étourdi.  Il  ne  faut  pas  prendre  les  
choses  au  sérieux,  tout  n'a  pas  d'importance.  Si  vous  accordez  de  l'importance  aux  choses,  
vous  souffrirez  beaucoup.  Si  vous  donnez  une  importance  de  10  vous  subirez  10  si  vous  
donnez  une  importance  de  100  vous  subirez  100  si  vous  donnez  une  importance  de  1  000  
000  vous  subirez  1  000  000.

"Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-
fo,  Na-mo  Ami  -tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-
tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  
Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-  tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-
mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo  fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-  mo  Ami  -tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  
Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo  fo ,  Na-mo  Ami-tuo-
fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami  
-tuo  -fo,  Na-mo  Ami-tuo  fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  
Ami-tuo-fo,  Na  -mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-
mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo  -fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  
Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-  mo  Ami-tuo  -fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-
fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo  fo ,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-
tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami  -tuo-fo ,  Na-mo  
Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-
mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  
Na-mo  Ami-  tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo,  Na-mo  Ami-tuo-
fo,  Na-mo  Ami-tuo-fo.. ."

Vous  répétez  et  mémorisez  maintenant  ce  mantra :

C'est  comme  ça  que  ça  guérit.  il  n'y  a  pas  d'autre  miracle.  Vous  ne  pouvez  que  vous  soigner.

Si  vous  ne  le  souhaitez  pas,  vous  n'êtes  pas  obligé  de  le  répéter  à  voix  haute.  Il  suffit  juste  
de  l'avoir  en  pensée  et  de  le  répéter  en  pensée  24  heures  sur  24.  Si  vous  avez  ce  mantra  en  
tête,  aucune  autre  pensée  ne  vous  viendra  à  l'esprit.  Toutes  les  pensées  négatives  
disparaissent.  Parce  que?  Parce  que  tant  que  votre  esprit  est  occupé,  rien  ne  peut  entrer.  
C'est  comme  si  vous  preniez  quelque  chose  avec  votre  main,  alors  que  votre  main  est  
occupée,  vous  ne  pouvez  pas  prendre  autre  chose.

Les  pensées  doivent  donc  faire  la  queue  pour  entrer  dans  votre  esprit.  Si  vous  laissez  libre  
cours  à  vos  pensées,  ces  mauvaises  pensées  réapparaîtront.  C'est  pourquoi  vous  devez  
répéter  le  mantra  jusqu'à  ce  que  toutes  ces  pensées  qui  font  la  queue  pour  entrer  dans  votre  
esprit  disparaissent.  Ils  attendent  si  longtemps  qu'ils  finissent  par  se  fatiguer  et  partir.  Il  n'y  a  
pas  d'autre  chemin.
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Avec  l'argent  qui  lui  reste,  il  aide  les  personnes  dans  le  besoin.

Avec  des  pilules,  vous  ne  résoudrez  rien.  Que  peut  faire  le  médecin  pour  vous ?  Va-t-il  
connecter  des  fils  à  votre  tête  et  vous  faire  passer  un  courant  électrique ?  Pas  comme  ça,  vous  
ne  supprimerez  pas  les  pensées  négatives  de  votre  esprit.  La  seule  chose  qui  puisse  vous  
sauver  est  de  réciter  le  mantra  que  je  vous  ai  enseigné.  Répétez  tant  de  fois,  jours,  semaines,  
mois...  jusqu'à  ce  que  ces  pensées  se  fatiguent  et  disparaissent.  Ainsi,  votre  esprit  sera  en  
bonne  santé  et  votre  corps  aussi.  Écoute  moi.  C'est  la  seule  chose  qui  puisse  t'aider.  C'est  1  
000  000  fois  mieux  que  les  médecins  et  les  pilules.  Le  seul  qui  peut  vous  guérir,  c'est  vous-
même.  Il  n'y  en  a  pas  d'autre.  Personne  ne  peut  te  laver  le  cerveau.  Personne.  Seulement  toi.  
Vous  avez  mis  la  mauvaise  information  dans  votre  esprit  et  vous  devez  la  faire  sortir.

Premier  bon  geste :  il  fait  tout  ce  qu'il  peut  pour  aider  les  gens.

Qu'est-ce  qu'une  bonne  personne ?  est  celui  qui  chaque  jour  accomplit  3  bonnes  actions :

1.-  Les  gens  qui  sont  bons

Donc,  vous  devez  d'abord  agir  comme  une  bonne  personne,  vous  devez  avoir  une  pensée  
positive.  Si  vous  avez  toute  la  pensée  positive,  vous  envoyez  des  informations  positives  à  
travers  la  colonne  vertébrale  à  tout  le  corps  et  tout  l'organisme  reçoit  cette  énergie  positive.  Si  
vous  aimez  ces  gens,  vous  serez  toujours  en  bonne  santé.

Dans  ce  monde,  il  y  a  trois  types  de  personnes  qui  ne  tombent  jamais  malades.

DES  GENS  QUI  NE  SONT  JAMAIS  MALADES.

Chez  une  bonne  personne,  la  pensée  est  entièrement  positive.  Si  votre  pensée  est  positive,  
l'énergie  positive  de  votre  esprit  passe  à  travers  la  colonne  vertébrale  vers  le  reste  du  corps.  
Sinon,  si  la  pensée  est  négative,  cette  énergie  négative  passe  au  reste  du  corps  et  bloque  les  
nerfs,  la  communication  entre  le  cerveau  et  le  reste  du  corps  n'arrive  pas  et  la  personne  tombe  
malade.

Avant  de  se  venger,  de  commettre  un  crime,  de  blesser  les  gens.....  Répète  vite  ce  mantra  et  
corrige  ta  pensée.  Il  vous  laisse  comme  neuf.  Alors  vous  vous  sauvez.  Si  vous  allez  trahir  
quelqu'un  en  pensée,  avec  des  actions  ou  des  mots,  la  seule  chose  qui  peut  vous  sauver  est  
le  mantra.  Ce  mantra  est  miraculeux,  vous  devez  être  convaincu  que  vous  ferez  bien.  Ce  
mantra  est  le  nom  de  Dieu.  C'est  la  seule  chose  qui  peut  vous  sauver  et  nettoyer  votre  pensée.

Ces  trois  actes  doivent  être  faits  tous  les  jours,  pas  de  temps  en  temps.

Troisième  bon  geste :  Les  gens  qui  font  du  bénévolat.  Ils  consacrent  leur  temps  libre  à  aider  
les  gens.

Lorsqu'une  telle  pensée  commence  à  entrer  dans  votre  esprit,  récitez  rapidement  ce  mantra  et  
vous  la  chasserez  immédiatement  de  votre  esprit.

Deuxième  bon  acte :  Celui  qui  conseille  aux  gens  avec  de  bons  mots  d'agir  correctement.  Fait  
bien.

Ce  mantra  peut  vous  sauver  la  vie.
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Ils  mangent  et  sortent  rapidement,  nous  mangeons  et  il  faut  plusieurs  jours  pour  sortir  tout  
ce  que  nous  mangeons.  La  viande  pourrit  dans  l'intestin  et  cela  affecte  notre  santé.  Comme  
les  vaches  folles,  lorsque  les  vaches  tombent  malades,  elles  nous  transmettent  leurs  
maladies  lorsque  nous  mangeons  leur  viande.  Si  nous  ne  mangeons  pas  leur  viande,  leurs  
maladies  ne  nous  affectent  pas.  Les  virus  ne  sont  pas  tués  même  si  vous  le  faites  bien  
cuire.  Chaque  animal  a  ses  maladies,  comme  le  singe  qui  est  porteur  du  SIDA  et  il  ne  lui  
arrive  rien,  mais  cela  affecte  différemment  notre  santé.  C'est  pourquoi  si  nous  ne  mangeons  
pas  leur  viande,  nous  avons  moins  de  risques  de  tomber  malades.

Si  vous  pensez  négatif,  vous  aurez  une  mauvaise  santé,  car  votre  corps  recevra  de  
l'énergie  négative.  Peu  importe  à  tort  ou  à  raison.  Si  les  gens  profitent  de  vous,  si  les  gens  
vous  trompent,  vous  blessent,  vous  avez  parfaitement  le  droit  de  vous  venger.  Si  vous  
restez  avec  cette  pensée  négative,  vous  en  paierez  les  conséquences.  Parce  que  vous  
êtes  plein  d'énergie  négative  et  cela  affectera  votre  santé.

Notre  intestin  est  douze  fois  plus  long  que  celui  des  animaux  carnivores.

Autre  chose :  la  nourriture.  Nous  sommes  des  animaux  végétariens,  le  type  de  dents  que  
nous  avons  ressemble  à  celles  des  vaches  et  des  chevaux.

Ces  trois  types  de  personnes  sont  celles  qui  ne  tombent  jamais  malades.

Deuxième  arrêt  de  la  pensée  négative.  Contrôlez  vos  pensées  négatives.  Ayez  toujours  
une  pensée  positive.

Qu'il  n'y  a  rien  de  réel.  S'il  n'y  a  rien  de  réel,  vous  ne  prenez  pas  les  choses  si  
personnellement  et  les  choses  ne  peuvent  pas  vous  affecter.  Si  vous  pouvez  être  clair  à  
ce  sujet,  vous  pouvez  être  comme  Dieu.  Tu  peux  faire  ce  que  tu  veux,  personne  ne  peut  
te  faire  de  mal.

3.-  Une  personne  qui  sait  que  tout  ce  qu'elle  voit  et  touche  est  de  la  pure  fantaisie.

Vous  devez  d'abord  être  une  bonne  personne  et  accomplir  les  trois  actes  positifs  pour  les  
gens.

Ne  réfléchis  pas  trop.  Si  vous  avez  moins  de  pensées,  vous  avez  moins  de  désirs,  et  cette  
personne  peut  être  en  bonne  santé.

Ainsi,  pour  être  en  bonne  santé :

Par  exemple,  moi-même,  je  suis  végétarien  depuis  40  ans  et  je  n'ai  jamais  été  malade,  je  
ne  vais  pas  du  tout  chez  le  médecin,  car  je  me  sens  parfaitement.  Si  vous  n'avez  pas  de  
santé,  qu'avez-vous ?

2.-  Les  personnes  qui  ont  moins  de  pensées.

Il  faut  manger  des  céréales,  des  fruits,  des  légumes...  avec  tout  ça  on  en  a  déjà  assez.

Les  personnes  qui  ont  une  pensée  positive  sont  toujours  en  bonne  santé,  car  elles  pensent  
positivement.
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Merci  beaucoup.

Une  bonne  santé,  il  faut  l'avoir,  même  les  médecins  ne  peuvent  pas  t'aider.

La  meilleure  chose  est  de  ne  pas  déplacer  la  pensée,  ni  positive  ni  négative.

RETOUR  INDEX

Troisième.  Laissez  la  pensée  tranquille,  ne  donnez  pas  d'importance  aux  choses  qui  
arrivent,  cela  n'a  pas  d'importance,  ne  déplacez  pas  la  pensée.  Pendant  que  vous  
déplacez  vos  pensées,  vous  déplacez  votre  cœur  et  cela  affecte  votre  santé.  Tout  
ce  que  vous  voyez  ou  touchez,  bon  ou  mauvais,  essayez  de  le  quitter.  Ainsi,  vous  
aurez  une  bonne  santé.

Il  est  également  important  de  bouger,  vous  ne  pouvez  pas  vous  asseoir  devant  la  
télé  en  vous  grattant  le  ventre.  Le  corps,  s'il  ne  bouge  pas,  se  décompose  rapidement.  
Marcher,  faire  de  la  gymnastique  douce…
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La  semence  du  Bien  signifie  que :  dans  notre  conscience,  nous  sommes  un  dieu,  
nous  sommes  une  âme  parfaite.  Mais  nous  portons  la  graine  du  mal  parce  que  nous  
sommes  dans  ce  monde  imaginaire.  Ce  que  nous  voyons  et  touchons  dans  ce  
monde  est  un  fantasme  et  nous  le  transformons  en  réalité.  Nous  transformons  ce  
fantasme  en  réalité.  C'est  pourquoi  nous  devons  apprendre  à  distinguer  le  bien  du  mal.  
Beaucoup  de  gens  font  le  mal  parce  qu'ils  ne  savent  pas  distinguer  le  bien  du  mal  et  ils  
s'embrouillent.

Si  vous  voulez  être  une  bonne  personne,  pensez  d'abord  à  tout  ce  qui  est  positif,  
dites  des  mots  positifs  à  n'importe  qui.  Parce  que  chaque  personne  a  une  partie  
positive  et  une  partie  négative.  Si  vous  voulez  que  tout  le  monde  soit  bon  avec  
vous  et  ait  du  bonheur,  vous  devriez  parler  à

Nous  devons  essayer  d'enseigner  de  toute  façon,  au  lieu  de  critiquer  et  de  pointer  du  
doigt.  Tous  les  gens  qui  font  le  mal  dans  ce  monde,  c'est  parce  que  personne  ne  leur  a  
appris  ce  qui  est  bien  et  mal,  et  c'est  pourquoi  ils  s'embrouillent.

Dans  ce  cas,  nous  devons  enseigner.  Nous  devons  enseigner  dès  le  début,  avant  de  
naître.  La  mère  depuis  qu'elle  est  enceinte  doit  enseigner  à  son  fils  en  ayant  de  
bonnes  pensées.  Lorsque  le  bébé  naît,  il  doit  aussi  enseigner  par  ses  actions,  car  le  
bébé,  bien  qu'il  ne  sache  pas  parler,  voit  et  apprend.  Ce  n'est  pas  parce  qu'il  ne  parle  
pas  qu'il  ne  comprend  pas.  Le  bébé  apprend  tout  ce  qu'il  voit  et  entend.  C'est  pourquoi  
si  vous  voulez  avoir  un  bon  avenir  pour  votre  enfant,  vous  devez  d'abord  donner  
l'exemple,  à  la  fois  au  père  et  à  la  mère.  Ainsi,  le  fils  apprend  par  votre  exemple.  C'est  
pourquoi  si  le  père  ou  la  mère  fait  mal,  l'enfant  apprend  mal  parce  que  l'enfant  
fait  exactement  ce  qu'il  a  vu  ses  parents  faire.

Nous  portons  dans  notre  conscience,  deux  graines.

La  première  graine  est  celle  du  bien.  Nous  le  portons  toujours  dans  notre  
conscience.  Mais  nous  portons  aussi  une  autre  graine :  la  graine  du  mal.  Cette  graine  
du  mal  est  celle  qui  apprend  et  grandit  dans  ce  monde.

Par  conséquent,  pour  que  la  graine  du  bien  pousse  et  porte  des  fruits,  elle  a  besoin  que  
vous  agissiez  comme  si  elle  était  un  arbre.

Un  arbre  a  besoin :  de  terre,  d'eau,  de  soleil,  d'engrais...  pour  pousser.  C'est  
pourquoi,  pour  que  la  graine  du  bien  grandisse,  elle  a  besoin  de  vos  bonnes  actions.

23.  LA  GRAINE  DU  BIEN  ET  DU  MAL.
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Si  vous  plantez  bien,  ça  pousse  bien.

Tout  ce  que  nous  faisons  de  mal,  d'une  manière  ou  d'une  autre,  revient  tôt  ou  tard,  
vous  le  paierez  bien  plus  cher.  Les  chiffres  ne  sortent  jamais.  D'abord  vous  vous  
punissez,  si  vous  la  croisez  dans  la  rue,  vous  baisserez  vous-même  le  visage  de  
honte,  vous  ne  pourrez  pas  regarder  son  visage,  c'est  pourquoi  vous  vous  punissez.  
Si  vous  êtes  une  bonne  personne  et  que  vous  allez  n'importe  où,  que  tout  le  monde  
vous  aime,  c'est  une  belle  vie.

La  graine  du  mal  Nous  avons  tous  la  graine  du  mal  dans  notre  conscience.  
C'est  pourquoi  avant  de  faire  quelque  chose,  une  partie  de  notre  conscience  nous  
dit :  oui,  oui,  fais-le !  Et  une  autre  partie  de  notre  conscience  dit :  non,  non,  
ne  le  fais  pas !  C'est  le  combat  entre  le  bien  et  le  mal.

Par  conséquent,  si  vous  faites  des  bêtises  dans  ce  monde  et  que  vous  voulez  profiter  
des  gens,  rappelez-vous  bien :  quoi  que  vous  preniez  des  gens  pour  votre  propre  
bénéfice,  ou  que  vous  nuisiez  aux  gens,  rappelez-vous

mots  positifs,  vous  devez  penser  positif,  vous  devez  agir  positif.  Faites  de  
bonnes  choses  pour  les  gens.  Si  vous  faites  de  bonnes  choses  pour  les  gens,  si  vous  
vous  sacrifiez  pour  vos  amis,  pour  votre  famille,  pour  les  gens,  tout  le  monde  
vous  remercie  du  fond  du  cœur.  Tout  le  monde  voudra  être  votre  ami  et  être  avec  
vous.  Tu  seras  le  meilleur  père  et  un  bon  citoyen.  C'est  pourquoi  vous  sacrifiez  
peu  en  échange  de  beaucoup.

Si  vous  arrosez,  fertilisez  et  prenez  soin  de  la  graine  du  mal,  elle  pousse.  Il  y  a  
beaucoup  de  germes  du  mal :  par  exemple :  une  personne  normale  qui  entre  dans  le  
monde  de  la  drogue,  consomme  de  la  drogue….  Je  vous  garantis  que  tôt  ou  tard  il  
mourra  d'une  overdose.  C'est  votre  avenir.  Avant  de  mourir,  il  fera  du  mal  à  n'importe  
qui  pour  gagner  de  l'argent  et  payer  de  la  drogue,  c'est  la  semence  du  mal.  Si  vous  ne  
vous  en  approchez  pas,  il  ne  grandit  jamais.  Si  vous  faites  du  tort  aux  gens,  tôt  ou  
tard,  quelqu'un  voudra  se  venger  et  viendra  après  vous.  Tant  que  vous  n'arrosez  pas  
ou  ne  fertilisez  pas  la  graine  du  mal,  elle  ne  poussera  pas.  Cela  dépend  de  nous,  de  la  
façon  dont  nous  voulons  vivre.  Si  on  veut  vivre  de  façon  fantastique  ou  comme  un  rat  
qui  fuit  de  partout  parce  que  personne  n'en  veut  et  que  tout  le  monde  dit :  tue-le,  tue-
le !

Si  vous  voulez  tirer  un  petit  profit  des  gens,  les  gens  vous  feront  payer  beaucoup  
plus  cher.  Si  vous  profitez  ne  serait-ce  que  d'un  peu  de  monde,  les  gens  vous  
feront  payer  cher.  C'est  pourquoi  un  pas  en  arrière  est  dix  pas  en  avant.

Pour  que  vous  compreniez :  dans  ce  monde,  dans  cette  société,  vous  devez  
sacrifier  quelque  chose  de  ce  que  vous  avez  pour  les  autres  sans  rien  vouloir  ni  
demander  en  retour,  donc  vous  touchez  davantage  le  cœur  des  gens.  Dans  ce  cas,  
vous  pouvez  obtenir  tout  ce  que  vous  voulez  et  vous  pouvez  obtenir  tout  
ce  que  vous  voulez  dans  ce  monde.  Toute  bonne  occasion  vous  le  dira  toujours  
en  premier.  C'est  la  graine  du  bien.

C'est  la  semence  du  bien  et  du  mal.

Il  n'y  a  pas  d'acte  négatif  qui  va  sans  conséquences.
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C'est  pourquoi  si  vous  voulez  être  un  saint  dans  l'au-delà,  c'est  très  simple :  faites  comme  
Jésus-Christ,  mourez  pour  les  autres,  vivez  pour  les  autres.  Comme  Bouddha  qui  a  
consacré  plus  de  49  ans  à  enseigner  les  gens  sans  jamais  se  reposer,  ni  le  samedi  ni  le  
dimanche.  Toujours  au  service  du  peuple  depuis  49  ans.  Sacrifier  pour  les  autres.  Nous  
devons  apprendre  de  ces  personnes.  Ils  ne  font  que  donner  de  l'eau  et  de  l'engrais  à  
cette  graine  de  bien,  c'est  pourquoi  ils  sont  devenus  des  leaders  mondiaux.  Dans  la  vie,  
tout  dépend  de  comment  vous  voulez  que  les  choses  soient :  tout  dépend  de  vous.  Ainsi,  
la  semence  du  bien  doit  être  entretenue.  Oubliez  la  graine  du  mal  qui  ne  nous  apporte  
que  des  choses  négatives.  Cela  n'apporte  rien  de  bon :  au  début  il  semble  que  vous  en  
profitiez,  mais  avec  le  temps  vous  en  paierez  cher  les  conséquences,  elles  viendront  à  
vous  et  vous  aurez  des  problèmes.  Souvenez-vous  bien :  n'essayez  pas  de  profiter  des  
autres  pour  vous  enrichir  car  vous  paierez  très  cher,  très  cher.  Vous  avez  beaucoup  de  
témoignages  qui  appuient  ce  que  je  dis.  Au  début,  il  peut  sembler  que  les  choses  vont  
bien  pour  vous,  mais  dans  peu  de  temps,  les  choses  viendront  mal.  Si  vous  faites  les  
choses  mal,  vous  partez  en  pensant  que  l'enfer  vous  attend :  les  portes  de  l'enfer  
s'ouvrent  pour  vous  et  vous  souffrirez  pour  payer  ce  que  vous  avez  fait.

Si  tu  fais  pousser  la  graine  du  bien,  tu  entres  au  paradis :  le  paradis  t'attend  Il  n'y  a  pas  
autant  de  problèmes  que  dans  ce  monde,  avec  tant  de  catastrophes  naturelles,  tant  de  
souffrances...  C'est  pourquoi  nous  pouvons  faire  de  cette  terre  un  paradis .  Nous  n'avons  
qu'à  fertiliser  et  donner  de  l'eau  à  la  graine  du  bien,  et  nous  vivrons  tous  dans  un  paradis.

eh  bien,  non  seulement  votre  conscience  vous  punit,  les  gens  vous  punissent,  vous  vous  
vengerez  tôt  ou  tard.  Quand  vous  mourrez,  tout  ce  que  vous  avez  accompli  dans  ce  
monde,  vous  n'allez  rien  prendre,  rien  du  tout.

Avant  de  fertiliser  et  d'arroser  la  graine  du  mal,  réfléchissez-y.

Ci-dessus,  à  tout  moment,  vous  pouvez  mourir.  Personne  ne  sait  le  moment,  ni  le  jour  
où  nous  allons  mourir.  Personne  ne  sait.  Quand  l'air  n'entre  pas,  tout  est  fini.  Une  crise  
cardiaque,  une  crise  cérébrale...  à  tout  moment,  vous  pouvez  mourir,  sans  avertissement.

Alors  ne  pensez  pas  que  vous  allez  vivre  beaucoup  d'années.  Personne  ne  vous  assure  
rien.  C'est  pourquoi  essaie  de  bien  vivre,  essaie  de  faire  en  sorte  que  tout  le  monde  
t'aime.  Dans  ce  cas,  vous  devez  ajouter  de  l'eau,  de  la  terre  et  de  l'engrais  à  la  graine  du  
bien.  Il  n'y  a  pas  d'autre  moyen  de  bien  vivre  et  d'avoir  une  vie  parfaite.

Car  cela  entraînera  de  mauvaises  conséquences  pour  vous,  votre  famille,  vos  enfants,  
vos  petits-enfants...  Pensez-y.

Dans  la  vie,  il  ne  faut  pas  se  battre  ou  se  battre,  laissez  tomber,  ce  n'est  pas  grave,  ça  
va,  souffrir  un  peu,  ça  va.  Ne  pensez  pas  trop :  «  Je  souffre,  je  souffre…  peu  importe.  Si  
vous  pouvez  pardonner  à  l'autre,  vous  payez  la  semence  du  bien.  Ne  pensez  pas  à  la  
vengeance,  car  à  la  fin  la  douleur  sera  pour  tout  le  monde  et  personne  ne  gagnera  rien.  
C'est  pourquoi  ne  pensez  jamais  à  la  vengeance.  La  vengeance  ne  fait  que  nourrir  la  
semence  du  mal.  Ne  vous  inquiétez  pas,  Dieu,  sa  conscience  et  son  peuple  se  vengeront  
de  vous.  Tu  n'as  pas  à  te  venger.  Oublier!  Les  autres  passeront  un  mauvais  moment,  
vous  n'êtes  qu'une  victime.  Vous  n'aurez  donc  pas  à  regarder  en  arrière.  Ceux  qui  
regardent  en  arrière  sont  ceux  qui  ont  peur  parce  qu'ils  ont  mal  agi  et  qui  craignent  la  
vengeance  des  autres.  C'est  pourquoi  ces  gens  ne  vivent  pas  bien,  toujours  dans  la  
peur...
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Alors  essayez  de  vivre  dans  ce  monde  positif.  Parce  que  le  négatif  n'apporte  que  du  
négatif  et  que  personne  n'aime  le  négatif.  Si  vous  n'aimez  pas  les  choses  négatives,  
ne  faites  pas  de  choses  négatives,  alors  dans  ce  monde,  nous  vivons  tous  heureux.

Ainsi,  je  souhaite  que  vous  puissiez  tous  comprendre  et  bien  agir  pour  vous-mêmes  
et  pour  les  autres.

RETOUR  INDEX

Merci  beaucoup.

C'est  pourquoi  il  essaie  de  prendre  soin  de  la  semence  du  bien.  C'est  ainsi  qu'il  
grandira  et  votre  vie  sera  merveilleuse,  donnez  de  la  lumière,  de  l'eau  et  de  l'engrais  
à  la  graine  de  bien  que  vous  portez  à  l'intérieur.  S'il  vous  plaît,  écoutez-moi :  il  n'y  a  
rien  que  nous  emportions  dans  l'autre  monde,  seulement  notre  conscience  et  nos  
bonnes  actions.  Ce  n'est  pas  la  peine  de  faire  le  mal  pour  en  tirer  profit.  Alors  vous  
en  paierez  cher  les  conséquences :  l'enfer  vous  attend.  Il  y  a  des  gens  qui  disent  
qu'il  n'y  a  pas  d'enfer,  eh  bien,  et  s'il  y  en  a,  quoi ?  Il  y  a  50 %  de  chances  qu'il  y  en  
ait  un,  donc  juste  au  cas  où  il  existerait,  que  se  passe-t-il ?  Bouddha  et  Jésus-Christ  
disent  qu'il  y  en  a,  alors  juste  au  cas  où  vous  feriez  mieux  de  ne  pas  nourrir  la  graine  
du  mal.  Alors,  beau-père,  tu  ne  vas  pas  souffrir  et  tu  ne  vas  pas  passer  un  mauvais  
moment  en  enfer.
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Vous  jouez  avec  les  gens,  avec  les  sentiments  des  gens,  vous  essayez  de  
tromper  les  gens,  vous  trompez  les  gens  et  donc  vous  vous  trompez  vous-même.  
Vous  allez  le  payer  cher :  c'est  garanti.  Vous  allez  payer  cher.  Quand  votre  temps  
vient,  tôt  ou  tard  ce  n'est  qu'une  question  de  temps.  Si  vous  ne  voulez  pas  passer  
un  mauvais  moment  dans  votre  avenir,  vous  devez  demander  pardon.  Toute  
personne  que  vous  avez  blessée.  Demander  pardon  peut  sauver  votre  avenir.  Si  
vous  voulez  que  votre  avenir  soit  brillant,  avoir  une  bonne  famille,  avoir  beaucoup  
de  bonnes  choses,  vous  devez  demander  pardon  de  tout  cœur.

Chaque  personne  dans  sa  vie  fait  toujours  des  erreurs.  Nous  faisons  tous  des  
erreurs  tout  au  long  de  la  vie.  Il  y  a  des  erreurs  graves  et  des  erreurs  moins  
graves.  La  chose  la  plus  importante  est  de  se  repentir  de  tout  son  cœur.

Le  vrai  regret  est  qu'une  fois  que  vous  avez  reconnu  vos  propres  erreurs  et  
ouvert  votre  propre  cœur  pour  demander  pardon,  à  l'avenir,  vous  ne  ferez  plus  la  
même  erreur.  C'est  un  vrai  regret.  Si  aujourd'hui  vous  demandez  pardon  et  que  
demain  vous  commettez  à  nouveau  la  même  erreur,  alors  vous  n'êtes  pas  désolé.

C'est  pourquoi  lorsque  vous  demandez  pardon,  vous  devenez  un  homme  ou  une  
femme  honnête.  Mais  rappelez-vous  bien,  si  vous  demandez  pardon,  les  
conséquences  seront  bien  moindres.  Si  tu  ne  demandes  pas  pardon,  quand  un  
jour  ton  heure  viendra,  tu  seras  puni  par  une  super  bande  de  pauvres.  Si  vous  
demandez  pardon,  ça  vaut  le  coup.  Dans  ce  cas,  plus  tôt  vous  demanderez  
pardon,  plus  tôt  votre  vie  deviendra  positive.  Rappelez-vous  bien.

Si  vous  avez  blessé  quelqu'un,  pour  quelque  raison  que  ce  soit.  Si  pour  son  
propre  bénéfice  ou  intérêt,  vous  blessez  quelqu'un,  cette  personne  veut  être  
pardonnée,  il  lui  suffit  de  demander  pardon  de  tout  son  cœur,  elle  doit  demander  
pardon  de  tout  son  cœur.  Si  vous  devez  payer  les  conséquences,  vous  devez  
payer  les  conséquences.  Dans  ce  cas,  une  fois  le  pardon  demandé,  vous  devez  
rembourser  votre  dette  envers  la  personne  à  qui  vous  avez  causé  du  tort.  Mais  
cela  doit  être  de  tout  votre  cœur.  Ouvrez  votre  cœur  et  demandez  humblement  
et  sincèrement  pardon.  Nous  faisons  tous  des  erreurs :  nous  tous,  certains  plus  
et  d'autres  moins.  L'important  est  de  demander  pardon  même  s'ils  vous  punissent,  
vous  insultent  ou  vous  crient  dessus  et  si  vous  devez  payer  des  conséquences,  
elles  doivent  être  payées.  Ainsi,  vous  êtes  bien  dans  votre  peau.  Vous  pouvez  
donc  y  aller  la  tête  haute.  Ne  baissez  pas  toujours  la  tête  quand  vous  voyez  
quelqu'un.  Lève  la  tête  et  demande  pardon.  Vous  vous  approchez  de  la  personne  
que  vous  avez  blessée  et  lui  demandez  pardon.  Si  vous  avez  blessé  votre  père  
ou  votre  mère,  demandez  sincèrement  pardon.

24.  LE  REPENTIR
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Donc  pour  éviter  de  faire  plus  d'erreurs :

La  plupart  des  gens  disent :  «  d'accord,  d'accord,  si  tu  me  demandes  pardon  de  
quelque  manière  que  ce  soit,  de  tout  ton  cœur,  je  te  pardonne  »  et  redeviennent  ton  
ami.  Il  peut  même  faire  partie  de  votre  famille.

Si  quelqu'un  vous  a  blessé  et  que  vous  êtes  rancunier  et  que  vous  voulez  vous  
venger,  vous  pensez  toute  la  journée  à  cette  pensée  de  vengeance,  et  cela  vous  
blesse.

Vous  devez  réaliser  que  dans  ce  monde,  même  si  vous  n'y  croyez  pas,  il  y  a  le  
châtiment  des  dieux.  Ces  gens  disent :  je  n'ai  pas  vu  Dieu,  c'est  pourquoi  je  ne  crois  
pas.  Il  ne  croit  pas  à  la  punition  parce  qu'il  ne  voit  ni  ne  sent.  Mais  dans  ce  monde,  il  
y  a  beaucoup  de  choses  qui  ne  peuvent  être  vues  ou  ressenties,  mais  qui  existent.  
Par  exemple :  une  télécommande  pour  la  TV.  Lorsque  vous  appuyez  sur  le  bouton,  
le  téléviseur  s'allume  ou  s'éteint,  augmente  ou  diminue  le  volume….  Vous  ne  voyez  
pas  les  vagues,  mais  elles  existent.  C'est  comme  les  dieux,  comme  votre  propre  
énergie,  qui  même  si  vous  ne  la  voyez  pas,  ne  veut  pas  dire  qu'elle  n'existe  pas.

C'est  pourquoi  il  y  a  de  la  chance  ou  de  la  malchance.  Si  vous  voulez  bien  vivre  et  
avoir  un  bon  avenir,  rappelez-vous  bien :  demandez  toujours  pardon,  repentez-vous  
des  choses  que  vous  faites  mal.  Et  si  quelqu'un  vous  blesse,  vous  devez  pardonner,  
même  si  vous  avez  toutes  les  raisons  du  monde.

La  seule  chose  pour  que  votre  avenir  se  passe  bien,  implorez  pardon  à  qui  vous  
avez  fait  du  mal,  implorez  pardon  et  si  nécessaire,  agenouillez-vous  devant  votre  
victime  et  implorez  son  pardon.  S'ils  peuvent  vous  pardonner,  vous  pouvez  vous  
pardonner.  Parce  que  si  vous  ne  demandez  pas  pardon,  vous  avez  une  pensée  qui  
enregistre  tout  ce  que  vous  faites.  Si  vous  blessez  et  écrasez  quelqu'un,  avec  cette  
pensée  négative  de  blesser  les  gens,  cela  affectera  votre  façon  de  penser  et  votre  
santé.  Chaque  fois  que  vous  faites  quelque  chose  de  mal,  vous  accumulez  de  
l'énergie  négative  et  vous  trouverez  de  plus  en  plus  de  choses  négatives  autour  de  
vous :  malchance,  mauvaise  santé,  les  gens  ne  vous  aiment  pas,  mauvais  avenir,  
mauvais  travail,  votre  mariage  échouera...

Vous  devez  d'abord  penser  à  l'autre  personne.  Si  tu  penses  d'abord  à  "moi",  à  tes  
propres  intérêts,  chaque  jour  tu  t'engageras  davantage

Parce  que  quand  une  personne  est  négative,  il  lui  est  impossible  d'avoir  une  vie  
merveilleuse.

Certains  reçoivent  la  punition  avant  et  d'autres  après.  Vous  vous  punissez,  vous  
payez  cher,  c'est  une  question  de  temps.  Tôt  ou  tard,  vous  paierez  cher.  Personne  
n'échappe  à  leur  châtiment.  Et  s'il  ne  s'excuse  pas,  votre  punition  sera  beaucoup,  
beaucoup  plus  grande.  Si  vous  demandez  pardon  parfois  ils  ne  vous  condamnent  
même  pas,  vous  n'en  payez  pas  les  conséquences.  Parce  que  lorsque  vous  
demandez  pardon  de  tout  votre  cœur,  la  plupart  des  gens  vous  pardonnent.

erreurs.

Rappelez-vous  bien :  vous  devez  demander  pardon  parce  que  vous  avez  fait  du  mal,  
d'abord  aux  dieux,  ensuite  au  peuple  et  troisièmement  à  vous-même.  Chaque  erreur  
vient  de  l'égoïsme,  plus  il  y  a  de  moi,  plus  il  y  a  d'erreurs.  Il  y  a  beaucoup  de  gens  
qui  ne  le  regrettent  jamais  et  chaque  fois  que  leur  vie  empire,  ils  vieillissent  plus  vite  
et  de  plus  en  plus  de  mauvaises  choses  leur  arrivent.
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Rappelez-vous  bien :  pour  bien  vivre  il  y  a  trois  choses :

Parce  qu'avec  cette  pensée  négative,  vous  bloquez  les  nerfs  qui  vont  de  la  tête  à  la  
colonne  vertébrale  et  de  là  à  tout  le  corps,  à  tout  l'organisme.  Demandez  à  n'importe  
quel  médecin,  ils  sont  tous  d'accord.

Les  gens  nous  ont  fait  du  mal  à  de  nombreuses  reprises,  mais  ne  soyez  pas  rancunier,  
pardonner  aux  autres  est  bénéfique  pour  vous :  vous  pouvez  avoir  un  visage  jeune,  
brillant,  amical  avec  un  bel  avenir.  Lorsque  vous  êtes  en  colère,  pensez  toujours  que  
cela  s'est  déjà  produit.  Et  oubliez-le.

Ne  vous  inquiétez  pas,  Dieu,  la  société  et  les  gens  se  chargeront  de  punir  les  gens  
qui  font  le  mal.  Tout  le  monde  saura  quel  genre  de  personne  il  est,  son  avenir  sera  le  
pire.  Il  n'est  pas  nécessaire  que  nous  rendions  justice  pour  les  dommages  qu'ils  nous  
causent.

Dans  ce  cas,  vous  pouvez  vivre  avec  une  bonne  santé,  un  bon  avenir,  une  bonne  
famille,  tout  sera  merveilleux.

Deux  choses  importantes  dans  la  vie :  demander  pardon  aux  personnes  que  vous  
avez  blessées  et  pardonner  aux  personnes  qui  vous  ont  blessé.

Surmonter  le  mal  de  votre  passé  avec  regret,  sans  rancune  est  ce  qu'il  y  a  de  mieux  
pour  vous.

Et  puis  il  ne  peut  plus  vivre  en  paix.  Quand  vous  pensez  au  passé,  au  présent  ou  au  
futur,  vous  ne  pouvez  pas  bien  vivre :  quoi  que  ce  soit  du  passé,  bon  ou  mauvais.

Rappelez-vous  bien :

Si  aujourd'hui  vous  le  regrettez  et  demain  vous  continuez  à  faire  les  mêmes  erreurs,  
alors  vous  n'êtes  pas  vraiment  désolé.

Beaucoup  de  gens  pensent  à  l'avenir ;  certains  pensent  dans  un  avenir  négatif,  ou  
quoi  que  ce  soit,

C'est  pourquoi,  pour  votre  propre  bien,  vous  devez  apprendre  à  pardonner  aux  autres.  
Si  vous  n'apprenez  pas  à  pardonner  aux  autres,  cela  vous  blessera.  Vous  devez  
pardonner  et  demander  pardon  et  vous  repentir  du  fond  du  cœur.  Se  repentir  
vraiment,  ce  n'est  pas  refaire  la  même  erreur  à  l'avenir :  c'est  se  repentir  vraiment.

3º  ne  pense  pas  à  l'avenir.

2e  oublie  le  présent,  ne  pense  pas  trop,

Cela  n'est  pas  possible.

1º  oublier  le  passé

Lorsque  les  conduits  sont  obstrués,  vous  tombez  malade  et  la  vie  est  raccourcie.  Si  
dans  la  vie  vous  n'avez  pas  la  santé,  qu'avez-vous ?  Par  conséquent,  pour  votre  
propre  bien :  si  vous  voulez  avoir  une  longue  vie,  de  la  chance  et  une  bonne  santé,  
vous  devez  faire  deux  choses :  demander  pardon  quand  vous  blessez  quelqu'un  et  si  
un  autre  vous  blesse,  vous  devez  pardonner  à  cette  personne  de  tout  votre  cœur .  Si  
tu  ne  pardonnes  pas,  comment  vas-tu  vivre  si  toute  la  journée  tu  penses  à  vengeance,  
vengeance,  vengeance...  comment  vas-tu  avoir  une  bonne  santé ?
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RETOUR  INDEX

Merci  beaucoup.

C'est  le  pire  que  le  pire.  L'ennemi  le  plus  puissant  que  nous  ayons  est  soi-même,  alors  pensez-
y  pour  votre  propre  bien ;  Tout  dépend  de  vous,  pas  de  quelqu'un  d'autre.

La  seule  chose  qui  compte,  c'est  vous.

Dieu,  la  loi,  la  société,  punira  pour  vous.  C'est  pourquoi  laissez  votre  vengeance  et  votre  
rancune  même  si  vous  avez  tout  à  fait  raison.  Ainsi,  vous  aurez  une  longue  vie,  une  bonne  
santé  et  un  bel  avenir.  Si  vous  voulez  être  en  bonne  santé,  vous  devez  avoir  une  pensée  
positive,  sinon,  comment  pouvez-vous  vivre  si  vous  avez  de  la  haine  tous  les  jours,  votre  
visage  devient  plein  de  haine.  Même  si  vous  avez  raison,  même  si  vous  êtes  la  victime,  oubliez-
le  car  en  plus  de  l'autre  qui  vous  fait  du  mal,  vous  vous  faites  du  mal  à  vous-même.
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25.  PEURS,  PEURS  ET  CAUCHEMARS

Dans  cette  vie,  vous  devez  apprendre  à  ne  pas  avoir  de  peurs  ou  de  peurs.  D'où  
viennent  les  peurs  et  les  peurs ?  Ils  viennent  pour  des  souhaits.  Ce  que  nous  
voulons  posséder.  Peur  pour  votre  vie,  pour  votre  avenir,  pour  tous  vos  désirs ;  
cela  vous  fait  peur.  Plus  j'en  ai,  plus  les  peurs  et  les  peurs  lui  apparaîtront.  Plus  
le  soi  de  ce  corps  est  aimé,  pire  ce  sera  et  vous  ne  vivrez  pas  en  paix.  Assurance.  
Votre  dernière  nuit  peut  être  n'importe  quel  jour.  De  nombreuses  personnes  
dans  le  monde  meurent  chaque  jour.
Pour  diverses  raisons.  Il  existe  plusieurs  types  d'accidents.  Personne  ne  sait  
quand  ils  mourront.  La  mort  peut  venir  à  vous  à  tout  moment  pour  des  millions  
de  causes.  Mourir...  nous  allons  tous  mourir.  Nous  allons  tous  mourir.  Qui  ne  
meurt  pas ?  Ce  corps  est  le  mien,  pas  moi.  Si  vous  comprenez  cela,  que  l'âme  
est  la  même  qu'un  locataire,  qu'un  jour  nous  devons  quitter  ce  corps,  alors...  
Pourquoi  faisons-nous  tant  d'actes  négatifs  comme  l'arnaque,  la  tricherie,  pour  
profiter  des  gens  au  profit  de  ce  corps ?  Vous  aurez  deux  problèmes.  Le  premier  
avec  votre  conscience,  vous  savez  que  ce  n'est  pas  bien  fait.  Ils  seront  tous  des  
peurs.  Plus  vous  faites  d'actes  négatifs,  plus  vous  aurez  de  peurs  et  de  peurs.  
Si  vous  commettez  dix  actes  négatifs  contre  des  personnes,  vous  aurez  dix  
ennemis.  Tout  le  monde  attendra  l'occasion  de  se  venger.  Si  vous  avez  un  
million  d'ennemis,  vous  aurez  un  million  de  peurs.  Tout  le  monde  attendra  que  
vous  ayez  votre  moment  de  malchance  pour  venir  vous  chercher.  Chacun  a  ses  
moments  de  chance  et  ses  moments  de  malchance.  Si  lorsque  vous  avez  de  la  
chance,  au  lieu  d'aider,  vous  écrasez  les  gens  et  en  profitez,  lorsque  vous  avez  
de  la  malchance,  ils  viendront  après  vous.  C'est  pourquoi  ne  profite  pas  de  ta  
situation  de  richesse  et  de  pouvoir,  car  ta  chance  ne  durera  pas  toute  une  vie.  
Aujourd'hui  c'est  ton  tour  et  demain  ce  sera  le  tour  de  l'autre.  C'est  le  cycle  de  la  
vie.  Toutes  les  peurs  viennent  de  ce  moi,  le  moi  du  corps.  Comprenez  que  ce  
corps  est  jetable.  Et  rien  de  plus.  Nous  sommes  une  âme  et  ce  que  nous  portons  
toujours  avec  notre  âme,  ce  sont  nos  actions  et  notre  conscience.  Cela  ne  
disparaît  jamais.  C'est  pourquoi  essayez  de  rendre  ce  moi  aussi  petit  que  
possible,  ainsi  vous  serez  une  personne  qui  ne  fait  pas  de  différence  entre  moi,  
vous,  lui  et  la  société.

Si  vous  ne  faites  pas  de  différences,  vous  ne  tromperez  pas  l'autre,  ni  n'écraserez  
l'autre,  ni  ne  profiterez  de  l'autre,  car  l'autre  c'est  vous  et  vous  ne  vous  faites  pas  
de  mal.  Dans  ce  cas,  vous  allez  être  un  poisson  dans  l'eau.  Vous  serez  le  
bienvenu  n'importe  où.  Tout  le  monde  vous  aime  et  vous  respecte.  Vous  n'aurez  
ni  peurs  ni  peurs.  Il  faut  accepter  la  vie  comme  elle  vient,  avec  ses  moments  de  
chance  et  ses  moments  de  malchance.  Tout  ce  que  vous  possédez  dans  ce  
monde,  quand  vous  mourrez,  vous  laisserez  tout.
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Pourquoi  profiter  des  autres  pour  obtenir  quelque  chose  pendant  un  court  laps  
de  temps  que  vous  allez  vivre  ce  corps ?  Si  vous  êtes  négatif  vous  attirerez  du  
négatif :  chacun  avec  son  espèce :  comme  le  voleur  avec  le  voleur,  le  drogué  
avec  le  drogué...  chacun  avec  son  espèce.  C'est  pourquoi  le  négatif  va  se  joindre  
au  négatif.  Vous  devez  comprendre  cela.  Dans  la  vie,  vous  devez  accepter  tout  
ce  que  vous  avez  avec  votre  cœur,  que  ce  soit  bon  ou  mauvais.  Il  y  a  beaucoup  
de  gens  qui  se  suicident  à  cause  de  petits  problèmes,  mais  cela  ne  résoudra  
rien.  Ces  personnes  doivent  comprendre  que  tout  le  monde  a  sa  malchance  
ainsi  que  sa  bonne  chance.  Attendez  un  peu  qu'après  l'obscurité  vienne  l'aube  
et  que  le  soleil  arrive.  Ne  sois  pas  content  quand  ta  chance  vient  à  toi,  car  après  
la  bonne  chance  viendra  ta  malchance.

C'est  pourquoi  essayez  d'avoir  ce  moi  plus  petit  car  plus  il  est  petit,  moins  vous  
aurez  de  peurs  et  de  peurs.  Plus  vous  avez  d'argent,  plus  vous  avez  peur.  Si  
vous  avez  1  000  000  d'euros  vous  avez  1  000  000  de  peurs,  si  vous  avez  10  
euros  vous  avez  10  peurs  et  si  vous  n'avez  aucun  centime  vous  n'avez  aucune  
peur,  car  puisque  vous  n'avez  rien,  personne  ne  peut  vous  tromper  ou  te  faire  
du  mal.  Un  millionnaire  a  beaucoup  plus  de  peurs  parce  qu'il  a  peur  que  
quelqu'un  l'arnaque,  que  sa  famille  soit  kidnappée...  il  faut  les  protéger  lorsqu'ils  
sortent  de  chez  eux  pour  ne  pas  se  faire  voler  et  ils  vont  toujours  partout  avec  
peur.  Pourquoi  les  bandits  ne  plaisantent-ils  pas  avec  les  pauvres ?  parce  qu'ils  
n'ont  rien  à  leur  prendre.  Par  conséquent,  si  vous  n'avez  rien,  qu'allez-vous  
craindre ?  c'est  comme  ça  qu'on  vit  bien.

Si  vous  pensez  à  des  actes  négatifs,  votre  corps  blessera  les  gens.

La  vie  change  et  tout  le  monde  doit  vivre  de  bons  et  de  mauvais  moments.  
N'accordez  pas  tant  d'importance  aux  choses  de  ce  monde.  Si  votre  femme  
vous  quitte,  vous  n'avez  pas  à  vous  suicider,  dans  ce  monde  il  y  a  beaucoup  de  
meilleures  femmes  et  si  votre  mari  vous  quitte,  vous  trouverez  sûrement  d'autres  
hommes  bien  meilleurs  que  votre  mari.  Il  y  a  des  millions  de  personnes  dans  le  
monde.  Alors  ne  vous  inquiétez  pas,  après  votre  malchance,  votre  chance  
viendra  et  vous  pourrez  trouver  un  meilleur  mari/femme  que  celui  qui  vous  a  
quitté.  sûr  que  vous  avez  Si  vous  faites  toujours  pour  les  autres  d'abord,  offrez  
d'abord  votre  cœur...  l'autre  répondra  de  la  même  manière.  Il  vous  rendra  avec  
plus  de  cœur.

Si  vous  donnez  du  négatif  à  un  autre,  l'autre  vous  rendra  plus  négatif.  C'est  la  
vie.  Telle  est  la  loi  du  karma.  Si  quelqu'un  vous  blesse,  ne  vous  inquiétez  pas,  
vous  n'avez  pas  besoin  de  vous  venger.  Lui-même  se  punira,  la  loi  de  Dieu  le  
punira,  sa  conscience  le  punira.  Tous  les  actes  négatifs  que  nous  commettons  
sont  «  du  pain  pour  aujourd'hui  et  de  la  faim  pour  demain  »,  cela  ne  va  nulle  part.

Une  autre  peur  est  la  maladie,  si  vous  avez  peur,  votre  esprit  pense :  j'ai  des  
problèmes  de  santé,  j'ai  des  problèmes  de  santé...  et  votre  propre  esprit  cause  
la  maladie.  Vous  "mangez  la  noix  de  coco".  Si  vous  donnez  un  ordre  du  cerveau  
au  corps  que  vous  avez  des  problèmes  de  santé,  le  corps  tombera  malade.  
L'esprit  contrôle  votre  corps.  Si  votre  cerveau  pense  négativement,  votre  corps  
commettra  des  actes  négatifs.  Si  l'esprit  dit  au  corps :  «  saute  par-dessus  le  
balcon  »,  le  corps  saute  par-dessus  le  balcon.  Le  corps  obéit  toujours  à  l'esprit.  
Si  avec  votre  esprit  vous  donnez  l'ordre  à  votre  corps  d'accomplir  des  actes  
positifs,  votre  corps  aidera  les  gens.
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Il  faut  comprendre  que  la  vie  change.  Nous  avons  tous  nos  moments  de  
malchance  et  de  chance.  Tu  n'as  pas  besoin  d'être  triste,  de  te  saouler  ou  de  te  
suicider...  tu  n'as  pas  besoin  de  tout  ça  quand  tu  passes  un  mauvais  moment.  
Tout  va  s'arranger.

Tous  les  dieux  sont  en  faveur  de  la  vie.  Aucune  religion  n'est  en  faveur  du  
meurtre  et  si  quelqu'un  au  nom  d'une  religion  dit  qu'il  faut  tuer,  il  manipule  de  
pauvres  ignorants  qui  ne  savent  pas  distinguer  le  bien  du  mal.  Votre  corps  n'est  
pas  à  vous,  il  appartient  à  votre  père  et  à  votre  mère  qui  vous  l'ont  donné.  Vous  
êtes  comme  un  locataire  utilisant  ce  corps.  Vous  ne  devez  pas  tuer  votre  corps  
et  encore  moins  celui  des  autres.

Ne  faites  en  aucun  cas  du  mal  à  autrui.  Ils  se  terminent  tous  fatalement.  Si  
quelqu'un  vous  fait  du  mal,  vous  devez  pardonner  et  oublier  parce  que  cette  
personne  est  ignorante,  nous  devons  avoir  pitié  de  cette  personne.  Parce  que  
ces  gens  ont  tort  de  faire  du  mal,  la  loi  les  punit,  la  société  les  punit  et  leur  vie  
sera  fatale  et  quand  tu  mourras  tu  iras  en  enfer  et  en  enfer  tu  resteras  1  000  000  
d'années  et  chaque  jour  tu  réciteras  de  mourir  encore  et  encore  jusqu'à  ce  que  
vous  purgez  votre  peine.  Les  gens  qui  pensent  que  faire  du  mal  aux  autres  est  
bénéfique,  ces  gens  ont  tort.  Ne  montrez  jamais  votre  doigt  quand  quelqu'un  se  
trompe,  essayez  de  l'éduquer  avec  de  bons  mots  pour  qu'il  comprenne  et  change  
son  comportement.  La  violence  rend  la  violence  et  cela  ne  finit  jamais.  Il  y  a  
beaucoup  de  gens  qui  commettent  des  erreurs,  par  exemple  les  terroristes  qui  
placent  des  bombes  sur  leur  corps  pour  commettre  des  attentats  dans  des  lieux  
publics  comme  les  marchés.

Si  vous  voulez  changer  un  pays  et  que  les  gens  vous  soutiennent,  vous  pouvez  
créer  un  parti  et  devenir  président.

Si  la  majorité  le  veut  ainsi,  ce  sera  ainsi.  Mais  ne  le  faites  jamais  violemment.  
Même  si  vos  idées  sont  bonnes,  vous  ne  les  ferez  jamais  vous  écouter  en  
pratiquant  la  violence  et  le  meurtre,  pour  concrétiser  vos  idées.  Essayez  de  
convaincre  les  gens  que  vos  idées  sont  bonnes  et  s'ils  vous  soutiennent,  lancez  
une  fête.  Si  la  majorité  vous  soutient,  alors  vous  pouvez  réaliser  vos  idées  mais  
rappelez-vous  bien :  vous  ne  devez  en  aucun  cas  tuer  pour  obtenir  quelque  
chose.  Pas  même  au  nom  de  Dieu.  Toutes  les  personnes  qui  utilisent  les  
meurtres  pour  défendre  n'importe  quelle  cause  paieront  cher.  Personne  n'y  
échappe.  Quand  ils  auront  leur  moment  de  malchance,  ils  paieront  cher  et  avec  
intérêt.

En  aucun  cas,  aucun  meurtre  ne  peut  être  justifié.  Aucune  cause  n'est  justifiée.  
Tuer  est  interdit  par  la  loi  des  dieux.  Il  n'y  a  pas  de  pardon.  Aucune  cause  n'est  
valable.  De  cela,  vous  devez  être  convaincu.  Vous  pouvez  vous  battre  pour  ce  
que  vous  voulez,  mais  n'utilisez  jamais  la  violence.  La  violence  amène  la  violence.

Ces  gens  qui  tuent  des  innocents  au  nom  de  Dieu  sans  se  soucier  de  rien,  jamais  
dans  aucune  Bible  ne  dit  que  vous  tuez  des  innocents.  Les  innocents  ne  sont  
coupables  de  rien.  Si  vous  avez  un  problème,  vous  devriez  le  résoudre  avec  qui  
que  ce  soit,  avec  le  gouvernement,  les  politiciens...  mais  ne  tuez  pas  d'innocents.  
Ces  gens  ne  savent  pas;  si  vous  tuez  une  personne,  vous  irez  en  enfer  pendant  
1  000  000  d'années.  Si  vous  tuez  10  personnes,  vous  irez  en  enfer  pendant  10  
000  000  d'années.  Après  avoir  quitté  l'enfer,  ils  naîtront  en  tant  qu'animaux  et  
vivront  ainsi  pendant  1  000  000  d'années,  puis  ils  naîtront  en  tant  que  personnes  
très  pauvres.  Les  gens  qui  disent  que  celui  qui  tue  pour  défendre  des  idées  
religieuses  va  au  ciel  est  un  mensonge.  C'est  la  parole  du  diable.
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Les  cauchemars  que  nous  faisons  pendant  que  nous  dormons.  Beaucoup,  beaucoup  
de  gens  font  des  cauchemars  pendant  qu'ils  dorment,  ils  ne  se  lèvent  plus,  parce  
qu'ils  meurent.  Pourquoi,  lorsque  nous  dormons,  pouvons-nous  avoir  une  crise  
cardiaque  et  mourir ?  La  plupart  des  attaques  mortelles,  subies  pendant  que  nous  
dormons,  trouvent  leur  origine  dans  un  très  gros  cauchemar  pendant  leur  sommeil.  
C'est  pourquoi  le  sommeil  est  très  dangereux  pour  la  vie.  Le  problème  est  que  
lorsque  nous  rêvons  nous  ne  savons  pas  que  nous  rêvons,  nous  croyons  que  nous  
vivons  la  réalité,  nous  ne  distinguons  pas  si  c'est  un  rêve  ou  la  vraie  vie.  Nous  
transformons  le  rêve  en  réalité.  Ce  n'est  qu'un  fantasme,  mais  comme  nous  ne  
distinguons  pas  la  réalité  du  rêve,  nous  pensons  que  ce  que  nous  rêvons  est  ce  que  
nous  vivons.  Par  exemple,  si  vous  rêvez  que  quelqu'un  vous  attaque  avec  un  
couteau,  vous  croyez  vraiment  que  cela  se  produit.  L'esprit  entre  dans  un  état  de  
choc  et  le  corps

Ce  sera  pire  parce  que  vous  pouvez  vous  retrouver  avec  rien.  Les  impôts  sont  
utilisés  pour  faire  des  hôpitaux  et  aider  au  bien-être  des  gens.  Nous  nous  aidons  les  
uns  les  autres.  Si  vous  le  faites  avec  votre  cœur,  votre  vie  sera  parfaite.  Une  fois  
que  vous  avez  payé  vos  impôts,  l'argent  qu'il  vous  reste  est  propre  pour  vous,  pour  
bien  vivre.  Si  vous  trichez  ou  agissez  contre  la  loi,  à  tout  moment  ils  vous  
découvriront  et  ce  sera  pire  car  ils  vous  prendront  tout.  Tout  a  son  moment.  Plus  
vous  commettez  d'actes  négatifs,  plus  vous  aurez  de  cauchemars  et  de  peurs.  Les  
comptes  ne  sortent  pas.  Aidez  les  gens  et  remplissez  vos  obligations.  Ainsi  vous  
vivrez  bien  avec  la  santé  et  la  chance  et  vous  ne  craindrez  rien  ni  personne.

Beaucoup  de  gens,  lorsqu'ils  dorment,  font  des  cauchemars  qui  causent  parfois  la  
mort.  Pendant  que  nous  dormons,  nous  ne  sommes  pas  conscients  que  ce  que  
nous  rêvons  n'est  qu'un  rêve.  Nous  pensons  que  ce  que  nous  rêvons  est  la  réalité  
et  c'est  pourquoi  il  y  a  beaucoup  de  gens  qui  meurent  d'une  crise  cardiaque  parce  
qu'ils  pensent  que  ce  qu'ils  rêvent  est  la  réalité.  Les  désirs  non  satisfaits  et  les  
pensées  de  vengeance  provoquent  des  cauchemars.  Ces  pensées  négatives  
peuvent  transformer  votre  rêve  en  film  d'horreur.

Comme  lors  de  l'attentat  du  11  septembre  à  New  York,  de  nombreuses  personnes  
ont  sauté  du  haut  des  immeubles  dans  le  vide.  Ces  personnes,  avant  d'atteindre  le  
sol,  sont  mortes.  Dans  quelques  secondes,  si  vous  pensez  que  dans  quelques  
secondes  vous  allez  toucher  le  sol  et  que  vous  allez  être  comme  une  bouillie,  avant  
d'atteindre  le  sol,  l'esprit  vous  a  déjà  pris  la  vie,  c'est  prouvé  par  les  médecins.  Le  
pouvoir  de  l'esprit  est  extraordinaire.  Le  pouvoir  de  la  pensée  pour  le  bien

allez  mort.

Dans  cette  vie,  nous  rêvons,  mais  nous  ne  savons  pas  que  nous  rêvons.  Ce  corps  
naît  et  meurt,  tout  ce  que  vous  avez  dans  cette  vie  quand  vous  mourrez  vous  devrez  
tout  quitter,  vous  n'emporterez  rien  avec  vous.  Tout  est  un  rêve.  C'est  pourquoi  ne  
pensez  pas  que  la  vie  est  réelle,  tout  est  pur  rêve.  C'est  juste  un  rêve.  Si  vous  
comprenez  cela,  vous  ne  prendrez  pas  la  vie  si  personnellement  et  vous  vivrez  
content,  joyeux  et  heureux.  Ne  faites  rien  de  mal  à  personne  et  remplissez  vos  
obligations,  ainsi  vous  n'aurez  aucune  crainte  et  vous  vivrez  en  paix.  Comme  si  
vous  ne  payiez  pas  vos  impôts,  tôt  ou  tard  vous  devrez  les  payer  et  avec  intérêts.

Lorsque  vous  comprendrez  que  la  vie  change  et  que  nous  avons  tous  nos  bons  
moments  et  nos  mauvais  moments,  alors  vous  vivrez  sereinement  et  vous  n'aurez  
plus  aucune  peur.  La  peur  tue.

CAUCHEMARS
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Quand  le  négatif  est  supérieur,  cette  personne  est  pur  égoïsme,  elle  ne  pense  pas  aux  autres,  
elle  ne  pense  aux  autres  que  pour  obtenir  son  propre  bénéfice  sans  pitié  et  sans  principes.  
Vous  ne  devez  en  aucun  cas  profiter  de  qui  que  ce  soit.  Toutes  les  souffrances  que  vous  
causez  aux  autres  pour  votre  propre  bénéfice  se  terminent  fatalement.  La  loi  du  Karma  agit  tôt  
ou  tard  et  ce  que  vous  récoltez  est  ce  que  vous  récolterez,  que  ce  soit  positif  ou  négatif.  
Personne  n'y  échappe.  Ça  tu  dois  le  savoir.  Regardez  la  télévision,  chaque  jour  aux  informations,  
il  y  a  des  cas  de  personnes  qui  ont  commis  un  crime  et  qui  ont  été  arrêtées  par  la  police.  
Beaucoup  de  cas  chaque  jour.  Si  vous  agissez  contre  vos  principes,  votre  conscience  contre  la  
loi  et  la  loi  de  Dieu  vous  n'échapperez  pas  à  votre  châtiment.  D'abord,  cela  affectera  votre  
santé,  puis  vous  devrez  payer  pour  votre  crime.

Pour  ne  pas  avoir  de  cauchemars  dans  vos  rêves,  vous  devez  comprendre  que  ce  corps  est  le  
mien,  ce  n'est  pas  moi.  Comme  mes  vêtements,  ma  voiture,  mon  appartement...  ils  sont  à  moi,  
pas  à  moi.  Vous  êtes  votre  conscience,  votre  âme.  Le  corps  n'est  utilisé  que  par  l'âme  dans  ce  
monde.  Pour  ne  pas  mourir  avant  l'heure,  il  faut  prendre  la  vie  plus  sereinement,  ne  pas  prendre  
les  choses  trop  personnellement.

et  pour  le  mal.  Vous  devez  réaliser  que  ce  corps  bouge  parce  que  l'esprit  a  de  l'énergie,  il  a  
une  âme  et  il  a  une  conscience.

Plus  vous  prenez  les  choses  personnellement,  plus  vous  souffrirez.  Quand  tu  n'as  pas  de  
chance  c'est  comme  la  nuit  et  quand  tu  as  de  la  chance  c'est  comme  le  jour.  Après  la  journée,  
qu'est-ce  qui  vient?  la  nuit  vient  et  après  la  nuit  vient  le  jour.  La  vie  est  comme  ça,  elle  change.  
Quand  la  malchance  vous  touche,  ne  blâmez  personne,  ne  vous  fâchez  avec  personne,  
attendez  patiemment  la  bonne  chance,  que  le  soleil  se  lève.

Un  cadavre  est  un  corps  comme  le  nôtre  et  pourquoi  ne  bouge-t-il  pas ?  parce  qu'il  lui  manque  
l'énergie,  l'âme,  la  conscience.  C'est  pourquoi  ce  pouvoir  de  la  pensée  peut  vous  sauver  la  vie  
mais  il  peut  aussi  vous  tuer.  C'est  comme  une  pièce  de  monnaie  qui  a  deux  faces.  Vous  devez  
contrôler  votre  esprit  et  ne  pas  laisser  votre  esprit  vous  contrôler.  Il  faut  savoir  discerner  la  
réalité.  Pour  cela,  vous  devez  pratiquer  le  yoga  afin  d'avoir  une  conscience  solide  et  de  
contrôler  votre  esprit.  À  l'intérieur  de  vous,  vous  avez  deux  types  de  pensées,  deux  énergies,  
une  positive  et  une  négative.  Quoi  que  nous  fassions,  nous  pensons :  je  le  fais,  je  ne  le  fais  
pas,  j'aime  ça,  je  n'aime  pas  ça,  je  le  veux,  je  ne  le  veux  pas...  penser  à  tuer,  ne  pas  tuer,  
prendre  se  venger  ou  ne  pas  se  venger...  vous  pensez  toujours  à  deux  pensées,  une  positive  
et  une  positive,  une  autre  négative.  Ces  deux  pensées  que  vous  devriez  essayer  de  contrôler  
par  la  méditation  du  yoga  et  en  faisant  de  bonnes  actions  envers  les  gens  pour  avoir  une  
pensée  positive,  car  cette  pensée  positive  vous  donnera  une  énergie  positive.

La  plupart  des  gens  ont  des  pensées  très  négatives.

Si  vous  avez  des  problèmes  dans  la  vie  et  que  vous  ne  pouvez  pas  encaisser  et  vous  suicider,  
vous  n'allez  rien  résoudre  et  vous  compliquez  les  choses  en  plus.  Vous  ne  résolvez  rien  et  tout  
est  compliqué  pour  la  famille,  les  amis  et  les  personnes  qui  vous  entourent.
Non  seulement  cela  selon  la  loi  des  dieux,  dans  l'au-delà  beaucoup  de  souffrance  vous  attend,  
vous  serez  puni  en  vous  forçant  à  vous  suicider  de  la  même  manière  que  vous  l'avez  fait  dans  
cette  vie,  tous  les  7  jours  pendant  de  nombreuses  années.  La  douleur  que  vous  ressentez  
lorsque  votre  âme  quitte  votre  corps  est  très  intense  et  ne  peut  être  expliquée  par  des  mots.  
Ce  genre  de  douleur  quand  l'âme  va  quitter  le  corps...  vous  ne  pouvez  pas  imaginer  cette  
angoisse.  Pensez-y.  Vous  aggravez  les  choses  ici  dans  l'au-delà.
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Tout  type  de  rêve  a  une  base.  S'il  n'y  a  pas  de  moi,  il  n'y  a  pas  de  rêve.
Seul  le  rêve  vivant.  D'où  viennent  les  rêves ?  Ils  viennent  de  vos  désirs  insatisfaits.  
L'angoisse,  la  colère,  votre  malheur  ou  votre  bonheur...  toutes  sortes  de  désirs  
positifs  ou  négatifs  provoquent  vos  rêves.  Plus  vous  êtes  capricieux  et  égoïste,  plus  
vous  ferez  de  rêves  et  de  cauchemars.  Plus  vous  aimez  votre  corps,  plus  vous  
ferez  de  cauchemars.  Plus  j'ai  plus  de  cauchemars.  Le  corps  est  pour  quelques  
années.  Quand  on  naît  on  n'apporte  rien,  pas  même  1  centime  et  quand  on  meurt  
on  ne  prend  rien.  Tout  ce  que  vous  possédez  est  de  la  pure  fantaisie.

Ne  vous  inquiétez  d'aucun  problème,  vous  le  résoudrez  bientôt  et  votre  heure  de  
chance  viendra.

Vaut-il  la  peine  de  tant  se  battre  pour  les  choses  de  ce  monde ?  Pensez-y.

Chacun  est  responsable  de  ses  actes,  si  vous  avez  des  problèmes  essayez  de  les  
résoudre  et  ne  vous  suicidez  pas.  Ce  n'est  pas  correct,  vous  devez  être  responsable  
de  vos  actes  et  vous  seul  pouvez  réparer  vos  affaires  car  chacun  est  responsable  
de  ses  actes.  Lorsque  vous  avez  de  la  chance,  ne  soyez  pas  heureux  car  votre  
chance  ne  durera  pas  éternellement.  La  vie  tourne  et  à  chacun  son  tour.  Si  vous  
voulez  que  votre  chance  dure  toute  une  vie,  vous  devez  faire  trois  choses :  
premièrement,  avec  l'argent  qu'il  vous  reste,  aider  les  gens.

Deuxièmement,  il  conseille  aux  gens  de  faire  le  bien,  et  troisièmement,  il  aide  les  
autres.  Ne  vous  attendez  pas  à  recevoir  quoi  que  ce  soit  en  retour,  vous  devez  
aider  sans  rien  attendre  en  retour,  de  tout  votre  cœur  et  incognito  sans  que  
personne  ne  sache  que  vous  aidez.  Ainsi,  votre  conscience  sera  toujours  heureuse  
et  vous  accumulerez  de  l'énergie  positive.

Merci  beaucoup.

RETOUR  INDEX
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26.  PASSÉ,  PRÉSENT,  FUTUR.

C'est  la  première  possibilité.

Par  conséquent,  vous  devez  pardonner  ce  passé  pour  avoir  un  bon  présent  et  un  
avenir  meilleur.  Si  vous  êtes  plein  de  haine,  de  vengeance  et  de  pensées  négatives,  
vous  ne  vivrez  pas  bien.  Tu  vas  devenir  fou.  Beaucoup  de  gens  sont  passés  par  là  
et  sont  traumatisés  parce  qu'ils  n'oublient  jamais.  Comme  l'a  dit  Bouddha :  Tout  n'est  
pas  dû  au  hasard.  Il  y  a  deux  raisons  qui  expliquent  pourquoi  les  gens  vous  blessent :  
La  première  est  que  si  nous  avons  blessé  cette  personne  dans  notre  vie  passée,  
cette  personne  a  logiquement  le  droit  de  se  venger.

Vivre  avec  la  santé  et  une  longue  vie,  avec  un  bon  avenir,  un  bon  amour,  une  bonne  
famille  et  vivre  dans  un  chemin  de  roses,  comme  Dieu  l'ordonne.
Vous  devez  principalement  comprendre  3  choses :  1.  Le  passé.  Chaque  personne  a  
un  moment  triste  dans  son  passé,  un  moment  indésirable,  un  mauvais  moment,  ce  
moment  où  les  gens  vous  blessent  ou  blessent  la  société,  la  famille  ou  les  amis.  
Cela,  vous  devez  l'oublier.  Si  vous  gardez  rancune  dans  votre  pensée,  c'est  comme  
si  vous  mettiez  toutes  sortes  d'ordures  à  l'intérieur  de  votre  maison.  Vous  vivez  à  
l'intérieur,  et  quand  les  ordures  pourrissent,  vous  pourrissez  avec  les  ordures.  Ce  
peuple  ne  comprend  pas.  Bien  sûr,  les  gens  vous  font  du  mal.  Quand  les  gens  te  
font  du  mal,  tu  as  le  droit  de  te  venger,  de  haïr.  Bien  sûr  que  oui.  Mais  tant  que  vous  
gardez  rancune  et  vengeance,  vous  vous  blessez  d'abord,  pas  votre  ennemi,  non.  
Vous  vous  blessez.  Parce  que  lorsque  vous  avez  ce  type  de  pensée  négative,  le  
cerveau  bloque  les  nerfs  qui  font  communiquer  la  colonne  vertébrale  avec  le  reste  
du  corps  à  partir  du  cou.  Si  vous  avez  toujours,  continuellement,  24  heures  sur  24,  
toute  l'année,  cette  pensée  négative  et  que  vous  en  voulez  à  tout  le  monde,  bien  sûr,  
cela  affectera  tout  votre  corps...  Il  est  prouvé  par  les  médecins  que  ce  n'est  pas  bon  
pour  nous.  Et  comme  cela  ne  nous  convient  pas,  il  n'y  a  pas  d'autre  choix  que  de  
pardonner.  Nous  devons  pardonner  aux  autres,  comme  si  nous  nous  pardonnions  
nous-mêmes.  Pourquoi  devons-nous  pardonner  si  nous  avons  été  tellement  blessés ?  
pour  notre  propre  bien.  Pas  pour  le  bien  de  celui  qui  nous  fait  du  mal.  Si  quelqu'un  
doit  punir,  je  vous  assure,  dit  la  loi  de  l'univers ;  chacun  a  sa  conscience  et  chacun  
se  punit.  Dieu  punit  aussi,  tu  n'as  pas  besoin  d'être  rancunier,  tu  n'as  pas  besoin  de  
te  faire  justice  tout  seul.  Sa  conscience  le  punira,  vous  n'avez  pas  à  vous  embêter.

Si  quelqu'un  nous  fait  du  mal,  c'est  comme  si  nous  avions  payé  notre  dette  envers  
cette  personne  et  que  nous  ne  lui  devions  plus  rien.  C'est  comme  si  vous  demandiez  
un  prêt  à  la  banque.  Après  avoir  obtenu  un  crédit,  vous  devez  payer.  Au  recours.
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Il  n'y  a  AUCUNE  exception.  C'est  comme  ca.

Deuxièmement,  si  vous  ne  devez  rien  et  qu'ils  vous  font  du  mal,  ne  vous  inquiétez  pas.

La  vie  est  la  même.  Beaucoup  de  gens  disent :  "Je  ne  crois  pas  en  Dieu,  je  ne  crois  
en  rien"  Mais  quiconque  accomplit  un  acte  négatif,  la  loi  de  l'univers,  la  loi  de  la  
conscience  le  punira.

Autre  chose :  si  dans  une  vie  passée  on  blessait  quelqu'un  et  au  lieu  de  victimes  on  
était  des  agresseurs  et  on  faisait  des  dégâts,  dans  ce  cas

C'est  pourquoi,  pour  bien  vivre,  il  faut  d'abord  oublier  son  passé.

Ce  terroriste,  qu'il  croie  ou  non  à  la  loi,  est  quand  même  condamné  et  va  en  prison.

Tout  comme  les  terroristes  qui  ne  croient  pas  à  la  loi  lorsqu'ils  commettent  un  acte  
terroriste.

Leurs  maisons  sont  protégées  par  toutes  sortes  de  sécurité,  pourquoi ?  parce  qu'ils  
savent  qu'ils  font  du  mal  aux  gens.  Ces  gens  ne  peuvent  pas  bien  vivre.  La  conscience  
punit  toujours.

Parce  que?  parce  qu'ils  savent  qu'ils  font  mal  et  qu'à  tout  moment,  n'importe  quel  
jour,  quelqu'un  peut  venir  le  chercher.  Ce  n'est  pas  la  vie.  Toujours  chercher  partout.

Qu'on  le  veuille  ou  non,  croyez-le  ou  non,  tout  le  monde  est  soumis  à  cette  loi.

C'est  la  loi  de  l'univers,  c'est  la  loi  de  la  conscience.

Ils  ont  toujours  des  gardes  du  corps  qui  se  protègent  devant  et  derrière.

Ne  t'inquiète  pas  pour  ça.  Cette  personne  peut  s'échapper  aujourd'hui,  mais  elle  ne  
s'échappera  pas  demain.

Si  vous  pouvez  comprendre  cela,  oubliez  le  passé,  vous  pouvez  très  bien  vivre  le  
présent  et  très  sereinement.  Dans  votre  présent,  vous  n'aurez  pas  besoin  de  regarder  
en  arrière  lorsque  vous  marchez  dans  la  rue,  pour  voir  si  quelqu'un  vient  vous  
chercher.  Vous  pouvez  marcher  très  calmement,  c'est  très  important.  Les  gens  qui  ont  
mal  regardent  toujours  en  arrière.  Tout  comme  les  gangsters.

Vous  devez  oublier  le  passé.

Je  vous  garantis  que  vous  facturerez,  et  vous  facturerez  avec  des  intérêts  élevés.  Ça  
je  garantis.

C'est  pourquoi  les  gens  qui  ne  peuvent  jamais  oublier  leur  mauvais  passé,  vivent  en  
mauvaise  santé  et  ne  vivent  que  quelques  années.  La  seule  chose  qui  peut  nous  
blesser,  c'est  nous-mêmes,  pas  quelqu'un  d'autre.  Nous  nous  sommes  fait  du  mal.  Par  
conséquent,  si  vous  voulez  bien  vivre,  vous  devez  oublier  le  passé.

Vous  recevrez  le  principal  plus  les  intérêts  dans  cette  vie  ou  dans  la  vie  suivante.
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Si  aujourd'hui  vous  demandez  pardon  et  demain  vous  refaites  ces  mauvaises  actions,  
vous  vous  moquez  de  la  loi  des  dieux.  Si  vous  êtes  vraiment  désolé,  vous  ne  
commettrez  plus  d'actes  négatifs.  C'est  la  vraie  repentance.

Chacun  a  sa  dernière  nuit.  Dans  le  cimetière,  il  n'y  a  pas  que  des  personnes  âgées,  
il  y  a  aussi  beaucoup  de  jeunes.  Ne  pensez  pas  "je  vais  vivre  de  nombreuses  années"  
personne  ne  le  sait.  C'est  pourquoi  je  veux  que  vous  profitiez  de  chaque  minute  de  
votre  vie  pour  faire  du  bien  aux  autres.  Ces  actes  sont  enregistrés  dans  votre  
conscience  et  lorsque  vous  mourez,  la  seule  chose  que  nous  emmenons  dans  l'au-
delà,  ce  sont  les  actes,  qu'ils  soient  bons  ou  mauvais,  le  corps  se  décompose  et  
devient  un  cadavre.

Attendre,  attendre...  ne  t'inquiète  pas  si  ça  doit  venir  ça  viendra.

Si  une  personne  est  pleine  d'actes  négatifs,  elle  va  logiquement  en  enfer.  Si  une  
personne  est  pleine  d'actes  positifs,  cette  personne  a  un  autre  au-delà,  une  autre  
destination  au-delà  de  ce  système  solaire.

Pour  bien  vivre  votre  présent  et  être  très  détendu,  vous  devez  oublier  votre  passé.

Au-delà  du  système  solaire,  il  y  a  28  niveaux.

Par  conséquent,  puisque  nous  ne  savons  pas  ce  que  l'avenir  nous  réserve,  ne  vous  
inquiétez  pas,  ce  qui  doit  arriver  arrivera.  Toutes  les  nuits,  quand  nous  allons  nous  
coucher,  nous  ne  savons  pas  quand  nous  allons  mourir.

Ce  que  nous  devons  faire,  c'est  demander  pardon,  demander  pardon  à  celui  que  
nous  avons  blessé  et  réfléchir  à  la  manière  de  compenser  ce  mal.  Essayez  de  
demander  encore  et  encore  pardon  et  montrez  vos  regrets  de  quelque  manière  que  
ce  soit.  Vous  devez  demander  pardon.  Une  fois  que  votre  conscience  ressent  
vraiment  la  honte  de  ce  que  vous  avez  fait,  vous  pouvez  vivre  en  paix  et  vivre  avec  
une  bonne  santé  et  un  bon  avenir.

Chaque  seconde  qui  passe  ce  présent  devient  le  passé.  C'est  pourquoi  vous  ne  
pouvez  pas  non  plus  penser  au  présent,  encore  moins  au  passé.

Les  gens  comme  nous,  qui  blessons  par  égoïsme  ou  pour  toute  autre  cause,  doivent  
demander  pardon.  Il  ne  suffit  pas  d'aller  à  l'église  et  de  demander  pardon  à  Dieu.  
Parce  que  si  quand  tu  sors  tu  as  encore  mal,  c'est  que  tu  n'es  pas  vraiment  désolé  
pour  le  mal  que  tu  as  fait.

Le  regret  doit  être  dans  votre  cœur.  Une  fois  que  nous  reconnaissons  nos  erreurs  et  
demandons  pardon  et  ne  commettons  plus  ce  genre  d'actes  négatifs  et  égoïstes,  
alors  nous  sommes  vraiment  désolés.

L'avenir  est  incertain.  Ce  qui  est  à  venir,  qu'il  soit  bon  ou  mauvais,  nous  ne  le  savons  
pas,  il  n'y  a  donc  pas  lieu  de  s'inquiéter  de  l'avenir.  Si  ça  doit  mal  tourner,  s'inquiéter  
ou  ne  pas  s'inquiéter,  ça  ira  de  la  même  manière.

Si  cela  doit  venir,  eh  bien,  ne  soyez  pas  heureux,  ne  soyez  pas  heureux.
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2  Réalisez  ce  projet  avec  des  actes  positifs  aidant  les  gens.

Nous  pouvons  nous  améliorer  en  fonction  de  nos  actions  et  de  nos  pensées.

1  Pensez  aux  actes  positifs.

Par  conséquent,  ce  que  vous  devez  savoir,  c'est :

Ce  n'est  pas  correct.  Penser  positif  n'est  qu'un  projet.  L'important  est  de  réaliser  ce  
projet.  Lorsque  vous  faites  un  projet,  vous  devez  le  réaliser.  Si  vous  pensez  juste  et  
n'agissez  pas,  vous  n'irez  nulle  part.

RETOUR  INDEX

Merci  beaucoup.

Du  passé,  ne  retenez  que  les  moments  positifs  pour  avoir  un  présent  positif.  Dans  le  
présent,  ayez  toujours  une  pensée  positive  et  effectuez  des  actions  positives  et  vous  
aurez  alors  un  avenir  positif.  Il  y  a  beaucoup  de  gens  sur  Internet  qui  disent :  pour  
avoir  un  bel  avenir,  il  suffit  de  penser  positif.

Le  corps  n'est  pas  moi.  Si  vous  pouvez  comprendre  cela,  vous  pouvez  être  bon  avec  
votre  famille,  avec  votre  partenaire,  avec  vos  amis,  avec  la  société  et  avec  le  monde  
entier.  Pour  y  parvenir,  vous  devez  oublier  toutes  les  pensées  du  passé,  du  présent  
et  du  futur.

Pour  cette  raison,  je  souhaite  que  tous  mes  amis  dans  le  monde,  sur  Internet,  s'il  
vous  plaît  écoutez-moi.

Le  corps  est  ce  que  nous  utilisons  pour  apprendre.  Beaucoup  de  gens  se  trompent  
en  pensant  que  le  corps,  c'est  moi.

Rappelez-vous  bien,  ce  qui  compte  ce  sont  les  actes  positifs,  ce  qui  se  concrétise.  Si  
ce  n'est  pas  fait,  alors  positif  est  égal  à  0.

Sur  Internet,  j'ai  vu  des  pages  avec  de  nombreuses  visites  qui  ne  parlent  que  de  la  
pensée  positive  mais  la  pensée  seule  ne  suffit  pas,  vous  n'allez  nulle  part.  C'est  
comme  être  dans  un  rêve.

"Si  vous  voulez  sortir  de  ce  cercle  de  réincarnation,  de  naissance  et  de  mort,  oubliez  
le  passé,  le  présent  et  le  futur."

Ce  que  vous  pensez.  Cela  ne  reste  que  dans  un  projet,  un  rêve  et  cela  ne  profite  à  
personne.

Bouddha  a  dit :
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27.  AVOIR  LA  SANTÉ,  LA  RICHESSE  ET  L'AMOUR.

Plus  vous  réfléchissez,  plus  vous  aurez  de  problèmes.

Ce  bouddha  vient  en  aide  à  quiconque  récite  son  nom.

Par  conséquent,  si  vous  voulez  être  en  bonne  santé,  récitez  Amituofo  à  tout  moment,  
où  que  vous  soyez ;  travailler,  marcher...  qui  apporte  une  énergie  positive  à  toutes  
choses.  Vous  serez  très  heureux,  vous  aurez  une  longue  vie  avec  votre  partenaire.  
Toute  pensée  d'égoïsme,  pense  Amituofo.  Si  tu  es  jaloux,  pense  Amituofo,  c'est  la  
seule  chose  qui  peut  t'aider.  Il  n'y  a  pas  d'autre  chemin.

Mais  vous  devez  réciter  avec  un  cœur  pur,  avec  amour  et  avec  le

Pensez  à  Amituofo.  Si  vous  voulez  sortir  de  n'importe  quelle  crise,  ne  pensez  qu'à  
Amituofo.

Si  vous  voulez  avoir  la  santé,  la  richesse  et  l'amour,  ce  que  vous  devez  faire  est  de  
réciter  un  mantra :  Amituofo,  Amituofo,  Amituofo….  Vous  devez  remplir  la  pensée  de  
ce  mantra,  à  chaque  instant,  en  pensant  toujours  à  AMITUOFO.  Si  vous  vous  fâchez,  
pensez  à  Amituofo  pour  pouvoir  supprimer  cette  pensée  négative.  Si  vous  êtes  triste,  
récitez  également  le  mantra.
Lorsque  vous  avez  une  pensée  négative  de  vengeance,  pensez  à  Amituofo.

Pour  vous  détendre,  pensez  à  Amituofo  puis  lorsque  vous  serez  détendu,  pensez  à  
une  solution  pour  votre  avenir.  Si  vous  avez  des  problèmes  professionnels  ou  si  vous  
devez  prendre  une  décision  importante,  vous  devez  d'abord  vous  détendre  car  vous  
ne  pouvez  pas  bien  penser  avec  les  nerfs.  Pour  vous  détendre,  vous  devez  réciter  le  
mantra  Amituofo.  C'est  une  technique  que  j'utilise.  N'importe  quel  problème  dans  la  
vie,  je  fais  du  yoga  et  je  récite  des  mantras  pour  me  détendre  puis  quand  vous  êtes  
détendu,  je  pense  au  problème  qui  m'inquiète  et  je  trouve  moi-même  la  solution  
parfaite  pour  résoudre  le  problème.

Par  conséquent,  croyez-moi,  toute  décision  d'affaires,  de  santé  ou  d'amour,  vous  
devez  avant  tout  vous  détendre,  pour  vous  détendre,  vous  devez  penser  aux  mantras.  
Quiconque  a  des  problèmes  psychologiques,  ou  devient  agressif,  ou  devient  fou...  
c'est  parce  que  cette  personne  réfléchit  trop.  Pour  guérir  ce  type  de  maladie,  il  suffit  
de  penser  à  ce  mantra  et  de  le  réciter :  Amituofo,  Amituofo,  Amituofo….  Pensez  
simplement  à  ce  mantra  et  petit  à  petit  vous  vous  détendrez.  Vous  devez  vous  
concentrer  24  heures  sur  ce  mantra.  Vous  ne  devriez  pas  penser  plus  que  ce  mantra.  
Parce  que  ce  mantra  Amituofo,  Amituofo...  c'est  comme  réciter  le  Notre  Père,  c'est  le  
nom  de  Bouddha.
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Je  vous  garantis  que  vous  irez  au  ciel,  avec  Jésus  ou  avec  Bouddha  avec  qui  vous  
voulez.  Mais  vous  devez  réciter  avec  tout  l'amour  de  votre  cœur  et  sans  autre  pensée,  
la  seule  pensée  doit  être  ce  mantra.

Merci  beaucoup.

Cela  fait  longtemps,  des  milliards  d'années,  que  ce  mantra  existe.  Et  tous  ceux  qui  le  
récitent  ont  atteint  le  bonheur  et  une  longue  vie  en  bonne  santé.  Et  après  la  mort,  vous  
trouverez  également  le  bonheur.  Si  vous  croyez  au  paradis,  vous  allez  au  paradis,  si  
vous  ne  croyez  rien  alors  vous  êtes  né  de  nouveau.  Tout  dépend  de  notre  façon  de  
penser.  Quand  nous  mourons,  la  seule  chose  que  nous  emportons  avec  nous,  ce  sont  
nos  pensées,  notre  conscience,  tout  le  reste  reste,  notre  corps  pourrit.  Tout  meurt  sauf  
nos  actions,  nos  pensées,  notre  conscience.

RETOUR  INDEX

Cela  peut  améliorer  votre  qualité  de  vie,  votre  esprit  et  votre  capacité  à  bien  vivre.

Pour  aller  au  ciel,  il  suffit  de  réciter  le  mantra :  Amituofo,  Amituofo...  et  rien  
d'autre.

concentration  maximale.  Quiconque  demande  votre  aide  l'obtiendra.

C'est  pourquoi  avoir  une  bonne  vie,  et  se  sentir  heureux  et  avec  un  cœur  plein  
d'amour.  Vous  devez  penser  que  tout  ce  que  vous  voyez,  ce  sont  de  bonnes  
personnes.  Vous  ne  pouvez  pas  vous  différencier,  moi,  lui.  C'est  pourquoi  ce  
mantra  peut  vous  aider,  il  n'y  a  rien  d'autre  qui  puisse  vous  aider.  Rappelez-vous  
bien.  Ce  mantra  est  le  mantra  du  salut.  Essaye-le.  N'importe  quel  type  de  maladie,  
n'importe  quel  type  de  problème,  si  vous  pouvez  réciter  ce  mantra  24  heures  sur  24,  
concentré,  votre  vie  et  votre  santé  s'amélioreront  sûrement,  car  cela  active  vos  
défenses  personnelles.

C'est  une  promesse  de  ce  Dieu  Amituofo.  Ce  n'est  pas  une  blague.

Dans  l'histoire,  tous  ceux  qui  ont  demandé  de  l'aide  à  ce  Bouddha  l'ont  aidé.

La  pensée  positive  est  ce  qui  vous  aide  à  la  santé.  La  santé  ne  dépend  pas  de  la  
médecine.  Cela  ne  vous  résout  que  pour  un  moment,  mais  ensuite,  avec  la  pensée  
négative,  la  maladie  réapparaît  ou  devient  de  plus  en  plus  grave.  C'est  pourquoi  la  
seule  chose  qui  peut  vous  aider  est  ce  mantra,  faites  confiance  à  ce  mantra,  ça  ne  
coûte  rien,  c'est  gratuit.  Vous  n'avez  qu'à  vous  concentrer  et  cela  résout  votre  vie.  
Génial.  Cela  doit  être  réalisé.

Le  meilleur  conseil  que  je  puisse  vous  donner  est  de  réciter  ce  mantra,  c'est  la  seule  
chose  qui  puisse  vous  aider.  Avant  de  réciter  le  mantra,  vous  devez  être  confiant.  Ce  
mantra  est  récité  il  y  a  des  milliers  d'années,  il  ne  date  pas  d'aujourd'hui.
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28.  LE  MANTRA.  COMMENT  LA  PRATIQUER  POUR  AVOIR  LA  SANTÉ,
VIVEZ  LONGTEMPS  ET  SOYEZ  UN  FUTUR  BOUDDHA.

LES  MIRACLES  DU  MANTRA

La  récitation  d'un  mantra  peut  vous  aider.  Il  existe  de  nombreux  témoignages  qui  ont  
été  guéris  par  la  récitation  d'un  mantra.  Comme  le  dit  Bouddha,  si  vous  récitez  un  
mantra  24  heures  sur  24,  je  vous  garantis  que  vous  pouvez  être  guéri.  Bouddha  ne  
ment  jamais,  il  dit  toujours  la  vérité.  N'importe  qui  avec  la  récitation  d'un  mantra,  
Bouddha  ou  Jésus-Christ  comme  vous  préférez  et  si  vous  en  venez  à  ne  penser  qu'au  
mantra  comme  une  seule  pensée,  vous  pouvez  sûrement  guérir  toutes  sortes  de  
maladies  mentales  ou  physiques.  Le  mantra  résout  toutes  sortes  de  problèmes.  Tout  
dépend  de  vous,  avec  la  seule  pensée  dans  le  mantra  et  sans  avoir  une  autre  pensée.  
Cette  pensée  unique  peut  certainement  vous  aider  à  surmonter  tout  problème  mental  
ou  physique.

Si  vous  pouvez  penser  24  heures  sur  le  mantra  et  que  le  mantra  occupe  toute  votre  
pensée  à  tout  moment ;  Au  travail,  en  rêvant,  où  que  vous  soyez,  je  vous  garantis  que  
le  nom  du  Bouddha  résout  pour  vous  toutes  sortes  de  maladies.  Merci  beaucoup.

Comment  ces  mantras  vous  aident-ils ?  Eh  bien,  vous  savez  que  toute  pensée  peut  
affecter  votre  humeur  et  affecter  votre  santé.  Lorsqu'une  pensée  négative  surgit,  
récitez  rapidement  un  mantra  sans  cesser  de  répéter  afin  que  la  pensée  de  ce  mantra  
occupe  tout  votre  esprit  et  qu'aucune  autre  pensée  ne  vous  convienne.  Si  votre  esprit  
est  occupé  par  ce  nom  de  Dieu,  aucune  autre  pensée  ne  peut  entrer  dans  votre  
cerveau,  donc  toutes  les  autres  pensées  doivent  attendre  pour  entrer  dans  votre  tête  
jusqu'à  ce  qu'elles  disparaissent.  Lorsqu'il  disparaît,  vous  pouvez  arrêter  de  répéter  ce  
mantra.  Lorsque  vous  êtes  triste,  n'arrêtez  pas  de  répéter  un  mantra  et  cette  tristesse  
disparaîtra.

Si  vous  avez  une  crise  d'angoisse,  pensez  à  n'importe  quel  nom  de  Dieu  et  petit  à  petit  
cette  angoisse  disparaîtra.  répéter

Le  mantra  est  très,  très,  très  important.

LES  MIRACLES  DU  MANTRA

Le  mantra  répète  le  nom  d'un  Dieu  selon  la  religion  que  vous  êtes;  Si  vous  êtes  
catholique  et  que  vous  aimez  dire  Notre  Père  ou  Jésus  Christ  ou  Sainte  Marie,  répétez  
ce  nom,  si  vous  êtes  musulman  répétez  Allah  ou  Mohamed,  si  vous  êtes  bouddhiste  
Amituofo...  tous  ces  noms  de  dieux  peuvent  vous  aider  beaucoup  dans  ta  vie
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Pour  vous  protéger  de  vous-même,  tout  ce  que  vous  pouvez  faire  est  de  réciter  
un  mantra.

Tout  type  de  pensée  négative  comme  vouloir  blesser  quelqu'un  ou  vouloir  se  
venger  disparaît.  Si  vous  voulez  vous  venger,  vous  aurez  des  problèmes  avec  la  
loi,  ils  vous  mettront  en  prison  et  vous  aurez  toutes  sortes  de  problèmes.  Pour  
passer  ces  moments  de  faiblesse  et  de  crise,  lorsque  ces  pensées  surgissent,  
récitez  rapidement  un  mantra  de  l'un  des  dieux,  celui  que  vous  voulez  et  n'arrêtez  
pas  de  le  répéter  jusqu'à  leur  départ.  Parce  que  sinon,  si  vous  commettez  un  acte  
négatif,  ils  peuvent  vous  mettre  en  prison  et  votre  famille,  vos  amis,  tout  sera  
brisé.  Il  y  a  beaucoup  de  gens  qui  se  parlent  et  se  répondent,  ils  finissent  dans  
un  hôpital  psychiatrique  pour  le  reste  de  leur  vie.  Tout  cela  vient  du  Soi.

Si  vous  êtes  satisfait  de  ce  que  vous  avez,  vous  vivrez  heureux  et  en  bonne  
santé.  Si  vous  n'êtes  pas  satisfait  de  ce  que  vous  avez,  vous  en  souffrirez.  Plus  
vous  êtes  mécontent,  plus  vous  souffrirez.  Plus  vous  avez  de  désirs,  plus  vous  
souffrirez.  Si  vous  avez  un  souhait,  vous  souffrirez  pour  un  seul  et  si  vous  en  
avez  100,  vous  en  souffrirez  100  et  si  vous  avez  1  000  000  de  souhaits,  vous  en  
souffrirez  1  000  000.  Alors  vous  savez,  plus  vous  aurez  de  désirs,  plus  vous  
souffrirez.  Que  vous  souffriez  ou  non,  vous  aurez  du  bon  et  du  mauvais  dans  
votre  vie,  c'est  comme  ça.  Et  vous  n'avez  pas  besoin  de  vous  réchauffer  la  tête  
vous-même.  Lorsque  vous  avez  un  problème,  récitez  un  mantra ;  N'arrêtez  pas  
de  répéter  le  nom  de  Dieu  pour  ne  remplir  votre  esprit  que  de  cette  pensée,  afin  
que  la  pensée  négative  disparaisse  de  votre  tête.  Il  n'y  a  pas  d'autre  solution.  Il  n'y  en  a  pas.

C'est  la  seule  chose  qui  peut  vous  aider.  Lorsqu'une  pensée  négative  traverse  
votre  esprit,  que  ce  soit  avec  des  mots  ou  des  actions,  avant  de  dire  quoi  que  ce  
soit  ou  d'agir,  récitez  rapidement  le  mantra  que  vous  préférez.  Ainsi,  ce  désir  de  
blesser  disparaîtra  de  votre  esprit.
Si  vous  dites  ou  faites  quelque  chose  de  mal  aux  gens,  ce  mal  vous  reviendra.  
Personne  ne  pardonne.  Si  vous  traitez  les  autres  comme  si  vous  étiez  vous-
même,  l'autre  vous  traitera  de  la  même  manière.  Si  vous  êtes  méchant  avec  une  
personne,  cette  personne  vous  traitera  mal.  Si  vous  êtes  bon  et  traitez  les  autres  
avec  affection,  l'autre  vous  rendra  le  même  traitement.  Si  vous  voulez  voir  un  
visage  positif  et  heureux  dans  le  miroir,  vous  devez  refléter  un  visage  positif  et  
heureux.  Le  miroir  renvoie  toujours  l'image  de  ce  qui  est  placé  devant  lui.  Donc,  
si  vous  voulez  avoir  une  vie  heureuse,  réfléchissez  toujours  à  une  image  positive.

ces  mantras  encore  et  encore,  toutes  vos  pensées  négatives  disparaîtront.

Plus  ce  moi  est  fort,  plus  il  souffre.  Plus  vous  protégez  ce  Soi,  plus  vous  aurez  de  
problèmes.  Si  vous  avez  le  grand  je  vous  aurez  de  gros  problèmes,  si  vous  avez  
le  petit  je  vous  aurez  de  petits  problèmes  et  si  vous  n'avez  pas  de  je  vous  n'aurez  
pas  de  problèmes.  Plus  je  suis,  plus  les  désirs  sont  forts  et  lorsque  vous  avez  de  
forts  désirs  et  que  vous  ne  pouvez  pas  les  satisfaire,  vous  souffrirez  beaucoup.  
Chacun  doit  être  satisfait  de  ce  qu'il  a  maintenant.  Tout  le  monde  veut  des  
richesses,  mais  pensez  qu'il  y  a  des  gens  qui  sont  bien  plus  mal  lotis  que  vous,  
beaucoup  plus  de  gens !  Il  y  a  des  pauvres  qui  vivent  très  heureux  et  il  y  a  des  
millionnaires  qui  ne  sont  pas  heureux.  Pourquoi,  parce  que  les  pauvres  savent  
que  ce  qu'ils  ont  est  ce  qu'ils  ont  et  ils  ne  demandent  pas  plus  parce  que  même  
s'ils  demandent,  ils  savent  que  ce  qu'ils  ont  ont  est  ce  qu'ils  ont.
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SI  VOUS  RÉCITEZ  UN  MANTRA,  VOUS  SEREZ  UN  FUTUR  BOUDDHA

Et  je  vous  garantis  que  tous  les  nerfs,  tout  le  stress,  toute  la  tristesse...  et  toutes  
sortes  de  pensées  négatives  disparaissent.  Avec  cela,  toutes  les  pensées  négatives  
qui  affectent  votre  santé,  votre  sécurité,  votre  bonheur,  votre  travail  sont  supprimées.  
Tout  le  mauvais,  le  négatif,  est  transformé  en  positif  par  la  pratique  du  Mantra.  Parce  
que  quand  vous  pensez  négatif,  vous  finissez  par  être  négatif.  C'est  ce  que  dit  
Bouddha  "toutes  les  pensées  deviennent  réalité"

Si  vous  voulez  être  millionnaire,  vous  devez  commencer  par  réciter  le  Mantra.

Ainsi  dans  votre  vie  tout  sera  positif  et  vous  ne  pourrez  atteindre  l'au-delà  de  l'univers  
qu'en  récitant  ce  Mantra.

Quand  quelque  chose  est  positif,  si  votre  pensée  est  négative,  elle  devient  négative.

Si  vous  voulez  être  immortel,  vous  devez  commencer  par  réciter  le  Mantra.  Si  vous  
voulez  être  une  âme  libre,  vous  devez  commencer  par  réciter  le  Mantra..

Pour  que  cela  ne  se  produise  pas,  vous  devez  toujours  avoir  une  pensée  positive.  Et  
pour  avoir  une  pensée  positive,  vous  devez  d'abord  faire  un  nettoyage.  Avec  Mantra,  
vous  remplacez  les  12  millions  de  pensées  par  seconde  qui  traversent  votre  esprit  en  
une  seule.  Récitez  Bouddha  ou  Jésus-Christ.

Qu'est-ce  qu'un  Mantra ?  Le  mantra  pour  le  bouddhisme  est  le  nom  de  Bouddha :  
"Amitoufo,  Amitoufo,  Amitoufo...."  C'est  le  mantra  bouddhiste.  Pour  les  catholiques,  le  
Mantra  peut  être  répété  "Notre  Dieu  ou  Notre  Père,  Notre  Père,  Notre  Père...."  
Comme  tu  veux.

En  yoga,  il  faut  d'abord  commencer  par  réciter  un  Mantra.

Et  cela  aide  votre  vie  et  quand  vous  mourrez,  vous  serez  un  dieu  libre  et  vous  pourrez  
voyager  à  travers  l'univers  et  naître  sur  n'importe  quelle  planète.  C'est  très  important.

C'est  un  mantra.  Afin  d'éliminer  les  12  000  000  de  pensées  par  seconde  qui  traversent  
notre  cerveau,  il  faut  d'abord  faire  un  nettoyage.  Pour  effacer  toutes  les  pensées  
négatives,  commencez  d'abord  par  réciter  le  Mantra ;  pendant  que  vous  travaillez,  
pendant  que  vous  dormez,  pendant  que  vous  marchez,  pendant  que  vous  faites  des  
choses,  votre  pensée  doit  toujours  être  dans  le  Mantra :  Notre  Père,  Notre  Père,  
Notre  Père….  ou  si  vous  préférez  le  nom  de  Bouddha :  vous  pouvez  réciter  avec  4  
syllabes  «  A-mi-tuo-fo  A-mi-tuo-fo,  Am-ituo-fo…  ou  avec  6  syllabes  «  Na-mo  A-mi-tuo  
-fo  "...  Tout  ce  que  vous  voulez.  Si  vous  pouvez  toujours  penser  à  cela.

Si  vous  voulez  avoir  un  bon  avenir,  vous  devez  commencer  par  réciter  un  mantra.

Pour  cette  raison,  je  conseille  à  chacun  de  pratiquer  le  Mantra  dans  ses  pensées  24  
heures  sur  24,  en  récitant  Amituofo  ou  Namo  Amituofo  ou  Notre  Père,  Notre  Père...  
Si  vous  préférez,  vous  pouvez  réciter  Jésus-Christ  ou  Marie.  Vous  devez  répéter  le  
Mantra  dans  vos  pensées  pendant  24  heures,  jusqu'à  ce  que  vous  rêviez  du  Mantra  
(ou  du  nom  de  Dieu).
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À  un  moment  donné,  vous  pouvez  blesser  les  autres,  mais  nous  le  payons  ensuite  très  cher.  
Nous  savons  tous  que  l'enfer  existe.  Grâce  à  l'hypnose,  vous  pouvez  savoir  que  le  paradis  et  
l'enfer  existent,  que  la  réincarnation  existe.  Tout  est  prouvé.  Si  vous  ne  le  croyez  pas,  vous  
pouvez  le  vérifier  en  faisant  une  séance  d'hypnose  avec  n'importe  quel  enseignant  et  vous  
verrez  comment  vous  retournez  dans  le  passé.  Ainsi,  vous  vous  convaincrez  que  lorsque  vous  
mourrez,  tout  n'est  pas  fini,  mais  que  vous  renaissez,  vous  commencez  une  nouvelle  histoire.  
Pour  le  meilleur  ou  pour  le  pire.

Elle  est  toujours  avec  nous,  elle  dure  à  l'infini.  Lorsque  nous  quittons  ce  corps,  l'âme  cherche  
un  autre  corps  pour  naître.  L'âme  est  toujours  la  même.  L'âme  ne  meurt  pas.

Si  vous  voulez  sortir  du  cercle  de  la  naissance  et  de  la  mort  (die-born,  die-born,  die-born),  
commencez  par  réciter  un  mantra  pour  nettoyer  vos  pensées  négatives.  Lorsque  vous  serez  
capable  de  répéter  ce  mantra  dans  vos  pensées  (il  n'est  pas  nécessaire  de  le  répéter  à  haute  
voix),  24  heures  sur  24,  vous  serez  Dieu.  Grâce  à  cela,  en  répétant  le  nom  de  Dieu,  un  jour  où  
nous  mourrons,  Dieu  viendra  nous  chercher  pour  nous  emmener  avec  lui,  alors  nous  serons  
libres.  Chaque  fois  que  vous  le  souhaitez,  vous  pouvez  descendre  sur  cette  terre  encore  et  
encore  et  naître  encore  et  encore.  Vous  serez  libre  et  immortel.  Le  seigneur  de  la  mort  ne  
pourra  rien  faire  de  nous.  Par  conséquent,  si  vous  voulez  être  libre,  pensez  d'abord  au  Mantra :  
Jésus-Christ,  Notre  Père,  Namo  Amituofo,  Namo  Amituofo,  tout  ce  que  vous  préférez.  Le  
territoire  des  dieux  est  un,  il  est  le  même  pour  toutes  les  religions.

Cela  dépend  de  vos  actions,  si  elles  sont  négatives,  l'âme  est  punie  et  va  en  enfer  et  si  vos  
actions  sont  positives  elle  monte  au  ciel.  Cela  dépend  du  "je".

Si  vous  le  faites  de  tout  votre  cœur,  de  toute  votre  énergie,  inconditionnellement  24  heures  sur  
24,  vous  pouvez  être  un  dieu  dans  le  futur,  vous  pouvez  atteindre  la  même  catégorie  et  le  
même  niveau  que  Jésus-Christ.

Arrivé  au  bout  de  votre  chemin,  vous  arriverez  au  même  endroit  que  tout  le  monde.  Il  n'y  a  pas  
d'endroits  différents,  tous  les  chemins  mènent  à  Rome,  au

Celui  qui  vous  parle  maintenant  est  mon  corps,  mais  dans  ce  corps  il  y  a  un  esprit.  J'utilise  mon  
corps  pour  vous  parler,  mais  ce  qui  vous  parle  vraiment,  c'est  mon  âme.  Si  vous  n'avez  pas  
d'âme,  vous  pouvez  parler.  Par  conséquent,  le  corps  est  ce  que  nous  utilisons,  mais  ce  n'est  
pas  "moi".  C'est  comme  une  voiture,  nous  utilisons  la  voiture  mais  la  voiture  n'est  pas  nous,  ce  
n'est  pas  "moi".

Que  fait  Jésus-Christ ?  Oubliez  le  petit  moi  et  transformez  le  petit  moi  en  grand  moi.  Parce  que  
le  petit  moi  est  le  corps.  Et  ce  corps  ne  dure  que  quelques  années,  rien  de  plus.  À  tout  moment,  
l'air  ne  pénètre  pas  dans  le  corps  et  cette  pauvre  vie  se  termine.  Peu  importe  que  vous  soyez  
pauvre,  riche,  puissant….  nous  mourons  tous  en  un  instant.  C'est  pourquoi  vous  devez  
comprendre  que  ce  petit  moi  est  un  pur  fantasme.  Ce  n'est  rien  de  plus  qu'un  fantasme.  Ce  
n'est  pas  vrai.  La  seule  chose  réelle  est  notre  âme,  notre  conscience,  c'est  le  vrai  moi.

N'essayez  pas  de  blesser  les  autres  pour  votre  propre  bénéfice.

La  seule  chose  réelle  est  notre  esprit,  notre  conscience,  c'est  le  vrai  moi.
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C'est  un  chemin  direct  et  très  facile  vers  le  bonheur,  que  nous  recherchons  tous.  
Juste  en  pratiquant  ce  mantra,  vous  pouvez  atteindre  une  fin  heureuse.  Il  n'y  a  
pas  d'autre  moyen.

"Je  ne  sais  pas  quoi  faire,  je  ne  sais  pas  quoi  faire"

Le  désir  de  devenir  immortel  est  en  nous.

même  endroit.  Que  vous  croyiez  en  Bouddha  ou  en  Jésus-Christ,  vous  arrivez  au  même  endroit.

Guanyn  nous  apprend  comment  ils  pratiquent  le  mantra  au  paradis.  Avant  que  je  
ne  vous  ai  appris  à  pratiquer  le  mantra,  aujourd'hui  je  vais  vous  apprendre  
comment  le  bodhisattva  Guanyn  nous  dit  que  le  mantra  doit  être  pratiqué.

Il  n'est  pas  nécessaire  d'aller  chercher  à  l'extérieur  ce  que  nous  avons  à  l'intérieur.  
Chaque  Grand  Maître,  quoi  qu'ils  disent,  est  à  l'intérieur  de  nous.  Je  vous  le  dis.  
Ne  regarde  pas  dehors.  Ne  laissez  personne  vous  convaincre  en  disant  qu'il  peut  
vous  sauver,  qu'il  est  un  sauveur.  Vous  seul  pouvez  le  faire,  personne  ne  peut  le  
faire  à  votre  place.

Toutes  les  religions  mènent  au  même  endroit,  il  n'y  a  pas  deux  endroits  différents,  
il  n'y  en  a  qu'un  et  c'est  le  même  pour  tous.  C'est  pourquoi  je  vous  le  dis,  si  nous  
n'avons  pas  de  mauvaises  pensées,  notre  avenir  sera  radieux,  comme  un  lit  de  
roses.  Avec  la  pensée  positive,  vous  pouvez  réaliser  tous  vos  souhaits.  Mais  
pour  réaliser  vos  souhaits,  vous  devez  commencer  par  réciter  un  mantra  pour  
nettoyer  les  pensées  négatives,  toute  pensée  de  vengeance,  de  haine  ou  de  
ressentiment.

Vous  pouvez  pratiquer  en  groupe,  à  deux  ou  seul.  Dans  le  cas  d'une  pratique  en  
groupe  ou  à  deux  personnes  seules,  une  partie  commence  par  réciter  «  na  mo  a  
mi  tuo  fo,  na  mo  a  mi  tuo  fo  »  deux  fois  lentement  et  distinctement  tandis  que  
l'autre  groupe  écoute,  lorsqu'il  se  termine,  ceux  qui  l'écoute  récite  "na  mo  a  mi  
tuo  fo,  na  mo  a  mi  tuo  fo"  et  les  récitants  écoutent  et  ainsi  de  suite.  Si  vous  
pratiquez  seul,  récitez  "na  mo  a  mi  tuo  fo"  à  haute  voix  2  fois  et  2  fois  avec  vos  
pensées  et  ainsi  de  suite.  2  fois  à  voix  haute  et  2  fois  avec  la  pensée.  Combien  
de  fois  devez-vous  pratiquer  ce  mantra ?

Comment  nettoyer ?  réciter  un  mantra  et  occuper  toute  votre  pensée  avec  ce  
mantra  afin  que  les  pensées  négatives  ne  puissent  pas  entrer  dans  votre  esprit.  
Parce  que  si  votre  esprit  est  occupé  par  des  pensées  négatives,  cela  affectera  
votre  santé,  vous  pouvez  devenir  fou,  vous  pouvez  avoir  des  nerfs,  avoir  des  
attaques  de  toutes  sortes,  vous  pouvez  avoir  un  avenir  négatif,  des  relations  
négatives  avec  votre  partenaire,  avec  votre  famille.. .  Pour  cette  raison,  chaque  
chemin  pour  atteindre  le  bonheur  commence  par  la  pratique  du  Mantra  et  nettoie  
ainsi  vos  pensées.  Lorsque  vous  serez  capable  de  penser  24  heures  sur  24  au  
Mantra,  de  penser,  de  penser,  de  penser  à  Amituofo  ou  à  Notre  Père,  vous  
pourrez  nettoyer  votre  pensée.

Selon  la  Bodhisatva  Guanyn,  vous  devez  pratiquer  2  heures  par  jour  réparties  en  
4  séances  d'une  demi-heure.

COMMENT  PRATIQUER  LE  MANTRA  POUR  AVOIR  LA  SANTÉ  ET  ATTEINDRE  LE
PARADIS
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Comme  vous  n'êtes  pas  capable  de  contrôler  votre  pensée,  vous  n'êtes  pas  en  bonne  
santé,  et  la  nuit  vous  faites  des  cauchemars,  et  vous  ne  pouvez  pas  dormir,  vous  n'avez  
pas  envie  de  manger...  et  à  la  fin  vous  dépendez  des  pilules  pour  pouvoir  dormir  et  
repos.  Mais  les  pilules  sont  des  médicaments  et  c'est  fatal  pour  votre  corps,  car  à  
chaque  fois  vous  aurez  besoin  de  plus  de  doses  et  cela  affectera  votre  santé  car  les  
pilules  ont  toutes  des  effets  secondaires.

Pratiquez  et  vous  verrez.

consultez  n'importe  quel  médecin,  si  vous  n'arrivez  pas  à  chasser  ces  pensées  négatives  
de  votre  tête  tous  les  jours  vous  aurez  mal,  d'abord  à  un  endroit,  puis  à  un  autre,  le  
lendemain  dans  une  autre  partie  de  votre  corps...  et  si  vous  allez  aller  chez  le  médecin  
tous  les  jours  pour  une  douleur  différente  au  final  tu  ne  régleras  jamais  rien.  Si  votre  tête  
n'arrête  pas  de  penser,  vous  n'irez  jamais  bien.  Si  votre  esprit  n'arrête  pas  de  produire  
des  pensées  négatives,  votre  corps  ne  sera  pas  en  bonne  santé  car  vous  n'arrêtez  pas  
d'envoyer  des  sensations  négatives  et  votre  corps  tombera  malade.  Si  vous  voulez  la  
santé,  vous  devez  contrôler  la  pensée  négative  dans  votre  esprit,  et  si  vous  n'êtes  pas  
capable  de  la  contrôler,  vous  ne  serez  pas  en  bonne  santé  et  vous  devrez  aller  très  
souvent  chez  le  médecin.  Si  vous  ne  pouvez  pas  vous  guérir,  vous  avez  besoin  que  
Dieu  vous  aide,  c'est  pourquoi  vous  devriez  réciter  ce  mantra.

Demandez  à  n'importe  quel  médecin.  C'est  pourquoi  je  vous  le  dis,  essayez  à  travers  
ce  mantra  de  chasser  les  pensées  négatives  et  de  guérir  vos  maladies  car  ce  mantra  
n'a  pas  d'effets  secondaires  comme  les  pilules.  Les  pilules  guérissent  une  chose  mais  
gâtent  les  autres,  puis  tout  le  corps  commence  à  avoir  des  problèmes.  Un  ami  m'a  dit  
que  le  médecin  lui  avait  prescrit  une  pilule  et  que  maintenant  sa  maison  ressemble  à  
une  pharmacie.  C'est  mauvais  pour  le  corps.  Plus  vous  prenez  de  chimie,  plus  votre  
corps  se  sentira  mal.

Si  vous  n'y  êtes  pas  habitué,  vous  pouvez  commencer  par  réciter  deux  fois,  une  demi-
heure  le  matin  et  une  demi-heure  le  soir.  Plus  vous  passez  de  temps,  mieux  c'est.  Si  
alguien  tiene  problemas  de  estrés,  nervios,  angustia,  dolor  de  cabeza  o  cualquier  tipo  
de  enfermedad,  concéntrate  en  el  sitio  donde  tienes  el  problema  o  la  enfermedad  y  
recita  mantra,  porque  a  través  de  mantra  se  cura  y  lo  más  importante  es  que  no  tiene  
effets  secondaires.  Cela  dépend  de  votre  concentration.  Vous  ne  pouvez  avoir  aucune  
sorte  de  pensée,  ni  bonne  ni  mauvaise,  pour  pouvoir  concentrer  votre  voix  là  où  vous  
avez  des  problèmes.  Il  est  également  important  de  méditer.  Peu  importe  la  position  dans  
laquelle  vous  le  faites,  l'important  est  de  vous  sentir  à  l'aise.  Par  exemple,  si  vous  êtes  
malade  au  lit  et  que  vous  ne  pouvez  pas  vous  lever,  vous  pouvez  en  profiter  pour  
pratiquer  le  mantra,  vous  devez  dire  "na  mo  a  mi  tuo  fo"  lentement  et  calmement.  Parce  
que  Dieu  dit  que  quiconque  lui  demande  de  l'aide,  il  vient  l'aider.  C'est  pourquoi  si  vous  
récitez  son  nom  avec  concentration,  il  vient  vous  aider.  Essaye-le.

Vous  devez  réciter  le  mantra  en  méditant,  les  deux  en  même  temps :  na  mo  a  mi  tuo  fo  
na  mo  a  mi  tuo  fo...  à  voix  haute  puis  à  partir  de  la  pensée.  Pour  éliminer  tout  type  de  
nerfs  ou  de  pensées  négatives  de  votre  esprit,  vous  devez  vous  concentrer  sur  la  
récitation  de  ce  mantra  et  vous  verrez  comment  les  nerfs  disparaîtront,  en  quelques  
minutes,  les  nerfs  et  le  stress  disparaîtront.  Si  vous  n'écoutez  pas  ces  émotions  
négatives,  ces  émotions  disparaîtront,  plus  vous  y  prêtez  attention,  plus  vous  aurez  de  
nerfs  et  de  stress.  Moins  vous  prêtez  attention  à  ces  émotions,  plus  vite  elles  s'en  iront.  
Stress,  nervosité,  colère,  sentiments  de  tristesse...  tout  cela  affecte  directement  votre  
santé.  Tu  peux
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Si  vous  avalez,  l'autre  a  atteint  son  but,  vous  faire  du  mal.

Nous  n'utilisons  que  3%  de  programmes  utiles,  le  reste  est  de  la  foutaise.  Alors  
maintenant,  vous  savez  si  vous  avez  des  problèmes  de  santé,  quoi  qu'il  arrive,  
vous  devez  vous  faire  confiance  et  faire  confiance  au  mantra  qui  peut  guérir,  puis  
vous  vous  concentrez  sur  l'endroit  où  vous  avez  le  problème  et  récitez  le  mantra  
avec  100%  de  conviction.  Vous  ne  pouvez  pas  avoir  de  doutes.  Si  vous  faites  
cela,  je  vous  assure  que  vous  serez  guéri.  C'est  ce  que  Guanyn  Bodhisattva  m'a  
enseigné  et  que  je  vous  enseigne.  J'ai  confiance  en  Bodhisattva  Guanyn  et  en  
plus  de  40  ans  j'ai  résolu  tous  mes  problèmes  de  santé  de  cette  manière.  Alors  
maintenant  vous  savez,  toute  l'origine  du  mal  est  dans  votre  cerveau  et  je  vous  ai  
appris  comment  guérir  vos  maux  de  l'origine  du  mal.

C'est  pourquoi  n'avalez  rien  de  négatif  de  qui  que  ce  soit  car  alors  vous  serez  
toujours  malade  et  vous  devrez  aller  à  l'hôpital  tous  les  deux  sur  trois.  C'est  ce  
que  veut  la  personne  qui  vous  jette  des  ordures,  que  vous  tombiez  malade.  Alors  
n'avalez  rien.  quand  les  gens  disent

Essayez  et  pratiquez,  vous  verrez  que  bientôt  tous  vos  maux  disparaîtront  et  
vous  vous  sentirez  plein  de  santé  et  d'énergie.  Ayez  confiance  en  Dieu  Guanyn  
comme  je  l'ai  fait  et  tout  ira  très  bien  pour  vous.  Si  vous  m'écoutez,  je  vous  
garantis  que  vous  n'aurez  jamais  de  problèmes  de  santé.  Récitez  le  mantra  2  
heures  par  jour  en  séances  d'1/2  heure  et  vous  aurez  la  santé  et  une  énergie  
positive.  Ainsi,  vous  pouvez  profiter  de  la  vie  avec  la  santé.  Parce  que  la  santé  
est  la  chose  la  plus  importante  dans  la  vie,  si  vous  n'avez  pas  la  santé,  vous  
n'avez  rien.  Maintenant,  vous  pouvez  être  millionnaire  et  avoir  une  famille  parfaite  
et  heureuse,  si  vous  n'avez  pas  la  santé,  vous  ne  pouvez  pas  profiter  de  la  vie.

Essayez  de  faire  comme  moi.  Je  pratique  depuis  40  ans,  et  tout  au  long  de  ces  
années,  si  j'ai  un  problème  de  santé,  grâce  à  la  méditation  du  yoga,  j'ai  été  guéri.

Pensez  toujours  positif,  ne  pensez  jamais  négatif.  Même  si  les  choses  tournent  
mal  pour  vous,  vous  pensez  toujours  positif  et  vous  verrez  comment  tout  autour  
de  vous  devient  positif.  Ne  prenez  pas  les  ordures  que  les  autres  vous  jettent  et  
gardez-les  en  vous.  Si  quelqu'un  vous  dit  des  gros  mots  et  vous  critique,  pensez  
qu'il  ne  vous  le  dit  pas,  pensez  "pauvre  gars,  c'est  fou",  n'acceptez  pas  les  choses  
négatives  que  les  autres  vous  lancent.  Si  vous  acceptez  et  avalez  tout  le  négatif  
que  les  autres  vous  jettent,  alors  vous  allez  tomber  malade.

Avec  la  méditation  du  yoga  et  la  récitation  de  mantras,  je  me  concentre  sur  
l'endroit  où  j'ai  des  problèmes  et  je  donne  l'ordre  à  mon  cerveau  de  guérir  cet  
endroit.  C'est  ce  qu'on  appelle  l'auto-guérison,  avec  l'aide  de  Dieu  je  vous  assure  
que  ça  guérit.  Peu  importe  qu'il  s'agisse  d'un  cancer,  d'un  kyste  ou  d'une  maladie  
quelconque.  Pour  guérir  tout  type  de  problème  de  santé,  vous  devez  d'abord  faire  
confiance  à  vous-même,  ensuite  vous  devez  faire  confiance  au  mantra  que  vous  
récitez  et  à  Dieu.  Troisièmement,  vous  devez  avoir  confiance  à  100 %  qu'avec  
ces  deux  choses,  vous  guérirez  à  100 %.  Si  vous  n'êtes  pas  convaincu  à  100%  
et  que  vous  doutez  que  cela  soit  possible,  cela  ne  fonctionne  pas.  Vous  devez  
faire  confiance  à  100%.  Rappelez-vous  bien,  tout  dépend  de  votre  esprit.  Le  
pouvoir  de  l'esprit  est  très  puissant.

Si  l'autre  t'envoie  des  ordures,  il  t'envoie  de  la  merde...  tu  vas  avaler ?  Non.

Nous  n'utilisons  que  3%  de  notre  esprit,  des  pensées  utiles,  les  97%  restants  
pensent  des  bêtises,  des  conneries  et  des  fantasmes  inutiles.  Comme  les  
programmes  informatiques  inutiles.
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Merci  beaucoup.

J'espère  que  vous  m'écouterez  et  que  vous  suivrez  mes  conseils.

conneries  et  bêtises  réciter  rapidement  le  mantra  na  mo  a  mi  tuo  fo,  na  mo  a  mi  tuo  
fo"  lent,  doux  et  clair,  "na  mo  a  mi  tuo  fo,  na  mo  a  mi  tuo  fo".  Ne  revenez  pas  avec  
des  gros  mots  et  avec  vengeance.

RETOUR  INDEX

Récitez  simplement  le  mantra  que  je  vous  enseigne  et  essayez  de  conseiller  aux  
autres  de  faire  de  même.  Si  quelqu'un  ne  vous  écoute  pas,  gardez  une  distance  de  
sécurité  afin  que  cette  personne  ne  vous  fasse  plus  de  mal.

"
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29.-  AMOUR

Tout  le  monde  dit  qu'ils  se  marient  par  amour,  ne  vous  méprenez  pas.  L'amour  possessif  et  égoïste  
n'est  pas  l'amour.  Si  vous  dites  que  "vous"  êtes  à  moi,  alors  vous  m'avez  possédé  et  je  vous  ai  
possédé.  ça  va  comme  ça  Dans  ce  cas,  il  y  aura  toujours  des  problèmes,  des  conflits  des  deux  
côtés.  Ce  que  vous  devez  faire,  c'est  unir  deux  âmes  en  une  seule.  Si  vous  êtes  tous  les  deux  la  
même  personne,  vous  n'allez  pas  vous  disputer.  Impossible.  Si  vous  mettez  quelque  chose  dans  
votre  main  et  bougez  votre  main,  cela  ne  sonne  pas.  deux  s'ils  sonnent

Comme  une  mère  aime  son  enfant,  cet  amour  inconditionnel  est  un  Amour  pur.  Jour  et  nuit  prendre  
soin  du  bébé.  La  nuit,  elle  veille  toujours  même  si  elle  est  fatiguée  et  ne  demande  rien  ni  n'exige  
rien,  c'est  l'Amour

C'est  pourquoi  lorsqu'ils  plantent  un  arbre  avec  tout  son  propriétaire,  tous  deux  doivent  en  prendre  
soin.  Car  si  l'un  fait  attention  et  l'autre  est  maltraité,  l'arbre  ne  pousse  pas.

Les  gens  font  des  erreurs  avec  l'Amour  Par  exemple,  en  Espagne  à  ce  jour,  le  23  septembre  2010,  
50  femmes  ont  été  tuées.  La  même  phrase  revient  toujours :  «  Si  ce  n'est  pas  pour  moi,  ce  ne  sera  
pour  personne  »  C'est  ce  que  l'homme  dit  toujours.  L'homme  fait  une  grosse  erreur.  n'est  la  propriété  
ni  l'esclave  de  personne.  L'homme  n'a  pas  le  droit  de  jouer  avec  elle :  s'il  veut,  il  la  prend,  s'il  veut,  
il  la  laisse.  Aucun  homme  et  femme  n'ont  la  même  âme.  L'Âme  est  comme  un  courant  électrique.  
Si  le  feu  est  rouge,  le  feu  sort  rouge.  Si  la  lumière  est  blanche,  la  lumière  est  également  blanche.

Si  vous  dites  que  c'est  seulement  à  moi,  la  chose  devient  négative.  C'est  pourquoi  souvenez-vous  
bien,  l'Amour  ne  peut  pas  exiger.  Si  vous  exigez  cet  amour,  c'est  négatif,  de  possession,  il  n'y  a  rien  
à  voir  avec  le  véritable  Amour.  Par  exemple

Cela  signifie  que  si  dans  cette  vie  un  homme  est  né  dans  la  vie  passée,  une  femme  ou  un  animal  
est  sûrement  né.  Qu'il  soit  né  homme  ou  femme,  il  n'y  a  pas  de  différence,  il  n'y  a  pas  de  supérieur.  
L'âme  est  la  même.  Ils  ont  la  même  âme.  Si  l'âme  est  la  même  pour  tous,  personne  n'est  supérieur  
à  personne.  Même  un  roi  n'est  pas  supérieur  à  un  mendiant.  S'il  est  né  prince,  cela  signifie  que  
dans  la  vie  passée  il  a  bien  fait  les  choses  et  maintenant  dans  cette  vie  il  jouit  de  ces  mérites.  S'il  
est  né  mendiant,  cela  signifie  que  dans  la  vie  passée,  il  a  mal  agi  et  c'est  pourquoi  dans  cette  vie,  il  
ne  peut  pas  s'amuser.

Qu'est-ce  que  l'amour?

Conclusion :  Quand  deux  personnes  se  disputent,  qui  a  raison ?  les  deux  sont  à  blâmer  parce  que  
chacun  veut  s'en  tirer.  Tout  le  monde  veut  avoir  raison.  Quand  deux  personnes  s'aiment  vraiment,  
elles  ne  font  qu'un.  Si  tout  le  monde  pense  pour  ses  intérêts,  il  y  aura  un  conflit  d'intérêts.

Le  véritable  amour  est  un  pur  amour  positif.  Ce  n'est  pas  de  l'amour  négatif.  Qu'est-ce  que  l'Amour  
Positif ?  C'est  offrir,  ne  pas  demander,  ne  pas  exiger,  c'est-à-dire  l'Amour,  votre  âme,  votre  pensée  
à  une  autre  personne  sans  condition.  Aucune  demande  d'aucune  sorte.  C'est  de  l'Amour  pur.  Si  un  
Amour  met  des  conditions  ou  une  quelconque  exigence,  c'est  de  l'amour,  ce  n'est  pas  de  l'Amour  
pur,  c'est  de  la  possession.
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C'est  pourquoi  ce  n'est  pas  "moi"  qui  aime.  Essayez  d'unir  deux  âmes  en  une.  S'il  n'y  en  a  qu'un,  ils  
n'exigent  rien  l'un  de  l'autre.  Il  n'y  a  pas  de  discussion.  Comme  si  c'était  un  arbre.  Le  même  arbre  n'a  
pas  de  conflits.  S'il  y  a  deux  arbres,  il  y  a  déjà  des  différences :  l'un  grandit,  l'autre  raccourcit,  plus  de  
fleurs  poussent  sur  l'un,  moins  de  fleurs  sur  l'autre...  Ils  commencent  déjà  à  avoir  des  différences.

comme  Jésus-Christ  qui  meurt  pour  les  hommes  par  pur  amour  pour  son  prochain.

Lorsque  vous  aimez  avec  votre  cœur,  vous  ne  pensez  pas  au  "je".  Si  "je"  t'aime,  tu  auras  déjà  des  
problèmes,  car  tu  n'as  pas  à  faire  la  différence  entre  moi-toi-lui.

Rappelez-vous  bien.  La  femme  n'est  pas  la  propriété  de  l'homme  et  l'homme  n'est  pas  la  propriété  de  la  
femme.  Le  deux  est  un.  Ils  sont  tous  les  deux  propriétaires.  Si  cela  se  passe  ainsi,  vous  vivrez  très  
heureux.  Toute  discussion  que  l'on  a  est  la  faute  de  l'égoïsme,  la  faute  du  "je" :  je  veux,  je  pense...

Si  vous  donnez  de  l'amour  au  monde  entier,  vous  êtes  partout  et  le  monde  entier  vous  aime.  Tout  le  
monde  t'aime.  Tout  comme  nous  aimons  Jésus-Christ  et  Marie.  A  Bouddha.  Ils  donnent  leur  vie  et  leur  
amour  au  peuple.  Et  nous  nous  souvenons  toujours  d'eux.  Ce  sont  des  saints,  ils  donnent  leur  amour  à  
tous,  pas  de  haine.  Bien  que  Jésus-Christ  ait  été  tué  innocent,  il  continue  d'aimer.  Il  n'a  pas  de  haine  ni  
ne  veut  de  vengeance.  Rien.  C'est  pourquoi  l'homme  et  la  femme  doivent  s'oublier  pour  s'unir  deux  en  
un  et  vivre  très  heureux.

Souvenez-vous  bien  que  toute  l'origine  des  problèmes  est  dans  le  "je".  Il  n'y  a  pas

Nous  avons  tous  un  rêve :  vivre  heureux  pour  toujours  avec  votre  partenaire,  avec  la  famille,  avec  la  
société,  avec  l'état,  avec  le  pays...  C'est  pourquoi  vous  ne  devriez  pas  penser  au  "je"  donc  c'est  comme  
ça  que  le  négatif  commence,  problèmes  avec  l'autre.

Ainsi  vous  pouvez  avoir  un  endroit  heureux,  une  société  heureuse,  un  état  heureux,  un  monde  heureux...  
Ne  pensez  pas  à  chacun  de  vous.  Un  Amour  est  pur  quand  dans  cet  amour  il  n'y  a  pas  de  "je".  S'il  y  a  
moi,  il  y  aura  un  conflit  d'intérêts.  Merci  beaucoup.

Vous  savez.

Si  vous  voulez  vivre  heureux,  écoutez-moi :  avant  de  faire  quoi  que  ce  soit,  pensez  d'abord  à  votre  
partenaire.  Ne  pense  pas  à  toi  en  premier.  Si  vous  pensez  à  vous  en  premier,  vous  êtes  égoïste,  négatif.  
Cela  ne  fonctionnera  jamais  comme  ça.

Pendant  que  vous  donnez  de  l'Amour  à  tous  ceux  que  vous  rencontrez,  le  monde  entier  devient  Amour  
Garanti !  personne  donne  de  l'Amour  à  tout  le  monde,  répand  cet  Amour  à  tout  le  monde  et  tout  le  
monde  devient  de  l'Amour  pour  vous,  c'est  comme  être  devant  un  miroir.  Si  vous  souriez,  le  miroir  sourit,  
c'est  garanti !  Le  miroir  est  comme  l'autre  personne.  C'est  pourquoi  si  vous  voulez  du  bonheur,  de  la  
chance,  une  longue  vie...  la  seule  chose  que  vous  ayez  à  faire  est  de  distribuer  de  l'Amour.  Si  vos  
femmes  Amourent,  l'autre  vous  rendra  de  l'Amour.  Assurance!  l'autre  n'arrête  pas  de  frapper  et  de  
piquer,  l'autre  ne  retournera  pas  un  sourire.  Si  vous  voulez  que  l'autre  vous  aime,  vous  devez  d'abord  
aimer  l'autre.  savoir  ou  pas

Pensez  toujours  à  eux  en  premier.  Si  vous  pensez  d'abord  à  eux,  vous  n'aurez  plus  de  conflit.  Souvenez-
vous  bien  de  lui.  Si  tu  penses  au  "je"  je  veux  ça,  je  pense  ça,  je  voudrais  ça...  Si  l'autre  ne  fait  pas  ce  
que  je  dis,  tu  t'énerves,  c'est  de  ma  faute.

De  votre  partenaire,  de  votre  famille,  de  vos  amis,  de  la  société,  de  l'État.

Qu'est-ce  qui  est  positif ?  c'est  l'Amour  qui  ne  différencie  pas  le  je-tu-il.  S'il  n'y  a  pas  d'amour  dans  la  
famille,  la  famille  éclate,  s'il  n'y  a  pas  d'amour  pour  la  société,  la  société  se  blesse,  s'il  n'y  a  pas  d'amour  
entre  les  pays,  alors  la  guerre  arrive.  Si  la  planète  il  n'y  a  pas  d'amour  dans  l'univers,  cela  peut  polluer  
l'univers  et  à  l'avenir,  cela  peut  provoquer  des  guerres  entre  les  planètes.  Tout  a  besoin  d'amour.  S'il  n'y  
a  pas  d'Amour,  nous  aurons  des  catastrophes  naturelles,  dans  les  familles,  des  catastrophes  
personnelles.  Tout  mal  sera  négatif.

Sachant  qu'ils  viennent  chercher  à  tuer,  il  s'enfuit  sûrement,  personne  n'est  aussi  stupide !  Mais  Jésus-
Christ  ne  s'épuise  pas  à  aimer  son  prochain.  Amour  positif  pur.

C'est  pourquoi  vous  devez  joindre  deux  à  un.  Avant  de  penser  à  vous,  pensez  à  l'autre.
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Lorsqu'une  femme  est  enceinte,  il  est  très  important  qu'elle  ne  pense  à  rien  de  négatif  pendant  
la  grossesse.  Si  vous  pensez  négativement,  cette  pensée  affectera  négativement  votre  futur  
enfant.

Toutes  les  routes  sont  
coupées  et  alors  vous  serez  beaucoup  plus  pauvre  qu'avant.  négatif :  c'est  le  «  je  »  égoïste.  Si  
vous  continuez  ainsi,  vous  serez  laissé  seul.  Comme  devant  un  miroir  si  vous  mettez  un  visage  
négatif,  à  l'intérieur  du  miroir  le  visage  deviendra  également  négatif.  Cela  ne  deviendra  pas  
positif.  C'est  pourquoi  si  vous  voulez  une  belle  vie,  être  bien  avec  votre  partenaire,  bien  avec  
votre  famille,  bien  avec  vos  voisins,  bien  avec  la  société...  aidez  tout  le  monde.  Parce  que  nous  
sommes  un.

Cela  signifie :  si  vous  voulez  que  votre  enfant  soit  une  bonne  personne  pendant  votre  grossesse,  
vous  devriez  lire  des  livres  sur  les  bons  conseils  et  les  bonnes  actions.  C'est  ainsi  que  vous  
apprenez  à  votre  futur  enfant  à  être  une  bonne  personne.  Si  votre  fils  est  une  bonne  personne  à  
l'avenir,  votre  famille  et  le  reste  de  vos  enfants  auront  un  bon  avenir.  Si,  lorsque  vous  êtes  
enceinte,  vous  pensez  toujours  de  manière  égoïste,  vous  êtes  nerveuse,  vous  êtes  triste  ou  
vous  avez  tout  type  d'émotions  négatives,  lorsque  votre  enfant  naîtra,  il  sera  triste,  négatif  et  à  
l'avenir,  il  sera  une  mauvaise  personne.  Cela  très  soigneusement  parce  que  vous  enseignez  à  
votre  enfant  depuis  la  grossesse.  C'est  pourquoi,  lorsque  vous  êtes  enceinte,  vous  ne  devez  pas  
fumer,  car  lorsque  vous  fumez,  la  nicotine  affecte  également  votre  enfant.  La  même  chose  se  
produit  lorsque  vous  buvez,  l'alcool  pénètre  dans  le  sang  de  votre  futur  enfant.  S'il  transporte  de  
l'alcool  lorsqu'il  est  plus  âgé,  il  sera  très  probablement  alcoolique  et  si  vous  fumez,  votre  fils  sera  
très  probablement  fumeur.  C'est  pourquoi  vous  regardez  très  attentivement.

autre  chose.  Croyez-moi,  pensez  toujours  à  l'autre  partie  en  premier  dans  tout.

Si  vous  êtes  une  bonne  mère,  vous  devez  tout  faire  pour  que  votre  futur  enfant  naisse  sain  
d'esprit  et  de  corps.  L'amour  maternel  est  le  plus  grand  du  monde.  Pour  votre  enfant  vous  devez  
tout  faire  en  pensée  positive.  Par  exemple,  si  vous  souhaitez  que  votre  enfant  soit  musicien,  
écoutez  de  la  musique  tous  les  jours  et  transmettez  ainsi  à  votre  enfant  toute  cette  émotion  de  
la  musique.  Si  vous  voulez  que  je  sois  médecin,  vous  devez  lire  des  livres  sur  ce  sujet  tous  les  
jours.

Pas  en  vous,  car  plus  le  "je"  que  vous  avez  est  grand,  plus  votre  vie  sera  négative  et  plus  vous  
aurez  de  problèmes.  Si  vous  voulez  vivre  très  bien  et  heureux,  avoir  une  longue  vie  avec  amour  
et  santé,  vous  devez  rendre  le  "je"  de  plus  en  plus  petit  jusqu'à  ce  qu'il  disparaisse.

Ceci  est  scientifiquement  prouvé.  Les  gens  pensaient  «  Oh,  ce  bébé  ne  sait  rien,  il  n'est  pas  
encore  né  et  il  ne  sait  rien.  Il  se  trompe.  Il  sait  tout  ce  que  vous  lui  transmettez,  ce  que  vous  
mangez,  ce  que  vous  buvez,  tout.  C'est  ce  que  réalisent  toutes  les  futures  mamans.  Essayez  de  
contrôler  toutes  les  émotions  négatives  pour  avoir  un  enfant  en  bonne  santé.  C'est  le  premier.

Qu'est-ce  que  l'amour  maternel ?

Si  vous  faites  cela,  vous  pouvez  obtenir  le  meilleur  pour  votre  vie  et  tous  vos  souhaits  positifs  
seront  exaucés.  Tout  négatif,  à  long  terme,  vous  paierez  cher  et  avec  intérêt.  Les  gens  se  
trompent  en  pensant:  "regardez  comment  tromper  les  gens,  je  reçois  des  avantages".

Deuxièmement,  quand  votre  enfant  naît,  ne  pensez  pas :  Ah,  ce  bébé  qui  vient  de  naître  ne  sait  
rien !  Il  ne  sait  pas  parler,  il  ne  connaît  pas  les  langues,  et  il  commence  à  faire  des  choses  
négatives  devant  bébé,  il  apprendra  tout  ce  qu'il  voit  et  entend.  Le  bébé  qui  est  comme  une  
feuille  de  papier  vierge  dépend  de  la  façon  dont  vous  écrivez  sur  cette  feuille  de  papier  vierge,  il  
l'enregistrera.  Bébé  écoute,  si  tu  cries,  cries  et  cries...  bébé  ne  sait  pas  si  c'est  bien  ou  mal  et  il  
l'apprend  et  quand  il  sera  plus  grand  il  aimera  crier  aussi.  tout  ce  que  tu  dis  ou

AMOUR  DE  MERE

,
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Dans  de  nombreux  pays,  les  filles  sont  éduquées  en  leur  disant  que  l'homme  est  un  dieu,  qu'elles  
doivent  lui  obéir  en  tout,  et  dès  leur  plus  jeune  âge,  la  fille  avale  cette  histoire,  qui  n'est  ni  juste  ni  
réelle.  Quand  elle  est  plus  grande,  elle  fait  ce  qu'on  lui  a  appris  dans  son  enfance.  En  Europe,  la  
liberté  et  l'égalité  sont  enseignées.  Une  fille  ne  va  pas  penser  que  l'homme  est  un  dieu  et  qu'elle  
doit  lui  obéir  en  tout.  L'homme  peut  épouser  les  femmes  qu'il  veut  et  la  femme  ne  peut  épouser  
qu'un  seul  homme.  C'est  pourquoi  cela  dépend  de  l'éducation.  Avant  la  loi  des  dieux,  l'homme  et  la  
femme  sont  égaux,  il  n'y  a  pas  de  supérieur.  Vous  ne  pouvez  pas  écraser  les  faibles.  Logiquement  
la  femme  est  plus  faible  que  l'homme.  Mais  ce  n'est  pas  parce  qu'il  est  plus  faible  qu'il  est  inférieur.

C'est  pourquoi  si  vous  voulez  une  famille  heureuse  et  avoir  des  enfants  merveilleux,  bons  avec  la  
famille,  bons  avec  vous  en  société,  vous  devez  leur  apprendre  dès  la  grossesse,  dès  la  naissance  
et  dès  l'enfance.

Il  est  d'une  catégorie  moindre.  Tout  dépend  de  l'éducation,  de  la  grossesse,  du  nouveau-né  jusqu'à  
sa  croissance.

Si  vous  n'éduquez  pas  bien  votre  enfant,  comme  nous  le  voyons  chaque  jour  de  nombreux  
meurtriers  et  terroristes  qui  tuent  des  gens.  Pourquoi  ces  gens  sont-ils  voués  à  tuer ?  car  dès  son  
enfance,  le  père  ou  la  mère  lui  transmettent  du  négatif.  Le  bébé  a  grandi  dans  un  environnement  
négatif  et  vindicatif.

vous  faites  devant  bébé,  le  bébé  enregistre  tout.  C'est  comme  s'il  s'agissait  d'une  vidéo,  elle  
enregistre  tout  ce  qui  est  bon  et  mauvais.

S'il  vous  plaît,  si  vous  n'êtes  pas  positivement  préparé,  vous  pouvez  attendre,  quand  un  jour  vous  
serez  positivement  préparé  à  avoir  des  enfants,  et  non  avec  une  situation  critique,  avec  des  
problèmes  dans  la  vie  de  famille  car  cela  affectera  votre  enfant.  C'est  pourquoi  la  chose  la  plus  
importante  est  d'éduquer  votre  enfant  à  être  une  bonne  personne.  Pense  toujours  pour  les  autres,  
c'est  un  bon  fils

Tout  le  monde  pense  à  moi,  moi,  moi  et  ils  ne  pensent  pas  aux  autres.  Dans  ce  cas,  ce  ne  sera  pas  
bien  pour  vous  ou  votre  famille.  Cela  n'ira  pas  bien  avec  la  société  non  plus.  Si  vous  n'éduquez  pas  
correctement  votre  enfant,  cela  affectera  non  seulement  vous,  mais  aussi  la  société  et  le  monde  
entier.  C'est  pourquoi  s'il  vous  plaît,  c'est  très  important,  il  ne  s'agit  pas  seulement  de  votre  fils.  
Votre  fils  dépend  de  l'éducation,  il  peut  être  un  saint  ou  un  diable.  Cela  dépend  de  vous  en  tant  que  
mère.  C'est  pourquoi,  en  tant  que  mère,  vous  avez  une  mission  très  importante.

C'est  pourquoi  beaucoup  de  gens  se  trompent  en  pensant  que  le  bébé  ne  sait  rien,  mais  je  vous  dis  
que  le  bébé  sait  tout,  tout  ce  qui  vit  dans  son  enfance  le  marquera  durant  le  développement  de  sa  
vie,  dans  son  avenir.  Si  vous  ne  respectez  pas  votre  père  ou  votre  mère,  votre  enfant  voit,  écoute  
et  apprend,  puis  quand  il  sera  plus  grand,  il  ne  vous  respectera  pas  non  plus.  Parce  qu'il  apprend  
tout  de  vous.  Alors  si  vous  voulez  que  votre  enfant  vous  respecte,  vous  dorlote,  prenne  soin  de  
vous,  vous  devez  faire  de  même  avec  vos  parents.  Devant  ton  fils  tu  dois  respecter  ta  mère,  ton  
père,  ta  famille,  ton  mari.  Ainsi,  votre  fils  apprendra  de  vous  et  quand  vous  serez  vieux,  votre  fils  
fera  la  même  chose  qu'il  a  vu  que  vous  avez  faite  avec  vos  parents,  votre  famille  et  votre  mari.  
Votre  enfant  apprend  100%  de  ce  que  vous  faites.  Que  vous  devez  réaliser.  Bébé  comprend  tout.  
Si  vous  souriez  devant  un  nouveau-né,  le  bébé  répond  par  un  sourire.

Bien  éduquer  pour  avoir  un  bon  enfant  pour  soi  et  un  bénéfice  pour  la  société.  C'est  pourquoi  il  
écoute  bien :  il  ne  doit  pas  transmettre  la  pensée  négative  directement  ou  indirectement.  Il  ne  s'agit  
pas  seulement  de  vous,  cela  affecte  également  la  société,  l'État  et  le  monde  entier.

Si  une  personne  fait  une  grimace  très  en  colère,  bébé  se  met  à  pleurer.  Si  vous  ne  l'essayez  pas,  
placez-vous  devant  un  bébé  et  faites  ces  deux  grimaces  pour  voir  comment  il  réagit.  C'est  pourquoi  
je  dis  que  bébé  ne  sait  pas  parler,  mais  cela  ne  veut  pas  dire  qu'il  ne  sait  rien.  Le  bébé  apprend  tout  
le  bien  et  tout  le  mal.  Tout  ce  qui  précède.  Minutieux!
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À  l'école,  ils  enseignent  seulement  à  être  intelligents,  ils  n'enseignent  pas  comment  être  une  bonne  
personne.  Rappelez-vous  bien,  que  votre  futur  enfant  soit  bon  ou  mauvais  est  entre  vos  mains.  
C'est  pourquoi  la  mission  de  la  mère  est  très  importante.  Vous  devez  en  connaître  l'importance.  
N'essayez  jamais  d'avorter  parce  que  cela  tue  votre  enfant :  votre  futur  enfant.  Le  tigre,  le  lion…  ce  
sont  des  carnivores  et  ils  mangent  toutes  sortes  d'animaux  mais  ils  ne  mangent  jamais  leurs  enfants,  
ils  ne  tuent  jamais  leurs  enfants.  Nous  les  humains,  plus  intelligents,  si  bons  dans  l'âme...  et  nous  
tuons  nos  enfants ?  Cela  a  des  conséquences  très  graves,  mentales  et  physiques.  Après  2  ou  3  
avortements,  vous  ne  pourrez  plus  avoir  d'enfants.  Lorsque  vous  serez  plus  âgé,  que  vous  aurez  
une  famille  heureuse  et  que  vous  voudrez  avoir  des  enfants,  vous  ne  pourrez  plus  le  faire.  N'écoutez  
pas  les  gens  qui  sont  en  faveur  de  l'avortement.

Vous  allez  en  subir  les  conséquences,  pas  une  autre  personne,  vous  allez  avoir  des  problèmes  
psychologiques,  des  problèmes  physiques  dans  votre  ventre,  des  problèmes  dans  votre  conscience...  
alors  ne  faites  pas  attention  aux  autres,  il  ne  leur  arrivera  rien,  ils  n'en  subira  pas  les  conséquences  
comme  vous.  Croyez-moi,  c'est  très  important  pour  vous  en  tant  que  mère.  L'amour  maternel  est  le  
plus  grand  amour  du  monde.  Et  si  vous  aimez  vraiment  tant  votre  futur  enfant,  vous  devez  lui  
apprendre  dès  la  grossesse.  C'est  pourquoi  vous  devez  supprimer  tous  vos  vices,  actes  de  pensée,  
fumer,  boire,  nervosité,  tristesse,  colère...  tous  ces  actes  négatifs  doivent  être  éliminés.  Si  tu  veux  
que  ton  fils  soit  un  bon  fils  à  l'avenir,  tu  dois  faire  ce  que  je  te  dis  et  tu  auras  un  fils  merveilleux.  Peu  
importe  que  vous  soyez  riche  ou  pauvre.  Même  si  vous  êtes  millionnaire  si  vous  n'éduquez  pas  bien  
votre  fils,  en  quelques  jours  il  dépensera  votre  fortune,  votre  argent  et  toute  la  famille  tombera  dans  
la  misère.  Souvenez-vous  bien  de  mes  paroles.  Merci  beaucoup.

Aime  toi  toi-même.  Il  faut  d'abord  s'aimer.

pour  vous  et  un  bon  citoyen  pour  la  société.  Vous  éduquez  un  saint  ou  un  démon  ou  un  terroriste ;  
tout  dépend  de  toi.

Si  ce  je  est  petit,  vous  pouvez  tout  faire  pour  le  bien  des  autres.  Si  tu  ne  penses  qu'aux  autres,  
logiquement  tout  le  monde  veut  être  ton  ami,  tout  le  monde  t'adore,  à  toute  bonne  occasion,  ils  
pensent  à  toi  en  premier  car  tu  es  un  homme  bon,  un  bon  citoyen.  Pour  être  bon,  avant  tout  il  faut  
d'abord  penser  aux  autres.  Puisque  vous  pensez  d'abord  aux  autres,  et  que  vous  ne  pensez  pas  à  
vos  propres  intérêts,  tout  le  monde  vous  aime :  qui  n'aimerait  pas  être  votre  ami ?  Parce  que  vous  
êtes  une  personne  attentionnée,  impressionnante,  avec  un  cœur  en  or.  Tout  le  monde  t'aime,  ta  vie  
va  être  merveilleuse.  Vous  allez  avoir  toutes  les  opportunités  dans  ce  monde,  tout  le  monde  veut  
vous  aider,  tout  le  monde  vous  aime.  Pour  y  parvenir,  le  soi  doit  être  de  plus  en  plus  petit  jusqu'à  ce  
qu'il  devienne  0.  Si  vous  êtes  capable  de  convertir  ce  soi  en  0,  vous  deviendrez  un  dieu  dans  ce  
monde.  Vous  serez  la  personne  la  plus  bienvenue  sur  cette  planète.  Tout  comme  Jésus-Christ.  En  
Jésus-Christ,  il  n'y  a  pas  de  "moi".  Jésus-Christ  meurt  pour  les  gens.  Si  Jésus-Christ  avait  eu  un  
peu  de  "moi",  sachant  le  jour  et  l'heure  où  les  Romains  sont  venus  le  chercher  pour  le  tuer,  il  se  
serait  enfui.  Et  il  ne  s'enfuit  pas.  Cela  veut  dire  que  Jésus-Christ  ne  pense  qu'aux  autres,  ne  pense  
qu'aux  intérêts  des  autres.  Mourir  pour  nous.  Cela  signifie  que  Jésus-Christ  vient  réduire  le  "je"  à  0.

Que  voulez-vous  dire?  Si  vous  vous  aimez  vraiment,  ce  que  vous  devez  faire  en  premier  est  de  
mettre  le  petit  "je"  jusqu'à  ce  qu'il  n'y  ait  plus  de  "je".

C'est  pourquoi  il  est  capable  de  faire  ça.  Si  nous  savions  le  jour  et  l'heure  où  ils  viennent  nous  tuer,  
nous  nous  enfuirions  sûrement.  C'est

AIMEZ  VOTRE  INTÉRIEUR

Machine Translated by Google



Et  vos  cellules  deviennent  négatives.  D'abord  ils  vont  s'attaquer  à  vous  et  logiquement  
vous  aurez  une  guerre  mondiale  en  vous :  bon  ou  mauvais  tout  est  tué  et  vous  le  
paierez  de  votre  santé.  Chaque  pensée  négative  affecte  vos  cellules  et  elles  
deviennent  négatives.  Afin  d'arrêter  tout  type  de  maladie,  vous  devez  changer  votre  
façon  de  penser.  Vous  devez  aimer :  aimez  vos  cellules,  si  vous  donnez  de  l'amour  
à  vos  cellules  elles  apprennent  à  s'aimer  et  si  elles  s'aiment  elles  vous  aiment  aussi  
et  ne  tombent  pas  malades.  Alors  souvenez-vous  bien :  les  cellules

C'est  pourquoi  tout  le  monde  peut  devenir  un  saint,  la  question  est  de  savoir  si  vous  
le  voulez  ou  non.
Quel  est  ton  intérieur ?

garanti.  C'est  la  différence  entre  les  humains  avec  moi  et  les  humains  sans  moi.  
C'est  la  seule  différence.  Tout  comme  J  atteint  le  self  0  et  deviendra  dieu.  Si  Jésus-
Christ  le  fait,  nous,  en  tant  qu'enfants  de  Dieu,  pouvons  le  faire  aussi.  Tout  dépend  
si  vous  voulez  ou  non  le  faire.

Votre  intérieur  est  rempli  de  millions  de  cellules.  Toutes  ces  cellules  composent  
notre  corps.  Pareil  pour  les  hommes  femmes.  Les  gens  font  des  erreurs :  grosse  
erreur.  Si  quelqu'un  tombe  malade,  il  veut  juste  tuer  et  tuer :  c'est  là  que  les  gens  
font  des  erreurs.  Les  cellules  font  partie  de  soi.  Si  vous  voulez  tuer  quelque  chose  
de  vous-même,  vous  vous  trompez  car  ces  cellules  avant  de  tomber  malade  étaient  
de  bonnes  cellules.  Pourquoi  un  jour  deviennent-elles  de  mauvaises  cellules,  des  
cellules  malades,  des  cellules  cancéreuses  ou  d'autres  types  de  maladies ?  Parce  
que?  Je  vous  dis  pourquoi :  les  cellules  reçoivent  des  informations  de  notre  cerveau.  
Si  votre  cerveau  pense  négatif,  logiquement  les  informations  négatives  parviennent  
à  vos  cellules.  Qu'est-ce  qui  est  négatif ?  Le  négatif  c'est  beaucoup  de  choses :  la  
tristesse,  la  vengeance,  profiter  des  gens  pour  son  propre  bénéfice,  blesser  les  gens.

On  peut  devenir  un  dieu  la  question  est  de  savoir  si  on  le  veut  ou  pas.  Si  tu  ne  veux  
pas  quitter  ce  moi,  un  jour  le  seigneur  de  la  mort  te  forcera  à  mourir,  puisque  tu  ne  
veux  pas  quitter  ce  moi  tu  deviens  une  âme  de  l'enfer.  Si  vous  quittez  le  moi,  vous  
deviendrez  la  personne  la  plus  heureuse  du  monde  et  quand  vous  mourrez,  vous  
deviendrez  un  dieu.  Si  vous  devenez  accro  à  ce  moi  dans  ce  monde,  vous  serez  
égoïste,  profiterez  des  gens,  une  mauvaise  personne,  personne  ne  vous  aimera,  
toutes  les  portes  sont  fermées,  toutes  les  routes  sont  bloquées,  vous  aurez  une  
mauvaise  santé,  pas  de  chance….  Plus  je  suis  grand,  plus  vous  aurez  de  problèmes  
dans  cette  vie  et  aussi  après  votre  mort.  Tu  vas  être  un  démon,  tu  vas  aller  en  enfer  
et  rien  ne  va  marcher  pour  toi.  C'est  pourquoi  si  vous  vous  aimez,  vous  devez  le  
faire  pour  vous-même.  Et  se  faire  du  bien  signifie  qu'au  lieu  d'être  égoïste  et  de  
penser  à  ses  intérêts,  il  faut  donner  de  l'amour  aux  gens.

N'importe  quoi  pour  profiter  des  autres.  C'est  ce  qu'on  appelle  la  pensée  négative.  
Avec  ce  type  de  pensée,  le  premier  à  payer  la  facture,  c'est  vous.  Parce  qu'avec  ce  
type  de  pensée,  les  cellules  pensent  ce  que  vous  pensez :  si  vous  pensez  négatif,  
vos  cellules  pensent  négatif.

C'est  le  contraire  de  ce  que  les  gens  pensent.  Que  vous  connaissiez  des  gens  ou  
non,  vous  devez  les  traiter  de  la  même  manière  car  ce  sont  tous  des  enfants  de  
Dieu,  nous  sommes  tous  dans  la  même  catégorie.  Vous  ne  pouvez  pas  faire  la  
différence  entre  riche,  pauvre,  noble,  mendiant,  beau,  laid...  devant  notre  Dieu  nous  
avons  tous  la  même  catégorie,  le  même  niveau.  Personne  n'est  supérieur  à  un  
autre :  nous  sommes  tous  pareils.  Souvenez-vous  bien :  devant  Dieu,  un  mendiant  
ou  un  roi  sont  de  la  même  catégorie,  ils  ont  la  même  âme.  La  seule  différence  est  
que  les  rois,  princes  ou  millionnaires  dans  leurs  vies  passées  ont  fait  du  bien  au  
peuple.  Donc,  dans  cette  vie,  vous  pouvez  profiter.  Un  mendiant,  dans  sa  vie  passée,  
il  était  une  personne  très  égoïste,  donc  dans  cette  vie,  il  n'a  rien.  Ils  ne  diffèrent  que  
par  ceci.  Son  âme  est  de  la  même  catégorie.
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Si  vous  n'arrêtez  pas  de  manger  des  produits  chimiques,  des  pilules,  des  médicaments,  des  conservateurs….

avant  ils  n'étaient  pas  négatifs.  Pourquoi  sont-ils  négatifs  maintenant ?  Parce  que  vous  avez  
rendu  les  cellules  négatives  avec  votre  pensée.  Parce  que  si  vous  leur  enseignez  le  négatif,  
ils  apprennent  le  négatif :  vos  cellules  apprennent  de  vous.

Vous  ne  devez  manger  aucun  produit  chimique,  vous  devez  manger  des  produits  naturels  
sans  produits  chimiques.

Merci  beaucoup.

Vous  devez  d'abord  vous  aimer  et  quand  il  y  a  de  l'amour  en  vous,  alors  vous  devez  
transmettre  cet  amour  à  l'extérieur  en  aimant  les  autres.

Deuxièmement,  la  nourriture.  Rappelez-vous  bien :  vous  ne  devez  pas  manger  de  conservateurs.

Beaucoup  de  choses  peuvent  changer  vos  cellules,  d'abord  et  avant  tout,  mais  ce  qui  est  
important,  c'est  votre  façon  de  penser.

Lorsque  vous  parvenez  à  aimer  votre  intérieur,  vous  devez  aimer  votre  extérieur  pour  
connecter  cet  amour  avec  les  autres.  Si  vous  aimez  les  autres,  votre  famille,  vos  amis...  
vous  aimerez  la  société,  votre  pays  et  le  monde  entier,  alors  cette  terre  sera  un  paradis.

C'est  pourquoi  si  vous  aimez  votre  intérieur,  aimez  d'abord  vos  cellules,  si  vous  aimez  vos  
cellules  elles  vous  aimeront  en  retour.  Ainsi  les  mauvaises  cellules  deviennent  bonnes.

,

Essayez  d'apprendre  à  vos  cellules  à  devenir  des  cellules  saintes  en  bonnes  cellules.  Ainsi,  
vos  cellules  vous  aident  au  lieu  de  vous  ennuyer  et  de  vous  blesser.  C'est  pourquoi  aimez  
vos  mauvaises  cellules  pour  les  guérir  et  avoir  beaucoup  de  santé.  Si  vous  donnez  beaucoup  
d'amour  à  vos  cellules,  elles  vous  aiment  en  retour.  Si  vous  voulez  de  la  beauté,  les  cellules  
vous  donnent  beauté  et  jeunesse.  Vos  cellules  vous  obéissent.  Mais  tout  dépend  de  vous.  
Les  cellules  ne  reçoivent  que  des  ordres,  elles  n'agissent  pas  avec  leur  propre  pensée,  non.  
Ils  ne  réfléchissent  pas,  ils  ne  font  que  recevoir  des  ordres.

Les  cellules  ont  besoin  d'oxygène.  Si  vous  ne  respirez  que  dans  les  poumons,  le  souffle  est  
très  court.  Il  faut  respirer  jusqu'au  nombril,  avec  un  long  souffle.  Votre  sang  a  besoin  
d'oxygène,  apprenez  à  respirer  finement,  lentement,  doucement  et  longtemps.  Vous  devez  
habituer  votre  corps  à  respirer  24  heures  comme  ça.  Ainsi  vos  cellules  vous  remercieront  et  
vous  serez  en  bonne  santé.

La  pensée  donne  de  l'ordre  à  tout  l'organisme  et  automatiquement  tout  l'organisme  s'arrête.  
S'il  donne  l'ordre  à  l'organisme  de  vivre,  vous  avez  de  l'espoir.  Mais  il  faut  aimer  son  intérieur,  
ces  cellules  malades  pour  qu'elles  guérissent.

Troisièmement :  le  souffle :  il  doit  être  long,  fin  et  doux,  jusqu'au  nombril.

C'est  très  important.

Cela  dépend  de  vous,  si  un  patient  ne  veut  pas  vivre,  même  Dieu  ne  peut  pas  le  sauver.

Pour  guérir  n'importe  quelle  maladie,  les  médecins  vous  aident  à  30%,  les  70%  restants  que  
vous  devez  mettre  avec  votre  pensée  positive.

Comment  les  cellules  vont-elles  bien?  Essayez  de  consommer  des  médicaments  naturels  
et  de  prendre  moins  de  médicaments  chimiques.  Tout  le  monde  sait  que  les  médicaments  
guérissent  une  chose  et  en  gâtent  une  autre.
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30.  Je.  SAVOIR  LA  DIFFÉRENCE.  JE  TU  IL

Les  gens  qui  pensent  toujours  à  MOI  ont  tort.  Ce  je  nous  fait  mal  vivre.  Tout  ce  qui  commence  par  
MOI  va  mal :  le  monde,  les  relations  personnelles.  Ce  je  n'est  pas  le  vrai  je.  Ce  je,  est  le  produit  de  
l'union  d'un  spermatozoïde  et  d'un  ovule,  c'est  un  je  de  chair  et  de  sang.

Ce  je  naît  et  meurt.  Lorsque  nous  naissons,  nous  n'apportons  rien,  ni  richesse,  ni  rien  de  ce  que  
nous  voyons  ou  touchons.  Quand  nous  mourons,  nous  n'emportons  rien  avec  nous.  Les  gens  qui  
ne  pensent  et  ne  se  battent  que  pour  ce  je  atteignent  la  fin  de  la  vie  et  tout  devient  rien  et  rien  est  
0.  Si  c'est  0,  que  faisons-nous  pour  lutter  pour  ce  je  fantasmé,  pour  ce  faux  je ?

Quand  tu  dors,  c'est  comme  si  tu  étais  mort.  On  ne  sait  pas  si  on  va  se  lever  le  lendemain.  Quelle  
sera  notre  dernière  nuit ?  nous  ne  le  savons  pas.  Si  vous  voulez  bien  vivre,  il  faut  diminuer  ce  je,  
car  plus  ce  je  est  grand,  plus  nous  aurons  de  problèmes.  Si  ce  I  est  petit,  nous  aurons  moins  de  
problèmes.  Plus  ce  soi  est  grand,  plus  nous  sommes  égoïstes.  Plus  on  est  égoïste,  plus  il  est  
difficile  de  vivre  avec  tout  le  monde.  Qui  veut  un  ami  égoïste  ou  un  membre  de  la  famille ?  Vous  ne  
vous  intégrerez  à  personne,  ni  à  votre  famille,  ni  à  vos  amis,  ni  à  la  société,  ni  à  l'État.  L'égoïsme  
nous  égare,  mène  à  une  mauvaise  vie.  Si  ce  moi  est  tout  petit,  il  pense  toujours  aux  autres.  Ainsi  
vous  aimez  tous  les  êtres  vivants ;  ta  famille,  tes  amis  et  toute  la  société.  Si  vous  aimez  les  autres  
comme  vous  vous  aimez  vous-même,  tout  le  monde  voudra  être  à  vos  côtés  et  vous  aider.  Si  vous  
traitez  une  personne  comme  si  vous  étiez  vous-même,  si  vous  aimez  les  autres  avec  amour,  
logiquement  les  autres  vous  aimeront.  C'est  comme  si  vous  étiez  devant  un  miroir.  Si  vous  regardez  
avec  amour  dans  le  miroir,  l'image  reflétée  dans  le  miroir  vous  rend  l'amour.  Si  vous  regardez  
égoïstement  dans  le  miroir,  le  miroir  reflétera  également  l'égoïsme.  L'amour  rend  l'amour.  L'égoïsme  
rend  l'égoïsme  et  les  choses  ne  fonctionneront  jamais  pour  vous.  Si  vous  voulez  que  les  choses  se  
passent  bien  pour  vous,  être  heureux,  avoir  un  bon  avenir  et  une  vie  pleine  de  choses  positives,  
tout  ce  que  vous  avez  à  faire  est  de  penser  aux  autres.  Ne  pense  pas  au  je.

Combien  d'années  vivons-nous ?  nous  ne  le  savons  pas.  Chaque  nuit,  quand  on  va  dormir,  on  se  
déconnecte  du  monde,  ça  s'appelle  une  petite  mort.

Plus  vous  pensez  à  vous,  plus  votre  vie  sera  difficile,  si  vous  êtes  égoïste,  tout  le  monde  vous  
détestera  et  vous  n'aurez  pas  d'amis.  Personne  ne  va  t'aimer  une  personne  qui  ne  pense  qu'à  elle-
même.  C'est  pourquoi  d'abord  pensez  toujours  aux  autres  et  tout  le  monde  voudra  être  avec  vous  
et  vous  aider.  Assurance.

Si  vous  voulez  avoir  un  paradis  ici,  vous  devez  d'abord  avoir  un  cœur  plein  d'amour.  Alors,  votre  
entourage,  votre  peuple,  votre  environnement,  ils  seront  tous  des  anges  avec  vous,  ils  seront  des  
saints  avec  vous.  Vous  devez  d'abord  être  un  ange,  un  saint  et  tout  autour  de  vous  deviendra  un  
ange  pour  vous.

Si  vous  n'arrêtez  pas  d'ennuyer  les  autres,  qui  voudra  se  rapprocher  de  vous ?  Si  vous  serrez  la  
main  des  autres,  que  vous  êtes  positif,  que  vous  donnez  de  la  joie,  que  vous  souriez  avec  un  cœur  
plein  d'amour,  je  vous  garantis  que  tout  le  monde  vous  rendra  avec  la  même  pièce.  Si  vous  donnez  
de  l'amour,  tout  le  monde  vous  aime  en  retour.  Si  vous  voulez  donner  un  sens  à  votre  vie,  avoir  une  
vraie  richesse  et  une  belle  vie,  vous  le  savez  déjà,  tout  dépend  de  vous,  de  ce  que  vous  donnez.  Si  
vous  voulez  que  l'environnement  autour  de  vous  soit  positif,  vous  devez  d'abord  être  positif  avec  
les  autres.
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Mais  si  vous  essayez  une  deuxième  fois,  personne  ne  vous  laissera  plus  profiter  
d'eux  et  personne  ne  voudra  de  vous  à  ses  côtés  parce  que  vous  en  avez  profité.  
Alors  ton  avenir  sera  l'enfer.  Par  conséquent,  si  vous  voulez  bien  vivre,  vous  devez  
d'abord  avoir  un  cœur  plein  d'Amour,  aimer  chaque  être  vivant.  Parce  que  si  vous  
donnez  de  l'amour,  tout  le  monde  vous  aimera  en  retour  et  votre  vie  sera  un  paradis  
fantastique :  si  vous  voulez  de  l'argent,  vous  pouvez  avoir  de  l'argent  car  tout  le  
monde  vous  aidera  et  tout  le  monde  vous  donnera  une  chance.  Tout  ce  qui  est  bon  
vous  sera  offert  en  premier  parce  que  vous  êtes  meilleur  que  les  autres.  Au  contraire,  
si  vous  pensez  toujours  à  vous  et  que  vous  ne  vous  souciez  pas  des  autres,  
personne  ne  vous  aimera  et  tout  le  monde  vous  embêtera.  Dans  ce  cas,  vous  n'irez  
nulle  part,  vous  n'irez  pas  loin.  C'est  pourquoi  quand  on  dit :  je  vois :  quand  vous  
voyez  quelque  chose,  vous  différencierez  si  vous  l'aimez  ou  si  vous  ne  l'aimez  pas.  
J'aime;  quand  tu  dis  j'aime,  différences  entre  j'aime  et  je  n'aime  pas.  Je  pense :  je  
pense  bien  ou  je  pense  mal.  Tu  penses  et  parles  toujours  de  moi  en  premier  et  tu  
fais  une  grosse  erreur,  parce  que  dire  je  pense,  je  vois,  je  veux,  je  souhaite,  tu  es  
très  égoïste.  Si  vous  pensez  à  vous  en  premier,  les  autres  passent  après  vous.  Mais  
vous  vous  trompez,  les  autres  passent  avant.  On  peut  bien  vivre,  ça  dépend  de  
l'environnement  et  des  gens.  Si  l'environnement  est  positif,  les  gens  sont  positifs  et  
vous  vivez  plein  de  bonheur,  d'amour  et  votre  vie  est  un  paradis.  Alors  ne  blâmez  
jamais  les  autres.  Les  seuls  responsables  de  nos  affaires  sont  nous-mêmes.  Si  nous  
profitons  des  autres  pour  notre  propre  bénéfice,  nous  finirons  par  payer  cher.  Si  
vous  laissez  quelqu'un  d'autre  profiter  un  peu  de  vous,  cette  personne  vous  devra  
toujours  une  faveur  et  sera  toujours  bonne  avec  vous.  Si  vous  profitez  un  peu  de  
quelqu'un,  l'autre  pensera  du  mal  de  vous  et  ne  voudra  rien  de  vous.  Pour  cette  
raison,  ce  que  je  dis  et  que  les  gens  ne  comprennent  pas,  avoir  un  grand  je,  est  un  
grand  malheur  pour  votre  vie,  votre  santé.  Plus  le  I  est  grand,  plus  vous  avez  de  
malheurs.  Si  vous  avez  ce  je  plus  petit,  vous  serez  plus  heureux  et  vous  pourrez  
réaliser  tous  vos  désirs.  Voulez-vous  être  heureux ?  Vous  souhaitez  exaucer  tous  
vos  souhaits ?  Voulez-vous  avoir  une  famille  heureuse,  des  amis,  un  partenaire,  un  
travail,  de  la  richesse,  de  la  beauté... ?  Tout  dépend  de  votre  façon  de  penser.  Ce  
que  vous  voulez  changer,  change  selon  votre  façon  de  penser.  Si  vous  voulez  que  
votre  environnement  soit  comme  l'enfer,  changez  comme  l'enfer.  C'est  comme  ca.

Les  gens  disent :  ce  corps  est  à  moi.  Vous  vous  trompez,  ce  corps  n'est  pas  le  nôtre.  
Nous  utilisons  ce  corps.  Le  corps  est  un  cadeau  de  nos  parents,  ce  n'est  pas  le  
vôtre.  Vous  venez  de  l'utiliser.  Le  corps  est  comme  une  voiture,  la  voiture  est  à  vous  
mais  ce  n'est  pas  vous.  Il  n'est  pas  nécessaire  de  faire  de  mauvaises  actions  pour  
obtenir  des  avantages  pour  ce  faux  corps.  Au  final,  quand  on  meurt,  on  n'emporte  
rien  avec  soi,  alors  pourquoi  se  bat-on ?  pour  que?  c'est  inutile;  propriété,  argent,  
famille.  Quand  nous  mourrons,  tout  est  fini :  quand  vous  mourrez,  vous  ne  pouvez  
pas  prendre  vos  enfants,  votre  femme,  vos  biens  ou  richesses  d'aucune  sorte.  
Personne  ne  peut  mourir  pour  toi.  Personne  ne  peut  profiter  pour  vous.  C'est  
pourquoi  tout  dépend  de  vous.  –  Si  vous  voulez  vivre  dans  une  atmosphère  de  
bonheur  et  que  tout  va  bien,  il  vous  suffit  d'aimer  chaque  être  vivant  et  de  ne  voir  
aucun  défaut  chez  les  autres,  car  personne  n'est  parfait.  Si  nous  ne  sommes  pas  
parfaits,  nous  ne  pouvons  pointer  du  doigt  qui  que  ce  soit  car  nous  avons  tous  nos  
défauts  comme  tout  le  monde.  Si  vous  êtes  une  bonne  personne,  essayez  de  ne  pas  
voir  les  défauts  des  autres.  C'est  comme  si  quelqu'un  vous  disait :  «  tu  as  un  point  
noir  sur  ton

Ainsi,  vous  pouvez  vivre  une  vie  pleinement  heureuse  et  vous  pouvez  réaliser  tous  
vos  souhaits.  La  plupart  des  gens  ne  se  soucient  pas  des  autres.  Ils  passent  au-
dessus  de  n'importe  qui  pour  leur  propre  bénéfice.  Vous  pourrez  vous  enjamber  une  
fois,  comme  les  gens  ne  vous  connaissent  pas,  ils  se  laisseront  marcher  dessus.
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Si  tu  quittes  ce  moi  «  je  veux  ceci,  je  veux  l'autre,  je  veux…..  »  en  pensant  toujours  à  
toi.  Si  vous  ne  pouviez  penser  qu'aux  autres,  à  un

Le  problème  que  nous  avons  avant  d'être  libre,  c'est  que  nous  ne  savons  pas  nous  
différencier.  Plus  tôt,  nous  avons  parlé  du  premier  problème,  et  maintenant  nous  
allons  parler  du  second.  Quelle  différence  cela  signifie-t-il ?  "Moi,  toi,  lui,  qui  
commencent  à  se  différencier,  mais  nous  nous  trompons,  car  "moi,  toi  et  n'importe  
qui  d'autre"  n'existe  pas  car  nous  sommes  tous  un.  "Je,  toi,  il"  n'existe  pas.

visage  »  et  l'autre  répond :  «  Et  toi,  tu  as  tout  le  noir,  couvert  de  terre  ».  Nous  voyons  
toujours  les  erreurs  des  autres,  nous  ne  voyons  jamais  nos  propres  erreurs.  Par  
conséquent,  avant  de  pointer  du  doigt  un  autre,  pointez-vous  d'abord  sur  vous-même.  
Si  vous  avez  des  erreurs,  vous  ne  pouvez  pas  et  n'avez  pas  le  droit  de  pointer  du  
doigt  qui  que  ce  soit.  Tout  le  monde  fait  des  erreurs,  il  faut  pardonner.  Si  vous  n'êtes  
pas  capable  de  pardonner  à  quelqu'un,  les  autres  ne  vous  pardonneront  pas.  Nous  
faisons  toujours  des  erreurs,  alors  essayez  de  ne  pas  être  si  têtu  et  de  dire  que  je  le  
veux  comme  ça  et  que  ce  sera  comme  ça.  pour  que?  combien  d'années  vivrez-vous?  
Essayez  de  bien  vivre,  calmement,  sans  blesser  personne.  Vous  ne  pouvez  pas  bien  
vivre  en  plus  de  la  douleur  des  autres.  Tu  ne  peux  pas  bien  vivre  comme  ça,  tôt  ou  
tard  tu  paieras  cher.  Si  vous  lancez  une  balle  avec  force  contre  le  mur,  la  balle  vous  
rend  plus  fort.  Et  plus  vous  le  lancez  fort,  plus  il  devient  fort.

La  différence  qui  existe  entre  un  Saint  et  nous,  c'est  qu'un  Saint  ne  fait  et  ne  pense  
que  pour  les  autres  et  que  nous  n'agissons  que  pour  notre  propre  bénéfice,  pour  
nous-mêmes.  Nous  ne  faisons  rien  pour  personne.  Si  nous  faisions  la  même  chose  
que  Dieu,  Jésus-Christ  ou  Bouddha,  nous  serions  des  dieux  comme  eux.  Vous  n'avez  
qu'à  laisser  tomber  ce  "je".

Nous  sommes  comme  une  goutte.  Quand  une  vague  arrive,  une  chute  peut  sauter  
de  l'eau,  mais  elle  retournera  à  la  mer.  Quand  cette  chute  saute  hors  de  l'eau,  on  
pense  au  "je",  mais  ce  n'est  pas  réel,  car  une  fois  qu'elle  revient  à  l'eau,  nous  
sommes  tous  un.  On  ne  fait  qu'un.  Nous  et  les  autres  sommes  un,  et  l'univers  est  un.  
Si  vous  blessez  les  autres,  vous  vous  blessez  vous-même.  JE  JE  JE.

Elle  vous  revient  toujours  avec  la  même  force :  bonne  ou  mauvaise.  Si  vous  voulez  
avoir  une  bonne  santé,  vous  pouvez  l'avoir  grâce  à  la  pensée.  Parce  que  depuis  la  
tête,  des  signaux  sont  envoyés  à  tout  le  corps  par  la  colonne  vertébrale  et  chaque  
vertèbre  a  des  nerfs  qui  transmettent  cette  pensée  à  tout  l'organisme.  Si  votre  pensée  
est  négative,  elle  affecte  votre  corps,  votre  santé,  de  manière  négative.  Même  le  
médecin  ne  peut  pas  te  guérir.  Si  vous  n'avez  que  des  pensées  négatives,  elles  
passent  dans  le  corps,  elles  se  bloquent  et  vous  aurez  toujours  des  problèmes  de  
santé.  Pour  que  votre  corps  fonctionne  bien,  le  cerveau  doit  envoyer  des  messages  
positifs,  penser  positivement.  Ainsi,  si  vous  avez  des  pensées  positives,  votre  santé  
sera  positive  et  votre  vie  aussi.  Si  vous  êtes  positif  avec  votre  famille,  votre  famille  
sera  positive  avec  vous.  Tout  sera  positif.  Si  vous  êtes  négatif,  tout  sera  négatif  et  
tout  ira  mal,  car  votre  pensée  est  négative.  Il  n'y  a  pas  d'autre  coupable  que  vous-
même.  La  faute  est  à  nous.  C'est  pourquoi  tout  ce  qui  est  bon  ou  mauvais,  nous  le  
causons  nous-mêmes.  N'essayez  pas  de  pointer  du  doigt  qui  que  ce  soit  car  il  n'y  a  
pas  d'autre  coupable  que  vous-même.  C'est  moi.  Si  vous  voulez  bien  vivre,  oubliez  
le  Soi  et  répandez  l'amour  sur  tout  le  monde.  Ensuite,  quand  vous  mourrez,  vous  
pourrez  être  un  ange,  car  les  anges  ont  un  grand  cœur  plein  d'amour.  Merci  beaucoup.

SAVOIR  DIFFÉRENCIER
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Et  quand  vous  mourez,  votre  âme  peut  être  libre.

Selon  les  écritures  du  Bouddha,  sur  d'autres  planètes,  l'espérance  de  vie  est  de  1  000  à  1  000  000  
d'années  ou  plus.

Plus  vous  recherchez  ce  type  de  richesse…  combien  d'années  cette  richesse  peut-elle  durer ?  20  
ou  30,  40  ou  50  ans ?  Et  puis  quand  on  mourra,  qu'allez-vous  faire  de  toute  cette  richesse,  on  
n'emporte  rien  avec  nous.  Si  seulement

Sur  ces  planètes,  il  n'y  a  pas  tant  de  désirs,  il  n'y  a  pas  tant  de  caprices,  ils  ne  sont  pas  aussi  
égoïstes  que  nous.  Donc,  si  nous  sommes  capables  de  penser  comme  des  dieux,  nous  serons  des  
dieux,  nous  sommes  des  dieux.

Vous  deviendriez  instantanément  un  bouddha  ou  Jésus-Christ.  Cela  dépend  de  notre  pensée,  d'une  
seule  pensée,  aussi  simple  que  cela.

Salut.  Quitter  toutes  les  envies  pour  avoir  toutes  les  envies.  Dans  la  vie,  si  vous  voulez  tout  avoir,  
vous  devez  d'abord  renoncer  à  tous  les  désirs.

Notre  esprit  vient  de  l'au-delà,  il  ne  vient  pas  de  cette  planète  terre.

Dans  l'au-delà,  tous  les  dieux  peuvent  mourir  et  ressusciter.  Si  jamais  nous  pouvions  quitter  ce  «  je  
»,  nous  deviendrions  en  un  instant  un  saint,  un  ange  ou  un  dieu  et  nous  serions  libérés  de  la  
naissance  et  de  la  mort.  Nous  pourrions  venir  ici  ou  aller  sur  une  autre  planète.

Cela  ne  semble  pas  très  logique  mais  ça  l'est.  Dans  la  vie,  vous  ne  devriez  pas  être  déçu  par  un  
souhait  qui  n'a  pas  été  réalisé.  Quand  il  y  a  déception,  à  cause  d'un  désir  vous  êtes  capable  de  faire  
n'importe  quoi  de  mal  aux  autres  pour  y  parvenir.  Les  conséquences  sont  très  graves,  c'est  comme  
si  c'était  «  du  pain  pour  aujourd'hui  et  de  la  faim  pour  demain  ».  Par  conséquent,  vous  devez  laisser  
toute  envie  à  la  détente  et  au  sérieux  pour  agir  correctement.  Beaucoup  de  gens  pour  satisfaire  
leurs  désirs  de  richesse  commettent  toutes  sortes  de  crimes.  Chaque  jour,  la  loi  agit  et  vous  prend  
tout  et  vous  allez  en  prison.

Bouddha  dit :  l'au-delà  a  3  000  grands  univers  et  notre  univers  est  l'un  de  ces  3  000  univers.  Jésus-
Christ,  Bouddha,  ils  vivent  au-delà  de  notre  système  solaire.  Si  nous  voulons  être  libres,  nous  
devons  apprendre  à  quitter  ce  moi,  comme  Jésus-Christ  ou  Bouddha.  alors  nous  serons  totalement  
libres.  Pas  comme  ici,  chaque  jour  se  battre  pour  n'importe  quoi  et  ne  rien  prendre.  À  tout  moment,  
nous  allons  mourir,  alors  pourquoi  nous  battons-nous ?  Jésus  était  pauvre,  Bouddha  était  pauvre,  
ils  n'avaient  besoin  de  rien.  Vous  devez  juste  comprendre  que  vous  devez  quitter  ce  "moi".  Si  vous  
arrêtez  ce  "je",  si  nous  arrêtons  de  ne  penser  qu'à  nous-mêmes,  à  notre  propre  bénéfice,  si  nous  
arrêtons  d'être  égoïstes,  personne  ne  commettra  de  crime  sur  cette  terre  ou  sur  d'autres  planètes.  
L'origine  du  mal  commence  par  l'égoïsme,  commence  par  le  "je".  Si  tout  le  monde  arrêtait  de  penser  
à  soi,  personne  ne  commettrait  de  crime  et  cette  terre  serait  un  paradis.  Notre  mission  ici  sur  terre  
est  d'aider  les  autres,  nous  ne  sommes  pas  ici  pour  des  vacances.  Ici,  nous  avons  plus  de  mal  que  
de  bien.  Ceci  n'est  pas  un  paradis,  c'est  pourquoi  je  voudrais  que  vous  compreniez  tous  que  pour  
être  comme  Bouddha  ou  Jésus-Christ,  vous  n'avez  qu'à  quitter  ce  "je".  Et  rien  d'autre,  c'est  aussi  
simple  que  ça.

Sur  cette  planète,  l'espérance  de  vie  est  d'environ  100  ans.

Il  y  a  des  désirs  négatifs  et  des  désirs  positifs.  N'essayez  pas  d'avoir  des  désirs  pour  les  choses  
des  autres.  Tout  comme  Jésus-Christ  qui  a  tout  laissé  et  tout  le  monde  se  souvient  de  lui  car  il  a  
tout  donné  pour  les  autres.  Ou  comme  Bouddha,  qui  a  cessé  d'être  un  prince,  a  laissé  son  pouvoir,  
toutes  sortes  de  richesses,  de  confort...

SI  VOUS  LAISSEZ  «  JE  »,  VOUS  SEREZ  UN  DIEU

Machine Translated by Google



Le  désir  de  vengeance  est  négatif.  Toute  pensée  ou  acte  ne  peut  en  aucun  cas  nuire  aux  
personnes,  aux  êtres  vivants,  à  la  nature...  car  nous  sommes  tous  un.  Comme  maintenant  
que  nous  avons  détruit  la  nature  et  que  nous  avons  de  nombreuses  catastrophes  naturelles,  
tremblements  de  terre,  typhons,  etc.  C'est  pourquoi  vous  devez  savoir  que  nous  et  la  nature  
ne  faisons  qu'un.  Si  vous  voulez  bien  vivre,  vous  devez  respecter  la  nature  comme  si  c'était  
moi.

Non  seulement  les  bouddhistes  le  disent,  mais  aussi  les  catholiques  et  les  autres  religions.

L'univers,  la  nature,  toutes  les  personnes  et  tous  les  êtres  vivants,  tout  est  un,  pas  deux.  Nous  
sommes  comme  une  goutte  d'eau  dans  la  mer.  Lorsque  l'eau  frappe  le  rocher  et  saute  hors  
de  la  mer,  elle  devient  une  goutte,  mais  lorsqu'elle  retourne  à  la  mer,  elle  redevient  la  mer,  
une.  C'est  pourquoi  pour  bien  vivre,  nous  devons  prendre  soin  les  uns  des  autres.  Nous  
sommes  une  âme  de  milliards  d'âmes  infinies  qui  viennent  de  l'univers.

Croyez-moi,  tout  le  mal  que  vous  faites  est  enregistré  dans  la  conscience  de  notre  âme.  Ne  
pensez  pas  que  personne  ne  vous  voit,  ou  ne  vous  écoute.

tu  fais  pour  moi,  mon,  mon….  au  final  il  ne  vous  reste  plus  rien.  En  plus  de  cela,  vous  faites  
tant  de  mal  aux  gens  pour  vous  enrichir…  Après  votre  mort  vous  subirez  les  conséquences  
de  la  loi  des  dieux  et  ces  conséquences  dureront  un  million  d'années ;  Chaque  jour,  ils  vous  
déchirent,  vous  battent...

Si  vous  pouvez  comprendre  cela,  nous  pouvons  retourner  dans  l'univers.  Si  vous  voulez  la  
richesse,  c'est  très  facile,  vous  devez  d'abord  avoir  une  pensée  positive.  Pensez  à  gagner  de  
l'argent  de  manière  positive.

Et  "je  fais  ce  que  je  veux".  Oui,  il  y  a  quelqu'un  qui  le  voit,  c'est  vous-même  et  vous-même,  
votre  conscience  ne  vous  le  pardonnera  pas.  C'est  pourquoi  beaucoup  de  gens  qui  font  du  
mal  ne  peuvent  pas  dormir  la  nuit,  font  des  cauchemars,  ont  peur  de  tout  parce  que  leur  
conscience  les  punit.  Il  vit  en  enfer.  Que  tu  dois  savoir.

Comme  dans  la  vidéo  des  "voix  de  l'enfer"  >>  voir  la  vidéo,  qui  explique  comment  un  
scientifique  russe  découvre  à  une  profondeur  de  14,4  km.  underground,  les  voix  de  l'enfer  et  
les  enregistre.

Il  existe  de  nombreuses  vidéos  sur  youtube  qui  disent  que  ce  n'est  qu'en  pensant  24  heures  
sur  24  à  l'argent  que  l'argent  vient.  Ce  n'est  pas  comme  ça.  Si  c'était  le  cas,  nous  penserions  
tous  à  l'argent  pour  avoir  beaucoup  d'argent.  Impossible.  Si  seulement  en  pensant  à  l'argent  
nous  pouvions  y  parvenir,  dans  ce  monde  nous  serions  tous  millionnaires.  Mais  ce  n'est  pas  
correct.  Vous  devez  d'abord  penser  positif :  si  vous  pensez  positif,  le  résultat  est  positif,  si  
vous  pensez  négatif,  le  résultat  est  négatif.  Ceci  est  correct.  Penser  positivement  à  l'argent  
est  correct.  Mais  si  vous  pensez  à  l'argent  comme  un  fou  et  ne  pensez  qu'à  être  millionnaire,  
c'est  une  histoire,  ce  n'est  pas  réel.  La  bonne  chose  à  faire  est :  être  un  vrai  millionnaire.  
Pensez  d'abord  à  beaucoup  d'argent,  mais  pensez  que  le  but  de  cet  argent  est  d'aider  les  
autres,  pas  pour  nos  caprices ;  comme  acheter  une  voiture  de  plusieurs  millions,  une  maison  
de  luxe….  que  vous  vous  trompez.

Ne  pensez  pas  que  personne  ne  sait,  que  personne  n'a  vu,  le  problème  c'est  vous-même.  Le  
problème  n'est  pas  que  quelqu'un  d'autre  vous  punit,  le  problème  est  que  vous  vous  punissez  
vous-même.  Si  on  veut  avoir  un  bel  avenir,  il  faut  sortir  de  toutes  sortes  de  désirs,  si  un  désir  
dépasse  une  limite,  l'être  humain  est  capable  de  tout.

Je  vous  dis  que  l'enfer  existe,  si  vous  n'allez  pas  voir  un  professeur  d'hypnose  qui  certifiera  
que  nous  avons  une  vie  antérieure.  S'il  y  a  une  vie  passée,  il  y  a  le  paradis,  l'enfer,  le  
châtiment...  tout  existe.

Pensez  à  beaucoup  d'argent  mais  vous  devez  ajouter  que  c'est  pour  aider  les  autres.  Avec  
cette  pensée,  vous  pouvez  gagner  beaucoup  d'argent.  Ne  pas  le  dépenser  en  bêtises,  en  
caprices...  comme  ça  tu  n'auras  jamais  d'argent.
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C'est  pourquoi  beaucoup  de  gens  sont  déçus  lorsqu'ils  ne  peuvent  pas  gagner  
d'argent  et  commettent  toutes  sortes  de  crimes  pour  l'obtenir.  Cela  ne  dure  pas  
longtemps,  car  nous  dépendons  de  la  vie  passée ;  Si  on  fait  bien  les  choses,  on  
accumule  des  mérites  et  ensuite  on  peut  passer  un  bon  moment,  se  faire  plaisir.  
Mais  si  vous  commettez  des  crimes  et  blessez  des  gens,  ces  mérites  sont  dépensés  
très  rapidement.
Un  millionnaire  est  millionnaire  parce  que  dans  sa  vie  passée  il  a  aidé  beaucoup  de  
gens,  pour  cette  raison  dans  cette  vie  il  est  millionnaire.  Les  gens  ne  savent  pas  que  
si  un  millionnaire  dépense  de  l'argent  pour  des  bêtises  et  n'aide  pas  du  tout  les  
gens,  cette  richesse  que  nous  avons  de  nos  vies  passées  est  dépensée  très  
rapidement.  C'est  pourquoi  de  nombreux  millionnaires  perdent  tout  avant  d'atteindre  
la  vieillesse,  ils  sont  ruinés.  Ils  sont  égoïstes,  ils  ne  savent  pas  comment  partager  
leur  richesse  avec  les  personnes  dans  le  besoin.  Si  vous  voulez  que  votre  patrimoine  
dure,  partagez-le  avec  ceux  qui  en  ont  le  plus  besoin.  Si  tu  veux  que  la  pauvreté  
devienne  richesse,  écoute-moi,  aide  les  autres  à  enrichir  ta  conscience,  ton  âme.  
Tout  ce  que  vous  avez  à  faire  pour  être  millionnaire  est  d'avoir  de  bonnes  pensées  
et  d'aider  les  autres.

RETOUR  INDEX

Merci  beaucoup.
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31.-  SEXE  et  PORNOGRAPHIE

Un  homme  de  20  ans  peut  éjaculer  tous  les  huit  jours.  Un  homme  de  30  ans  peut  éjaculer  
tous  les  quinze  jours.  Un  homme  de  40  ans  peut  éjaculer  tous  les  20  jours.  Un  homme  de  
cinquante  ans  peut  éjaculer  une  fois  par  mois.  Un  homme  de  60  ans  ne  devrait  pas  éjaculer.

Ils  peuvent  transmettre  toutes  sortes  de  maladies  sexuellement  transmissibles.

Si  vous  avez  des  relations  sexuelles  sans  éjaculer,  ce  n'est  pas  vraiment  un  problème.  Avoir  
des  relations  sexuelles  plusieurs  fois  par  jour  peut  causer  une  série  de  problèmes :  d'abord  
avec  vos  reins  et  avec  votre  foie,  puis  cela  affectera  votre  état  de  santé  général.  Vous  ne  vous  
sentirez  pas  bien,  vous  n'aurez  pas  de  force,  vous  ne  pourrez  pas  marcher,  vous  perdrez  la  
mémoire,  vous  serez  triste,  vous  deviendrez  antisociable,  vous  perdrez  votre  intelligence  et  
vous  deviendrez  stupide.  C'est  ce  qui  cause  beaucoup  de  relations  sexuelles  chaque  jour.  Les  
jambes  perdent  de  leur  force,  deviennent  minces  et  les  orteils  commencent  à  pourrir.  Cela  
peut  aller  jusqu'à  l'amputation  des  doigts  et  même  des  jambes.  Tout  cela  à  cause  d'avoir  trop  
de  sexe.  Si  vous  avez  des  relations  sexuelles  sans  arrêt,  le  corps  ne  peut  pas  le  supporter.  
Les  cheveux  peuvent  également  tomber.  Cela  peut  se  produire  chez  les  hommes  et  les  
femmes.  La  femme  vieillira  plus  vite,  si  elle  a  30  ans  elle  aura  l'air  d'en  avoir  60.  Le  visage  
s'assombrira,

C'est  pourquoi  vous  ne  devriez  pas  avoir  de  relations  sexuelles  en  dehors  du  couple.  Si  une  
femme  a  des  relations  sexuelles  avec  trois  hommes  différents  en  24  heures,  le  sperme  de  ces  
trois  hommes  s'accumule  dans  le  corps  de  la  femme  et  devient  toxique.  Ce  poison  commence  
à  pourrir  puis  se  transforme  en  cancer.  Il  peut  également  causer  d'autres  maladies  du  col  de  
l'utérus.  C'est  comme  une  punition  de  Dieu.  Dieu  punit  l'inconduite  de  la  femme  lymphomane.

Rappelez-vous  bien :  vous  ne  pouvez  pas  et  ne  devez  pas  avoir  de  relations  sexuelles  avec  
trois  hommes  différents  en  24  heures.  C'est  très  important.

Sexe.  Selon  les  écritures  de  Bouddha,  il  est  interdit  d'avoir  des  relations  sexuelles  en  dehors  
du  couple.  Le  fondement  des  sociétés  à  travers  le  monde  est  la  famille.  Si  le  mariage  est  
heureux,  la  famille  est  heureuse,  les  enfants  sont  heureux  et  tout  le  monde  est  en  bonne  santé  
physique  et  mentale.  Dans  une  famille,  c'est  avant  tout  le  couple.  Si  vous  vivez  heureux,  la  
société  est  heureuse,  le  pays  est  heureux,  le  monde  entier  est  heureux.

Tout  homme  ou  femme  qui  a  des  relations  sexuelles  hors  mariage  sera  puni  par  la  loi  des  
dieux.  Ce  n'est  pas  une  blague.  Cela  peut  être  vérifié.  Il  existe  de  nombreux  témoignages  qui  
justifient  que  ce  ne  sont  pas  des  "conneries".  Alors  soyez  prudent  avec  le  sexe.

C'est  comme  une  maison,  les  fondations  doivent  être  très  solides.  Si  cette  base  n'est  pas  
solide,  personne  n'ira  bien.  La  base  est  le  mariage  homme  &  femme.  Si  le  sexe  est  fait  en  
dehors  du  couple,  il  y  a  des  conséquences :  dans  le  monde,  il  y  a  3  400  000  décès  dus  au  
SIDA  par  an  et  il  y  a  2  454  314  personnes  infectées  par  an.  Tout  homme  qui  a  des  relations  
sexuelles  en  dehors  du  couple  peut  contracter  le  SIDA.  Surtout  la  jeunesse.  Les  jeunes  ont  
des  relations  sexuelles,  les  garçons  avec  beaucoup  de  filles  et  les  filles  avec  beaucoup  de  
garçons.

Machine Translated by Google



Les  pages  porno,  les  magazines,  la  télévision  et  les  films  porno  ne  doivent  pas  être  
vus  par  des  mineurs.  Les  plus  anciens  ne  nous  conviennent  pas  non  plus.  Plus  vous  
regardez  ce  type  d'images,  plus  vous  avez  envie  d'avoir  des  relations  sexuelles.  
Votre  tête  est  remplie  de  fantasmes  pornographiques,  vous  essayez  d'avoir  des  
relations  sexuelles  comme  vous  le  pouvez  et  d'éjaculer  autant  de  fois  que  possible.  
Pour  avoir  une  bonne  santé,  il  faut  d'abord  éviter  de  voir  ce  genre  d'images,  surtout  
les  plus  mineures.  Le  père  et  la  mère  doivent  veiller  à  ce  que  leur  enfant  ne  voie  pas  
ces  images  dans  les  magazines,  la  télévision,  les  vidéos...  les  femmes  légèrement  
vêtues  qui  excitent  et  provoquent  sexuellement.  Ils  doivent  empêcher  leurs  enfants  
de  voir  tout  ce  qui  est  lié  au  sexe.  Ces  images  sont  négatives  pour  notre  pensée  et  
surtout  celle  des  mineurs.  Si  nous  avons  la  tête  pleine  de  porno,  de  sexe,  ce  n'est  
pas  bon  pour  notre  santé  physique  ou  mentale.  De  nos  jours,  il  y  a  de  plus  en  plus  
d'images  de  ce  type,  plus  de  films  de  sexe  et  de  porno.  Si  vous  voulez  bien  vivre,  
essayez  d'éviter  tout  cela.  Si  un  homme  voit  beaucoup  de  sexe,  il  n'en  aura  pas  
assez  avec  sa  femme  et  il  essaiera  de  chercher  d'autres  femmes  en  plus  de  sa  
partenaire  et  alors  il  aura  des  problèmes  familiaux  et  des  maladies  sexuellement  
transmissibles,  le  SIDA...  C'est  pourquoi  il  devrait  ne  pas  avoir  d'images  
pornographiques  ou  sexuelles  à  proximité  pour  éviter  des  problèmes  avec  votre  
santé,  avec  votre  famille,  avec  vos  enfants.  C'est  très  très  important.  C'est  pourquoi  
je  veux  que  vous  restiez  aussi  loin  que  possible  de  toutes  ces  images  de  sexe  porno.

POUR  NE  PAS.  Selon  la  loi  des  dieux,  les  actes  les  plus  punis  sont  ceux  liés  au  
porno,  au  sexe.  Quiconque,  homme  ou  femme,  qui  fait  de  la  pornographie,  sur  film  
ou  vidéo,  public  ou  privé,  tous  ceux  qui  font  de  la  pornographie,  souvenez-vous  bien,  
ils  vont  tous  en  enfer  pendant  au  moins  1  000  000  d'années.  J'espère  que  tous  ceux  
qui  font  de  la  pornographie  ne  meurent  jamais  car  quand  ils  mourront  leurs  
cauchemars  commenceront.  Je  ne  le  dis  pas,  les  dieux  le  disent.  Les  caprices  se  
payent  très  cher.  Tu  profites  de  ta  jeunesse  maintenant,  montrant  ton  corps  nu,  tes  
organes  génitaux,  et  alors ?  Un  morceau  de  viande.  Bientôt  vous  serez  vieux  ou  
vieux  et  qu'allez-vous  enseigner?  Si  70%  du  corps  est  de  l'eau,  et  qu'il  est  plein  de  
veines,  de  caca,  de  pipi,  plein  de  mucus,  de  sang...  que  veux-tu  enseigner ?  Pensez-
vous  que  votre  corps  est  merveilleux?  Il  ne  regarde  pas  à  l'intérieur :  il  y  a  des  
intestins  pleins  de  caca,  des  os,  des  veines,  du  foie,  du  cœur...  comme  quand  on  
tue  un  cochon,  on  l'ouvre  et  c'est  la  même  chose.  Quand  vous  ouvrez  un  corps,  c'est  
ce  qu'il  est.  N'ayez  pas  de  fantasmes  et  dites  comme  c'est  beau,  comme  c'est  beau !  
Ne  fais  pas  d'erreur.

Selon  la  loi  des  dieux,  les  filles  peu  ou  pas  habillées  qui  continuent  à  provoquer  les  
gens  ne  finissent  pas  bien.  Quand  ils  atteindront  leur  vieillesse,  ils  passeront  un  très  
mauvais  moment  et  quand  ils  mourront,  ils  auront  la  punition  des  dieux  pour  avoir  
provoqué  les  gens  et  causé  tant  de  tort  à  la  société.  Il  n'y  a  pas  de  pardon  de  Dieu.  
C'est  pourquoi  je  conseille  à  toutes  les  filles  belles  et  sexy  de  ne  pas  provoquer  pour  
que  les  gens  n'aient  pas  de  mauvaises  pensées.  Ainsi,  ils  peuvent  vivre  calmes  et  
heureux  avec  leur  famille.  S'il  vous  plaît,  ne  provoquez  pas  les  gens,  ne  profitez  pas  
de  votre  corps  sexy  pour  blesser  les  autres.  Cela  va  causer  des  problèmes  pour  
vous  et  pour  les  gens.  Je  vous  demande  s'il  vous  plaît.  Merci.

les  dents  vont  tomber,  il  va  perdre  la  vue,  il  va  être  triste…..  Tout  ça  pour  avoir  trop  
fait  l'amour.

ACTEURS  PORNO

PORNOGRAPHIE.
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Aidez  les  gens,  votre  famille,  votre  femme,  vos  enfants,  la  société...  comme  moi.  La  vie,  il  y  
a  beaucoup  de  choses  à  apprécier.  Qu'importe  un  organe  génital  plus  gros  ou  plus  petit,  un  
sein  plus  gros  ou  plus  petit.  Quelle  différence  cela  fait-il  si  tout  est  pareil ?  Qu'y  a-t-il  à  
l'intérieur  du  coffre ?

Que  veux-tu  enseigner ?  Pourquoi  n'enseignes-tu  pas  quand  tu  as  tes  règles,  toute  couverte  
de  sang ?  Si  vous  montrez  comment  ils  l'ont  mis  dans  votre  cul,  pourquoi  ne  montrez-vous  
pas  comment  vous  faites  caca ?  Ce  n'est  pas  gentil,  vraiment,  c'est  une  pensée  tordue.  
Vous  vous  blessez  et  vous  blessez  les  gens.

Dans  quelques  années  votre  corps  sera  plein  de  rides,  les  seins  affaissés  et  pleins  de  rides,  
et  les  hommes  n'ont  plus  d'érections,  le  pénis  ne  monte  plus  et  le  corps  est  plein  de  rides.  
La  jeunesse  est  de  courte  durée.  Alors  quoi?  Qu'allez-vous  enseigner ?  Apprendre  aux  
jeunes  à  faire  du  porno  et  du  sexe  gratuit  avec  folie,  qu'est-ce  que  ça  donne ? :  rien,  et  en  
plus  tu  gagnes  le  châtiment  des  dieux.  Si  vous  ne  croyez  pas  en  Dieu,  rien  ne  se  passe,  
vous  le  trouverez  à  votre  mort.  De  plus,  chacun  dispose  d'un  coffre-fort  avion  où  tout  est  
enregistré,  le  bon  comme  le  mauvais.  Tout  reste  dans  votre  conscience.  Qu'est-ce  que  tu  
gagnes  avec  ça ?  est  enregistré,

Il  y  a  du  gras,  rien  d'autre,  tout  du  gras.  Que  pouvez-vous  enseigner ?  Et  à  l'intérieur  du  
corps  il  y  a  du  pipi  et  du  caca,  je  ne  comprends  pas  ce  qui  t'arrive.

Ça  ne  finit  pas  bien,  ça  ne  finit  jamais  bien.

Dans  la  vie,  il  faut  chercher  le  bonheur,  un  bel  avenir,  avec  le  porno  on  n'arrive  nulle  part.  
Combien  pouvez-vous  gagner  en  faisant  du  porno ?  Misère.

Dans  la  vie,  il  y  a  des  choses  merveilleuses  à  apprécier.  Tous  les  caprices  sont  chers.

Aujourd'hui,  j'ai  réalisé  que  de  nombreux  visiteurs  de  ma  page  proviennent  de  pages  
pornographiques.  J'espère  qu'un  jour  ils  écouteront  bien  mes  paroles,  ce  que  je  dis.  La  vie  
a  beaucoup  de  belles  choses.  Vous  n'avez  pas  besoin  d'être  gay  ou  lesbienne  pour  profiter  
de  la  vie.  Les  gens  ne  voient  pas  clair.

Faire  des  vidéos  porno  et  les  mettre  en  ligne  sur  Internet,  quelle  bêtise !  Vous  n'obtenez  
rien  et  en  plus  vous  allez  à  l'encontre  de  la  loi  de  Dieu.  Tu  es  si  bête!  Vous  allez  vous  punir.  
Vous  n'en  tirerez  aucun  bénéfice,  au  contraire  vous  aurez  de  la  malchance,  de  la  très  
malchance.

Les  professionnels  gagnent  encore  un  peu  d'argent,  mais  il  y  a  des  gens  très  stupides  qui  
enregistrent  leurs  propres  vidéos  et  les  mettent  sur  Internet  pour  que  beaucoup  de  gens  les  
regardent.  Ils  ne  gagnent  rien  et  en  plus  ils  vont  en  enfer...  ces  gens  sont  la  chose  la  plus  
stupide  qui  soit.  C'est  juste  que  ces  gens  n'ont  vraiment  pas  de  cerveau.  Il  ne  pense  pas.  
Pour  que?  Je  ne  comprends  pas.  Ils  enseignent  à  tordre  l'esprit  des  nouvelles  générations  
et  ensuite  ils  font  des  choses  folles.  Toutes  ces  personnes  qui  se  consacrent  au  porno ;  
films,  vidéos  maison,  peu  importe…  ils  iront  en  enfer  jusqu'à  ce  qu'un  jour  le  porno  
disparaisse  sur  terre.  Si  cela  dure  1  000  000  d'années,  vous  passerez  1  000  000  d'années  
en  enfer.  Et  chaque  jour,  ils  vont  te  planter  un  bâton  dans  le  cul  jusqu'à  ce  que  ça  saigne.  
Chaque  jour,  vous  mourrez  de  la  même  manière  et  vous  renaîtrez  pour  subir  à  nouveau  la  
même  torture.  Qu'est-ce  que  vous  obtenez  avec  ça?  Je  vous  le  dis :  les  caprices  vous  
paieront  super  cher.  Vous  montrez  vos  parties  génitales,  et  alors ?

Ne  vous  battez  pas  contre  les  dieux,  nous  sommes  de  pauvres  humains,  nous  ne  gagnerons  
jamais  contre  les  dieux.  N'enseignez  pas  de  mauvaises  choses  aux  jeunes,  vous  le  paierez  
cher,  très  cher.

J'espère  que  vous  regarderez  et  écouterez  ce  que  je  dis  sur  ma  page  de  tout  votre  cœur.  
Ils  ne  doivent  pas  aller  à  l'encontre  de  la  loi  des  dieux.  La  vie  est  courte,  à  tout  moment  l'air  
n'entre  pas  et  vous  êtes  déjà  mort.  Alors  pourquoi  tant  de  vices ?

Tout  le  monde  est  pareil,  tout  le  monde  a  la  même  chose.  Quelle  différence  y  a-t-il?

Apprenez  aux  jeunes  à  bien  faire  les  choses,  s'il  vous  plait  n'enseignez  pas  le  porno  car  
vous  le  paierez  cher,  très  cher.
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S'il  vous  plaît  écoutez-moi,  cherchez  une  vie  positive,  faire  du  porno  n'aura  que  de  la  malchance  et  
votre  vie  sera  pire  chaque  jour.  S'il  te  plait  écoute  moi.

Je  ne  suis  contre  personne,  je  ne  fais  que  vous  dire  l'avenir  qui  vous  attend.

Vous  irez  en  enfer.  Écoutez  la  vidéo  que  j'ai  sur  ma  page  des  voix  de  l'enfer,  écoutez  les  cris  des  
gens  qui  sont  en  enfer  et  vous  verrez  comment  ils  souffrent  dans  la  douleur.  Vous  pouvez  mourir  à  
tout  moment,  dans  le  cimetière  il  n'y  a  pas  que  des  retraités,  il  y  a  beaucoup  de  jeunes,  pensez-y.  
N'enseignez  pas  le  sexe  au  public,  c'est  la  voie  du  diable,  ça  ne  marche  pas.  Le  diable  entre  
facilement  et  il  est  difficile  d'en  sortir.

La  seule  chose  que  vous  puissiez  faire  est  de  vous  repentir.  Repentez-vous  de  tout  votre  cœur.  
Vous  ne  croyez  pas  tout  ce  que  je  dis  mais  cela  vous  arrivera  que  cela  vous  plaise  ou  non,  car  c'est  
la  loi,  c'est  la  loi  des  dieux.  La  loi  des  dieux  entrera  lorsque  vous  mourrez  et  tous  les  péchés  seront  
sévèrement  punis.  Personnellement  je  n'entre  ni  ne  sors,  chacun  fait  ce  qu'il  veut  de  sa  vie,  je  ne  
fais  que  vous  conseiller.

Merci  beaucoup.

RETOUR  INDEX
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33.-  L'HOMME,  LA  FEMME,  LE  MARIAGE  ET  LA  
FAMILLE.

Je  vous  donne  un  exemple :  Une  fois,  un  élève  du  primaire  se  rend  chez  un  ami  qui  lui  montre  
un  film  porno.  Depuis  ce  jour,  chez  lui,  il  se  masturbe  4  fois  par  jour.  Cet  élève  était  le  meilleur  
de  la  classe  et  à  force  de  se  masturber  il  avait  des  problèmes  de  santé :  maux  de  tête,  perte  
de  cheveux,  couleur  de  visage  vert-blanc.

Il  y  a  beaucoup  de  femmes  qui  ont  la  mauvaise  habitude  d'avoir  des  rapports  sexuels  plusieurs  
fois  par  jour  et  les  hommes  aussi.  Cela  peut  causer  des  problèmes  rénaux  chez  les  hommes  
et  les  femmes.  Si  l'homme  éjacule  plusieurs  fois  par  jour,  il  aura  des  problèmes  de  santé.  
Lorsque  vous  avez  des  problèmes  rénaux,  vous  remarquerez  d'abord  que  vos  cheveux  
tombent  petit  à  petit  et  que  vous  vous  sentez  de  plus  en  plus  faible,  votre  visage  devient  jaune,  
pâle.

L'homme  de  20  ans  ne  devrait  pas  et  ce  n'est  pas  bon  pour  lui  d'avoir  des  relations  sexuelles  
en  éjaculant  plus  d'une  fois  par  semaine.  L'homme  de  30  ans  ne  devrait  pas  avoir  de  relations  
sexuelles  en  éjaculant  plus  d'une  fois  tous  les  quinze  jours.  L'homme  de  40  ans  ne  devrait  pas  
avoir  de  relations  sexuelles  en  éjaculant  plus  d'une  fois  tous  les  20  jours.
La  personne  de  50  ans  ne  devrait  pas  avoir  de  relations  sexuelles  en  éjaculant  plus  d'une  fois  
par  mois.  L'homme  de  60  ans  doit  vivre  sans  sexe.  C'est  pour  la  santé.  Mange  les  gens  aiment  
avoir  des  relations  sexuelles,  d'accord,  mais  avoir  des  relations  sexuelles  sans  éjaculer,  afin  
que  vous  puissiez  maintenir  votre  santé.

Il  maigrit,  il  ne  peut  pas  bien  marcher,  il  a  des  douleurs  aux  reins,  son  sang  ne  circule  pas  bien,  
il  ne  peut  pas  bien  dormir  car  il  fait  beaucoup  de  cauchemars,  il  devient  asociable  et  tout  cela  
vient  du  fait  qu'il  se  masturbe  trop  à  de  telles  un  jeune  âge.  Si  vous  avez  beaucoup  de  relations  
sexuelles  dès  votre  plus  jeune  âge,  vous  aurez  des  problèmes  de  santé  et  pourrez  causer  du  
diabète.  Le  diabète  touche  des  personnes  de  plus  en  plus  jeunes.

L'avortement  peut  affecter  à  l'avenir  d'avoir  des  enfants.  Si  vous  vous  faites  avorter,  vous  
aurez  25  %  moins  de  chances  de  tomber  enceinte.  Si  vous  avortez  deux  fois,  vous  aurez  50%  
de  chances  en  moins  d'avoir  des  enfants.  Si  vous  avortez  trois  fois,  la  probabilité  d'avoir  des  
enfants  diminue  de  75  %.  En  plus  d'avoir  des  problèmes  psychologiques  importants.  Si  vous  
avortez  4  fois,  la  probabilité  d'avoir  des  enfants  diminue  de  près  de  100  %.  Lorsque  vous  vous  
faites  avorter,  alors  vous  avez  plusieurs  problèmes :  le  premier  est  qu'il  vous  sera  difficile  de  
tomber  enceinte,  le  deuxième  problème  lorsque  vous  êtes  enceinte,  éventuellement  dans  2,  3,  
4,  5,  6,  ou  7  mois,  l'enfant  meurt  dans  l'utérus.  Parce  que?  parce  que  son  ventre  est  affecté  
par  les  avortements.  L'utérus  est  froid,  il  n'est  pas  chaud  et  le  fœtus  à  l'intérieur  se  sent  mal  
comme  s'il  s'agissait  d'une  maison  très  froide  et  avec  beaucoup  d'eau  en  dessous.  C'est  
mauvais  pour  le  fœtus.  Si  un  jour  tu  veux  avoir  des  enfants,  n'avorte  pas,  pour  ton  bien  car  
nous  sommes  faits  de  chair  et  de  sang.  Le  corps  ne  peut  pas  le  supporter,  psychologiquement  
vous  ne  pouvez  pas  être  calme.  Vous  n'aurez  jamais  le  pardon  de  votre  conscience  ou  des  
dieux.  Bien  que  les  lois  des  humains  pardonnent,  la  loi  de  l'au-delà  ne  vous  pardonnera  jamais.
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En  revanche,  lorsque  l'été  arrive,  les  femmes  portent  des  vêtements  légers,  des  bretelles,  un  dos  libre,  
des  blouses  courtes  laissant  apparaître  le  nombril,  des  jupes  courtes  pour  provoquer  les  hommes.  Ce  
n'est  pas  être  joli.  La  jolie  est  l'élégante.  Vous  ne  devez  PAS  porter  de  vêtements  légers.  Montrer  tout  
ce  que  vous  avez  pour  provoquer  les  hommes.  Ce  n'est  pas  bon  pour  vous  ou  pour  les  gens.

Parce  que  le  respect  est  bien  plus  important  que  l'amour.  Parce  que  l'amour  n'est  pas  fiable.

L'amour  va  et  vient.  Quand  l'amour  s'en  va,  un  autre  amour  est  recherché  puis  vient  le  divorce.  La  
chose  la  plus  appropriée,  comme  disent  les  bouddhistes,  est  qu'un  couple  se  respecte  mutuellement  
afin  de  vivre  une  vie  heureuse.

Nous  l'avons  déjà  vu,  il  y  a  tellement  de  terroristes  parce  que  les  familles  n'enseignent  pas  bien  et  que  
les  enfants  sont  devenus  tordus.  Les  coupables  sont  le  père  et  la  mère.  C'est  pourquoi  un  couple  qui  
n'est  pas  heureux,  qui  ne  va  pas  bien,  le

,

,

Salut.  Le  mariage  est  le  fondement  d'une  société,  d'un  pays,  du  monde  entier.  C'est  le  plus  important.  
Parce  que  si  un  mariage  ne  va  pas  bien,  des  problèmes  qui  se  transmettent  à  la  société,  à  l'État,  au  
pays  et  au  monde  entier  commencent.  Quand  un  mariage  ne  s'entend  pas,  ils  se  disputent  et  se  
battent  toujours,  les  enfants  le  voient  et  l'apprennent  puis  le  transmettent  à  la  société,  ils  font  de  même  
avec  leur  futur  partenaire.  Dans  la  pensée  de  l'enfant,  toutes  les  choses  sont  enregistrées  et  quand  il  
est  plus  grand,  il  fait  la  même  chose  qu'il  a  apprise  de  ses  parents.  Un  mariage  divorce,  les  enfants  
sont  laissés  seuls  avec  la  mère  ou  avec  le  père.  La  famille  n'est  pas  complète.  Il  ne  peut  pas  être  très  
équilibré,  car  il  n'est  pas  dans  une  famille  heureuse.  Il  se  compare  à  d'autres  enfants  qui  ont  une  
famille  heureuse  et  cela  lui  cause  beaucoup  de  problèmes.

Comme  tant  de  gens,  en  vieillissant,  ils  tuent,  commettent  des  crimes,  assassinent,  deviennent  des  
terroristes….  Tout  cela  est  dû  au  fait  que  la  famille  n'enseigne  pas  ou  n'éduque  pas  bien.  C'est  
pourquoi  dans  une  famille  qui  a  des  problèmes,  les  enfants  quand  ils  grandissent  peuvent  être  un  
problème  pour  la  société...

Tant  de  familles  brisées,  tant  d'enfants  qui  en  subissent  les  conséquences.  Cela  peut  être  traumatisant  
pour  l'enfant  et  causer  des  problèmes  dans  l'avenir  de  l'enfant,  dans  l'avenir  de  la  société  et  du  monde  
entier.  C'est  pourquoi  vous  devez  avoir  une  famille  heureuse  pour  avoir  un  enfant  physiquement  et  
mentalement  heureux.

Ce  n'est  bon  ni  pour  vous  ni  pour  les  autres.

Dans  ce  cas,  quand  l'amour  partira,  les  enfants  auront  des  problèmes.

Pour  éviter  tous  ces  problèmes,  ne  portez  pas  de  vêtements  légers  et  ne  montrez  pas  tout  en  
provoquant  tout  le  monde.

Maintenant,  les  gens  se  marient  sur  une  seule  base :  l'amour.  Mais  l'amour,  ça  va  et  vient.

Donc  le  mariage  dure  toute  une  vie.

Lorsque  l'utérus  reste  froid,  vous  pouvez  avoir  des  problèmes  dans  cette  partie  du  corps.  L'air  froid  
peut  également  entrer  entre  les  jambes  jusqu'à  l'utérus.

Lorsque  la  femme  porte  des  bretelles  et  que  tout  est  ouvert  pour  ne  pas  avoir  chaud,  le  problème  c'est  
que  lorsqu'elle  entre  dans  un  magasin  avec  climatisation,  la  différence  entre  la  chaleur  à  l'extérieur  et  
le  froid  à  l'intérieur  peut  faire  entrer  de  l'air  froid  par  le  dos,  le  nombril,  affectant  les  poumons,  les  reins,  
l'utérus.

Qu'il  y  ait  de  l'amour  ou  non,  si  vous  pouvez  maintenir  un  respect  mutuel  et  prendre  soin  l'un  de  l'autre  
avec  votre  cœur,  ce  mariage  peut  durer  toute  une  vie.  La  base  est  le  respect  mutuel.  Après  ce  respect,  
l'amour  surgit,  et  cet  amour  est  solide  car  il  est  basé  sur  le  respect  mutuel.

MARIAGE
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Si  une  famille  a  des  problèmes,  la  société  ne  va  pas  bien  et  le  gouvernement  non  plus.

Tout  est  un :  la  famille,  la  société,  le  gouvernement  et  le  monde,  nous  sommes  tous  un.  Si  nous  ne  
donnons  pas  une  bonne  éducation  aux  enfants,  peu  importe  la  raison,  l'échec  des  parents  parce  
qu'ils  ne  donnent  pas  une  bonne  éducation.  Nous  sommes  des  pères  et  des  mères  et  nous  devons  
éduquer  nos  enfants  à  être  de  bons  citoyens,  à  aider  la  société,  à  aider  la  famille,  l'État  et  les  autres.  
Notre  mission  n'est  pas  seulement  d'avoir  des  enfants  et  de  les  élever.  Le  plus  important  est  de  leur  
donner  une  bonne  éducation  pour  que  notre  fils  puisse  être  une  bonne  personne  et  aider  les  autres,  
c'est  le  plus  important.  Je  vous  conseille,  pour  l'amour  de  votre  enfant,  d'être  moins  exigeant  avec  
votre  partenaire  et  de  ne  pas  essayer  d'en  trouver  un  autre,  votre  vrai  partenaire  va  bien.  Un  oiseau  
dans  la  main  vaut  plus  que  cent  dans  les  airs.  Essayez  d'être  heureux  et  de  ne  pas  être  trop  
exigeant  pour  que  votre  relation  puisse  durer  éternellement  et  pour  le  bien  de  tous,  c'est  très  
important.  Ne  pensez  pas  toujours  à  vous  et  essayez  de  trouver  un  autre  partenaire,  votre  vrai  
partenaire  va  bien,  ne  regardez  pas  l'autre  et  ainsi  vous  pouvez  être  heureux.  S'il  vous  plaît  écoutez-
moi,  nous  sommes  responsables  des  actions  de  nos  enfants,  directement  ou  indirectement.  Tous  
les  enfants  qui  n'ont  pas  été  bien  éduqués,  si  le

Si  une  famille  n'est  pas  heureuse,  cela  peut  affecter  une  société,  un  gouvernement,  le  monde.

la  société  n'est  pas  bonne  non  plus.  Si  la  société  ne  va  pas  bien,  tout  un  pays  ne  va  pas  bien.  Si  
tout  un  pays  ne  va  pas  bien,  ce  monde  ne  va  pas  bien  du  tout.

Si  un  enfant  n'est  pas  éduqué  correctement  et  que  son  père  et  sa  mère  ne  lui  donnent  pas  une  
bonne  éducation,  il  peut  un  jour  nuire  à  sa  famille,  à  la  société,  au  pays  ou  même  au  monde.  
Comme  des  terroristes  qui  peuvent  faire  exploser  un  avion  et  tuer  un  groupe  de  personnes  ou  des  
attentats-suicides  ou  des  meurtres  de  masse  avec  des  armes  à  feu.  C'est  le  résultat  d'une  mauvaise  
éducation.  Si  les  parents  ne  donnent  pas  une  bonne  éducation,  cela  peut  affecter  la  société,  le  
gouvernement  et  le  monde.

C'est  pourquoi  la  solution  est  dès  le  début.  Nous  devons  tous  faire  avec  nos  cœurs  les  uns  pour  les  
autres,  ne  pas  exiger  autant.  Mieux  connu  mal  que  bon  à  savoir.  Il  essaie  de  maintenir  une  famille  
en  abandonnant  les  deux,  pour  le  bien  du  mariage,  et  pour  le  bien  des  enfants  qui  sont  innocents.  
Les  enfants  ne  sont  pas  coupables.  Essayez  de  vivre  dans  le  respect  mutuel  pour  ne  pas  briser  la  
famille.  Essayez  de  ne  pas  avorter,  car  tout  ce  que  l'enfant  voit  s'apprend  vite,  le  bon  comme  le  
mauvais.  Ça  ne  dit  rien,  mais  on  apprend  vite.  Pour  le  bien  de  tous,  s'il  vous  plaît,  nous  devons  tous  
être  responsables  avec  nos  enfants,  en  les  éduquant  et  en  les  enseignant  bien.

Le  plus  important  est  la  famille.  Le  mari  et  la  femme  doivent  être  heureux  et  ils  ne  peuvent  pas  
divorcer,  quand  ils  le  font,  ceux  qui  souffrent  le  plus  sont  leurs  enfants  et  quand  ils  sont  élevés  dans  
une  famille  incomplète,  ils  peuvent  avoir  plus  de  problèmes  mentaux.  Essayez  d'être  heureux,  ne  
divorcez  pas.  Pour  le  bien  de  la  société,  la  première  chose  est  d'avoir  une  bonne  relation  entre  les  
parents  et  leurs  enfants.

Si  la  famille  n'enseigne  pas  bien,  les  enfants  quand  ils  grandiront  causeront  des  problèmes  à  tout  le  
monde.  Par  conséquent,  tout  commence  par  un  mariage.  Si  le  mariage  est  heureux,  cette  société,  
ce  monde  sera  un  paradis.

FAMILLE
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N'élève  jamais  la  voix  vers  ton  père  et  ta  mère,  en  aucun  cas  tu  ne  dois  jamais  protester  ou  te  
plaindre,  tu  dois  tout  faire  modestement,  demander  la  permission  à  tes  parents  pour  tout.  C'est  le  
principe  du  bien,  de  tout  acte  de  bien.  Tout  d'abord,  sois  gentil  avec  tes  parents.  Rappelez-vous,  
quand  vos  parents  meurent  un  jour,  selon  les  bouddhistes,  vous  ne  pouvez  pas  faire  la  fête  pendant  
3  ans.  Vous  devrez  toujours  penser  à  eux.  Ne  faites  pas  comme  beaucoup  de  gens  qui,  après  les  
funérailles,  vont  à  une  fête  quelques  jours  plus  tard  et  oublient  tout  sans  ressentir.  Tu  seras  un  bon  
fils  si  tu  remplis  toutes  ces  conditions.

Vous  n'aurez  jamais  d'amis  si  vous  ne  donnez  pas  le  premier  et  n'êtes  pas  bon  envers  eux.

Quand  ils  vous  appellent,  vous  devez  y  aller  immédiatement,  vous  ne  pouvez  pas  dire  non.  Vous  
devez  leur  témoigner  tout  votre  respect.  Lorsque  vous  vous  adressez  à  votre  père  ou  à  votre  mère,  
ce  doit  être  d'une  voix  douce,  en  souriant  et  en  inclinant  la  tête.  Nous  devons  tant  de  faveurs  à  nos  
parents !  nous  devons  rembourser  tout  ce  qu'ils  ont  fait  pour  nous.  Si  vous  faites  cela,  vous  serez  
une  bonne  personne  et  vos  enfants  seront  bons  avec  vous.  Car  tout  s'apprend.  Si  tu  es  un  bon  fils,  
tu  peux  être  un  bon  ami,  un  bon  citoyen  pour  la  société,  pour  l'État,  pour  le  monde  entier.  Tout  
d'abord,  vous  devez  être  bon  envers  votre  père  et  votre  mère.  Vous  ne  devez  en  aucun  cas  élever  
la  voix.  Vous  ne  devriez  pas  protester.  Vous  devez  humblement  demander  à  votre  père  et  à  votre  
mère  la  permission  de  faire  quoi  que  ce  soit.

Lorsque  vos  parents  ont  besoin  de  quelque  chose,  ils  ne  devraient  pas  avoir  à  le  demander,  vous  
devez  savoir  quels  sont  leurs  besoins.  Vous  devez  leur  offrir  tout  ce  que  vous  pouvez  de  tout  votre  
cœur.

Le  père  et  la  mère  donnent  beaucoup  d'amour  à  leurs  enfants  et  si  vous  ne  les  aimez  pas,  quel  
genre  de  personne  êtes-vous ?  Tu  dois  savoir,  avant  tout,  que  tu  dois  être  un  bon  fils.  Lorsque  vous  
quittez  la  maison,  vous  devez  vous  habiller  convenablement,  vous  devez  dire  bonjour  et  demander  
la  permission.  Toujours,  quand  vos  parents  vous  parlent,  vous  devriez  toujours  les  écouter.

Les  lois  humaines  ne  punissent  pas  leurs  parents,  la  loi  de  Dieu  le  fera,  pour  ne  pas  avoir  donné  
une  bonne  éducation.

Le  père  et  la  mère  donnent  beaucoup  d'amour  aux  enfants.  Si  les  enfants  n'aiment  pas  ou  ne  
respectent  pas  leurs  parents,  quel  genre  de  personnes  sont-ils ?  Donc  tu  sais,  avant  tout  tu  dois  
être  un  bon  fils.

Quand  ils  vous  appellent,  vous  devez  dire  leur  nom  et  être  respectueux  envers  eux,  très  respectueux.  
Lorsque  vous  leur  parlez,  cela  doit  être  d'une  voix  douce,  avec  un  sourire  et  une  révérence  de  leur  
part.  Nous  devons  défendre  nos  parents,  car  nous  leur  devons  beaucoup  et  nous  devons  leur  rendre  
ces  faveurs.  Si  vous  le  faites,  vous  serez  une  bonne  personne  et  vos  enfants  iront  bien  avec  vous.

Vous  devez  savoir  que  la  première  chose  est  que  la  famille  doit  aller  bien,  c'est  pourquoi  nous  
sommes  tous  un.

Avant  de  quitter  la  maison,  tu  dois  t'habiller  convenablement,  saluer  tes  parents  et  leur  demander  la  
permission  de  sortir.

Si  vous  n'êtes  pas  bien  avec  vos  parents,  vos  enfants  ne  seront  pas  bien  avec  vous  à  l'avenir,  car  
tout  s'apprend.  Si  tu  es  un  bon  fils,  tu  peux  être  un  bon  ami,  un  bon  père,  un  bon  citoyen  pour  la  
société,  pour  l'État,  pour  tout  le  monde,  mais  il  faut  d'abord  être  bon  avec  tes  parents.

Lorsque  les  parents  parlent,  vous  devez  les  écouter  avec  tout  le  respect  qui  leur  est  dû.

ÊTRE  UN  BON  FILS
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Ainsi  tu  seras  un  bon  fils.

Rappelez-vous  bien,  selon  la  théorie  bouddhiste,  lorsque  votre  père  ou  votre  mère  meurt,  
vous  ne  pouvez  pas  faire  la  fête  pendant  3  ans  et  vous  devez  toujours  penser  à  eux.  Pas  
comme  beaucoup  de  gens  qui,  quelques  jours  après  la  mort  de  leur  père  ou  de  leur  
mère,  sortent  faire  la  fête.  Ces  gens  n'ont  pas  de  sentiments.  Si  tu  fais  ces  choses,  tu  
seras  un  bon  fils.

Offrez-leur  tout  ce  que  vous  pouvez.

Merci  beaucoup.

C'est  le  début  de  tout  bien.  Vous  devez  d'abord  être  bon  envers  votre  père  et  votre  mère  
pour  faire  une  bonne  action.

Si  votre  père  ou  votre  mère  ont  besoin  de  quelque  chose,  ils  ne  doivent  pas  le  demander,  
car  avant  qu'ils  ne  vous  le  demandent,  vous  devez  savoir  ce  dont  ils  ont  besoin  et  le  leur  
offrir  automatiquement  de  tout  votre  cœur.

RETOUR  INDEX
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33.  MALADIES  ET  AUTO-GUÉRISON

C'est  tout  ce  que  vous  pouvez  faire.
Pour  guérir,  vous  devez  faire  pour  les  autres  et  oublier  vos  intérêts.

Parce  que  lorsque  la  chimiothérapie  est  effectuée,  le  produit  chimique  tue  les  cellules  saines  et  
les  cellules  cancéreuses.  Ce  n'est  pas  comme  ça  que  ça  guérit.

Si  vous  subissez  une  intervention  chirurgicale  pour  retirer  la  partie  affectée  par  le  cancer,

La  façon  de  penser  est  la  seule  chose  qui  puisse  guérir.  Avec  des  pilules,  vous  pouvez  
contrôler  la  maladie  pendant  un  certain  temps,  mais  cela  ne  signifie  pas  qu'elle  est  guérie.

Parce  que?

Dans  ce  cas,  il  n'y  aura  pas  de  problèmes  psychologiques.

Pour  guérir  toutes  sortes  de  maladies  liées  au  psychisme  et  améliorer  les  nerfs,  le  stress...  
il  suffit  de  moins  penser  au  "je".  Pensez  moins  à  vous-même,  ayez  un  grand  cœur  à  aider  
les  autres.  Vous  devez  comprendre  cela.

Quand  une  personne  a  un  cancer,  il  est  très  difficile  de  guérir.

Rien  ne  reste  à  l'écran. .  Il  n'y  a  rien  de  réel.

Tout  désir  s'il  n'a  pas  été  exaucé  produit  une  très  grande  déception.  Plus  il  y  a  de  souhaits,  
plus  il  y  a  de  déceptions.  Essayez  de  ne  pas  souhaiter.  Nous  avons  vécu  dans  ce  monde  
pendant  quelques  années.  Les  désirs  sont  de  la  pure  fantaisie,  il  n'y  a  rien  de  réel,  il  n'y  a  
rien,  il  n'y  a  rien.  C'est  un  pur  fantasme.  Le  "je"  a  quelques  années  de  vie.  Tant  que  le  
corps  existe,  le  "je"  existe,  mais  quand  le  corps  se  décompose  et  meurt,  ce  "je"  disparaît.  
Ce  que  vous  voyez  et  ce  que  vous  touchez  est  comme  un  écran  de  télévision.  Beaucoup  
de  bonnes  et  de  mauvaises  images  traversent  l'écran  du  téléviseur,  mais  quand  on  éteint  
le  téléviseur,  que  reste-t-il ?  rien  ne  reste,  toutes  les  images  ont  disparu.  C'est  ce  que  
nous,  bouddhistes,  voyons,  un  pur  fantasme.

Si  vous  pouvez  comprendre  cela,  vous  vivrez  beaucoup  mieux  et  vous  n'aurez  aucune  
sorte  de  pression  ou  de  maladie.

Un  mort  est  un  cadavre  et  rien  de  plus.  Ça  pourrit,  des  vers  sortent...  peu  importe  riche,  
pauvre  ou  puissant.  Quand  on  meurt,  le  corps  se  détériore  en  quelques  heures.  Et  nous  
n'emportons  rien  avec  nous  dans  l'au-delà.

Les  bouddhistes  apprennent  à  contrôler  notre  pensée.  Afin  de  contrôler  votre  pensée,  la  
première  chose  que  vous  devez  faire  est  d'apprendre  à  penser  pour  les  autres.  Ne  pense  
pas  à  nous.  Plus  vous  pensez  à  "moi",  plus  vous  aurez  de  problèmes.

Afin  de  se  remettre  de  telles  maladies,  la  seule  chose  efficace  est  d'apprendre  la  théorie  
bouddhiste.  Tous  les  types  de  maladies  psychologiques  dépendent  de  la  façon  de  penser.

Le  bouddhiste  essaie  d'apprendre  et  de  tout  faire  pour  les  autres.  Nous,  les  bouddhistes,  
n'avons  pas  ces  types  de  maladies,  car  nous  comprenons  que  la  vie  est  un  pur  fantasme,  
il  n'y  a  rien  de  réel.  Nous  pensons  que  tout  est  fantasme.

COMMENT  GUÉRIR  LE  CANCER
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Tout  n'est  pas  enlevé,  le  cancer  est  toujours  à  l'intérieur.  Pour  cette  raison,  le  cancer  est  
difficile  à  guérir.

Toutes  sortes  d'émotions  négatives  qui  altèrent  la  circulation  sanguine.

Le  premier  symptôme  est  que  le  corps  devient  aigre.

Plus  vous  mangez  ce  type  de  nourriture,  plus  le  cancer  sera  vivant  dans  votre  corps.  Si  
vous  mangez  plus  de  "pauvres",  le  cancer  sera  plus  pauvre.

Il  existe  une  étude  médicale  sur  les  moines  bouddhistes  qui  vivent  sur  la  montagne.  Selon  
cette  étude,  presque  aucun  n'a  de  cancer.

La  vie  est  pleine  de  nervosité,  de  pression  au  travail,  de  colère,  de  tristesse….

2.-  La  nourriture.

85%  des  personnes  atteintes  de  cancer  le  sont  à  cause  de  la  nourriture  et  de  ce  que  nous  
mangeons.

Le  cancer  est  aussi  appelé  la  maladie  des  riches.  Parce  que  les  riches  mangent  beaucoup  
d'aliments  riches  en  vitamines  et  très  "riches".

La  pensée  et  les  actions  sont  très  importantes  pour  pouvoir  guérir  le  cancer.

1.-  Pensée.

et  le  matin  il  faut  se  lever  tôt

Tout  aliment  qui  pénètre  dans  le  corps  alimente  d'abord  les  cellules  cancéreuses.  Plus  
vous  mangez  riche,  plus  vous  contractez  le  cancer.

2.-  La  nourriture.

Si  vous  voulez  être  en  bonne  santé,  vous  devez  vous  coucher  tôt  le  soir.

Ils  produisent  également  de  l'acide  dans  le  corps.

1.-  La  pensée

Beaucoup  de  gens  se  couchent  très  tard.  Le  corps  doit  se  reposer  selon  sa  nature.

Les  aliments  qui  rendent  le  corps  aigre  le  sont  également;  jambon,  poulet,

Vache,  cheval,  cochon...  c'est-à-dire  toutes  sortes  de  viandes  et  de  poissons.  Pain  et  
matières  grasses  comme  le  beurre

Il  y  a  deux  façons  de  provoquer  le  cancer :

C'est  l'une  des  causes  pour  lesquelles  le  même  corps  produit  le  cancer.

Et  ça  s'accumule  à  un  moment  donné  parce  qu'il  ne  peut  pas  bien  circuler,  à  ce  moment-
là,  petit  à  petit  ça  pourrit,  

produisant  une  tumeur  qui  dégénère  plus  tard  en  cancer.

Et  toutes  sortes  de  douceurs.  La  consommation  de  ces  aliments  peut  causer  le  cancer.

Je  suis  sûr  que  si  vous  m'écoutez  et  suivez  mes  instructions,  vous  pouvez  être  guéri.

Comment  est-il  guéri?

Si  le  sang  ne  circule  pas  bien,  il  ne  peut  pas  atteindre  toutes  les  parties  du  corps,

Cela  dépend  de  la  nourriture.  Ces  personnes  mangent  beaucoup  d'œufs,  de  fromages,  
de  sucre  blanc,
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Parce  que?

S'il  y  a  une  mauvaise  circulation,  cela  affecte  votre  santé.

Les  symptômes  sont :  la  peau  ne  brille  pas,  il  se  fatigue  très  vite,  par  exemple  quand  il  monte  
les  escaliers  il  est  très  fatigué,  quand  il  s'assied  il  s'endort,  ses  pieds  sentent  mauvais.  Tous  
ces  symptômes  signifient  que  nous  ne  mangeons  pas  bien  et  que  le  corps  nous  avertit  que  
quelque  chose  ne  va  pas.

Pour  que  la  circulation  soit  bonne,  vous  ne  devez  pas  vous  mettre  en  colère  ou  vous  énerver.

Rappelez-vous  bien :  si  vous  ne  donnez  pas  de  nourriture  aux  cellules  cancéreuses.  Le  cancer  
ne  peut  pas  vivre.  Ce  que  nous  devons  garder  à  l'esprit,  c'est  que  la  chimiothérapie  tue  à  la  
fois  les  bonnes  et  les  mauvaises  cellules.  Tout  est  à  l'intérieur  de  notre  corps.  La  chimie  tue  
d'abord  les  bonnes  cellules,  puis  les  mauvaises  cellules.

Toute  personne  avant  d'avoir  un  cancer  présente  des  symptômes  indiquant  que  quelque  chose  
ne  va  pas  dans  son  corps.

Vous  ne  devriez  manger  aucun  de  ces  aliments.  Vous  devez  vivre  une  vie  calme,  sans  nerfs,  
sans  tristesse,  sans  pression.  Essayez  de  vivre  calmement.

Si  vous  voulez  guérir  du  cancer,  il  est  obligatoire  de  renoncer  à  toutes  sortes  de  viandes,  
fromages,  œufs,  sucreries,  pain.  Beurre.

Ces  aliments  végétariens,  parce  qu'ils  sont  pauvres,  les  cellules  cancéreuses  ne  peuvent  pas  
vivre.  Puisque  vous  ne  nourrissez  pas  les  cellules  cancéreuses,  peu  à  peu  ces  cellules  meurent  
et  le  cancer  disparaît.  S'il  n'y  a  pas  de  nourriture,  il  n'est  pas  possible  de  vivre.

Plus  les  aliments  contiennent  de  vitamines,  plus  les  cellules  cancéreuses  sont  heureuses.  
Chaque  jour,  il  devient  plus  fort,  il  se  reproduit  plus  rapidement  et  les  gens  meurent  plus  tôt.

Il  est  allé  consulter  un  autre  médecin  qui  lui  a  dit :  la  guérison  est  très  facile.  Je  te  dis  les  
choses  que  tu  peux  ou  ne  peux  pas  manger  et  tu  seras  guéri.  Il  faut  être  végétarien :  il  ne  faut  
pas  manger :  de  la  viande,  du  poisson,  des  œufs,  du  fromage,  du  sucre,  des  gâteaux,  il  faut  
les  éliminer  complètement  de  son  alimentation.  Vous  n'avez  qu'à  manger  en  tant  que  
végétarien :  céréales,  fruits,  légumes,  thé  et  boire  du  vin  mais  sans  vous  enivrer.

Qu'il  n'y  a  pas  de  richesse  en  vitamines.

Il  y  avait  une  personne  qui  avait  un  cancer  et  le  médecin  lui  dit  qu'il  ne  peut  rien  faire,  que  c'est  
trop  tard.

Ils  mangent  des  céréales,  des  pommes,  des  bananes,  des  citrons,  des  raisins,  du  thé…  tout  ce  type  de  
nourriture  est  une  nourriture  saine  et  pauvre.  

qu'est-ce  qui  est  pauvre

Impossible.

Même  les  médecins  ne  sont  pas  en  mesure  de  vous  aider.  Si  vous  n'arrêtez  pas  de  donner  
aux  cellules  cancéreuses  le  genre  de  nourriture  qu'elles  aiment,  comment  allez-vous  guérir ?

Lorsque  vous  avez  ces  symptômes,  vous  devez  rapidement  passer  à  un  régime

Deuxièmement  et  selon  les  médecins,  pour  leur  alimentation.  Qu'est  

ce  qu'ils  mangent?

Premièrement,  en  raison  de  leur  vie  tranquille,  ils  n'ont  aucune  sorte  de  nerfs.

Si  vous  n'arrêtez  pas  de  manger  de  la  viande,  du  fromage,  du  sucre...  vous  ne  guérirez  jamais  
du  cancer.  Dieu  ne  pourra  pas  vous  aider.  La  seule  personne  qui  peut  vous  aider,  c'est  vous-
même.

Une  santé  et  des  défenses  faibles  signifient  que  vous  devez  modifier  votre  alimentation.
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Tout  cela  est  produit  par  une  mauvaise  circulation  sanguine.  Si  le  sang  ne  circule  pas  bien,  même  
Dieu  ne  vous  sauve  pas.  Pour  que  le  sang  circule  bien,  il  faut  un  sang  de  bonne  qualité.  Si  le  sang  
est  épais  et  plein  de  graisse,  il  ne  circule  pas  bien.  Personne  ne  peut  vous  aider.  Ni  Dieu.  La  seule  
chose  qui  peut  vous  aider  est  d'être  végétarien.  Si  vous  voulez  bien  vivre  avec  une  bonne  santé  et  
une  longue  vie  (parce  que  la  santé  est  la  chose  la  plus  importante  dans  la  vie  avant  la  richesse,  la  
famille  et  tout  le  reste)  La  santé  doit  être  prise  en  charge  en  prenant  soin  de  votre  alimentation  et  
en  ayant  de  bonnes  pensées.

Salut.  Il  y  a  deux  causes,  deux  problèmes  qui  causent  le  diabète :  1.-  L'alimentation.  

Si  vous  mangez  beaucoup,  pas  suffisamment  et  mangez  ce  que  vous  ne  devriez  pas,  cela  affecte  
le  fonctionnement  de  vos  reins.  Si  vous  mangez  trop  de  viande,  qui  est  difficile  à  digérer,  cela  
affecte  vos  reins  et  votre  estomac.

Vous  devez  faire  de  bonnes  actions  pour  les  autres.  Être  positif,  aider  les  gens  à  avoir  cette  énergie  
positive  et  à  être  joyeux.  Comme  moi  quand  j'aide  les  gens  je  me  sens  super,  super,  super  bien.  Je  
ne  sais  pas  pourquoi.  Je  suis  super  content  et  super  positif.  Pour  y  parvenir,  vous  devez  aider  les  
gens  ET  faire  des  actes  positifs  pour  les  autres.  Toujours  avec  une  pensée  positive,  utilisez  

de  bons  mots,  ne  dites  du  mal  de  personne.  Pensez  toujours  que  tout  le  monde  est  bon.  Pouvoir  
avoir  une  longue  vie,  un  bel  avenir,  une  bonne  famille,  l'amour...  tout  cela  pour  acquérir  une  énergie  
positive.

végétarien.  Si  cela  ne  change  pas,  à  tout  moment,  vous  pouvez  avoir  des  problèmes  de  cancer.

2.-  Sexe.  Si  vous  avez  trop  de  relations  sexuelles,  cela  affecte  vos  reins.  Comme  le  disait  un  docteur  
en  médecine  naturelle :  «  Un  homme  de  30  ans  peut  éjaculer  1  fois  tous  les  8  jours  pour  éviter  des  
problèmes  de  santé.  Un  homme  de  40  ans  tous  les  15  jours,  un  homme  de  50  ans  peut  éjaculer  
tous  les  20  jours  et  un  homme  de  60  ans  ne  devrait  pas  avoir  de  relations  sexuelles.  C'est  la  nature  
de  notre  corps  pour  les  gens  normaux.  Dans  ce  cas,  comme  la  plupart  des  hommes  aiment  
beaucoup  le  sexe,  la  seule  chose  que  vous  puissiez  faire  est

Il  n'y  a  pas  d'autre  moyen.  Donner  de  l'argent  aux  gens  qui  en  ont  besoin,  c'est  de  la  nourriture  pour  
notre  âme.  S'il  n'y  a  pas  ce  type  de  nourriture,  nous  allons  vivre  très  pauvres  dans  ce  monde,  triste,  
les  choses  ne  vont  pas  bien  se  passer.  Plus  vous  êtes  égoïste,  plus  vous  paierez  cher.  Pour  que  
cela  n'arrive  pas,  je  veux  que  vous  changiez  tous  votre  façon  de  vivre,  votre  façon  de  manger.  
Changer  en  aidant  les  autres.  Si  vous  aidez  les  autres,  vous  vous  aidez  vous-même.

Toutes  sortes  de  graisses  nocives  proviennent  de  la  viande.  La  graisse  qui  circule  dans  le  sang  
provient  de  la  viande.  Notre  sang  s'épaissit  et  plus  le  sang  est  épais,  plus  il  est  difficile  de  circuler.  
Si  vous  avez  plus  de  difficulté  à  bouger,  cela  produit  une  série  de  conséquences  négatives  pour  
notre  corps ;  s'il  traverse  le  cœur,  il  le  bloque  provoquant  une  crise  cardiaque ;  s'il  traverse  le  
cerveau,  il  peut  provoquer  une  paralysie  cérébrale  et,  par  conséquent,  la  moitié  du  corps  devient  
invalide ;  le  sang  n'atteint  pas  bien  les  articulations.

Vous  devez  comprendre  cela.  Si  vous  voulez  être  bien  et  avoir  une  bonne  vie,  vous  devez  d'abord  
faire  du  bien  aux  gens.

Les  pieds,  étant  les  plus  éloignés  du  cœur,  sont  les  premiers  à  en  subir  les  conséquences,  puis  
cela  remonte  progressivement  les  jambes,  provoquant  douleurs  et  difficultés  lors  de  la  marche.  La  
même  chose  se  produit  avec  les  bras,  qui  manquent  de  force.

DIABÈTE
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C'est  pourquoi  je  vous  conseille  d'essayer  de  ne  pas  éjaculer  tous  les  jours.

Le  premier  symptôme  de  l'insuffisance  rénale  est  que  vos  jambes  s'amincissent.  Ensuite,  
les  jambes  s'engourdissent  et  vous  ne  les  sentez  pas,  comme  si  elles  étaient  groggy.  
Lorsque  vous  marchez,  vous  avez  la  sensation  de  marcher  sur  de  la  mousse,  comme  si  
vous  ne  touchiez  pas  le  sol  (manque  de  sensibilité).  Et  enfin,  les  orteils  commencent  à  
noircir  (nécrotique)  et  il  faut  les  couper  car  sinon  la  gangrène  peut  remonter  la  jambe  et  il  
faut  couper  toute  la  jambe.

Si  vous  êtes  jeune,  tous  les  8  jours,  si  vous  avez  40  ans,  tous  les  15  jours,  si  vous  avez  
50  ans,  tous  les  20  jours  et  si  vous  avez  60  ans,  essayez  de  prolonger  le  plus  possible  
les  rapports  sexuels.

Par  conséquent,  il  faut  savoir  que  tout  ce  problème  vient  de  la  pratique  excessive  du  
sexe.  Le  corps  doit  suivre  sa  nature,  il  ne  doit  pas  forcer  son  corps.  Ne  prenez  pas  de  
pilules  pour  vous  aider  à  avoir  plus  de  relations  sexuelles,  car  plus  il  y  a  de  relations  
sexuelles,  plus  vite  vous  pouvez  tomber  malade  et  mourir.

faire  est  d'avoir  des  relations  sexuelles  sans  réellement  "courir",  sans  éjaculer.  Un  
homme  de  30  ans,  pour  pouvoir  faire  tous  ses  caprices  sans  affecter  ses  reins,  sa  santé,  
ne  peut  éjaculer  que  tous  les  8  jours,  un  homme  de  40  ans  tous  les  15  jours.  Vous  savez  
donc  déjà  quoi  faire  si  vous  voulez  avoir  une  bonne  santé  et  que  le  sexe  n'affecte  pas  
vos  reins  et  votre  foie.  Parce  que  les  problèmes  rénaux  affectent  le  fonctionnement  de  
tout  l'organisme  puisque  toute  l'énergie  vient  des  reins.

Si  vous  remarquez  l'un  des  symptômes  que  j'ai  décrits  ci-dessus,  faites  attention !  Il  faut  
se  dépêcher  pour  sauver  sa  vie,  car  comme  on  dit,  on  ne  vit  qu'une  fois.  Essayez  de  
vivre  sainement.  Sans  santé,  il  n'y  a  rien.

Il  peut  également  provoquer  la  rupture  d'un  vaisseau  sanguin  dans  le  cerveau.

Si  le  rein  tombe  en  panne,  tout  l'organisme  tombe  en  panne.  La  principale  cause  
d'insuffisance  rénale  est  que  vous  avez  trop  de  relations  sexuelles.  Vous  devez  vous  en  
rendre  compte.  Vous  savez,  si  vous  voulez  être  en  bonne  santé,  faites  l'amour  sans  
éjaculer.

Je  vais  expliquer  un  fait  réel :

En  raison  de  cette  rupture,  une  partie  du  cerveau  ne  reçoit  pas  le  flux  sanguin  dont  elle  
a  besoin  et  les  cellules  qui  ne  reçoivent  pas  d'oxygène  cessent  de  fonctionner  et  meurent.  
Cela  peut  provoquer  une  paralysie  d'un  côté  du  corps  et  de  nombreux  autres  problèmes  
de  santé  et  même  la  mort.  Tout  vient  du  fait  d'avoir  trop  de  relations  sexuelles  et  avoir  
autant  de  relations  sexuelles  paie  cher  pour  votre  santé.

Rappelons  qu'un  homme  de  50  ans  ne  peut  éjaculer  que  tous  les  20  jours  et  un  de  60  
ans  s'il  est  possible  de  ne  pas  éjaculer.  Faites  ce  que  vous  pouvez,  mais  n'éjaculez  pas  
autant  de  fois  pour  maintenir  votre  bonne  santé.

Bon  élève  de  15  ans,  il  commence  à  regarder  beaucoup  de  films  pornos  et  se  masturbe  
en  éjaculant  4  fois  par  jour.  Chaque  jour,  le  sperme  est  prélevé  4  fois.  Puis  il  commence  
à  avoir  des  problèmes  de  santé.  Avant  d'être  un  bon  élève,  à  l'école,  il  obtenait  toujours  
10  dans  ses  notes  parce  qu'il  étudiait  et  qu'il  était  très  intelligent.  Puis  il  a  pris  cette  
mauvaise  habitude  d'avoir  des  relations  sexuelles  seul  et  sa  mémoire  commence  à  
défaillir,  ses  cheveux  commencent  à  tomber,  des  cernes  commencent  à  apparaître,  son  
visage  devient  jaune,  ses  jambes  tremblent  quand  il  marche,  il  a  des  problèmes  de  rein,  
de  foie... .  Tous  ces  problèmes  de  santé  viennent  du  fait  de  se  masturber  très  jeune  et  
souvent  (4  fois  par  jour).  Après  avoir  consulté  le  médecin,  il  a  rectifié  son  comportement  
et  est  revenu  à  la  normale.
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3.  Les  gens  qui  ont  compris  la  théorie  de  l'enseignement  de  Bouddha :  ils  ont  compris  
que  tout  ce  que  vous  voyez  et  touchez  dans  ce  monde  est  une  pure  fantaisie.  Il  n'y  a  rien  
de  réel.  Notre  âme  entre  dans  le  corps  quand  elle  naît  et  quitte  le  corps  quand  elle  meurt.  
Puis  il  entre  dans  un  nouveau  corps  et  naît  pour  mourir  plus  tard  et  partir.  Mais  l'âme  ne  
meurt  jamais.  Il  suffit  d'entrer  et  de  sortir  du  corps  pour  apprendre  que  la  vie  est  un  pur  
fantasme,  qu'il  n'y  a  rien  de  réel.

C'est  pourquoi  vous  devez  arrêter  de  souhaiter.  Quand  arrive  la  fin  de  notre  vie  Tous  nos  
désirs  sont  =  0.  Parce  que  quand  on  meurt  on  n'emporte  rien  avec  nous.  Il  n'y  a  rien  de  
réel.  Peu  importe  votre  état;  Si  vous  êtes  millionnaire,  puissant,  pauvre  ou  mendiant,  le  
corps  meurt  et  pourrit  tout  de  même.  C'est  pourquoi  ce  que  vous  avez  maintenant  est  un  
rêve.  Certaines  personnes  font  de  beaux  rêves  et  d'autres  des  cauchemars,  mais  rien  
n'est  réel.  Si  quelqu'un  peut  comprendre  cela,  cette  personne  ne  mourra  plus  jamais.  
Votre  âme  sera  libre  et  vous  pourrez  naître  sur  cette  planète  ou  sur  une  autre.  Tout  
dépend  de  nous.

Dans  ce  monde,  il  y  a  trois  types  de  personnes  qui  ne  tombent  pas  malades :

Vous  savez,  si  vous  voulez  bien  vivre  en  bonne  santé,  vous  contrôlez  le  sexe.  Ne  regardez  
pas  beaucoup  de  films  porno,  car  plus  vous  en  regardez,  plus  votre  cerveau  réfléchit,  les  
fils  se  croisent  et  ça  devient  fou  et  n'arrête  pas  de  faire  l'amour,  de  se  masturber  ou  de  
"jouir".  Puis  toutes  sortes  de  problèmes  de  santé  lui  viennent  à  l'esprit :  diabète,  
dysfonctionnement  des  reins  et  du  foie...  tout  est  la  conséquence  d'avoir  beaucoup  de  
relations  sexuelles.  C'est  pourquoi  trop  de  sexe  est  un  chemin  vers  la  mort.  Si  je  dis  pas  
de  sexe,  les  gens  me  diront  que  c'est  impossible,  eh  bien,  dans  ce  cas  je  vous  conseille  
que  si  vous  aimez  tant  le  sexe,  n'éjaculez  pas,  entraînez-vous  à  mi-chemin  sans  arriver  
au  bout,  sans  "cum" .  De  cette  façon,  vous  resterez  en  bonne  santé.  Si  vous  avez  trop  de  
relations  sexuelles,  vous  êtes  plus  mort  que  vivant.  Un  mort-vivant  ne  cause  que  des  
problèmes  pour  la  famille,  des  problèmes  au  travail,  des  problèmes  psychologiques...  
Lorsqu'il  a  ces  symptômes,  il  se  replie  sur  lui-même,  devient  insociable,  ne  veut  pas  
interagir  avec  les  autres,  s'isole  dans  sa  chambre  et  ne  veut  parler  à  personne.

Si  nous  pouvons  nous  débarrasser  de  ce  moi  corporel,  alors  vous  ne  tomberez  jamais  
malade.  Tout  le  monde  doit  comprendre.  Si  nous  sommes  tous  un  et  que  l'un  prend  soin  
de  l'autre,  nous  ne  tomberons  jamais  malades.  alors  que  le  soi  est  plus

1.  Bonnes  personnes.  Ce  sont  ces  gens  qui  aident  toujours  les  gens.  Vous  avez  la  paix  
et  l'harmonie  dans  votre  cœur.  Lorsque  vous  aidez  les  autres,  vous  créez  une  énergie  
positive  qui  vous  procure  satisfaction  et  joie.  Ces  gens  ne  tombent  jamais  malades.

Si  votre  enfant  présente  l'un  de  ces  symptômes,  veillez  à  ce  qu'il  n'aille  pas  plus  loin  et  
n'affecte  gravement  votre  santé.  Les  parents  doivent  surveiller  et  prendre  soin  de  leurs  
enfants,  car  les  enfants  ne  savent  pas  et  ils  doivent  apprendre.

2.  Les  personnes  qui  pratiquent  le  yoga.  Grâce  au  yoga,  vous  pouvez  garder  votre  pensée  
détendue,  vous  pouvez  contrôler  toutes  vos  pensées.  Comme  moi,  qui  pratique  le  yoga  
depuis  40  ans.  Le  matin  quand  je  me  lève  je  pratique  ½  heure  de  yoga  et  avant  de  
m'endormir  je  pratique  encore  une  demi-heure.  Donc  tous  les  jours  depuis  plus  de  40  
ans.  Je  n'ai  jamais  été  malade,  je  n'ai  eu  aucune  maladie  d'aucune  sorte.  Je  ne  sais  pas  
ce  qu'est  la  douleur  et  je  n'ai  jamais  eu  de  problèmes  de  santé.  C'est  le  deuxième  type  
de  personnes  qui  ne  tombent  jamais  malades.

C'est  ce  que  je  vous  conseille  aujourd'hui  sur  le  sexe.  Merci.

LONGUE  VIE  EN  SANTÉ
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Vous  devez  donc :

Salut.  Comment  guérir  soi-même  toutes  sortes  de  maladies.  Je  suis  récemment  allé  avec  un  
membre  de  ma  famille  voir  le  médecin  pour  des  problèmes  de  colonne  vertébrale.  Un  médecin  
plutôt  âgé.  Il  a  dit  que  si  vous  avez  des  problèmes  de  colonne  vertébrale,  ce  que  vous  devez  faire,  
c'est  prendre  des  pilules,  masser,  nager,  faire  de  la  gymnastique  et  c'est  tout.  Je  ne  peux  pas  faire  
plus.  Le  membre  de  la  famille  fait  tout  ce  que  le  médecin  lui  dit  de  faire,  mais  il  souffre  toujours.  
Plus  tard,  nous  avons  rendu  visite  à  un  autre  médecin  anglais,  jeune  et  licencié  depuis  quelques  
années  et  elle  nous  a  dit :

Nous  avons  des  millions  de  cellules  dans  le  cerveau  pour  communiquer  avec  le  reste  du  corps.  À  
travers  ces  cellules,  le  cerveau  donne  des  ordres  au  reste  du  corps.

1.-  Faites  attention  à  ce  que  vous  mangez.  Votre  alimentation  doit  être  plus  saine.  Il  ne  faut  pas  
manger  de  canettes  car  c'est  mauvais  pour  la  santé

Je  dois  d'abord  vous  donner  un  cours  théorique  pour  que  vous  sachiez  comment  vous  soigner.  La  
méthode  était  différente  du  médecin  que  nous  avons  visité  la  première  fois.  Le  médecin  moderne  
m'a  surpris  parce  qu'elle  a  dit  que  la  seule  chose  qui  puisse  être  faite  pour  guérir  n'importe  quelle  
maladie  est  l'auto-guérison.  Et  comment  est-ce  fait?

gros  il  y  a  plus  d'égoïsme  et  la  vie  est  plus  difficile,  il  y  a  plus  de  malheurs,  plus  de  maladies,  la  vie  
la  plus  courte,  tu  as  de  la  malchance….  Par  conséquent,  si  vous  ne  voulez  pas  avoir  de  maladies,  
vous  connaissez  déjà  les  trois  façons  de  rester  en  bonne  santé  et  de  ne  pas  tomber  malade.

2.-  N'ayez  pas  de  pensées  négatives,  nous  devons  changer  notre  façon  de  penser,  car  toutes  
sortes  de  pensées  négatives  affectent  la  santé.

Il  nous  explique  d'abord :

Lorsque  nous  mangeons  des  conservateurs,  ou  que  nous  sommes  tristes,  ou  que  nous  sommes  
négatifs,  l'environnement  est  négatif,  le  cerveau  est  affecté,  la  communication  des  nerfs  avec  le  
reste  de  l'organisme  est  bloquée.  L'information  est  interrompue  ou  n'atteint  pas  le  reste  de  
l'organisme.  Par  exemple,  si  l'information  n'atteint  pas  bien  le  cœur,  le  cœur  ne  fonctionne  pas  bien.

Merci.

Lorsque  nous  ressentons  des  émotions  négatives,  comme  lorsque  nous  sommes  tristes,  nous  
adoptons  des  postures  qui  déforment  peu  à  peu  notre  corps,  affectant  la  colonne  vertébrale.  Il  nous  
a  expliqué  qu'une  série  de  nerfs  traversent  la  colonne  vertébrale  et  que  chaque  nerf  communique  
avec  une  partie  de  l'organisme.

Quand  nous  avons  des  nerfs  dans  la  vie  quotidienne;  nous  mangeons  mal,  des  aliments  
préfabriqués  et  des  conserves,  pleins  de  conservateurs  et  de  colorants ;  ou  nous  devenons  fâchés  
et  tristes;  ou  on  ne  bouge  pas  et  on  ne  fait  pas  de  gymnastique.  Nous  respirons  de  l'air  pollué,  de  
l'eau  polluée….  Toute  cette  série  de  choses  affecte  notre  santé.

Chaque  pays  a  son  espérance  de  vie.  Les  personnes  qui  ont  la  plus  longue  espérance  de  vie  sont  
les  Japonais  car  ils  prennent  très  bien  soin  de  leur  environnement,  de  leur  travail,  ils  sont  très  
exigeants  en  matière  d'alimentation,  ils  veillent  à  ce  que  tout  soit  le  plus  naturel  possible.

Ces  nerfs  se  connectent  directement  au  cerveau.

AUTO-GUÉRISON
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Il  faut  pardonner  les  fautes  des  autres,  avoir  une  pensée  positive  et  ne  pas  tomber  malade.  Si  
quelqu'un  te  blesse  et  que  tu  te  souviens  toujours  de  qui  t'a  écrasé,  qui  t'a  blessé,  qui  t'a  planté  
un  couteau  dans  le  dos,  qui  t'a  agacé….  votre  cerveau  est  bloqué  et  l'information  ne  passe  pas  
aux  nerfs  qui  la  distribuent  au  reste  du  corps.  Toute  la  vie,  vous  aurez  des  problèmes  de  santé.  
Si  vous  avez  des  problèmes  de  santé,  vous  ne  vivrez  pas  longtemps  même  si  vous  avez  
beaucoup  d'argent.

Pourquoi  est-il  nécessaire  d'apprendre  la  théorie  bouddhique ?

Il  ne  vivra  pas  bien.  Dans  la  vie,  la  première  chose  est  la  santé.  Si  vous  n'êtes  pas  en  bonne  
santé,  vous  n'avez  rien.  C'est  pourquoi  je  vous  conseille  d'essayer  de  mener  une  vie  avec  un  
cœur  d'amour.  Pardonnez  aux  autres  comme  vous  vous  pardonnez.

La  théorie  bouddhiste  explique  que  la  vie  doit  être  vécue  sainement.  C'est-à-dire  qu'il  faut  vivre  
une  vie  calme,  sans  désirs,  sans  pensées  négatives,  il  ne  faut  mettre  aucun  prix  pour  réaliser  
les  choses.  Tu  ne  peux  pas  bien  vivre  comme  ça.  Nous  luttons  dans  la  vie,  c'est  normal  et  
logique,  mais  nous  ne  devons  payer  aucun  prix  pour  atteindre  nos  objectifs  ou  nos  désirs.  Si  de  
bonnes  choses  nous  arrivent,  très  bien.  Mais  si  les  choses  ne  se  passent  pas  comme  nous  le  
souhaitons,  d'accord,  qu'allons-nous  faire ?  S'il  arrive  bien,  très  bien.  S'il  n'arrive  pas,  c'est  bien  
aussi.  La  philosophie  bouddhiste  défend  la  lutte  pour  la  vie,  mais  nous  ne  devrions  pas  être  
déçus  si  nous  ne  réalisons  pas  nos  souhaits.

L'espérance  de  vie  la  plus  basse  au  monde  se  trouve  en  Afrique.  L'ambiance  est  mauvaise,  la  
nourriture  est  mauvaise,  tout  est  mauvais.  C'est  pourquoi  ces  personnes  ne  vivent  que  quelques  
années.

Ne  pointez  pas  du  doigt,  essayez  de  ne  critiquer  personne,  car  nous-mêmes  ne  sommes  pas  
parfaits.  Personne  n'est  parfait.  C'est  pourquoi  vous  ne  pointez  pas  les  défauts  des  autres.  De  
cette  façon,  vous  vivrez  en  bonne  santé  et  vous  pourrez  profiter  de  votre  vie,  de  votre  famille.  
Mais  vous  savez,  si  vous  voulez  quelque  chose,  vous  devez  donner  quelque  chose  en  retour.

Vous  ne  devriez  pas  être  déçu  lorsque  vous  ne  pouvez  pas  atteindre  un  objectif  dans  la  vie.  
Nous  devons  nous  battre  avec  un  cœur  calme,  avec  un  cœur  pur,  sans  blesser  personne,  sans  
profiter  des  autres.  Essayez  d'aider  les  gens.  Si  vous  aidez  les  gens,  les  gens  reviennent  le  
double,  le  triple  ou  cent  fois  plus.  Au  lieu  de  toujours  penser  à  moi,  moi,  moi.  Cela  dit  bouddhisme.

Si  vous  voulez  vivre  de  nombreuses  années  en  bonne  santé,  tout  ce  que  vous  avez  à  faire  est  
de  vous  soigner.  Le  médecin  nous  a  donné  une  liste  de  20  ou  30  choses  qu'il  faut  éviter,  corriger,  
changer,  qu'il  ne  faut  pas  faire,  mais  elle  ne  nous  a  pas  appris  ce  qu'il  faut  faire  pour  que  les  
informations  négatives  n'entrent  pas  dans  notre  cerveau ;  comme  les  nerfs,  la  tristesse...  Elle  ne  
savait  pas.  C'est  ce  que  nous  enseigne  la  théorie  bouddhique.

Nous  luttons  pour  nous-mêmes  et  pour  celui  des  autres.  Deux  choses  à  la  fois.  Vous  ne  devriez  
pas  toujours  penser  à  "moi" ;  ma  famille,  mes  amis…  toujours  pour  moi.  Il  n'y  a  pas  de  bon  
avenir  ou  de  bonne  santé  si  vous  ne  pensez  qu'au  vôtre.  Si  vous  voulez  une  bonne  santé  et  une  
bonne  vie,  prenez  la  philosophie  bouddhiste.  N'essayez  pas  de  marcher  sur  les  autres  pour  
obtenir  vos  souhaits.  C'est  comme  du  pain  pour  aujourd'hui  et  de  la  faim  pour  demain.  La  seule  
façon  de  bien  vivre  est  de  penser  à  l'amour  et  à  la  compréhension.

La  théorie  bouddhiste  nous  enseigne  comment  mener  une  vie  paisible.  Il  n'y  a  pas  d'autre  
moyen  de  stabiliser  notre  façon  de  vivre  et  de  penser  si  négative.  Uniquement  par  la  théorie  et  
la  pratique  bouddhiques.
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LE  POUVOIR  D'AUTO-GUÉRISON

Miracle  d'auto-guérison.  Bouddha  dit :  tout  s'accomplira  selon  notre  esprit.  Tout  est  dans  votre  
esprit;  votre  santé,  votre  vie,  votre  avenir,  votre  famille,  votre  partenaire,  tout  ce  qui  est  bon  et  
mauvais.  Tout  est  dans  votre  esprit.  Nous  ne  devons  pas  demander  à  Dieu,  car  nous  sommes  Dieu,  
nous  sommes  enfants  de  Dieu.  C'est  pourquoi  au  lieu  de  demander  à  Dieu,  demandez-vous  et  vous  
serez  guéri.  Hier,  j'ai  aidé  un  couple  de  voisins  à  se  soigner.  Le  mari  a  85  ans  et  la  femme  a  80  
ans,  tous  deux  catalans,  espagnols.  Ce  couple  n'est  pas  sorti  dans  la  rue  depuis  de  nombreuses  
années  car  ils  ont  tous  les  deux  des  problèmes  de  jambes.  Lorsque  vous  atteignez  un  certain  âge,  
vos  jambes  perdent  de  la  force  et  vous  ne  pouvez  plus  bien  marcher.  Hier,  je  les  ai  aidés  à  se  
soigner.  Les  jambes  de  l'homme  de  85  ans  lui  font  mal  depuis  longtemps  et  il  est  allé  plusieurs  fois  
chez  le  médecin  mais  la  douleur  n'a  pas  été  guérie.  Il  marche,  très  lentement  et  courbé  et  se  
soutient  avec  une  canne  car  il  souffre  beaucoup.  Quand  je  suis  allé  leur  rendre  visite,  j'ai  dit  au  
Seigneur :  -  Écoute-moi  et  fais-moi  confiance.  Faites  ce  que  je  vous  dis,  ne  pensez  à  rien  d'autre.  Il  
me  répond :  D'accord.  Je  lui  dis :  fais-moi  confiance.  Désormais,  vous  n'avez  plus  mal  aux  jambes,  
quittez  la  canne  et  marchez  droit  et  vite.  L'homme  pose  soudain  sa  canne,  soulève  sa  poitrine  et  
marche  rapidement  sur  son  sol.  La  femme  dit  étonnée :  -  Je  n'ai  jamais  vu  mon  mari  marcher  
comme  un  jeune  garçon.  Son  appartement  est  grand  et  quand  l'homme  revient  là  où  nous  sommes,  
je  lui  demande  comment  il  va.  Il  me  répond :  -  Je  ne  sais  pas  ce  qui  ne  va  pas  chez  moi,  mes  
jambes  ne  me  font  plus  mal,  je  vais  très  bien  et  j'ai  beaucoup  d'énergie.  Imaginez,  pendant  de  
nombreuses  années,  il  n'était  pas  descendu  dans  la  rue  parce  qu'il  ne  pouvait  pas  marcher  et  
soudain,  lorsqu'il  a  reçu  un  ordre  de  ma  part,  sa  peur  a  disparu  et  il  s'est  guéri.  En  quelques  
secondes,  la  maladie  dont  il  souffrait  depuis  tant  d'années  disparut.  Ce  n'est  pas  un  miracle  de  
Dieu,  non.  C'est  un  miracle  de  lui-même,  car  il  se  fait  confiance.  L'esprit  peut  guérir  et  améliorer  la  
santé  ou  l'endommager.  Mais  vous  devez  avoir  confiance  à  100%.  Tout  l'univers  est  ici,  dans  votre  
esprit,  tout  bon  avenir  est  ici,  tout  bonheur,  longue  vie.  Ici,  dans  votre  esprit,  vous  pouvez  vous  faire  
un  paradis  ou  un  enfer.Au  début,  quand  je  suis  allé  voir  le  Seigneur,  je  lui  ai  demandé :  -  Qu'est-ce  
qui  ne  va  pas,  monsieur ?  Il  me  répond :  -  J'ai  85  ans,  je  suis  fatigué  de  vivre,  je  veux  mourir,  je  n'ai  
plus  d'espoir  et  je  ne  veux  plus  vivre.  Je  réponds :  -  La  vie  commence  à  60  ans  et  si  tu  as  85  ans,  
maintenant  tu  n'as  que  25  ans  et  tu  es  en  pleine  jeunesse.

Maintenant,  vous  devez  penser  comme  si  vous  aviez  25  ans.  Ces  85  ans  sont  passés,  désormais  
tu  as  25  ans.  Alors  qu'il  me  fait  confiance,  soudain,  à  un  moment  donné,  cette  pensée  entre  dans  
son  cerveau  et  donne  l'ordre  à  son  corps  de  fonctionner  correctement.  En  quelques  minutes,  votre  
santé  et  votre  esprit  sont  totalement  passés  au  positif.  C'est  un  miracle.  C'est  le  miracle  de  l'auto-
guérison.  C'est  impressionnant!

•  Voulez-vous  vous  lever ?  Voulez-vous  marcher?  La  dame  me  répond :  •  Oui,  oui.  J'aimerais  
tellement  pouvoir  me  lever  et  marcher  seule !  Je  lui  dis :  •  Si  tu  veux  te  lever,  écoute-moi  et  fais  ce  
que  je  te  dis.  Si  vous  me  faites  confiance  à  100%,  je  vous  garantis  que  vous  vous  lèverez.  La  dame  
répond :  •  Bien.  Le  lendemain,  la  dame  pense :  «  Maître  Roger  m'a  dit  que  si  je  veux,  je  peux  me  
lever  et  marcher.  je  vais  essayer"

Maintenant,  je  vais  parler  de  la  dame.  Il  a  80  ans,  il  est  tombé  par  terre  et  s'est  cassé  un  os  à  la  
jambe.  Il  a  dû  subir  une  intervention  chirurgicale  et  il  est  resté  longtemps  au  lit  sans  pouvoir  se  
lever.  Je  lui  demande:

Puis  cette  pensée  lui  vient  à  l'esprit  et  elle  sort  du  lit  toute  seule.  Il  s'appuie  contre  le  mur  et  
commence  à  marcher.  comment  est-ce  possible?  Le  médecin  n'a  pas  pu  me  guérir,  Maître  Roger  
me  dit  «  si  tu  veux,  tu  peux  sortir  du  lit  et  marcher  »  Pourquoi  pas ?  Je  veux  guérir  longtemps,  je  ne  
veux  pas  être  là  toute  la  journée
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Ainsi,  tous  les  souhaits  peuvent  être  exaucés.  Aussi  simple  que  cela.  On  se  complique  la  vie.  La  vie  
n'est  pas  compliquée.  La  maladie  abîme  notre  corps  et  nous  tombons  malades  parce  que  nous  
avons  des  pensées  négatives.  Depuis  le  cerveau,  la  pensée  négative  traverse  la  colonne  vertébrale  
et  la  transmet  à  tout  l'organisme.  Par  conséquent,  cette  pensée  négative  affecte  tout  votre  corps.  
Avant  de  blesser  les  gens,  réfléchissez-y,  car  vous  vous  faites  du  mal.  C'est  ce  qu'affirme  un  
médecin  de  Barcelone  qui  soigne  les  problèmes  de  colonne  vertébrale.

Toujours  avec  un  cœur  plein  d'amour,  plein  de  pensées  positives.

Tous  ceux  qui  m'écoutent  maintenant,  s'ils  réfléchissent  à  toutes  mes  paroles  et  m'écoutent,  peuvent  
être  guéris :  •  Vous  pouvez  marcher  •  Vous  n'avez  aucune  douleur  •  Votre  maladie  disparaît.  Mais  
vous  devez  être  convaincu  et  faire  confiance  à  mes  paroles.  Ainsi,  il  peut  s'auto-guérir  en  un  instant.  
C'est  le  pouvoir  de  l'esprit.  Ce  n'est  pas  un  miracle.  Vous  faites  le  miracle.  Vous  seul  pouvez  vous  
sauver.  Les  médecins  savent  qu'ils  ne  peuvent  vous  aider  qu'à  30%  et  que  les  70%  restants  
dépendent  de  vous,  de  votre  esprit.

Rappelez-vous  bien,  si  vous  voulez  avoir  une  bonne  santé,  n'ayez  aucune  sorte  de  pensée  négative.  
Vous  ne  devriez  pas  avoir  de  stress,  de  nervosité,  de  colère,  de  tristesse...  tout  cela  affecte  
négativement  votre  santé...  Si  vous  voulez  vous  sortir  de  n'importe  quel  type  de  problème,  écoutez  
mes  paroles.  Pensez  positif  avec  toute  la  force  de  votre  esprit  et  je  vous  garantis  que  tout  ce  qui  est  
négatif  devient  positif.  C'est  simple,  c'est  juste  ça.  S'il  vous  plaît,  si  vous  m'écoutez,  essayez  comme  
ce  mariage.  Ils  ont  pu  guérir,  ils  se  sont  guéris  en  une  minute.  Après  tant  d'années  de  maladie,  
sans  espoir  de  survie,  à  un  moment  donné,  sa  vie  a  changé  pour  le  mieux.  Ce  que  j'ai  fait  avec  ce  
couple,  je  peux  aussi  le  faire  avec  vous.  Vous  devez  juste  croire  en  mes  paroles  et  me  faire  
confiance.  Si  vous  me  faites  confiance  et  croyez-moi,  je  vous  aiderai  à  guérir  n'importe  quelle  
maladie  en  un  instant.  Ce  n'est  pas  un  fantasme,  c'est  réel.  S'il  vous  plaît,  je  vous  demande  
seulement  de  m'écouter  et  de  me  faire  confiance.  Si  vous  m'écoutez  et  que  vous  êtes  guéri  avec  
cette  théorie,  dites-le  à  votre  famille  et  à  vos  amis  afin  qu'eux  aussi  puissent  être  guéris.  N'oubliez  
pas  que  pour  que  cela  fonctionne  et  que  vous  puissiez  vous  guérir,  vous  devez  avoir  une  énergie  
positive.  Pour  acquérir  de  l'énergie  et  une  pensée  positive,  chaque  jour  vous  devez  aider  les  gens,  
vous  devez  faire  3  bonnes  actions  pour  les  gens.  Si  vous  êtes  plein  d'énergie  négative,  cette  théorie  
de  l'auto-guérison  ne  fonctionne  pas.  Vous  le  savez  déjà,  pour  que  ça  marche,  il  faut  être  une  bonne  
personne  et  aider  les  gens.  Quand  une  personne  est  négative,  l'auto-guérison  est  impossible.  
Rappelez-vous :  Énergie  et  pensée  positive  pour  avoir  une  longue  vie  en  bonne  santé.  Des  gens  
puissants,  des  millionnaires,  tous  veulent  bien  vivre.  Parce  que  si  vous  n'avez  pas  la  santé,  votre  
richesse  est  inutile.  Si  vous  voulez  vivre  longtemps,  utilisez  votre  argent  pour  aider  les  gens.  Pour  
que  d'autres,  avec  votre  aide,  puissent  s'améliorer.  Si  vous  améliorez  la  vie  des  autres,  vous  
acquérez  une  énergie  positive  et  votre  vie  s'améliore  également.  Si  vous  n'utilisez  pas  votre  pouvoir  
et  votre  argent  pour  aider  les  autres,  le  pouvoir  et  l'argent  deviennent  un  fardeau  pour  vous.  Lorsque  
vous  mourrez,  vous  irez  en  enfer,  mais  si  vous  aidez  les  autres,  vous  irez  au  paradis.

Rappelez-vous  bien :  profitez-en,  utilisez  votre  argent  et  vos  ressources  pour  aider

Quiconque  m'écoute  et  fait  confiance  à  100%  à  mes  paroles  peut  s'auto-guérir.  En  plus  c'est  gratuit.  
Vous  ne  perdrez  rien  en  essayant.  Croyez-moi  sur  parole.  Toutes  sortes  de  maladies  peuvent  être  
guéries,  Toute  maladie  en  un  instant  est  guérie.  Si  vous  m'écoutez,  cela  peut  vous  sauver  la  vie  et  
vous  pouvez  avoir  une  vie  pleine  de  bonheur.

dans  le  lit.  Par  conséquent,  avec  cette  pensée,  la  dame  se  leva  et  marcha.  Maintenant  la  dame  
marche  lentement  parce  qu'elle  est  restée  longtemps  au  lit  sans  se  lever.  Allez  comprendre! ;  auto-
guérison.
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Il  n'y  a  pas  d'autre  moyen  de  s'auto-guérir.

Merci  beaucoup.

les  gens,  parce  que  de  cette  façon  vous  vous  aidez  vous-même.  Je  dis  toujours :  -  Quand  
tu  lances  une  balle  contre  le  mur,  si  tu  la  lances  fort,  ça  te  rend  plus  fort.  Par  conséquent,  
plus  vous  aidez  les  gens,  mieux  vous  serez  et  meilleure  sera  votre  vie,  pleine  de  santé  
et  de  choses  positives.  N'aimeriez-vous  pas  avoir  une  longue  vie  en  bonne  santé ?  Eh  
bien,  vous  savez,  tout  ce  que  vous  avez  à  faire  est  d'aider  les  gens.  Il  n'y  a  pas  d'autre  
miracle.  Si  vous  demandez  à  Dieu  quand  vous  faites  le  mal,  il  lui  est  impossible  de  vous  
aider.  Dieu  ne  peut  pas  vous  aider.  Tout  dépend  de  toi.  Alors  si  vous  voulez  avoir  une  
longue  vie  et  une  bonne  santé,  écoutez  ce  que  je  vous  dis :  soyez  toujours  positif  et  
aidez  les  gens  qui  en  ont  besoin.

RETOUR  INDEX
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34.  RÉINCARNATION

Quiconque  n'y  croit  pas  peut  chercher  un  professeur  d'hypnose  et  quand  on  est  
hypnotisé,  on  se  raconte  son  passé,  à  personne  d'autre.  Vous  ressentirez  tout  ce  qui  
s'est  passé  dans  le  passé  et  vous  croirez  alors  que  la  réincarnation  existe,  que  l'enfer  
existe  et  que  la  punition  divine  existe  aussi.  Je  vous  vois,  je  sens  et  je  crois  que  la  
réincarnation  existe.  Tous  les  médecins  hypnotiseurs  témoignent  que  la  réincarnation  
existe  grâce  à  cette  technique,  mais  les  médecins  ne  sont  attachés  à  aucune  religion,  
ce  sont  des  scientifiques,  essayez  simplement  l'hypnose.  Quiconque  ne  croit  pas  
peut  aller  chez  n'importe  quel  docteur  en  hypnose  et  en  une  séance  vous  verrez  que  
je  dis  la  vérité.  Il  existe  de  nombreux  livres  disponibles  sur  le  marché  et  je  ne  suis  
pas  le  seul  à  le  dire,  ainsi  que  de  nombreux  médecins  qui  ne  croient  pas  en  Dieu,  
mais  en  la  réincarnation.  Tous  peuvent  justifier  ce  que  je  dis  maintenant.

Beaucoup  de  gens  ne  croient  pas  qu'après  la  mort,  ils  peuvent  renaître,  ils  ne  croient  
pas  en  l'enfer,  ils  ne  croient  pas  au  paradis  ou  en  Dieu,  ils  ne  croient  en  rien.  Ces  
types  de  personnes  qui  ne  croient  en  rien  sont  les  plus  dangereux  car  ils  sont  
capables  de  tout  faire.  Ils  ne  croient  pas  aux  châtiments  divins  ou  aux  châtiments  
imposés  par  les  lois  humaines,  je  me  fiche  de  tout,  ils  peuvent  faire  de  mauvaises  
choses,  c'est  le  plus  dangereux.

Une  fois,  j'ai  été  hypnotisé  par  un  de  mes  élèves  et  j'ai  pu  remonter  à  l'époque  
romaine.  Mon  professeur  d'hypnose  a  hypnotisé  une  fois  une  femme  analphabète  
qui  n'avait  reçu  aucune  éducation,  lorsqu'elle  était  sous  hypnose,  elle  était  capable  
de  parler  un  allemand  parfait  et  peut  également  écrire  en  allemand.  Quand  elle  fut  
sortie  des  effets  de  l'hypnose,  j'ai  fait  jouer  l'enregistrement  et  lui  ai  demandé  ce  
qu'elle  disait  et  ce  qui  était  écrit  sur  le  papier.  Elle  a  répondu  qu'elle  n'était  jamais  
allée  à  l'école  et  ne  parlait  que  l'espagnol,  qu'il  n'y  avait  pas  d'autres  langues  et  
qu'elle  n'avait  aucune  idée  de  ce  qui  était  dit  sur  l'enregistrement  ou  de  ce  qui  était  
écrit  sur  le  papier.  L'hypnose  a  été  mentionnée  dans  de  nombreux  livres  publiés  par  
des  médecins  de  l'hypnose  américaine  ou  internationale,  ils  expliquent  que  grâce  à  
l'hypnose  vous  pouvez  découvrir  vos  vies  passées.

Il  existe  de  nombreux  témoignages  qui  peuvent  justifier  que  la  réincarnation  existe.

Si  la  réincarnation  existe,  les  châtiments  divins,  l'enfer  et  tout  type  de  châtiment  
existent  aussi.  Une  personne  peut  se  réincarner  en  une  personne  ou  un  animal,  tout  
passe  par  la  réincarnation.  Puisque  nous  croyons  à  la  réincarnation,  si  nous  le  faisons  
mal,  dans  notre  prochaine  vie  nous  ne  naîtrons  pas  en  tant  qu'êtres  humains,  nous  
naîtrons  en  tant  qu'animaux.  Si  nous  mangeons  de  la  viande,  dans  notre  prochaine  
vie  nous  serons  comme  les  animaux  nés  et  les  animaux  à  naître  en  tant  qu'être  
humain  et  ce  sera  leur  tour  de  manger  les  animaux  et  le  cercle  ne  finira  jamais.

Si  vous  voulez  renaître  en  tant  que  personne,  ne  mangez  pas  de  viande,  alors  ne  le  faites  pas.

La  réincarnation  a  été  démontrée  avec  la  technique  de  l'hypnose.
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Ces  médecins  ne  sont  pas  bouddhistes  et  ne  croient  pas  en  Dieu  ou  en  Bouddha,  
mais  ils  croient  en  la  réincarnation.

Les  bouddhistes  ne  pratiquent  pas  l'hypnose,  mais  grâce  à  des  médecins  ou  à  des  
professeurs  d'hypnose,  ils  ont  montré  que  les  bouddhistes  disent  la  vérité,  ce  qui  n'est  pas  
un  mensonge.

Il  vaut  mieux  les  laisser  vivre  et  vous  vivrez  mieux  maintenant  et  à  l'avenir.

Merci  beaucoup.

L'hypnose  n'a  pas  été  inventée  par  les  bouddhistes,  elle  a  été  inventée  par  les  américains.

Ils  feront  partie  de  ce  cercle  vicieux,  car  les  animaux  qui  veulent  avoir  leur  revanche.

RETOUR  INDEX
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35.-  LA  CELLULE

Notre  organisme  a  des  cellules  positives  et  des  cellules  négatives.  Essayez  de  vivre  avec  les  
deux.  Ne  pensez  pas  à  tuer  les  cellules  négatives  car  si  vous  y  réfléchissez,  les  cellules  
négatives  essaieront  de  se  défendre  et  chaque  jour,  elles  attaqueront  davantage  votre  corps.  
Si  vous  ne  pensez  qu'à  tuer  les  cellules  négatives,  elles  savent  aussi  se  défendre.  Vous  
devez  les  combattre  avec  une  pensée  positive,  sans  essayer  de  penser  à  "tuer",  car  ils  font  
partie  de  vous.  Avant  d'être  des  cellules  négatives,  elles  étaient  positives  et  à  travers  nos  
pensées  négatives  et  ce  que  nous  ingérons,  elles  se  sont  infectées  et  se  sont  transformées  
en  cellules  cancéreuses.  C'est  pourquoi  vous  devriez  pratiquer  le  yoga,  pour  vous  détendre  
et  avoir  de  bonnes  pensées.

1-  Prendre  soin  de  ce  que  nous  mangeons.  Manger  n'importe  quel  type  de  viande  ou  de  
poisson  comporte  un  risque  pour  notre  santé.  Personne  ne  sait  quels  virus  se  trouvent  dans  
la  viande  que  nous  mangeons ;  porc,  volaille,  boeuf...  toutes  ces  viandes  sont  porteuses  de  
mauvaises  cellules  dont  on  ne  connaît  pas  l'existence.  Pour  éviter  les  infections,  essayez  de  ne  pas

Les  mauvaises  cellules  sont  causées  par  nous;  ils  se  transforment  du  positif  au  négatif  
principalement  pour  deux  raisons :  LA  première  cause  est,  comme  

je  vous  l'ai  déjà  dit,  les  nerfs,  le  stress  et  les  émotions  négatives.

manger  de  la  viande.

2-  Pensée  négative.  Lorsqu'une  personne  est  nerveuse,  triste  ou  a  des  émotions  négatives  
fortes,  cela  affecte  sa  circulation  sanguine.  Ce  que  nous  mangeons  et  ce  que  nous  pensons  
peut  provoquer  une  obstruction  dans  les  petites  veines,  empêchant  le  sang  de  circuler.  Le  
sang  s'accumule  à  ce  stade  et  des  jours,  des  mois  ou  des  années  plus  tard,  une  masse  se  
forme  qui  se  transforme  peu  à  peu  d'une  cellule  positive  à  une  cellule  négative,  dégénérant  
en  cancer  ou  tout  autre  type  de  maladie.  La  cause  de  tout  cela  est  les  toxines  que  la  viande  
que  nous  mangeons  et  les  pensées  négatives  transportent.  S'il  n'y  a  pas  de  santé,  il  n'y  a  
rien  et  pour  avoir  une  bonne  santé  il  faut  renoncer  au  plaisir  de  manger  selon  le  type  
d'aliment.  Essayez  d'éliminer  "tuer,  tuer  et  tuer"  de  votre  pensée.

Salut.  Aujourd'hui,  je  vais  parler  des  bonnes  et  des  mauvaises  cellules  qui  font  partie  de  nous.

Nous  avons  tous  des  cellules  négatives  dans  notre  corps.  Une  partie  de  vous  sont  des  
cellules  négatives.  Cela  dépend  de  la  quantité  de  ces  cellules  négatives  que  nous  avons  
dans  notre  corps.  S'il  y  en  a  beaucoup,  cela  peut  affecter  votre  santé.

Toutes  les  cellules  ont  pensé.  Chaque  bonne  ou  mauvaise  cellule  veut  vivre.  N'importe  quelle  
cellule  cancéreuse  ou  n'importe  quelle  autre  maladie,  nous  la  produisons  avec  de  mauvaises  
pensées  ou  avec  ce  que  nous  mangeons,  c'est  le  résultat.  Pour  lutter  contre  les  mauvaises  
cellules  de  notre  corps,  il  suffit  de :
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Il  n'y  a  pas  d'autre  solution.

Tuez,  peu  importe  qui;  à  votre  propre  enfant,  à  l'avortement,  aux  animaux...  à  ceux  qui  ne  
peuvent  pas  se  défendre,  cela  crée  une  énergie  négative  dans  la  conscience  et  cela  affecte  
la  santé.  Quiconque  soutient  ou  pense  à  tuer,  tuer  et  tuer,  tôt  ou  tard,  sa  conscience  en  fera  
les  frais,  il  le  punira,  il  se  punira  lui-même.

Merci  beaucoup.

Rappelez-vous  bien :  si  vous  voulez  une  bonne  santé,  une  longue  vie  et  un  bon  avenir,  ne  
tuez  pas  de  cellules,  ni  d'animaux,  ni  aucun  être  vivant,  ni  quoi  que  ce  soit  qui  bouge.  Vivre  
et  laisser  vivre.

La  deuxième  cause  est  due  à  la  nourriture  que  nous  mangeons.  Si  nous  mangeons  n'importe  
quel  type  de  viande  animale,  cela  peut  affecter  notre  santé,  alors  essayez  de  l'éviter,  pour  
votre  santé.  S'il  n'y  a  pas  de  santé,  il  n'y  a  rien.

Tuer  produit  de  la  violence,  donc  si  vous  voulez  guérir  n'importe  quel  type  de  cancer,  vous  
devez  avoir  une  pensée  positive  et  avec  cette  pensée  positive,  accomplir  des  actes  pour  
aider  les  gens  et  ainsi  avoir  une  énergie  positive.  Il  ne  suffit  pas  d'avoir  des  pensées  
positives,  vous  devez  agir,  vous  devez  réaliser  cette  pensée  en  aidant  les  gens  de  toutes  
les  manières  possibles,  avec  de  l'argent,  avec  des  actions,  avec  des  mots…..  ainsi  vous  
acquérez  de  l'énergie  positive  et  transformez  les  cellules  cancéreuses  en  cellules  positives.  
cellules  parce  que  le  médecin  ne  peut  que  vous  aider  un  peu.

Si  vous  voulez  avoir  la  santé,  une  longue  vie  et  une  famille  heureuse,  vous  devez  faire  
quelque  chose  pour  vous-même.  Pour  avoir  une  pensée  positive,  essayez  d'aider  les  autres  
avec  des  mots,  des  actions,  de  l'argent...  vous  obtenez  donc  de  l'énergie  positive  pour  
combattre  les  cellules  négatives.  Ne  pensez  pas  à  tuer  les  cellules  positives,  essayez  de  les  
changer  du  négatif  au  positif,  car  avant  c'étaient  aussi  des  cellules  positives.  Avec  la  pensée  
positive,  vous  pouvez  transformer  les  cellules  négatives  en  cellules  positives.

Rappelez-vous  bien;  tout  a  ses  conséquences.  Si  vous  voulez  bien  vivre,  vous  devez  faire  
quelque  chose  pour  vous-même,  aider  les  autres.

Les  médecins  peuvent  vous  aider  à  combattre  des  maladies  comme  le  cancer  de  30  %,  les  
70  %  restants  dépendent  de  vous.  Les  médecins  ne  peuvent  enlever  qu'une  partie  du  
cancer,  mais  le  cancer  est  toujours  à  l'intérieur  de  votre  corps.  Ils  ne  peuvent  pas  éliminer  
tout  le  cancer.  Les  êtres  humains  ne  pensent  qu'à  tuer,  tous  les  actes,  ce  que  nous  faisons,  
ce  que  nous  pensons,  doit  toujours  être  positif.
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36.-  PENSÉE  POSITIVE

,

Un  autre  de  nos  problèmes  est  que  nous  avons  beaucoup  de  fantasmes.  Chaque  
seconde,  12  000  000  de  pensées  traversent  notre  cerveau.

Tout  ce  que  nous  faisons  de  mal  en  pensées  et  en  actions  par  égoïsme  ou  toute  autre  
excuse,  tout  le  mal  que  nous  faisons  aux  autres,  à  la  fin  nous  le  payons  cher,  nous  le  
payons  d'une  manière  ou  d'une  autre.  Nous  nous  punissons.  Par  conséquent,  ne  pensez  
pas  qu'il  ne  se  passe  rien  si  personne  ne  nous  voit  commettre  un  acte  répréhensible,  
vous  vous  trompez,  si  quelqu'un  vous  a  vu  ou  ne  vous  a  pas  vu  c'est  autre  chose,  
l'important  est  ce  que  nous  avons  fait,  qu'il  nous  voie  ou  pas  quelqu'un,  qui  s'enregistre  
dans  notre  conscience.  Par  conséquent,  si  une  personne  fait  de  bonnes  actions  pour  les  
autres,  elle  a  un  bel  avenir,  car  tout  le  monde  vous  soutient,  car  tout  le  monde  vous  aime,  
car  tout  le  monde  vous  aide.  Si  vous  essayez  de  profiter  des  gens,  peu  importe,  chaque  
jour,  vous  aurez  plus  d'ennemis  sur  votre  chemin.  Pour  avoir  un  bon  avenir,  vous  devez  
avoir  de  bonnes  pensées.  La  pensée  positive  peut  également  vous  apporter  une  bonne  
santé,  un  bon  avenir  et  une  longue  vie.

Avant  de  faire  quoi  que  ce  soit,  on  pense,  si  on  résout  ce  qu'on  pense,  on  ne  fait  rien.  Si  
nous  avons  de  mauvaises  pensées,  nous  pouvons  les  corriger  et  nous  n'agissons  pas.  Si  
la  pensée  est  mauvaise,  par  égoïsme,  vengeance  ou  autre  chose,  cette  pensée  peut  se  
transformer  en  mauvais  actes.  C'est  pourquoi  la  seule  chose  que  nous  puissions  faire  
pour  prévenir  toutes  sortes  de  mal  est  de  corriger  cette  mauvaise  pensée.

Au  contraire,  avec  la  pensée  négative,  vous  remarquerez  que  peu  à  peu  vous  vous  
retrouvez  seul  dans  ce  monde.  Par  conséquent,  vous  devez  comprendre  que  tout  cela  
doit  être  mis  en  pratique.  L'important,  comme  je  l'ai  dit,  c'est  de  faire  pour  les  autres.  La  
seule  chose  pour  avancer  avec  un  bon  avenir  est  de  faire  pour  les  autres.  C'est  la  pensée  
positive.  Merci.

Il  faut  d'abord  savoir  que  chaque  pensée  négative  qui  traverse  le  cerveau  produit  200  HZ,  
c'est  ce  qui  cause  du  stress,  des  nerfs,  une  baisse  de  tension  et  a  toutes  sortes  de  
problèmes  de  santé.

Chaque  bonne  ou  mauvaise  pensée  est  enregistrée  dans  notre  conscience.  Si  nous  
pensons  mal  et  agissons  mal,  tout  s'enregistre  et  nous  nous  punissons  et  devenons  
nerveux.

Lorsque  vous  avez  de  bonnes  pensées,  vous  produisez  plus  de  1  000  HZ.  Cela  peut  
améliorer  votre  santé,  votre  estime  de  soi,  votre  avenir,  être  joyeux  et  heureux.

Il  y  a  beaucoup  de  gens  qui  disent :  «  La  punition  de  Dieu.  Dieu  ne  punit  pas,  c'est  nous  
qui  nous  punissons.  Chaque  mauvaise  action  est  celle  qui  ne  profite  qu'à  nous  et  pas  aux  
autres.  Une  bonne  action  est  celle  qui  profite  aux  autres  et  non  à  nous-mêmes.  Ces  actes  
sont  considérés  comme  bons.

Tout  dépend  de  la  pensée.

BONNES  PENSÉES
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Tu  dois  choisir.  Si  vous  voulez  vivre  négativement,  vous  savez  où  vous  irez :  en  enfer.  
Si  vous  ne  voulez  pas  aller  en  enfer,  pensez  positivement  et  vous  irez  au  paradis.  Il  y  a  
des  gens  qui  disent  qu'ils  ne  croient  pas  à  l'au-delà,  d'accord.  Si  vous  ne  le  croyez  pas,  
pensez  au  moins  au  positif  pour  bien  vivre  dans  cette  vie  et  tous  vos  souhaits  se  
réaliseront.

Si  ce  n'est  pas  maintenant  dans  quelques  années,  tôt  ou  tard  vous  paierez  pour  avoir  
des  pensées  négatives.  C'est  pourquoi  si  vous  voulez  que  tout  soit  bon  dans  la  vie,  vous  
devez  avoir  des  pensées  positives,  penser  aux  autres  pour  que  tout  soit  bon.  Si  vous  
détestez  tout  le  monde,  les  autres  vous  détestent  en  retour.  C'est  comme  un  miroir,  si  
vous  faites  la  moue  devant  le  miroir,  le  miroir  vous  fera  aussi  la  moue.  Ne  vous  attendez  
jamais  à  ce  que  si  vous  faites  la  moue  devant  le  miroir,  le  miroir  vous  sourira.  Impossible.  
C'est  pourquoi  nous  devons  d'abord  avoir  de  bonnes  pensées  envers  les  autres.  Ne  
vous  attendez  pas  à  ce  que  les  autres  vous  sourient  en  premier,  nous  devons  d'abord  
tendre  la  main.  Si  vous  pouvez  comprendre  cela,  je  vous  garantis  que  vous  aurez  une  
vie  fantastique,  avec  une  bonne  santé  et  beaucoup  d'amis.  Tout  dépend  de  nous.

Cela  est  le  plus  important.

Bouddha  a  dit :  "Tout  peut  être  changé  par  la  pensée,  si  nous  pensons  négativement,  
tout  l'environnement  qui  nous  entoure,  du  présent  et  du  futur,  est  changé  en  négatif.  Si  
vous  avez  une  pensée  positive,  le  présent  et  l'avenir  seront  positifs.  Nos  désirs  seront  
exaucés."

Si  vous  voulez  avoir  un  avenir  et  bien  vivre,  vous  devez  toujours  avoir  de  bonnes  
pensées.  Envers  nous  et  envers  les  autres...  car  nous  ne  faisons  qu'un.

Merci  beaucoup.

Ne  pensez  pas  que  parce  que  quelqu'un  d'autre  vous  a  fait  du  mal,  vous  devez  rendre  
ce  mal  pour  vous  venger.  Le  seul  qui  va  payer  pour  ça,  c'est  toi.  Avec  votre  santé,  un  
mauvais  avenir  et  de  mauvaises  relations.

Personne  ne  pense  à  son  propre  mal,  nous  pensons  tous  à  notre  bien  et  puisque  nous  
sommes  tous  un,  tout  va  bien.  Si  vous  pouvez  penser  comme  ça,  vous  aurez  un  bel  
avenir,  une  bonne  famille,  de  bons  amis…  de  tout.  Si  vous  pensez  aux  autres,  tout  le  
monde  voudra  être  avec  vous  parce  que  vous  êtes  le  meilleur.

La  vie  est  courte,  donc  si  vous  voulez  bien  vivre,  atteindre  l'au-delà  et  être  un  grand  
ange,  comme  Bouddha  ou  Jésus-Christ,  pensez  positivement.  Vous  serez  un  grand  
positif.  Si  vous  vivez  positivement  lorsque  vous  mourrez,  vous  vivrez  également  
positivement.

Si  la  pensée  est  correcte,  vous  ne  ferez  jamais  d'erreurs.  Si  la  pensée  est  négative,  vous  
aurez  toujours  tort  et  tout  ce  que  vous  ferez  sera  faux.  Le  corps  paiera  cher  vos  
mauvaises  pensées,  avec  votre  propre  santé.
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37.-  LES  SOUHAITS.

Si  vous  voulez  un  avenir  meilleur  pour  vous-même,  vous  devez  cesser  de  souhaiter  
les  choses  de  ce  monde  et  essayer  de  faire  tout  ce  qui  est  en  votre  pouvoir  pour  les  
autres.  Vous  n'êtes  plus  intéressé  par  cette  terre  avec  ce  mode  de  vie  négatif,  c'est  
pourquoi  vous  devez  le  faire  pour  les  autres.  Par  conséquent,  si  nous  sommes  
vraiment  égoïstes,  faisons  comme  Jésus-Christ  ou  Bouddha,  consacrons  nos  vies  
aux  autres  et  non  à  nous-mêmes.  Mais  vous  devez  comprendre  que  tout  ce  que  vous  
voyez  et  tout  ce  que  vous  touchez  est  de  la  pure  fantaisie.

Si  vous  voulez  être  libre,  vous  devez  abandonner  tout  désir.  Tous  les  souhaits  de  ce  
monde  sont  pour  quelques  années.  Si  vous  pouvez  quitter  les  désirs  de  ce  monde  
comme  l'a  fait  Jésus-Christ,  vous  deviendrez  un  dieu.  Bouddha  a  laissé  tous  ses  
désirs  en  tant  qu'être  humain,  toute  sa  richesse,  tout  son  pouvoir.  Si  vous  abandonnez  
les  désirs  de  votre  corps  de  chair  et  de  sang,  de  ce  monde,  alors  nous  pouvons  être  
comme  Jésus-Christ,  nous  pouvons  être  comme  Bouddha ;  une  âme  totalement  libre.

Le  ciel,  dans  l'au-delà,  le  ciel  a  28  étages.  Cette  terre  est  comme  les  basses  terres,  
au-dessus  il  y  a  28  niveaux  de  catégorie.  Toute  planète  d'un  autre  système  solaire  
au-dessus  du  nôtre  a  une  espérance  de  vie  de  1  000  à  1  000  000  d'années.  Dans  
ces  systèmes  solaires,  il  n'y  a  pas  tant  de  problèmes  pour  vivre,  pour  manger,  pour  
travailler….  Ils  fonctionnent  différemment.  Toute  personne  ou  être  vivant  peut  vivre  
au  moins  1  000  ans.  Après  ces  28  niveaux,  vous  atteignez  la  catégorie  de  Bouddha  
ou  de  Jésus-Christ.  Afin  d'atteindre  l'au-delà,  vous  devez  cesser  de  désirer  tout  ce  
que  vous  voyez  et  tout  ce  que  vous  touchez.  Si  vous  aimez  quelque  chose  dans  ce  
monde,  vous  devenez  accro  à  ce  désir  et  vous  ne  pouvez  pas  aller  ailleurs,  parce  
que  vous  aimez  tellement  être  ici,  vous  revenez  ici.

Ce  que  nous  vivons  maintenant  ressemble  à  un  rêve.  Les  bons  rêves,  les  mauvais  
rêves  dépendent  de  nous,  de  chacun.  Si  c'est  un  mauvais  rêve,  c'est  comme  un  film  
négatif  et  effrayant  et  quand  le  film  se  termine,  vous  redevenez  vous-même.  Ce  que  
vous  avez  vu  n'est  pas  réel.  Notre  vie  est  comme  un  film  lorsque  vous  mettez  sur  le  
film  toutes  les  images  qui  sortent  à  l'écran.  Notre  âme  est  comme  un  écran,  quand  le  
film  se  termine,  que  reste-t-il  sur  l'écran ?  rien,  zéro.  L'image  ne  reste  pas  à  l'écran.  
Puis  un  autre  film  commence,  une  autre  nouvelle  histoire,  comme  ça  encore  et  
encore,  des  millions  de  fois,  c'est  comme  tourner  en  rond  et  on  ne  peut  pas  sortir  
parce  qu'on  ne  comprend  pas.  Ça  ne  peut  pas  être  comme  ça,  toutes  les  vies  
souffrent  pour  rien.  J'ai  déjà  compris,  c'est  pourquoi  je  vous  conseille  d'ouvrir  les  
yeux  de  votre  âme  et  de  voir  que  tout  ce  que  nous  voyons  et  tout  ce  que  nous  
touchons  est  de  la  pure  fantaisie.  C'est  pour  votre  propre  bénéfice,  vous  pouvez  donc  
être  une  âme  libre.  Une  fois  l'âme  libérée,  le  "seigneur  de  la  mort"  ne  peut  plus  rien  
faire  de  vous.  Si  vous  n'arrêtez  pas  de  souhaiter,  il  n'y  a  rien  de  bon  pour  nous ;  
Nous  naissons,  nous  avons  des  maladies,  une  mauvaise  vie,  nous  mourons….  tout  
dépend  des  autres.  C'est  pourquoi  je  te  montre  un  chemin,  essaie  d'apprendre,  laisse  
ce  moi  de  chair  et  de  sang  à  la  fin  et  à  la  fin

Les  écritures  du  Bouddha  disent  qu'il  existe  un  paradis  au-delà  de  ce  monde.  La  vie,  
ce  n'est  pas  comme  ici  que  nous  avons  toutes  sortes  de  catastrophes  naturelles,  
pollutions,  infections,  maladies,  personnes  négatives….  il  y  a  beaucoup  de  mal  dans  
ce  monde  et  très  peu  de  bien.
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La  pensée  négative  va  sur  le  territoire  de  l'enfer.  L'enfer  accueille  les  personnes  à  la  pensée  négative,  
égoïstes  qui  ne  font  que  pour  elles-mêmes  sans  penser  aux  autres.  Si  vous  voulez  vous  libérer,  aller  au  
paradis  pour  de  vrai,  il  vous  suffit  d'avoir  une  pensée  positive,  pleine  de  bienveillance  envers  les  autres.  
Parce  que  les  autres  et  nous  ne  faisons  qu'un.  Je  vais  vous  donner  un  exemple :  nous  sommes  comme  une  
cellule  dans  un  corps  et  ce  corps  a  des  millions  de  cellules.  Nous  sommes  une  cellule  parmi  ces  millions  de  
cellules  qui  composent  ce  corps.  Nous  sommes  les  gouttes  d'un  univers.  Nous  sommes  un,  nous  ne  sommes  
pas  deux.  Nous  sommes  un  avec  l'univers.  Nous  sommes  un  avec  les  autres.  Nous  formons  un  avec  tous  
les  êtres  vivants.  Nous  et  la  nature  sommes  un,  pas  deux.  Si  tu  es  capable  de  comprendre  cela,  que  nous  
sommes  tous  un,  tu  peux  faire  pour  les  autres  de  tout  ton  coeur  parce  que  les  autres  et

C'est  pourquoi  je  vous  conseille  d'ouvrir  les  yeux,  tout  ce  que  vous  voyez  à  l'écran  n'est  pas  réel,  c'est  une  
image  que  l'écran  projette.  Il  n'y  a  rien  de  réel.

Si  vous  voulez  être  libre  et  arrêter  de  souffrir,  le  seul  moyen  est  de  comprendre  que  ce  que  nous  voyons  est  
un  pur  fantasme.  Ne  faites  plus  d'erreurs.  Désormais,  fais  pour  le  moi  de  l'âme  de  ta  conscience,  et  tu  seras  
libre  pour  un  temps  infini.  Le  paradis  est  une  merveille ;  tout  ce  que  vous  pensez  en  une  seconde  devient  
réalité.  Si  vous  voulez  une  maison  géante,  soudain  une  maison  géante  apparaît  comme  dans  vos  rêves.  Si  
vous  voulez  une  maison  couverte  de  pierres  précieuses,  de  diamants...  tout  ce  que  vous  souhaitez  se  réalise.  
Logiquement  avec  la  pensée  positive,  car  il  n'y  a  pas  là  de  pensée  négative.  Tous  ceux  qui  atteignent  ce  
niveau  ont  une  pensée  positive.  C'est  commun  à  tous.

Nous  sommes  un.

Merci  beaucoup.

ce  corps  dure  quelques  années  et  se  transforme  en  vers.  Tout  le  monde  se  transforme  en  vers,  peu  importe  
que  vous  soyez  beau,  riche,  puissant,  millionnaire,  mendiant  ou  pauvre,  peu  importe  quand  vient  le  moment  
où  le  "seigneur  de  la  mort"  arrive  et  que  tout  ce  que  vous  avez  est  fini,  tout  ce  que  vous  l'amour  est  parti,  fini,  
vos  enfants,  votre  femme,  votre  famille,  votre  richesse….  C'est  fini.  Et  vous  repartez  de  0.  Si  un  jour,  comme  
je  vous  le  conseille,  vous  pouvez  quitter  ce  fantasme  de  soi,  vous  serez  vraiment  libre,  vous  pourrez  voyager  
dans  l'univers,  naître  sur  n'importe  quelle  planète,  renaître  sur  cette  terre ,  vivre  quelques  années….  et  vous  
quitterez  le  cercle  de  la  naissance  -  la  mort.  Que  tu  aimes  mourir  ou  que  tu  n'aimes  pas  ça,  il  arrive  un  
moment  où  le  "seigneur  de  la  mort  vient  te  chercher".  Il  vous  prend  de  force  ou  de  votre  plein  gré  (peu  
veulent  mourir  de  leur  plein  gré)

Suivez  mes  conseils  et  regardez  avec  les  yeux  de  l'âme  et  vous  pourrez  vous  libérer  de  ce  monde  et  voyager  
librement  à  travers  l'infini,  vous  ne  renaîtrez  ni  ne  mourrez  à  nouveau  car  l'âme  ne  meurt  jamais.  L'âme  entre  
dans  le  corps  et  l'utilise  pour  apprendre  et  faire  le  bien.  Mais  la  plupart  des  gens  ne  le  font  que  pour  eux-
mêmes  sans  penser  aux  autres,  mais  c'est  mauvais.  Car  quand  tu  mourras,  Dieu  va  te  demander :  qu'as-tu  
fait  pendant  ton  séjour  sur  terre ?  Vous  ne  pourrez  que  répondre :  je  ne  l'ai  fait  que  pour  moi,  pour  moi  et  
pour  moi.  C'est  ce  que  la  plupart  font.  Si  vous  faites  comme  Jésus-Christ  ou  Bouddha  qui  a  consacré  sa  vie  
aux  autres,  alors  vous  sortirez  du  cercle  de  la  naissance  et  de  la  mort.

RETOUR  INDEX

Machine Translated by Google



38.-  COMMENT  DEVENIR  IMMORTEL

Comme  nous,  lorsque  nous  nous  déplaçons  d'un  endroit  à  un  autre,  nous  devons  tout  
laisser  tomber  pour  pouvoir  y  aller.  Nous  ne  pouvons  pas  laisser  un  morceau  du  corps  à  
un  endroit  et  un  autre  morceau  du  corps  à  un  autre  endroit.  Si  vous  allez  d'un  endroit  à  
un  autre,  vous  devez  emporter  tout  votre  corps  avec  vous.  Ça  veut  dire  que  quand  on  
veut  être  immortel  et  aller  dans  un  autre  territoire,  il  faut  laisser  le  goût  de  cette  terre,  tout  
comme  quand  on  voyage.  Lorsque  nous  voyageons,  nous  quittons  toute  notre  famille  et  
allons  dans  un  autre  endroit.  C'est  pourquoi,  pour  devenir  immortel,  il  est  important  de  
cesser  de  désirer  les  choses  de  ce  monde ;  ce  que  nous  voyons,  touchons,  ce  que  nous  
ressentons  et  tout  ce  que  vous  voyez  et  ne  voyez  pas.  Il  faut  tout  quitter  pour  aller  ailleurs.

Salut.  Merci  de  m'avoir  écouté,  merci.  Comment  devenir  immortel.  C'est  le  plus  important.  
Dieu  dit  qu'il  y  a  plus  de  84  000  voies  ou  façons  différentes  de  devenir  immortel.  La  
première  et  la  plus  facile  passe  par  la  récitation  d'un  Mantra :  c'est-à-dire  la  répétition  du  
nom  de  Dieu.

Dans  le  bouddhisme,  "namo  Amituofo"  est  récité.  Ce  mantra  récite  le  nom  du  Bouddha.  
Dans  la  religion  musulmane,  récitez  en  Allah,  dans  ce  cas  quand  vous  mourrez  Allah  
viendra  vous  chercher.  Tout  est  dans  les  84  000  façons  de  devenir  immortel.  Mais  il  ne  
sert  à  rien  de  simplement  répéter  le  nom  de  Dieu.  Ce  n'est  pas  assez.  La  chose  la  plus  
importante  est  de  penser  et  de  ressentir  avec  votre  cœur  pendant  que  vous  récitez.  
Réciter  le  nom  de  Dieu  et  penser  à  autre  chose  sans  concentration  est  inutile.  Vous  
devez  réciter  avec  votre  cœur.  Même  si  vous  criez  le  nom  de  Dieu  jusqu'à  ce  que  vous  
soyez  enroué,  si  vous  ne  le  faites  pas  avec  votre  cœur,  cela  ne  marchera  pas  non  plus.  
La  seule  chose  qui  soit  utile  est  de  réciter  et  de  penser  le  nom  de  n'importe  quel  Dieu,  
celui  que  vous  aimez,  de  tout  votre  cœur  et  d'oublier  tout  désir  humain.  C'est-à-dire,  
arrêtez  de  désirer  et  d'aimer  les  choses  et  les  gens  de  ce  monde,  Dieu,  tout  ce  qui  se  
voit,  ce  qui  ne  se  voit  pas,  ce  que  vous  ressentez.  Il  faut  tout  quitter  de  tout  son  cœur,  
mais  sans  se  forcer  à  le  quitter.  Si  vous  forcez,  vous  n'irez  nulle  part.

Lorsqu'un  jour  vous  devenez  immortel,  vous  pouvez  naître  dans  n'importe  quel  système  
solaire  et  vous  pouvez  retourner  à  votre  origine.  Pas  comme  maintenant,  quand  nous  
sommes  coincés  ici  dans  ce  monde.  Encore  et  encore,  1  million,  2  millions,  100  millions  
d'années  et  nous  sommes  toujours  coincés  ici  et  nous  ne  pouvons  pas  sortir.  L'univers  
est  infini.  Cette  terre  est  dans  un  système  solaire  parmi  des  millions  de  systèmes  solaires.  
Selon  Bouddha,  l'univers  a  une  infinité  de  systèmes  solaires.  Nous,  si  nous  voulons  être  
libres,  immortels,  nous  devons  juste  arrêter  de  souhaiter.  Il  faut  d'abord  quitter  ce  MOI  
de  ce  corps,  celui  que  l'on  identifie  à  un  nom.  C'est  moi  depuis  quelques  années.  Certains  
naissent  et  meurent  quelques  jours  plus  tard.  Certains  meurent  jeunes,  d'autres  vieux...  
dans  tous

Pour  les  catholiques,  répétez  le  nom  de  Jésus-Christ,  Notre  Père  ou  Marie  en  vous  
concentrant  24  heures  sur  24.  Pensez  simplement  au  nom  du  Dieu  que  nous  aimons,  et  
quand  viendra  le  temps  de  votre  mort,  Dieu  viendra  vous  chercher.  C'est  le  moyen  le  
plus  simple,  notamment  pour  les  personnes  âgées  qui  sont  en  résidence  ou  à  domicile  et  
qui  ne  font  rien.  C'est  le  moyen  le  plus  direct  et  le  plus  facile  de  devenir  immortel.  Si  vous  
voulez  devenir  immortel,  pensez  simplement  au  nom  de  Dieu  et  ne  pensez  à  rien  d'autre.
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Ce  je  n'est  pas  moi,  comme  je  vous  l'ai  déjà  dit  maintes  fois.  Ce  moi  est  ce  que  nous  avons  
en  ce  moment,  nous  l'utilisons.  Ce  corps  bouge,  parle,  respire  parce  qu'il  a  une  âme  à  
l'intérieur.  C'est  comme  une  lampe.  Si  la  lampe  n'a  pas  de  courant,  elle  ne  s'allumera  pas.  
C'est  une  lampe  morte.

Pensez  à  ce  qui  est  le  mieux  pour  vous.

Ce  corps  est  comme  la  lampe  et  l'âme  comme  le  courant.  Vous  devez  comprendre  cela.  Vous  
ne  pouvez  pas  être  déçu  des  choses  de  cette  vie,  dans  laquelle  nous  avons  vécu  quelques  
années.  Dans  cette  vie,  il  arrive  plus  de  mauvaises  choses  que  de  bonnes.  Nous  savons  que  
ce  n'est  pas  un  paradis.  Nous  sommes  comme  une  grenouille  qui  est  au  fond  d'un  puits.  Nous  
ne  voyons  que  le  ciel  que  le  puits  nous  laisse  voir,  nous  ne  sommes  pas  capables  de  voir  au-
delà,  ni  de  voyager  entre  les  univers.  Nous  devons  essayer  de  sortir  du  puits.  Nous  serons  
libres  comme  les  dieux.  Il  y  a  beaucoup  de  dieux  libres  dans  l'univers  et  nous  ne  sommes  pas  
libres  parce  que  nous  n'avons  pas  compris.  Rappelez-vous  bien.  Il  y  a  beaucoup  plus  de  dieux  
libres  que  de  dieux  qui  ne  sont  pas  libres  comme  nous.  Dans  cet  univers,  territoire  infini  où  les  
dieux  libres  veulent  que  nous  comprenions  tous  le  sujet  dont  je  parle  maintenant,  ils  veulent  
que  nous  prenions  conscience  pour  devenir  libres.  Mon  ami,  il  y  a  peu  de  gens  qui  peuvent  te  
conseiller  comme  je  le  fais  maintenant.  Quiconque  vous  conseille  de  prendre  n'importe  quel  
chemin,  si  vous  ne  pouvez  pas  devenir  libre,  est  invalide.  Il  y  a  beaucoup  de  gens  qui  parlent  
de  beaucoup  de  choses,  mais  ils  ne  mènent  nulle  part.  Pour  sortir  d'ici,  vous  devez  quitter  ce  
moi.  Je  n'existe  pas,  celui  qui  parle  ici  aujourd'hui,  dans  quelques  années  mourra,  et  vous  
mourrez  aussi  et  tout

Une  fois  libre,  vous  pourrez  voyager  dans  tous  les  systèmes  solaires.

moment  où  nous  pouvons  mourir  Il  n'y  a  personne  pour  nous  aviser  de  notre  décès,  il  n'y  a  
pas  de  préavis.  C'est  toujours  une  surprise.  Par  conséquent,  nous  ne  savons  pas  quand  nous  
allons  mourir.  Ne  pensez  pas  que  parce  que  vous  êtes  jeune,  vous  ne  pouvez  pas  mourir  et  
qu'il  vous  reste  de  nombreuses  années  avant  d'être  vieux.  Personne  ne  sait.

Vous  pouvez  naître  dans  n'importe  quel  système  solaire.  Notre  système  solaire  est  le  pire  
système  de  tous  les  systèmes  solaires.  Celui  avec  le  niveau  le  plus  bas.  Dans  notre  système  
solaire,  nous  pouvons  vivre  au  maximum  jusqu'à  100  ans  (certains  un  peu  plus  longtemps).  
Dans  le  système  solaire  le  plus  proche  du  nôtre,  la  vie  dure  au  moins  1  000  ans.  Il  existe  des  
systèmes  de  1  000  000  d'années  ou  de  5  000  000  de  millions  d'années.  La  vie  dans  tous  ces  
systèmes  solaires  est  la  même,  quand  un  jour  vous  mourez,  tout  est  fini.

Dans  le  cimetière  il  y  a  beaucoup  de  jeunes,  tous  ne  sont  pas  vieux.  Pense  sagement.  Profiter  
de  ces  quelques  années  que  nous  vivons  ici,  pour  apprendre  à  être  libre,  à  être  immortel.  
Comme  Dieu,  Jésus-Christ,  Marie,  Bouddha,  Allah...

La  seule  chose  que  nous  pouvons  faire  est  d'arrêter  de  désirer  ce  moi  de  ce  corps.

Nous  devons  tous  apprendre  d'eux  pour  devenir  immortels.  Il  est  facile  de  devenir  immortel.  
En  1  seconde,  vous  pouvez  être  si  vous  arrêtez  de  désirer  les  choses  de  ce  monde,  vous  
pouvez  donc  être  immortel.  Si  une  personne  pense  et  récite  un  mantra  pendant  3  ans  ou  
même  1  seconde,  elle  peut  devenir  libre,  un  dieu,  immortel.  Ce  n'est  pas  un  fantasme.  A  notre  
origine,  nous  sommes  tous  des  dieux.  Nous  sommes  ici  parce  que  nous  avons  été  confus,  
nous  sommes  très  confus.  Nous  pensons  que  ce  soi  est  immortel,  et  en  réalité  ce  corps  en  un  
instant,  meurt,  pourrit  et  tout  est  fini.  Peu  importe  tout  ce  que  nous  avons  accompli  dans  cette  
vie ;  la  richesse,  le  pouvoir,  l'amour,  en  1  seconde  tu  manques  de  rien,  c'est  =  un  0.  C'est  
pourquoi  ce  n'est  pas  le  vrai  moi.  Je  vous  le  dis  maintenant :  profitez  de  ce  corps.  L'âme  est  
dans  ce  corps  tant  qu'il  est  vivant.  Au-delà,  dans  le  monde  spirituel,  tout  est  beaucoup  plus  
compliqué  et  plus  terrible  que  sur  terre.  Essayez  de  ne  pas  entrer  dans  ce  monde  spirituel  
négatif.  Les  démons  ne  sont  pas  comme  ici.  Tu  peux  passer  1  jour  comme  un  million  d'années  
à  souffrir,  c'est  tellement  douloureux !  Je  vous  conseille  de  laisser  l'envie  et  le  goût  de  ce  MOI  
naturellement,  sans  vous  forcer.  Il  faut  arrêter  de  souhaiter  naturellement,  du  fond  du  cœur.
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nous  mourrons  et  encore  des  gens  renaîtront.  Le  moi  qui  naît  n'est  pas  le  vrai  moi.  Vous  ne  pouvez  ni  avoir  
ni  penser  à  ce  moi,  ni  voir  le  moi  des  autres.  Parce  que  s'il  y  a  moi  et  qu'il  y  a  un  autre,  vous  faites  la  
différence  entre  vous  et  l'autre.  Pour  devenir  immortel,  vous  devez  d'abord  quitter  le  moi  négatif,  le  moi  
égoïste,  et  devenir  le  moi  qui  sert  tout  le  monde  et  ne  fait  pas  de  différence  entre  les  gens.  Parce  que  nous  
sommes  tous  un,  y  compris  les  animaux  et  tous  les  êtres  vivants.  Si  vous  pouvez  comprendre  ceci,  ce  que  
je  vous  dis,  vous  pouvez  devenir  libre,  vous  pouvez  laisser  tomber  ce  moi.  Ce  moi  est  un  fantasme.  Dans  
quelques  années,  il  meurt,  c'est  pourquoi  il  profite  de  ce  moi  corporel  pour  devenir  immortel  à  jamais.  L'âme  
ne  meurt  jamais.  Croyez  ou  ne  croyez  pas  en  l'âme.  L'âme  est  dans  le  corps  et  notre  corps  bouge  parce  qu'il  
a  une  âme  à  l'intérieur.

Rappelez-vous  bien.

Je  veux  que  tu  m'écoutes,  s'il  te  plaît.  Pouvoir  sortir  d'ici  ne  dépend  que  de  vous.  Cela  ne  dépend  d'aucun  
enseignant,  ni  de  personne.  Pas  besoin  de  devenir  fou  pour  un  enseignant.  Le  seul  qui  peut  vous  sauver,  
c'est  vous-même.  Personne  plus  que  toi.  Personne  ne  peut  vous  aider  à  être  immortel,  personne  ne  peut  se  
mettre  à  votre  place,  tout  dépend  de  vous.

Vous  êtes  le  seul  à  pouvoir  le  faire  à  votre  place,  personne  ne  peut  vous  aider.

Merci  beaucoup.

RETOUR  INDEX
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39.-LA  PUNITION

qui

Beaucoup  de  gens  qui  souffrent,  ne  peuvent  pas  dormir,  sont  nerveux...

L'enfer  n'existe  pas.  Il  existe  parce  que  nous  créons  notre  propre  enfer,  nous  nous  
punissons.  Nous  imposons  nous-mêmes  le  type  de  sanction  et  nous  nous  punissons.  
Dieu  ne  punit  pas.  Rappelez-vous  bien.  Nous  avons  une  "boîte  noire"  comme  les  avions  
et  personne,  pas  même  les  dieux,  ne  peut  nous  enlever  notre  conscience  où  toutes  nos  
actions  sont  enregistrées.  La  vie  est  un  rêve,  juste  un  rêve,  si  vous  écrasez  les  gens  
pour  devenir  riche,  quand  vous  mourez,  que  se  passe-t-il ?  tout  cet  argent,  ce  pouvoir,

Quand  quelqu'un  fait  du  mal,  il  crée  de  l'énergie  négative.  La  conscience  sait  qu'elle  a  
mal  agi  et  cela  provoque  une  mauvaise  circulation  sanguine.  Quand  tu  blesses  les  
gens,  tu  te  blesses  parce  que,  le  cerveau  d'où  l'information  est  envoyée  au  reste  de  
l'organisme,  se  bloque  et  commence  à  avoir  des  maladies,  des  tumeurs,  des  cancers,  
le  sang  ne  circule  pas  bien...  Nous  ne  nous  pouvons  nous  pardonner  même  si  notre  
victime  nous  pardonne.  Voici  le  problème :  la  prise  de  conscience  ne  change  rien.  Vous  
ne  vous  pardonnerez  pas.  Vous  payez  avec  votre  santé,  la  malchance,  parfois  vos  
actes  négatifs  affectent  aussi  votre  famille,  vos  enfants  commencent  des  maladies,  des  
accidents,  les  affaires  tournent  mal,  les  problèmes  de  santé  arrivent...  tout  est  gâché...  
Car  quand  on  fait  mal,  on  génère  un  énergie  noire  et  négative.  Cette  énergie  négative  
porte  malheur  à  tout  le  monde  autour  de  vous.  Parce  que  le  négatif  attire  le  négatif.  Il  
arrive,  je  vous  assure,  je  vous  garantis  que  personne  n'y  échappe.  Dieu  le  dit.  De  cela,  
vous  pouvez  être  sûr,  personne  n'y  échappe  jamais.  Comme  très  souvent  cela  apparaît  
dans  les  journaux,  la  police  attrape  des  bandits,  ou  des  trafiquants  de  drogue...  quand  
la  police  les  attrape,  ils  sortent  tout  l'argent  et  les  richesses  qu'ils  ont  accumulés  et  les  
mettent  en  prison.  Arrivez  à  la  fin,  personne  ne  va  bien,  le  patron  meurt  bien.  Faire  du  
mal  aux  voisins,  aux  amis,  faire  du  mal  à  la  famille,  à  la  société,  à  l'état,  au  monde  
entier...  tout  a  ses  conséquences,  tout  le  verre  à  payer.  Vous  ne  pouvez  pas  piquer  les  
autres.  C'est  la  loi  de  l'Univers.

Personne  ne  sera  spécial.  Chacun  va  se  juger  et  il  se  punit.  Un  jour  une  question :  Dieu  
comme  toi  si  généreux,  si  bon...  pourquoi  condamnes-tu  les  gens  à  l'enfer  pour  souffrir ?  
Il  répond :  Non,  je  ne  le  suis  pas.  Alors...  c'était  ça ?

Salut.  Châtiment.  Conséquences.  profiter  des  autres  ou  nuire  aux  autres  pour  en  profiter  
en  subira  les  conséquences.  Chaque  acte  a  des  conséquences.  Les  gens  disent :  si  tu  
fais  le  mal,  Dieu  te  punira.

Qui  a  mis  tant  de  gens  en  enfer  et  pourquoi. ?  Dieu  dit :  lui-même  est  entré  en  enfer.  Il  
a  lui-même  imposé  la  punition  pour  ses  mauvaises  actions.  Il  crée  lui-même  l'enfer  pour  
payer  ses  mauvaises  actions  en  lui-même.

Mais  ce  n'est  pas  tout  à  fait  exact.  Quiconque  pique,  use,  profite  des  gens,  blesse  les  
gens...  enregistre  ces  actes  dans  sa  conscience.  Nous  avons  tous  une  conscience  en  
nous,  semblable  à  une  boîte  noire  dans  un  avion.  Tout  est  enregistré  tout  acte,  
conversation.  C'est  ce  qu'on  appelle  la  conscience.  Ce  que  vous  faites  de  mal,  vous  
pouvez  le  cacher  aux  yeux  des  autres,  mais  le  problème  est  que  vous-même  ne  vous  
pardonnez  pas.
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Personne  n'est  capable  de  sauter.  Les  humains  vous  punissent  et  vous  mettent  en  prison  
et  pas  seulement  cela,  après  votre  sortie  de  prison,  lorsque  vous  mourrez,  votre  propre  
enfer  vous  attend.  Ensuite,  ils  naîtront  en  tant  qu'animaux,  et  une  fois  en  enfer,  vous  ne  
pourrez  pas  en  sortir  pendant  au  moins  1  000  ans.  Pas  100,  1000.  moment  d'égoïsme  
que  vous  payez  avec  mille  ans  en  enfer.  la  peine.

Notre  corps  dépend  de  l'air.  Si  le  prochain  air  n'arrive  pas,  tout  est  fini.  Une  crise  
cardiaque,  du  sang  qui  ne  circule  pas...  et  c'est  tout.  Soudain,  en  un  instant,  tout  fut  fini.  
si  vous  avez  une  famille  heureuse,  beaucoup  de  richesse,  une  belle  vie...  si  le  prochain  
air  n'arrive  pas,  vous  restez  ici.  il  n'est  pas  ici.  cela  vient  après  la  mort.  Après  la  mort,  
vous  vous  punissez,  vous  vous  condamnez  à  l'enfer.  Rappelez-vous  bien,  je  le  répète  
plusieurs  fois,  Les  dieux  et  Bouddha  ne  mentent  pas,  ils  disent  toujours  la  vérité.  Toutes  
les  actions  ont  leurs  conséquences.  blessures,  vous  devez  vous  repentir  de  toute  votre  
âme.  Alors  faites  le  bien  et  aidez  les  gens  à  se  rattraper.  Si  vous  demandez  seulement  
pardon  à  Dieu,  cela  ne  marche  pas.  La  seule  chose  qui  peut  fonctionner  est  de  se  repentir  
et  de  ne  plus  commettre  les  mêmes  péchés.

Pensez-y  avant  de  faire  des  dégâts,  ça  n'en  vaut  pas  la  peine.  Pense  sagement.

Commencez  à  faire  le  bien  en  aidant  les  autres.  Ainsi,  vous  pouvez  avoir  la  santé,  longue  
vie,  bonne  chance  tout  cela.  Il  n'y  a  pas  d'autre  moyen,  Dieu  ne  peut  pas  vous  aider,  la  
seule  chose  qui  peut  vous  aider,  c'est  vous-même.  Il  n'y  a  personne  d'autre  que  toi.  Aidez  
Dieu  si  vous  tuez  des  gens,  Dieu  ne  vous  aidera  certainement  pas  si  vous  continuez  à  
tuer  des  gens.  faire  ça.  C'est  pourquoi  rappelez-vous.

ces  propriétés  où?  Vous  ne  l'emmenez  pas  dans  la  tombe.  Ni  rois,  ni  millionnaires,  ni  
pharaons  d'Egypte,  personne  ne  met  les  richesses  dans  la  tombe.  alors  oubliez  de  
profiter  des  gens,  tout  cela  ne  mène  nulle  part.

Jésus  meurt  pour  les  gens  et  nous  nous  souvenons  toujours  de  lui.  Si  vous  tuez  ou  faites  
le  mal,  personne  ne  s'en  souviendra.  Les  gens  se  souviennent  de  Jésus-Christ  ou  de  
Bouddha  parce  qu'ils  ont  consacré  leur  vie  aux  autres.  C'est  pourquoi  nous  avons  toujours

Chacun  d'entre  nous  est  responsable  de  ses  actes.

Lorsque  vous  faites  le  mal,  vous  raccourcirez  vous-même  votre  vie.  Cela  affecte  votre  
santé,  vous  avez  de  la  malchance.  Quand  la  vieillesse  arrive,  tout  finit  mal.  J'ai  vu  dans  
ma  vie  beaucoup  de  gens  qui  paient  cher,  très  cher.  Il  y  a  des  millionnaires  qui  mordent  
les  gens,  les  trompent,  et  à  cause  de  cela,  ils  ont  gagné  beaucoup  d'argent.  5  ans  plus  
tard,  à  cause  d'une  mauvaise  affaire  et  il  se  retrouve  sans  rien.  D'une  manière  ou  d'une  
autre,  il  se  punit,  la  nuit,  il  ne  peut  pas  dormir,  ce  qui  affecte  la  circulation  sanguine.  
N'oubliez  jamais :  s'ils  disent  que  Dieu  n'existe  pas,  c'est  pareil,  qu'il  existe  ou  non,  il  n'y  
a  rien  à  voir.  Vous  êtes  vous-même  ce  dieu  qui  vous  punit  quand  vous  faites  le  mal.  Dieu  
ne  punit  pas.  C'est  pourquoi  personne  n'y  échappe.  Ne  pensez  pas  "j'ai  fait  beaucoup  de  
profit  en  faisant  des  dégâts"  maintenant  vous  allez  bien  mais  demain  que  se  passera-t-
il ?  Et  tes  fils?  et  ta  famille?  tout  affecte  la  famille.  N'oubliez  jamais,  personne  n'y  échappe,  
pas  même  les  dieux,  l'univers  tout  entier,  tout  être  vivant  qui  fait  du  mal  devra  en  subir  
les  conséquences.  Les  actes  négatifs  créent  de  l'énergie  négative  et  je  vous  garantis  
que  le  moment  venu,  vous  en  paierez  le  prix.

La  vérité  de  la  loi  des  dieux,  la  loi  de  l'univers.

Je  vous  en  prie  tous :  quand  nous  naissons  nous  n'apportons  rien  et  quand  nous  mourons  
non  plus.  La  seule  chose  que  nous  portons  est  notre  conscience.  C'est  comme  enregistrer  
une  boîte  noire  dans  un  avion,  la  conscience  enregistre  toutes  les  bonnes  choses  et  
toutes  les  mauvaises.  Tout  est  enregistré  dans  votre  conscience.  Tu  ne  peux  pas  te  
mentir,  tu  sais  très  bien  ce  que  tu  fais.  Si  nous  ne  prenons  rien  parce  que  nous  blessons  
les  gens,  parce  que  nous  profitons  des  autres.  Parce  que?
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Merci  beaucoup

S'il  vous  plaît,  écoutez-moi,  s'il  vous  plaît,  essayez  d'aider  les  gens,  s'il  vous  plaît,  je  
vous  en  prie.  La  vie  est  ainsi :  si  vous  voulez  que  tout  soit  bien,  agissez  de  tout  votre  
cœur.  possibilité  de  faire  du  bien  aux  gens.  Tant  est  l'intérêt  personnel,  il  n'a  pas  
d'importance.

On  ne  prend  rien,  on  ne  prend  rien :  tout  est  pareil.

on  s'en  souvient.  C'est  la  seule  chose  valable  dans  ce  voyage  vers  la  terre.  Un  bon  rêve  
vaut  la  peine  d'être  vécu  sur  cette  terre.  S'il  vous  plaît,  aidez  les  gens  à  faire  de  ce  rêve  
un  bon  rêve.  nous  allons  très  bien  en  vivre,  au  ciel,  sur  terre  ou  dans  n'importe  quel  autre  
coin  de  l'univers.  c'est  très  important.  S'il  vous  plaît,  faites  du  bien  aux  gens,  ne  faites  
pas  de  mal  aux  gens.
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40.-  RÉGIME  VÉGÉTARIEN

Si  vous  voulez  vivre  heureux  et  avoir  une  longue  vie,  vous  devez  arrêter  de  manger  
de  la  viande,  c'est  la  première  étape.  Deuxièmement,  selon  la  théorie  bouddhiste,  
tous  les  êtres  vivants  sont  dans  la  même  catégorie.  Nous  sommes  plus  intelligents  
que  les  autres  animaux,  mais  nous  sommes  aussi  des  animaux,  nous  ne  sommes  
pas  Dieu.  Si  nous  sommes  enfants  de  Dieu,  les  animaux  sont  aussi  enfants  de  Dieu,  
lesquels  sont  plus  intelligents  que  les  autres.  L'univers  ne  peut  pas  être  gouverné  par  
la  loi  de  la  jungle,  où  le  plus  fort  tue  le  faible,  ne  le  faites  jamais.  Comme  certains  
hommes  qui  blessent  les  femmes  parce  qu'elles  sont  plus  fortes  et  que  de  
nombreuses  femmes  sont  tuées  chaque  année,  ce  n'est  pas  correct.  Tous  les  
hommes,  femmes  et  animaux  ont  le  même  droit  de  vivre,  personne  n'a  le  droit  de  
tuer  des  femmes  ou  des  animaux.

Avant,  avec  le  problème  de  la  "vache  folle",  même  si  la  viande  était  cuite,  le  virus  ne  
mourait  pas,  c'est  pourquoi  beaucoup  de  gens  mouraient.  Nous  ne  savons  pas  
quelles  maladies  un  animal  peut  avoir.  Certains  singes  ont  le  SIDA  et  je  n'ai  eu  aucun  
problème,  mais  quand  les  gens  ont  commencé  à  manger  de  la  viande  de  singe,  le  
virus  se  transmet  d'une  personne  à  l'autre  et  notre  corps  n'est  pas  prêt  pour  cela.  
Notre  corps  accepte  toutes  les  maladies  et  les  virus  des  animaux.  Les  animaux  
peuvent  être  porteurs  de  nombreux  virus  qui  nous  sont  inconnus.

Pourquoi  devrions-nous  être  végétariens ?

Vous  ne  pouvez  pas  tuer  pour  le  plaisir  ou  manger  pour  le  plaisir.  C'est  facile,  pensez-
vous,  voulez-vous  être  tué?  Je  suis  sûr  que  la  réponse  est  non.  Aimez-vous  être  
blessé?  Non.  S'ils  ne  veulent  pas  être  tués,  non.

La  première  raison  est  que  nous  sommes  des  animaux  herbivores,  rien  qu'en  
regardant  nos  dents,  vous  pouvez  voir  que  nous  avons  le  même  type  de  dents,  
comme  les  chevaux,  les  vaches,  elles  ont  la  même  forme  que  les  dents  que  nous  
avons,  c'est  pourquoi  elles  ont  des  intestins  qui  sont  douze  fois  la  taille,  la  longueur  
de  notre  corps.  Les  animaux  carnivores  comme  les  tigres  et  les  lions  ont  des  crocs  
et  leurs  intestins  font  trois  fois  la  longueur  de  leur  corps.  Quand  ils  mangent  de  la  
viande,  ils  vont  l'évacuer  très  vite,  mais  comme  notre  intestin  fait  douze  fois  la  
longueur  de  notre  corps,  quand  on  mange  de  la  viande,  avant  d'être  évacué,  il  est  
pourri  à  l'intérieur.  Notre  corps  reçoit  une  partie  des  protéines,  des  calories  et  d'autres  
parties  de  la  viande,  les  éléments  nocifs.

Il  n'y  a  pas  si  longtemps,  nous  avions  des  problèmes  de  grippe  aviaire  et  de  grippe  
porcine,  certains  animaux  avaient  la  maladie  et  nous  ne  réalisions  pas  que  ce  que  
nous  les  mangions  une  fois,  nous  séduisait  et  ne  savions  pas  comment  le  guérir.  Si  
nous  ne  savons  pas  comment  guérir  le  cancer,  et  encore  moins  comment  guérir  les  
virus  animaux  qui  sont  plus  forts  que  le  cancer,  alors  comment  pouvons-nous  guérir  
cela ?  Lorsque  vous  mangez  de  la  viande,  vous  prenez  un  risque  car  cela  dépend  
de  la  chance.  Si  vous  avez  de  la  chance,  vous  pouvez  manger  de  la  viande  saine,  
exempte  de  virus,  mais  si  vous  mangez  de  la  viande  d'un  animal  malade,  comme  du  
poulet,  du  porc,  du  bœuf  ou  de  tout  animal  infecté  par  une  maladie,  personne  ne  le  
saura  car  personne  ne  teste  chaque  animal,  c'est  impossible.
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Selon  les  bouddhistes,  chaque  personne  qui  fait  du  mal  aux  autres  sera  un  animal  
dans  sa  prochaine  vie,  qui  naîtra  comme  un  animal.

Si  vous  ne  voulez  pas  cela,  ne  le  faites  pas.  Prenez  soin  de  chaque  personne  qui  
vous  entoure,  qu'elle  vous  connaisse  ou  non,  aidez-la  et  c'est  pareil  avec  les  
animaux.  Ils  ne  font  pas  de  mal  aux  autres  et  ne  mangent  pas  de  viande.  Si  vous  
voulez  avoir  une  vie  heureuse  et  en  bonne  santé,  ne  mangez  pas  de  viande.  Si  vous  
voulez  manger  de  la  viande,  rappelez-vous  que  vous  devrez  le  payer,  non  seulement  
avec  votre  santé,  mais  aussi  avec  les  lois  de  l'Univers,  vous  devrez  le  payer.

tuez  ceux  qui  sont  plus  faibles  que  vous.  Si  vous  ne  voulez  pas  être  blessé,  ne  
blessez  pas  les  autres.  Il  faut  se  mettre  à  leur  place,  être  plus  humain  et  comprendre  
les  autres.  N'utilisez  pas  la  loi  de  la  jungle,  où  le  plus  fort  gagne  toujours,  cela  n'aura  
jamais  une  bonne  fin.

Toutes  les  dettes  doivent  être  payées.  Toute  personne  qui  a  nui  aux  autres  doit  
payer  pour  cela,  c'est  la  loi  de  l'Univers,  tout  le  monde  doit  payer.

Merci  beaucoup.
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DEUXIÈME  PARTIE

TEXTES  COURTS
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2.-  ASPECT

1.-  LA  CIRCULATION  DU  SANG

Donc,  si  vous  voulez  avoir  une  bonne  santé,  vous  devez  faire  quelque  chose  pour  
vous-même.  Peu  importe  si  vous  êtes  riche,  puissant  et  heureux,  si  vous  voulez  bien  
vivre  et  vivre  plus  longtemps,  vous  devez  pratiquer  le  yoga,  il  n'y  a  pas  d'autre  
moyen.  Prendre  des  pilules,  qui  sont  chimiques,  n'est  pas  bon,  plus  vous  en  prenez,  
plus  votre  santé  sera  endommagée.

La  vie  dépend  de  la  circulation  sanguine.  Si  le  sang  ne  circule  pas  bien,  nous  
mourons.  S'il  ne  circule  pas  dans  le  cœur,  nous  pouvons  avoir  une  crise  cardiaque  
et  mourir.  S'il  ne  circule  pas  dans  le  cerveau,  nous  pouvons  avoir  un  accident  
vasculaire  cérébral  et  la  mort.  La  santé  dépend  de  la  circulation  sanguine.

Je  pratique  le  yoga  depuis  plus  de  quarante  ans  et  en  quarante  ans,  je  n'ai  jamais  
eu  à  aller  à  l'hôpital  ou  à  subir  une  intervention  chirurgicale  d'aucune  sorte.  Je  n'ai  
jamais  été  malade  et  je  n'ai  jamais  ressenti  de  douleur.

La  façon  de  penser  peut  changer  notre  apparence.  Si  nous  pensons  négativement,  
cela  affectera  notre  apparence  et  deviendra  négatif.  Quand  on  est  en  colère,  on  a  
l'air  en  colère,  on  le  voit,  et  quand  on  est  triste,  on  a  l'air  triste.  Si  vous  voulez  bien  
paraître,  vous  devez  toujours  penser  positivement.  Si  tout  est  positif :  votre  apparence  
sera  positive,  votre  vie  sera  positive,  votre  santé  sera  positive,  votre  avenir  sera  
positif,  votre  famille  sera  positive.

Afin  d'avoir  une  bonne  circulation  sanguine,  vous  devez  pratiquer  le  yoga.  Grâce  au  
yoga  et  avec  votre  esprit,  vous  pouvez  faire  votre  circulation  sanguine  et  donc  vous  
n'aurez  ni  kyste  ni  cancer.
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Un  millionnaire  qui  écoutait  la  conversation  dit  à  Bouddha :  "Je  t'apporte  une  voiture  pleine  de  riz."  
Bouddha  a  dit :  "Bien."  Bientôt,  il  est  venu  avec  une  voiture  pleine  de  riz  et  a  dit  à  Bouddha :  "Le  
mendiant  lui  a  donné  un  bol  de  riz,  et  dans  sa  prochaine  vie,  il  va  être  millionnaire,  je  vais  être  roi  
plus  tard."  Bouddha  lui  dit :  «  Viens  avec  moi,  je  vais  te  montrer,  regarde  le  bien  »  Le  millionnaire  a  
vu  un  bœuf  qui  travaillait  la  terre,  faisant  fuir  les  mouches  avec  sa  queue.  Le  millionnaire  a  demandé  
à  Bouddha :

Comment  avoir  un  bel  avenir  et  comment  devenir  millionnaire ?

"Oui,  dans  ta  prochaine  vie  tu  seras  ce  millionnaire  car  aujourd'hui  tu  m'as  offert  un  bol  de  riz,  tout  
ce  que  tu  avais,  et  c'est  la  récompense  de  ta  gentillesse."

Tout  dépend  de  votre  énergie  et  de  votre  façon  de  penser.  Si  une  femme  veut  être  belle,  pour  être  
belle,  gentille  et  gentille  et  réussir  dans  sa  vie,  elle  doit  avant  tout  avoir  une  pensée  positive.  Avoir  
une  pensée  positive  rendra  votre  vie  et  tout  ce  qui  vous  entoure  positifs.  Si  vous  pensez  
négativement,  toute  votre  vie,  tout  ce  qui  vous  entoure,  votre  avenir  et  vos  désirs  seront  négatifs.  
Maintenant  vous  savez,  si  vous  voulez  être  heureux  et  réaliser  vos  souhaits,  il  vous  suffit  de  penser  
positivement.  Quiconque  fait  ou  dit  du  mal  de  vous,  ne  le  laissez  pas  vous  affecter,  car  cela  vous  
fera  penser  négativement  et  ce  sera  mauvais  pour  nous-mêmes.  Pour  notre  propre  bien,  nous  ne  
devons  pas  nous  inquiéter  de  la  situation  ou  de  l'environnement,  ne  pas  le  laisser  affecter  notre  état  
d'esprit  ou  notre  façon  de  penser.  Il  est  toujours  normal  d'être  positif  pour  nous-mêmes.  Je  souhaite  
le  bonheur  de  tout  le  monde.  Si  vous  voulez  être  heureux,  s'il  vous  plaît  écoutez-moi,  essayez  d'être  
positif  avec  vos  actions  et  vos  pensées,  c'est  la  seule  chose  qui  sera  bonne  pour  vous.  Tous  les  
actes  négatifs,  tels  que  le  meurtre,  faire  du  mal  à  d'autres  personnes,  se  venger  avec  ou  sans  
raison,  maltraiter  des  personnes  ou  nuire  à  la  famille,  aux  amis,  à  la  société  ou  à  l'État  sont  des  
actes  négatifs.

Tout  le  monde  veut  devenir  millionnaire.  Selon  Bouddha,  toute  personne  qui  veut  être  millionnaire,  
la  première  chose  qu'elle  doit  faire  est  de  donner  de  l'argent  aux  pauvres  et  d'aider  les  nécessiteux.  
En  aidant  les  autres  à  être  très  heureux,  vous  aurez  un  sentiment  de  bonheur.  Cela  améliorera  votre  
santé,  votre  fortune  et  vous  aidera  à  prendre  les  bonnes  décisions.  C'est  une  chose.  La  deuxième  
chose,  je  vais  expliquer  une  histoire  de  Bouddha :  Une  fois,  un  mendiant  offrit  à  Bouddha  un  bol  de  
riz.  Tout  ce  qu'il  avait,  c'était  ce  bol  de  riz.  Le  mendiant  dit  à  Bouddha :  «  Bouddha,  c'est  tout  ce  que  
j'ai  et  je  voudrais  te  le  donner,  même  si  je  ne  mange  pas  aujourd'hui,  ce  n'est  pas  un  problème  pour  
moi.  J'aime  offrir  à  Bouddha  tout  ce  que  j'ai.  "  Bouddha  lui  dit :  "  Viens  avec  moi,  j'ai  quelque  chose  
à  montrer  "  Ils  allèrent  ensemble  à  un  puits  et  Bouddha  lui  dit :  "  regarde  bien  dedans  ".  Le  mendiant  
pouvait  voir  l'image  d'un  millionnaire  qui  vit  dans  une  immense  maison  pleine  de  serviteurs  et  pleine  
de  confort.  Le  mendiant  demanda  à  Bouddha :  "Qui  est-ce ?"  Et  Bouddha  a  répondu:  "Est-ce  vous"  
"Moi?"
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3.-  ÊTRE  MILLIONNAIRE
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Un  euro  d'un  mendiant  équivaut  à  un  million  d'un  millionnaire.

Tuer  et  tuer.  Nous  sommes  tous  enfants  de  Dieu.  En  aucun  cas  nous  ne  pouvons  
nous  entre-tuer,  humains,  animaux  ou  tout  être  vivant.  Celui  qui  assassine  doit  payer  
un  million  de  fois  de  sa  vie  à  celui  qui  a  été  assassiné,  selon  les  lois  de  Dieu.  En  
aucun  cas  ni  raison,  ni  au  nom  de  Dieu  ni  sous  aucun  autre  nom,  il  ne  faut  pas  tuer,  
on  ne  peut  pas  tuer.  C'est  impardonnable  dans  les  lois  humaines  et  les  lois  de  Dieu.  
Les  animaux  et  les  êtres  humains  ne  peuvent  pas  être  tués.  Nous  mangeons  des  
animaux  plus  faibles  que  nous.  Parce  que  nous  mangeons  de  la  viande,  les  gens  
tuent  des  animaux  pour  nous.  S'ils  ne  mangent  pas  de  viande,  personne  ne  tuera  
les  animaux.  Vivre  et  laisser  vivre.  N'oubliez  pas  que  tuer  tout  être  vivant,  directement  
ou  indirectement,  paiera  pour  ses  péchés,  tous,  y  compris  le  fœtus,  dont  le  cœur  
bat.  Tout  être  vivant  a  le  droit  de  vivre,  comme  vous  ou  moi,  comme  tout  le  monde.  
C'est  pourquoi  nous  ne  pouvons  pas  tuer,  peu  importe  la  raison,  le  nom,  sous  
n'importe  quel  nom  de  n'importe  quel  Dieu,  nous  ne  pouvons  pas  tuer.  N'oubliez  pas  
que  tous  ceux  que  vous  tuez,  directement  ou  indirectement,  iront  en  enfer  lorsqu'ils  
mourront  et  qu'ils  traverseront  une  montagne  de  feuilles.  L'âme  ne  meurt  pas,  mais  
elle  peut  souffrir  de  traverser  une  montagne  de  feuilles  et  mourir  lentement.  Une  fois  
mort,  il  ressuscitera  et  mourra  encore  et  encore  pendant  mille  ans  pour  chaque  vie  
qu'il  aura  prise.  Il  n'y  a  pas  de  pardon,  les  lois  de  Dieu  sont  pires  que  les  lois  
humaines.  L'autre  vie  est  plus  compliquée  et  dure  que  cette  vie,  avec  les  démons,  
beaucoup  plus  compliquée.  Ne  pensez  pas  qu'il  faut  le  voir  pour  le  croire.

"Qu'est  ce  que  c'est?"  Et  Bouddha  répondit :  "toi",  "Moi ?",  "Oui,  tout  l'argent  que  tu  
as  tu  l'as  au  détriment  des  pauvres,  alors  tu  es  devenu  riche.  Ce  sera  ta  punition.  Tu  
devras  travailler  des  millions  de  ans  et  né  comme  un  bœuf  pour  rendre  tout  ce  que  
tu  as  pris  aux  pauvres  et  parce  qu'aujourd'hui  tu  m'as  donné  une  voiture  pleine  de  
riz,  ce  bœuf  a  une  queue.  Cela  ne  dépend  pas  de  la  quantité,  cela  dépend  de  ton  
cœur  ».

Si  vous  voulez  devenir  millionnaire,  donnez  autant  que  vous  le  pouvez  à  ceux  qui  
sont  dans  le  besoin,  à  ceux  qui  sont  plus  pauvres  que  vous,  et  vous  recevrez  la  
récompense  de  devenir  millionnaire.  Si  vous  voulez  être  millionnaire,  le  seul  moyen  
est  d'aider  les  gens  qui  ont  besoin  de  plus  que  vous.  Tous  vos  dons  à  ceux  qui  en  
ont  besoin  seront  multipliés  par  cent  ou  un  million  de  fois  en  guise  de  récompense.  
La  seule  façon  d'échapper  à  la  pauvreté  est  d'aider  d'autres  personnes  plus  pauvres  
que  vous,  en  les  aidant  autant  que  vous  le  pouvez.  Bouddha  dit  qu'alors  il  aura  sa  
récompense  et  Bouddha  ne  ment  jamais,  Bouddha  tient  toujours  ses  promesses.  
Trois  mille  ans  se  sont  écoulés  depuis  la  mort  de  Bouddha,  et  tout  ce  qu'il  a  dit  est  
resté  valable  jusqu'à  ce  jour.
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5.-  CATASTROPHES  NATURELLES

Les  pensées  sont  le  premier  problème  et  le  second  est  ce  que  nous  faisons.  La  pollution  
et  d'autres  choses  qui  endommagent  l'environnement  et  par  conséquent  nous  subissons  
des  inondations,  des  typhons,  des  tremblements  de  terre...  Nous  sommes  à  l'origine  de  
tout.  Pourquoi  cela  nous  cause-t-il ?  Parce  qu'ils  n'ont  pas  compris  que  nous  faisons  
partie  de  la  nature,  nous  sommes  un  tout  et  ils  ne  veulent  pas  accepter  ce  fait.  La  nature,  
l'univers  et  nous  sommes  un,  pas  deux.

Ce  n'est  pas  la  faute  de  la  nature,  les  seules  qui  sont  la  faute  des  êtres  humains.

Si  nous  réalisons  que  tout  fait  partie  de  nous,  cela  ne  nuira  plus  à  la  nature  ou  à  l'univers.  
Nous  devons  le  savoir  pour  éviter  les  catastrophes  naturelles.  Nous  sommes  les  seuls  à  
pouvoir  le  résoudre.  Nous  avons  nui  à  la  nature  et  maintenant  la  nature  est  contre  nous,  
mais  ce  n'est  pas  la  faute  de  la  nature  ou  des  catastrophes  naturelles,  c'est  juste  notre  
faute.  Nous  devons  causer  cela  avec  la  pollution  et  les  industries  qui  ne  voient  que  leurs  
propres  intérêts.  Nous  ne  nous  soucions  pas  des  gens,  l'environnement  ou  la  nature,  
c'est  pourquoi  nous  souffrons  de  ces  problèmes  qui  s'aggravent  de  jour  en  jour.Pour  
sauver  notre  planète,  pour  sauver  la  nature  et  pour  nous  sauver,  nous  devons  penser  
que  nous  faisons  partie  de  la  nature.

Tout  d'abord,  cela  est  dû  à  nos  pensées.  Les  gens  deviennent  de  plus  en  plus  égoïstes  
et  de  plus  en  plus  de  gens  ont  de  mauvaises  pensées.

Par  exemple,  notre  corps  a  un  foie,  des  reins,  un  cœur...  ils  font  partie  de  notre  corps.  
Notre  estomac,  notre  cœur,  nos  reins,  nos  intestins,  une  main  ou  un  orteil  ne  peuvent  
pas  être  blessés,  car  ils  font  partie  de  nous.  Nous  devons  comprendre  que  nous  sommes  
un,  nous  devons  comprendre  que  nous  sommes  un  tout.  Nous  prenons  soin  de  notre  
corps,  de  notre  cœur,  de  nos  reins,  nous  essayons  toujours  de  prendre  soin  de  nous.  Si  
vous  avez  un  problème  de  santé,  vous  devriez  aller  chez  le  médecin  pour  résoudre  le  
problème.

Cette  énergie  négative  affecte  la  nature  et  l'univers.

Nous  devons  faire  la  même  chose  avec  la  nature  et  l'univers,  alors  nous  serons  le  
paradis.  Si  vous  faites  cela,  à  l'avenir,  vous  n'aurez  pas  autant  de  catastrophes  naturelles.  
Tout  dépend  de  nous.

Pour  cette  raison,  les  gens  ne  comprennent  pas  que  cela  mène  à  des  catastrophes  
naturelles.

Nous  pensons  que  les  catastrophes  naturelles  n'ont  rien  à  voir  avec  nous  mais  en  
réalité,  c'est  nous  qui  provoquons  ces  catastrophes.
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6.-  HOMME  RICHE  ET  HOMME  PAUVRE

Le  pauvre  homme  dit  au  voyageur :  «  Viens  chez  moi,  assieds-toi,  rafraîchis-toi  et  prends  
le  thé,  tu  pourras  continuer  ton  voyage  après  ».

Les  gens  parce  qu'ils  t'ont  aidé  si  peu  à  peu,  quand  tu  seras  vieux,  tu  t'enrichiras  et  les  
gens  qui  t'aideront,  ton  énergie  positive  sera  renforcée  et  toute  l'énergie  positive  des  
gens  qui  t'ont  aidé  t'aidera  parce  que  tu  êtes  une  bonne  personne  et  de  bonnes  
personnes  vous  aideront.

Quand  tu  as  de  l'argent  et  que  tu  veux  avoir  plus  d'argent,  avoir  une  bonne  santé,  de  la  
chance  et  une  longue  vie,  tu  n'as  qu'à  aider  les  pauvres  et  alors  tu  seras  toujours  riche,  
toujours  puissant,  tu  auras  une  longue  vie  et  avoir  une  bonne  santé,  parce  que  quand

Le  voyageur  a  dit:  "Tu  es  une  bonne  personne,  tu  ne  me  connais  pas  et  tu  m'as  invité  
chez  toi  pour  le  thé,  le  repos  et  tu  as  allumé  le  ventilateur  pour  me  rafraîchir,  tu  es  une  
bonne  personne.  Que  fais-tu  maintenant ?"  Mon  ami  a  dit :  "Rien"  Et  il  a  répondu :  
"Pourquoi ?"

Personne  n'aide  une  mauvaise  personne,  personne  n'aide  une  personne  égoïste,  
personne,  parce  que  si  vous  êtes  égoïste,  vous  ne  remercierez  jamais  personne  et  donc  
personne  ne  vous  aidera.  Si  vous  voulez  de  l'aide,  vous  avez  une  chance  d'être  une  
bonne  personne  et  alors  tout  le  monde  vous  aidera.

Le  pauvre  a  dit:  "Parce  que  je  n'ai  pas  d'argent  et  que  je  viens  d'étudier  un  peu  et  que  je  
n'ai  rien  trouvé"

Avant,  j'avais  un  ami  qui  était  très  pauvre.  Il  avait  l'habitude  de  s'asseoir  devant  sa  
maison  pour  prendre  le  soleil.  Un  voyageur  passa  devant  sa  porte.

Pourquoi  les  pauvres ?  Selon  la  théorie  bouddhiste,  tous  les  Pauvres  étaient  cupides  et  
égoïstes  dans  leurs  vies  passées,  tout  était  pour  eux  et  ils  n'aidaient  jamais  les  autres,  
c'est  pourquoi  dans  cette  vie  ils  sont  pauvres.

Le  voyageur  dit  alors :  "Je  vois  que  tu  es  quelqu'un  de  bien.  Je  vais  t'aider.  Je  fabrique  
des  couvertures.  Je  vais  te  donner  des  couvertures  et  te  les  vendre  et  me  donner  l'argent.  
"  personne  Le  voyageur  l'a  fait  et  maintenant  mon  ami  est  milliardaire  juste  pour  avoir  
aidé  un  
voyageur  à  se  reposer.  Si  vous  voulez  avoir  un  bon  avenir,  vous  devez  aider  les  gens  
sans  rien  demander  en  retour.

C'était  l'été,  il  faisait  très  chaud  et  le  voyageur  avait  soif.

Les  riches,  dans  leurs  vies  passées,  étaient  généreux  envers  les  pauvres  et  aidaient  
ceux  qui  en  avaient  besoin,  alors  que  dans  cette  vie,  ils  sont  riches,  ils  sont  millionnaires.  
Si  vous  êtes  pauvre  maintenant,  comment  pouvez-vous  améliorer  vos  finances ?  Un  
pauvre  n'a  pas  beaucoup  d'argent,  mais  au  moins  il  a  des  sous.  Une  centaine  d'un  
pauvre  a  la  même  valeur  qu'un  million  d'un  millionnaire.  Quand  un  pauvre  vous  donne  
un  sou,  il  a  la  même  valeur  qu'un  certain  million  et  qu'un  millionnaire.  Aux  yeux  de  
Bouddha,  1  penny  et  1  million  c'est  la  même  chose,  cela  dépend  simplement  si  vous  
aidez  les  autres  avec  votre  cœur.  Si  vous  voulez  être  riche,  vous  devez  aider  autant  que  
vous  le  pouvez  les  personnes  plus  pauvres  que  vous.

Si  un  millionnaire  puissant  maltraite  les  gens,  il  est  égoïste,  il  n'aide  jamais  les  autres,  il  
veut  juste  profiter  de  sa  vie  avec  les  fêtes  et  ne  dépense  de  l'argent  que  pour  lui  et  sa  
famille  et  personne  d'autre,  cette  personne  qui  profite  de  la  chance  de  sa  vie  antérieure,  
cette  chance  se  terminera  très  vite.  La  grande  majorité  des  millionnaires  quand  ils  sont  
vieux,  finissent  malades  et  pauvres  et  personne  ne  se  soucie  d'eux.  Autant  de  matches  
et  d'argent  dépensé  pour  des  amis  qui  ne  se  soucient  pas  d'eux  quand  ils  sont  pauvres.
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Selon  la  théorie  bouddhiste,  chaque  personne  qui  nous  fait  du  mal  est  parce  que  dans  
une  vie  passée,  vous  lui  avez  fait  du  mal.  Donc,  dans  cette  vie,  elle  vous  rend  pour  le  
mal  que  vous  lui  avez  fait.  Si  vous  lui  pardonnez,  la  dette  sera  réglée,  vous  serez  en  
paix.

Si  une  personne  vous  fait  du  mal,  ne  vous  inquiétez  pas,  elle  se  punira,  sa  conscience  
la  punira.  Peut-être  devant  les  autres  ne  veut-il  pas  l'admettre,  mais  à  l'intérieur,  quand  
il  dort,  quand  il  est  seul,  il  se  punit  lentement.  Dieu  n'a  pas  besoin  de  punir.  Chacun  a  
sa  propre  conscience  et  si  quelqu'un  blesse,  il  se  punit  beaucoup  plus  que  si  vous  vous  
vengez.  Il  est  puni  beaucoup  plus  lentement,  plus  durement  que  votre  propre  vengeance.  
C'est  pourquoi  il  n'est  pas  nécessaire  de  garder  rancune  ou  de  se  venger.  Si  une  
personne  te  fait  du  mal,  prends-le  comme  si  tu  t'examinais,  comme  si  tu  passais  un  
examen.  Si  vous  réussissez  cet  examen,  vous  montez  de  niveau.  Par  conséquent,  vous  
devez  vous  rappeler  que  vous  n'avez  pas  à  garder  rancune  contre  les  personnes  qui  
vous  ont  fait  du  mal.  Si  vous  le  gardez,  vous  aurez  de  nombreux  problèmes :  nerfs,  
stress,  mauvaise  circulation...  affectant  ainsi  votre  vie,  vous  vieillirez  plus  vite,  vous  
serez  toujours  malade,  et  rien  n'ira  bien  dans  votre  vie  car  votre  pensée  est  totalement  
négative .

Vous  ne  lèverez  jamais  la  tête.  Pour  être  bien,  il  suffit  de  pardonner.  Pardonnez  comme  
si  vous  vous  pardonniez.  Il  faut  pardonner  pour  vivre  dans  la  paix  et  le  calme,  car  la  
vengeance  n'apporte  que  vengeance  et  plus  de  vengeance  et  plus  de  vengeance….  
donc  vous  ne  pouvez  pas  bien  vivre.

vous  faites  cela,  nous  allons  créer  une  énergie  positive  et  Dieu  vous  aidera,  croyez-le  
ou  non,  Dieu  vous  aidera.

Nous  devons  pardonner  à  quiconque  nous  fait  du  mal.  Selon  la  théorie  bouddhiste,  en  
plus  de  pardonner,  nous  devons  remercier.  Vous  ne  devez  pas  garder  rancune  et  vous  
devez  oublier  le  mal  qu'une  autre  personne  vous  fait,  car  lorsque  vous  gardez  tout  cela  
en  vous,  vous  ne  faites  que  vous  faire  du  mal.  Même  si  vous  avez  tout  à  fait  raison,  
avec  la  vengeance  et  la  rancœur  vous  n'arrivez  qu'à  vous  faire  du  mal.  Vous  ne  pouvez  
pas  vivre  en  paix,  vous  ne  pouvez  pas  vivre  calmement,  vous  pensez  toujours  
négativement  et  cela  affecte  votre  santé  et  vous  ne  pouvez  pas  avoir  une  qualité  de  vie.

Si  une  personne  dans  cette  vie  vous  blesse  et  que  vous  lui  faites  du  mal  dans  la  
prochaine  vie,  alors  l'autre  personne  dans  une  autre  vie  vous  blesse  à  nouveau  et  vous  
lui  faites  du  mal  dans  la  prochaine  vie….  et  ainsi  de  suite,  ce  cycle  ne  se  termine  jamais,  
ne  se  termine  jamais.

Si  vous  voulez  bien  vivre,  essayez  de  pardonner,  c'est  la  seule  solution,  il  n'y  en  a  pas  
d'autre.  Ne  vous  inquiétez  pas,  Dieu  et  sa  conscience  le  puniront  pour  vous.  Sûrement  
il  accomplira  son  châtiment  dans  son  intégralité,  Dieu  et  lui-même  se  vengeront  de  vous.
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Vous  n'avez  pas  besoin  de  le  faire.  Ne  gardez  pas  rancune.  Essayez  de  bien  vivre.
C'est  la  théorie  bouddhique  des  conflits.

La  cigarette  tue  lentement.  Chaque  cigarette  correspond  à  5  minutes  de  votre  vie.  Chaque  paquet  dit :  
fumer  fait  gravement  mal,  fumer  tue,  fumer  cause  le  cancer  du  poumon  et  tous  les  fumeurs,  lisez  ceci  
et  ne  vous  en  souciez  pas.  Certains  prennent  peur  et  essaient  de  sortir  de  cet  étau.  Plus  tôt,  un  de  
mes  étudiants  en  yoga  a  essayé  d'arrêter  de  fumer.  Il  pouvait  être  arrêté  pendant  un  an  mais  il  résistait.  
Un  an  plus  tard,  je  n'en  pouvais  plus.  Avant  d'arrêter,  je  fumais  un  paquet  par  jour  et  après  cette  
année,  je  fumais  3  paquets  par  jour.  Avant  longtemps,  il  était  de  retour  cette  année-là  sans  fumée.  
C'est  pourquoi  pour  arrêter  de  fumer,  vous  n'avez  pas  à  vous  forcer,  car  cela  ne  fonctionnera  pas  et  
vous  ne  pourrez  jamais  arrêter.  Pour  arrêter  de  fumer  pour  toujours,  vous  devez  vous  convaincre  vous-
même.  Si  vous  ne  vous  convainquez  pas,  n'abandonnez  jamais,  jamais.  Convainquez-vous  si  vous  
voulez  vivre  plus  longtemps,  avoir  une  bonne  santé,  avoir  une  vie  plus  longue.  Vous  devez  arrêter  de  
fumer  si  vous  voulez  être  en  bonne  santé  et  ne  pas  souffrir  d'un  cancer  du  poumon.  Pour  toutes  ces  
raisons,  vous  devez  vous  en  convaincre.  Parfois,  il  est  possible  d'arrêter  de  fumer  avec  l'hypnose.  
Lorsque  vous  êtes  hypnotisé,  vous  pouvez  voir  vos  poumons  pleins  de  nicotine,  tellement  sales  et  
dégoûtants.  Une  façon  d'arrêter  de  fumer  est  de  regarder  vos  poumons  d'un  air  dégoûtant.  Le  meilleur  
et  le  seul  moyen  est  de  vous  convaincre  que  ce  n'est  qu'un  caprice,  que  ce  n'est  pas  une  nécessité.  
Imaginez  que  vous  ayez  une  bonne  famille,  un  bon  business/job,  pour  vivre  tranquillement  avec  vos  
enfants  et  très  confortable  et  dans  la  meilleure  partie  de  votre  vie,  en  train  de  mourir  du  tabac.  Ne  
serait-ce  pas  dommage ?  Si  vous  étiez  jeune,  pauvre  et  que  vous  n'aviez  rien,  peut-être  pensez-vous  
que  ce  n'est  pas  grave,  parce  que  vous  n'avez  rien  à  perdre,  mais  cela  arrive  généralement  lorsque  
vous  approchez  de  50  ans.  Les  gens  commencent  à  mourir  dans  la  meilleure  partie  de  leur  vie,  quand  
tout  est  résolu,  tout  est  parfait.  Vous  aimez  votre  femme,  vos  enfants  et  tout  est  parfait,  mais  chaque  
fois  que  vous  prenez  une  cigarette  et  que  vous  la  fumez,  vous  enlevez  5  minutes  de  votre  vie.  Si  vous  
voulez  vivre  jusqu'à  80  ans,  c'est  dommage  de  mourir  à  50  ou  60  ans  quand  toute  la  vie  est  finie.  Pour  
votre  bien,  celui  de  votre  famille,  de  vos  enfants,  réfléchissez  et  convainquez-vous  d'arrêter  de  fumer.

RETOUR  INDEX

RETOUR  INDEX

8.-  FUMER

Machine Translated by Google



9.-  ALCOOL

10.-  GUERRE

La  consommation  d'alcool  est  interdite.  Cela  signifie,  ne  buvez  pas  d'alcool.
Si  vous  le  faites,  buvez  juste  un  peu.  L'alcool  a  détruit  de  nombreuses  familles.  Quand  quelqu'un  
est  ivre,  combien  de  crimes  peuvent  être  commis ?  En  consommant  de  l'alcool,  combien  de  
personnes  sont  mortes  dans  des  accidents  de  voiture ?  Et  de  ce  fait,  de  nombreuses  familles  ont  
perdu  leur  père,  leur  mère  ou  leurs  enfants,  à  cause  de  l'alcool.

Bouddha  ne  dit  pas  de  boire  de  l'alcool.  N'oubliez  pas  que  l'alcool  ne  cause  que  des  malheurs,  il  
n'apporte  pas  de  bonnes  choses,  que  des  malheurs  à  votre  famille,  à  vous,  à  la  société  et  à  bien  
d'autres.  C'est  pourquoi  vous  ne  devriez  pas  boire  d'alcool.  Si  vous  commencez  à  boire  et  devenez  
alcoolique,  comment  allez-vous  surmonter  votre  dépendance  à  l'alcool ?  Vous  allez  détruire  votre  
vie,  votre  avenir  sera  sombre,  il  n'y  aura  rien,  personne  ne  sera  à  côté  d'un  ivrogne.  Ne  buvez  pas  
d'alcool,  si  vous  le  souhaitez,  vous  pouvez  en  boire  un  peu.  L'alcoolisme  est  mauvais  pour  vous,  
pour  votre  famille,  pour  la  société,  pour  l'État,  pour  tout  le  monde.  Lorsque  vous  êtes  ivre,  vous  
pouvez  tuer  une  autre  personne  ou  faire  n'importe  quoi  de  scandaleux.  Rappelez-vous  que  vous  ne  
devez  pas  boire  d'alcool,  c'est  interdit  par  les  lois  des  bouddhistes,  ne  buvez  pas.  Si  vous  voulez  
vivre  heureux  avec  votre  famille,  ne  buvez  pas  d'alcool  car  cela  affecte  les  autres.  Ne  pas  boire.

Afin  d'éviter  une  guerre,  tous  les  pays  doivent  se  respecter.  Parce  que?  Parce  que  nous  sommes  
tous  un,  tous  les  pays  sont  un  et  forment  un  tout.  Avec  une  guerre,  tous  les  pays  impliqués  auront  
des  morts,  beaucoup  d'argent  coulera,  des  gens  mourront,  ils  deviendront  plus  pauvres  et  la  
destruction  sera  totale.  Rien  n'ira  bien,  tout  ira  mal.  Les  gens  doivent  savoir  que  la  mort  n'apporte  
que  le  malheur.  Tuer  des  bébés,  causer  la  mort  de  fœtus  ou  la  mort  d'animaux  n'apporte  que  la  
destruction  à  notre  planète,  rien  de  bon.  Nous  devons  apprendre  à  être  gentils,  chaleureux  et  
indulgents  envers  le  monde  entier  ou  chaque  pays.  N'essayez  pas  de  faire  la  guerre,  il  y  aura  des  
morts  des  deux  côtés,  c'est  la  seule  chose  que  vous  retirerez  de  la  guerre.  Nous  devons  savoir  que  
tous  les  êtres  humains  sont  un,  et  l'univers  est  un,  et  la  nature  est  une.  Si  nous  ne  croyons  pas  que  
nous  sommes  un  et  que  chacun  ne  pense  qu'à  lui-même,  que  maintenant  nous  voyons  les  résultats,  
nous  détruisons  la  nature  et  l'environnement  nous  affecte  également

La  guerre  n'apporte  que  le  malheur.  Pendant  la  Seconde  Guerre  mondiale,  une  centaine  de  
personnes  sont  mortes,  500  milliards  de  dollars  ont  été  dépensés  et  pendant  la  guerre  du  Vietnam,  
18  milliards  de  dollars  ont  été  dépensés.  Imaginez  tout  l'argent  perdu.  Si  cet  argent  avait  été  investi  
dans  des  pays  tiers  pour  améliorer  leur  qualité  de  vie  et  mettre  fin  à  la  pauvreté,  le  monde  aurait  
été  un  paradis.  Tant  de  guerres  et  de  morts,  quel  est  le  positif  pour  nous ?  Rien,  tout  est  négatif.
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Tout  ce  qui  est  bon  pour  le  peuple  doit  être  fait.  Ils  ne  devraient  pas  dépenser  un  sou  
pour  quelque  chose  qui  n'est  pas  bénéfique  pour  les  gens.  Tout  doit  être  fait  avec  
bienveillance,  peu  importe  le  parti  politique.  Ce  qui  compte,  c'est  que  chaque  parti  
politique  doit  faire,  et  je  crois  que  c'est  le  mieux  pour  le  peuple.  Peu  importe  le  point  de  
vue  politique,  le  plus  important  est  de  faire  ce  qui  est  le  mieux  pour  le  peuple  et  de  ne  
pas  faire  la  guerre.

l'environnement  avec  le  réchauffement  climatique  et  aussi  le  nombre  de  catastrophes  
naturelles  augmentent.  Cela  se  produit  parce  que  nous  ne  sommes  pas  conscients  que  
nous  sommes  tous  un.  Rappelez-vous,  tout  cela  doit  être  fait  sincèrement  pour  
transformer  la  Terre  en  paradis.  Tout  ce  que  nous  avons  à  faire  est  de  nous  entraider,  
car  nous  ne  faisons  qu'un.  Si  un  pays  est  en  difficulté,  cela  peut  nous  affecter.  Comme  
le  SIDA,  le  problème  a  commencé  en  Afrique  et  a  touché  le  reste  du  monde,  nous  
devons  donc  aider  tout  pays  en  difficulté  de  tout  notre  cœur.  Si  nous  ne  les  aidons  pas  
immédiatement,  cela  nous  affectera  ainsi  que  le  reste  du  monde.  Nous  sommes  un,  
nous  et  l'univers  sommes  un,  un  pays  et  un  autre  sont  un,  nous  sommes  un,  pas  deux.  
Il  ne  faut  pas  être  égoïste,  sinon  ça  ne  marchera  pas.  Si  nous  travaillons  tous  ensemble,  
tout  ira  bien.  La  guerre  n'apporte  rien  de  bon.

la la

Maintenant  toutes  les  guerres  sont  mauvaises,  elles  n'apportent  que  la  mort,  elles  
peuvent  causer  la  destruction  du  monde  entier.  Cela  devrait  être  évité  car  ils  ne  font  
qu'un.  C'est  la  guerre  et  la  paix.  Si  vous  voulez  bien  vivre,  respectez  et  prenez  soin  de  
la  nature,  prenez  soin  des  animaux  et  des  hommes,  et  ils  prendront  soin  de  nous,  pour  
que  nous  puissions  créer  un  paradis  sur  Terre.  Certains  dirigeants  et  personnes  
détruisent  la  planète.  Pour  bien  vivre,  souvenez-vous  que  nous  sommes  un.  N'importe  
quel  autre  pays,  personne,  animal,  nature  ou  univers,  nous  sommes  tous  un.  Si  nous  
comprenons  cela,  nous  vivrons  au  paradis.  Merci.

Par  exemple,  pendant  la  Seconde  Guerre  mondiale,  Hitler  a  tenté  d'unifier  tous  les  
pays  européens  par  la  force,  en  faisant  la  guerre.  Pourrait-il  atteindre  son  but?  Non.  
Les  Japonais  ont  essayé  avec  la  guerre  de  dominer  les  pays  asiatiques,  pourraient-ils  
y  parvenir ?  Non.  Avant,  les  Romains  essayaient  de  dominer  toute  l'Europe,  pouvaient-
ils  réussir ?  Non  pourquoi  pas?  Parce  qu'à  force  et  par  idées  négatives  tu  n'arrives  à  
rien,  à  la  fin,  tu  seras  un  échec.  Beaucoup  d'innocents  meurent,  le  coût  de  la  guerre  
est  très  élevé  et  le  monde  entier  est  blessé,  c'est  pourquoi  il  n'y  a  aucune  raison.  nous  
pouvons  faire  la  guerre,  nous  ne  sommes  pas  un,  le  combat  ne  doit  pas  avoir  lieu  entre  
membres  de  la  famille  ou  entre  frères,  c'est  interdit.  Dieu  dit  que  c'est  interdit,  peu  
importe  la  raison,  on  ne  peut  pas  s'entre-tuer.  Si  tout  le  monde  devait  avoir  un  cœur  
d'or,  ce  monde  deviendrait  le  paradis.  La  chose  la  plus  importante  est  que  les  dirigeants  
de  tous  les  pays  doivent  avoir  un  cœur  d'or.  Les  dirigeants  sont  les  serviteurs  du  
peuple,  ils  ne  sont  pas  les  chefs  du  peuple,  ils  doivent  être  d'humbles  serviteurs  du  
peuple.
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11.-SUICIDE

Quand  quelqu'un  se  suicide,  ce  qui  l'attend  dans  l'au-delà  est  un  temps  infini  d'angoisse,  de  
punition  et  de  souffrance.  Ça  ne  vaut  pas  la  peine.  Si  le  suicide  résolvait  tout,  alors  tout  le  
monde  se  suiciderait  et  tout  le  monde  serait  heureux  et  nous  serions  comme  des  anges  et  des  
saints  après.

Comme  les  écritures  de  Bouddha  le  disent  très  clairement,  quiconque  se  suicide  pour  quelle  
raison,  si  cette  personne  

devait  vivre  80  ans  et  se  suicide  à  30  ans,  cesse  de  vivre  50  ans.  Lui-même  s'est  suicidé.  
Selon  les  écritures  de  Bouddha,  cette  personne  tous  les  7  jours,  son  âme  se  suicide  à  nouveau.  
quelle  douleur !  Quelle  angoisse !  Toute  cette  fraude  doit  se  produire  tous  les  7  jours.

Chaque  personne  dans  la  vie  a  de  mauvais  moments,  mais  vous  ne  devriez  pas  être  triste  car  
le  soleil  se  lèvera  bientôt.  Lorsque  le  plein  soleil  se  lève,  vous  ne  devez  pas  être  heureux  car  
l'obscurité  va  bientôt  venir.  C'est  la  vie.

NON!  Si  vous  vous  suicidez  ou  tuez  quelqu'un,  vous  aurez  votre  punition.

Donc,  quel  que  soit  le  problème  que  vous  pourriez  avoir,  n'essayez  pas  de  vous  suicider.

Si  une  personne  se  suicide  en  buvant  un  liquide  toxique,  elle  devra  à  nouveau  boire  ce  liquide  
toxique  tous  les  7  jours.  Si  cette  personne  se  pend  avec  une  corde,  tous  les  7  jours  elle  devra  
se  pendre  à  une  corde….  ceci  pour  le  reste  de  sa  vie.  Imaginez,  si  une  personne  saute  de  très  
haut,  elle  devra  à  nouveau  sauter  du  haut  tous  les  7  jours.  Avant  de  mourir,  imaginez  la  
douleur  qui  est  passée !  Après  s'être  suicidée,  l'âme  va  en  enfer  et  y  est  punie  entre  100  et  
500  ans.  Puis  il  est  né  comme  un  animal  pendant  de  nombreuses  années.  Tous  ces  gens  ne  
savent  pas  et  se  demandent :  y  a-t-il  une  réincarnation ?  Assurance.  Parce  que?  demandez  à  
n'importe  quel  professeur  d'hypnose,  consultez  n'importe  quel  livre,  l'hypnose  n'a  rien  à  voir  
avec  le  bouddhisme,  mais  justifie  que  nous  avons  tous  un  passé,  un  présent  et  un  avenir  dans  
la  vie.  Que  la  vie  ne  se  termine  pas  dans  cette  vie,  c'est  pourquoi  le  suicide  complique  
l'existence.  Cela  ne  résout  rien.  Tout  problème  sérieux  que  vous  avez,  c'est  comme  minuit,  
tout  est  noir,  mais  après  la  nuit  que  se  passe-t-il ?  petit  à  petit  le  soleil  se  lève,  petit  à  petit  les  
choses  s'améliorent.  C'est  pourquoi  lorsque  vous  avez  des  problèmes,  tenez  bon  le  plus  
longtemps  possible  car  petit  à  petit  le  soleil  se  lèvera  et  tout  se  réglera.  Quand  une  personne  
a  beaucoup  de  chance,  elle  ne  devrait  pas  être  heureuse  car  après  le  soleil  de  midi  vient  le  
coucher  du  soleil  et  la  nuit,  l'obscurité.

Chaque  jour,  de  nombreuses  personnes  se  suicident.  Les  gens  qui  se  suicident  pensent  
qu'une  fois  mort  tout  est  résolu.  Eh  bien,  vous  avez  tort,  ils  ont  très  tort.
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12.-  ENVIRONNEMENT.

Les  écritures  du  Bouddha  disent :  "Chaque  jour  est  un  bon  jour,  chaque  heure  est  une  
bonne  heure,  chaque  personne  est  une  bonne  personne,  tout  est  une  bonne  chose,  toute  
affaire  est  une  bonne  affaire..."  Si  vous  pouvez  être  comme  ça,  vous  vivrez  très  bien.  
Découvrez  les  avantages  du  bouddhisme.  Ceux  qui  veulent  vous  provoquer,  ne  les  
écoutez  pas  ou  ne  protestez  pas,  c'est  comme  ça  qu'ils  frappent  le  vide.  Si  quelqu'un  
veut  te  faire  du  mal  et  que  tu  te  lèves  et  que  tu  commences  à  te  battre,  ça  ne  finira  jamais.  
Si  quelqu'un  vous  dit  quelque  chose  que  vous  n'aimez  pas,  ignorez-le.  Tant  que  vous  
n'écoutez  pas,  il  ne  pourra  rien  faire.  Ce  qu'il  veut,  c'est  te  provoquer.  Si  vous  ne  le  laissez  
pas  vous  provoquer,  vous  ne  vous  disputerez  jamais.  Cette  personne  doit  avoir  pitié  de  
vous  parce  qu'elle  ne  sait  pas  et  c'est  pourquoi  elle  essaie  de  vous  faire  du  mal.  Mais  le  
mal  est  fait  à  lui-même.  Il  n'y  a  rien  de  bon  pour  lui.

C'est  ce  que  dit  Bouddha.  Vous  devez  remercier  toutes  les  personnes  avec  beaucoup  
d'amour  et  ainsi  vous  pouvez  très  bien  vivre.  Peu  importe  la  situation,  il  faut  vivre  en  
harmonie,  en  remerciant  tout  le  monde  et  tout.

Nous  devons  apprendre  que  rien  n'affecte  notre  façon  de  penser  ou  notre  humeur.  Alors  
on  peut  bien  vivre.

S'il  y  a  des  gens  qui  te  blessent,  qui  t'insultent...  tu  ne  dois  pas  te  fâcher,  tu  dois  accepter  
tout  ce  qui  vient.  Comme  Bouddha.  Acceptez  tout  ce  qui  vient,  ne  gardez  pas  rancune  et  
dites  merci.  Les  gens  demandent :  pourquoi  devons-nous  remercier  quelqu'un  qui  veut  
nous  faire  du  mal ?

Faites-le  comme  ça  dans  votre  quotidien,  dans  votre  vie  de  tous  les  jours.

Eh  bien,  c'est  comme  passer  un  test.  C'est  pourquoi  vous  devez  remercier  avec  votre  
cœur,  avec  vos  pensées,  cette  personne  qui  vous  a  blessé.  Vous  ne  devez  pas  vous  
mettre  en  colère  ou  garder  rancune.  Si  vous  faites  cela,  vous  vous  trompez,  vous  vous  
trompez  beaucoup.

Salut.  Pour  que  l'environnement  ne  nous  affecte  pas,  nous  devons  apprendre  à  déplacer  
notre  environnement :  nous  déplaçons  l'environnement.  C'est  de  cela  qu'il  s'agit  pour  
pouvoir  vivre  en  harmonie.  Ne  laissez  aucune  situation  vous  affecter.

C'est  la  façon  de  penser  pour  vivre  heureux,  avec  une  bonne  santé,  un  bon  avenir  et  une  
longue  vie.

Nous  devons  apprendre  comme  Bouddha :  Si  n'importe  quelle  situation,  nous  l'acceptons  
de  tout  notre  cœur,  nous  vivrons  en  bonne  santé,  longue  vie,  avec  beaucoup  d'amis,  avec  
un  bon  avenir….

Nous  devons  déplacer  notre  environnement  avec  amour,  rendre  grâce  à  tout  le  monde  et  
ainsi  avoir  une  vie  avec  beaucoup  d'amour.  C'est  ce  que  dit  Bouddha.  Si  vous  remerciez  
tout  le  monde,  vous  pouvez  avoir  une  vie  saine  avec  beaucoup  d'amour.

Merci  beaucoup.

RETOUR  INDEX

Machine Translated by Google



TROISIÈME  PARTIE.

THÉORIE  ET  PRATIQUE  DU  YOGA

RETOUR  INDEX

THÉORIE  DU  YOGA

Yoga,  pour  que  le  yoga  fonctionne,  essayez  d'aider  les  gens,  la  vie  est  courte,  si  vous  aidez  
les  gens,  vous  pouvez  avoir  un  bon  avenir  et  une  longue  vie,  une  bonne  santé  et  tous  les  
souhaits  que  vous  pouvez  réaliser.  Mais  avant  cela,  vous  devez  faire  pour  les  autres.  Si  
vous  demandez  seulement  à  Dieu  et  ne  faites  rien  pour  les  autres,  ce  désir  ne  peut  pas  
venir.  Premièrement,  aidez  les  pauvres  par  vos  actions,  aidez  les  personnes  dans  le  besoin,  
achetez  des  médicaments  pour  ceux  qui  n'ont  pas  d'argent  pour  les  acheter,  afin  qu'ils  
puissent  prolonger  la  vie,  améliorer  la  santé,  parce  que  lorsque  nous  faisons  cela,  nous  nous  
sentons  bien  et  très  heureux  et  nous  avoir  une  énergie  très  positive  en  nous  après  avoir  fait  
de  bons  cactus  pour  les  autres.  Ce  sentiment  joyeux  peut  vous  aider  à  améliorer  votre  santé  
et  à  prolonger  votre  vie.  C'est  pourquoi  vous  devez  comprendre  pour  réaliser  vos  rêves.

La  seule  personne  qui  peut  vous  aider,  c'est  vous-même.

Merci  beaucoup.

Machine Translated by Google



YOGA  POUR  AVOIR  SANTÉ  ET  LONGUE  VIE.

Pour  apprendre  la  technique  du  yoga,  il  y  a  trois  choses  importantes  que  vous  devez :

Les  médicaments  que  vous  achetez  à  la  pharmacie  sont  de  la  chimie  pure,  ils  servent  à  
guérir  des  maladies,  mais  une  chose  vous  guérit  et  une  autre  vous  nuit.  Une  chose  vous  
guérit  et  une  autre  vous  agace.

1.-  LE  SOUFFLE.

Et  puis  tout  l'organisme  est  mauvais.  Vous  devez  réaliser.  Il  vous  suffit  d'activer  les  
défenses  de  votre  corps.  Parce  que  Dieu  a  rendu  notre  corps  merveilleux,  mais  nous  ne  
savons  pas  comment  l'utiliser.

Il  faut  d'abord  apprendre  à  respirer.  Quand  l'air  entre,  il  faut  gonfler  comme  un  ballon.  
Lorsque  vous  gonflez  un  ballon,  le  ballon  grossit  et  lorsque  vous  enlevez  l'air,  le  ballon  se  
dégonfle.  c'est  ce  que  tu  as

Vous  êtes  très  chanceux  d'entendre  mes  paroles.

Je  vais  vous  apprendre  comment,  grâce  au  yoga  et  à  la  méditation,  vous  pouvez  avoir  la  
santé  et  une  longue  vie.

Je  commence  à  vous  apprendre :  pour  commencer,  asseyez-vous  comme  moi,  les  jambes  
croisées,  c'est  du  yoga  au  plus  haut  niveau.  N'importe  quelle  façon  de  s'asseoir  ou  de  
s'allonger,  de  marcher,  au  lit,  sur  une  chaise...  est  bonne,  car  la  méditation  yogique  vient  
de  l'esprit,  pas  de  la  façon  dont  vous  vous  asseyez.  L'important  est  que  vous  soyez  à  
l'aise  et  agréable,  assis  avec  votre  colonne  vertébrale  droite  et  vos  mains  jointes  et  
reposant  sur  vos  jambes.  Il  y  a  des  gens  qui  les  mettent  séparés  et  reposent  chacun  sur  
les  genoux,  mais  si  vos  mains  peuvent  mieux  communiquer.  Mais  si  vous  l'aimez  
autrement,  pas  de  problème.  Vous  devez  vous  sentir  à  l'aise.  Tout  ce  que  tu  aimes.  La  
position  doit  être  naturelle  et  confortable,  ne  pas  être  distraite  pour  maintenir  la  bonne  
position.  Par  exemple,  lorsque  vous  joignez  l'index  et  le  pouce,  comme  beaucoup  de  gens  
le  souhaitent,  l'esprit  doit  être  conscient  de  ne  pas  séparer  les  doigts,  ou  avec  les  
paumes,...  et  l'esprit  est  distrait  en  maintenant  la  bonne  posture.  La  position  la  plus  
naturelle  est  comme  je  vous  le  dis,  vous  n'avez  donc  pas  à  faire  d'effort  pour  joindre  vos  
doigts  ou  vos  paumes...  Les  yeux  fermés,  la  langue  sur  le  dessus  du  palais  sans  forcer  et  
en  fermant  la  bouche.  Ils  respirent  par  le  nez  et  non  par  la  bouche.  La  respiration  doit  être  
fine  et  lente,  environ  30  secondes  pour  entrer  et  30  secondes.  Pour  sortir.  Lorsque  vous  
êtes  détendu,  vous  ne  remarquerez  pas  que  vous  respirez,  vous  serez  plus  détendu.  
Quand  le  souffle  est  fort,  ce  n'est  pas  bon  pour  la  santé.  Plus  vous  êtes  nerveux,  plus  
vous  avez  besoin  de  respirer  fort…

Si  quelqu'un  écoute  ce  que  je  vais  dire  maintenant,  c'est  qu'il  a  beaucoup  de  chance,  c'est  
un  enseignement  historique.  Ce  n'est  pas  de  la  fantaisie.  Je  pratique  cette  technique  
depuis  longtemps,  il  y  a  40  ans.  Au  cours  de  ces  40  années,  je  n'ai  jamais  été  malade.  Je  
ne  sais  pas  ce  qu'est  la  douleur,  je  ne  sais  pas  ce  qu'est  une  maladie.  Cette  technique  
inventée  par  moi,  mélangée  à  la  théorie  TAO.  Comme  toute  personne,  je  peux  tomber  
malade  et  avoir  de  la  fièvre,  une  grippe...  mais  grâce  au  yoga  et  à  la  méditation,  je  me  
guéris.
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Parce  que?  Parce  que  si  vous  respirez  court,  pas  assez  d'oxygène  atteint  le  sang  et  votre  
corps  se  décompose  plus  tôt.  Si  beaucoup  d'oxygène  arrive,  votre  corps  est  actif,  sain  et  
bien  portant.  L'oxygène  c'est  la  vie,  s'il  n'y  a  pas  d'oxygène  c'est  comme  une  personne  
morte :  qu'est-ce  qui  est  mort ?  C'est  qu'il  ne  respire  pas,  que  l'air  n'entre  pas,  que  
l'oxygène  n'entre  pas,  c'est  pourquoi  il  est  mort.  Si  moins  d'oxygène  pénètre  dans  votre  
corps,  la  durée  de  vie  est  plus  courte.

Si  vous  êtes  un  homme  ou  une  femme  qui  ne  veut  pas  avoir  d'enfant,  le  point  de  
concentration  doit  être  à  trois  doigts  sous  le  nombril.  Au  centre  du  corps.

2.-  LA  NOURRITURE.

Si  vous  êtes  une  femme  et  que  vous  voulez  avoir  des  enfants,  vous  devez  concentrer  
votre  esprit  à  trois  doigts  au-dessus  du  nombril.  Au  centre  du  corps.

que  faire.  L'air  doit  arriver  sous  votre  nombril.  Comme  des  chanteurs  qui  peuvent  chanter  
une  minute  sans  respirer.  Ils  entrent  dans  l'air  jusqu'en  dessous  du  nombril.  On  respire  
généralement  jusqu'aux  poumons,  donc  on  se  fatigue  vite,  il  faut  respirer  jusqu'en  dessous  
du  nombril.  Comme  les  sportifs,  qui  peuvent  courir  de  nombreux  kilomètres  sans  se  
fatiguer,  car  ils  utilisent  cette  technique  de  respiration ;  ils  entrent  dans  l'air  vers  le  bas,  le  
sortent  en  douceur  et  y  entrent  en  douceur.  C'est  ce  que  vous  devez  apprendre  et  
pratiquer  jusqu'à  ce  que  cela  devienne  une  habitude  et  que  vous  respiriez  ainsi  24  heures  
sur  24.

Chaque  type  d'animal  a  des  maladies  différentes.  Par  exemple,  les  humains  ont  un  cancer  
et  le  cancer  provient  de  la  circulation  sanguine.

Pensez  à  ce  site.

Rappelez-vous  bien,  non  seulement  en  faisant  du  yoga,  vous  devez  respirer  comme  ça,  
mais  vous  devez  vous  habituer  à  respirer  comme  ça  24  heures  sur  24,  même  lorsque  
vous  dormez.  La  santé  du  corps  dépend  principalement  de  la  circulation  du  sang.Le  sang  
a  besoin  d'oxygène,  et  sans  oxygène,  il  ne  circule  pas  bien.  Lorsque  le  sang  atteint  le  
cœur,  il  a  besoin  d'oxygène  pour  le  purifier  et  le  renvoyer  propre  au  reste  du  corps.  Le  
cœur  purifie  le  sang  et  le  rend  propre  pour  le  reste  du  corps  avec  de  l'oxygène.  S'il  y  a  
peu  d'oxygène,  le  sang  circule  mal,  si  le  sang  ne  circule  pas  proprement  tous  les  deux  
par  trois  vous  allez  tomber  malade  et  vous  allez  avoir  des  gros  ou  des  petits  malaises.  Le  
sang  atteint  toutes  les  veines,  grandes  ou  petites.  Si  le  sang  ne  passe  pas  dans  les  
petites  veines,  il  reste  à  ce  point.  Et  avec  le  temps,  il  se  transforme  en  une  grosseur  qui  
peut  se  transformer  en  cancer  ou  en  un  autre  problème.  Parce  que  le  sang  s'est  bouché  
à  un  moment  donné.  Et  c'est  là  que  réside  le  problème.

De  nombreuses  maladies  que  les  humains  ont  proviennent  de  la  viande  animale.  Lorsque  
nous  mangeons  leur  viande,  nous  devenons  contaminés  par  leurs  maladies.  Le  SIDA  
vient  du  singe.  Le  singe  a  toujours  été  porteur  du  virus  du  SIDA  et  il  n'a  aucun  problème  
et  peut  vivre  en  paix.  Comme  nous  qui  pouvons  avoir  la  grippe  et  rien  ne  se  passe.  Nous  
portons  toujours  des  virus  et  rien  ne  se  passe.  Le  problème  est  que  nous  n'avons  pas  de  
défenses  contre  les  maladies  d'autres  types  d'animaux,  c'est  pourquoi  le  SIDA  a  un  autre  
effet  sur  nous.

Rappelez-vous  bien :  la  respiration  doit  être  longue  jusqu'en  dessous  du  nombril  24  
heures  sur  24.  Si  le  souffle  est  long,  la  vie  est  longue,  si  le  souffle  est  court,  la  vie  est  
courte.

Pour  faire  du  yoga,  vous  devez  vous  concentrer  sur :

Tous  les  animaux  ont  leurs  maladies.  Comme  en  Asie,  les  oiseaux  sauvages  sont  porteurs  
de  maladies  virales,  et  les  personnes  qui  ont  mangé  ces  oiseaux  sont  tombées  malades,  
ont  attrapé  le  virus  de
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Tout  le  monde  est  égal  devant  les  dieux.

Il  n'y  a  pas  de  remède.  Rien  dans  ce  monde  n'est  gratuit.  Si  vous  voulez  la  santé  et  la  
longue  vie,  il  faut  laisser  un  caprice,  il  n'y  a  pas  de  remède,  tout  a  son  prix.  Maintenant  et  
chaque  jour,  il  y  a  plus  de  végétariens,  non  seulement  pour  des  convictions  religieuses  
mais  aussi  pour  la  santé.  Certaines  religions  essaient  de  faire  comprendre  aux  gens  que  
tout  être  vivant  veut  vivre,  par  exemple  une  si  petite  fourmi,  essayez  de  la  tuer  et  vous  
verrez  comme  elle  s'enfuit,  elle  ne  veut  pas  mourir.  Et  comme  on  dit,  vivre  et  laisser  vivre.  
Essayez  de  ne  pas  déranger  les  autres,  s'ils  ne  vous  font  pas  de  mal,  ne  leur  faites  pas  
de  mal.  Si  les  animaux  ne  veulent  pas  vous  tuer,  ne  les  tuez  pas.

Il  n'est  pas  juste  que  l'homme  tue  des  animaux  pour  le  plaisir.  Alors  vivez  et  laissez  vivre.  
Personne  ne  peut  écraser  personne,  personne  ne  peut  profiter  de  personne,  personne  ne  
peut  tuer  personne,  même  s'il  est  plus  faible.  Nous  devons  être  compatissants  avec  les  
animaux  et  encore  plus  avec  les  femmes  qui,  bien  qu'elles  soient  plus  faibles  que  les  
hommes,  ont  la  même  nature  que  les  hommes,  elles  sont  égales  aux  hommes,  elles  ne  
sont  pas  inférieures,  elles  sont  dans  la  même  catégorie.  Ne  fais  pas  d'erreur.

Ne  fais  pas  ce  que  tu  ne  veux  pas  qu'ils  te  fassent.  C'est  ce  que  dit  la  religion.

ces  oiseaux.  Le  plus  grave,  c'est  qu'il  se  propage  dans  l'air,  rien  qu'en  respirant,  vous  
l'attrapez  déjà  et  vous  mourez.  Tout  le  monde  a  besoin  de  respirer  et  il  n'est  pas  possible  
de  transporter  une  bouteille  d'oxygène  24h/24  pour  respirer  de  l'air  non  contaminé.

Essayez  de  ne  pas  manger  d'aliments  en  conserve  avec  des  conservateurs,  mangez  des  
aliments  naturels,  plus  ils  sont  naturels,  mieux  c'est.

C'est  comme  un  principe  humain :  nous  sommes  des  animaux,  plus  intelligents  que  les  
autres  mais  nous  sommes  toujours  des  animaux.  Nous  descendons  du  singe,  et  par  
évolution  nous  sommes  devenus  ce  que  nous  sommes  maintenant.  C'est  pourquoi  les  
gènes  du  singe  ressemblent  à  80  %  ou  90  %  à  ceux  des  humains.  Notre  origine  vient  des  
singes.  Nous  ne  sommes  des  animaux  que  parce  que  nous  sommes  plus  intelligents  et  
nous  ne  devons  pas  profiter  de  notre  intelligence  pour  blesser  les  autres,  pour  tuer  les  
plus  faibles.  Ce  n'est  pas  juste!

Par  conséquent,  nous  ne  devrions  pas  jouer  avec  les  animaux.  Nous  ne  savons  pas  quel  
genre  de  maladies  les  animaux  peuvent  transmettre.  Il  existe  des  virus  qui,  même  si  vous  
les  faites  cuire,  ne  meurent  pas.

3.  LA  PENSÉE.

Tout  comme  les  hommes  qui  sont  plus  forts  que  les  femmes  et  quand  il  y  a  un  problème,  
ils  tuent  leur  femme,  leur  petite  amie  ou  leur  amie.  En  Espagne,  en  2011,  ils  ont  tué  plus  
de  50  femmes.  Les  plus  forts  profitent  des  plus  faibles.  Ce  n'est  pas  juste.

Tout  comme  il  y  a  quelques  années  avec  les  vaches  folles,  elles  avaient  des  maladies  et  
les  gens  mangeaient  leur  viande  et  mouraient.  C'est  très  dangereux.  Essayez  de  ne  pas  
manger  de  viande  pour  votre  santé  et  pour  votre  vie.

Les  médecins  le  certifient.  Il  y  a  des  gens  qui  se  suicident,  qui  sautent  d'un  gratte-ciel  et  
avant  d'atteindre  le  sol  ces  gens  meurent.  Parce  que?  parce  qu'il  pense  "maintenant  je  
vais  toucher  le  sol  et  je  vais  être  comme  de  la  bouillie"  avec  ce  choc  avant  de  toucher  le  
sol  cette  personne  est  déjà  morte.  Juste  par  la  pensée.  La  pensée  peut  nous  faire  du  bien  
ou  du  mal.  C'est  pourquoi  essayez  de  ne  pas  avoir  ou  de  garder  des  pensées  négatives,  
de  ne  pas  garder  rancune  pour  ce  que  les  autres  nous  font,  de  ne  pas  garder  les  ordures  
que  les  gens  vous  jettent.  Si  vous  gardez  des  pensées  négatives  à  l'intérieur,  vous  ne  
faites  que  vous  blesser,
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Alors  tu  vois  ce  que  je  veux  dire ?

Essayez  d'aider  et  de  faire  pour  les  autres.  Et  cette  attitude  positive  générera  une  énergie  positive  et  vous  
aurez  une  longue  vie.

Maintenant,  je  t'apprends  à  te  soigner.

Pour  avoir  de  bonnes  pensées,  vous  devez  chaque  jour  faire  quelque  chose  de  positif  pour  les  autres.  Au  
moins  une  chose.  Aux  personnes  que  vous  ne  connaissez  pas.

Parce  que  si  vous  avez  de  la  rancune,  de  l'angoisse,  de  la  nervosité,  de  la  tristesse...  en  vous,  cela  affecte  
votre  circulation  sanguine.  Tous  les  médecins  le  savent.  Parce  que  le  cerveau  est  relié  au  reste  du  corps  
par  des  nerfs  qui  vont  à  la  colonne  vertébrale,  qui  est  constituée  d'"anneaux  osseux"  qui  communiquent  
avec  le  reste  du  corps.  Lorsque  vous  avez  des  nerfs  ou  des  pensées  négatives,  cela  affecte  tout  
l'organisme.  Parce  que  la  communication  et  la  nourriture  sont  bloquées  et  n'atteignent  pas  le  reste  du  
corps,  puis  vous  tombez  malade.  Vous  ne  devriez  pas  avoir  de  pensées  négatives  même  si  vous  avez  
absolument  raison,  même  si  vous  en  êtes  la  victime.  Il  faut  toujours  penser  positif.

Vous  devez  d'abord  chasser  toutes  les  pensées  de  votre  esprit.  2 000  milliards  de  pensées  traversent  
notre  cerveau  chaque  seconde.

Parce  que?  Comme  le  dit  la  religion,  si  vous  faites  du  bien  aux  autres,  Dieu  vous  aidera.  Si  vous  aidez  les  
gens,  vous  vous  sentirez  bien  à  l'intérieur,  vous  ressentirez  une  énergie  agréable.  Vous  serez  très  heureux  
et  heureux.  Cette  énergie  positive,  étant  satisfaite  de  vos  actions,  profite  grandement  à  votre  santé,  pour  
avoir  une  longue  vie  et  que  votre  avenir  soit  radieux.  Parce  que  vous  avez  une  énergie  positive  et  cela  se  
voit  sur  votre  visage.  Alors  tout  le  monde  veut  se  rapprocher  de  vous.  Si  vous  mettez  un  visage  de  démon,  
qui  veut  se  rapprocher  de  vous ?  Personne.

Il  faut  avoir  de  la  compassion  pour  ceux  qui  souffrent,  car  c'est  la  famille,  l'école,  la  société  qui  ne  leur  ont  
pas  bien  appris.  Tous  ceux  qui  font  du  mal,  tôt  ou  tard,  vont  payer  cher,  devant  la  société,  devant  la  loi,  de  
leur  vie.  Tout  va  mal  tourner,  sa  vie  lui  sera  fatale.  Tout  le  monde  veut  le  meilleur  pour  lui.  Et  ces  gens  ont  
tort,  car  ils  pensent  que  faire  du  mal,  profiter  des  autres  et  tricher  est  bon  pour  eux.  Non  ce  n'est  pas  
comme  ça.  C'est  qu'il  n'a  pas  compris  qu'en  faisant  du  mal  aux  autres,  il  ne  fait  de  mal  qu'à  lui-même.  
Vous  pouvez  tromper  les  autres  mais  pas  vous-même.  Vous  savez  que  vous  trompez  les  autres,  et  pour  
le  moment  les  autres  ne  s'en  rendent  pas  compte,  mais  tôt  ou  tard  ils  s'en  rendront  compte  et  quand  cela  
arrivera,  vous  commencerez  à  payer  cher  les  dégâts  que  vous  avez  causés.  Si  vous  donnez  1  bonne  
chose  aux  gens,  les  gens  vous  en  rendent  10  ou  100.  Si  vous  faites  1  dégât  aux  gens,  les  gens  vous  
remboursent  10  ou  100  fois  le  dégât  que  vous  leur  avez  fait  pour  se  venger.  C'est  pourquoi  les  chiffres  ne  
sortent  pas.

On  ne  s'en  rend  même  pas  compte.  Et  comment  éliminer  ou  chasser  ces  pensées ?  Grâce  à  un  mantra.  
Si  vous  êtes  catholique,  vous  pouvez  réciter  le  Notre  Père  ou  Jésus-Christ  ou  Marie.  N'arrêtez  pas  de  
répéter  ce  nom  en  vous.  Votre  pensée  doit  être  concentrée  sur  un  nom  de  Dieu.

Donc  si  vous  êtes  positif,  c'est  comme  une  radio  qui  a  différents  canaux,  si  vous  voulez  écouter  en  positif,  
tout  sera  positif,  si  vous  branchez  un  canal  négatif,  tout  autour  de  vous  sera  négatif.  Chaque  canal  a  une  
onde  différente,  cela  dépend  du  canal  sur  lequel  vous  souhaitez  vous  syntoniser.

Réfléchissez  bien  avant  de  blesser  les  gens.  Pour  avoir  un  bon  avenir,  vous  devez  être  positif  et  aider  les  
gens  avec  un  bon  cœur  et  les  gens  vous  rendent  avec  un  cœur.  Si  vous  trichez  ou  blessez  les  gens  ne  
vous  approcheront  pas.
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Si  vous  ne  croyez  pas  en  Dieu;  lorsque  vous  inspirez  et  pensez  1,  lorsque  vous  
inspirez  à  nouveau,  pensez  2  et  ainsi  de  suite  jusqu'à  10.

Les  pilules  n'étaient  rien,  mais  la  dame  fait  confiance  au  médecin  et  aux  pilules  et  
elle  est  guérie.  Tout  le  problème  était  dans  sa  pensée.

Au  bout  de  trois  mois  la  dame  revient  en  consultation.  Le  médecin  demande :  
comment  ça  s'est  passé ?  Et  la  dame  répond :  super  bon  docteur,  avec  ces  pilules  
miraculeuses  tout  est  guéri.  Je  n'ai  rien.  LA  dame  n'a  rien,  tout  est  dans  sa  tête.  Elle  
pense  qu'elle  est  vieille  et  c'est  pourquoi  elle  doit  avoir  des  problèmes.

Un  jour,  un  médecin  m'a  dit  que  chaque  jour  il  recevait  une  dame  retraitée  dans  son  
cabinet,  chaque  jour  il  se  plaignait  d'un  endroit  différent.  Il  n'arrêtait  pas  de  se  
plaindre.  Un  jour,  le  médecin  lui  a  donné  un  flacon  de  pilules  en  disant :  «  Regardez  
Madame,  ces  pilules  sont  miraculeuses,  prenez-en  1  par  jour  et  vous  verrez  que  petit  
à  petit  vous  vous  sentirez  mieux.  Tous  les  problèmes  de  santé  disparaîtront.  Tu  me  
fais  confiance?  La  Dame  répond :  Oui.

Si  vous  pensez  que  vous  allez  avoir  des  problèmes  à  un  endroit  de  votre  corps,  je  
vous  garantis  que  dans  peu  de  temps  vous  aurez  des  problèmes  à  cet  endroit.

L'organisme  ne  reçoit  que  vos  ordres,  vous  devez  ordonner  avec  votre  ferme  intention  
que  ce  site  soit  guéri :  "guérir,  guérir,  guérir  et  guérir".  Dans  quelques  jours,  vous  
vous  sentirez  mieux,  car  c'est  votre  souhait.  La  pensée  peut  aider  ou  blesser  votre  
corps.  C'est  comme  un  couteau  à  double  tranchant.

Ça  ne  vaut  pas  la  peine.  Vos  pensées  et  actions  positives  vous  aideront  à  avoir  une  
vie  saine  et  longue,  un  bon  avenir  et  une  bonne  famille.  Vous  devez  tout  faire  avec  
un  cœur  d'or  et  de  gentillesse,  sûrement  tout  le  monde  vous  reviendra  avec  un  cœur  
d'or  et  de  gentillesse.  Ainsi,  votre  vie  sera  fantastique.  Si  vous  mettez  un  visage  
positif  devant  le  miroir,  le  miroir  vous  rend  positif.  Se  souvenir

Comme  si  vous  étiez  dans  une  communauté,  nous  appelons  tous  les  voisins  à  nous  
aider.  Si  un  autre  voisin  a  des  problèmes  un  autre  jour,  toute  la  communauté  aidera.

C'est  pourquoi  essayez  toujours  d'aider  les  gens  pour  que  tout  le  monde  vous  
soutienne  et  vous  aurez  un  chemin  parfait.  N'essayez  pas  d'écraser  et  de  profiter  
des  gens,  car  cela  entraînera  des  conséquences  négatives  pour  votre  vie.

Pensez  à  ce  site.  Après  vous  être  relaxé,  vous  devez  vous  concentrer  sur  l'endroit  
où  vous  avez  le  problème  et  ordonner  à  votre  corps  d'aider  à  guérir  cet  endroit.  Avec  
une  pensée  forte,  avec  tout  le  désir,  appelez  votre  corps  à  guérir  cet  endroit :  "guéris,  
guéris"

Je  ne  facture  jamais  cette  pratique  de  yoga.  Toute  personne  dans  votre  vie  doit  
prendre  des  décisions  importantes.  Et  pour  toutes  décisions  il  faut  être  détendu,  pour  
y  parvenir  il  faut  d'abord  faire  du  yoga  et  quand  on  est  détendu,  on  se  donne  la  
solution  parfaite  à  ses  problèmes.  Parce  que  si  une  personne  est  très  nerveuse,  elle  
ne  peut  pas  prendre  une  bonne  décision.  Pour  prendre  une  bonne  décision,  vous  
devez  être  détendu  et  sans  nerfs.  Cela  peut  donc  beaucoup  vous  aider  dans  votre  
vie.  La  vie  dépend  si  vous  prenez  les  bonnes  décisions  ou  non.  Si  vous  prenez  les  
bonnes  décisions,  votre  vie  sera  merveilleuse.  C'est  comme  ça?

J'ai  une  salle  de  yoga  à  Barcelone.  Je  fais  des  cours  de  yoga  depuis  plus  de  10  ans,  
c'est  gratuit.

Ensuite,  vous  devez  vous  concentrer  sur  l'endroit  où  vous  avez  la  maladie ;  os,  
intestin,  n'importe  où  dans  le  corps  où  vous  ressentez  de  la  douleur.

Si  vous  faites  une  erreur,  rien  ne  se  passe,  vous  devez  vous  concentrer  jusqu'à  ce  
que  vous  arriviez  à  10  sans  faire  d'erreur.  Si  vous  vous  êtes  bien  concentré,  vous  
arrêtez  de  penser  au  nom  de  Dieu  ou  aux  nombres  que  vous  comptez.

Un  médecin  peut  vous  aider  à  30%  à  guérir  votre  maladie,  les  70%  restants  
dépendent  de  vous.  Pense  sagement.  Tout  dépend  de  vous  sur  votre  façon  de  
penser.
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Cette  technique  est  efficace  à  100  %.  Parce  que  j'ai  moi-même  essayé  cette  technique  pendant  40  
ans  et  ça  marche.  En  plus  c'est  gratuit,  que  demander  de  plus ?

C'est  pourquoi  dans  la  vie,  la  première  chose  est  la  santé.  Si  vous  n'avez  pas  la  santé,  il  n'y  a  pas  
d'amour,  pas  d'argent  ou  quoi  que  ce  soit,  parce  que  vous  êtes  plus  mort  que  vivant.

Vous  avez  chance.  Et  que  tout  le  monde  soit  heureux.  Merci  beaucoup.

Écouter  et  pratiquer.  Si  vous  avez  des  questions,  vous  pouvez  me  contacter  via  Skype  et  je  vous  
répondrai.

Eh  bien,  si  vous  rencontrez  des  problèmes  sur  un  site,  concentrez-vous  sur  ce  site.  Quand  vous  
faites  du  yoga,  déconnectez  tout ;  mobile,  téléphone,  radio,  TV...  Il  ne  doit  y  avoir  aucun  courant  
d'air.

Rappelez-vous :  nous  sommes  tous  un.  Si  tu  vas  bien,  je  vais  bien  et  tout  le  monde  va  bien.  Si  j'ai  
tort,  tu  as  tort  et  tout  le  monde  a  tort.  L'un  aide  l'autre.  Si  vous  aidez  l'autre  vous  aide.  Et  tout  sera  
fantastique.

Tous  les  jours,  n'importe  quand,  n'importe  où :  tout  va  bien.  Si  vous  faites  cela,  vous  réaliserez  ce  
que  j'ai  réalisé,  en  40  ans,  je  n'ai  eu  aucun  type  de  maladie.  Si  vous  n'êtes  pas  en  bonne  santé,  
vous  n'avez  rien.  Si  vous  avez  une  famille  parfaite,  un  travail  parfait,  vous  êtes  millionnaire….

Eh  bien,  après  avoir  fait  du  yoga,  expirez  trois  fois,  autant  d'air  que  vous  le  pouvez.  Lorsque  vous  
avez  terminé,  frottez  vos  mains  sur  tout  votre  corps  pour  revenir  à  la  normale.

Mais  vous  n'avez  pas  la  santé,  vous  êtes  plus  mort  que  vif  au  lit,  vous  ne  pouvez  pas  profiter  de  
tout  cela,  vous  ne  pouvez  rien  apprécier.

RETOUR  INDEX
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PRATIQUE  DU  YOGA

Ne  vous  contentez  pas  d'inhaler  jusqu'à  vos  poumons,  ce  qui  est  incorrect.

Essayez  de  concentrer  votre  sang  ici  dans  votre  ventre,  24  heures  si  possible.

Inhaler.

Normalement,  les  gens  ne  respirent  que  jusqu'aux  poumons  et,  dans  ce  cas,  seule  une  
petite  quantité  d'oxygène  est  fournie.
En  raison  de  ce  manque  d'oxygène,  ils  ont  une  mauvaise  circulation  sanguine  et  cela  
provoque  des  maladies  et  un  manque  de  défenses.

et

Exhaler.

C'est  le  premier  problème  que  vous  pouvez  rencontrer,  que  l'inspiration  et  l'expiration  
ne  sont  pas  égales.  Le  deuxième  problème  que  vous  pouvez  rencontrer  est  que  le  bruit  
peut  être  fait  lorsque  vous  inspirez  et  expirez.  Le  troisième  problème  que  vous  pouvez  
rencontrer  est  que  ça  va,  mais  l'inspiration  de  l'expiration  est  une  sorte  de  blocage.  
Lorsque  vous  inspirez,  respirez  profondément  dans  le  bas  de  votre  abdomen  et  lorsque  
l'air  entre,  gonflez.

Votre  sang  a  besoin  de  beaucoup  d'oxygène  pour  être  nettoyé.

et

manière.

Plus  votre  inspiration  sera  courte,  plus  votre  vie  sera  courte.

inhaler

Lorsque  vous  inspirez,  vous  pouvez  trouver  que  l'inspiration  et  l'expiration  sont  
inconfortables  parce  que  vous  n'êtes  pas  habitué  à  respirer  de  cette  façon.

Plus  vous  inspirez  longtemps,  plus  votre  vie  sera  longue.

Inspirez  et  numéro  1,  inspirez  à  nouveau  et  comptez  de  2  à  10.
Parfois,  si  vous  oubliez  quel  numéro  était  le  suivant,  vous  devez  recommencer  de  1  à  
10.  Lorsqu'un  entraînement  de  plus  et  une  fois

Tout  dépend  de  ce  qui  est  le  plus  confortable  pour  vous.  Joignez  vos  mains  avec  les  
pouces.  Gardez  votre  dos  droit  mais  confortable.  Baisse  un  peu  le  menton.  Fermez  la  
bouche,  les  yeux  et  placez  votre  langue  au  fond  de  votre  palais.  Avant  de  commencer,  
expirez  trois  fois  pour  faire  sortir  le  plus  d'air  possible.  Je  vais  vous  expliquer  comment  
respirer  correctement.  L'air  doit  être  inhalé  doucement  et  lentement.

Ne  pas  inhaler  jusqu'aux  poumons  est  incorrect.

Plus  votre  inspiration  sera  courte,  plus  votre  vie  sera  courte.

Le  troisième  problème  que  vous  pouvez  rencontrer  après  avoir  surmonté  les  premier  
et  deuxième  problèmes  est  l'ennui.  Quatrième  problème,  vous  restez  détendu  et  
n'avancez  pas  dans  le  yoga.  Chaque  seconde,  nous  avons  douze  millions  de  pensées  
qui  nous  traversent  l'esprit,  dans  ce  cas,  il  faut  se  concentrer  toutes  en  une.  La  méthode  
consiste  à  compter  de  1  à  10.

C'est  le  premier  poste.  Si  vous  ne  pouvez  pas  le  faire,  vous  pouvez  étendre  vos  jambes  
comme  ceci.

Il  existe  trois  postures  pour  la  pratique  du  yoga.

Plus  vous  inspirez  longtemps,  plus  votre  vie  sera  longue.

Essayez  toujours  de  respirer  profondément  dans  le  bas-ventre,  expirez  très  lentement.  
Doux  pour  l'inhalation  et  l'expiration  devrait  prendre  30  secondes  chacune,  c'est  la  bonne  façon  de  respirer.  

Lorsque  vous  commencez  à  faire  du  yoga  et  que  vous  vous  asseyez,  votre  esprit  est  
rempli  de  pensées,  c'est  probablement  le  premier  problème  que  vous  pourriez  avoir.  
Le  deuxième  problème,  lorsque  vous  avez  moins  de  pensées,  vous  commencerez  à  
avoir  sommeil.
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capables  de  compter  de  1  à  10  sans  se  tromper,  ils  peuvent  passer  au  deuxième  niveau.  
Au  deuxième  niveau,  vous  pouvez  réfléchir  à  la  façon  d'inspirer  et  d'expirer.  Petit  à  petit  
vous  sentirez  que  la  vie  est  fragile,  elle  ne  dépend  que  d'une  menace  d'air  pour  vivre.

Si  vous  voulez  avoir  une  bonne  santé  et  une  vie  plus  longue,  tout  ce  que  vous  avez  à  
faire  est  de  pratiquer  le  yoga  à  la  maison  et  de  suivre  mes  instructions  sur  la  façon  de  le  
pratiquer.  Si  vous  faites  ce  que  j'ai  dit,  vous  serez  en  très  bonne  santé.

Si  le  sang  circule  bien,  vous  ne  souffrez  jamais  d'aucune  maladie  ou  maladie,  c'est  très  
important.  Si  le  sang  ne  circule  pas  bien,  n'importe  quelle  petite  veine,  si  le  sang  ne  
circule  pas,  cela  deviendra  un  kyste  puis  un  cancer  et  à  la  fin  vous  mourrez.

Les  scientifiques  ont  prouvé  que  vous  pouvez  avoir  un  sentiment  de  bien-être  avec  le  
yoga.  Vous  pouvez  aller  mieux  et  guérir  du  stress  et  de  la  nervosité,  tous  les  problèmes  
physiques  et  mentaux,  mais  le  yoga  doit  être  pratiqué  au  moins  une  fois  par  jour,  deux  ou  
trois  fois  serait  mieux.  Prenez  votre  temps  le  matin,  l'après-midi  et  le  soir.  Le  matin  après  
le  réveil,  l'après-midi  et  le  soir  avant  d'aller  dormir.  Prenez  votre  temps,  10,  20  ou  30  
minutes,  selon  votre  temps  libre.  Dieu  et  les  médecins  ne  peuvent  pas  vous  donner  une  
bonne  santé,  vous  devez  comprendre  que  vous  êtes  le  seul  à  pouvoir  donner  à  votre  
corps  une  bonne  santé.  C'est  important,  lors  de  la  pratique  du  yoga,  cela  doit  être  fait  
dans  un  endroit  ventilé,  mais  sans  courant  d'air,  il  doit  être  silencieux  et  tous  les  appareils  
électriques  doivent  être  déconnectés,  de  sorte  qu'il  ne  sera  pas  affecté.  Vous  devez  viser  
ce  point,  le  bas  du  ventre,  2  pouces  sous  votre  ventre,  en  plein  centre  et  il  y  a  un  chakra.  
Le  point  de  concentration  pour  les  jeunes  femmes  est  à  2  pouces  au-dessus  de  votre  
ventre,  au  milieu  de  ce  point  se  trouve  votre  chakra.  Ce  point  est  concentré  car  c'est  là  
que  le  sang  s'accumule  et  nous  devons,  par  la  méditation  et  la  concentration,  essayer  de  
faire  circuler  le  sang  avec  notre  esprit.

Pour  cette  raison,  toutes  les  maladies  de  santé  dépendent  de  nous.  C'est  la  raison  pour  
laquelle  le  yoga  existe.

C'est  nous  qui  nuisons  à  notre  santé,  par  conséquent,  nous  ne  pouvons  que  nous  soigner.  
Les  médecins  ne  peuvent  guérir  que  30%  d'entre  nous,  les  70%  restant  dépendent  de  
nous,  ils  ne  peuvent  que  nous  guérir,  ils  dépendent  de  notre  état  d'esprit,  de  nos  pensées.

Si  une  image  ou  un  son  apparaît  pendant  que  vous  faites  du  yoga,  n'importe  quel  type  
d'image  ou  de  son,  rappelez-vous  que  ce  n'est  pas  réel,  c'est  juste  un

Grâce  au  yoga,  toutes  les  maladies  peuvent  être  guéries.

Lorsque  vous  avez  terminé,  vous  devez  le  faire  avec  vos  mains  et  cela  pour  récupérer  
votre  température  corporelle  normale.  C'est  la  façon  de  le  pratiquer.  L'air  inhalé  devrait  
aller  ici  et  se  concentrer  sur  ce  chakra.  OK,  c'est  du  yoga  de  base.  Si  vous  avez  des  
questions,  vous  pouvez  me  contacter  via  Skype  ou  par  e-mail.

Lorsque  vous  pouvez  maîtriser  cela,  concentrer  toutes  vos  pensées  sur  une  seule,  
éliminer  cette  seule  pensée  ou  mantra,  et  alors  vous  serez  au  niveau  supérieur  du  yoga.

Lorsque  vous  avez  terminé,  vous  devez  expirer  trois  fois  comme  vous  l'avez  fait  au  début.
Dans  ce  cas,  la  posture  est  correcte  yeux  et  bouche  fermés.

Essayez  de  concentrer  toutes  vos  pensées  sur  une  seule.

C'est  le  deuxième  niveau.  Si  vous  pensez  qu'il  est  difficile  de  compter  de  1  à  10,  essayez  
de  substituer  les  nombres  aux  mantras.  Par  exemple,  Jésus,  Marie  ou  Dieu,  ou  un  mantra  
bouddhiste  "Amituofo".  Prenez  le  mantra  que  vous  préférez.

Je  n'ai  pas  de  problèmes  de  santé  car  je  pratique  le  yoga.
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Lorsque  vous  êtes  à  ce  stade,  vous  devez  éviter  les  rapports  sexuels  afin  d'avoir  la  force  de  faire  
circuler  votre  sang  et  de  déplacer  l'énergie  pour  faire  le  tour  de  votre  corps.

Si  cela  se  produit,  ce  qui  signifie  que  vous  pratiquez  très  bien  le  yoga,  c'est  la  raison  pour  laquelle  
vous  transpirez.  Si  votre  corps  ne  chauffe  pas,  cela  signifie  que  vous  avez  beaucoup  de  pensées  
dont  vous  n'arrivez  pas  à  vous  débarrasser  et  que  l'air  que  vous  inspirez  ne  va  pas  bien  dans  votre  
bas-ventre  et  que  vous  n'inhalez  pas  la  fumée  en  douceur  et  lentement  pour  ne  pas  pratiquer  
correctement  le  yoga.  Vous  devez  d'abord  avoir  confiance  en  votre  capacité  à  le  faire.  C'est  la  
première  chose  que  vous  devez  savoir,  d'abord  faites-vous  confiance.  Si  vous  ressentez  une  
douleur  après  avoir  pratiqué  le  yoga,  cela  signifie  que  le  sang  ne  circule  pas  bien  à  ce  moment-là  et  
que  vous  avez  un  problème  à  cet  endroit.  Si  nécessaire,  allez  chez  le  médecin,  vous  remarquerez  
que  vous  avez  des  problèmes  là-bas.  Si  vous  avez  une  maladie,  lorsque  vous  faites  du  yoga,  
concentrez-vous,  pensez  au  point  qui  vous  pose  problème,  je  pense  qu'à  ce  moment-là,  concentrez-
vous  et  pensez  que  le  sang  peut  circuler,  que  ce  point  peut  être  amélioré  avec  toute  votre  énergie  
et  votre  concentration.

Toute  personne  qui  atteint  ce  niveau  supérieur  de  yoga  peut  initier  cette  énergie  dans  son  corps  et  
ne  jamais  souffrir  d'aucune  maladie.

La  pratique  finale  du  yoga.  Lorsque  vous  pratiquez  le  yoga,  pour  certaines  personnes,  cela  prendra  
un,  deux  ou  trois  mois,  mais  après  avoir  pratiqué  le  yoga  deux  fois  par  jour,  vous  finirez  par  ressentir  
une  énergie  chaude  ici,  une  sensation  de  chaleur  à  ce  stade.

fantaisie.

Tout  comme  moi,  je  n'ai  jamais  souffert  d'aucune  sorte  de  maladie,  jamais,  depuis  plus  de  45  ans.  
Une  fois  que  vous  pouvez  démarrer  votre  énergie  et  la  faire  circuler  dans  le  corps,  je  vous  assure  
que  vous  serez  en  bonne  santé  pour  la  vie.

Dix  jours  après  avoir  commencé  à  sentir  la  chaleur  dans  votre  abdomen,  vous  sentirez  cette  énergie  
se  déplacer  ici  et  partout.

Si  vous  voulez  bien  vous  concentrer  et  que  vous  faites  du  yoga,  eh  bien,  dans  une  semaine  ou  2  
ou  3  semaines,  selon  chaque  personne,  si  vous  êtes  capable  de  vous  concentrer,  vous  sentirez  
que  le  corps,  à  partir  d'ici,  va  commencer  à  s'échauffer .

Je  t'enseigne  et  tu  dois  suivre  mes  instructions.  Après  avoir  déplacé  votre  énergie  dans  votre  corps,  
vous  ne  souffrirez  plus  jamais  d'aucune  sorte  de  maladie.  Toutes  les  maladies  sont  causées  par  
une  mauvaise  circulation  sanguine,  comme  la  paralysie  cérébrale,  le  sang  ne  circule  que  dans  une  
moitié  du  cerveau  donc  l'autre  moitié  est  paralysée.

N'ayez  pas  peur,  lorsque  l'énergie  commence  à  bouger,  c'est  naturel,  car  vous  chargez  votre  
énergie.  Votre  sang  est  chaud  ici,  votre  énergie  chaude  est  prête  à  circuler  avec  votre  esprit.  À  ce  
stade,  vous  devez  diriger  votre  énergie  avec  votre  esprit  vers  le  chakra  situé  sous  votre  anus,  diriger  
votre  énergie  vers  ce  chakra,  puis  dans  votre  dos.  Vous  devez  diriger  votre  énergie  sous  puis  
derrière  votre  dos.  Ensuite,  faites-le  aller  ici  où  nous  avons  un  autre  chakra,  puis  faites  suivre  votre  
apport  énergétique  par  ce  chemin,  qui  est  plein  de  chakras,  sur  votre  visage,  puis  ici.  Ici,  nous  
avons  un  autre  chakra,  puis  revenons  au  chakra  situé  à  2  pouces  sous  votre  ventre,  celui  sur  lequel  
nous  nous  concentrons  tous  les  jours.  Dans  ce  cas,  votre  énergie  est  en  mouvement  et  lorsque  
vous  commencez  à  faire  du  yoga,  elle  se  réchauffe  et  une  fois  qu'elle  se  réchauffe,  elle  commencera  
le  mouvement  et  elle  gagnera  en  force.

Si  vous  le  faites  correctement,  après  une  séance  d'une  demi-heure,  la  transpiration  s'arrête,  c'est  
ce  qui  pourrait  arriver.

Grâce  au  yoga,  le  sang  circule  avec  assez  de  force  pour  passer
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Repensez  au  bout  de  votre  nez,  mais  d'une  manière  différente,  c'est  comme  penser  
qu'ici,  au  bout  de  votre  nez,  penser  sans  penser.

De  nombreuses  personnes  meurent  de  différentes  attaques,  crise  cardiaque,  
dépression  nerveuse,  accident  vasculaire  cérébral...  Seul  le  yoga  peut  vous  détendre  
et  diriger  avec  votre  esprit  la  circulation  de  votre  sang  et  de  votre  énergie  dans  le  corps  
afin  que  vous  ne  souffriez  d'aucune  maladie.  C'est  le  but  du  yoga.  Croyez-moi,  
quiconque  dit  le  contraire  a  tort.

Avant,  vous  deviez  vous  concentrer  ici,  mais  maintenant,  c'est  comme  si  vous  vous  
concentriez  à  mi-chemin,  pensant  et  ne  pensant  pas.  Dans  ce  cas,  vous  sentirez  que  
votre  esprit  et  votre  corps  commencent  progressivement  à  se  détendre,  comme  si  
vous  étiez  immortel,  vous  vous  sentirez  venir .  Après  cela,  lorsque  vous  êtes  capable  
de  le  faire,  concentrez-vous  sur  l'air  que  vous  inspirez,  concentrez-vous  de  tout  votre  
esprit  sur  l'air  que  vous  ne  pouvez  pas  voir,  l'air  que  vous  respirez.

Ce  YOGA  est  pratiqué  depuis  plus  de  5  000  ans.  Le  yoga  est  pratiqué  depuis  plus  de  
5  000  ans  et  je  vous  enseigne  gratuitement,  donc  il  n'y  a  rien,  pas  un  mot  dans  mon  
intérêt  personnel.  Comme  je  n'ai  aucun  intérêt,  je  vous  apprends  à  pratiquer  le  yoga  
traditionnel,  autrefois,  seuls  les  moines  bouddhistes  pouvaient  l'apprendre.

par  le  cerveau,  pas  comme  avant.  En  initiant  le  mouvement  de  votre  énergie  avec  
votre  mental,  en  dirigeant  l'énergie  pour  qu'elle  fasse  le  tour  de  votre  corps  et  tout  ce  
qui  était  bloqué  avant  pourra  bien  circuler  et  alors  vous  vaincrez  votre  maladie.  Une  
fois  que  le  sang  circule  correctement,  vous  pouvez  récupérer  de  n'importe  quel  type  
de  maladie,  comme  la  paralysie,  la  boiterie,  ou  lorsque  vous  n'avez  pas  assez  de  force  
dans  vos  bras  ou  vos  jambes,  ou  toute  partie  du  corps  où  vous  ressentez  une  douleur  
ou  une  paralysie  causée  par  une  mauvaise  circulation  sanguine.

Votre  cœur  et  votre  âme  doivent  se  concentrer  sur  l'air  qui  entre  et  sort,  entre  et  sort.  
Petit  à  petit,  vous  sentirez  que  votre  corps  n'existe  pas  parce  que  vous  avez  oublié  
votre  propre  existence  et  l'existence  de  votre  corps,  puisque  nous  concentrez-vous  sur  
l'air,  vous  sentirez  que  l'air  n'est  rien  d'autre  que  de  l'air,  rien  d'autre,  cet  air  n'est  qu'un  
fantasme.

Maintenant,  je  vous  apprends  à  avoir  une  bonne  santé.  Pour  y  parvenir,  vous  devez  
d'abord  vous  détendre  et  arrêter  de  penser.  Maintenant,  je  vais  vous  expliquer  tout  le  
processus  en  détail :  Tout  d'abord,  commencez  à  déplacer  et  à  chauffer  votre  énergie  
dans  ce  chakra.  Pour  y  parvenir,  vous  devez  inspirer  une  fois  et  penser  "un",  inspirer  à  
nouveau  et  penser  "deux"  et  ainsi  de  suite  jusqu'à  "dix".  Si  vous  êtes  détendu  et  que  
vous  pouvez  penser  jusqu'à  « dix »,  sans  avoir  oublié  aucun  chiffre  auparavant,  la  
deuxième  étape  consiste  à  vous  concentrer  sur  le  bout  de  votre  nez  et  à  réfléchir  à  la  
façon  dont :  « l'air  entre  et  sort »,  « l'air  entre  et  out",  et  plus  tard  vous  sentirez  comment  
l'air  remplit  tout  le  corps,  tous  ses  pores.  Vous  sentirez  votre  respiration  et  vous  serez

Quand  nous  restons  assis  longtemps,  les  jambes  s'engourdissent  et  sont  comme  
endormies  et  nous  essayons  de  nous  lever,  nous  n'avons  pas  la  force  de  marcher,  la  
paralysie  est  la  même.  Une  crise  cardiaque  est  causée  par  un  blocage  du  flux  sanguin  
vers  le  cœur.

Lorsque  vous  serez  à  ce  niveau,  vous  serez  au  même  niveau  qu'un  professeur  de  
yoga,  comme  si  vous  étiez  au  même  niveau  que  Jésus-Christ.

un.

Quiconque  présente  ces  symptômes  et  apprend  à  faire  du  yoga,  à  ce  moment  critique  
qui  peut  faire  du  yoga  debout  ou  assis,  se  concentrer  et  faire  du  yoga  peut  surmonter  
cette  crise  et  vivre  plus  longtemps.

En  ce  moment,  son  cœur  ne  pense  plus  à  la  différence  entre  toi,  lui,  moi  ou  quoi  que  
ce  soit,  car  tout  sera  un.
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Le  yoga  nous  aide  à  revenir  à  l'étape  avant  la  naissance.  Avant  notre  naissance,  
nous  étions  de  grands  professeurs  de  yoga.  Imaginez  que  vous  êtes  un  bébé  à  
naître,  la  tête  baissée,  respirant  par  le  cordon  ombilical  attaché  à  sa  mère.  Vous  
respirez  et  vous  nourrissez  avec  votre  nombril,  vous  respirez  par  le  cordon  ombilical  
avec  la  tête  baissée  dans  un  espace  limité  et  nous  pourrions  nous  maintenir  pendant  
8  ou  9  mois.  Si  nous  devions  nous  mettre  dans  un  petit  sac  maintenant,  combien  de  
temps  pourrions-nous  tenir  avant  de  devenir  fou  ou  d'avoir  un  sentiment  de  détresse ?

Si  nous  pouvions  le  faire  avant,  maintenant  aussi.  Le  yoga  consiste  à  revenir  à  cet  
état,  au  début  avant  de  naître.  Avant  notre  naissance,  nous  étions  tous  en  bonne  
santé.  Notre  corps  se  décompose  avec  nos  envies,  nos  caprices  et  nos  mauvaises  
habitudes.  Avec  le  yoga,  vous  pouvez  revenir  au  moment  où  nous  étions  dans  le  
ventre  de  notre  mère.
Avant,  si  vous  pouviez  supporter  d'être  dans  l'utérus  pendant  8  ou  9  mois,  comme  
un  professeur  de  yoga,  avant  de  naître,  avec  la  pratique  du  yoga,  vous  pouvez  
revenir  à  ce  moment-là.  C'est  le  but  du  yoga,  revenir  au  début  pour  que  vous  ayez  
toujours  une  bonne  santé  et  grâce  au  yoga  vous  puissiez  vivre  plus  longtemps,  avoir  
une  vie  plus  longue.

Vous  aurez  le  même  niveau  que  Jésus-Christ,  comme  un  saint,  c'est  le  plus  haut  
niveau  du  yoga.  Merci.

RETOUR  INDEX
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PRATIQUER  LE  YOGA  SPIRITUEL

fin  du  yoga  Le  "je"  nous  comprend  déjà  qu'il  n'existe  pas.  S'il  n'atteint  pas  le  niveau  de  
compréhension  que  le  «  je  »  du  corps  n'existe  pas,  il  agit  logiquement  comme  un  humain  de  
corps  et  de  chair.  Lorsque  vous  arrêtez  d'être  humain,  vous  arrêtez  automatiquement  d'agir  en  
humain  et  vous  agissez  avec  toute  votre  conscience  et  votre  âme  comme  l'ont  fait  Jésus-Christ  
ou  Bouddha.  Jésus-Christ  à  plusieurs  reprises  a  fait  des  miracles,  par  exemple,  il  marche  au-
dessus  de  l'eau,  il  nourrit  le  monde  entier  avec  un  morceau  de  pain….  Faire  ces  miracles  est  
très  facile  et  simple :  chaque  personne  peut  faire  toutes  sortes  de  miracles  tant  qu'elle  laisse  
toute  pensée  humaine,  tant  qu'elle  quitte  le  "je"  de  ce  corps  et  agit  comme  Jésus-Christ  ou  
Bouddha.  Tout  type  de  miracle  peut  être  fait  comme  s'il  s'agissait  d'une  chose  naturelle.  La  
plupart  des  disciples  de  Bouddha,  lorsqu'un  moment  vient  et  qu'ils  comprennent,  laissent  ce  «  
je  »  esclave  de  ce  corps.  Quand  il  s'en  rend  compte,  il  se  libère  de  l'esclavage  du  corps,  et  il  
devient  un  saint  et  chaque  saint  peut  faire  n'importe  quelle  sorte  de  miracle.  Les  saints  ne  
demandent  ni  argent  ni  richesse,  ce  serait  très  facile ;  Grâce  au  yoga,  vous  pouvez  aller  vers  le  
futur  et  savoir  ce  qui  va  se  passer,  vous  pouvez  connaître  les  numéros  du  pool,  de  la  loterie...  
tout  peut  être  facilement  connu.  Ce  qui  se  passe,  c'est  que  lorsqu'une  personne  atteint  un  jour  
la  catégorie  de  saint,  elle  ne  veut  plus  de  tout  cela.  Mais  si  vous  voulez  aller  vers  le  futur,  il  n'y  
a  pas  de  problème,  tant  que  vous  oubliez  le  présent.  Le  présent,  c'est  vous.  S'il  n'y  a  pas  de  
"vous",  dans  le  présent,  vous  pouvez  aller  vers  le  futur  et  vers  le  passé.  Vous  serez  libre.  Mais  
présentement,  vous  devez  l'enlever  de  l'esprit,  de  votre  conscience.  Le  but  du  yoga  est  de  
comprendre  que  l'âme  profite  de  ce  corps  pour  transmettre  cette  théorie.  Tout  corps  est  comme  
un  cadavre,  tout  comme  une  ampoule,  si  l'ampoule  n'a  pas  de  courant,  elle  est  inutile,  mais  
lorsque  le  courant  passe  à  l'ampoule,  elle  s'allume.  L'ampoule  comme  corps,  l'âme  comme  
courant  électrique.  C'est  juste  ça.  Si  quelqu'un  comprend  cela,  il  pourra  voyager  entre  les  étoiles  
même  s'il  est  vivant.

Maintenant,  je  vous  apprends  comment  vous  devez  faire  du  yoga  spirituel.

Comme  lorsque  nous  voyons  un  film  d'horreur  et  que  nous  avons  peur,  quand  il  se  termine,  
nous  continuons  à  vivre,  rien  ne  nous  est  arrivé,  seulement  en  pensée  nous  croyons  que  ce  que  
nous  voyons  est  réel,  mais  ce  n'est  pas  réel,  c'est  un  fantasme.  Donc,  si  tu  veux  être  un  saint,  
un  homme  qui  fait  des  miracles,  tu  veux  être  riche,  puissant,  millionnaire,  avoir  une  longue  vie,  
voir  tous  tes  souhaits  exaucés,  être  un  super  homme,  oublier  le  "je"  présent  et  arrête  d'agir  
comme  "je".  ”  de  ce  corps.  Agir  comme  Jésus-Christ

Cette  image  est  un  super  maître  professeur  de  yoga  appelé  "Tamo"  qui,  lorsqu'il  est  arrivé  pour  
la  première  fois  sur  le  territoire  chinois,  est  entré  dans  le  temple  de  Shaolin  dans  une  petite  ville  
et  a  fait  du  yoga  pendant  6  ans  sans  sortir  du  tout,  sans  manger  ni  boire.  Méditez  pendant  6  
ans.  C'est  un  professeur  de  professeurs,  numéro  un  de  tous  les  professeurs  de  yoga.  Sur  mon  
site  Web,  vous  pouvez  voir  un  exemple  de  la  façon  dont  un  garçon  de  15  ans  au  Tibet  passe  10  
mois  à  faire  du  yoga  sans  manger  ni  boire,  cela  montre  que  le  yoga  n'est  pas  une  fantaisie.  
Grâce  au  yoga,  vous  pouvez  réaliser  ce  que  vous  voulez,  il  vous  suffit  d'abandonner  et  d'oublier  
le  "je".  Si  "je"  n'est  pas  là,  ce  corps  n'existe  pas  et  vous  serez  libre.  C'est  aussi  simple  que  ça,  
c'est  nous  qui  nous  compliquons.  Nous  prenons  un  fantasme  et  croyons  qu'il  est  réel.
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Je  t'en  supplie,  laisse  ce  "moi"  fantasmé  et  rentrons  ensemble  à  la  maison.

Nous  devons  quitter  ce  fantasme  et  rentrer  chez  nous.  Notre  maison  nous  attend  depuis  des  
milliards  d'années,  faites-le  et  rentrons  tous  à  la  maison.  Nous  sommes  tous  des  dieux,  nous  
sommes  une  star,  s'il  vous  plaît,  rentrez  chez  vous.  Revenons  à  notre  origine,  qui  est  l'univers  
infini  où  il  n'y  a  pas  de  mort,  de  tristesse,  tout  est  merveilleux.

Chaque  théorie  de  Bouddha  et  de  Jésus-Christ  est  comme  un  médicament.  Nous  sommes  
maintenant  confus,  nous  sommes  fous,  nos  cerveaux  sont  pleins  de  fantasmes.  La  théorie  de  
Bouddha  et  de  Jésus-Christ  est  comme  un  médicament,  si  nous  prenons  ce  médicament  
nous  serons  guéris  de  cette  maladie  de  la  folie  qui  nous  fait  confondre  réalité  et  fantasme.  
Lorsque  vous  prenez  ce  médicament  et  voyez  que  vous  êtes  guéri  de  cette  folie,  vous  n'avez  
plus  besoin  d'aucune  sorte  de  théorie.  C'est  comme  si  nous  devions  traverser  une  rivière  et  
que  nous  devions  prendre  un  bateau,  eh  bien,  cette  théorie  (de  Bouddha  ou  de  Jésus-Christ  
est  comme  un  bateau,  nous  montons  sur  le  bateau  et  apprenons  la  théorie,  et  quand  nous  
arrivons  à  l'autre  côté  que  fait-on,  on  descend  du  bateau  et  on  porte  le  bateau  sur  nos  épaules  
ou  est-ce  qu'on  laisse  le  bateau  sur  la  rive  du  fleuve ?

Merci  beaucoup.

Bouddha  a  dit :  «  toute  cette  théorie  est  comme  un  médicament,  une  fois  que  vous  êtes  guéri,  
vous  arrêtez  logiquement  de  prendre  ce  médicament.  C'est  l'avenir  qui  nous  attend.  J'espère  
que  moi  et  vous  tous  ensemble  un  jour  nous  pourrons  nous  revoir  dans  l'au-delà.  Nous  
pouvons  atteindre  ce  paradis,  le  territoire  de  Bouddha  ou  de  Jésus-Christ  et  nous  pouvons  
commenter  ce  qui  nous  est  arrivé  dans  cette  vie.  Si  vous  écoutez  mon  message,  vous  pourrez  
tous  un  jour  retourner  à  notre  origine.  D'où  nous  venons  tous.

ou  Bouddha  et  tous  vos  souhaits  seront  exaucés,  c'est  aussi  simple  que  cela,  vous  n'avez  
pas  besoin  de  nombreuses  années  d'études,  ou  de  yoga,  non.

RETOUR  INDEX

FIN  DU  PREMIER  LIVRE
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MERCI  de  COEUR

Merci,  merci  de  tout  mon  coeur.

L'important  est  que  nous  devons  remercier  votre  mère  et  votre  père,  vos  amis,  
votre  famille,  la  société,  le  monde  entier.  Si  dans  votre  cœur  vous  remerciez  
toujours  tout  le  monde,  vous  aurez  un  bel  avenir,  une  bonne  santé.  Parce  que?  
Si  une  personne  sait  remercier  par  ses  actions,  pas  seulement  par  ses  paroles,  
elle  sera  un  bon  fils,  un  bon  père,  une  bonne  mère...  si  une  personne  ne  sait  pas  
remercier,  elle  ne  sera  pas  avoir  un  bel  avenir,  car  cette  personne  ne  cherche  
qu'à  profiter  de  sa  famille  de  gens  du  monde.  Cette  personne  n'aura  pas  un  bon  
avenir.  Parce  que  si  vous  en  profitez  une  fois,  les  gens  ne  se  laisseront  pas  
abuser  la  deuxième  fois.  Si  vous  en  recevez  1,  vous  devez  revenir  10  fois.  Si  
vous  savez  faire  cela,  vous  aurez  tous  vos  amis,  toute  votre  famille,  toute  la  
société  de  votre  côté  et  ils  vous  aideront  toujours  pour  que  tout  se  passe  bien.  
Donc,  très  important :  la  différence  entre  les  humains  et  les  animaux,  c'est  qu'il  
faut  savoir  remercier  avec  le  cœur,  avec  des  actes,  pas  seulement  avec  des  
mots.  Comme  cela  s'est  passé  auparavant  dans  une  ville :  Il  y  avait  un  homme  
qui  aimait  beaucoup  son  chien.  Un  jour,  il  est  mort  et  son  chien  est  allé  visiter  la  
tombe  de  son  maître  tous  les  jours  jusqu'à  sa  mort.
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mains.

Vivez  avec  un  grand  cœur  rempli  d'amour  pur  et  de  remerciements.

Même  un  animal  sait  remercier  son  maître  de  tant  l'avoir  aimé.  Et  nous,  les  humains,  devons  
savoir  que  tout  ce  que  nous  recevons,  en  particulier  du  père  et  de  la  mère  qui  nous  ont  tant  
aidés.  Sans  ton  père  et  ta  mère,  tu  ne  serais  pas  là  aujourd'hui.  1º  si  ta  mère  a  fait  une  fausse  
couche,  avant  de  naître  tu  es  mort.  2º  si  tu  es  né  et  qu'ils  ne  s'occupent  pas  de  toi,  tu  ne  serais  
pas  là  aujourd'hui.  Pour  tout  cela,  nous  devons  rendre  cette  faveur  à  notre  père  et  à  notre  mère  
qui  ont  pris  soin  de  nous  sans  condition.  Non  seulement  avec  de  bonnes  paroles,  vous  devez  
remercier  vos  parents  pour  tout  ce  qu'ils  ont  fait  pour  vous,  mais  aussi  avec  vos  actions.  Tout  
ce  que  votre  père  et  votre  mère  d'abord.

RETOUR  INDEX

Merci  beaucoup.

Si  nous  avons  une  assiette  de  nourriture,  tu  dois  d'abord  l'offrir  à  ton  père  et  à  ta  mère,  toujours.  
Si  vous  faites  cela,  vos  enfants  vous  feront  la  même  chose.  C'est  bon  pour  vous,  pour  vos  père  
et  mère  et  pour  votre  futur  enfant,  petits-enfants...  tout  dépend  de  ce  que  vous  avez  fait  de  tout  
votre  cœur.  Vous  devez  faire  la  même  chose  avec  des  amis;  Si  vos  amis  vous  aident,  vous  
n'avez  pas  seulement  à  dire  merci,  non.  Vos  amis  vous  aident  avec  des  actes  avec  des  faits,  
vous  ne  pouvez  pas  simplement  dire  merci  et  c'est  tout.  Comme  on  dit  ici :  «  les  mots  sont  
emportés  par  le  vent  »  ça  ne  compte  pas.  Dire  simplement  merci  ne  compte  pas.

Si  la  famille,  la  société,  l'État,  le  monde  entier...  vous  rendent  service,  vous  devez  rendre  ces  
faveurs  par  des  actions,  pas  seulement  des  mots,  et  vous  devez  les  rendre  multipliées  par  10  
ou  100.  Dans  ce  cas,  votre  avenir  sera  lumineux  et  comme  un  chemin  de  roses.  Quiconque  
vous  fait  une  petite  faveur,  vous  devez  revenir  avec  une  grande  faveur.  Si  vous  faites  cela,  
vous  gagnez  les  cœurs  du  monde  entier  et  le  monde  entier  vous  aime.  Comme  votre  partenaire :  
elle  cuisine  pour  vous,  s'occupe  de  la  maison,  vous  donne  de  l'amour...  pour  tout  cela,  vous  
devez  être  reconnaissant.  Si  un  couple  vit  en  se  remerciant,  il  vit  très  heureux  et  ça  marche.  Il  
n'y  a  ni  haine  ni  vengeance.  Si  vous  remerciez  avec  votre  cœur,  avec  des  mots,  avec  des  
actes...  tout  le  monde  vous  aime.  Si  vous  savez  rendre  grâce,  vous  avez  conquis  le  monde  
entier.  Si  vous  remerciez  devant  un  miroir,  le  miroir  vous  remercie.  Mon  ami,  je  voudrais  que  
nous  vivions  tous  dans  un  paradis,  et  ce  paradis  est  dans  notre

par  Maître  Roger

Première  édition  Barcelone  le  14  juin  2013
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